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СЛЕТ БРИГАДИРОВ 
Состоявшийся 18 декабря слет бригадиров объеди-

нения — второй за 1987 год. и это позволяет иадея. 
ться. что он станет традиционным. Интересной была 

С \ 1а, предложенная для обсуждения,—роль бригади-
( в переходе на полный хозрасчет и самофвнансиро. 
•оАнне. Но выступающие не ограничились ее рамками. 

Первые шаги на хозрасчете—а к началу декабря ос-
ноаные технологические бригады предприятий объеди-
нения перешли на эту форму организации труда — по-
родили массу вопросов. Стабильность нормативов, по. 
ставка сырья, снабжение техникой— об этих и многих 
других проблемах говорили в своих выступлениях 
бригадиры. Обменялись опытом, высказали свои за-
мечания и предложения, 

О задачах коллектива объединения на 1988 год н 
X I I пятилетку рассказали генеральный директор В. С. 
Медведев; председатель профкома объединения В. А. 

Ковальков, заместитель генерального' директора по 
экономике Н. Н. Тумасьев. 

По итогам работы за ноябрь шесть коллективов бы-
ли награждены Почетными грамотами с присужденн-
ом денежной премии за победу в социалистическом 
соревновании. На первом месте технологические 
бригады Локосовского Г П З (бригадир Н. И. Олефи. 
•ренко) и М 2 Когалыиского У В С И Г (Л. А . Францев), 
на втором—Сургутского Г П З (К . С. Минязев) и Но-
ябрьского У В С И Г (Ф. М. Ибрагимов), на третьем — 
№ 1 Белозерного ГПЗ (Е . П. Шаповал) и Ляиторской 
К С (Н. С. Барышев). 

За вклад в развитие бригадных форм организации 
труда, высокие производственные показатели 22 
бригадира награждены ценными подарками. 

На слете принято обращение. 

О Б Р А Щ Е Н И Е 
Товарищи1 

Во второй году двенад-
цатой пятилетки, юбилей, 
вой году Советской вла-
сти, коллектив объедине-
ния трудился с большим 
подъемом. 

таг напряженного труда 
всего коллектива объедн-

За одиннадцать 
-цев принято в переработ. 

' ку более 19 миллиардов 
кубометров нефтяного 
газа, годовой план по 
приему газа выполнен 21 
декабря, выработано бо-
лее 18 миллиардов кубо-
метров сухого газа ч 
3068 тысяч тонн неста-
бильного бензина, сверх 
слана реализовано про. 
духцин на 18 миллионов 
рубле» З и р г т ^ ив одни 
рубль товаркой продух-
цин снижены на 1,5 про-
цента. 

За счет рационального 
использования топливно-
энергетических ресурсов 
сэкономлено около 29 
миллионов киловатт-часов 
электроэнергии, 8 ,9 тысяч 
Г калорий теплоэиергкн, 
2100 тонн условного топ-
лива. 

Произведено около 22 
тонн мяса. 93 тонны мо-
лс-ча, более 112 топи 
овощей. Это — резуль-

В то же время не вы-
полнены социалистичес-
кие обязательства по вы. 
работке и отгр у з к е 
Ш Ф Л У , не достигнута 
ритмичная, стабильная 
работа всех объектов объ-
единения, уровень утили-
зации газа ниже намечен-
ного пятилетним планом. 

Большие задачи стоит 
перед нашими трудовыми 
коллективами и X I I пита, 
летке. Предстоит освоить 
около м у х мил,.нордов 
рублей капитальных вло-
жений, ввести в действие 
4 тззоперерабатывающих 
завода общей мощностью 
9.8 ми&сардов кубомет-
ров г» ;« , ряд »:?мпрессор-
ных станции мощ-
ностью 15,4 милли«гда 
кубометров газа, около 7 
тысяч километров газо-
проводов и продуктопро-
водов, достигнуть 90 про. 
центного уровня исполь. 
зелання газа в 1990 году. 

За пятилетку предсто-
ит построить 11,5 тысяч 
квадратных метров теп. 
лиц, овощехранилищ на 
4100 тонн, произвести 
1550 тонн молока, 275 

тонн мяса, более тысячи 
тонн овощей. 

В условиях полного 
хозрасчета и самофинан-
сирования, на которые 
переходит объединение с 
1 января 1988 года, ре. 
шенне этих задач будет 
зависеть от четкой орга-
низации работ и выпол-
нения плановых заданий 
первичными произведет, 
венными звеньями — 
коллективами бригад. 

Мы, участники слета— 
бригадиры, от имени сво-
их коллективов обращаем-
ся ко всем трудовым кол-
лективам бригад с призы, 
вом направить свой само-
отверженный труд, опыт и 
знании на выполнение 
планов н социалистичес-
ких обязательств 1888 го-
да н двенадцатой пяти-
летки в целом: 

— обеспечение даль, 
нейшего повышения про. 
нзводнтельиостн н качест-
ва труда в бригадах за 
счет внедрения достиже-
ний науки и техники, пе-
редового опыта, рацио-
нального использования 
рабочего времени, совме-
щения профессий, укреп, 
лення трудовой и произ-
водственной дисциплины; 

—широкое внедрение 
хозяйственного расчета, 
бригадного подряда, ра-
боты на единый наряд с 
оплатой труда по конеч-
ному результату и рас-
пределением бригадного' 
заработка с применением 

—всемерную экономию 
н бережливость, работу 
на сэкономленных мате, 

риалах, топливе и энергии: 
— усиление роли со. 

вето» бригад, советов 
бригадиров в решении 
производственных и соци-
альных вопросов коллек-
тивов бригад; 

—создание в бригадах 
благоприятного иикро. 
климата, способствующе-
го высокопроизводитель-
ному »РУДУ. 

Мы выражаем твердую 
уверенность в том, что 
коллективы бригад объе-
динения, руководствуясь 
решениями X X V I I съез-
да КПСС , последующих 
пленумов Ц К КПСС , на-
правит своя усилия на то, 
чтобы работать высоко-
производительно, обеспе-
чить безусловное выпол-
нение плановых заданий 
1988 года и X I I пятилет. 
ни в целом. 

ТОЧКУ СТАВИТЬ РАНО 
З А В О Д У - О Б Р А З Ц О В Ы И П О Р Я Д О К ! 

Как известно, коллегия Главтюиспнефтегазв поста-
вила задачу, единодушно поддержанную потом советом 
трудового коллектива нашего объединения: до 1 янва-
ря на всех объектах навести образцовый порядок. О 
том, как выполняется задача, рассказывает зам. гене-
рального директора В . И. Е Г О Р О В : 

— К 30 декабря из 22 подразделений объединения 
12 доложили о зачистке всех своих территорий. То 
есть из 125 цехов, участков, других объектов поря, 
док навели на 121. Паспорта объектов образцового со-
держания выданы на 97 территорий, в том числе пол. 
ностью на все объекты Локосовского и Нижневартов-
ского ГПЗ . У Т Т . Сургутской БПТО и К , Ноябрьского 
и Когальхчсного УВСИГов. Сургутской базе, пока 
единственной из всех структурных единиц, выдан пас-
порт образцового содержания. 

Однако проверки показали, что выдавая паспорта, 
не везде подходит по-иастоящему требовательно. К 
примеру, к такому выводу пришли проверяющие, по-
бывав на Нижневартовском заводе. Бесспорно, много 
сделано здесь по наведению порядка, и он, особенно 
когда сравниваешь с тем. что еще совсем недавно бы-
ло, чувствуется. Но мы.то речь ведем не просто о по-
рядке. а об образцовом, а до такого подразделению 
еще далеко. На территориях подсобного хозяйства, 
товарного парка, а также прилегающих к заводу мож-
но увидеть и битый железобетон, н мусор, н метал-
лолом. Не добилось руководство ГПЗ . чтобы навели 
порядок не входищне в систему объединения, но рас. 
положенные на заводской территории Нижневартовский 
У В С И Г . Залсибнефтехнммоитаж. иефтепроводное уп-
равление. ЯЦ 34/12, газонаполнктельная станция. 

За срыв сроков зачистки территорий на селекторном 
совещании были объявлены выговор начальнику Ко-
галь-мского У В С И Г т. Шарабудинову и строгий вы-
говор началышку Р Н У т. Михайлову. 

Руководство объединения понимает, что только то-
гда на объектах постоянно будет порядок, когда все. 
от руководителя до рабочего, будут н приучены, и за-
интересованы в нем. когда понятое «копейка рубль 
бережет» будет, что называется, в крови человека. С 
1 декабря в условия соревнования подразделений обь. 
единения внесены изменения: в них учитывается поря-
док на территориях, состояние использования и хра-
нения оборудования и материалов. По итогам месяч-
ного соревновании I место не присуждено ни одному 
подразделению. Внесены изменения и в положение о 
премировании руководящих работников, в свою оче. 
редь подразделения должны ввести соответствующие 
изменения в положения о премировании своих "работ-
ников вплоть до бригад. Кое-где это уже сделано. Так, 
на Сургутской Б П Т О и К 50 рсботиикам в IV кварта-
ле премия ашжена от 10 до 50 процентов. 

Кроме того, с 1 января вводится новый вид сорев-
нования — за образцовый порядок на объектах. Будет 
присуждаться два призовых места. Размер премии — 
из расчета од;ш рубль на одного работающего. 

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ-В НАШИХ РУКАХ 

С хозрасчетом связаны наши на-
дежды на движение вперед, выход из 
разрушительного застои. Быть или 
не быть хозрасчету—так вопрос уже 
че ставится. Только быть! Но каким? 
Гут есть о чем поспорить, подиску-
тировать. Это естественно, ведь но-
вое не может войти в жизнь в уже 
законченном киде. 

НЕ ТОЛЬКО КОНКУРЕНТЫ! 

Исключительным стимулом высоко-
эффективного труда являются соответ. 
ствующие условия образования фондов 
его оплаты — фондов заработной пла-
ты и материального стимулирования. С 
чем же сны входим в 1988 год? 

Каждой структурной единице опре-
делен жесткий план. Отчисления в фон-
ды зарплаты н ФМП напрямую связа. 
ны с приемом сырья в переработку, пе. 
ревьшолнением плана по Ш Ф Л У . А где 
же заинтересованность в снижении по-
терь. энергозатрат, словом, в исполь-
зовании всех резервов увеличения при-
были? Где стимул для достижения ко-
нечного результата — выполнения объ-
единением госзаказа? Он размыт. Вче-
рашний принцип «каждый за себя» пе. 
ремесел в хозрасчет. В условиях, кот. 
да несколько предприятий связаны об-
щими системами снабжения сырьевым 
газом, транспортировки готовой про-
дукции, ограничивающими полную за-
грузку установленных мощностей, хо-

зяйская предприимчивость приобретает 
уродливые формы: «урвать больше для 
себя». Так называемая и. к сожалению, 
прочно вошедшая в сознание «борьба 
за план» снижает возможности дости-
жения конечного результата. Кем в 
такой ситуации нвляемся мы, трудовые 
коллективы разных заводов, — партне-
рами пли конкурентами? В большей 
степени конкурентами, с чем трудно со. 
гласиться. 

Что можно предложить взамен? Не. 
ходя из соотношений сложившегося ба-
ланса Ф З и Ф М П необходимо каждому 
структурному подразделению устано-
вить коэффициент денежных отчислений 
из «общего котла»—прибыли объеди-
нения. Например, аппарату управления 
объединения — 0.7. УТП1ЖУ — 0.3. 
НВГПЗ—3 .0 и т. д. То есть, обес-
печить равенство на старте новых эко-
номических условий. Жесткое, долго-
временное планирование заменить пла-
нированием гибким, оперативным, ксхо. 
дящнм из меняющихся условий деяте-
льности объединения. 

Определить порядок загрузки мощ-
ностей «сходя из анализа нх коэффици-
ента полезного действия, то есть о т о . 
шения энергозатрат на рубль продук-
ции. Показатель рентабельности здесь 
не годится, так как общие затраты, 
включающие п о с т о я н н ы е . " — н а 

зарплату и т . д. , искажают объектив-
ную картину. 

Необходимо также определить поря-
док ограничения выработки Ш Ф Л У на 
установках, позволяющий отключать 
компрессоры холодильных систем для 
снижения энергозатрат в масштабах 
объединения. 

Должны ли быть коэффициенты рас-
пределения Ф З и ФМП постоянными? 
Конечно же. нет. Но для нх изменения 
требуются достаточные основания. То-
лько совет трудового коллектива объе-
динения должен получить на это право. 

Неготовность к пуску производствен-
ных мощностей, невыполнение опера, 
тивно установленных заданий, несвое-
временный пуск оборудования после 
посадок напряжения, увеличение по-
терь, энергозатрат—с одной стороны, 
постоянные поиски резервов увеличения 
прибыли объединении—с другой, это 
то, что должно влиять на величину 
коэффициента. Например, получен по. 
стояние действующий эффект от внед. 
ренин рацпредложения в одном или 
нескольких подразделениях. Соответст-
венно должен быть изменен коэффици-
ент распределения Ф З и ФМП для 
коллектива, где родилась идея. Увели-
чение коэффициента должно гарантиро-
вать поступление в ФМП подразделения 

не менее 30 процентов дополнительных 
поступлений в ФМП объединения. Та-
кой же норматив можно установить и 
при снижении прибыли по вине конк-
ретного коллектива (процент допотчне. 
леинй может быть определен и более 
обоснованный). 

За разовые потери или допприбыль 
подразделения могут штрафоваться или 
премироваться без изменений коэффи. 
цианта. Всякая же корректировка ко-
эффициента с целью подравнивания 
вредней зарплаты по подразделениям 
подействует доморализующе и не будет 
способствовать достижению конечного 
результата. 

Сегодня нам не хватает делового со-
трудничества, участливого понимания 
возникающих у партнеров проблем, за. 
интересованностн в быстрейшем -оводе 
строящихся объектов. Восполнит ли 
этот дефицит хозрасчет? В наших об. 
Щнх интересах ответить утвердительно. 
«Один за всех, все—за одного» — что 
может быть лучше древнего, но актуа-
льного для социалистического предпри-
ятия девиза? 

Е . Ш А П О В А Л , 
бригадир технологической бригады 

№ 1 Белозерного ГПЗ . 

ОТ Р Е Д А К Ц И И . Приглашаем к дис-
куссии бригадиров, работников экономи. 
ческнх служб—всех, кого волнует эта 

проблема. 



ОТЧЕТНАЯ П Р О Ф С О Ю З Н А Я К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Я 

ЗАЛОГ У С П Е Х А - В АКТИВНОЙ ПОЗИЦИИ 
Состоялась отчетная профсоюзная 

конференция объединения. С информа-
цией о выполнении критических замеча-
ний и предложений, высказанных деле, 
гитами отчетно-выборной профсоюзной 
конференции в октябре 1986 года, н с 
отчетом о работе профкома за год выс 
тупил председатель профсоюзного коми-
тета В . А . Ковальков. Отчиталась пред. 
седатели комиссий профкома В . П. Гер. 

маиенко, Л . Ф . Коваленко, В . Г . Поля-
ков. В . П. В а м юсов. О работе решая 
о ивой комиссии доложила ее яредседа. 
тель 3 . В . Ширнязданоаа С отчетом о 
выполнении социальное программы 
1987 года выступил зам. генерального 
директора Г . А . Мальцев. В обсужде-
нии докладов , участвовали старший 
кладовщик Нижневартовской БМТОяК 

В . П. Сидоренко, бригадир Нижневар-
товского Г П З О. М. Гриценко, врач са-
натория . профилактория а Т . Холод, 
секретарь комитета В Л К С М объедине-
ния В . Н. Иванов, главный технолог 
Сургутского Г П З А . М. Чуракаев, сек-
ретарь парткома объединения А . П. 
Шкурихнн, тренер У С С «Факел» 
Г . А . Хвсмято», председатель профкома 

Локосовского газ А . Н. Л агути в, пред-
седатель профкома Нижневартовске! о 
Г П З В . М. Тумариясон. Участники кои. 
фереицяи обсудив и приняли социали-
стические обязательства объедявеииа на 
1988 год. Единодушно высказались за 
перечнелекне 30 тысяч рублей из фон-
да социального развития объединения в 
детский фонд имени В . И. Ленина. 

ИЗ ОТЧЕТА ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПРОФСОЮЗНОГО КОМИТЕТА ОБЬЕДННЕНИЯ В. А. К О В А Л Ь К О В А 

Отчнтыпйись, т. Ковальков а к ц е п т , 
ронял внимание на том. кик вклоднн. 
к>т сном обязанности члены профсоюз, 
ного комитета. ответственные за то или 
иное направление его деятельности. По. 
том\- что и конечном т о г е и их актив-
ности — залог успеха работы профсо. 
юзиого органа. 

Начал с анализа деятельности про. 
изводственно . массовой комиссии 
«председатель В. П. Гсрманенко). Ко . 
миссия искала новые формы работы, 
когда требовалось, «проявляла харак-
тер». Например, но се настоянию был 
пересмотрен проект ;оцобязательсть 
объединения на 1У87 год. По ее иници-
ативе были изменены условия подведе-
ния итогов соцсоревновании. Много 
предложений внесла она при рассмот-
рении! проекта колдоговора. 

Прошли конференции ВОИР, слеты 
бригалпрон, конкурсы професснональ. 
ного мастерства. Однако профкоикурсы. 
сказал докладчик, еще не стали насто-
ящей школой передового опыта, новы, 
шенпя профессионального мастерства. 
Причина и том. что до енх пор они про. 
водится не во всех подразделениях, по-
этому и конкурсах объединения участ-
вуют не мастера, выявленные конкурс, 
чым путем, л специалист-!, чаправлие. 
:1ые н приказном иорчдке. 

Чо итогам I I месяцев предприятия 
объединения приняли сверх плана 723 
миллиона кубометров газа, вместе с 
тем недодано 160 тысяч тонн нестаби-
льного газового бензина. Несмотря на 
принимаемые меры (по этому вопросу 
иа заседании профкома отчитались ге-
неральный директор, его заместители, 
среди заводов было организовано сорев-
нование за полное извлечение Ш Ф Л У ) , 
сбыт продушиш так и не был отлажен. 

Жнлищно . бытовая комиссия проф-
кома совместно с отделом социального 
разиитии объединения стремились на-
вести порядок в списках очередности 

на улучшение жилищных условий, пре. 
секала все попытки нарушения социа-
.1Ы10И справедливости. В январе 1988 
года—такой срок определил админист-
рации профком—будут составлены про. 
граммы обеспечения до 2000 года каж-
дого работника отдельной квартирой, 
всех нуждающихся—местами в детских 
дошкольных учреждошях. 

Проводилась работа по созданию 
жилищно . строительных кооперативов, 
и сегодня есть конкретные результаты: 
организован кооператив в г. Ннишевар. 
товскс. Профком намерен добиваться, 
чтобы строительство дома началось с 
1У89 года. Профком взял под контроль 
ход строительства 112.квартирного до. 
ма также в г. Нижневартовске с тем, 
чтобы долгострою был положен конец 
и дом в 1988 году вступил в строй; 

организацнонно . массовой работой 
занимается член профкома, заместитель 
председателя профкома Л . Ф . Ковалей, 
ко. Отмечая ее работоспособность, т . 
Ковальков в то же время критиковал 
ее за малую требовательность к ответ, 
ственным за оргработу в профкомах 
подразделений. Например, только по 
вине председателя профкома У Т Г н Ж У 
К. В . .Миронова в подсобном хозяйстве 
Локосово долгое время отсутствовала 
шххЬгрущш. Бывший председатель про. 
фком.4 Белозерного Г П З В . П. Герма, 
ненко ограничил деятельность профко-
ма, 1 основном, распределением соцна-
льньх и материальных благ, рассмот-
рел зъ год »сс.о 3 основных вопроса. 

Оценивая ход перестроьчн в проф. 
комвх подразделений, т . Ковальков 
сказал, что идет она медленьч. Боль-
шинство принимаемых ими решений ос-
таются на бумаге. Всю работу «тянут» 
председатели, а комиссии в большинст-
ве бездействуют. 

Докладчик отметил активную работу 
комиссии по охране труда, возглавляе-
мой председателем профкома трес'а 

Л. С . Щедровым. С ее помощью в 1987 
году по срааиетю с предыдущим вдвое 
уменьшилось число случаев производ-
ственного травматизма и втрое—пост, 
радевших в результате нх. Анализируя 
причины заболеваемости на предпрня. 
тпях. комиссия требует от адмияистра. 
цнн и профкомов предприятий устра-
нения их. Так, благодаря ее настойчн. 
вости улучшились санитарио-бытовые 
условия, выполняются мероприятия по 
сокращению ручного труда, и в итоге 
снизилась заболеваемость на Нижне-
вартовской БПТОиК. Стараниями ко-
миссии улучшилось хранение спецодеж-
ды. обеспеченность зимней спецодеж-
дой. Пока не организованы химчистка 
и ремонт ее на Юишо.Балыкском н Сур. 
тутовом ГПЗ , Нижнева р т о п е к о й 
БПТОиК. Судя по активной позиции 
комиссии, она доведет дело до конца. 

Оживилась культурно-массовая рабо-
та. особенно в преддверии 70-летия Ок. 
тября. Состоялся фестиваль народного 
творчества. Оживилась художественная 
самодеятельность — вокально-инстру-
ментальные ансамбли созданы на Ннж. 
невартовском н Лоиосовском ГПЗ . в 
Варьеганском УВСИГе . Укрепилась ма-
териально . техническая база: приобре. 
теио культиивеитаря при плане 42 ты . 
сячн на 60560 рублей. 

По итогам фестиваля признаны луч. 
ш и ш коллективы Нижневартовского и 
Локосовского ГПЗ , клуба Белозерного 
ГПЗ . 

Ведется работч по месту жительства, 
а вахтовых поселках и микрорайонах. 
Больше внимания стало уделяться ор-
ганизации семейного отдыха на -Нижне, 
вартовском и Белозерном ГПЗ . в У Т Г и 
Ж У . Совместно с комитетом В Л К С М 
организуется досуг молодежи на базе 
ресторана «Самотлор». 

Но культурно-массовой комиссии ну . 
жмо н дальше укреплять мазональную 
базу хучктучрежпвний. заострить вни. 

манне на наглядной агитации в красных 
уголках и клубах, которая или совсем 
отсутствует, или выполнена на низком 
уровне. Слаба лекционная пропаганда, 
хотя опыт постановки есть. В поселке 
Локосовского Г П З лекция читаются 
1—2 раза в месяц, организатора»- 'в. 
ляются общество «Знание», горком л. 
тин, партком н профком завода, 1>,—V-
ратура города. 

Остановившись на работе спортивно, 
массовой комиссии, т . Ковальков ска. 
зал. что комиссия еще не добилась, 
чтобы занятия спортом н туризмом 
стали потребностью работников объе-
динения н их семей. Советы физкульту-
ры объединения н предприятий бездей-
ствуют. Не асе спортивные сооружения 
соответствуют санитарным нормам и 
имеют хорошую материально-теяшчес. 
кую базу. Серьезным недостатком У С С 
«Факел» является то, что оно замннуло 
свою работу только на Нижневартовской 
зоне. 

Докладчик проанализировал работу 
комиссии соцстраха (председатель ко. 
миссии В . А . Ковальков). Отметил, что 
выполнены все намеченные мероария. 
тня. однако она не добилась от проф-
комов на местах полной гласности в 
распределении путевок н правильной 
постановки на учет желающих приобре. 
стн их. 

Оценивая деятельность комясс ' 
профкома в целом, докладчик призш. 
что пока она малоэффективна. Преде*, 
дателн комиссий Н. I I . Прокооьева. 
И. М. Абдуллин в работе профкома 
принимают активное участие, выполни, 
ют его разовые поручения, комиссиям 
же дольного внимания не уделяют. 

Т . Ковальков призвал профсоюзный 
актив перенести центр тяжести своей 
работы а трудовые коллективы, так как 
это единственное условие, дающее воз-
можность профкому шагать в ногу со 
временем. 

ИЗ ОТЧЕТА ЗАМЕСТИТЕЛЯ ГЕНЕРАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА ПО КАДРАМ И СОЦИАЛЬНОМУ РАЗВИТИЮ Г. А. М А Л Ь Ц Е В А 

Анализируя пройденное, видя про. 
счеты н срывы, можно сказать, что по 
сравнению с 1986 годом сделано нема-
ло. 

Коллективы подразделений объедине-
ния поняли, что никто им не построит 
жилье, детские сады, не обеспечит мя-
сом, молокам, овощами в полном объ-
еме, если не проявят инициативу они 
сами. 

Одной нз наиболее острых проблем в 
объединении была и остается нехватка 
жилья. Нз 9 тысяч работающих 3856 
человек сегодня не имеют нормы обес-
печенности в жилье. а 828 семей 
ютятся в балках и вагончиках. 

Из-за невыполнения плановых зада-
ний строителями нефтяники вместо 
14070 квадратных метров жилья выде-
лили 11780. В несколько лучшем поло-
жении нынче оказались предприятия 
Сургутской зоны, получившие дополни-
тельно 4392 квадрата. Нз аварийного 
жилья переселено 55 семей газоперера-
ботчиков. а всего в 1987 году около 
620 семей улучшили жилищные усло-
вия. что в 2.3 раза больше, чем я 1986 
году. 

Не менее.острой остается проблема 
обеспечении работников объединения 
местами в дошкольных учреилениях. 
Потребность в них составляет 1380 
мест. В 1987 году построен детский 
сад на 45 мест для Сургутского ГПЗ . 
Начато строительство детского сада на 
140 мест в Лангепасе для Локосовского 
ГПЗ. В 1988 году планируется его за. 
кончить, а также начать детский сад 
на 140 мест для Нижневартовского 
ГПЗ . расширить на 60 мест детсад 
Ля 59. на 45 мест-детсад Южно-Балык-
сгаго ГПЗ , на 45—в поселке Локосово 
для совхоза «Локосовский». В 1988 
году арболитовый цех будет изготов-
лять конструкции для детсадов. 

Одна из задач, поставленных X X V I I 
съездом КПСС.—полное обеспечение 
страны продовольствием. Конкретная 
задача нашего коллектива — активно 
развивать подсобные хозяйства с тем. 
чтобы уже к 1995 году обеспеченность 
одного работающего мясом составляла 
30 килограммов, молоком—50 литров, 
пнощами—20 килограммов. 

Белозерный и Сургутский Г П З в 
течение года создали подсобные хозяй. 
ства по выращиванию свиней. Другие 
подразделения до сих пор раздумыва-
ют и выжидают, чем кончится зта затея 
— производить продукцию собственны-
ми силами. 

На одного работающего я объедине. 
нии приходится 14,3 килограмма ово-
щей. Это неплохо. Мы достаточно целе-
направленно занимаемся строительст-
вом теплиц. Вместе с тем и предпрня. 
тня, и отдел подсобного сельского хо-
зяйства и социального развития объ-
единения мало внимания уделяют по-
вышению урожайности овощей. Так. 
по объединению она составляет 8.95 
килограмма с квадратного метра. В то 
же время в Нефтеюганске в теплицах 
собирают с квадрата до 20—28 кило, 
граммов овощей. 

В совхозе «Локосовский» отремонти-
рован коровник, закуплено для хозяй-
ства 150 голов племенного крупного ро-
гатого скота. Заканчивается строитель-
ство первого блока коровника с маточ-
ным отделением на 150 голов. 16-квар-
тнрного дома для обслуживающего пер-
сонала. 

Большое подспорье в выполнении 
продовольственной программы— про-
грамма развития огородничества, разра-
ботанная на X I I пятилетку. Однако зам. 
управляющего трестом т. Чернухин. ко. 
торому было поручено координировать 
эту работу, проявил неисполнительность. 

своевременно не произвел отвод земли 
для второго садоео.огороднического об-
щества «Мета», а начальник отдела со-
циального развития т. Низков с проф-
комом объединения выпустили из-под 
контроля этот важный вопрос. 

Плохо обстояли дела в объединении 
в 1987 году с реализацией платных ус-
луг населению и особенно по развитию 
бытовых услуг. Кроме Нижневартовс-
кого ГПЗ , У Т Т н треста, ян одно пред-
приятие не выполнило плана реализа-
ции платных услуг. Безответственно от. 
носятся к этому на Локосовском ГПЗ 
(т. Ревазов)—выполнение 2 процента, в 
Красноленинском (т. Хафнзов)—6.5, 
Когалымском У В С И Г е (т. Шарабуднноп) 
—4.5. на Нижневартовской (т. Райко)— 
12.5 и Сургутской БПТОиК (т. Мнхно) 
— 28.6 процента. 

По бытовым услугам асе предприя-
тия. кроме У Т Т и Ноябрьского УВСНГа . 
с планом не справились. Руководителям 
нужно в корне пересмотреть свое отно-
шение к реализации программы плат-
ных услуг населению. 

В 1988 году Главтюменнефтегаз вы. 
делил объединению 7.3 миллиона руб-
лей на капитальное строительство жилья 
•I объектов соцкультбыта. Практически 
эти средства позволяют выполнить то-
лько нулевые циклы объектов, которые 
намечено ввести в 1988 году. Поэтому 
руководство объединения совместно с 
профкомом приняли решение выделить 
на капстроительство 4 .3 миллиона руб-
лей из фонда материального поощрения. 

При помощи выделенных средств объ-
единение наметило в 1988 году освоить 
21,4 миллиона капитальных вложений, 
выполнить строительно-монтажные рабо-
ты на 10.5 миллиона рублей. Ввести в 
эксплуатацию 14896 квадратных мет-
ров: 112-кваргирный дом в Нижневар-

товске. Ю-квартнрныс дома на>сганции 
Пур-Пе. в Ноябрьске. в заводских по. 
селках, пять 12-каартлрных домов в 
Лангепасе. общежитие на 45 мест для 
Красноленинского У В С Н Г а . 

Нам нужно так поставить дело, чтобы 
каждый работник знал, когда он полу-
чит место в общежитии, создав семью, 
комнату в малосемейном общежития и 
через сколько лет—изолированную квар-
тиру. Нам необходимо шире привлекать 
всех нуждающихся и особенно моло-
дежь к решению жилищных вопросов, к 
участию в его строительстве, сведении 
всеми коллективами подразделений мо. 
щной строительной базы, необходимой 
для решения жилищной проблемы к 
2000 году. 

Трудовой коллектив—центральная 
ячейка перестройки, я все в конечном 
итоге зависит от того, какой настрой 
здесь будет, как ломовому развернется 
работа. Я хочу призвать всех членов 
коллектива наряду с контролем за хо-
зяйственной деятельностью админист-
рации активно участвовать в практичес-
ком осуществлении решаемых задач. 
Профсоюзу хочу посоветовать проводить 
выездные заседания на «горячих точ-
ках». в условиях широкой гласности за-
слушивать и привлекать к ответу непо-
средственных виновников срывов и про-
счетов. практически способствовать об-
разованию кооперативов, семейных под. 
рядных бригад я звеньев. создавать 
нужный настрой н работе коллективов 
в условиях хозрасчета и самофи-
нансирования и в конечном счете доби-
ться минимального количества членов 
профсоюза, роль которых а организации 
определяется только платой, членских 
взносов. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬI 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 3 сентября 1907 год» - . V 2 (19) . В Т О Р Н И К . 12 января 101Ш года — Цена I т т . 

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
Отвечая конкретными делам» на ре. 

нюнил X X V I I съезда партии и после-
дующих Пленумов Ц К К П С С , опреде. 
ливших пути ускорении социально, 
экономнческого развитии страны, стре-
мясь активно решать поставленные за-
дачи по нспо-'н. зованню нефтяного га-
за в Западной Сибири. трудовоП кол-
лектив обт>еднпення принимает иа се-
бя социалистические обязательства. 

З а счет рационального использова-
нии ресурсов нефтяного газа, интенси-
фикации режима работы газосборных 
сетеП, технологических установок при. 
пить в переработку и на комирнмнро-
ванне сверх пятилетнего плана 1300 
миллионов кубометров газа, вырабо. 
тать и реализовать .100 тысяч тонн 
широкой фракции легких углеводоро-
дов. 

Ко дню открытия 19.Й Всесоюзной 
партийной конференции сверх пяти-
летнего плана выработать .110 мил-
лионов кубометров газа, в дни № ра-
боты произвести дополни тельной про. 
дукипп на 3 миллиона рублей. 

к о л л е к т и в а производственного о б ъ е д и н е н и я 

н а 1988 год 

Сибнсфтсгазперсработкл 

Активизируя человеческий фактор, 
используя экономические стимулы в 
условиях работы об1>сдннсння на пол-
ном хозрасчете и самофинансировании. 
ПОВЫСИТЬ ПРОИЗВОД И ГС-1ЬНОС1Ь труда 
против плана на 2 пропета , получить 
3 миллионов рублей сверхплановой 
прибыли. Сэкономим. 31800 тысяч 
киловатт-часов электроэнергии. 10ЙЯ0 
('калории тенлоэиергин, 3100 тони ус-
ловного топлива. Отработан, на сэко-
номленной электроэнергии — 2 дин. 
тсплознергни — 3 дни. топливе — 1 
день. 

Перевыполнить план по сдаче иго. 
рнчных ресурсов на 3 процента. 

За счет резервов производства про-
извести сверх государственного заказа 
товаров народного потреблении на Г»О 
тысяч рублей. 

И целях улучшения соцнально.бь:. 
товых условий работников объедипе 

ннн и их семей п о с е т и т ь собственны-
ми силами за счет отчислений п фон. 
л и стимулировании хт сверхплановый 
выпуск продукции |3(> квартн;] 
(НЗЗв м- | ст;ерх государственнэгэ за 
каза: 

ввести 2 детских сада па 1 ИГ» мест: 
выпустить арболитовых деталей иод 

индивидуальное строительство одно, 
квартирных ломов, садовых доммкэв. 
гаражей на сумму 3 0 тысяч рублей: 

освоить выпуск арболнтовых пане, 
лей для детских садов на МО мест. 

Произвести -И тонну мяса или 
1.3 кг на одного работающего. 142 

тонны молока (1 •(.!! кг на работающе-
го). МО тонн овэщей (1-1.7 кг из 
ботающего). 

С целью \К|КПЛ1ЧШН материально, 
технической базы продовольственного 
комплекса построить |.о|К1ипнк па 130 

голов, освоить под садово-огородные 
участки 32 гектара земли и донести их 
площадь д» 1.37 сотки па работающе-
го. 

Постоянно поддерживать образцо-
вый порядок в учете, хранении и ра 
штопальном использовании матери-
ально-технических ресурсов на каэ.-
лом рабочем месте. обмчле и за-
крепленной территории. 

Каждому члену трудового коллек-
тива обьединеннн отработать во пне. 
рабочее время на строительстве 
•килья. обьекток соцкультбьиа. благо-
устройстве городов п поселков не 
менее I дней. 

Коллектив объединении приложит 
все свои силы, энергию и творческий 
потенциал для выполнении заданий п 
социалистических обязательств. 

Социалистические обязательства 
приняты на конференции предста. 
внтелей трудовых коллективов под 
разделен!.й объединения 23 дгкаб . 
ря 19(17 года. 

^ И З ПОЧТЫ «ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИКА» 

Детям Афганистана С к л а м и з а в о д а _ д Л Я л ю д ей 
Газете отвечают 

Женсивет цеха переработки газа .V- 1 под председз 
тельством (Итератора М А У 1. 2 Л . Р. Лабузовой орга-
низовал сбор подарков для детей Афганистана. Первы-
ми откликнулись на призыв женсовета слесари установ-
ки . V 2 т .т . Трушко. Гаркуша. Швецов, а также опе-
раторы 1-й установки под руководством профгрупорга 
т. Антипэва. 

Подарки отправлены в братскую страна' 
А . М А Р Т И Н , 

секретарь парткома Нижневартовского 1'ПЗ. 

Вклад 
в реконструкцию 

На нашем заводе в рационализаторской деятельности 
участвуют 50 человек, из них полопнна —рабочие. За 
1987 год внедрено 4(1 рацпредложений с экономическим 
эффектом 38 тысич рублей. 

I ! нынешнем году намечается реконструкции установ-
кн переработки газа. Активное участие и подготовке к 
ней приняли заводские рационализаторы. Пыли найде. 
ны новые технические решении, позволяющие иерсра. 
ботать дополнительно один миллиард кубометров газа 
с Мамонтовской компрессорной станции. 

Внедрение предложения, направленного на дополни-
тельное извлечение широкой фракции л е т а й углеводо. 
родов, позволит получить экономический :и[>фект около 
300 тысич рублей. 

Наши рационализатор!,! активное участие прннилн в 
месячнике, который был объявлен в объединении и 
честь 70-летия Великого Октября. П конкурсе «3« бе-
режливость и экономию топлива, энергоресурсов, сырья, 
реагентов» лучшим признано предложение «Включение 
воздушного холодильника для дополнительного аахола. 

живаннн 1НФЛУ» наших южмо-балыкских авторов М. К . 
Насибуллнна и В. В. Чеглакова. Внедрение его в про. 
нзводстоо даст экономию в <1236 рублей. 

Е . А Р Е Н Д А Р Ь . 
инженер по рационализации 

Южно-Балыкского Г П З . 

Подножка 
В связи с аварийным состоянием теплицы, что нахо-

дится на базе нашего управления. и невыполнением 
плана производства овощей было решено в 1987 году 
отремонтировать теллицу. Сургутское Р С У начало ре. 
монт еще в августе и обещало закончить в октябре. 
Однако не завершен он и до сих пор. несмотря на то. 
что У Т Г и Ж У обеспечило Р С У всеми необходимыми 
материалами и постоянно выделяет в помощь людей. 

В чем причина? А в том. что работников Р С У (на . 
чалышк С. Н. Зверьков) приходите» на объект вытас-
кивать. так как они всячески уклоняются от работы 
там. Материалы расходуютсп. а дел не видно. 

Плохо с такими партнерами иметь дело. Под угрозой 
срыва выполнение нашим управлением продовольствен, 
ной программы 1988 года. 

В . Ф Е Д О Р О В , 
секретарь парторганизации У Т Г и Ж У . 

Директор Сургутского 
Г П З В . Г . Л А Т Ы Ш Е В : 

В заметке «К госзака-
зу не готовы» (• Газопере-
работчик» от 2-1 ноябри 
1!>87 года| прозвучала 
критика (• адрес нашего 
завода за неудовлетвори-
тельную работу |К1 выпол-
нению плана платных ус-
луг . Выступление газеты 
обсуждено на оперативном 
совещании у директора за-
вода. критика правильная. 

С целью безусловного 
иыяолнеш1н плана 198Н 
года всем цехам и участ-
кам доведен ллан платных 
услуг населению по раз. 
работаниой номенклатуре, 
показатели его выполне-

ния включены в условия 
премирования. Организо-
вана группа по ремонту 
жилья, налажена работа 
прачечной по оказанию 
платных услуг . Отдел 
снабжении завода комп-
лектует необходимые ма-
териалы. 

В плане 10(18 года — 
оказание помощи садопо. 
огородническому коопера-
тиву н перевозке материа. 
лэ» . выполнении электро-
технических работ, строи, 
тсльстве дороги. Изучает-
ся возрос о создании при 
заводе кооператива по 
оказанию бытовых услуг и 
производству товаров па. 
родного потреблении>. 

ним о принятых мерах по 
налаживанию экономиче-
ского обра ининнз на от-
воде. 

11срснэдан приказ по об-
разованию сэяс1а. утверж-
дению пропагандистов. II-) 
3 экономистов создано 3 
секции: организации эко-
номической учебы и конт. 
роля за деятельностью 
школ, теоретической и 
методической помощи про-
пагандистам и преподана, 
те.тнм. изучении и внедре-
ния передовогэ пронзвол-
С1ВСИИЭГО опыта. 

Имеются планы работ 
секций, графики проверок 
заннтнй. 11 ноябре-декаб-

ре зав (ЗИН;)..113110 провести 
по одному дополнительно, 
му занятию. Отставание в 
> и-биом плане ликвиди-
ровано, Так . 27 ноября 
проведена учеба с ирона. 
гандпетаин но третьей и 
четвертой темам учебного 
плана. Дополнительно для 
каждого пропагандиста 
размножен методический 
материал (по переводу 
предприятий нефтяной 
промышленности с 1 янва-
ря 1988 года на полный 
хозрасчет и самофинанси-
рование). 

Оформлен экран эконо-
мического образования 

Учат экономике 
Дело за тобой, завклуб 

Н а заметку «Хочу бь 
завклубом» (№ 14) — 

На критику, прозвучав-
шую я заметке «Учить 
скэномике не хотят» («Га. 
зопереработчик .V,- 11») 

председатель совета по 
экономическому образова-
нию Локосовского Г П З 
А . А . Виноградов сооб. 

- быть 
за-

ведующая общежитием 
.V' 14 Г . Р . Яковлева и 
воспитатель С . А . Егоро-
ва: 

• Заметка обсуждена на 

заседании совета общежн 
тип. Совет выделил по. 
мощение для клуба элек-
троники на б .м этаже и 
назначил ответственным зз 
работу клуба I I . Ющон 
ко». 

Газете не отвечают 
Мы все ратуем за демо. 

к рати ю. Радуемся, что у 
многих и ходе ее «проре-
зался голос». и все боль-
ше «речей» из кулуаров 
переносится на рабочие и 
партийные собрания. При-
чем. делается это не ради 
слова на публику, а в на 
дежде, что оно не оста-
нется незамеченным кем 
должно и. значит, послу, 
жнт на пользу. 

Имсннэ с такой целью 
— это показал а н а л и з ' 
редакционной почты 1987 
года, принесшей нам аа 4 
месяца жизни газеты ров-
но 70 разного рода кор. 
респондент^. — поднима-
етесь вы. товарищи. па 
газетную трибуну. В боль-
шинстве случаев ваше сло-
во было услышано, при. 
пинались меры по устра-
нению недостатков, реше-
нию проблем. Об этом га-

Не тот метод 
зета уже информировала, 
готовятся еще сообщении. 

Большинство, но не все. 
кто подвергся критике, ус-
воили уроки демократии, 
среди которых, безуслов-
но деловое рсагирова. 
пне на критику. 

Задумались мы: почему 
не отреагировали? П о с т а , 
ринке обиделись? По ста-
ринке посчитали, что да . 
вать ответ редакции и 
сотням се читателей не-
обязательно? По старинке 
не поспешили ирш1ять ме-
ры и поэтому получилось, 
что информировать газету 
не о чем? Или проблема 
оказалась не по зубам и 
постарались об этом умол-

чать вместо того, чтобы 
сообщить о трудностях и. 
может быть, попросить га-
зету или с се трубуны 
друзей.товарищей по об. 
•цим заботам о помощи в 
преодолении трудностей? 
Или не согласны с поста-
новкой вопроса? Но об 
этом тоже пишут в газе, 
ту—именно так. к приме, 
ру. поступили работники 
Парьсганского У В С Н Г (в 
одном из ближайших номе-
ров мы расскажем об 
этом), в любом случае 
молчание в ответ на крн. 
тику—это отживший, де . 
довскнй метод работы. Не 
ответили на выступление 

газеты секретарь партор-
ганизации товаро.сырьево. 
го цеха Н В Г П З т. Есарев 
|« Прибавить и работе-•. 
• Газопереработчик» . V 2 | . 
заместители генерального 
директора объединения 
т. т. В<мхжон. Мальцев 
(«Нас . бригаду, волнует». 
•V» 3 ) . директор Н В Г П З 
т. Каюмов ( « И приказ ди-
ректора бессилен». -V» 11). 
начальник У Т Т т. Л оф. 
ман ( «Ждем вас. шефы». 
- V 12). начальник Р С У 
т. Плохотнпчснко и пред. 
седатсль профкома Р С У 
т. Настусенко I Ждем в а с . 
ш е ф ы . . ,\« 12. «Отрапор 
товалн н успокоились?». 
•V 13. -Человек—забота 
главная». .4» 13). 

Надеемся, товарищи из-
менят метод работы с га-
зетой и ответят на прозву. 
чавшую с ее полос кртпн. 
ку . 



НЕ РУКОВОДСТВО-
СОДРУЖЕСТВО 

О партийном руководстве комсомолом наш коррес-
пондент и . Магасумова беседовала с начальником Спец-
Р М У , ответственным в партбюро управления аа рабо-
ту с комсомолом и молодежью В . Я . КицсШ'Льсоном. 

II . Я . Каценельсон: Ска-
!... сразу, что само выра. 

п.ение «руководить м а ю . 
дежыо», не говоря уже о 
его содержании, мне не 
правшей. Считаю, что 
должно рождаться содру-
жества коммунистов и 
комсомольцев в совмест. 
ной работе, совместном 
нреодоленни каьнх-то труд-
ностей. Молодежь нашего 
украв-тенин способна в 
Духе сегодняшнею времени 
и сшищнх перед коллекти-
вом задач самонастра-
иваться без дополнитель-
ных и ю л у усилия нерво. 
го руководи 1елн, напри-
мер. Другие дело - вни-
мание администрации и 
партийной организации, 
которое бел сомнении, тре-
буется к проблемам ком-
сомольцев. 

Например, долго не мог-
ли наладить работу «Ком. 
сомольского пробке!лора». 
По вот оборудовали на од-
ном на участков фотолабо. 
раторию. договорились, 
•но представители адми-
нистрации, парторганнза -
цац будут брать «прожек-
тористов» с собой в по. 
С.1ДКИ на отдаленные ооь-
с ы ы , нашли ааищересо. 
ванного человека и 
дело пошло. 

Ортанпзацнонные груд-
ности. 'З^ьективнЫс оае|и. 
итсльства помешали нам 
-оадаи. Комсомольске -
молодежную бригаду в 
1987 году. 1!о.первых, в 
последнпи момент нала 
увольнения двух рабочих 
Не набрал» 50 процентов 
комсомольцев в составе 
бригады — это обязатель-
ное условие К М К . Во вто. 
рых, на пусковых объек-
тах могли работать только 
высококвалифицированные 
специалисты, с большим 
практическим опытом. По. 
слать на обт.скт бригаду, в 
которой были бы начина-
ющие рабочие, мы не 
рискнули. Поэтому отло-
жили пока создание ком. 
сомольско - молодежного 
коллектива. Но уверен.что 
в перспективе, и недале-
кой, он обязательно будет 

п управлении. 
Часто .можно слышать, 

что комсомол сегодня не-
активный. Говорят об 
э п м и сами комсомольцы. 
Какой выход В ы внднте — 
как разжечь огонь комсо. 
мольской инициативы? 

Псе вместе — адмшш-
с 1 рации, партийная, проф. 
союзная организации, ком-
сомол нашего управления 
собираемся решить ту 
проблему, которая года, 
ми связывала инициативу 
и самостоятельность ком-
сомола, — дать молодеж-
ной организации экономи-
ческую основу для акти . 

. нниацин ее деятельности. 
Выделим, согласовав с 
трудовым коллективом, 
фонд, которым будет рас-
пори.катил комсомольское 
бюро. Часть денег пойдет 
на проведение вечеров, 
приобретение путевок-, 
часть — на премирование 

активистов — как уже ска-
зал, комсомольцы сами ре-
шат куда. 

Сложилось мнение, что 
комсомол ничем серьез, 
ным. кроме организации 
досуге—и то слабой, не 
занимается. Что В ы ду-
маете по этому поводу? 

Если комсомольцы ВЗЯ-
ЛИ или возьмут на себя 
даже часть организации 
досуга - .по уже большое 
ДУ.ТЛ. *-»го Т'-\ '.то, на мой 
взгляд, восполнит общест-
венные пробелы в С0Щ1-
ально-культурнэй сфере, 
особенно к иаи:еи регно. 
не. 

-У себя в коллективе мы 
почувствовали, что ком-
сомольцы есть и многое и 
||.\ возможностях, при под. 
готовке первого вечера от-
дыха дли работников уи . 
равлення — к 2 3 февраля 
прошлого года. Именно то-
гда нашел и проявил себя 
в деле актив. Очень сило, 
тнло коллектив чествова-
ние юбилеи Октября и 
первой годовщины созда-
ния управления. Комсо-
мольцы придумали ориги-
нальное оформление крас-
ного уголка, и вообще без 
них на вечере не было бы 

того подтема, что иолу, 
чилси. 

Поддерживают ли ком. 
сомольцы Ваши, первого 
руководителя и своего 
• шефа» в составе партбю. 
ро управлении, 
ния.' 

Конечно, поддерживают, 

КАПСТРОИТЕЛЬСТВО 
СЕГОДНЯ И ЗАВТРА 

В 1987 году объединением освоено 212 
миллионов рублей (101 процент) кали, 
тальных вложений, план строительно, 
монтажных работ выполнен в обтлме 162 

начина- миллиона рублей или на 100 процентов. 
Введены в эксплуатацию три важнейшие 
директивные стройки, основные фонды 

Да без комсомольцев эти ; которых составляют 100.8 миллиона руб-
! лей. -Что Ноябрьский Г П З мощностью 

1,07 миллиарда кубометров газа в год. 
Красноленинский Г П З — 1,0 миллиарда. 
Варьегаискан КС-2.-1 миллиарда кубомет. 
1>ов. Сдано в эксплуатацию - 189.5 кило, 

чтобы был такой кол- I метров газопроводов, I компрессорных 
лектнв в нашем унравле. станции концевых ступеней сепарации, 
нии. Не ансамбль, кого- ' объекты соцкультбыга. жилья общей ило. 
рын бы только играл тан. • щады<1 1С тысяч квадратных метров, дет . 

сад в жнлносслке Сургутского Г П З . 

начинания и не состоялись 
бы. Весьма кстати и соб. 
ственный комсомольский 
опыт; участвовал когда-то 
в ашюрнгаде . Теперь хо 

повальные мелодии на ве-
черах отдыха, а именно 
агитбригада, выезжающая 
на отдаленные объекты с 
боевой программой, расска-
зывающая о тружениках 
управления, крнтикующаи 
недостатки. 

Комсомольцы припи-
ли мое предложение с 
одобрением. Но это бо-
льший работа работа бу-
дущего. Пока же на пер-
вом этане получился срыв. 
Не сумели вовремя опла-
тить счета — подвела 
бюрократическая машина 
— и остались без аппара-
туры. 

II еще. -Мне бы хоте, 
лесь сказать о своих ком-
сомольцах без вашего во-
проса. Молодежь нашего 
управления технически 
грамотна, если можно так 
выразиться, технически 
интеллектуальна. Мы. на-
ладчики, первыми при-
ступаем к работе со слож-
ной, порой совершенно но-
вой техникой, уже нау-
чив ее досконально, не-
|/>дг"м закодчанам. учим 
нх эксплуатировать ее. 
Нашим специалистам все 
врсми приходится быть на 
уровне новых технических 
достижений — итого тре-
бует специфика работ. 
1!от в 1980 году у нас 
появится комплекс работ, 
ранее не выполняемых в 
отрасли, — на газотур. 
бинных 
ком 

ле буду 
ды наладочных работ. В 
освоении нового вида об. 
служнвании большие на-
дежды возлагаем мы на 
молодых, нх инициативу 

• Подводя итоги работы У К С а за год. 
! необходимо признать, что онн могли быть 

гораздо лучше. Неоправданно долго не 
решались вопросы создании ремонтно-
строительного треста и самого У К С а . А 
создан их. мы сразу же настойчиво каж. 
дый но своим направлениям (производст-
венная. социальная служба, другие) ста . 
ли требовать немедленного решении на-
копившихся за годы существования объ-
единения вопросов: осуществления соци-
альных программ, реконструкций, каи-
строительства, капремонта, оказания 
платных услуг населении!, производства 
товаров народного потребления и т. д. 
Желании вполне понятные, однако и воз-
можности молодого строительного пред-
приятии небеспредельны. В то же время 
мы хорошо понимаем, что скидки на мо-
лодость ждать не приходится, и наби-
ратьсн силы и опыта нам придется, как 
говорят, но ходу дела. 

В 198В году мы должны обеспечить 
строительство па всей территории Запад-
ной Сибири 80 объектов (Из них 31 ввод-
ной). выполнить с т р о и т е л ь н о -
монтажных работ в обт.еме 218 милли-
онов рублей. С этой целью улучшить ор 
типизацию работ, обеспечить высоки!) 
уронснь компетенции всех работников, 
которым поручено выполнять растущие 
объемы ланиталышго строительства, за-
дачи. которые предстоит решать не толь-
ко в этой, л н в 13 пятилетке. Для того, 
чтобы можко было нагляднее иредста-
вить напряженность предстоящей рабо-
ты. скажу, что за три года до конца те-
кущей ингилстп! объединению нсобхо. 
димо освоить 1.:; миллиарда рублей кап-
вложений и 1,1 миллиарда строительно, 
монтажных работ, то время как за го-
ды двух предыдущих пятилеток освоспо 

ДЛЯ Л Ю Д Е И - З Н А Ч И Т ПЕРВОСТЕПЕННО 

Комната для Дениса 
620 семей работников сбъеднпенпя улучшили жи-

лищные условия в 1987 году. (Из отчета зам. гене-
рального директора объединения Г . А . Мальцева на 
отчетной профсоюзной конференции). 

Один нз 16-этажных 
корпусов на бывшем пу-
стыре между седьмым и 
одннниадцатыя микрорай-
онами, словно только что 
куплсипая игрушка, так и 
светится чистотой и све-
жестью красок. Он при-
нимает своих первых хо-
зяев. 

Кнопка звонка в нуж . 
ную мне квартиру такая 
же голубая, как стены 
на площадке. Дверь в 
соседнюю еще опечатана, 
видимо, не все новоселы 
получили ключи. 

11а звонок мне не от. 
клнкну.тнсь. и я подумала: 
«Неужели оказалась на 
месте событий раньше 
его участников?» У ж е вы. 
ходя из подъезда. на 
нешатй случай спросила 
у новоселов, вынимавших 
нз машины вещи: « В ы не 
в -13-ю квартиру?» «Да. а 
вы наши соседи?» — ус-

нознакомнлась с супруга-
ми Никифоровыми — ра. 
ботинками Р Н У , получив, 

шнмн 3 . x комнатную квар-
тиру в московском доме. 
Отличный новогодний по-
дарок! 

Александр Юрьевич — 
машинист крана, в сис-
теме объединении I I лет. 
еще с тех пор. когда был 
единственным крановщн. 
ком, Галина Николаевна 
— оператор котельной. 
Слово хозяйке дома: 
«Квартира, конечно. — 
мечта! I I кухня большая, 
но особенно угодили стро. 
нтелн.москвичи встро-
енными шкафами и антре-
солями. Чудесные обои. 
Сказать, что мы рады 
квартире — значит ниче-
го не сказать, ведь мы 
шесть лет жили на под. 
селении. 

Радуется наш сын Де-
нис, третьеклассник: у не. 

ых стаиднях. В жест- Ю^теИ - . -«влакашП и 
техиоло пческом у з . I 0 .7 «кл-нарда рублей П М Р . 

УЛУТ сви ' ш ы ни- 3 года мы должны ввес. : : и эксплу . 
• " - атацню газонс1>ерабатывающне заводы с 

объемом комнрпмнрования в -1.8 милли-
арда кубометров газа в год и переработ-
ки 8 ,50 миллиарда кубов, К С первой 
ступени сепарации с объемом комнрн-
мнрованин 17,5 миллиарда и переработ-
ки 2.14 миллиарда, 1970 километров 
газопроводов, 53 тысяч квадратных мет-
ров жилья, детсады и школы соответ-
ственно на 880 и 1120 мест. Начнется 
строительство Дома культуры, пионер-
ского лагеря, других объектов. 

Сегодня п У К С е работает 5 отделов. 
Решается вопрос о создании отдела э к . 
спсртнзы. на который мы возлагаем 
большие надежды но улучшению качест-
ва сооружении будущих новостроек. 

Необходимо улучшить работе отделу 

ната. Муж. наконец, обо. 
рудуст себе уголок дли 
лап 1ПиII любимым делом 
— фотографией. На днях 

прилетит на каникулы 
дочь — студентка тск-
стильного техникума, вот 
ей сюрприз!» Александр 
Юр!>евич: «Сегодня по-

лучили ключи, сразу же 
по мелочи начали иерево. 
зить. С мебелью, конеч. 
но, проблема. В новую 
квартиру хочется новую. 

непромышленного капитального строи-
тельства (т . Машков), учитывая, что ре-
шение социальных проблем объединения 
является важнейшей задачей. 

У К С у без преувеличении жизненно не. 
обходим коллектив единомышленников, 
способный работать на конечный ре-
зультат — качественный п своевремен. 
ИЫП ввод обьектои. постоянно совершен-
ствующий свою деятельность. 

Задача задач управлении — своевре. 
меннос и качественное проектирование. 
Убедились уже. что финиш стройки он-
роделяет качество проекта. Вчера посту, 
пали и сегодня продолжают поступать 
проекты с немалый браком, который по 
том. уже в ходе строительства, нрихо-
днтси устранять. Это не только влияет 
на сроки окончания объектов (отсюда 
штурмовщина, так выматывающий лю",*'й 
на финише), но и значительно удорок 
их стоимость, так как расходуются - ^ 
полнитсльные материалы, оборудование, 
деньги. 

Анализ проектов будущих новостроек 
делален всегда как- в объединении, так и 
на предприятиях-заказчиках. однако при. 
тензнй к проектировщикам, как правило, 
не было. Надо немедленно отойти от 
этой порочной практики. В первую оче. 
редь главным специалистам объединения 
глубоко проанализировать все замечании 
и ошибки проектов вводных объектов с 
тем. чтобы недоиусти.ть нх повторения в 
1988 и последующие годы. 

Уже сегодня необходимо ПИЛОТНУЮ на-
питься планированием 13 пятилетки. Пег 
у нас нрава повторить просчеты, допу. 
•ценные на 1!арьегане и Лннторе. с объ-
ектами соцкультбыта. Дли этого службы 
главного инженера, социального разви-
тии. У П Т О должны уже иметь разрабо-
танные и обоснованные программы, ко-
торые лягут в основу программы капи-
тального стронте.илтв.1 на 1990 9 5 г.г. 

Отметил годовщину своего существо, 
пинни рсмонтно - строительный трссь_ 
Сегодня это крупное предприятие, о б т * ^ 
линяющее 5 подразделений, однако Ж > 
имеющее сколько-нибудь надежной ма-
териально-технической базы. Нет У П Т К . 
Не хватает строительной техники, малой 
механизации. Не решены кадровые поп. 
росы. Организации работ, техника безо-
пасное.-! на очень низком уровне. Работ, 
инки аппарата управления треста да и 

. подразделений очень редкие гости на 
' строительных площадках^, . 

Считаю, управляющему трестом т. Ах» 
медьинону. партийному комитету нсобхо-^ 
димы кардинальные изменения в управ-
лении работой треста. Тем более что в 
этом году у коллектива напряженнейшая 
строительная программа. Предстоит 
ввести 112-квартирный жилой дом. дет-
садов на 185 мест, 15 тыснч квадратных 
метрон жилья, развернуть строительств» 
производственно . диспетчерского корпу-
са объединении. 

1988 год — определяющий 12 пити. 
летки. Задача У К С а и строительного 
предпринят — обеспечить безусловный 
ввод объектов жилья и соцкультбыта и 
директивных производственных объектов 
газопереработк-н: Губкине!,ого и Но-
ябрьского Г П З , Когалымской, Лянтор. 
ской. Вынгапуровской, Тюменской. Нов. 
ховской компрессорных станций. 

В . В О Р О Н О В , 
первый заместитель генерального 

директора по капстроительсту. 

в январе думаю съездить 
па «большую землю». 
Приятные хлопоты!» 

лышала в ответ. Так я го будет отдельная ком. 

ПРИГЛАШАЕТ «ЛАКОМКА» 
Вашему корреспонденту не очень повезло: час «пик» 

в открывшемся на Нижневартовском Г П З месяц назад 
кафетерии, оказывается, после пяти вечера, когда пос-
ле смспы, перед отправкой автобусов заходит сюда ра. 
ботинки завода и соседних организаций выпить чашеч. 
ну кофе на дорогу или купить для детей пирожные. А 
в обеденный перерыв пришлось ограничитьси в «оп-
росе общественного мнении» двумя.тремя голосами. 

Как настоящий уголок отдыха, кафетерий оформлен 
красочными, яркими, веселыми картинками. Слева от 
входной двери на оконном стекле помахивает клубнич. 
кой добродушный гном в голубом домашнем фартуке, а 
в самом кафетерии взгляд останавливается на забав-
ной мордашке сластсны. выглядывающей из-за торта и 
измазанной кремом—все это обещает такие вкусности! 
Уютно, чисто. На столиках-салфетки. сосновые ветки в 
вазах. Красивые тюлевые занавеси. В внтрниах-ныпеч. 
ка кондитерского цеха, бутерброды с колбасой, сыром, 
яблоки. Не остывает самовар... 

Лаборанты химлабораторнн В . Куиреева и И. Не 

[(•едьева: «Мы зашли сюда пперные. Обедаем не в сто-
ловой, а на рабочем месте у себя, поэтому взяли бу-
терброды с колбасой. Думаем, что об ассортименте смо. 
жем что-то сказать, когда будем заходить почаще. С е . 
годня есть что выбрать». 

Машинист товарно.сырьевого цеха Д. Хайругдннов: 
• Я тоже здесь в первый раз. Понравилось». 

• А мы почти каждый день после обеда в столовой 
св>да заходим. — двое молодых рабочих из Р Н У уси . 
ленно «налегали, на пирожные. Как истинные сладко-
ежки, они желают большего. — Еще бы мороженое и 
несколько разновидностей пирожных — совсем было б,., 
хорошо». 

Буфетчица Ф . Чунихина: «До питисот пирожных в 
день продаю, а торты у нас д е л а ю т - т а к и х в городе 
нет. Не только вкусные, но и формы оригинальной, 
всегда разной. Посетителям в кафетерии нравится, но 
еще не все знают об его открытии. Будут у нас и мо-
роженое. и коктейли—когда завод приобретет оборудо. 
ванне, и музыкальное оформление. Все еще впереди, 
ведь мы только начали работать». 

Г . Н У Р Г А Л Е Е В А , 
наш корр. 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 
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ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 
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СУДЬБА ЭКОНОМИКИ — В НАШИХ РУКАХ 

№ 3 (20) , В Т О Р Н И К , 19 января 1988 года -Цена I коп. 

РАБОТАТЬ ПЛОХО-БЕЗНРАВСТВЕННО 
Продолжаем разговор: «Не только кон куреиты!». «Газопереработчик», Л» 1. 

Я полностью поддер-
живаю мнение бригадира 
Е . Шаповала, который 
Предлагает деловое сот-
рудничество, а не конку-
ренцию — именно такого 
подхода требует работа в 
условиях хозрасчета, ра-
бота всего предприятия 
на конечный результат. А 
конечным результатом 
для хозрасчетного объ-
единении является дости-
жение главной его цели— 
выполнение госзаказа и 
плана централизованных 

поставок с наименьшими 
затоатами. 

Другими словами, мы 
должны работать более 
эффективно объединенн-
ом в целом: вести загруз-
ку производственных мо-
щностей так. чтобы полу-
чать максимальный резу-
льтирующий эффект. При 
этом, естественно, должны 
быть разработаны и вы-
держиваться критерии 
оценки вклада каждого 
подразделении в конечный 
итог работы объединения. 

Мне запомнились слова 
профессора Шмелева, ска-
завшего в предновогоднем 
интервью: «Работать не-
эффективно — это без-
нравственно». Я предла-
гаю взять на вооружение 
эту формулу и в нашем 
объединении. 

А . Ф И Л А Т О В , 
главный энергетик Бе-
лозерного ГПЗ , предсе-
датель комиссии по ру-
ководству экономикой 
парткома объединения. 

НЕ УПУСТИМ ВОЗМОЖНОСТЬ 
С ростом выпуска авто-

мобилей н стране из года 
в год псе острее встает 
вопрос нехватки моторных 
тоалии. Одним из источ. 
ников покрытия дефици-
та бензина является сжи-
женный углеводородный 
газ, который находит ши-
рокое применение в каче-
стве моторного топлива 
для карбюраторных дви-
гателей, включай также 
легковые автомобили. 

Особенно ощущается не-
хватка автобензнна в на-
шем регионе. Постановле-
нием Коллегии Главтю-
меннефтегаза № 27 от 29 
октябри 1987 года перед 
нашим объединением по-
ставлена з а д а ч а 
по организации на газопе-
рерабатывающих заводах 
производства пропан-бута, 
новой фракции и строи, 
тельству газонаполнитель. 
иых станций по заправке 
автомобилей. Нам. газо-
переработчикам, владею, 
щим технологией получе-
ния сжиженных газов, 
имея колоссальные ре-

сурсы углеводородного 
сырья в условиях огра. 
ничейного сбыта широко!) 
фракции легких углеводе-
родов. настало время 
вп.-отную заняться произ-
водством моторных ТОП-
ЛИВ на базе сжиженных 
газов. 

В 1987 году на Нижне-
вартовском ГПЗ начато 
строительство газоиалол-
ннтельной станции дли за. 
правки пропан-бутаном ав-
тотранспорта У Т Т . 

Получены 30 комплек. 
тов газового оборудова-
ния для автомобилей. Ра-
боты планировалось закон-
чить в первом полугодии 
1987 года, трижды пере, 
утверждались графики с 
новыми сраками, но стро-
ительство ГНС не закон, 
чеиэ. Неудовлетворитель-
но сработал Нижневартов-
ский ГПЗ как «заказ-
чик». С «холодком» от-
неслись к этой роботе под-
разделении ремонтио-стро. 
итсльного треста. Не про-
и вило большого энтузиаз. 

ма. как непосредственно 
заинтересованное лицо. уп. 
ранление технологического 
транспорта. А при свое-
временном выполнении ра-
бот можно было бы вы-
свободить 100 тонн бен-
зина А-70. это дало бы 
возможность выполнить 
отложенные из-за отсутст-
вия бензина работы и 
получить чистую прибыль 
19 тысяч рублей. 

В 1988 году предстоит 
1.вести в эксплуатацию га. 

эонанолннтсльную станцик 
на 600 автомобилей в 
сутки в г. Нижневартов-
ске (заказчик Нижневар-
товский ГПЗ) . начать 
строительство ГНС в 
п. Пытьях (заказчик Юж-
ио.Балыкскнй ГПЗ) . 

Наряду с решением 
проблемы бензина перевод 
автомобилей на сжижен-
ный газ в 1,5 раза уве-
личивает ресурсы работы 
двигателей, улучшает эко-
номическую обстановку. 

А . С Е Л И Ф А Н О В . 
начальник техотдела 

объединения. 

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ЭКРАН 
В Ы П О Л Н Е Н И Я П Л А Н А 

П Р О И З В О Д С Т В А З А 1987 ГОД 

Предпрннтис 

Нт.чсвартовский ГПЗ 
Ш.ък-ерный ГПЗ 
Супутсчий ГПЗ 
Клкнт.Балыкский ГПЗ 
Локосовский ГПЗ 
Мамоитовская К С 
Линторская К С 
Рарьеганск1я КС 
Белозерная Д К С 
Холмогорская К С 
Порховская К С 
Западно-Сургутская К С 

Всего по С Н Г П 

^ | п 
« = 8 . 2 . 

- - и. 
= 3 = 2 = 

1-* 

е.. г . 
а ^ 

101.8 99.5 
104.2 99.8 
104,7 97.8 
107.1 90.6 
102.3 133.2 
113.0 156.2 
107.8 в 12.2 р. 
100.1 105.5 

92.6 443.1 
113.0 210.4 
118.7 422.0 
147,2 83.2 
103,3 111,8 

По объединению 
уровень использования 

газа 
Е 5 Е 

к 3 
I I 
СЗ х 

Выработка 
Сухой газ (млн. куб. м) 
Нестабильный газовый 
бензин (тыс. тн) 
Пропан (тыс. тн) 
Битум (тыс. тн) 

17877 18581,9 105,0 

4550 4369,9 96,0 
4 .0 5 .3 132,5 
12 14,8 123,3 

Как свидетельствует 
•экран», план по перера-
ботке и компрнмнрова-
кию газа выполнен всеми 
подразделениями объеди-
нения, за исключением 
Белозерной Д К С , которая 
работает в диспетчерском 
режиме. Вместе с тем и 
прошлом году не полнос-
тью использованы проект-
ные мощности Локосовс-
кого Г П З (92 процента). 
Южно - Балыкского Г П З 
с Мамонтовской К С (95). 
Западно - Сургутской К С 
(30) . 

Прием газа уменьшил-
ся по сравнению с 1987 
годом на Нижневартовс-
ком, Белозерном, Сургут , 
ском. Южно-Балыкском 
ГПЗ . 

Все еще на высоком 
уровне аварийные н вне-
плановые остановки тех-
нологических установок и 
компрессорных агрегатов. 

Не выполнен плав по 
уровню использовании га-
за, по выработке и реа-
лизации нестабильного 
бензина. 

Социалистические 
обязательства 

КОМПЛЕКСНОЙ РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОЙ 
БРИГАДЫ Н. И. РАДАЕВА НИЖНЕВАРТОВСКОИ БПТО И К 

Постоянно повышать качество 
ППРиТО, а также строительно.мон-
тажных работ. 

Добитьси 100.процентного охвата 
всех работающих обучением в шко-
лах экономического образовании. 

Добиваться максимальной взаимо-
заменяемости внутри бригады. 

•'1а счет бережного и рачительного 
использования материалов добиваться 
экономии ресурсов. 

Подать и внедрить -I рацпредложе-
ния с экономическим эффектом 2.5 
тысячи рублей. 

Содержать закрепленную за брига-
дой территорию в образцовом по. 

рядке. Озеленить 'шеть территории 
участка. 

Исключить нарушения трудовой и 
производственной дисциплины, рабо-
тать без травм и аварий. 

Зараооить на субботниках и пере-
числит.. в фонд помощи детям 500 
рублей 

Акшвно участвуя в общественной 
жизни предприятии, обеспечить выход 
на дежурства Д Н Д не менее С! чело, 
шк сжсмсснчно. Принимать участие 
к спортивных меропрнншнх. 

Всем членам бригады, носящим 
звание «Ударник коммунистического 
труда», подтвердить его. двум рабо. 

чнм добиться присвоении этого звашш. 

Учиться, 
чтобы лучше работать 

На вопросы редакции 
отвечает ответственный 
секретарь совета по эко-
номическому образованию 
объединения Людмила 
Владимировна Б Е Р Е З О В -
С К А Я . 

Что нового появилось в 
работе совета в текущем 
учебном году? 

Изменился прение всего 
подход к руководству 
школами экономического 
образования. Им предос-
тавлена полная самостоя-
тельность в выборе 1|юрм 
проведения занятия, оп-
ределении численности 
слушателей в школах, а 
также времени, необходи-
мого дли изучения темы. 
Исходим из того, что из 
местах внднсс. В самом 
деле, так ли важно, прой-
дет занятие во вторник 
или четверг, изучат ма-
териал за час или два? 
Главное, чтоб оно прош-
ло и толк был. На Бело-
зерном ГПЗ , к примеру, 
посчитали необходимым 
проводить занятия ежене-
дельно. Слушатели аппара-
та управления объедине-
ния, в связи со специфн-

В ЗАВОДСКОМ ПОСЕЛКЕ 

кой работы не имеющие 
возможности собираться 
на заиития по два раза в 
месяц, ликвидировали про-
бел. проведи занятии вте-
чение нескольких дней 
подрнд. По отзывам, по-
лучилось неплохо. 

Ход занятий контроли-
руют члены совета, зак-
репленные за всеми нод-
раэделеннлми. 

Как и планировалось, 
все школы с<|мрмнроианы 
по производственному 
принципу. 

Обязательным теперь 
является подведение что. 
гов учебы путем инди-
видуальных дефференцн. 
рованных зачетов. 

Помогла лн экономиче-
ская учеба в подготовке 
коллектива объединения к 
работе на хозрасчете? 

I! состаис совета я от-
ветственная за Р Н У . Не-
давно побывала на заня-
тии в школе социалисти-
ческого хозяйствования, 
где пропагандистом эко-
номист Г. П. Юстус. Пон-
равилось. Чувствуется, 
что занятие специально 
(для проверяющих) не го-
товилось. в изучении ма-

териала есть система и 
что важно — подается он 
доходчиво. Слушатели -
рабочие задавали грамот, 
ные вопросы по теме хоз-
расчета. 

Однако сказать, что 
экономичсска» учеба по. 
настоящему помогла в 
подготовке к переходу на 
хозрасчет не могу. Затри 
месяца даже при самой 
серьезной постанов],'с ее 
нельзя дать людям глубо. 
кие знании, тем более что 
в прошлые голы сколько-
нибудь серьезная Лаза за-
ло,йена не была и постн. 
гать сложную экономиче-
скую науку приходится 
практически г азов. Бег 
галопом но Европам тол-
ку не даст. Необходимо 
наладить непрерывную 
систему обучения. 

Безусловно, нынче (по 
сравнению с прошлыми 
годами) отношение кэко . 
комическому образованию 
в коллективах значитель-
но серьезнее. Но и без 
исключений не обошлось: 
до сих пор бездействует 
совет по экономическому 
образованию в ремошно-
строительном тресте. 

ВОТ И КОНЧИЛИСЬ КАНИКУЛЫ 
Невелика школа в поселке—60 ребя-

кцнек п трех начальных класса.-. Дети 
наши не избалованы развлеченннми. вы-
бор у их сверстников на «большой зем-
ле», конечно, ни в какое сравнение не 

идет со здешними—такова печальнан спе-
цифика молодых северных городов и 
поселков. И все же вместе—и сами 
школьники. и учителя—постарались, 
чтобы в зимние каникулы никому не 
было скучно. Сколько было репетиций 
к одному только новогоднему утренни-
ку. и как потом ребята сопереживали 
приключениям Деда Мороза (спасибо 
работнику цеха связи завода Александ-
ру Першнну. второй год приходящему в 
гости к ишолышкам в этой роли) и 
Снегурочки. Больше нгр и прогулок на 
свежем воздухе разрешила нам в этом 

году теплан погода. 
Но каникулы— не только развлечении. 

За две недели нетрудно и подзабыть 
учебники и тетради, особенно первышам 
— первые изученные буквы и цифры. 
Поэтому мы постарались использовать 
это время для того, чтобы закрепить и 
памяти детей пройденную программу — 
показывали учебные фильмы. «Стар-
шие». ученики вторых и третьих клас-
сов. помогали в оформлении кабинетов, 
делали карточки для уроков. 

Хочу отметить особое старание, полную 
самоотдачу детям, своей работе нашего 
молодого специалиста выпускницы Ниж-
невартовского педучилища Ларисы Ва-
сильевны Кулагиной. 

Е . С А Ф О Н О В А , 
зав. школой пос. Белозерного ГПЗ . 



ЗАВОДЧАНЕ 

Директор завода В. Г . 
Латышев сказал о кол. 
лекшвс пела К П И н А : из 
всех подразделения более 
самостоятельный. гв<1н за-
дана по эксплуатации и 
профилактике оборудова-
т ь решают без подсказ-
ки. но очень не любят, 
когда нх посылают на 
другие. не связанные с 
основный производством 
работы. К примеру, иа 
сельскохозяйственные. Го. 
ворнт. что на колхозном 
ноле должны работать 
колхозники, а не слесари 
К И П да еще высшего, 
шестого разряда. 

Польше ничего дирек-
тор не добаннл. но ход его 
мыслеЛ понять не слож. 
но. Порой обстоятельства 
складываются так . что 
приходится отступать от 
принятых решений. К при-
меру. страшно дана; пред-
ставить. что стало бы с 
урожаем на юге Тюмен-
ской области прошлой 
осенью. если бы не приш-
ли на помощь сельским 
труженикам рабочие про-
мышленных предпрнн-пН. 

С этого директор-кого 
замечании и и начала раз. 
говор в нехе КППнА : 

— Мы не отказываемся 
ни от какой дополнитель-
ной. в том числе и сель, 
скохозяйственной работы. 
Но ведь если «опросы, с 
которыми не согласны, не 
поднимать, они вечно бу-
дут стоять на повестке, 
объяснил позицию коллек-
тива приборист, председа-
тель цехкома Александр 
Лагуш. — Никогда не го. 
гласнмся с то: : , а з 
та чьей-то бесхозяйствен-
ности страдало наше про-
кзкодство. А именно так 
было в августе, когда на. 
шн люди работали иа 
уборке картофеля в 
И шиме. на переборке ово-
щей на базе орса. на се . 
нокосс. таскали бачки в 
столовой. I I все это не в 
выходные. а в рабочие 
дин. и значит в ущерб ос-
новной работе. 

Механик Эрнест Чер. 
ненко подтвердил: было, 
что ремонт завода в раз-
гаре. а из бригады кипой-
цев на месте 5 — 0 чело-
век. 

— И я считаю, что прав 
коллектив, отстаивая по. 
рядок, поддержал то-
варищей партгрупорг Ви-
талий Плотников. — Каж-
дый должен отвечать за 
свой участок. Работасшьн 
столовой — позаботься, 
кат,- лучше накормить и 
обслужить людей. Сель , 
чатшн. работник овощной 
базы — то же самое: 
справляйся со свонмн за-

дачами. Из года к год 
оказывая помощь, .мы не 
способствуем решении». а 
наоборот, усугубляем про. 
блему. > нас на заводе 
задачи не менее сложные, 
однако никому нх на пле-
чи не перекладываем. 

Уточняю: значит помо. 
гаетс в ущерб основному 
производству и, конечно, 
приходится выслушивать 
упреки за некачественно 
или с задержкой выпол-
ненную свою работу? 

Нет. оказывается*, упре-
ком пока слышать недово-
днлось, не было ни од. 
ной аварийной ситуации 
из-за плохой работы обо. 
рудованнн К П П . Не хва-
тает людей оставшие-
ся берут иа себя нагруз-
ку . рассчитанную на весь 

коллектив. С гордостью 
говорили о том. что нрн 
любых трудностях свою 
работу выполняют. 

Секрет надежности кол-
лектива. считает Лагуш. в 
том. что он стабильный. 
Многие сам Лагуш. В. 
Вочкарев. Г . Гайбурз. В. 
Конфедерат. А . Челнанов. 
:•>. Черненко, К. Гаяоиов. 
М. Ларин и другие -- на 
заводе еще с его строи-
тельства. Участвовали в 
наладке оборудования: до 
последней г.раьодм и 
гайки изучили, а это ка-
кое облегчение пр| эксп-
луатации-

Второй секрет надежно, 
стн и того, что люди Зд?СЬ 
подобрались не случайные 
— это уже мнение парт-
групорга — кроется в 
самой специальности при-
бориста. Он считает, что в 
КППе нельзя работать, не 
отдаваясь делу полностью, 
без увлечении, не имен 
крепких знаний: сложней-
шаи аппаратура и схемы 
просто не позволяют дру-
гого подхода. 

А где увлеченность, эн-
тузиазм. там непременно 
и творчество, рационали-
заторы цеха — среди на-
иболее активных на за-
воде. К примеру, механик 
II Макаров, подавший I 
рацпредложения (все они 
внедрены с экономичес-
ким .эффектом 0.7 тысячи 
рублей) признан по ито-
гам первого полугодии 
1!>Н7 года лучшим рацио-
нализатором завода. Ис-

пользование на производ-
стве его рацп|>елложснпи 
• Дистанционный контроль 
уровня в К И С произвол-
етва получения битума» 
ПОЗВОЛИЛО ВЫСВобоДИТЬ 4 
аппаратчиков К И С ! 

Творческая бригада це-
ха в составе Г . Гайбурга 
и В. Конфедерата за 7 
лет совместной работы но. 
дала 2 2 рацпредложении, 
направленных на улучше-
ние обслуживания, ремон-
та и поверки импортных 
приборов К И П и А . 

Третий секрет надежно, 
стн коллектива «раскры-
ли» мне инженеры заводо-
унравления, сказаншне о 
•литовцах: они много и 
дружно работают. 

Но дружны они не толь, 
ко решай производствен. 

ные вопросы. Надо было 
непременно всем поста, 
ратьси. чтобы таким уют-
ным, на редкость чистым, 
все и зелени домашних 
квеюв было помещение 
цеха. Цветы и в красном 
\ толке, который любовно 
|ь(юрмилн также сами. 
Особенно приглянулись 
мне здесь лепите. удоО. 
ные столики - оказалось, 
изготовили нх из отходов. 

Многочисленные <|юто. 
графин, сделанные в раз. 
нос времн цеховым фото, 
трафом -любителем, сви-
детельствуют. что и после 
работы они нередко вме-
сте: на праздничной де. 
монстрацнп. на отдыхе 
• на природе», па ттово. 
селье одного из счаст-
ливчиков. 

Многие з ' е с ь дружат 
семьями. 

Во всех мероприятиях, 
проводимых иа уровне за . 
вода, свт>е участие кнпов-
цы считают непременным. 

Решили о б ъ с д н н и т ч в 
огородный кооператив. По-
добрали недалеко от заво-
да участок земли, окуль-
турят его. посадят карто-
фель. зелень. Таким об-
разом решат одновремен-
но дне задачи: будет на 
территории порядок и ви-
тамины на столе. 

Где-то о демократии 
мечтают, а тут активно 
проводит се принципы в 
жизнь. Выбрали, т,- при. 
меру, открытым голосова-
нием всего цеха председа. 
теля профкома. 

— Мы решим любые 
вопросы, если они в воз-
можностях коллектива 
цеха. говорит Лагуш. -
Но строительство жнлья. 
детсада нам. конечно, не 
осилить. 

Говорит об этом неспро. 
ста. с жильем на Г П З ту-
го. В цехе есть люди, с 
1071) года семьнмн живу-
щие на подселении. Меж-
ду тем, говорили кнцов. 
ны. есть на заводе и та-
кие, кто работает недавно-
а уже получили отдельное 
жилье, так как приехали 
на север по вызову. У 
коллектива на этот счет 
мнение однозначное: не. 
справедливо это. Растить 
кадры надо на месте, а не 
• выштсывать» с других 
регионов, создавая за счет 
этого обидную привилеги-
рованную прослойку. 

— Дали бы нам возмож. 
ность самим в свободное 
от работы врсми постро-

ить квартиры. Помогли бы, 
думаю, и тс, у кого есть 
благоустроенное жилье,— 
гриборист Галина Карма, 
шовз. чувствуется, «го-
рит» этой идеей, ведь 
скоро 9 лет. как се семья 
жизет иа подселении в 
квартире, где в общей 
(ложности ютятся I I че-
ловек. Кр ;ме того, Галина 
№ 31.ЧИОМ опыте убеди-
лись. что построить дом, 
даже не будучи строите-
л- м. можно. Полтора ме-
ся :ы вместе с другими 
паводчанами работала она 
на строительстве город-
ской больницы. Строитель-
ной специальности не 
имеет, но научилась быст . 
ро — и штукатурила, и 
красила, и шпаклевала. 
Получалось не так- споро, 
как у специалистов. но 
качественно. 

Поэтому и считает Га-
лина. что не стонт ждать 
с моря погоды, надеяться 
• на дядю», а жилье, как 
и больницу. в копрой 
остро нуждался город, 
строить всем миром. И 
товарищи, как уже гове 
рилось выше, дружно ра 
ТУК1ЩНС за то. чтобы каж-
дый занимался своим де-
лом (сапожник сапоги та-
чал. а строитель дома 

строил), ее поддерживают. 
Раньше надо было 

начать перестройку, — 
говорит !'-">тников. Да 
раньше бы начали, боль-
ше бы успели продан, 
нутьсн вперед в стране в 
целом, в каждом коллек-
тиве. 

— Кого ругаешь? — 
спросили кииовцы у парт-
групорга. 

- -Кого ругаю? Самого 
себя.. . 

П. П Е Т Р О В А , 
наш корр. 
г. Сургут . 

ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ 

Товарищи! Ннжневар. 
товскнй райком прзфсою 
за рабочих нефтегазпрома 
п марте проводит пленуть 
с повесткой дня « Р а т ь 
профсоюзов в перестрой-
ке». 

Просим Ваши пожела-
ния и предложения по 

улучшению работы проф. 
союзных организаций на-
правлять письменно по 
адресу: г. Нижневартовск, 
ул . Мира, 5 4 . А , райком 
профсоюза, нлк по теле-
фонам: 7-31.84 , 7-17-20. 
7-33-95 — в срок д<* 5 
марта 1988 года. 

Райком профсоюза. 

ИЗ ПОЭТИЧЕСКОИ ТЕТРАДИ 

ПАРОДИЯ 

Жить на Севере непросто! 
. . .Сегодня для счастья нам нужно немного — 

Продвинуться дальше на тысячу шпал!.. 
. . .А ьетер нам дубит кожу на роже. 
А ветер морщины в гармошку гребет... 
. . .Целуй, дорогая, сосульки с усами — 
Где. кто тебе подобное даст!. . 

(«Дорога». А . С О К О В Н И Н . 
наладчик СпецРМУ, «Газопереработчик», № 15). 

Трудна н ооасна наладчиков служба. 
Которые трудятся в СпецРМУ. 
Им шпалы в болото укладывать нужно 
На этом почетном н славном посту. 
А климат на Севере очень суровый — 
Тебе, дорогая, здесь просто не жить. 
Пришлось мне зимой полушубок свой новый 
Изрезать на части, чтоб рожу укрыть. 

И ветер такой —сразу кожа дубест. 
(Морщины ту т роскос ь, носить их нельзя). 
Чуть-чуть зазеваешься —сразу сумеет 
Гармошку из вашего сделать лица. 
И лишь хороши здесь сосульки с усами! 
Их вместо пельменей у нас подают 

И если без шуток, всерьез, между нами: 
Н х т у т ис целуют—их просто жуют. 

Е . Б Р А В Е Р М А Н , 
старший мастер Н В Г П З . 

Сыну 
Как быстро дин летят н годы, 
Но сердце помнит светлый миг: 
Т у радость вешнего восхода 
И в тишине твой первый крик. 
И сколько б весен не промчалось. 
И сколько зим не пронеслось, 
И если б все начать сначала 
Моею волей довелось — 
Пусть все уйдет во мрак н темь, 
Пусть будет вечным этот день 
Т ы рос, и я с тобою вместе 
Вошла в мнр счастья н добра. 
Ведь было мало в пешем детстве 
Заботы, ласки н тепла. 
Т ы рос, и вот уж в первый роз, 
В сентябрь, горячий и сухой. 
Пришел, волнуясь, в первый класс. 
Т ы в первый раз. я — во второй. 
Как быстро дин летят н годы.. . 

Л . К Н Я З Е В А , 
инженер О Г М объединения. 

Критику учли 
Во 2-.Х1 номере • Газопереработчика» (15 сентября 

1987 года) в интервью «Прибавить в работе!» старшин 
оператор товарно-сырьевого цеха Нижневартовского 
Г П З В. I I . Арышев высказал в адрес цеховой за .пор . 
ганизацин критику, в частности, говорил о сла5ой де-
ятельности комсомольской организации. Причину этого 
т . Арышев увидел в том. что к подбору комсорга гарт, 
организации отнеслась формально. Критик-шал группу 
народного контроля. Советовал парторганизации (сам 
т. Арышев беспартийный) давать каждому члену партии 
поручение и йотом требовать отчета за его выполне-
ние. Говорил о формальной постановке экономического 
образовании в прошлом году и беспокоился, как оно 
будет организовано в 1987 - 88-м. ведь цех переходит 
на хозрасчет. Высказал свои соображения по улучше-
нию идеологической работы. 

Как сообщили редакции секретарь парторганизации 
Г . Ф . Есарсв и начальник цеха И. И. Кастаргнн. нитер-
|1ЬЮ т. Арышева обсуждено на открытом партийном со-
брании. критика признана правильной и учтена парт-
организацией. 

Избран новый комсомольский секретарь, им стал 
слесарь азотно - кислородной установки комсомолец 
Ю. Мннгазов. Работа комсомольской организации взя-
та коммунистами под контроль. 

Все члены К П С С имеют партийные поручения, сос. 
тавлеп график отчетов ах на собранннх. 

В цехе регулярно проводятся политинформации, бе-
седы. занятии по экономическому образованию. 

В текущем январе о работе группы народного конт-
роля отчитается ее председатель коммунист Федоров. 

Успешной работы, 
детвора! 

В заметке «Ждем вас, 
шефы » ( . Га:юпореработ-
чнк» за 24 ноября 1987 г.) , 
п частности, говорилось о 
том. что болмшшетво под-
разделений объединения 
нижневартовской зоны не 
заключили договорз с под. 
шефной школой ЛЛ 9 на 
производство товаров на. 
родного потребления. 

Начальник Р Н У т. Ми-
хайлов и секретарь парт , 
бюро т . Осокнн сообщили 
редакции. что подписан 
двусторонний договор н а З 
тысячи рублей, в котором 
оговэрены все условия со-
трудничества и предусыог. 
рсны работы, которые вы-

полнят учащиеся во время 
каникул. На 400 рублей 
будет оказано услуг насе. 
лсиню. на 800 рублей — 
произведено ремонтных 
работ в школе. 

Секретарь парторгани-
зации СпецРМУ т . Г у зь 
таким проинформировал, 
что н декабре 1987 года 
управлением заключен до-
говор о шефской помощи 
школе, в котором одним 
нз пунктов предусмотрена 
поставка СпецРМУ мате-
риалов. Из них школьни-
ки будут делать заготовки 
для телевизионных антенн 
дачных домиков. 

К приему отдыхающих 
готовы 

На критические замечания и предложения, выска. 
т м и м ? с з а м е н а х «Обещаем активное участие» н «Из 
планов комитета» 14 за 8декабря 1987 г . ) зам. ди-
ректора Нижневартовского Г П З т. Ларионов и пред. 
ссдатель профкома т. Тумаринсон сообщили о выпол. 
ионии следующих работ на базе «Вах» : косметическом 
ремонте и двух ломиках и столовой, телефонизации ба. 
зы. постройке малых архитектурных форм п заливке 
катка для детей, вырубке сухих дорсв!>са на террнто. 
рнн базы. Совместно с подразделениями объединения 
разрабатывавшей мероприятия по дальнейшему расши. 
ронню и завершению строительных работ согласно 
проекта базы. 

С юбилеем! 
17 декабря исполнилось 

00 лет главному тсхиоло. 
гу . парторгу Сургутского 
Г П З Анасу Миргалесаичу 
Чуракаеву. 

1!сн трудовая жизнь ве-
терана связана с нефти, 
пой промышленностью, 
газопереработкой. Он уча-
ствовал в строительстве, а 
затем в эксплуатации га. 
лопеглрабатыпающнх за-
водов. По его книгам, по. 
священным переработке 
нефтяных газов, тысячи 
газопереработчиков пости-
гают тонкости непростого 

производства. Анас Мир-
галеевнч всегда готов по-
мочь рабочим и И Т Р в 
овладении современными 
техническими знаниями.И 
сам стремится быть па 
высоте требований: посто. 
инно учится, является ак-
тивнейшим рационализато-
ром. 

Коллектив завода же-
лает Юбиляру ОТЛИ'ШОГО 
здоровья, творческого на-
строения. счастья, пло-
дотворной работы в ре-
шении задач, поставлен-
ных перестройкой. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬI 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 годя • № 4 (21), В Т О Р Н И К , 26 января 1988 года • Цена I коп. 

НАВСТРЕЧУ ПАРТНПНОИ КОНФЕРЕНЦИИ ОБЪЕДИНЕНИЯ ПО РУКОВОДСТВУ ПАРТКОМА ПЕРЕСТРОЙКОЙ 

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ЧТО ТЫ 
СДЕЛАЛ ДЛЯ ПЕРЕСТРОЙКИ? 

В парткоме объединения П А Р Т К О М 
И П Е Р Е С Т Р О Й К А 

Анкета «Газопереработчика» 
1. Интересуетесь ли В ы работой партийного ко. 

мнтета объединения? Насколько хорошо осведомле-
ны о ней? Приходилось лн присутствовать на от-
четах, выездных заседаниях парткома. встречах 
членов парткома с коллективом? Ваше мнение об 
уровне этих мероприятий? Что можете посоветовать 
по улучшению гласности работы парткома? 

2. Приходилось ли Вам обращаться в партком? 
Нашли ли В ы таи понимание, поддержку? 

3. Кого нз членов парткома Вы знаете? Ваше 
мнение \о его работе, позиции в период перестройки? 

4. Что В ы можете сказать о действенности при-
нимаемых парткомом решений? 

5. На какие проблемы жнзнн и производственной 
деятельности коллектива, на Ваш взгляд, должен 
обратить внимание партийный комитет? 

Александр Антонов, плотник-бетонщик, секретарь 
комсомольской организации Р С У , ответственный в 
комитете комсомола объединения за работу по 
месту жительства: 

1. Конечно, ннтерссуюсь. Однажды, это было 
прошлом году, был на партийной конференции 
объединения. Скучное мероприятие. Думаю. что 
партийные конференции должны проходить в фор-
ме дискуссии. Порядок, когда выступающие выхо-
дят на трибуну, отрываясь от аудитории, ро;кдает у 
большинства желание отсидеть время. Молодежь 
поьфажает старшим: по «шаблону» партийных про. 
ходят н наши комсомольские собрания. 

Считаю, работникам парткома надо сократить ка 
бинетную работу. перенести ее в «первнчкн». 
бригады, цеха, на участки. Непременно пришел бы 
на отчет членов парткома об их работе, о деятель, 
иоотн комитета в целом. 

2. Приходилось. Последний раз по поводу кон. 
фликта. возникшего у комсомольцев с профкомом 
объединения. Вопрос решился обоюдополезно. 

3. В частности, нз нашего треста это секретарь 
партбюро Р С Т т. Днцент и председатель профкома 
Р С У т. Настусеико. Чувствую свою вину: должен 
бы работать с т. Настусеико в тесном контакте, яв. 
ляясь комсомольским секретарем: но не стремился 
к этому. По возникающим у молодежи вопросам об. 
ращаюсь непосредственно к «шефу» комсомольцев в 
партбюро Р С У , начальнику управления т. Плохот. 
ннченко. он их решает. К примеру, по выделению 
комнаты в малосемейке. по обеспечешпо комнаты 
отдыха в 14.ом общежитии всем необходимым. Мо. 
жет, т . Настусенко эти и другие возникающие у 
нас вопросы тоже бы решила, но путь решения их 
удлинился бы. 

5. Обязательно — иа быт на производстве. Знаю, 
не во всех подразделениях есть благоустроенные 
комнаты отдыха. На то, как ответственные в пар. 
тийлых организациях за работу с комсомолом и 
молодежью выполняют свои поручения. Мало руко. 
водители подразделений контролируют досуг ребят, 
встречаются н беседуют с ними по душам о жизни,' 
проблемах, оказывают помощь в их решении. Пока 
беседы идут на уровне секретарей комсомольских 
организаций. Еще нередки случаи, когда руководи, 
толп не выполняют обещания. Для молодежи это 
особенно плохой урок. 

H. Д. Кнтаев, главный механик С М У треста, член 
К П С С : 

I . До недавнего перехода в СМУ долгое время 
.работал в РСУ . Выполняя партийные поручения 
председателя группы народного контроля и зам. 
секретаря партийной организация, часто бывал на 
заседаниях парткома объединения — его работа 
мне известна. 

2. Производственные вопросы, с которыми мне 
приходилось обращаться в партком объединения— 
их было немного, два-три—решались положительно. 
Например, в свое время партком помог улорядо. 

(Окончание на стр. 2 ) 

На очередном заседа-
нии партком утвердил ре-
шение партийной оргаии. 
зациц З С Ф ВННПИгазле. 
реработка о приеме нз 
кандидатов в члены 
К П С С инженера институ-
та Н. В. Кулагину. 

Партком заслушал от-
чет секретаря парторгани-
зации З С Ф т. Арустамоьа 
о роли парторганизации 
филиала в обеспечении 
высокого качества про-
ектов. Отмечено, что иод. 
готаплнпаемаи З С Ф про-
ектно-смстнан документа-
ции далеко не всегда бы-
вает иысокого качества, 
из-за чего удлиняются 
чхжн и д о р о ж а е т 
строительство объектов. 
Однако вина и этом не 
только проектировщиков, 
но и не меньшая заказ-
чика, который не предъ-
являет .претензий за срыв 
сроков подготовки и низ-
кое качество ПСД. не 
участвует в разработке и 
рассмотрении техдокумеи. 
тацнн, не проводит се 
экспертизу. 

Партком пришел к вы. 
н о у , что нужна тесная 
совместная работа проек-
тировщика и заказчика. 
Учел, что обе стороны 
пршшмают меры по улуч-
шению качества П С Д К 
примеру, в объединении 

создается отдел экспср-
шзы проектов II смет. По. 
ручнл партийный органи-
зациям З С Ф и аппарата 
объединения и течение 
двух недель разработать 
совместные мероприятии, 
направленные на повыше, 
мне качества проем про. 
нании объектов, и в 
<|ч-врале доложить об 
•том. Ход выполнении 
мероприятий будет пзит 
парткомом под контроль. 

Партийный комитет 
рассмотрел выполнение 
своего постановлении от 
13 октябри 1987 года, 
принятого н евши с пер-
сональным делом бывше-
го начальника ЦЗЛД ре. 
монпю - наладочного уп-
равленин т. Савичсвл. 
Партком счет необходн. 
мым разработать комплекс 
мероприятий по оказанию 
помощи партийной орга-
ннзащш РНУ в постанов-
ке политике - воспига. 
тельной работы, оздорои. 
ленню микроклимата в 
коллективе. 

Также рассмотрено вы. 
ло.тненне постановлении 
парткома о партийном ру. 
ководствс группами на-
родного контроля Р С У . 
Нижневартовской Б11ТО и 
К . УТТ . Отчитались сек. 
ретарн парторганизаций 
т. Нвасишин (БИТО и К) 

и т. Мошкопа (УТТ ) . При. 
сутстионали на засела, 
пни председатель группы 
народного контроля трап, 
спор т о г о управлении 
т. Бобром и председатель 
поста НК РСУ т. Застав, 
ленко. 

Отмечено, что партий-
ные организации пока 
слабо руководит раоотой 
народных контролеров, не 
проявляют должного пни. 
мании к подбору руко. 
водителей групп дозор, 
пых. о!сюда и малан эф . 
фекгнвность дентельности 
Г Н К . Проверки, в част, 
носш. на БИТО и К про-
водились поверхностно. И 
У Т Т за полтора года сме. 
пилось :( председатели. 
Народные контролеры сла-
бо вникают н такие важ-
ные вопросы дентельно-
сти кол.тектнвоп как внед-
рение прогрессивных тех. 
пологий, передовых форм 
организации труда. На 
низком уровне исполни, 
тсльская дисциплина.глас-
ность работы. Недооцени-
вают контролеры роль 
трудовых коллективов в 

устранении недостатков. 

В принятом постанов-
лении партком потребовал 
от секретарей партбюро 
т. т. Пвасншниа. Мошко. 
вой. Грубы ( Р С У ) уси. 
лить партийное руковод-

ство группами народного 
контроли по совершенст. 
нпвапнн! форм и методов 
контроля, повышению его 
действенности в свете ре. 
шений X X V I I съезда 
КПСС . постановлении 
Верховного Сонета С С С Р 
«О деятельности К П К 
С С С Р » . Обязал группы 
народного контроля уст-
ранить выявленные в их 
работе недостатки, обес-
печивая полную откры. 
тость контроля, расшн. 
ршь гласность через стен-
ды. фотовитрины, газету 
•Газопереработчик», они. 
ратьси н работе на тру . 
дэвые коллективы: ин-
формировать о результа-
тах проверок до рассмот. 
ренин их на собраниях 
групп, учитывать пред, 
ложення трудящихся по 
исправлению положении и 
мерам ответственности 
виновных. Правилом дол-
и т ы стать отчеты руко. 
водителей в коллективах 
по устранению недостат-
коя. Партком .рскомендо. 
вал всем Г Н К подразде-
лений до 15 феврали про-
вести тщательную про. 
верку порядка на закрел. 
ленных территориях, дать 
принципиальную оцеику 
внновным. 

Рассмотрены и другие 
вопросы. 

Откуда заинтересованность 
На собрание партийной организации Ннжневартов. 

ской БИТО и К где отчитывались о работе секретарь 
партбюро Л. М. Нвасишин. <|Леиы партбюро -П. П. Вар-
фоломейчук, А. А . Белэкопытов. Л . А . Бондарь, при-
шло много беспартийных. Уже по этой дружной ив-
кс можно судить, что дела и заботы коммунистов 
рабочий коллектив балы интересуют. Заинтересован-
ность видна была н в том. как внимательно слушали 
люди отчеты, живо из них реагировали и обсуждали. 
Сразу удивило, что вопросов членам бюро по их ра-
боте в составе партийного органа почти не задавали. 
Позже выясшиось. что беспартийные постоянно участ-
вуют на партийных собраниях, поэтому обстановкой 
в организации владеют. 

Многие захотели высказаться. Каждый сказал о 
том. что его больше всего волнует, а если выступле-
ния обобщить, то видно, что наиболее актуальные вон. 
росы—как надежно, эффективно поставить работу 
предприятия в условиях хозрасчета и самофннансиро. 
панни. роль партийной организации в этом. Слова 
«просим партбюро помочь, взять вопрос на контроль» 
звучали на собрании часто. 

К примеру, начальник отдела комплектации В. Я . 
Василмк попросила воздействовать на управление ком-
плектации! оборудованием объединения (т. Чудновский). 
До сих пор не выдавшее планов закрепления обору-
довании за объектами строительства, без чего невоз-
можно их своевременное к качественное снабжение, 
база не может заблаговременно планировать свою ра. 

боту. Юрист А . Н. Сааосьсв говорил о необходимости 
принять все меры, чтобы не допустить штрафов из-за 
простоев железнодорожных вагонов, намозолившей всем 
глаза возвратной тары (бочек, ящиков, поддонов и 
т. д.) . Эта же проблема волнует и зав. складом 3 . Г . 
Гафурову: на практике она убеоилась. что без кла. 
довщика. который бы занимался только тарой, измене, 
ний не добиться. Очень серьезный вопрос подняла кла. 
довщнк ГСМ Л . А . Пугачева: из-за отсутствия специ-

ально оборудованной площадки под ГСМ по.иастоя. 
щему не налажено хранение и сохранность горюче, 
смазочных материалов. Коротким было выступление 
стропальщика В. Д Телика, но запоминающимся: шн. 
ре. чем чистота, аккуратное и правильное складирова-
ние материалов, понимает рабочий слово «порядок». К 
примеру, есть еще порядок в организации работ, завн. 
енщий от продуманности н четкости распоряжений. А 
бригадами стропальщиков, хоть ость в Ш1х мастер, 
стромятся командовать все руководители базы, вплоть 
до первого. Вот и попросил т. Телюк партбюро приз, 
вать начальство к порядку. > 

У руководителей свои просьбы. К примеру, зам. 
директора М. М. Перстнтько попросил взять под 
контроль решение социальных вопросов. Директор 
базы С. А . Райко коротко дополнил рассказ парторга 
о жизни коллектива в 1987 году: как воевали с 
приписками, наводили порядок, о том. что 4 квартала 
кодряд держат переходящее красное знамя объедине. 

инн. А йотом предложил партбюро вместе поработать 
над тем, чтобы вступил в строй в 1988 году склад, 
крайне необходимый для сохранности поступающих 
грузов. Довериться в этой работе полностью тресту 
невозможно, может подвести надо постараться пост, 

роить объект хозспособом. То есть выполнить работ на 
800 тысяч рублей, это много — 5-я часть того объ. 
сма. что делает С М У треста. Но если по-хозяйски 
считать деньги, взяться вместе, то сделать можно. 

До этого собрания приходилось слышать о секрс. 
таре партбюро: принципиальный, начальству не кла-
няется. дотошный, вопросы решает. В резерве кадров 
иа повышение, кстати, он стоит на директора базы. 
Хорошо отзывались об Пвасишине и на собрании: ог . 
мечалн участие партбюро, лично секретаря в решении 
самых разных вопросов. И неспроста, думаю, люди так 
заинтересованно подсказывали партбюро проблемы 
— верят, что не останется их слово незамеченным. 

Н. СТОГОВА , наш корр. 



П А Р Т К О М 
И П Е Р Е С Т Р О Й К А 
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чить перс-возку грузов с БПТОиК. Правда, сейчас 
положите опить вернулось на круги свои: в пло. 
хом состояшш поступает к нам цемент, приходится 
•не раз его перекладывать. 

3. Членов парткома знаю икотах, скажу о тех. с 
нем работаю. Самых высоких слов заслуживает 
.4. И. Настуссико-коммунист. досюйный быть чле. 
ном парткома. Но очень уж много у нее поручений 
— пвкело их все выполнять. Член парткома объе. 

дннения. секретарь партбюро треста С. Л . Дицснг 
постоянно бывает на обт-ектах. в бригадах, на участ-
ках, люди его знают. 

•I. Принимаемые парткомом решения выполни, 
ются, но ниредко очень медленно. Тан. не раз уже 
говорили о бытовках, но сдвигов существенных но-
ка никаких. 

3. Отвечая на этот вопрос, повторюсь: особое 
внимание надо обратить парткому объединения на 
создание нормальных бытовых условий работников 
подразделений ремонтно-строительного треста, за. 
пятых иа ремонте действующих и строящихся за. 
водов и КС. Н на состоявшемся на прошедшей не. 
деле партийном собрании в С.ЧУ шла речь об от. 
сугстшш бытовок на строящихся объектах, приняли 
решение ходатайствоват перед партбюро (треста) 
о выделении их. 

В. К . Петров, контролер технического состояния 
транспортных средств УТТ : 

1. 11 У Т Т работаю И лет. как говорится, есть 
что с Чем сравнить. В прежние времена был в 
курсе событий, происходящих в партийной органн. 
зации объединении: иа собраниях коллектива нас 
информировали о том. над чем работает партком, 
какие принимает решении. Сегодня даже не знаю, 
кто секретарь парткома объединения. Членам парт-
кома надо бывать в коллективах, говорить с людьми, 
знать проблемы. 

:' Рядом со мной работает член г:зрп:'>ма объе-
динении В. М. Ннзамов. По по харашеру он мол. 
ча швый, необщительный. работа с людьми, мне 
кажется, не кч нему. А как рачотиик он хороший. 

5. Глэияая проблема в УТГ— улучшение уел» 
вин труда ремонтников. Техника выходит из строи 
быстро. О! оперативного ее ремонта зависит вен ра-
бота автотранспортного предприятии. Х|юмают бы. 
товые условия - у нас руки помыть негде. Кивают 
иа нехватку помещений, обещают налаженный быт 
на новой базе, но ждем ее больше Г> .Чет и неизвест-
но, сколько еще прождем. 

В . I I . Бобров, начальник отдела технического кон-
троля У Т Т , член КПСС : 

Вез сомнения, членам парткома объединении 
необходимо чаще встречаться с коллективами на нх 
рабочих местах, более тесный контакт держать 
первичной партийной организацией. 

•г». Считаю, что парткому объединения надо вилот. 
ную заняться окончанием строительства станции тех-
обслуживания: контролировать ход работ, помогать, 
иначе сорвется очередной срок ввода ее в эксплуа-
тацию. На базе выросло количество людей, техники, 
а площади производственные маленькие: нован база 
жизненно необходима. 

Т . В. Б А Х Т Н Е В А , ведущий инженер ОТНЗ СМУ 
треста: 

5. Предприятия объедшгснпи перешли на хозрас-
чет и самофинансирование, и хотя мы проводим 
экономический всеобуч по этой теме, вопросов у 
рабочих, в коллективах возникает очень много. За 
ответами на них обращаютсн и к коммунистам, осо-
бенно если вместе работают. В связи с этим счн. 
таю. что партийному комитету объединении, пар-
тийному бюро нашего подразделения надо так- под-
готовить рядовых коммунистов, чтобы они могли 
компетентно ответить на вопросы рабочих, разъ-
яснить им непонятное. Нот в этом я вижу роль 

.партийных раболшков в перестройке экономики, 
конкретную помощь производству. 

И. А . Комиссарова, инженер отдела кадров Р С Т , 
секретарь парторганизации аппарата управления: 

2. Как начинающему секретарю парторганизации, 
мне. конечно, приходилось обращаться' в партком 
объедннетшн. особенно л те времена, когда у нас 
в тресте не было своего партбюро, за помощью в 
оснанном организационно-методической. Помогали 
мне советом, консультировали, подбирали литерату-
ру работники парплма объединении Л. И. Веретен, 
никова. Н. В. Шуравнн. 

3. Из членов паржома объединения знаю Л . В. 
Настусснко. У нее огромный объем общественных 
нагрузок, на заседаниях комитета, партийных соб. 
ранних она всегда выскажегт свое мнение. I I член 
парткома объединении С. Л . Днцеит. на мой взгляд. 
ши'.кает во все проблемы производственной и об. 
щсствсиной жизни коллектива, принимает участие в 
их решении. 

В. А . Мустаев, председатель цехкома, бригадир 
электроцеха Белозерного Г П З : 

1. Когда на заводе проходит партийное собрание 
или профсоюзное, представители парткома, профко-
ма. администрации объединения приезжают, а вот 
в колтективах цехов, бригад, участков они редкие 
гости. А ведь им для .успешной работы необходимо 
знать чем живут, какими проблемами заняты люди 
А знать это можно, только встречаясь на местах. 
Мое пожелание членам парткома объединения: не 
обходите стороной коллективы. 

ПРОБУКСОВКА НА ГЛАВНОМ УЧАСТКЕ Точка 
зрения 
актива 

Р А З Г О В О Р В К О Л Л Е К Т И В Е П Г Б № 1 Н И Ж Н Е В А Р Т О В С К О Г О Г П З О 
ТОМ, К А К О П Е Р А Т О Р Н. А . Н А Б Е Р Е Ж Н О В А В Ы П О Л Н Я Е Т О Б Я З А Н Н О . 

С Т И Ч Л Е Н А П А Р Т К О М А О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Я . 

А если точнее — происходил разго. 
вор в звоне старшего оператора А . К. 
Покусаева. в составе которого трудится 
НаОирежнова. За исключением операто-
ра, члена К П С С А . В. Ишбулдина, ра. 
оотающего здесь -1 года, все участники 
встречи, в том числе и «виновница» раз. 
говора — на Нижневзртовском заводе по 
11 — 13 лет, то есть они давно и хорошо 
знают друг друга и завод в их жизни 
занимает немалое место. От Инны Алек, 
сандровмы еще с той норы, как брала 
интервью перед поездкой в .Москву е . . 
делегата X X V I I съезда КПСС , знала, что 
.-климат» в коллективе здоровый, люди 
дружные, требовательные к себе и друг 
другу и прямые — если что. юлнть ка. 
мень за пазухой держать не станут. 

Разговор сразу пошел «по теме». На. 
чал его звеньевой: 

— Заботы наши парткому объедине-
нии известны. Не хватает газа. В тече. 
инс двух декад декабри на всех пронз. 
водствах работало по 6 машин, йотом 
нам дали варьсганский газ — чтоб ме. 
енчный план выполнить. Январь начали 
с пробуксовки по той же причине. Люди 
волнуются: завод на хозрасчете, за «ира. 
сивые глазки» нам деньги не заплатят, 
их надо заработать. Заработаем — было 
бы сырье. 

Поставщик сырья — объедшгсние Ни. 
жпеаартовскнефтегаз. НефтяноГ. газ неф. 
тяникн используют на своих газлнфтиых 
компрессорных станциях для увеличения 
добычи нефти. Но хоть находятся с га . 
зонерсработчнками в одном министерст-
ве и главке, их не сильно тревожат за-
боты последних, потому что от того, ра-
ботают газопереработчики в полную 
силу или с затяжными перекурами, неф. 
тниикн экономически немного теряют. 

Память каждого из них - Покусаева. 
старшего машиниста Н. М. Алушкнна, 
операторов А . Г. Амнровон и А. В. Иш. 

О ТОВАРИЩАХ, О СЕБЕ 

булднна — хранит бессчетное число 
собраний, конференций, другого рода 
подобных мероприятий, где ставился во-
прос о сбыте Ш Ф Л У . Много лет црош. 
ло. а он так и не решен. Нынче реали-
зации нестабильного бензина входнт в 
госзаказ. Невыполннть госзаказ нельзя, 
это коллектив хорошо понимает, но как 
выполнять, если продукцию, пронзвод-
ство которой руководство объединении 
призывает наращивать, потребители по-
том, как это было в прошлые годы, не 
возьмут? 

— Ругаем своих руководителей, что 
не могут решить вопрос, хоти прекрас. 
но понимаем: должен он решаться «вы. 
ше» — в главке, министерстве, — го. 
ворнт А-мирова. — Но. видно, и самой 
Москве он не но силам. Во время рабо-
ты съезда наша Набережиова ставила 
его перед самим министром нефтяной 
промышленности, но улучшений с тех 
нор никаких. 

—Значит. — говорю эвену, — не 
довела Нина Александровна решение его 
до конца. 

В «обиду» Набсрежнову не дают: она 
столько раз воцрж поднимала в парт-
коме объединении, горкоме партии, иа 
пленумах обкома КПСС , что. как толь, 
ко у нее выдерживает сердце видеть, 
что все се старания ни к чему не при. 
водят. Так ведь может человек и надор-
ваться. 

Но тшкуда не денешься от факта: воп. 
рос остается открытым. II надо, говорят 
заводчане, Наберсжновой не отступать 
и всему парткому объединения еще с 
большей настойчивостью звонить во все 
колокола. Пробуксовку на главном уча. 
стке газоперерабатывающей отрасли на. 
до ликвидировать непременно и побыст. 
рее. 

В . П Е Т Р О В А , 
наш. корр. 

Н У Ж Н А С И С Т Е М А 
Интервью газете даст 

начальник отдела А С У 
объединения, ответствен-
ный в парткоме за рабо-
ту народного контроля, 
председатель головпой 
группы дозорных объедн. 
нення В. В . Габышев. 

Насколько успешио, 
на Ваш взгляд, работала 
группа народного конт-
роля объединения? 

Работали мы, в основ-
ном, придерживаясь пер-
спективного плана, утвер. 
жденного парткомом. Но 
плохо то. что группа не 
систематически собира-
лась для рассмотрении 
результатов проверок и. 
следовательно. не было 
жесткого контроля за уст-
ранением выявленной бес-
хозяйственности. 

Первая причина — в 
большой территориальной 
разбросанности наших 
предприятий: трудно соб-
рать членов группы, а с 
апрели, как началось со-
кращение. — и «отор. 
вать» от производства. 
Вторая причина в отсут-
ствии опыта контролер, 
ской деятельности у чле-
нов группы и в том числе 
у меня. И хоть прошло 
уже больше года, тан-
опыта и не набрался. 
Убежден и не раз пытал, 
си доказать зто и в 
парткоме, и в городском 
комитете народного конт. 
роли, что председатель 
группы да еще такого 
крупного объединения 
должен быть освобожден, 
иым. Должен пройти еле. 
•шальную, с отрывом от 
производства — на ско-
лько это нужно дли изу-
чении тонкостей дела — 
подготовку. Практически, 
считаю, невозможно по. 
ставить по-настоящему 

контролерскую работу, на. 
ходясь на таком ответ, 
ствеииом производствен-
ном посту, как у меня. 

И еще немаловажный 
момент. Председателем 
группа я стал, когда раз 
вернулась перестройка, в 
том числе и в органах 
народного контроля. У 
меня еще и «старого» 
опыта нет, а уже требу, 
ют работать по-новому. 
Но как? Никто не научил. 

Не в оправдание это 
говорю (наша группа не 
на последнем счету в го-
роде). а делюсь мыслями 
о том. как можно улуч. 
шить эту работу. 

Ваше мнение о влиянии 
партийного комитета на 
производственную дея. 
тельность объединения? 

Партком много внима. 
ния уделял пронзводст. 
венной деятельности кол-
лектива. Но несмотря на 
это до сегодняшнего дня 
не решен вопрос реали-
зации широкой фракции 
легких углеводородов, хо-
тя партком и админист-
рация выходили в самые 
высокие пнетанцш!. 
вплоть до Совета Минист-
ров С С С Р . 

Что можете сказать о 
связи парткома с низовы-
ми трудовыми н партий, 
ными коллективами — 
имеются в виду цеха, 
бригады, цехогые партор-
гадпзгцнн, пг^тгсуппы? 

Бываем на собраниях, а 
также когда разбираемся 
с письмами и жалобами 
трудящихся, когда выез-
жаем по производствен-
ным делам — стараемся в 
эти наезды выкроить вре-
мя для знакомства с 
коллективом. Но системы 
нет, не планируем мы 
встречи в низовых тру-
довых и партийных кол-
лективах, хотя они нуж. 
ны, полезны. Одно дело 
— получить информацию 
по телефону, от руковод. 
ства и совершенно дру. 
гое — самому побывать в 
цехе, самому услышать от 
рабочих и инженеров о 
жизни, работе, пробле. 
•мах коллектива, и о том, 
как они решаются пар. 
торганизацнями и руко. 
водством. Зная лучше по-
ложенис дел, могли бы и 
более «жизненные» пла-
ны работы парткома сос-
тавлять. Обсуднм этот 
вопрос в парткоме. 

Всегда живой работе 
секретарей мешал поток 
бумаг «сверху». Сейчас 
бумажная лввииа умень-
шилась. Партком держит 
марку: запрашивает толь-
ко самые необходимые. А 
вот профкому по-прежне-
му приходится туго — 
много поступает бумаг. 

Поменьше стало н вы-
зовов в партком, обычно 
2 раза в месяц: на день 
секретаря и заседание ко. 
митста. Конечно, бываем в 
парткоме чаще, но это уже 
по собственной ннициати. 
ее. Дважды в неделю у " с - , 
ствуем в селекторных й. . .." 
вещаниях. По понедель. 
ннкам на них поднимают, 
ся все вопросы дея. 
тельности объединения, 
по субботам — социаль-
ного развития. Участие в 
них считаю необходимым, 
но проведение селектор-
ных по субботам нежела-
тельно. Как н другие ру-
ководители, я бы исполь-
зовал эти субботние ча-
сы на семью, которая се. 
годня ощущает дефицит 
нашего внимания. 

В . Г У З Ь , 
секретарь парторганиза-

ции СпсцРМУ. 

Парторганизации пред-
приятий северной зоны 
не входят в состав пар-
тийной организации объ-
единения. Но коллективы, 
в том числе и партийные, ( 
нуждаются во внимании -
парткома. Судьбу эконо. 
мичееккх н социальных 
планов объединения ре-
шают люди. Как же, не 
зная с первых уст, то 
есть от тружеников цехов 
н бригад, а не от на. 
чвльства, как они работа, 
ют, с какими проблемами 
сталкиваются, чем ж и . 
вут и «дышат», может 
партком руководить пере, 
стройкой той же эконо. 
мнкн? Хотелось бы, чтоб 
секретарь ' парткома 
т. Шкурнхин побывал в 
нашем управление побс. 
ссдовал с людьми. ' 

В . Ф Е Д О Р О В , 
секретарь парторганиза-

ции - У Т Г н Ж У . 

На заседания парткома 
выносится, как правило, 
много вопросов, рассмат-
ривать их тяжело. При об-
суждении много разгово-
ров не по существу. На . 
до короче, четче. 

А . М О Ш К О В А . 
секретарь 

парторганизации УСТ. 

Хочу посоветовать чле-
нам парткома: чтобы сок-
ратить время проведения 
заседания парткома, не 
жалейте времени на его 
подготовку. 

а К Р А В Ч Е Н К О , 
секретарь парткома 

Белозерного ГПЗ . 

Может, я не перестроилась 
В профкоме ремонтно-

строительного треста нам 
дали такую справку: у 
члена парткома объеди-
нения Л. В. Настусснко 
семь общественных нагру-
зок. Вот это «воз»! Как 
только его удается та-
щить. Спросили мы об 
этом Любовь Васильевну. 

Л . В . Настусенко: Час-
то слышу: ты. мол. лю-
бительница общественных 
дел. Это правда — не 

представляю себя без та . 
кой работы. Но все-таки 
слишком много нагрузок, 
только на одни заседа. 
пни сколько времени тра-
тится. А у .меня ведь в 
Р С У еще основная рабо. 
та. 

Может, я не перестро. 
илась... Но домой прихо-
жу в 7 — 1 0 вечера. Не 

могу не выполнить то. что 
поручили. ио чувствую, 
все равно кое-что завали, 
ваю. К примеру, работу 
женсовета микрорайона, 
за которую отвечаю в 
составе парткома. Как бы 
хотела ходить с высоко 
поднятой головой: пору, 
чили— сделала. А не по. 
лучается. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬI 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит С 5 сентября 1987 года 

ПАРТИЙНАЯ 

КОНФЕРЕНЦИЯ 

;> ОБЪЕДИНЕНИЯ 
30 января состоялась партийная конференция объе 

дннения. С докладом о работе парткома по руководству 
перестройкой выступил секретарь парткома объединения 
A . П. Шкурнхин. Отчитались о своей работе в составе 
партийного комитета, приняли участие в обсуждении 
доклада члены парткома объединения—секретарь парт 
кома Нижневартовского Г П З А . А . Мартин, председа-
тель профкома Нижневартовского Р С У Л . В . Настусен 
ко. генеральный директор объединения В . С. Медведев, 
председатель профкома объединения В . А . Ковальков. 
В прениях по докладу выступили директор совхоза «Ло, 
косовский» В. Б . Алексеев, зав. промышлснно-транс-
портным отделом Инжнсв а р т о в с к о г о 
Г К К П С С Н. Н. Андреева, директор Белозерного Г П З 
B . И. Блшюв. начальник СпецРМУ В . Я . Каценельсон. 
слесарь Р Н У 3. Я . Аюпов. бригадир операторов 
ПГБ-1 Нижневартовского ГПЗ В . И. Белоусов, дирек-
тор З С Ф ВНИПИгазпереработка В . И. Кащеев. на-
чальник А Х О объединения В. Ф . Русакова. 

По обсужденному вопросу принято постановление. 
Участники конференции были проинформированы о 

выполнении постановления предыдущей партийной кон-
ференции. 

На конференции решены оргвопросы. Конференция 
удовлетворила просьбы И. 11. Кучурнна н Н. В . Шура 
вина о выводе нх нз состава партийного комитета объ-
единения. В состав парткома избраны инструктор орг 
отдела Ннжисвартовского горкома К П С С Е . Г . Сенчук 
и наладчик СпецРМУ А. Б . Лобзенко. В присутствии 
участников конференции состоялось заседание партко 
ма. на котором заместителем секретаря парткома по нде 
ологнческой работе избрана Е . Г . Сенчук. 

. V 5 (21) . В Т О Р Н И К , 2 февраля 198Я года - Цепа I коп. 

В совете 
трудового коллектива 

Состоялось первое в 
этом году заседание со-
вета трудового коллекти-
ва объединения. Это 
определило повестку дин. 
С информацией об ито-
гах работы коллективов 
подразделений за 1987 
год и задачах из 198Н.Й 
с учетом условий работы 
на' хозрасчете выступили 
заместители генералыю. 
го директора по эконо-
мике Н. Н. Тумасьев и 
по капитальному строи-
тельству В. Н. Воронов. 
О выполнении критичес-
кнх замечаний, высказан-
ных на одном из преды-
дущих заседаний совета в 
адрес коллективов Коса, 
лымского и Варьеганско-
го У В С И Г . отчитались 
руководители .этих под. 
|мзделеннй начальник Ко-
галымского управления 
10. К . Шарабудппов н 
главный инженер Варь, 
еганского управления 
С. Н. Тищснко. О важ-
ности усиления работы 
общественны* инспекций 
при советах трудовых 
коллективов по контролю 
за сохранностью, рацио, 
нальным использованием 
материально-технических 
ресурсов говорил замес, 
тнтель начальника У П Т К 
В . В. Смирнов. Совет 
утвердил мероприятия 
договора между базовым 
предприптпем (объедине-
нием) и средней школой 
.V* 9 по подготовке к 
1988— 89 учебному году, 
вынесенные на обсужде-
ние' совета заместителем 
генерального директора по 
кадрам и социальному 
развитию Г. А . Мальце-
вым. Мероприятия по 

подготовке к кормоубор-
ке решено утвердить пос-
ле согласования с под-
разделениями, которые 
долиты подать свои 
предложении и недельный, 
после заседании совета, 
срок. 

По итогам социалисти-
ческого соревнования сре. 
ди предприятий города п 
района за IV квартал 
1987 года коллектив 
Нижневартовского ГПЗ 
награжден переходящим 
Красным знаменем, кото, 
рое вручил представите, 
лям администрации, пар-
тийной и профсоюзной 
организаций завода при 
пивший участие в работе 
совета второй сек- гтарь 
горкома КПСС 10. И. 
Тнмошков. 

За большой вклад в 
развитие газоперерабаты-
вающей промышленности 
региона Главтюменнефте. 
газ присвоил эвапие «По-
четный нефтяник Тюмен. 
ской области» директору 
Нижневартовском ГПЗ 

М. Т . Каюмову. о чем сооб-
щено на совете 

Премия Минэнерго в 
размере трех тысяч руб-
лей присуждена коллек. 
тнву Белозерного ГПЗ— 
за соблюдение режима 
энергопотребления в часы 
прохождения максимума 
энергосистемы за IV квар-
тал 1986 — 1 квартал 
1987 года. Диплома пер-
вой степени Минэнерго 
за рацпредложение по 
ЭКОНОМИИ электроэнергии 
удостоены бывший дирек-
тор завода С. С. Потапов, 
директор В. И. Блинов и 
бригадир комплексной тех. 
нологической бригады 
Е . П. Шаповал. 

Завтра микрорайона 
В прошедшее воскресенье состоялись довыборы в 

Нижневартовский городской Совет народных депутатов 
по 57 окружному избирательному округу. Депутатом 
горсовета избран генеральный директор объединения 
Снбнсфтегазпереработка В . С . Медведев. 

А накануне в 9-И школе, подшефной объединении, 
состоялась" встреча кандидата в депутаты с избирай. 
лямн — жителями 5.го микрорайона, также подшеф-
ного Сибнефтсгазперсработки. Т. Медведев ответил на 
ноиросы избирателен, выслушал нх просьбы, расска-
зал о работе и планах объединении но улучшению 
жизненных условий жителей микрорайона. В частности, 
намечается создать на базе ресторана «Самотлор. 

культурный центр микрорайона, на базе снорткомп-
лекса «Факел» спортивный центр, открыть и 
• Самотлоре» вндеотску. в полуподвальных и подваль-
ных помещениях, закончив нх ремонт. молодежные 
клубы и кооперативы. 

I ! объединении создано управление но эксплуатации 
социальных объектов с эксплуатационной и ремонтной 
службами, с участком по малым архитектурный фор. 
мам ц оформлению наглядной агитации. Безусловно, он 

станет хорошим подспорьем для поддержания жилого 
фонда в должном состоянии, улучшения -иношнего 
|:нда» микрорайона. 

Т. Медведев призвал избирателей прннить самое ак-
тивное участие в наведении порядка и ув>та в мнкро. 
районе. 

Л . Д Н Ц Е Н Т . 
житель 5.го микрорайона г. Нижневартовска. 

Комиссии по подведе-
нии! итогов соревнованнн 
между коллективами иод. 

-разделений объединении 
решила не присуждать 
призовых мест по резуль. 
татам нх работы в IV 
квартале 1987 года. I I это 
неимотря на то. что го. 
довой план но приему га. 
за в переработку пере-
выполнен заводами: Ниж-
невартовским — на 165 
миллионов кубических 
метров. Сургутским — на 
2(Ж.2 миллиона, Белоиер 
ным - на 191.8. Южно. 
Балыкским—на 37.9. Ло-
косовским — на -12,2: 
план по выработке сухого 
газа перевыполнен всеми 
завода™. Что заставила 

ПОБЕДИТЕЛЕЙ НЕТ 
принять такое решение? 
Неудовлетворительное' вы-
полнение всеми подраз-
делениями объединении 
мероприятий но устрано. 
и!!»! недостатков в хране-
нии. учете, рациональном 
иск >л!. 1эвании материаль-
но . технических ресурсов. 

В еннзи с этим и н це-
лях большей заиигсоесо. 
ваинэстн рабочих, снсцна. 
листов и служащих, в об-
разцовом хранении.' ис-
пользовании товарном;: 

сериальных ценностей и 
содержании оборудовании 
и территории с I января 

191)8 года объивлено не. 
левое социалистическое 
соревнование. Участники 

все предприятия и 
структурные единицы 
объединения. 

Какие показатели бу-
дут учитываться при иод. 
ведении результатов? 
Хранение из те.риалон и 
оборудовашш. соблюдение 
нооиагнвов их ноиилыю. 
вання, снижение сверх-
нормативных запасов ма. 
[ерпалоя и оборудовании, 
выполнение плана сдачи 
черного и цветного метал-
лолома. вторичных ресур. 

сов. содержание оборудо-
вании и закрепленной 
юрритпрнн в образцовом 
состоянии, а также состо. 
пнне учета материальных 
ценностей, отчетности. 

Победителями будут 
признаны коллективы, до-
бнвшисси лучших резуль. 
тагов, дли их поощрения 
учреждены два нрн.товыч 
места с вручением Почет, 
ных грамот и денежных 
премий из расчета 1 
рубль на работающего. 
Подведение итогов целе. 
вого соревпованин — еже. 
месячное. 

Н. К И Р Н Л Ю К . 
экономист 

по соревнованию 
ОТнЗ объединении. 

ПОД КОНТРОЛЕМ ГАЗЕТЫ — ОБЪЕКТЫ ГОЦКУЛЬТБЫТА 

Бьют бригаду 
по рукам 

Из-за несогласованности 
действий руководства РСУ . 
треста н Ннжиеварговско. 
го ГПЗ и» отводу земли 
иод строительство арбо. 
литовых домов с опозда-
нием. 18 января, начала 
кладку арбэлитового 
• первенца» бригада Г. А. 
Осппова. Как сегодня 
идет работа? 

На нехватку материалов 
—вечную проблкцу .но. 
бого строительства — жа-
лоб нет. К намеченному 

В ЗАВОДСКОМ ПОСЕЛКЕ 

сроку, 7 |ревраля. ко. 
робку. не сомневается 
бригада, поставит. Не 
сомневается, потому что 
могла бы работать и бы. 
строе — второй уже дом 
возводить, снимайся все 
12 каменщиков своим де-
лом. Но из-за отсутствии 
крана кладку ведут только 
четверо, остальные в 
подсобниках, в основном 
на подноске блоков. «На 
САМОфннанонронаннс пе-
решли на С Е Б Е псе но-
сим». — горько шутит 
каменщики. 

Прораб А . А . Сидоров 
поясняет: «Технику пере-
дали п У Т Т . кран нам вы. 
делиют, но практически он 

все время неисправен». 
С такой организацией 

труда далеко. как гово-
рится. не уедешь. 

Вот так 
постарались! 
Слова б^ггадира С У -

1:1 11х.'ста .Мегноигазстрой 
Г. С Макарова как ноль-
:«>• лучше .характеризуют 
сегодняшнюю обстановку 
на строительстве профи-
лактория: «Как будто бы 
н винить некого — все 
чго.то делали на стройке, 
тем не менее за послед-

ЧЕЛОВЕК НА СВОЕМ МЕСТЕ 
В 1986 году я наги коллектив при. 

шел молодой специалист — Лариса 
Викторовна Путилина. Нелегко дава. 
лись ей первые шаги в клубной ра. 
боте. Были радости, случались и еле. 
зы. Но вот прошел год. и сейчас мо. 
жно с уверенностью сказать: этот че. 
ловек находится на своем месте. 

Сегодня в доме культуры 0 круж. 
ков художественной самодеятельно, 
сти. взрослый и детский хоровые 
коллективы, взрослые и детские груп-
пы ритмической гимнастики. Органи-
зовала Лариса Внк-торовна и детское 
любительское объединение. работа 
которого направлена на нравственное 
н эстетическое воспитание поселковой 
детворы. Ребятишки вместе отмеча-
ют праздники, дни рождения, про. 
водят викторины. 

Быстро освоилась в коллективе Д К 
и режиссер Галина Ивановна Быч-
кова. Вместе с Ларисой Викторовной 
они организовали взрослый н дет-
ский театральные коллективы. Осо-
бенно радует, что начал возобнов. 
лить свои хорошие традиции хоровой 
коллектив завода' — неоднократный 
победитель смотров художественной 
самодеятельности. Среди тех. кто в 
хоре с его рождении, — Л. Голубец. 

А . Пушкарсва. Г. Соболева, Л . 
Кривеико. 

В доме культуры используются 
самые различные 1|>ормы культурно, 
просветительной работы. К 70-летию 
Октября, к примеру, прошло чество-
вание семейных трудовых династий 
завода н ЛПД-5. В канун Дни рои;, 
дении комсомола состоялся темати-
ческий вечер отдыха молодежи. 

Наши организаторы клубной рабо. 
ты не обходят вниманием такое важ. 
нос событие в жизни поселка, как 
проводы ребнт в армию. К примеру, 
для призывников и с нх участием был 
организован вечер-конкурс «А ну-ка, 
парни!» Традиционными стали встре-
чи с агитпоездом ЦК В Л К С М «Мо-
лодогвардеец». 

Но есть у Д К проблемы, отрнца. 
телыю влияющие па культурную ат-
мосферу поселка. Очень уж непри-
глядный внешний вид у нашего очага 
культуры. Надо улучшить отопление 
в ДК . Два года администрация реша. 
ет вопрос о выделении помещения 
иод кружки детского творчества, но и 
сегоднн.ои остается открытым 

В . Д О Л Г А Р Е В . 
председатель профкома Южно-

Балыкского ГПЗ . 

пне две недели не продан, 
нулись ни па шаг». 

Еще в октябре 1987 
года прораб С У . 13 А . В. 
Самойлов высказывался 
за то. чтобы в е с т отде. 
.точные работы в помете. 
ИНН профилактория зимой 

|1 Газопереработчик» . V 8 | . 
при условии, конечно, ее. 
ли СМУ р с т объединении 
выполнит наружные ин-
женерные сети, а К М М У . 5 

внутреннюю систему 
отопления Но уже ползи, 
мы прошло. а тепло 
(хоть бы в один блок!) так 
и не подано. Вышедшие 
на объект отделочницы 
С У . 13 занимаются подго. 
топительнымн работами, а 
если точнее — порежн. 
даюг тут рабочее время, 
не даван выполнение... 

Отсутствие изолнровоч. 
ного .материала задержи, 
вает работы С У . 13 по 
изоляции трубощюнода в 
подвале. Не позаботилось 
своевременно о его но. 
ставне, как ранее и дру-
гих строительных мате оп-
алов. У П Т К треста Моги, 
онгазстрой. Псе еще «за. 
ннмается» отопительной 
системой звено КММУ.5 . 
хотя еще в первую неде. 
лю декабря обещало еде. 
лать ее под пуск тепла в 

• З .м блоке. СМУ ремонт, 
но.строительного треста 
объединении необходимо 
переделать вэезку. подсы. 
пать теплотрассу, поста, 
вить ее на крепкую опо-
ру. заделать проемы в 
подвале. 

Словом, каждыП нз уча. 
с гонков стройки «поста, 
рался»—внес свой «вклад» 
в задержку подачи тепла, 
а значит н сроков строи 
тельства профилактории. 

Н. Б О Б Р О В , 
председатель группы 

народного контроля 

В . М А Г А С У М О В А , 
иаш корр. 



И к т с р ш о щ е п Дает 

• я л обращаются я проф-
ком? 

Самый вамозевг-ий. бе-
зут-човво. — д а и щ н и л . 
Причем приходят • боль-
ашнстве тт . ют • списке 
очередности на получение 
квартир а числе первых, 
узнать. когда распределе-
ние. ж и л о -та в этот раз 
надеяться на получение. 
Но обращаются и стоя , 
« а с пятыкя-сеяьмымд. 
П'хыгъ ах ш ш о : « о п т . 
к аре меру, долги- время 
на подселения. кончается 
у людей тгрпеяэе а «дут 
:аантсресоватъся. как мо-

жно прозябнуть резкяае 
вопроса. 

Но ведь профком оо V . 
гдиаеввя и<- распределяет 

Согласно 
работающих 
ну ждаыщяхея. адмаягст-
рация объединения а 
профком распределяют 
квадратные метры оопад-
рзиеленаям. рзспредсле. 
нэем же Р.х персонально 
аннкаются непосред' . . 

юяяо в подразделениях 
Не задумывалась, по-

чему. минуя свой яроф-
сом. люди обращаются а 
выпи I и и щ и Т Не 
я т ля . что ве верят 
сяраведлввостъ 

ком я администрация 
обЪСДЮИШЯ. Вторая при-
чина в том. что та объ-
единение * ослом. на 
подразделения в прошлые 
гады не имели программ 
социального р а з в и т а . Т о 
есть своими силами почтя 
ничего не строили. а 
ш а д я я п е — а и путем 
получаля жилья мизерное 

Например, в 

Г П З . где 
фляктная 
д\' а е р ю о т г р с ю и а а д 
первого | второго спас-
ков В а к а в этом прежде 
всего профкома я адмн. 
настраоян завода, кото-
рые яе я о щ глубоко а 
обстоятельства Не при. 

о взимание то. чго 
право на льготу (много-
детная семья» одна к з 

Дм.* 
Согласно жаликното 
^«•кууатедьстьа ад м ш и . 

страта я и лрхрьом ае 
имеют прока гарантаро-
ьать пр . тпитпгкнкг спе-
цоаластжм выделение 
жилья вас очереди. Иск-
лючение составляют спе-

В профком 
по вопросу № \ 

которых нет в 
-энной местности. во. мо-

Во. первых. привыкли, 
тедь до 1«ВГ> газа , пока 
«ялом фонд ве был за . 
••4-еалея за позрадзелеяи. 
ямч. распределением 
жа.-ья ;аяималмсь пр><ф-

Г А З Р Т Е 

ОТВЕЧАЮТ 

Н в б году — всего 8 0 0 
-чвадратов да и те отда-
ла под снос домов. з а 
месте которых доджей 
был строиться детсад. В 
таких у с л о в и и у людей, 
естестеезнэ. была одна 
надежда — руководство и 
профком объединения. к 
кому оаа я т л н за по-
мощью Сегодня имеется 
программа строительства, 
разработанная до конца 
пятилетки. П р я ч е м , 
жильем, ггхгтроенным хоз-
способом. распоряжаются 
сами подразделеяая 

Что касается соблюде-
ния принципа с о е в к и а о й 
саравед-чевоста. В Г . В 7 
году грубых нарушении в 
распределении квартир ве 
было, спорные вопросы 
яизяякаля. но . в основ-
ном. ояя ргптатисъ на 
а к п ^ И э л о т е т — 
когда пришлось ямешя-
ваться ы-пзге: оящнк орга-
низациям Белозерный 

первоочередников оол\-
чил • 1985 газу . живет 
товарищ на подселении в 
двух комнатах трехком-
натной квартиры, в то 
время как друтой с дел . 
мя детьми — а соноком. 
на твои квартире. Кроме 
того должна соблюдаться 
справедливость я при 
распределении жилья яа 
1 в 2-й списки очеред-
ности. чего адмннасгра. 
кия я профком завоза не 

инженер ила служащий 
и таком случае админи-
страция обращается с 
просьбой к коллектив, я 
только с его с о г л а о и в 
килдоговоре делается 
игаж»рка о внеочередном 
Г Н У УНЛИ к в а р т и р ы д л я 
работника редкой спеця. 

Во всех подразделена-
ях стало правилом на 
кпд ноя месте вывеши-
вать списки о чередное га 
на жялье. С этого газа 
инженеры по быту будут 
прямо на ках делать от-

НЕ ДОШЛИ 
- ДО КЛАССОВ ШЕФЫ 
К А К П Е Д О Т Р Я Д О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Я У Ч А С Т В У Е Т В 
Р Е А Л И З А Ц И И Ш К О Л Ь Н О Й Р Е Ф О Р М Ы 

Диалог с ребятами из подшефных владели педотряда 
объединения происходил прамерво везде одинаково 

— Е с т ь л я у вас шефы? 
— Нет ( 5 « в о . 
— Нет . точнее — есть, во мь. я х ве знаем <3 « Д м . 
— Были в прошлом году, в этом — в сентябре пол. 

вилась, я больше мы ях не видела. Знаю, что нз пеха 
с длинным названием ( к л ы н ы й руководитель 5 « А » 
3 М. Пази на». 

— Есть . Приходят, обещают и на этом все кончается 
| 8 « Б » | . 

Нет . не впзе.тя <10 « Б » | -
— Нет . шефов нет (7 « Г » ) . 
Н а вопрос о том. как обстояло дело в прошлом учеб. 

ном году'- ребята отвечала подробнее. С теплотш вспо-
минала работу шефов учеяпка 8 « Б » . 3 « А » . 10 « Б » . 
7 « Г » классов. Подру-кплисъ со штотьчикама бывшая 
тогда заместителем секретаря комитета комсомола Ые-
спелая. Панин, во многом помогли саозм подшефный 
телефонистка, оставили след в ребячъах д п т п т комсо-
мольцы подотряда из ремонтво-механачсскиги цеха К г ч 
И — Я Ш В Д » Г П З . . 

I I во вс*х классах—ву если не горячая (пекоторые 
ведь в пе подозревают, что это такое — интересные 
взрослые друзья с шефского предприятия», то просто 
заинтересованность в возобновления связей с шефами. 
Когда ребята узнавали, зачем я пришла 

Т о есть сущечадет оа-
ределеяаыя процент вы-
деления жилья на вер-
вы* в второй сяяасв? 

Такой процент должен 
определяться самим кол-
лективом в обязательно 
находить отражение в кол-
договорах подразделений, 
иначе конфликтов не из-
бежать. К сожалению, в 
пришлые гады этого и» 

Правильно ля . что све . 

цчередшпзди. Намерены 
сслольэоиать для расшн. 
рсяня гласности я нашу 
многотиражку м газету. 
11ра эолученмя в Февра-
ле-марте данных о выде-
-~"яия централизованного 
фонда жилья распреде-
л и * его оо подразделе-
ниям я сообщим об 
этом через газету. Пра 
кылелеяаа жилья а соот-
ветственно распределения 
« о также бу дем инфор-
мировать коллективы. 

Услуги—ПО 
договорам 
Директор Белозерво-

го Г П З В . И. Блинов: 

редакции 'за задержку 
ответа на критическое 
выступление газеты от 
2-1 аодбря 1967 г . « К 
госзаказу ве готовы». 

С целью выполнения 
плана 1988 года всем 
цехам доведены зада-
ния по платным услу-
гам населению я двум 

цехам зеча-
ваческому и К И П я А» 
— оо п и а р а м наг од-
ного потребления. |*аз-
работаао положоак о 
материальном з а ж т е р г . 
сованвоста работников, 
занимающихся сеаза-
ввгм платных услуг и 
тсварами народвого по-
требления. и вывешень: 
рекламные объявления. 

В алане 1988 года— 
ремонт жилых поме-
пн-ний а садовых до-
миков. бытовой техни-
ка. организация фото, 
графив, парикмахер-
ской. оошав одежды, 
нхготовлеиае предметов 
доиашноо обяхода я 
инструмента. телеая. 
теня, а также 

зетше других р ь м т по 
договорам 

Вместе с тем имеет-
с я рлд вооросов — 
отсутствие нсоСхода-

сырьевой базы, ая-
с т р у > Щ | 2 а оборудо-
вания. кото^че •вво-
д у предстоит р.-л!ять в 
б-ясжашпее врем.1. 

Готовьте 
бидоны 

В заметке «Нас. 
бригаду, волвует» («Га-

о:лября 1987 г . ) был. в 
частности. поставлен 
вострое об у л у 

реализация продукции 
совхоза •Лоьлсовсквй» 
аодра\зеленияи оЛъедп-
зеяая нижневартовской 
эоиы. Двреятор совхо-
за В . Б . Алексеев со-
общал редакция, что в 
настоящее время хо-
зяйство заключает до. 
говора с ктххторон об-
щепита, Нижневартов-
ским горнолзаводом н 
урсом по реализация 
ародукшш работникам 
объединения н:тжнекар-
-овской зоны через 
тхоговые точки я пунк-
ты общественного пя-

Т . Алексеев заве-
рил, что реализация 
продукции будет орга-
низована к 15 февраля. 

которые говорили «Передайте, пусть приходят!». 
Рапса Взсильевяа Литвинова, завгч школы, сзаха-

ла : 
Псдотряд как ве работал, так а ве работает. При. 

крываемся все б у ш к к а м а . а зела нет. Не нужен мво. 
гочпелеаиый отряд, нужны г .кач. пусть их будет не-
много. о котерьп мы могла бы все знать — и х увле-
чения. оособиогти . накояеа. производственные успехи 
Ведь это педагогический отряд, я мы д а т ж я ы зяать . 
кому доверяем детей, тем более «трудных» — у нас 
нет права травмировать их дутая сшабкама в воспи-
танна. Поэтому нужны частые контакты, конкретная 
работа. 

'Желанае побывать в 9-ой школе взаяикло у меня, 
когда прочитала ответ на критический материал газе-
т ы по поводу плохой работы педотраза. Ответ дат сек-
ретарь комятгта комсомола обьедиигния В . Иванов 

24 декабря. Содержание ответа читателей газеты, мяг-
ко говоря, удовлетворить не может: - Н а критическое 
выгтуплеиае газеты «Газапероработчик» оо ооиод.-. У-\ 
п . » х о « работы педотряза в пвюле - V 9 сообщай. 
заседанжа кимяп-та В Л К С М был рассмотрим воаасс о 
райэте оедотржда. Проверено закреалеяае классов за 
Пидрааде-тшямя объединения Комитет комсомола от-
метя.-. отрицательную работу Нижневартовской 
ЯПТОмК с тюотефными классами. Комитетом В Л К С М 
составлен алан работы педотряза». 

Дело в том. что вызывает сомнение тщательность 
рассмотрения вопроса комитетом комсомола. Е с л а оао 
заклт>чается в за.-феелгжш классов за подразделения, 
ми. в составления стана работы, который. кстати, 
должен поставлять псдотряд. то кш.акэе это не рас-
смотреияе. Сегодня, значит, наметали гитан, закрепила 
классы, завтрс—зеренаметита. перезакреалла.. . Не 

1* тгАгтвосчть. а не писать планы, ответы я . 
оттяскя? 

О Т Р Е Д А К Ц И И : К то » 

О халатности, некомпетентности, нечистоплотности 
З а т а и о государственном предприятии 

. объединении I возлагает на предприятия 
всю полноту ответственшстя за резуль-
т а т ы своем деяттлыюстя . ш л о т ь до бан-
кротства. В этих условиях, мне кажется, 
не то. что рубля - копенки надо считать 
я беречь. Однако старый подход все еще 
здравствует. 

В 1987 газу ревизия, ароведеаяые в 
подразделениях объедянеияя. ьыявяти 
нгтаипиныт рагтгопв. недостач и хище-
ний денежных средств а материальных 
ценностей иа 5 3 тысячи рублей. I 
торых взыскать с вянивныт удалось ч д . 
3 2 тысячи. 

6 7 7 9 рублей 5 9 коосск недосчиталось 
Объедавеяяе в своей ьтпятуг по вяае ва-
чатьвяг» К с п л ы м с к х о У В С И Г Ю. К . 
Шарабудвновз. с паоуститсльства кото-
рого игр я служащим управления, по-
стоянно проаквваяхзнм • работающим в 
Когалыме. вколачивалась за 
аередшжвоА характер работ, хотя люди 
никуда ве в ы п в а т я . 

Т . Шарабудяаов хкяее иакатаяве- ему 
иЗъяязея строгай аыгоаор. с него взыс-
кано 540 рублей —среднемесячной за-
работок. По результатам ревизий нака-
зано в п р е ш о х году 3 8 . аботкиков 
объедавежя. на 17 произведены деяеж. 
яые ва к т ы в а общую сумму 6478 р у 
лей. Но как гьтпано выше, это не вое-

или о тем, как обобрали рабочее общежитие 
Хищения государственного в обоест-

веяного имущества являются, будем на-
зывать вещя своими именами. пре-
ступным посягательствам иа эковомяче-
скую основу нашего государства. И т а . 
кие факты выявтеиы в объединении. 

Бывший главный бухгалтер Нижневар-
товского Р С У й Н . Берестенкиковд за 
короткая срок незаконно, путем поддел-
к а в актах подписей членов комиссии, 
списала талоны иа удешевление питания 
в столовой ва 1159 рублей 5 0 кооее* 
Она же в своей трудовой книжке под-
делала пггпигъ работника отдела кадров 
Р С У и т ф а п в щ залась об \-вольвеяин 
в порядке п г р т х у . что дало ей воз-
можность устроиться главный б у т а . 
тером > Т Т Н Г Д У Приобьаефть я позу , 
чать там северную надбавку. Берестеа-
кикова осуждена кародвын судом с 
коифвоэдяей имущества. 

Бывший бухгалтер этого же управ-
ления Н. А Залуиа а течение месяца, 
пока п т п т и я т а обязанности >~агсятм. 
составив фиктивные расходные кассовые 
ордера, «списывал» , деньги по кассе. 
Т а к а я образом она присвоила депонент-
вую зарплату в сумме 637 рублей 15 

Пмехпся случая заоутывазая бух . 
галтеряазго учета, попытки скрыть 
следы хищений путем составления фи»:, 
тнвяых документов, оодделкч подпи-
сей I» т . д . Не всегда главбухи подраз-
делений своевременно перечисляет не-
востребованную депонированную зарп-
лату в бюджет, что также яктяется «ре-
зервом» для хищений. 

Крупные финансовые нарушения вы . 
явлены в Сургутском Р С У . на Локосов. 
ежом а Белозерном заводах, в Красно-
ленинском У В С И Г Так . в Сургутском 
Р С У по вяве главного бехгалтера Н . С . 
Нечиталюк была допущена значительная 
сумма переплаты зарплаты. В Красно, 
ленинском У В С И Г на временную ра-
боту была оформлены вахтовые рабо-
чие. которые озноврезжнво числилась 
еще в двух организациях. Т г т же ям 
выплатила сверх положенного райкозф-
фшшент . 

З а грубые нарушения финансовой 
дисциплины оба главбуха понесли мате-

т . Нечиталюк осво-

Залуна освобождена от 
лп — с а по статье 254 пункт 2 К З О Т 
Р С Ф С Р (как утратившая доверие!. 

У главного бухгалтера Локосовского 
Г П З И. А Гавриловича, я бы сказал, ни 
скромности. ИЯ совестя. Н а день ревизии 
у вел» лома находилась принадлежащие 
предприятию софа. шкаф, палас, крес-

Т . К 0 Р Е П А Н 0 3 Л 

> командиром педотря-

ло. шторы, электраолята «Горение», аэ-
лушу-бок^убленка — всего дэ5ра па 
много, на мало на 6 5 2 рубля 10 копе-
ек. Он же одел в меховую спецодежде 
зам. дхрехтора по снабжению я некото-
рых начальников отделов. В личном 
пользовании И Г Р я служащих находи-
лись инвентарь, мебель, постельные 
принадлежности на сумму около трех 
тысяч рублей. 

Скаа.н этим людям, что они «несуны» 
ила «воры» — оскорбятся, они только 
«брали бесплатно». Судптъ-то их не за 
что. Х о т я как сказать! Общежития, 
где проживают заводские рабочие, край-
не плохо оДссасчены мебелью, инвента-
рем. постельными принадлежностями. 

Гавриловичу объявлен строгий выго-
вор. яа вето произведен денежный начет, 
но ничто не способно отрезвить 
руководителя больше, чем людское 
осуждение, суд собственной совести 

Обидно, что нарушителями финансо-
вой дисциплины, людьми, потерявшими 
чувство ответственности за сохранность 
народного добра, показывают себя те. 
кто должен бы являть собой пример от-
ветственности и дасцппляхяаованэоста. 

П . К И Р И Л Л О В 
ведущий ревизор объединения. 

6 февраля, в 16 часов. в редакция 
газеты «Газопереработчик» состоится 
первое заседание л я ш б ь е д в ш вая. При-
глашаем всех, кто пробует свое перо в 
стихах и грозе. 

Редактор В . П . М А Л Ь Ц Е В А . 

Н А Ш А Д Р Е С 6ЗД40. г . Няязевартовсх. ул. Маршала Жукова. 5. обоежатве 14.1 э так , редаквая г а к т м «Газоаереработчхк»-
К а д полиграфическим яслолзеяием ном ера работали, ливопшвет Р . Сабирова, яеитршшаж Л . Русакова. 

9-21-31. 
3. Саеяко. 

Выхолят 
вэ втор та хам 

Заказ 1002 
Т о р а х 2 2 1 0 

тортоядо о&дс о м н и 



•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА. ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

В ы х о д л с 5 сентября 1987 гад* 

Советовались 
с ветеранами 
Партком объедиьення 

г.ровел встречу- с ветера-

нами войны а воикьми-
цнтеркациоиалнс т а м и. 
Участники поделались 
своими мыслима о пу-
тях улучшения патриоти-
ческого «юсшпания мело-
> л » . ходе перестройки. 

О проделанной советом 
ветеранов работе отчитал-
с я его председатель 3 . Я . 
Люков. Утвержден план 
работы совета. Секре-
тарь парткома А . П . Ш к у -
р и л и проинформировал 
об итогах работы сбъе-

. V в ( 23 ) . В Т О Р Н И К . 9 февраля 1988 

1987 году. 
В о 

ли зам. секретаря парт-
кома Е . Г . Сенчук и от " 
М Т С П Х - П Н Ы Й В ИДСОЗОГИ-

ческой комиссии партко-
ма за работу с ветерана 
мя Н С Кравченко. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

Д л я большей кифор-

ДУБЛЕР НАЧИНАЕТ ДЕЙСТВОВАТЬ 
Ответственный з а работу с » —м—-

дежыо в партбюро Белозерного Г П З днреятор завода 
В . И . Блххов предложил с р о в х т и экснеркмегт — 
отдать бразды правления заводом — от аоста первого 
руководителя до п о л и п » цехов • служб — в ру-
к а молодых аа трм дня Кандидатуры дублеров была 
предложены комсомольской организацией завода • 
утверждены ва комсомольской ко-зфереякни. 

3 февраля телефоны 
директора, секретаря пар-
тайной организации, веду-
щах специалистов, на-
чальников отделов а 
служб Белозерного заво-
да отвечала незнакомыми 
молодыми и вполне уве-
ренными голосами. 

Директор завод» Слу-
шаю вас. Глушков. 

Секретарь сарторганя-
П о ж в а Лариса 

Анатольевна. 
От яеекаданноелт забыв 

поздравить их с началом 
необычного рабочего дня. 
я назначала •телефон-
ную встречу» на вечер, 
чтобы попросить ах поде-
литься первыми впечатле-
ниями. рассказать о том. 
с чем прошлось стол-
кнуться. какие проблемы 
решать. 

Итак, каши зкспресс-
антервью. 
О. Р . Г Л У Ш К О В : Нам 
«повезло» на чпезвычай-
нуто ситуацию. Из-за по. 
рыва трубопровода была 

1 Д К С . наполо-
разгружен завод. 

Этот один день простои 
стоит десяти дней работы. 
План м е с я т под угрозой 
срыва. Пришлось обра-
щаться в объединение с 
просьбой сбалансировать 
разгрузку трех заводов-
Нижневартовского. Лсй.о-
соаского и каохто . В свя-
пн с остановке*: -.выплы-
ли» ремонтные работы— 
своей основной работой 
вынуждены были зани-
маться сегодня трм меха-
ника я ннженер-техволог. 
которые должны была 
ДубЛИ рСЖЭ ТТ. ГЛ.11.НЫХ кн . 
женера. механика, техно-
лога н лат», д и р е к т о р по 
общих вопросам. 

Немного шокирована 
была комиссия главка , 
приехавшая на завод. 
Чтобы компетентно док . 
ладыватъ по интересую-
щим ее вопросам, конеч-
но. пришлось просить 
помощи Владимира Нва-
новича Блинова. 

Вот пока и весь мой 
первый день дублера. Как 
справляемся — судить 
старшим товарищам. 

Л . А . П О П О В А ; Н а 
недаввеа партийной кон. 
Лсренцна объединения 
мэе запомнились слова о 
том. что партбюро должно 
стать родным домом, ку-
да бы люди шли и с ра . 
достыо. в с болью. Но 
чтобы в бюро пришли 
люда, надо сначала прий-
ти к нем. С этого в на-
чала я свои рабочий день 
как «секретарь парторга, 
тпплрш» . З а день побы-
вала на многих рабочих 
»>еста4. разговаривала 

со своими заюдчанамн 
об ях проблемах, спрашя. 
вала их т е ш и - о ком-
ил кастах . пыталась по-
нять. чем живет каждый 
маленький коллектив — 
участка, бригады. Делаю 
для себя в в о д ы . Хочу 
выступить по заводскому 
радио со свонмл предло-
жениями. поделиться мыс-
лями. созхнктпнни у меня 
за дни дублерства. 

Думаю, что для более 
успешной райсты молоде-
жи на ответственных пос-
тах руководителей про 
взвадствэ. общественных 
организаций необходима 
была и более тщательная 
подготовка. Нам. дубле-
рам. заранее давался один 
день, во ве всем удалось 
использовать его в полной 
мере, все-таки производ-

ство есть сроазводстви. 
многое просто не смогла 
оставить свои основные 
рабочие ж-ста. Хочется, 
конечно, оправдать дове-
рие товарищей — в ком 
сомольцев. и коммунис-
тов. 

Как же оценивают ра-
боту своего резерва пред. 
ставите ли администрации 
партийной организации 
завода? 

Ю . Г . К А Д Ы Г Р О Б . 
Г Л А В Н Ы Й И Н Ж Е Н Е Р : 
« Е с л и честно, даже не 
г и п и п . что так возьмут-
ся за дело — с-ервезио. 
ответствен!», без оглядка 
на нас. Молодцы, ребята. 
Вопросы все решают, не 
откладывая. Будоражат 
инстанции объединение, 
гожнадзор. Р Г Т И » . 

С Е К Р Е Т А Р Ь П А Р Т О Р -
Г А Н И З А Ц И И Н . С . 
К Р А В Ч Е Н К О : «Мы . ко-
нечно. на позиции «вор-
чунов». Но видим, что 
наши дублеры старшот-

" Д И Р Е К Т О Р З А В О Д А 
В . I I . Б Л И Н О В : «Трудно 
по одному дню судить. 
Но. думаю, что вас нг 
подведут. Хотя мы и уш-
ли . так сказать: «в под-
полье». по в трудную ми-
нуту разве не поможем?» 

Интервью вела 
В . М А Г А С У М О В А . 

объединения о работе а 
условиях хозрасчета ре-
дакскя решала ежене-
дельно публиковать со-
общения диспетчерском 
службы о срскзводстэен 
вой деятельвостм подраз-
делении. 

С I по С февраля в 
целом во объединению 
МИНУС по в ы р а б о т к е 
Ш Ф Л У еоставал 9 2 1 3 
топи, в том часле во 
Н В Г П З 8537 . во Б е л » 
зерном;. Г П З 5 5 3 8 таив. 
Остальные заходы с за-
даямяжв схравитнен 

Реализовано нестабиль-
ного беззниа ва 2 7 2 том 
н и меииае плава. 

Цета I 

Недоирнаято нефтяного 
газа в переработку 35689 
тысяч кубометров. а з яах 
Н В Г П З .45715 тысяч . Бе-
лозерным Г П З 4 0 0 ты-
сяч. Ноябрьгкям Г П З 
2504 тысячи кубометров. 

Отстававае по врвему 
газа ва кочяримяровааие 
веема кохврессорвымн 
станцкями составило 4 8 7 3 
тысяча кубометр» . Ми-
нус во выработке ком 

Белозерной Д К С 12Е81 

Недовыработано в це-
лом по объединению 
2143:1 тысячи кубомет-
роа сухого газа. Н В Г П З 
- 2 8 7 5 5 тысяч. Бело 
зерним Г П З — 1 8 5 3 ты-
сяча кубометров. Локо-
совскан. Сургутская а 
Южно - Б а л ш х х ж й Г П З 
дала еяерхалавовую про-
дукцию. соответственно 
3 1 3 0 тысяч. 3 0 4 8 тысяч 
и 997 тысяч кубометров 

Хотите быть директором? 
Объявляется конкурс па замещение в а к а н т н ы до"1 

з.иосги директора гневь созданного в оЗъедяиет-ля сов 
хоза «Локосовскмй» с должностным окладом 2 3 0 руб 
лей. районным ь-тм»<«щсет1тон 7 0 проценте» 

Совхоз расположен иа берегу Оба в поселке Локо-
п к о в 5 и к и л о м т р а х <тг г . Лангепаса. Имеет 11 т ы 
сяч га сельскохозяйственных угодий. Я тысяч га па-
хотных «мель . 2 6 0 голов крупного рогатого суота_ Р 
I ы-арталс теку.дето года вводится первая -ггерех» 
коревннкэ на 3 0 0 голое. 

Заявления принимаются конкурсной комнссАй объ-
единения до 2 3 февраля 1Я88 года. 

Справа л! по телефонам 34^2 87 . 3^6-37 . 
Ксикурсаая комиссия. 

ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ОТЧЕТ ПАРТКОМА О РАБОТЕ 
ПО РУКОВОДСТВУ ПЕРЕСТРОЙКОЙ 

К а я уже сообща тать . 3 0 
гоялась партийная конференция объеди-
нения. на которой с отче ром о работе 
партийного комитета во руководству 
перестройкой выступил секретарь парт-
кома А . П . Шкуряхна . 

Отчет * . Шкурихин начал с знати за 
внутрипартийной жизни. Доложил 
о том. что в соответствии с Уставом 
проводились конференции, ряд влвных 
вопросов был вынесен на обсуждение 
собраний. парткома, партий-
ных бюро. Партком стремился строке , 
требовательнее контролнр<*ать ход вы-
полнения мероприятий, рвзработаняых 
по критическим замечаниям в предло-
жениям аа конференциях, а также пос-
тановлений парткома 

На заседаниях парткома, рассматрива-
лась вопросы, связанные с претворени-
ем в * и з к ь решений X X V I I съезда 
К П С С и Пленумов Ц К . постановлений 
бюро Г К К П С С , перестройкой форм и 
методов работы цеховых партийных ор-
ганизаций. повышеняем активности я 
инициативы коммунпепга. ответ ста» иное, 
т я кадров за поручение»; дело. 

Больше стало отчетов, утверждений 
характеристик. перс а д т м ш т дел. 
Больше уделялось вг-мманкя гласяости 
работы парткома, выпускавггся инфор-
мационные бюллетенч. Информация о 
рассматриваемых вопросах я принятых 
постановлениях регу лярно публикуется 

на страницах газеты «Газопереработчик», 
доводится до коммунистов через секре-
тарей парторганизаций, регулярно уча-
ствующих а заседаниях партийного ко. 
хите а. Оправдали, себя предварнтель-
ш л . до заседаний парткома, выезды в 
трудовые коллективы для изучения вы-
носимого на обсуждение вопроса. Те-
перь. считает партийный комитет, надо 
идти дальше: члены парткома должны 
участвовать в реализация принятых 
постановлений, контроле за нх выполне-
нием непосредственно в трудовых кол-
лективах. с помощью трудовых коллек-
тивов. регулярно, используя многотя-
ражную газету, встречи непосредствен-
но в цехах я бригадах, доводить до 
трч-дящмхея. как выполняются постанов-
ления парткома. 

Экономика — главное, от чего заяя . 
сит успех перестройки. Докладчик сде-
л а л анализ, как развивается экономика 
объединения, как этому способствовала 
работа партийного комитета. 

Годовой план по переработке я 
приему газа объединение выполнило 
досрочно Сверх плана было принято 
нефтяного гам 8 1 3 миллионов кубомет-
ров. выработано сухого 1003 миллиона 
кубов. Уровень использования газа сос-
тавил 68 .8 при плаве 71 .2 процента. 
В то же время добыча газа ежегодно 
увеличивается на 2 миттаар.-,» кубов. 
' По-прежнему остро стоит вопрос 

финансирования строительства объектов 
утилизации газа. Использование нефтя-
ного газа давно стало острейшей проб 
лемон. Госплан С С р Р на решение ее 
недовыделил сотни миллиона* рублен. 

Одной из сложных проблем трудово-
го коллектива объединении продолжает 
оставаться реализация Ш Ф Л У . Вопрос. 

зокладпяк. неоднократно ста 
самых размыт уровнях, но я 

по сей день остается открытым 
В 1987 году положительные измене-

ния произошли я капитальном строи-

Заметиые сдвиги по сравнению с 1986 
годом появились в реализации социаль-
ной программы. Очень важно, подчерк-
НУЛ докладчик. что администрации 
парткому, профсоюзному комитету' 
объединения в целом удалось убедить 
руководителей подразделений и коллек-
тивы я то» , что если мы саки не возь-
мемся. засучив рукава, за решение воп. 
россе, никто за вас я х не решит. 
Э т и вопросы партком постоянно держал 
на контроле. К примеру, в сентябре 
1987 года, когда план строительства 
объектов ока та чтя оса угрозой срыва 
— за 8 месяцев вместо 7 тысяч квад-
ратных метров жялья ввели наполови-
ну меньше, срывалось строительство 
детсада в поселке Сургутского Г П З — 
партком рассмотрел вопрос ва 
-•У»-;»»»» по его рекомендации 

разработаны мероприятия, 
шне значительно поправить положение. 
Построен цел по выпуску арболита, ко-
торый позволит снять остроту обеспе-
чения жильем Партком ставит перед 
Р С Т задачу, организовать в арболито 
вом цехе изготовление конструкции 
для детсадов. 

Всхфосы капстрсяттельства партком 
постоянно держит в поле зрения. К 
примеру, когда возит ; та острая необхо-
димость приближения срок о* поставок 
обору дования на объекты ввода 1987 
года, член парткома т. Шуравин вы.-
хал на заводы-поставщики, в с тречала 
с трудовыми коллективами, ставил вол 
росы в парткомах и городских кохнте . 
тах партии. Партком поддержал инициа-
тиву коллектива Варь*-ганского У В С Н Г 
развернуть с о р е в н о в а н и е 
за скорейшую сдачу объектов в зксзлуэ 
тацшо. 

Сегодня партком поставил задачу 
добиться коренного улучшения качества 
проектмо - сметной документация. Что-
бы к 2 0 0 0 году жялящяая проблема 
была решена, партком считает необхо-
димым силами всех подразделений соз-
дать мощную строительную базу. 

Одна на втагиыт задач, поставленных 
съездом. — полное обеспечение трудя-
щихся продуктами питания. Если судить 
пэ цифрам выхюдяеяня плана, то дела 

(Продолжение ва стр. 2 ) . 
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идут неплохо. Но если взглянуть на 
проблему с другоП точки а|>сния — 
круглый ли год имеют наши (табочие 
на етоле свежие овощи, молоко, мясо 
собственного производства, то «краски» 
сразу темнеют. Овощи видим, в основ-
ном. летом. У|ЮжаПность нх низкая, за . 
ти себестоимость их. а также молока 
и мяса баснословная. Между, тем. не за 
юрами, в соседнем Нефтеюганске к точ-
но таких же условиях, в теплицах, по. 
ЛУчают е квадратного метра урожай 
овощей в 2 раза больший. Кто мешает 
перенять зтот и другой нужный нам 
опыт? Надо признать, сказал т. Шкурн-
хин. в целом благополучные цифры 
\баюкали партком. 

Далее докладчик под|»бно остано-
вился на работе парткома по руковод-
ству герост ройкой экономики, подтотов. 
ке коллектива к переходу на хозрасчет. 
Важными моментами являются органи-
зация экономического всеобуча, созда-
ние при парткоме комиссии по руковод-
ству перестройкой экономики, которую 
возглавил член парткома т. Филатов. 

Сегодня партийная организации 
объединения насчитывает в своих рпдах 
17:1 члена и 2 кандидата в члены пар. 
тин II течение рнда лет не ведут при-
ем парторганизации I ' ' >". Р Н У . слабо 
ним занимаются и другие подразделении 
Р С Т . Па Белозерном Г П З . Не изжиты 
случаи, когда во время прохождении 
кандидатского стажа молодой коммунист 
остается без контроля, не имеет поруче. 
ннн что не дает возможность на прак-
тике проверить его деловые качества. 
А А . Мартину, ответственному в парт. 
• оме об!.единении за |>аботу с молодыми 
коммунистами, необходимо больше за-
ПИМ.'ТЫИ отбо|ЮМ в партии! лучших 
люде Т.. серозное внимание уделить 
нахождению ими кандидатского стажа. 

Партком отчетливо понимает, как 
много еще недостатков на всех участках 
работы. 

Анализ! рун сьою |иботу. секретарь 
парткома сказал, что испытывает боль-
шем» неудовлетворенность тем. что не 
сумел добиться главного — повести 
дело так. чтобы активно действовали 
все цеховые парторганизации, выполнял 
авангардную роль каждый коммунист. 

11 основном, на заседаниях парткома 
создана обстановка для свободного, де-
лового обмена мнениями, но не удалось 
добитая активного участия в обсужде. 
пни всех вопросов каждым членом парт-
кома. По нелокальным вопросам мы 
вырабатываем колективиое мнение и 
решение, а по многим другим — проект 
постановления принимается зачастую 
без изменений, хотя практика показы, 
вает что не всегда он достаточно глу-
боко проработан. Редко высказывают 
свое мнение т . т . Низамов. Настусснко. 
Кучурни. 

Партком стремится научить методам 
партийной работы партийный актив 
цеховых организаций. С этой целью 
щюводнтеи учеба секретарей и замести, 
телей секретарей парторганизаций. Не-
обходимо создать при парткоме семнна. 
ры для обучения членов партбюро, ре-
дакторов стенных газет. Парткому 
еще не удалось перенести центр тяжес. 
тн работы в партгруппы, цеховые орга-
низации. т . е. дойти до самого главного, 
решающего звена перестройки. 

Проводились смотры боевитости пер-
внчных партийных организаций, стали 
более регулярными отчеты коммунистов 
об осуществлении своей авангардной 
роли в коллективе. 

Партийный комитет понимает, что мы 
не справимся с задачами перестройки, 
если не будем твердо и последовательно 
вести линию на демократизацию. 

П 1У86— 07 г.г. избраны советы тру-
довых коллективов подразделений и 
объединения, в состав которых вошли 
коммунисты, что обеспечивает партийное 
влияние на работу этих органов. Пар. 
тайный комитет планирует соодать пар-
тийную группу в совете трудового кол. 
лектйна объединения, то же предлагаем 
сделать и в подразделениях. 

Партком стал шире использовать 
принципы демократизации и гласности 
в кадровой работе. Многие руководите-
ли избраны своими коллективами после 
тщательного всестороннего обсуждения. 
Такие примеры можно найти на Нижне-
вартовском и Белозерном газоперераба-
тывающих заводах. З С Ф института 
ВНИПИгазпе|)еработка, С Р М У и других 
предприятиях. 

Каковы основные промахи в перес. 
тройке идейно-воспитательной работы? 
Весь партком и зам. секретаря по идео-
логин Шуравнн Н. В . . проявляют мед-
лительность в поиске новых приемов и 
форм. Не изжит трафарет в массово-по-

литической работе. Ничего, кроме рав-
нодушия, не вызывает в большинстве 
случаев наглядная агитация. Но благо-
даря настойчивости т. Шуравнна наме-
тились сдвиги в совместной работе 
подразделении со школами, женсовста-
мн. хотя и здесь проблем более чем дос-
таточно 

Стремимся повышить гласность. 
Через газету необходимо сообщать 

о |>асп|>едс.тсннн жилья, мест в детса-
дах. подписных изданий. Повышению 
гласности служат единые политднн, 
встречи коллективов с руководителя-
ми. отчеты членов парткома, партбюро, 
действующая на Н В Г П З радиогазета, 
прослушивание лекций и информации 
•во В|>емн следования автобусов из Ниж-
невартовска на работу. Сегодня надо 
ставить воп|>ос об открытии радиогазе-
ты на каждом пашем предпринят . 

Особую значимость приобретает рабо-
та парткома по руководству перестрой-
кой всех общественных формн|юваннй. 
Однако в практику его |>аботы не вош-
ло утверждение .характеристик предсе-
дателей профкомов'. Про<1>со|шпые ко-
митеты (т . Ковальков) неоп|>авданно 
медленно переходит от распределитель-
ных. контролирующих функций к жи-
вой органпзато|1ской работе с людьми. 

Не сложилась у парткома в прошед-
шем году и система работы с комсо-
молом. Помощь комитету В Л К С М от-
ветственного :ш |>аботу с комсомолом 
и молодежью 11. С . Медведева была 
эпизодической. 

Низок вклад п повышение качества 
и действенности народного коит|юли 
председателя головной группы на|юд-
ното контроля, члена парткома В . В . 
Габышева. Подтверждение тому — мно-
гочисленные факты бесхозяйственности, 
расточительства, порчи оборудования 
и механизмов, труб, строительных мате-
риалов. 

Надо перестраивать |>аботу комиссии 
контроля деятельности администрации, 
возглавляемой членом парткома С . Л . 
Днцептом. особенно но вопросам повы-
шении ответственности коммунистов-
рукспзднтел'.'й. совершенно не оказыва-
ет она методическую помощь в работе 
партийным комиссиям первичных орга-
низаций. не ведет учебу актива. 

Слабо оргакнзоваи контроль » про-
верка выиолног.'ч решений парткома 
и вышестоящих парторганизаций чле-
ном парткома А . Г . Филатовым Для 
улучшения |>аботы необходимо шире 
привлекать выборный актив, специали-
стов, авторитетных людей для изучении 
дел на местах. 

Член парткома Б . М. Ни:!эмов пас-
сивно относится к обсуждению вопро-
сов на заседаниях парткома, но добро-
совестно исполняет обязанности ответ-
ственного за Д Н Д . не допускает срывов де-
журств. Однако, поработать ему есть над 
чем. необходимо добитьсн увеличении 
ежесуточного выхода дружинников на 
охрану общественного порядка. 

В партийный комитет коммунисты и 
беспартийные нередко об|>ащаютси с 
письмами. Надо отдать должное: вин 
мателыю работает с ними член партко-
ма I I . А . Набережнова. 

Члену парткома В . А . Аракчееву не-
обходимо планировать шефскую работу 
со школой в соответствии с требова-
ниями школьной реформы, пропаганд!!-
|ювать опыт лучших производственных 
коллективов. 

Большая ответственность возлагаетсн 
на женсоветы в работе по месту жи-
тельства трудящихся. Их работу долж-
на организовать и контролировать член 
парткома Л . В . Настусснко. Однако 
приходится констатировать: очень сла-
бо справляется с поручением Любовь 
Насн . т 'вна . В то же время, отвечая 
на вопросы анкеты, товарищи по рабо-
те отмечают активность, большую при-
верженность т . Настусснко к общест-
венной работе, одновременно указыва-
ют на се перегруженность поручения-
ми. в чем. безусловно, виноват и парт-
ком. ф 

Предстоит большая работа по прак-
тической реализации идей перестройки. 
Быть всегда среди людей, работать не 
покладая рук. упорно добиваться прак. 
тических сдвигов к лучшему — таким 
сегодня должен быть стиль нашей ра-
боты. 

Член партийного комитета объедине-
ния, секретарь парткома Нижневартов-
ского Г П З А . А . М А Р Т И Н признал, что 
слабо работал по отбору лучших людей 
в партию, с молодыми коммунистами. 
Его. как и весь заводской коллектив, 
особо волнуют вопросы социального раз-
вития. Медленно ведется строительство 
жилья, в частности. 112 квартирного 
жилого дома. Не налажено строитель-
ство индивидуальным способом. хотя 
есть арболитовый цех и .Много желаю-

щих построить себе дом. 

На балансе - завода большое коли-
чество социальных объектов, оонако 
хозяин .у них не только завод, это ме-
шает поставить нх работу на должный 
уровень. Ц примеру, у общежитии № 14 
—еще и отдел социального развития 
объединении. Сейчас 1 этаж общежития 
занит адмштстратнннымн кабинетами 
объединении, хотя у завода были свои 
планы: расширить буфет, сделать коля-
сочную. Нет т у т и помещений для клу-
бов по шгтерссам. 

По-прежнему неритмичны поставки 
газа на завод и сбыт Ш Ф Л У Т . Мар-
тин предложил вариант выхода из по-
ложения: Н В Г П З возьмет шефство над 
Варьсганской К С . 

В работе парткома объединения не 
хватает гласности. Редко выезжаем в 
коллективы, признал т. Мартин, редко 
видят в подразделениях, в том числе и 
на Н В Г П З , секретаря парткома т. Шку-
рнхина. 

Член парткома, председатель проф-
кома Нижневартовск-ого Р С У Л . В . НА-
С Т У С Е Н К О объненнла. почему слабо 
выполняет свое п о р у ч и т е (ответствен-
ная в парткоме за работу с жонсовета-
ми): не смогДа сломить пассивность жи-
телей микрорайона, перегружена обще-
ственными поручениями. Высказала 
тревогу по поводу состояния арболито-
пого цеха, строительства жилья из ар-
болита. Все жаждут получить жилье, 
однако нет помощи ни от Р Н У , ни от 
СпецРМУ . 

В . Б . А Л Е К С Е Е В , и. о. директора 
совхоза «Локосовскнй», говорил о проб-
лемах. которые в целнх успешного раз-
вития хозяйства должны быть непре-
менно решены. Важная задача — рас-
ширение. укрепление базы хозяйства. Из-
за того, что Р С У треста не построило 
животноводческое помещение, в 1987 
году было закуплено не 200 как плани-
ровалось. а 150 голов скота. И нынче, 
помни горький опыт прошлого тема, 
решили закупку скота уменьшить вдвое. 
Животноводческий комплекс на 300 го-
лов к I сентября необходимо обязатель-
но построить. 

Т . Алексеев говорил о целесообразно-
сти сосредоточения усилий всех подраз-
делений объединения на разьитан сов-
хоза. 

Член парткома, генеральный директор 
объединения В . С . Медведев сказал, что 
у него, как ответственного в парткоме за 
работу с комсомолом и молодежью и в 
целом у парткома корешюго пере.:ома 
в роботе с молодея.ью не произошло. 
Нужго развивать творческую активное-ь 
.молодежи. КМ К. М Ж К . а эти направле-
ния или иа «.сртгоЯ точке, цли делаюТ-
сн лишь первые шаги. 

По мнению т. Медведева. у членов 
парторганизации объединения потреби-
тельское отношение к парткому: парт-
ком не сделал, не побывал, не решил. 
Между тем. партком силен активностью 
всех коммунистов, активностью каждо-
го нз них на своем участке. К примеру, 
почему парторганизации Р С У не взяла 
иод свой контроль ввод жилья и коров-
ника. почему считает, что этим должен 
заниматься партком? Пли почему парт-
организации Н В Г П З не взила под кон-
троль обеспечение завода газом, а также 
считает, что это дело парткома объедн-
неиия? 

Объсдшение растет. Ес ть в нем кол. 
локтивы давно работающие, опытные, а 
есть молодые, которые не в силах 
встать на ноги без помощи первых. 
Товарищсскаи взаимопомощь им жиз-
ненно необходима, но идут разговоры 
об уравниловке. 

Убедился, сказал т. Медведев, что 
надеяться нам не на кого, так что по-
требительская позиция — кто-то дол-
жен сделать, помочь—кроме вреда, ниче-
го не даст. Страна в целом переходит 
на хозрасчет, все свои копейки считают. 
Когда по стереотипу обращаемся в 
Министерство — помогите, там вполне 
резонно отвечают: Министерство само 
денег не зарабатывает, значит, мы дол-
и н ы у кого-то забрать, а вам дать. Зна-
чит, надеяться нужно только на себя, 
свою ударную работу, активное влияние 
каждого коммуниста, активность выбор-
ного органа. 

Зав. отделом промышленности и 
транспорта горкома К П С С Н. Н. АН-
Д Р Е Е В А сказала, что в докладе парт-
кома четко не видно, как он руководит 
перестройкой в кординальных экоиоми. 
чеоких преобразованиях, работает по 
утверждению гласности. демократии, 
какие основные направления работы для 
себя вывел, что по ним сделано. Успо-
коенность я докладе звучит, по работе 
со школой (ответственный в составе 
парткома т. Аракчеев). Хозяйственник!! 

школе хорошо помогают, но нет |!ё-Д> 
отряда, вожатых - производственников, 
связи бригада — класс, растет преступ-
ность несовершеннолетних. а партком 
несколько увлекся проблемами «вечны-
ми». Решение вопроса сбыта Ш Ф Л У 
уже не зависит от усилий члена парт-
кома т. Набережиовой. оно вышло за' 
рамки объединения. Может, ей, делегату 
съезда, лучше поручить воспитательную 
работу. Не видно из доклада, как парт-
ком руководит работой обществсшшх 
организаций, расстановкой коммунистов, 
экономической, политической учебой, 
лекционной пропагандой, работой ре-
дакции многотиражной газеты. Т . Ан-
дреева подвергла критике выпуск газе-
ты. посвященный партконференции: в 
материалах не хватает конкретности, 
излишняя восторжешюсть, в отчетах на 
нонросы анкеты звучат фамилии одних 
и тех же членов парткома. 

Директор Белозерного Г П З В . И. 
Б Л И Н О В посоветовал членам парткома 
чаще бывать в коллективах. слушать 
критику снизу, пристальное внимание 
обратить иа работу коллективов на хоз-
расчете. так как время сложное, много 
неясностей и такого, с чем трудно со-
гласиться. К примеру, с тем. что план 
по Ш Ф Л У превратился в госзаказ, при-
каз о наказании руководителей издается' 
без согласования с советом трудового 
коллектива, специалисты отвлекаются на 
вспомогательные работы в ущерб ос-
новным. Взята линии на экономиче-
ские методы управления, но по-прежне-
му засилье волевых, административных. 
У.рав!П!лоика снижает заинтересован-
ность коллектива в получении наиболь-
шего дохода. 

Начальник СпецРМУ В . Я . К А Ц Е -
Н Е Л Ь С О Н рассказал о том, как коллек-
тив готовился к переходу на хозрасчет, 
о мерах, принятых для повышения ка-
чества наладочных работ, попросил ком-
мунистов из подразделсш1й — заказчи-
ков поддержать СпецРМУ в работе по-
новому. 

Слесарь Р Н У 3 . Я . А Ю П О В выска-
зал мысль о том, что партком должен 
заниматься всеми вопросами, если они 
касаются людей, «не разделять» рабо-
ту на хозяйственную и партийную. Бь . 
людей, утилизация газа, комплектация 
новостроек, повышение урожайности 
теплиц — все это задачи из партийной 
«области», вмешиваться в их решение 
надо, не бопсь взять на себя «чужих» 
функцич. 

Согласен с М. С . Горбачевым. что 
в партком надо приходить как в родной 
дом. Мы тоже одни раз обратились к 
партком объединения по вопросу снаб-
жения газом. — сказал бригадир опера-
торов Н В Г П З В . И. Б Е Л О У С О В — Д у -
ша болчт. план не выполняем. Секре-
тарь пар-.-'.-ома ответил: а что я сделаю? 
А кто поможет, если не партком7 Обид-
но слышать: у вас потребительское от-
ношение. А как же понимать призыв: 
каждый должен работать на своем мес-
те? Вопросами обеспечения газам и 
сбыта продукции должно . заниматься 
объединение. Не согласен с т . Андрее-
вой насчет Ш Ф Л У . Считал, что зав 
промышленным отделом горкома объяс-
нит рсшеш1с вопроса, но этого не слу-
чилось. 

Т . Белоусов высказал несогласие с 
тем. что в совете трудового коллектива 
объедннешш единицы рабочих, зато мно-
го руководителей: какой же •это орган 
трудового коллектива? 

Директор З С Ф ВНИПИгазперсработ-
ка В . И. К О Щ Е Е В говорил о работе и 
проблемах научного филиала. 0 помощи, 
которую ждет коллектив от объедине-
ния и от парткома. 

Выступление начальника А Х О объе-
динения В . Ф . Р У С А К О В О Й было, в 
основном, о постановке экономической 
учебы в аппарате управлении объедине-
ния. 

Член парткома, председатель профко-
ма объединении В . А . К О В А Л Ь К О В 
считает, что на работе парткома и коми-
тета В Л К С М отрицательно сказывается 
частая смена секретарей. Д л я себя он 
сделал вывод: надо чаще бывать в кол-
лективах. чтоб крепче была связкгг 
«предпрнитне — аппарат объедннешш». 

С'ЮБИЛЕЕМ! 
Администрация, партком, профком и 

комитет В Л К С М объединения сердечно 
поздравляют главного маркшейдера 
Варьегаиского У В С И Г атадимнрв Аки-
мовича Чнркина с 60-летием. Желают 
крепкого здоровья, счастья, новых ус-
пехов. 

Редактор В . П. М А Л Ь Ц Е В А . 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 годи М 7 (2-1). В Т О Р Н И К , 16 фелДллп 1988 года 

МЕСЯЦ НА ХОЗРАСЧЕТЕ 
ЮЖНО.БАЛЫКСКИЯ ГПЗ 

) С прибылью 
Ощутимую прибыль — 

214 тысяч рублей вместо 
запланированных :14 ты-
сяч — получил наш за-
вод за первый. месяц 
итого года. Выполнен 
план по приему газа, пс-
рсвышлнсн по выработ-
ке нестабильного бензина, 
снизилась себестоимость 
продукции. Главные «ВИ-
НОВНИКИ» таких резуль-
татов — технологические 
бригады XI. XI. Ситникова. 
Л . И. Дмитриева. В . В. 
Цссарука. начавшие с I 
январи работать в новых 
условиях и выполнившие 
все хозрасчетные показа-
тели. 

Коллективы сами нала-
дили учет и контроль за 
использованием электро-
ииерпш и реагентов, по. 

-ныснлась нх ответствен-
ость за состоннне ра-

очнх мест. 

В перспективе к концу 
года планируем перевести 
на полный хозрасчет цех 
подготовки газа № I . 
Разрабатываем конкрет-
ные мероприятии по пере, 
ходу. Очень помогает во 
всей итоИ подготовитель-
ной работе зкоиомнчсскан 
учеба, проводим и отдель. 
ные занятия с бригадами. 

Не хотели бы отставать 
от зтих коллективов н 
ремонтные бригады. Одно 
• но» сдерживает пере, 
ход нх на хозрасчет — 
отсутствие нормативных 
документов на ремонт 
технологического оборудо-
вания. 

Г . Ю М А Ш Е В А , 
.начальник отдела труди. 

УТТ 

Плюс 17 
Бригада водителей лег-

кового. технологического 

транспорта и мик|юавто-
бусов. занятых обслужи-
ванием работников аппа 
рата управлении обт,еди-
нения. была переведена 
па полный хоз|>асчст и 
самофинансирование еще 
в конце ноября 1987 го-
да. Горячо обсуждался 
вопрос пе|>ехола иа соб-
рании бригады. Столкну-
лись разные точки зре-
нии. немало было и не-
желающих работать по-
новому. Основное. что 
тревожило бригаду, — 
как добиться снижения 
эксплуатационных расхо-
дов. если У Т Т недоста-
точно обеспечивается за-
пасными частями и го-
рюче - смазочными мате-
риалами? «Вечная» п|юб 
лема !Ю-П|>сжпсму оста-
ется нерешенной. 

Несмотря на .что, брига-
да справилась с плановы-
ми заданиями декабря 
1987 года н января ны-
нешнего. Снижение се 
беетоимости услуг на 12В 
рублей принесло каждо-
му члену этого коллек-

ВАРЬЕГАНСКОЕ УВСИГ 

НАЧАЛИ ПЛОХО. ЧТО ДАЛЬШЕ? 
В прошедшем месяце управление лишь на 87 про-

центов справилось с госзаказом по приему нефтяного 
газа и на 83,1 процента по поставкам компрнмнрован-
иого газа на заводы. О причинах неудовлетворительной 
работы коллектива, о положении дел на К С сегодня н 
о мерах, принимаемых для исправления положения, 
рассказывает главный инженер У В С И Г С . Н. ТИ-
Щ Е Н К О : 

— Как известно, в кон-
це прошлого года сдава. 
лась '2-я очередь ком-
прессорной станции. Объ-
ект находился иод уси-
ленным вниманием всего 
коллектива, туда с 1-й 
очереди перебросили наи-
более к-валнфицнропаштых 
нтр и рабочих. В резуль. 
тате вторую станцию пус-
тили. а первую упустили: 
уже в декабре машины 
начали выходить из 
строя. 

Нельзя было ослаб-
лять вннлЛшие к К С , объ-
ект такой, что за ним 
глаз да глаз нужен. Дело 
в том. что мншннта смон-
тированы на экспернмсн. 

. тальных трубных фунда-
ментах. оказавшихся не-
надежными: на машинах 

новышетшал вибрация, что 
ведет к преждевременно-
му выходу их из строи. 

Кроме того из-за про-
изошедшей в январе по-
садки напряжения из 10 
машин в работе остались 
лишь 2 . остальные по 
разным причинам вышли 
из строя. Сейчас состоя-
ние нх крайне плохое, ко. 
миссия объединения при-
шла н заключению, что 
5 машин требуют списа-
нии и замены. На апрель 
—август намечена .рекон-
струкция фундаментов и 
замена машин: вместо К -
380 поставим быстроход-
ные редукторы К .354 . 

На сегодня от . 
ставаннс от госзаказа но 
февралю составляет 36 
миллионов кубометров. 

Будь в феврале 31 день, 
то с той ироиэводитель-
ностыо, что сегодня, мы 
бы февральский госзаказ 
«вытянули». 2 9 дней не 
хватит, надо увеличивать 
число работающих -машин. 
Делаем все ишоюжнос. 
чтобы запустить еще од. 
ну на 2-й очереди. 

Серьезно затруднена 
ттодача газа на заводы. 
Из-за того. что плохо 
работает осушка на 1 и 
2-й очередях К С . гидра, 
тнтсн и уменьшается про. 
ходное сечение трубопро. 
вода. В результате газ 
есть, а получить его 
заводы не могут. Сейчас 
недетси строительство 
трубопровода диаметром 
1000 миллиметров до Бе-
лозерной Д К С . С пуском 
его в первом полугодии 
текущего года (к этому 
промоин мы введем в 
действие четвертую ма-
шину на 2-й очоредн' 
К С ) весь газ сможем пе-
редавать на заводы. 

тина дополнительно 17 
рублей к зарплате. 

В . К В А С О В , 
начальник I колонны. 

НОЯБРЬСКИП ГПЗ 

Нелегки 
первые шаги 

В ппварс коллектив на-
шего :юв<аа выполнил 
госзаказ по приему неф-
тяного гаэл, не справился 
(всего 0 .5 из жзданнп 
5 миллионов кубометров! 
с выработкой комприми. 
ронапного Основная при-
чина в том. что тцюходит 
обкатку новое оборудова-
ние. 

У ааводчан большое 
стремление исправить ни. 
вврскую «двойку». За 
10 дней феврали привито 
газа в переработку на 
2 миллиона больше, чем 
за несь прошлый месяц. 
Настроены выполнить не 
только госзаказ, но и цен-
трализованные поставки 
в обкоме 13 миллионов 
кубомсТ|хш. 

Завод находится на до-
тации объединении, бен 
этого он не мог бы суще, 
ствовлть. Ведь заработа-
ли :<а январь всего 9 .8 
тысячи рублей, в то вре-
мя как израсходовали и 
10 раз больше. 

«Обкатку» проходит и 
коллектив. Формируютсп 
цеха, звенья. Растет пар. 
тнйнан организация. се-
годня на доводе уже 39 
коммунистов. В цехе эле. 
кт роснабжеиии образова. 
на партийная группа, вско-
ре будет создана парт-
группа II в цехе компрн. 
мнрованнп н переработки 
газа. 

И. П А Т К И Н А , 
начальник отдела, зам. 
секретаря парторганн. 
зацнн завода. 

Быт полузабыт 
Экономическая служба 

объединения сообщила, 
что в январе объединение 
не слрапнлось с госзака-
зом по бытовым услугам 
I госзаказ 53 .3 тысячи 
рублей, фактически 50 .9 
тысяч). Самый большой 

минус у Сургутского 
Г П З —3.2 тысячи. Потя-
нули объединение назад 
> Т Т . Сургутская Г .ПТОнК. 
Белозерный Г П З . 

Госзаказ по производ-
ству това|юи народного 
потреблении перекрыт на 
тысячу рублей Оба ваяв-
шие госзаказ подразделе-
нии Белозерный Г П З 
и Р С Т Успешно его 
выполнили. 

СУРГУТСКАЯ 

БПТОнК 

В плане... 
срыв 

госзаказа 
С главным бухгалте-

ром базы Л. П. Дсмьн 
ной мы связались по те-
лефону. 

Объясните. пожалуй, 
ста. причину невыполне-
ния подразделением гос. 
заказа по оказанию плат-
ных услуг в январе? 

На наш взгляд, г оса.п. 
каз нереальный не только 
на январь, но и в целом 
на год Такому маленько-
му подразделению, каким 
является база (у нас все. 
го 100 работающих), но 
осилить объем в 10 ты-
сяч рублей. 

Почему, считая, что за-
дача невыполнима, не до. 
казалн это вышестоящей 
организации? 

Пытались, но в титано-
вом отделе обьелипенпн 
нас и слушать не стали. 
Понять это можно, по. 
скольку госзаказ мини-
стерство довело объедн. 
пению также без всикнх 
расчетов и учета возмож-
ностей. 

Но госзаказ принят, и. 
значит, его надо вывол. 
пять. Какой же, по Ва-
шему, может быть выход? 

Думаем, что предпрп. 
пять. Но госзаказ перво-
го квартала, считаю, гор. 
всм. 

Цена I коп. 

Вахта 
мира 

ко работников Ни 
ж иовар ганского I 'С У 
прннили участие и 
вахте Мира. В »то1 
день рабочие иаготоп-
лили гтолнрку. «чаинма. 
11111. СС-МОИТОЧ и цехах 
Нижневартовске.о РИ.Ч. 
Свои повседневные 
оончиниосш выполнили 
игр и служащие и 
(1юнд Мира они пере-
числили днеиноО чара-
поток» 

Д всего от Р С У не. 
редана в фонд Мира 

! тысяча рчолеп. 
I I . С К У Д Р О . 
внешт. корр. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

С II по I I февраля в 
целом пи объединению 
недопринято газа в перс-
работку и на компримн-
ршанне 28 .1 миллиона 
кубометров. В том числе 
Нижневартовск!»! Г П З к 
плану — 5 . 3 миллиона 
(10,7 миллиона недопоста-
вил Ннжнсвартовскнсф-
тегаз. 2 .7 Варьеганское 
У В С И Г ) . Локосовскнм 
Г П З - 3 , 1 миллиона (с О 
февраля из-за залпового 
поступления нефти а газо-
провод завод недогружен), 
Мамонтовской К С — 1.9 
•миллиона (по технологи, 
чсскнм н другим прнчи. 
нам). 

По объединению недо-
произведено газа 10,5 
миллиона, план по выра-
ботке сухого газа перевы-
полнен на 10.5 миллио-
на. 

Ш Ф Л У произведено 
сверх задания 1.8 тысячи 
тонн. Кроме Локосовского 
Г П З ( — 1.2 тысячи тонн), 
все заводы работали в 
плане. Однако рехтнзацнн 
продукции отстает на 5 , 9 
тысячи тонн (аварийная 
остановка ив головных 
сооружениях Тюменского 
У М Н , отсутствие порож-
няка. другие причины же-
лезной дороги). 

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ОБОЗРЕНИЕ ЗА ЯНВАРЬ 
Объединение отработало полтора ме. 

сяца в условиях полного хозрасчета и 
самофинансирования. Государственный 
заказ за январь по приему газа и вы-
работке Ш Ф Л У выполнен всеми струк . 
турными единицами за исключением 
Варьеганского У В С И Г . Выполнены пла-
новые поставки продукции. 

Кроме государственного заказа в пла-
не на 1988 год> установлено и допол. 
нительнос задание по приему и постав-
ке газа потребителям (так называемая 
централизованная распределяемая пос. 
тавка) . выполнение которого стимули-
руется в повышенных размерах. 

Объем централизованной поставки в 
целом иа год составляет 1269 миллно. 
нов кубометров газа или 5.1 процента 
к плану. в том ' числе на январь — 
109,5 миллиона. Выполнение составило 
91,4 миллиона кубических метров. Ос-
новной причиной невыполнении допол. 
ннтелыюго задания (централизованной 
поставки) по поставкам газа потребите-
лям явилась нестабильная работа в т с . 

Первый блин... 
ченне месяца ВарьегаискоП К С (факти-
ческий объем компримировапия- газа 

составил 338 .4 миллиона м\ что 
50 миллионов меньше госзаказа и 

на 
на 

17 меньше, чем в декабре 1987 года), 
аварийные остановки Нижневартовско-
го. Белозерного. Локосовского Г П З 
ввиду отключении электроэнергии (по-
тери 8.7 миллионов м>). невыполнение 
задании Ноябрьским и Красиолснииским 

(Окончание на стр. 2 ) 

ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНА ЗА ЯНВАРЬ 1988 ГОДА 

Ед . пзм. Госзаказ | 
Централ. поставки 

Итого Факт 
1= отгосзак 

с учетом 
(центр, пост. 

Ед . пзм. Госзаказ | 
план факт 

Итого Факт 
1= отгосзак 

с учетом 
(центр, пост. 

1. Переработка и компримирование млн .м. 2069 .2 109 ,5 91 .5 "" 2178 .7 2160.7 " — 18.0 
—переработка газа « 1724 5 0 , 5 1774.5 1774.5 1889.5 + 115.0 
— юмпрнмнроаанно газа < 345 .2 5 0 . 0 404 .2 271 .2 - 1 3 3 . 0 
2 . Выработка газа « 1784.9 103.0 1887.9 1893,5 + 5 . 6 
3. Выработка Ш Ф Л У тыс. тн 425 — 425 427 .3 + 2 .3 
4. Реализация продукции тыс. руб. 34272 3-1272 38080 - 3 8 0 8 
5 . Производительность труда руб. 10516 — 11985 114% 
6. Ф З П тыс. руб. 3405 188 3593 

в т . ч. на выполненный объем 
тыс. руб. 

158 3563 3612 + 4 9 
7. Прибыль 5331 7500 + 2 1 6 9 

в том числе сверхплановая, ос . 1518 
тавляеман в распоряжение пред-
приятий (обт«днненин) 

I 



ЗАВОДЧАНЕ МЕСЯЦ НА ХОЗРАСЧЕТЕ 

Первый блин... 

Не рол награждался за 
добросовестный труд по. 
четными грамотами на . 
нншист технологически*, 
насосов Кладнмнр Пик. 
торовнч Нннявскнй. Он 

раоотает в цехе нерера. 
ботки га:та Белозерного 
П К ) . Мтону заводу отда. 
ны восемь лет его север, 
ной биографии. З а ко. 
роткий срок освоил Вла . 

димир Викторович снеж . 
ную спсцнллышсть — 
оператора блока низко, 
температурной конденса-
ции. 

Фото Р . Ш А П Б А К О В А . 

О ТОМ, ЧЕГО НЕ ПРИНИМАЕТ 
ПЕРЕСТРОЙКА 

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИИ НЛ ПАРТИЙНЫХ СОБРАНИЯХ 
ПОДРАЗДЕЛЕНИИ ПО РУКОВОДСТВУ ПАРТБЮРО 

ПЕРЕСТРОЙКОЙ 

РНУ 
...ЕСЛИ ТОК будем 

хозяйстюват: . и Доль-
ше. то ) е исключено, 
что по мгр> пойдем. 

Не перестроился, на 
мой взгляд. аппарат 
управлении объедине. 
нпя: зачастую работа-
ют с нашим управлени-
ем не по плану, а по 
звонкам. Позвонили, к 
примеру, «нажали» на 
начальника управле-
ния Михайлова, он. в 
свою очередь, иа нас 
нажал-, срочно нзго-
тонить урны! Использу-
ем металл, средства, 
прсдназначаншнсси со-
вершенно дли других 
целей. 

Не согласен с тем. 
как доводится план по 
металлолому. Если лом 
валяется, ржавеет — 
тогда спроси. Но труд , 
но согласиться с таким 
положением, когда ради 
того, чтобы не оста-

ватьсн и должниках, 
режут, превращая в 
металлолом. трубы, 
оборудование. 

В «рошлим году 
Р Н У ;огстовнло че-
тыре модули блочных 
компрессорных уста-
новок. Управление но. 
хвалили и дали .доб-
ро» на дальнейшую 
работу. Но потом на. 
шли другого изготови-
теля — Кажшское 
объединение « К о я . 
ирессор» и от услуг 
Р Н У отказались: слиш-
ком. мол, дорогая вы. 
ходит продукция. Пусть 
таг;. Но не можем со-
гласиться с тем. что 
компрессоры дли на. 
готовленпи модулей без 
дела ржавеют в Р Н У 
(получено У КО) . А 
ведь, уверен, есть 
предприятии, которые 
купили бы их с доро-
гой душой. 

А . Н И К О Л Е Н К О . 
начальник участка. 

Третий участок был 
лучшим 41 Р Н У . а 
сейчас о нем -не слыш-

но. Неудивительно. 
Раньше работали у нас-
ьысококналнфнцнронан-
пые специалисты, 
сварщики, слесари, но 
и\ сократили, а неко. 
торые сами ушлн. по-
тому что. останьси они 
гут . с них бы сняли 
разряды. Взамен нх 
нртшчлн недиецнплнни. 
рован.'ых людей. 

Б . К О П Е Л Е В , 
слесарь. 

. . .Нал , членам «Кон-
сомольского прожекто. 
ра>. поручили прове-
рить порядок н скла-
дах и подготовить но 
следам рейда фотодо. 
куненты. Везде нас 
встретили недружелюб. 
но: кто вы такие? II 
склады не пустили. По-
пали мы лишь в те. что 
на 10-м километре, и 
только потому, что на-
чальник участка отсут . 
ствовал, а у рабочих 
были ключи. 

А . К И Я Ш К О . 
секретарь комсомоль-

ской организации. 

Нижневартовская БПТОиК 
. . .Положение л кон. 

соматьской организа-
ции базы (секретарь 
Валерий Котов)сегодня 
плохое, большая :та. 
должснность но взно-

сам. Комсомола н не 
видно, и не слышно. 
Такое впечатление, что 
его вообще нет ста ба. 
зе Чтобы выпестн ор-
ганнзаиню из состоянии 

застоя, предлагаю про-
вести партийно - ком-
сомольское собрание. 

Т . Х Р А М Ц О В А . 
медсестра, кандидат в 

члены К П С С . 

Нижневартовский ГПЗ 
. . . В отчетном докла. 

де секретарь парткома 
положительно отметил 
нашу кониссию по бо-
рьбе с пьянством л ал-
коголизмом. но как ее 
председатели, считаю, 
что работаем мы итедо. 
статочно. может, даже 
плохо, потому что не 
добились серьезного от-
ношетшя к этой проб-
леме в подразделениях. 
Мирятся с пьянством в 
быту, скрывают случаи 
выхода иа работу с 
похмелья, потому что 
материальный стимул 
<подразделения, име-
ющие нарушителей. 

снимаются с соревно-
вания) . у коллективов 
на первом плане. В 
связи с этим предла-
гаю: не снимать с со-
ревновании. а поддер-
живать цеха, где не 
скрывают нарушите-
лей. а выявляют нх. 

Что касается членов 
партии, то дли них. 
на мой взгляд, должен 
быть один закон — 
•юухчй». М ы . комму-
нисты. своим примером 
обязаны нести людям 
веру в то. что от 
от пьянстоа можно из-
бавиться. 

В . ХОЛОД, 
врач. 

. . .Меня беспокоит 
14-е общежитие: Вос-
питатель неопытный. 
Работа завалена. Нет 
наглядной агитации Не 
изжито пьянство. Об-
щежитием непонятно, 
кто распоряжается. На-
до создать комиссию, 
наметить программу ра-
боты. Рядом 13-е об. 
щежнтне, отличающее-
си от нашего как небо 
от земли. 

И. Д А Ц У Н , 
секретарь партийной 

организации цеха 
К И П и А . 

(Начало на 1 стр . ) 

Г П З (минус составил 24 миллиона м1)-
„ .^«УДарстаснныП з 0 " 1 " "о выработке 
Ш Ф Л У иа 1988 год установлен в раз. 
мере 5 миллионов тонн или на 400 ты-
сяч тонн больше пятилетнего плана. 
Сверхплановая выработка Ш Ф Л У будет 
также стниулнроватьсн в повышенных 
размерах. Платт января по выработке 
Ш Ф Л У ныполнен'тш 100.5 процента. 

Успешно начали работу в новых ус . 
ловттях коллективы Нижневартовского. 
Сургутского и Южно - Балыкского Г П З . 

Как отразились производственные 
показатели на экономике объединения? 

Кок видно из приведенных в табли-
це данных, план по прибыли перевы-
полнен иа 2109 тысяч рублей, из кото, 
рых 70 процентов (151б тысяч) долж-
ны остаться в распоряжении ттредттрня. 
тня (объединения). Н а какие цели но-
•кет быть направлена эта прибыль? 

З а перевыполнение плана по перера. 
ботке и коннрнннрованню газа допол-
нительно заработано в фонд материалы, 
ного поощрения 68 .С тысяч рублей 
(0 .75 рублей ж 9 1 . 5 миллионов мЧ 
за перевыполнение плана по бензину 
(сверх пятилетнего плана) —171 5 ты-
сяч (5 рублей Х 3 4 . 3 ) . Таким образом 
всего дополнительные отчислении в 
Ф М П по работе за ннварь должны со-
ставить 210 тысич рублей, в фонд со-
циального развитии — 131.8 ты-
сяч (исходя нз расчета 50 копеек за 
тысячу и ' сверхпланового газа и 2 руб-
ля 50 копеек :ш сверхплановую тонну 
Ш Ф Л У ) . и фонд развития производства 

12 тысяч рублей (из расчета 13.3 ко. 
иейки за тысячу и ' газа). 

Окончательные расчеты по отчисле-
ниям в фонды будут П)ЮНЗВ0ДИТЬСЯ по 
итогам работы :та квартал. Кроме ука . 
занных отчислений будет произведено 
увеличение (уменьшение) фондов за 
снижение (увеличение) против пла-
на :итрат на I рубль товарной продук. 
Инн и за выполнение плана поставок 
и)юдукцни. На размер дополнительных 
отчислений могут повлиять и непроизво-
дительные [исходы. Г» целом за январь 
баланс штрафов, неустоек сложился в 
ПОЛЬЗУ объединения. Сумма получснт'Ых 
штрафов. пени превысила уплаченные 
на 70 тысяч рублей. 

Таким об)и;том сверхплановая при. 

быль, остающаяся в объединении, обес-
печивает дополнительно заработанные 
средства. Вопрос в том. хватит ли нам 
этих средств не только на оплату н пре. 
ннроваине. но и на решение социальных 
вопросов. 

Во-первых. нор.:чтнвы по фонду за . 
работной платы на 1988 год установ. 
лены такнн образом. что позволяют 
производить премирование коллектива 
в полном размере лишь при условии 
выполнении и перевыполнения центра-
лизованной поставки газа. Из . за не-
выполнения мы потеряли в январе 30 
тысич рублей фонда заработной платы, 
фактически и;е израсходовали на 49 ты-
сяч рублей больше, чем заработали. 
Примерно на эту же сунну уменьшил, 
ей и хозрасчетный Доход коллектива. 

Во-вторых, совет трудового коллек. 
тнва объединения принял решение 50 
процентов дополнительных отчислений 
в фонд материального поощрения на. 
править на финансирование строитель-
ства объектов социального назначения 
при этом |>асчет производился с учетов 
выполнения централизованных поста, 
вок. а они за январь не выполнены. 

Неподготовленными т.- работе в новых 
условиях оказались балы производст-
венно . технического обслуживания, 
до сих пор ими не заключены договора 
на поставку оборудования и материа-
лов заводам. Однако произошло это не 
только по пине баз. а и «с помощью» 
управлений по производственно . техни-
ческому обслуживанию и комплектации 
оборудованием, которые не выдали ни 
укрупненный пообъектный план постав-
ки. Как результат — базы не выпол. 
пили план по возмещению затрат. и 
премировании этих коллективов за ян-
варь под вопдюсои. 

Нарушенной оказались н хозрасчет-
ная цепочка взаимоотношений баз и 
других подразделений. Работа в январе, 
итоги балансовых комиссий показали, 
что руководители многих структурных 
единиц, их экономические службы не в 
полной мерс усвоили азы внутрнпроиз 
водственных хозрасчетных взанмоотно. 
тиеннй между подразделениями. Поэт<: 
н у . видимо, есть необходимость прош 
стн в первом полугодии аттестации» 
руководителей по вопросам экономики. 

Н( Т У М А С Ь Е В , 
зам. генерального директора 
по экономике. 

О 

...И АВТОМОБИЛЬ 
Педведень" итоги со. 

циалнетическото соревно-
вания по рационалжтато))-
ской работе. 

Лучший рацнонилиза-
тором объединения приз-
нан начальник участка 
К Н П и А Варьеганского 
У В С И Г В . И. Ушаков. 
Им внедрено в производ-
ство 15 предложений ( 3 
нз них в соавторстве с 
т.т . Марковым и Парфе-
новым!. общий экономи-

ческий эффект составил 
10.8 1ЫС.Т! рублей Боль-
шинство предложений на-
правлены на улучшение 
технологии производства. 

.Призером соревнова-
нии стал слесарь Р Н У 
Л . М. Ивашкевич. 8 его 
предложений сэкономили 
107 кнлограннов элек-
тродов. 8 2 погонных Ист-
ра трубы, более тонны 
гаек и другие материалы. 

Т . Ушакову присужде-

на Почетная грамота, де-
нежная прении в разме-
ре ' 4 0 рублей и право на 
внеочередное приобрете-
ние автомобиля. Почет-
ной г)>амоты. денежной 
п|>емии в размере 100 
рублей и права на вне-
очередное приобретение 
мебельного гарнитура 
удостоен т. Ивашкевич. 

С . Г А Л И К Е Е В А , 
инженер техотдела объ-
единения. 

ИЗ ПОЧТЫ «ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИКА» 

Одни обещания 
Читаем в газетах, слы-

шим по радио, смотрим 
по телевизору — все пе. 
рестраинаклся. Выбира-
ют себе руководителей, 
укрупняются, сокращают 
уиравленчесщтй аппарат, 
улучшают производствен, 
ные- дела. Но не виднн 
мы перестройки в своем 
упраплешш. Работаем ту т 
как минимум по 5 лет. 
наши ветераны по 7 — 8 . 
то есть имеем волмож. 
ность сравнивать, как бы. 
ло н как стало. 

Утверждаем: все оста, 
лось по-старому. Свежий 
тому пример — арболн. 
говый дои в поселке 
Нижневартовского Г П З . 
построенный нами вруч. 
ную. Другой, также не-
давний, пример: в январе 

на стронтсл л т в с днепет. 
черского корпуса объеди-
нения все земляные ра. 
боты выполнялись одни-
ми ломани и лопатами. 

С горечью дума ом о 
112.квартирном жилои 
доме, в которой все 
жилье, построй н ы его 
сами, могло принадлежат!, 
работникам нашего объ-
единения. Но из-за отсут-
ствия железобетона и 
подъемных механизмов 
|башенного крана) при-
шлось передать его дру-
гой строительной органи-
зации. Естественно. и 
часть квартир «уплывает» 
туда. 

Столько лет существует 
Р С У . а как было оно ни-
щим. так и осталось. 

Когда создавался трест, 

мы много слышали: будет 
легче работать. Л на 
самом деле? Появилась • 
еще одна контора, вы-
росло число проверяю. 
Щ|гх. рабогткнкпп (умст-
венного труда, однако от 
этого не прибавилось 
стройматериалов, облегча-
ющих труд атеханиамов. 
не улучшилась организа-
ция труда. То есть, отда-
чи от треста н ы не видим 
никакой. 

Члены бригады: Г . Оси-
пов (бригадир), В . Н н . 
дрнцан, А . Хайруллин. 
Р . Свдриев, А . Антонов, 
Н . Мухортов. -

Р Е Д А К Т О Р 
В . М А Л Ь Ц Е В А 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГАЗОПЕРЕРАШРГЧИН 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Цена I коп. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

З а неделю, с 13 по 21 
февраля, в целом по объ. 
единению нрнняго в пере, 
работку и на компримнро-
вание сверх плана '111 
тысяч кубометров га.ш. 
Недопрннялн газ Нижне-
вартовский 1113 — 1 
миллион 915 тысяч к у . 
бометрои и Локосовскнй 
Г П З 1 миллион 587 
тысяч. 

В целом на 2-197 тысяч 
кубометров перевыполни 
ли план приема вновь вас 
денные заводы. 

КС рнешнего транспор. 
та недонрннялн на ком-
нрпчнрованнс 10 101 ты-
сячи кубометров (Отста-
вание. и основном. аа 
счет Белозерной Д К С — 
11015 тысяч кубомет-
ров). 

План ргалн.ыцин сухо-
го и компрнмнрованиого 
газа перевыполнен в це-
лом по объединению на 
717-1 тысячи кубометров. 

Выработано Ш Ф Л У 
сверх плина 6107 тонн. 
Все заводы справились е 
заданием за исключением 
Локосовского. недодавшего 
к плану 26-12 тонны про-
дукции. 

ПОБЕДИЛИ 
В ТВОРЧЕСТВЕ 

Подведены итоги соци-
алистического соревиова. 
чин по рационализатор 
ской работе среди подрал. 
Делений объединения. 

Все подразделении 
оправились г заданиями и 
улучшили показатели но 
сравнению е | !Ш0 годом. 
Кроме Красноленинского 
У В С И Г . 

Комиссии* но подцеде 
пин» нтопч! признала но 
беднтелеи Южно - На 
лыкскнн завод, на кого, 
ром внедрено Г»1 щк'дло-
жеине с экономическим 
эффектом 23-1.5 тысяч 
|>ублей. за счет чего 
езиоиомлено 1 Ли тони 
условного топлива. 620 
тысяч киловатт часов 
электроэнергии. I !» иго 
рой подгруппе — побе-
дитель Когалымскос 
У В С И Г . От ннелрсиии II I 
|||надло-.кений, направлен-
ных на \ дешевлеиш* 
строительства. экономиче-
ский эффект составил 
285.1 тысячу рублей. По-
бедителем признан также 
ре.монтпо • ст]юителы1ый 
г|н'ст. сэкономивший за 
счет впедрспных 56 пред-
ложений !) тонн металла 
высвободивший Л чело-
век-. В У Т Т внедрение 
рацн|Ч'ДЛожспий позволи-
ло сэкономить 7 .0 тонн 
топлива п ласчастей на 
12 тысяч рублей, оно иа 
пто|юм .месте. 

Вторые места, на кото-
рые П|ютендовали Бело-
зерный Г П З и Ноябрь-
ский У В С И Г . не присуж-
дены из-за невыполне-
н и и .УСЛОВИИ СО|1СВНОВ:1' 
нни о 1)0-процентном не-
пользонаппп нрнннтых 
|«цпредложеннП. (у П Г П З 
оно составило 66.3 про-
цента. у Ноябрьского 
У В С И Г —57.5 ) . 

С . Г Д Л И К Е Е В Л , 
инженер объединения 
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почты 

Конкретные 
хорошие 

Рабочее слово 
К О Л Л Е К Т И В Н И Ж Н Е В А Р Т О В С К О Г О Г А З О П Е . 

Р Е Р А Б А Т Ы В А Ю Щ Е Г О З А В О Д А П Р И Н Я Л Н А 

В С Т Р Е Ч У X I X В С Е С О Ю З Н О Й П А Р Т И Й Н О Й КОН-

Ф Е Р Е Н Ц И И П О В Ы Ш Е Н Н Ы Е С О Ц И А Л И С Т И Ч Е -

С К И Е О Б Я З А Т Е Л Ь С Т В А . К 28 И Ю Н Я - О Т К Р Ы -

Т И Ю К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И — П Р И Н Я Т Ь В П Е Р Е Р А Б О Т . 

К У С В Е Р Х П Л А Н А 50 М И Л Л И О Н О В К У Б О М Е Т Р О В 

дела 
Будучи на службе в 

рядах Советской Армии. 
Иван Николаевич Оста-
пенко показал себя онер, 
гичным. целеустремлен-
ным человеком. II с опер, 
шенстие овладел военной 
специальностью. коман-
довал отделением зе.зптчи. 
ков был комсоргом бага 
реи. Домой вернулся со 
значком отличника Совет-
ской Армии. 

II на «гражданке. не 
растерял своих бойцов-
ских качеств. На иронз. 
водстве его. слесари 6-го 
разряда, ценят. Уважают 
и заводском поселке, где 
он депутатом (два созыва 
подряд- сельсовета, а с 
1987 года — районного 
Совета народных делу-
татов). за конкретные 
добрые перемены, кото-
рые происходит здесь с 
его помощью и непосред-
ственном участии. Имен, 
но таким образом посе-
лок был освещен, радио-
фицирован, заасфальтиро-
вана дорога. Прямое отио. 
шенне имеет депутат и к 
реконструкции торгового 
центра, спортзала, других 
обт>ектов соцкультбыта. 

И. Н О В А Е В А . 
начальник отдела кадров 

Сургутского Г П З . 

Успешный 
старт 

Успешно потрудились в 
1987 году животноводы 
нашего хозяйства. От каж-
дой фуражной коровы по. 
лучили по 2290 килограм. 

мое молока. И третий год 
пнтнлеткн начали хоро. 
шо: среднесуточный надой 
ог короны составляет н 
эти дни 6,7 килограмма. 
В уверенной работе фер-
мы. безусловно. играет 

роль добросовестная рабо-
та скотника дойного гур-
та Николая Александре-
ннча Еремеева. 

Г . И В А Н О В А , 
инспектор по кадрам 

совхоза «Локосовскнй». 

Бои заводского значения 
В выходной на Комсо-

мольском озере состоя-
лось лично-командное 
первенство Н В Г П З по 
лыжным гонкам. Несмот-
ря на мороз, массовость 
была высокой: более 100 
заводчан пришли на лыж-
ную трассу показать свое 
мастерство и приумножить 
сил на предстоящую рабо-
чую неделю. 

Напутственное слово ру. 
ководнтеля лсрод состя-
занием, музыка, много-

людье, веселое солнце, 
горячее кофе на финише 
— все создавало настрое-
ние на победу. 

В жарком спортивном 
бою победу одержал ма-
шинист 11ГБ-2 А . А . Бу-
кин. показавший н гонке 
на 5 км высокий резуль-
тат— 13 минут -16 секунд. 
Победителю вручен -1-х 
килограммовый торт. 

Р . В А Л Е Е В А . 
тренер.преподаватель. 

ПРЕМИЮ - ДЕТДОМУ 
Третий караул военизированной пожарной части 

•V/ 2-1. охраняющий Нижневартовский газоперерабаты-
вающий завод, (начальник караула — старший лей-
тенант А . М. Лакштаикии) — один из лучших и и 
части, и в Нижневартовском горннзоне. ТУТ придают 
большое значение политической подготовке личного 
состава, профилактике и обучению тактики тушения 
пожаров, в карауле ист отстающих н малоквалифици-
рованных. Секрет в том. что когда поступают на 
службу новички, то они сразу пакреплнниен за на-
ставниками — командирами отделений: старшими 
сержантами А. В. Кук-сой и Б . С . Лнлнконым н млад-
шим сержантом В. XI. Канцеляристом. 

За успешные действии при тушении пожаров кара-
ул не раз поощрялся руководством части и ОВПО-2. 
Но итогам социалистического соревновании за 1987 
год занял второе место по Нижневартовскому горни-
зону, за что поощрен денежной премией. На общем 
собрании караул решил передать премию в фонд То-
больского детского дома. 

А . Ж И В И Ч Е Н К О . 
редактор выпуска «боевых листков». 

Г А З А . 

И З П О С Л Е Д Н Е Й 

За два года, нрошеишие после X X V I I съезда К П С С , 
з а в а улучшил работу по всем направлениям. Особо 
заметные положительные изменения произошли в 
решении социальных, кадровых вонросси. Немало сде-
лано по утверждению демократии, гласности. 

:-)1Н перемены многие :к>водчане снизывают с повы-
шением боевитости партийной организации. Работу она 
стала вести более конкретно, направленно, творчески, 
по НОМУ и есть зримые практические результаты. Ска . 
зал свое слово в создании этой атмосферы и машинист 
технологических компрессоров, ударник коммунисти-
ческого труда, коммунист Александр Харитоиович 
Качмасов. Он постоянно повышает свои экономические 
знании. Актинно участвует в общественной жизни за-
вода, занимасгсн спортом. 

11а снимке Ю. Филатова: А . X . Качмасов и машинист 
компрессоров комсомолец Айвар Каримов: в одном нз 
цехов завода. 



ЖИТЬ-РОДИНЕ СЛУЖИТЬ 
Срок службы 

Родине— 
вся жизнь 

Военный комиссар го. 
рода вручал ветера-
нам Великой Отечест. 
венной войны награды 

юбилейные медали в 
честь годовщины По-
беды над фашистской 
Германией. Происходи, 
ло ато не в военкомате, 
как обычно, а в пар-
тийном комитете круп-
ного предприятия. И 
так как было это не-
сколько лет назад, то 
работающих фронтови-
ков имелось побольше, 
чем сегодня — они 
стояли строем вдоль 
всей стены просторного 
парткомовского кабине-
та. 

Секретарь парткома 
по списку называл фа. 
мнлню, военком брал с 
пылающей красной ска. 
.-»оти стола медаль, 
вепич на лацкан пид-
жака и крепко пожимал 
руку очередному вете-
рану. И каждый вете-
ран' от всей души бла-
годарил военного ко-
миссара. за награду, 
которую, конечно же. 
понимал, как проявле-
ние большого взима-
ния к нему партин и 
всего советского наро-
да. 

Вышел за своей на-
градой и партийный 
секретарь одной нз це-
ховых организаций, по 
отзывам чрезвычайно 
энергичный и дотош-
ный. матушка-пехота в 
прошлом. После того, 
как получил награду, 
он тоже поблагодарил 
комиссара а потом 
одернул пиджак, рас-
правил плечи и сказал: 
•Служу Советскому 
Союзу! 

После него каждый 
получавший награду 
фронтовик говорил ко-
миссару эти слова, 11 
было понптно. что при 
этом вспоминали фрон-
товики не только свою 
молодость, к4гда- Яу-
дучи солдатами слав-
ной Советской Армии, 
произносили в особо 
торжественных случаях 
эту высокую фразу. А 
н думали о том. что 
военная служба закон-
чилась. по служба Ро 
дине продолжается и 
еще долго им се нести. 
Потому что настоящие 
сын и.тн дочь любят и 
берегут свою мать до 
тех пор, пока бьются 
нх сердца. 

Сегодня мы от име-
ни читателей пашей 
газеты поздравляем 
в IX защитников нашей 
Родины, достойных ее 
сынов и дочерей с 70-
летием Советской Ар-
мии. Особые слова — 
участникам Великой 
Отечественной, воинам 
интернационалист а м. 
Будьте здоровы, сча-
стлив-.!. любимы. I I 
каждую минуту пом-
ните: Родина надеется 
на вас. 

КАК ПРЕЖДЕ, В СТРОЮ 
Советская Армия вссг. 

да была сильна своими 
солдатами, ато они. про. 
стые советские люди, вы-
несли на себе все тяготы 
поенных лихолетий н в 
мирное время продолжали 
н продолжают ио.сыновьи 
служить Родине. Наш 
старший товарищ Борис 
Павлович Субботин — 
один из таких людей. По-
жилой. ск|юмныИ человек, 
не и очень заметной долж. 
иости, не совершающий 
громких трудовых подви-
гов, а просто изо дня в 
день добросовестнейшим 
образом исполняющий по-
рученное дело. 

Родился он и 1023 го-
ду. 11 как болышшетву 
его сверстников, на нсок. 
репшие еще юношеские 
плечи навалилась всей 
тижсстью война. 

Долог был его солдат-

ский путь. Надев шинель 
в июне 19-12 года, снял се 
только в феврале 1947-го. 
Он. стрелок-радист тан-
кового батальона, был в 
ооях под Крамоторском в 
1942 году. В 42-м участ-
вовал в боях на Орловско-
Курской дуге. Ранение, 
госпиталь, запасный полк. 
Йотом Белорусский фронт: 
.Минск, Варшава. Дан-
цинг. Гдыня.. . Наконец, 
Росток. В его окрестное, 
тях. в 200 километрах от 
Берлина, состоялась 
встреча с американскими 
войсками. Там и праздно-
вал день Победы. Там 
же. налаживая мирную 
жизнь немецкого парода, 
прослужил до феврали 
1947 года. 

Его грудь украшают 
орден Отечественной вой-
ны I степени, медали «За 
боевые заслуги», «За взя. 

тне Варшавы», «За побе-
ду над Германией». 

Уже десить лет, как 
коммунист Субботин за-
служил пенсию по воз-
расту и право на отдых, 
но продолжает трудиться 
рядом с нами, подавая 
пример трудолюбия, для 
всех нас достойный под-
ражания. 

11 сегодня, в юбилей 
Советской Армии, мы от 
всей души благодарим 
Бориса Павловича за его 
ратную н трудовую доб-
лесть и желаем ему, а 
заодно и всем солдатам 
Великой Отечественной 
крепкого здоровья, долгих 
лет жизни, человеческого 
счастья и мирного неба. 

В . Л Е Р Н Е Р , 
начальник участка 

Нижневартовской 
БПТО и К . 

НАДЕЖНАЯ ЗАКАЛКА 
На первый взгляд, обыкновенный 

парень, каких тысячи в нашем городе. 
Но кра!|ией мерс я ничего примеча-
тельного в нем. запоминающегося в 

его внешности не находил. И был удив-
лен, когда на отчетно-выборном цехо-
вом комсомольски:' собрании комсо-
мольцы избрали его вожгшм. 
Появилась необходимость познако-
миться с Сашей Доровы.ч поближе. 

Он — бывший вонн-ннтернацноиа-
лист. Больше года, как отслужив в 
рядах Советской Армии, ирншел в 
коллектив нашего цеха и стал рабо. 
тать слесарем КИП. Такие, присущие 
его сверстникам, черты характера как 
горячность. суетливость, максима-
лизм в суждениях и оценках проис-
ходящего. в нем почти полностью 
трансформировались в такие качества 
как уверенность в себе и самодисцип-
лина, основательность в поступках и 
серьезное отношение к порученному 
делу. Эти качества отличают ту 
часть молодежи, которап прошла 
школу мужества, школу духовной за. 
аалки при выполнении интернацио-
нального долга в Афганистане. 

Неделя, начиная с понедельника н 
кончая воскресеньем, расписана у 
Александра буквально по минутам. 
Это решение всегда неотложных вон. 
росов в цеховой комсомольской орга-
низации. выполнение секретарских 
обязанностей. Заседания в комсбюро 
завода, где он отвечает за шефскую 
работу в школе .4? 9. 

Спрашиваю: как успехи? С сожа-
лением и досадой отвечает: 

—Слабо пока, не могу «раскачать» 
комсоргов — плохо идут ребята в 
школу. Достает записную книжку и 
что-то внимательно просматривает в 

ней. — Кроме каких-то значков, я 
больше ничего там не вижу. На воп-
рос, что это? Отвечает: 

— К занятиям надо подготовиться, 
повторяю кое-что для себя. 

Три раза в неделю после работы 
спешит Александр в Д О С А А Ф , где 
ведет кружок радиотелеграфистов для 
подростков. 

Затем встречи в клубе «Красная 
звезда». 

Еще он -- член городского 
об-» единенного комсомольского опера-
тивного отряда, так что по выходным 
переходит в полное распоряжение 
милиции. 

Труден «хлеб» общест.юнника и 
особенно сейчас, в условиях пере, 
стройки. Переход на хозрасчет тре-
бует дополнительных затрат как 
моральных, так и физических счл. 

И на работе надо быть на уровне 
—во всяком случае не хуже других 
выполнять ремонты приборов: ка-
чественно. с гарантией работоспособ-
ности. Александр с этой задачей 
справляется. 

В ответ на вопрос—как ты умудря-
ешься все успевать? — смеется: 

—.Мама меня квартирантом назы-
вает, прихожу только на ночлег. 

— Ну а проблемы свободного вре-
мени не существует? 

—Если появляется возможность, 
успеваю сходить в кино, послушать с 
друзьями новые музыкальные записи. 

В общем не теряет времени зря 
Александр, побольше в жизни хо-
чет успеть. 

Н. Д А Ц У Н , 
секретарь партбюро цеха К И П н А 

Нижневартовского ГПЗ . 

Глава рабочей династии 
Когда позвонили из 

редакции и попросили рас-
сказать об одном нз луч-
ших представителей муж-
ской части нашего завода, 
мы посоветовались с ад-
министрацией, в партбюро 
и пришли к включению, 
что заслуживает доброго 
слова в газете глава од-
ной из наших заводских 
семейных династий, сле-
сарь, коммунист Виктор 
Григорьевич Жернхов. 

С виду невозмутимый, 
но в душе беспокойный 
человек. И что очень важ-
но — обязательный: поо-
бещал, поручили — сде-
лает непременно. Такой 
он на рабочем месте, где 

является активным раци-
онализатором. при выпол-
нении партийного поруче-
ния—в составе партбюро 
Виктор Григорьевич от-
вечает за работу общест-
венных организаций, в 
семье. 

Что он свое дело, свой 
завод уважает, можно су-
дить уже по тому, что не 
только он и его супруга 
Таисия Семеновна, а и 
дочь, два сына — то есть, 
вся семья Жернховых — 
трудятся здесь. Как о 
родителях, так и о детях с 
похвалой отзываются за. 
водчане, замечает их 
усердие коллектив. К 
примеру, дочь Наталья. 

оператор склада реаген-
тов, — посланец завода в 
райсовете народных депу-
татов. А на торжествен-
ном собрании в честь 70-
летия Советской власти, 
где медаль «За освоение 
недр и развитие нефтега-
зового комплекса Запад-
ной Сибири» вручили Вик-
тору Григорьевичу, почет, 
ной грамоты за добросо-
вестный труд был удосто. 
ей и одни из его сыно-
вей. 

А. шовкопляс. 
электромонтер, секретарь 

партийной организации 
Южно-ьалыкского 

Г П З . 

С Е Г О Д Н Я — 70 Л Е Т 
В О О Р У Ж Е Н Н Ы М С И Л А М С С С Р 

Незаменимый 
ИЗ БЛОКНОТА ЖУРНАЛИСТА 

...Молодежь нз той деревни бежала весьма интен-
сивно: грязь, бездорожье, холодный клуб, где только 
кино два раза в неделю, причем, приходить надо со 
своими стульями, иначе полтора часа фильма стой па 
ногах... Для большей ясности картины назовем нелег-
кий труд .механизаторов и доярок, по продолжитель-
ности не укладывающийся в городское понятие «рабо 
чий день». 

Постепенно не осталось в деревне молодежи, а 
только возраст под сорок, предпенсионный да пенсио-
неры. А тут и ферма, и пашни на согни гектаров, и. 
значит, рабочие руки были на вес золота. 

Поэтому и привык пенсионер дед Петр, что в начале 
лета л самому его двору подкатывала белая «легко 
вушка», открывалась дверка и легко, по-молодецки вы-
скакивал оттуда совхозный директор и шел к нему 
на поклон. То есть просил, чтобы и на этот раз он. 
Дед Петр, уважил совхоз, которому посвятил (именно 
так хорошо и выражался директор — посвятил) сорок 
лет трудовой хлеборобской жизни. Просил его п 
очередной раз стать главным распорядителем хлеба — 
заведующим деревенского тока. И всякий раз еще до-
бавлял директор, что. мол. есть люди, но без испы-
танных старых кадров хозяйству никак не обойтись. 

В мужской разговор непременно встревала супруга 
деда Петра, криком кричала: заморить мужика хоти-
те' Обещала, если дод хоть ногой ступит на ток, уехать 
к сыну, дочке, куда глаза глядят, потому что видеть, 
как он, старик, вместе с такими же пенсионерами да 
лацанитами с семи до двенадцати лет из-за отсутствия 
другой рабочей силы орудует иа току лопатой да 
метлой под палящим нещадно солнцем, у нее мочень 
1.11 нет. 

Но разите мог дед Петр отказать директору того 
самого совхоза, которому он отдал 40 лет своей тру-
довой хлеборобской жизни и без которого, по правде 
сказать, он себя не представлял, несмотря на давав-
шие о себе знать годы и фронтовые раны? 

Через нсаелю уговоров сдавалась и супруга: иди. 
раз здоровья не жалко, только меня после не вини... 

Так продолжалось шесть лет подряд после того, как 
вышел дед Петр на пенешо. А па седьмой директор не 
приехал Как позже выяснилось, решило совхозное 
руководство обойтись на этот раз молодой силой. А 
дед. мол. пусть отдыхает. 

Дли людей согласится старик: все правильно. мы 
свое отработали, текерь пусть молодые ведут дела. 
Но в душе обиделся. Особенно задевало, что директор 
постоянно бывая я дарение, ни разу о нем не вспомнил. 
Значит, стал не нужен, горько думал дед Петр. 

Ьги переживания, конечно же. заметила супруга и 
втройне обиделась на «"благодарное совхозное руно 
водство. 

И новый, привезенный сюда па вреля уборки зав 
током обходил двор дода стороной. Каждое утро в 
помощь ему привозили людей с центральной усадьбы 
совхоза. Вынуждены были привозить, поскольку ему 
нш;ак не удавалось уговорить местное население но-
мочь. Пацаны чуть свет падали па велосипеды и зака. 
тыеалнсь на рыбалку. Пенсионеры отказывались, жа-
луясь на здоровье, л с двумя тетками, что выделяли 
ему из состава полеводческой бригады. далеко не 
(разбежишься. Ко всему стала подводить людьми цент-
ральная усадьба: за 40 километров каждый раз разве 
навозишься? 

Кончилось тем. что уборка начинается, а командир 
тока, проявив нсслыхаш!ую дли деревни несознатель-
ность, наотрез отказался заведовать. 

Сильно смущен был директор такой ситуацией. Но 
делать нечего... От тока, где оставил свою белую «вол-
жанку», и до самого дедова дома пешком шел. Покло-
нился: выручи, надежный человек... 

Опять супруга криком кричала: не пущу! Был пе 
нужен и узнать, жив ли, забывали, а как припекло, 
опять стал нужен. Человек, небось, не игрушка. Соби-
ралась, ерл)| он. хоть ногой иа ток,—уехать и нн за 
что к потерявшему вояьуы гордость, проста тряпке, 
мужику не вернуться... 

На другое утро дед Петр пошел по дворам. Он 
знал, к кому идти и с каким словом. Да и власть у 
него в руках — председатель совета ветеранов дереп-
нн. 

Через час десяток мужиков и женщин (стариками 
нх не назовешь, старики иа печке лежат) крутились, 
хозяйничали на току под-обжигающим летним привыч-
ным для хлебороба солнцем... Н. /СТОГОВА. 

Честный 
поступок 

Недавно л потеряла 
крупную сумму денег. Ко-
нечно. сильно переживала 
и, по правде, не надеялась 

нх найти. И как же была 
обрадована, когда мне 
сказали, что оператор це-
ха Лй 1 В. Н. Баллов 
ищет «Маиту-расторлшу». 
Спасибо. Виктор Никито. 
вич. за честность. 

3. А К И М О В А , 
начальник отдела 

Н В Г П З . 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 года — ЛД 9 (26) . В Т О Р Н И К . 1 марта 1988 года Цена I коп. 

О деле — 
за чашкой 

чая 
Столы а парткабинете 

объединения были уста , 
влеиы вазами с пирож. 
иымн и конфетами, дымил-
ся самовар. З а чашкой 
чая руководители женсо. 
ветов подразделений ниж-
невартовской зоны обсу-
дили задачи жепскнх со. 
ветов. 

Зам. секретаря партко-
ма объединении Е. Г. Сен-
чук проинформировала об 
обеспеченности н стро-
ительстве объектов соц-
культбыта в двенадцатой 
пятилетке в городе. а 
также силами объедине-
ния. Своими мыслями о 
том. куда целесообразнее 
направить свои усилии 
женсоветам и как лучше 
построить их работу, по-
делились инспектор по 
делам несовершеннолет-
них 5-го микрорайона Ни. 
жневартовска Л . А . Рос. 
завуч подшефной школы 
№ 9 Р . В . Литвинова, ра-
ботник управления спор, 
тнвных сооружений Л . Н. 
Заблоцкая. зам. председа-
теля профкома объедине-
ния Л . Ф . Коваленко. 

Участницы встречи ре-
шили. что центральным 
вопросом женсоветов дол-
жна быть помощь женщи-
нам, семьям в воспитании 
детей. 

В ШКОЛЕ 
РЕЗЕРВА 

кадров объединения сос-
тоялось очередное заня-
тие. Выли прочитаны лек-
ции. состоилнсь беседы о 
последних изменениях в 
трудовом законодательст-
ве. о жилищном законода-
тельстве. о новом в плани-
ровании и финансирова-
нии в связи с переходом 
предприятия на хозрасчет. 

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ЧТО ТЫ СДЕЛАЛ ДЛЯ ПЕРЕСТРОЙКИ:' 

ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТЬ НЕ ПОМЕШАЕТ 
Пришлось участвовать в заседании сехцин идеологи-

ческой, политико-воспитательной работы на партийном 
собрании, где партком Нижневартовского Г П З отчиты-
вался о руководстве перестройкой. Состоялось оно пос-
ле того, как с отчетным докладом выступил секретарь 
парткома А . А . Мартин. 

Александр Александро-
вич и вел секцию. Он рас-
сказал, что мероприятия 
идеологического, политике-
воспитательного (направ-
лении. намеченные на пар-
тийном собрании завода 
год назад, выполнены. 
Проведено среди заводчан 
анкетирование по соци-
альному развитию пред-
ирштия помогшее в раз-
работке программы. На 
.тартсобранинх утвержда-
ют характеристики нтр. 
Серьезно велась учеба в 
школе молодого комму-
ниста. Радиофицировали 
красные уголки. опера-
торные (кроме у м а сепа-
рации). заводской поселок, 
благодаря чему улучши-
лась гласность работы 
парткома, профкома, ру-
ководства, чею раньше 
не хватало. Теперь за-
водчане имеют возмож-
ность по радио слушать 
лекции, передачи радиога-
зеты. Оживилась деятель-
ность комиссии по борьбе 
с пьянством и алкоголиз-
мом, основной упор она 
делает на профилактику 
пьянства. На высоком 
у ровне прошел смотр ху-
дожественной самодея-
тельности в честь 70-летин 
Октября... 

Отчет наводил на мысль, 
что идеологическая, поли-
тико-воспитательная рабо. 
та на заводе на хорошем 
уровне. Однако выступле-
нии коммунистов убедили: 
хоти все намеченные ме. 
ропрннтня выполнены.ка-
чество работы оставляет 
желать лучшего. 

Можно сказать, «запел», 
настроил на откровенный, 

принципиальный разговор 
своей горячей заинтере-
сованностью по-настояще-
му вести дела врач В . Т . 
Холод, выступивший пер-
вым. Секретарь парткома 
хвалил его. председатели 
заводской комиссии по 
борьбе с ньинством и ал-
коголизмом. Однако т . 
Холод Не согласился с 
такой оценкой: какай там 
хорошая работа, если в 
цехах скрывают выходи 
на вахту с похмелья, сми-
рились с ньинством в бы-
ту. не стал для коммунис-
тов законом «сухой за . 
кон», не уменьшается 
число попаданий в мед-
вытрезвитель. Против 
пьянства, говорил ком-
мунист. надо принимать 
самые жесткие меры — к 
примеру, такие, как на 
транспорте: пропускать 
каждого заступающего на 
смену через медкабннет. 
ведь тут взрывоопасное 
производство. И с участия 
в соревновании снимать не 
тс цеха, что в открытую 
воюют с «зеленым зми. 
ем», а наоборот — всяче-
ски скрывающие его при-
сутствие в коллективе. 

Коммунисты предложи, 
ли создать по месту жи-
тельства советы общест-
венности. которые бы сле-
дили за иорндком, в том 
числе и общественным, и 
микрорайоне, общежитиях, 
в частности, в четырнад-
цатом. где трезвый образ 
жизни еще не нашел по. 
стоинной прописки. 

Много внимании уде-
лили коммунисты орга-
низации быта, досуга, от. 
дыха в общежитии № 14. 

(Кстати, я программе ра. 
боты парткома на 1!)87 
год в разделе «сильная 
социальная политика» под 
пунктом № О записано: 
закончить ремонт обще-
житии, обеспечить его ме-
белью, наладить посеще-
ние его первыми руково-
днтслимн и начальниками 
цехов). Воспитательная 
работа там на низком 
уровне. В ы г не устроен, 
мебель старая и ее не 
хватает. Наглядной аги .и . 
цнн ПОЧТИ не т . а н м е ю щ а н -
си не выдерживает критики. 
Заводские рабочие, про. 
'Кивающие н общежитии 
I четверть его населе-
ния), в большинстве пас-
сивны в жизни общежитии, 
потому, думается, что не.: 
гаки и быт определяет 
сознание. 

Многое можно было бы 
адесь поменять, если бы 
парторги, профорги, ком-
сорги, начальники цехов 
повернулись лицом к об-
щежитию. Но в подавля-
ющем большинстве они 
обходит его стороной. И 
партком ни разу всерьез 
общежитием не занимался, 
ни с кого по всей строго-
сти за работу здесь не 
спрашивал, а призывы бы. 
вать там. не подкреплен-
ные требовательностью, 
никакого действия на ру-
ководителей не оказыва-
ют. 

Коммунисты предложи-
ли: провести в общежитии 
выездное заседание парт-
кома. разработать кон-
кретную программу рабо-
ты там. организоватьимен-
но там. а не при партка-
бинете завода, как плани-
рует партком, дискуссион-
ный клуб. 

Заинтересованно об. 
суждалси в секции и воп-
рос гласности. Говорили о 
том, что много в цехах 

бывает собраний, много 
рабочие получают различ-
ной информации. Но о 
партийной жизни оснедом. 
лены слабо. Одно из пред-
ложений. как восполнить 
этот пробел. — проводить 
партийно - профсоюзные 
собрании. Другое — шире 
использовать стенную пе. 
чать, коюрап пока своей 
роли — быть орудием 
борьбы за перестройку 
не выполняет. Трет | « прем 
ложенпе — наладить как 
следует ниформн|№наи 
кость через заводскун» ра. 
дногазету. Сегоднн не все 
цеха |и частности, на за-
седании секции поднимали 
згот вопрос злектроцех. 
цех иаро-водоснабженин! 
радиофицированы. Кроме 
того, не продуман гра. 
фик выхода передач н 
зфир, поэтому нередко 
усилии радножу рналнетов 
затрачиваются даром. 

В последнее нремн не 
проводи ген иа заводе по 
литдни, главные специа-
л и с т почти не бывают в 
цехах именно с воспита-
тельной миссией. То есть 
слабеет такая пажнаи и 
период перестройки связь 
— руководителей с трудо-
выми коллективами. 

Ничего не было сказа-
но и отчетном докладе об 
участии заводского кол. 
лектнва в реализации 
школьной реформы. Меж-
ду тем обойти вниманием 
этот вопрос никак нельзя 
было, потому что сегоднн 
школа и обиде на завод 
чан: мало они ей номога. 
юг в воспитании своей т е 
будущей рабочей смены. 

Разговор в секции по-
капал: н а ) | п » и у надо 
требовательнее подходить 
к оценке сделанного. Т у т 
ведь даже полезней с н и -
зить оценил-, чем завысить. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

З а неделю, с 21 по 28 
февраля, в целом по объ-
единению принято в пере-
работку и на компрпмпро. 
ванне сверх плана 13,0 
миллиона кубометров га 
за. (на Г П З плюс 29.Г> 
на К С минус 10.9 мил. 
лнонов). Все заводы пора 
потали в плане. Пнжне. 
вартовскнй Г П З принял 
дополнительно 16.0 мил 
Лиона кубометров (0 ,9 
миллиона недабрино с 
Самотлора). Белозерный 
Г П З 2 .2 миллиона. Ло . 
косовский- 1 . 5 , Сургут-
ский 7.2 , Южно-Балык, 
скнй — 2 миллиона. Но 
ябрьскнй 9-10 тысяч к у . 
бометров. КраснолсшГн 
СКНЙ 1113 2 .2 миллиона. 

Из-за двух остановок 
на Краснолснинском ГПЗ 
потеряно 1.3 миллиона 
кубометров газа. 

На 0.4 миллиона кубо-
метров газа меньше пла-
на приняла в переработку 

«я К С . Осталь Варьеганскан 
ные компрессорные стан. 
«ИИ ( Б Д К С работала в 
диспетчерском режиме) 
ИДУТ с перевыполнением. 

Выработано сухого газа 
на 10.3 миллиона кубо-
метров больше плана, не. 
стаонлыюго бензина — на 
3800 тонн (все заводы с 
заданием справились). 

Для успешной реализа-
ции госзаказов подразде. 
лення объединения в це-
лом должны принимать 
ежечасно 3200 тысяч к у . 
бометров газа, фактически 
«потолок» составляет 
.4000 тысяч. 

Цех 
ждет 

В П Е Т Р О В А , начальника 
ДЛЯ ЛЮДЕЙ - З Н А Ч И Т . ПЕРВОСТЕПЕННО 

НА ПОДСТУПАХ К ПРОГРАММЕ «ЖИЛЬЕ-2000» 
Программа решения 

объединением жилищной 
проблемы к 2000 году 
имелась и раньше, но бы-
ла она до крайней степе-
ни формальной. Чтобы 
понять причину этого, ска-
жу . что в объединении в 
течение последних 10 лег 
не проводилась ревизии 
(инвентаризация жилья ) .С 
нее мы и начали. Ведь 
чтобы то1'но определить, 
сколько и какого жилья 
требуется, нужно знать, 
сколько его есть, какое 
есть. Прежде всего из 
всех работающих выдели-

ли глав семей, завели учет-
ные карточки характери. 
стикн жилья. Благодаря 
этому обнаружили двой-
ной счет: допустим, рабо-
тают в разных подразделе, 
ннях объединении трое 
членов одной семьи и 
каждый стоит на очереди. 
В результате список се-
мей газопереработчиков, 
проживающих в балках и 
вагончиках, с 828 умень-
шился до 439. 

Разобрались, что нз 

себя представляют нахо. 
дящнеси на "злансе 
123058 квадратных мет-
ров жилья: сколько квад-
ратов приходится иа об. 
щежнтни, квартиры, на-
сколько они соответствуют 
требуемому уровню благо-
устройства. 

Чтобы иметь точное 
41рсдставлеш!е об обес-
печенности жильем, иск-
лючили из жилфонда не-
жилые помещения. Таких 
набралось немало. В ча-
стности. числились как 
жилье административно • 
бытовой корпус объеди-
нении, дна подъезда гос-
тиницы в пятиэтажном 
доме по ул. Мира. 34«а» 
в Нижневартовске, гости-
ница в Сургуте по Май-
ской. 2. 

Выявились ситуации 
прямо-таки абсурдные. К 
примеру, по Сургуту на 
балансе объединении на. 
хоангся 27300 квадрат-
ных метров жилья — по-
лучается по полторы квар. 
тиры на каждого газопере-
работчика! Исходя из 

этого факта Главк в про-
шлом году выделил для 
сургутян централизован, 
ным путем всего 2Я0 квад-
ратных метров жилья. Но 
мы-то знаем, что у сур . 
гутских газопереработчи-
ков жилищная проблема 
стоит остро. Обязали со-
циальную службу Сургут-
ского Г П З . выяснить, 
сколько в нашем жилье 
проживает работников дру-
гих ведомств: энергетиков, 
строителей. Площадь 
квадратов. занимаемых 
сторонними предприятия, 
ми. но защнтывпвшимнен 
в фонд нашего объедине-
нии. оказалась внуши-
тельной. 

Впервые в своей исто, 
рин объединение по всем 
формам жильн и объектов 
соцкультбыта отчитыва-
лось перед Главком и ЦСУ 
непосредственно, а не че-
рез нефтяные объединения, 
как это было раньше. Это 
важный момент, посколь-
ку но секрет, что нефтя-
ники оказывали давление 
иа заводы, стараясь за-

высить цифру обеспечен, 
ности газопереработчиков 
жильем и выделить им 
его как можно меньше. 

Имеем сегодня реаль-
ную картину по населен-
ным пунктам объедине. 
ннн: сколько там прожи-
вает семей газопереработ-
чиков, фактический обь. 
ом жилья, его качество. 

Определили население 
газопереработчш;он. К 
примеру на Н В Г П З оно 
составляет 2777 человек 
при работающих на заво-
де 13-13. на Белозерном 
Г П З — 900 человек при 
работающих 518. Это по-
может решить жилищную 
проблему каждой конкрет. 
ной семьи. 

Навели порядок в уче-
те нуждающихся в получе-
нии и улучшении квартир 
Благодаря этому очеред. 
ность с 3830 уменьшилась 
до 2937 семей. 

Пропели работу по оп-
ределению и закреплению 
жилого фонда за подраз-
делениями. что дало воз. 
можность получить реаль-

ную картину обеспечен, 
ности их жильем. Так. на 
Н П Г П З она составляет 
07.5 . Ннжнсвартонской 
Б П Т О и К 53.8 . Белозер-
ном Г П З — 9 0 . 3 . в У Т Т — 
03.4. Р С Т — 8 3 . 1 процента. 

Как видно, обеспечен-
ность жильем подразделе-
ний разная. Считаем, что 
соблюдая прницни спра-
ведливости. уровень обес. 
нечонностн надо подрав-
нять. Начиная с н ш н го-
да. жилье будет распре, 
делиться по подразделе-
ниям не ПО количеству 

работающих, как нпрошлые 
годы, а ио обеспеченности 
им. Думаем, что работни-
ки обтймнненнн нас в 
этом вопросе поддержат. 
Уже поддержниают. При-
веду пример. 

Объединение Юганск-
нефтегаз. задержав и 19Н7 
году выделение и Пытьяхе 
735 квадратных метров 
жилья, выделило его толь-
ко в нынешнем январе. 
Южио.Балыкскнй Г П З и 
У Т Г н Ж У никак не могли 

(Окоичашю иа 2 стр.) 

Объявлен конкурс иа 
замещение вакантной 
должности начальника 
электроцеха Локосовского 
1 П З (должностной оклад 
250 рублей, районный 
коэффициент 70 процен-
тов». 

Завод расположен п 
г. Лангепасе Тюменской 
области. 

Заявления конкурсной 
комиссией принимаются 
До 15 марта 1908 года. 
Справки по телефонам: 
1-09. 1-10. 1-20 через 
коммутатор об ьедннеипн 
Сибнсфтсгазпере работка. 

Конкурсная комиссия. 

Предлагаем 
путевку 

В профкоме объедине-
ния имеется сапаторпо-
курортиая детская путев-
ка (лечение органов ды-
хания иетуберкулеэиого 
характера) в г. Анапу для 
учащегося 5 класса (толь-
ко!) сроком на 05 дней 
с 8 ноября 1988-го по 11 
января 1989 года. 

Обращаться по телефо-
нам: 92-4-34. для ино-
городшех — 7-31-80. 

Профком объединения. 



УЧИТЕСЬ, КАК УЧИТЬ ЭКОНОМИКЕ 
Д у х новаторства и 

тнорчсства царит и Спец 
Р М У . Подобрался здесь 
коллектив людей увлечен-
ных. неравнодушных, 
старающихся перенять и 
применить у себя самое 
передовое* и сов|>емсн11пс. 
Одно и.т подтверждении 
тому — основательная 
подготовка, изведенная в 
коллективе по переходу 
его на коллективный под. 
ряд. На многих предприя-
тиях побывали специа-
листы управления. не|>е. 
иимая лучший опыт. Но-
вый метод организацш! 
труда прошел и И'ИТ го-
ду «обкатку» на базе 
одной бригады. Творчески 
поработал совет по зко. 
комическому «балованию 
под председательством 
начальника СпецРМУ 
II. И. Каценельсона. 
ст|>емнсь дать коллективу 
более основательную зко-
номнческую подготовку, 
а проверку знаний слу-
шателей системы эконо. 
мнческого образования 
предложил провести в 
форме •деловой игры». 

'Заранее все проиэво.,. 
стмснныс участки обеспе-

чили материалами по пе. 
11СХОДУ управлении на 
коллективный подряд, в 
ра.1|)аботке которых уча-
ствовали начальник Н Т О 
И. 11. Ахмедьянова. на-
чальник- планового отдела 
А . Г . Рябова. Слушатели 
получили нощкн'ы и за-
дания к «деловой игре»: 
рассчитать годовую прог-
рамму и техннко эконо. 
мнческне покаытеля но 
участку с учетом факти . 
ческой численности И пла-
на реальной перспективы. 

И «игре» принимали 
участие все — от рабо. 
чих до начальников участ-
ков. А потом была защи-
та плана перед компе-
тентной комиссией. Не 
нее участки сразу отс-
тояли свою П|н>грамму. 
некоторым пришлось 
дважды встречаться с ко-
миссией: доказывать, оте. 
танвать свое мнение. 

Сонет по .экономичес-
кому образованию объе. 
дннепня признал избран-
н у т управлением форму 
припиши зачетов пе|>с. 
пек-тинной и заслуживаю-
щей |>аспространс'нин п 
подразделениях обт.еднне. 

НИИ. 
На базе Спец Р М У был 

организован «круглый 
стол» с шюнагаиднетамн 
на тему: «Влияние эконо-
мического образования на 
хозяйственную деятель, 
ность управления». Учас-
тие в нем приняли на. 
пальники участков, брига-
диры. представители парт-
кома объединения. Выс-
тупившие начальники 
участков А . В . Крючков. 
И. Г . Зииов. Л . И. Ш а . 
лаев. бригадир С. П. Ма-
зепа и другие говорили 
о возросшей активности 
рабочих п воп|кках тру-
довой и хозяйственно-уп-
равленческой деятельное, 
тн. о том. что с большим 
эффектом П|)ошла деловая 
игра»: рабочие вносили 
свои идеи. щч'длагали 
|>сшепии производственных 
задач, подсказывали но-
вые подходы н оценки п 
организации работы. Ко-
нечно. большое воздей. 
стане на повышение тру-
довой активности слуша-
телей оказал переход 
СпецРму иа коллективный 
подряд, но немалая роль 
принадлежит и пронаган. 

листам, сумевшим пробу-
днть у рабошх интерес к 
овладению экономически-
ми знаниями, (извить нх 
экономическое мышление, 
в результате чего люди 
стали трудиться более 
предприимчиво и эффек . 
тнвио. 

Жаль , что в разговоре 
за «круглым столом» не 
приняли участие, несмот-
ря на приглашение, про-
иаганднеты 1К'Монтио.стро-
ительного треста и Ниж-
невартовской Б11ТО и К . 
где организации экономи-
ческого образовании, 
мягко говоря, оставляет 
желать лучшего. Т у т бы 
они смогли почерпнуть 
немало интересного и по-
лезного для себя. 

Партком и совет по 
экономическому об|>азова-
нию объединении приня-
ли решение провести в 
апреле на базе СпецРМУ 
семпнар.практикум со все-
ми пропагандистами объе-
динения. 

Л . Б Е Р Е З О В С К А Я , 
ответствошый секре-
тарь совета по эконо-
мическому образова-

нию объединения. 

На подступах 
к программе «Жилье—2000» 

Тебе, пропагандист 
ПРИМЕРНЫЙ ПЛАН 

занятия ,*о теме: «Экономное использование мате-
риально - технических ресурсов, снижение себестои-
мости продукции и работ, повышение рентабельности 
П|юизволства — нсточншл |мнта хозрасчетного дохо-
да»: 

Хозяйственны!! часчет. как средство осущестьленип 
экономии н повышенчя рентабельности производства. 

Система организации достоверного учета произвол-
ствениых затрат и |>езультатов. Нормирование расхода 
и запасов материалов. 

Пути экономии материальных рссу|>сов. Лицевые 
счета экономии. 

ЛИТЕРАТУРА К ТЕМЕ 
А|)батов А . . Толкачев М. «Что значит хозяйствовать 

экономно?» М.. Политиздат. 1!)85 г. 
А|юатон А . «Проблемы обеспечения экономики С С С Р 

минеральным сырьем». Воп|н>сы экономики. 19Г17 г. 
. V 2. 

«Хозрасчет и лицевые счета экономики. Права и 
ответственность трудовых коллективов». Социалисти-
ческое соревнование, 1986 г. . V 4 . 

Хачатуров Т . «Хозрасчетные ннте|1есы и экологии». 
Экономическая газета - V 7. 1987 г. 

«За разумное энергопотребление: экономить в боль-
шом II малом». Глобус. 1987 г. .V- 5. 

Вашему вниманию предоставляется краткий анно. 
т щ х п ш ш ы й обзор экономической лнте|1атуры. реко-
мендуемой к использованию при проведении занятий. 

Журнал «Экономические иауки», -V) I , 1988 г . 
Статья А . Макшанцева «Фонд материального поощре-
ния при расшнрсшш хозяйственной самостоятельности 
предприятий (объединений)». 

О проблемах, с которыми могут столкнуться пред-
приятии в вопросах распределения прибыли в усло-
виях |!асшпряю|цсГ!ф1 самостоятельности. с одной 
стороны, и централизованного установления нормати-
вов. с другой: о необходимости дифференцированного 
подхода к системе распределения прибыли но фондам 
экономического стимулщювання полемизирует в сво. 
ей статье кандидат экономических наук А . Макшан-
цон. Централизованный учет индивидуальных потреб-
ностси каждого |||>едн|я1ития невозможен. — утверж. 
дает автор. — следовательно, бессмысленно рассчиты-
вать иа то. чтобы -спустить» п|>сдпрннтию отвечаю-
щие реалиям нормативы образования фондов экономи. 
ческого стимулирования. Это прерогатива самих пред-
приятий. 

Журнал «Политическое образование» Уп 2 , 1988 г . 
В статье «Учиться работать в условиях хозрасчета» 
о своей работе в новых условиях хозяйствования рас-
сказывают генеральный директор московского произ-
водственного объединения «Фрезер» Пащенко В . Л . 
н заместитель по экономике, кандидат экономических 
наук. П|Ю<|ч-ссор Рудник Ф . И. «Фрезер» уже год как 
на самофинансировании, а внедрить хозрасчет ни в 
цехах, пи и бригадах пе смогли, даже в урезанном 
виде. — говорит В. Л . Пащенко. — на уровне бригад 
Н|»!блсм еще больше. Отсутствие четких критериев 
при установлении нормативов — одна из сложнейших 
п|Х>блсм полного хозрасчета, считает профессор мос-
ковского финансового института Ф . И. Рудник. Диа-
лог о иовом в жизни предприятия посвящен разбору, 
анализу первых трудностей и неполадок во ннед1>епнн 
хозрасчета 11 этой связи участники разговора рассмат-
ривают проблемы по поводу объемов госзаказа, кото-
рый составил практически все 100 процентов произ-
водственной программы объединения. Подчеркивая 
особую роль прибыли в новом хозийственном меха-

низме предприятия. Рудник Ф . И. рассказыпает о 
несоответствии принципам самофинансирования дей-
ствующей системы расщчмслсння хозрасчетного до-
хода. 

Журнал « С Ш А — экономика, политика, идеология. 
- V 1. 1988 г . Интервью известного американского 
экономиста, лауреата Нобелевской премии. П|нх|*:ссора 
и . о . . ионтьева «Василий Леонтьев о советской эко. 
номнке» В беседе с советским корреспондентом В . Ле-
онтьев I налнзнруст п|юблемы. с которыми пришлось 
столкнуться нашей экономике. К нх числу он отно-
сит отсутствие у Лптмпннства населения стимулов к 
труду . заинтс|н.-сованностн горошо и качественно 
трудиться: отсутствие экономической свободы у про. 
изводнтеля: третья ваша проблема, отмечает В . Ле-
онтьев. — это бюрократизм. В интервью заслужива-
ют внимании сентенции американского ученого по 
вопросам планирования, организации «сек.ороа со-
циалистического предпринимательства», перестройке 
функций и методов работы аппарата управления. 

Книга А . А . Арбатова «Что значит хозяйствовать 
экономно?» написана в форме ответов на вопросы, 
посвищенпые проблемам экономного использовании 
сырья, .материалов, топлива, энергии н других ресур-
сов, повышения эффективности пц.якшодства на осно-
ве его интенсификации. Кинга раскрывает огромные 
|1сзсрвы экономии, применение которых позволит луч . 
ше использовать производственный потенциал страны. 

Серия «Экономика». С . В . Степанов, «Хозяйствен-
ная реформа в К Н Р » . В работе рассматриваются ос-
новные направления хозяйственной реформы в Китае: 
перевод сельского хозяйства на семейный подряд, пе-
реход в промышленности к более гибким методам уп-
равлении. использованию различных форм собствен-
ности (государственной, кооперативной, индивидуаль-
ной). л|ювсдсинс открытой внсшнс-лкономнчесной по-
литики. Анализпруютси также первые итоги реформы 
и щюблемы. 

Газета («Ветеран». № 7 , 1988 г. стр. 4 . Статья док-
тора экономических наук С . Дзарасоаа «Как сделать 
перестройку необратимой». Автор, анализируя причи-
ны неудач реформ хозяйственного механизма 50—60-х 
годов, обращается к истории, пытаясь в ней найти 
истоки жизнестойкости авторитарных методов руко. 
водства экономикой. Проходящая ныие в стране пе-
рестройка — уже Т|>етья попытка проведения перемен 
в хепяйствеином механизме. Первая, начатая еще Ле-
ниным, была блокирована и копне 20-х годов. Почему 
так п|юисходнло? Как придать необходимую онергню 
нынешним преобразованиям? — иа эти и другие воп-
росы пытаетсп дать ответ автор статьи. 

«Литературная газета» Л» 7 , 1988 г. статья кан-
дидата экономических наук Ю. Булата «Япония при. 
пихает ультиматум». Заметки о поучительной науке 
менеджмента. Западные специалисты по управлении! 
производством, сделавшие много интереснейших рэз-
работок в этом направлении, считают, что экономичес-
кий п|юг|>егс во многом зависит от эффективности 
принимаемых решений. Анализируй принципы управ, 
леинп в Японии, американские эксперты все чаще 
объясняют высокую Эф<|1СКТИИНОСТЬ японских фирм в 
выполнении производственных задач хо|Юшнм мораль-
но - психологическим климатом в организациях, серь-
езной работой над вопросами межличностных и меж-
групповых отношений. В статье Ю. Булаха содержат, 
ся интересные сведения о работе японского менедж-
мента, о пе|х:пе|стивах развития японской экономики. 

(Окончание. Нач. иа 1 стр.) 

его объективно разделит!, 
между собой: каждый, 
жаждая получить поболь-
ше. старалси напустить и 
побольше тумана относи-
тельно обеспеченности 
жильем. Рабочему Захар , 
ченко не понравилась эта 
некрасивая возня, и он 
дал телеграмму в о б в и -
нение с просьбой помочь 
подразделениям поделить 
жилье но справедливости. 

Отдел со1шального разни 
тня вмешался: распредели, 
ли жилье пропорционально 
числу нуждающихся. и 
вопрос был снят с повест-
ки. 

Итоги инвентаризации, 
длившейся с ноября про-
шлого по ((«враль нынеш. 
него года, легли и основу 
программы «Жилье 
2000». 

Н. Т У К О В С К А Я , 
инженер отдела социаль-

ного развития объединения. 

ДЕЛА ПРОФСОЮЗНЫЕ 

ШАНСЫ НА 
ЗАГРАНПУТЕШЕСТВИЕ 

Ежегодно Тюменский 
обком профсоюза выделн-
ет объединению путевки в 
социалистические и канн 
талистичсскис страны. В 

1988 году имеют ре. 
альные шансы побывать в 
загранпутсшествнях 3 8 
газопереработчиков: в 
Г Д Р — 9 . Венгрии— 6 , 
Ч С С Р — 3 . Румынии—5. 
Болгарин — 13, круизе 
по Средиземноморью--2. 
Профком объединения в 
соответствии с численно-
стью работающих расщш-
делил путевки по пред. 
ириитиям. Сведения о 
маршрутах и порядок 
оформления доведены до 
профсоюзных комитетов 
предприятий. Желающие 
нобынать в турпоездке 
Долимы подать заявлении 
в спои профкомы. 

Н В Г П З выделено О пу . 
тсвок. Р С Т — 5 . Б Г П З — 
2 . С Г И З - 4 . Л Г П З - З . 
Ю Б Г П З — 2 . У Т Г и Ж У 
— 4 . К о г а л ы м с к и м у 
У В С И Г — 1 . Красноленнн-
скому У В С И Г 1. Варь 
еганскому У1?СИГ—2. 
У Т Т —2. Нижновартов. 
ской Б П Т О и К — I . Сур-
гутской Б П Т О и К — I , пели 
-саду—1. аппарату осъе. 
дннсния — 1 , З С Ф — 2 . 

С этого года значи-
тельно упрощен иорпдок 
оформленнн документов г 
соцстраны. Необходимо 
заполнить анкету, прило-
жить з фотографии, полу, 
чнть заключение участко-

вого терапевта о состоя-
нии здоровья за подписью 
зав. отделением Анкету 
подписывают руководи", 
тель предприятия, секре-
тарь нарторганизацш|, 
председатель профкома. 

Администрация имеет 
прано (но не обязана) оп-
латить ЗДбочим до 50 
процентов стоимости пу-
тевки в соцстраху и до 70 
процентов — в капстрану 
за счет <|»нда предприя-
тия. Служащие и инже-
нерно • технические ра-
ботники таких льгот не 
имеют. Выписка из сов 
местного решения адми-
нистрации и профкома 
передается в бухгалтерию 
и служит основанием дли 
перечисления денег за 
путевку. 

Тзк как на 8900 рабо-
тающих в объединении 
ежегодно выделяется не 
более 4 0 — 4 5 путевок, а 
число желающих больше, 
то распределять путевки 
необходимо с учетом вкла-
да работника в производ-
ство н общественную ра-
боту. используя путевки 
как поощрение активис-
тов. Нужно учитывать и 
категории работающих: 
рабочих больше — зна-
•;:<г. и путевок им доли:, 
но быть предоставлено 
ооЛЬШ» ' 

Л . К О В А Л Е Н К О . 
зам. председателя 

профкома объединения. 

ИЗ ПОЧТЫ «ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИКА» 

Готовы в лесорубы 
Еще в октябре 1985 

года было решено постро. 
ить на базе ремонтио-иа-
ладочного управления 
спортзал. Воздвигли ароч-
ипк. а дальше дело не 
пошло. И стоил прочник 
на обочине базы, словно 
обиженный горькой судь-
бой — никому до него 
не было дела. 

Однажды руководство 
Р Н У н треста предложи-
ло нам. комсомольцам 
Р Н У . поскольку наша 
комсомольская организа-
ция более сплоченная, 
взять решение этой зада-
чи иа себя. Сказали, что 
мы. как люди молодые и 
энергичные, должны цеп-
ко взнт1.ся и довести на-
чатое строительство до 
конца. Мы согласились. 

На комсомольской кон-
ференции Т|юста. сос-
тоявшейся в декабре 1!>87 
года, выступил парторг 
треста С . Л . Дицент. Он 
поддержал решение ком. 
сомольцен н пообещал 
всяческую поддержку. 
Сказал: вы только возь-
митесь. и мое слово — 
преград вам не будет. 

По - выходным мы вы-

ХОДИЛИ н а работу в Р С У 
пплпть брус. Но успели 
напилить всего о кубомет-
ров (требуется 3 6 — 3 8 ) . 
как кончился лес. Началь-
ник- Р С У т. Плохогничеи-
ко сказал, что помочь 
ничем не может. 

Бросить начатую рабо-
ту? Этого мы не хотели 
и забили тревогу. Однако 
руководители Р Н У и трес-
та. парторг Р С Т . кроме 
обещании, ничего не еде-
.13.111. Обратились мы к 
генеральному директору 
объединения т. Медведе, 
ву. он тоже взял нашу 
просьбу на карандаш... 

Не представляем, что 
дальше делать, к кому 
бежать за помощью. Надо 
взять в руки пилы и ва-
лить тайгу, чтоб был лес 
на пиломатериалы? Мы 
готовы на все, только бы 
довести начатое до конца. 

Комсомольцы Р Н У . 
(Заметка составлена на 
комсомольском собра-

нии 18 февраля). 

Р Е Д А К Т О Р 
В . П. М А Л Ь Ц Е В А 

П А Ш А Л Р Е С 62И40 г Нижневартовск, ул. Маршала Жукова, 5, общежитие 14.1 этаж, редакция газе™ «Газопереработчик»-
Т^тез|юяы 9 21 3 1 , 3 1 8 - 8 7 Над!томеро м работали: лшют.шисты. Р . Сабирова, метранпаж Н. Западнова. п е ч а т а н а Р. Ненашева. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ С И Б Н ЕФТ Е ГАЗ П Е РН РА БОТ К А 

Выходят с 5 сентября 1887 годя • 3 * 10 (27 ) . В Т О Р Н И К . 8 марта 1988 года Пев» I коп. 

В ПАРТКОМЕ ОБЪЕДИНЕНИЯ 
20 февраля состоялось 

очередное заседание пар-
тийного комитета объедн. 
пенни. Рассмотрен иопрое: 
• О ходе смотра боевитое, 
тн в партийной организа-
ции Нижневартовского 
Г П З . . 

Было отЯечсно, что 
партком завода пропел 
определенную работу по 
проведению смотра боеви-
тости цеховых партийных 
организаций. Вопрос об 
организации смотра был 
обсужден на заседании 
парткома, партийных соб. 
ранних в цехах. Партком 
признал целесообразным 
&ервоначхтьно провести 

смотр в партийной орга-
низации цехи К П П н Л , 
затем рекомендовал его 
проведение другим пар-
тийным организациям. 
Б ы л разработан пример, 
ный перечень попроеоп. В 
цеховых парторганизации 
создали смотровые комис-
сии. составили графики 
собеседований с комму, 
ннстамн. 

На сегодняшний день 
еобеседохання проведены 
с 9 3 коммунистами, зас-
лушано 4 3 отчета. Сек-
ретари партийных органи-
заций. часть коммунистов 
считаю», что смотр боевн. 

тостн дает определенный 

результат. Однако эффект 
его мог быть большим. 

Партком завода не до-
оценил эту форму работы. 
При парткоме не создана 
смотровая комиссия, кото, 
рай бы руководила рабо. 
той цеховых смотровых 
КОМИССИЙ, привела собесе, 
лованнн с нх членами. 
Работа смотровых комис-
сий ограш1чнлась лишь 
организацией собеседова-
ний. Собеседования про-

водились без должной под. 
готовки: графики нх не 
довели до сведения всех 
коммунистов, пе изуча-
лось мне1П1е о данном 
коммунисте беспартийных 

товарищей, знающих его 
по совместной работе. 
Главной темой при еобе. 
седовапннх остается про. 
нзводство. Значительно 
меньше внимания уделя-
ется ВОПРОСИМ НДенНО ПО-
ЛИ! и чес кою нравственного 
характера. 

Смотр боевитости не 
нашел отражении и ни. 
глядной агитации. Пи в 
одном нз цехов нет стен-
дов по смотру боевито, 
сгн. Не освещался ход 
еншри в стенной печати, 
выпусках радиогазеты 
Не рассматривались атн 
вопросы на заседании 
парткома. 

Ж И Л Ь Е К 2000 ГОДУ 
О Б О Б Е С П Е Ч Е Н И И И М С Е М Е Й С В О И Х Р А Б О Т Н И К О В Д О Л Ж Е Н П О З А Б О Т И Т Ь С Я К А Ж Д Ы Й К О Л Л Е К Т И В 

Сегодня 2937 глав 
семей »б1-единении стоят 
в оче|х\дн ни получение 
квартир или улучшение 
жилищных условий. Как 
показали расчеты, произ-
веденные социальной 
службой объединения, к 
20<Ю ГОДУ (в течение 13 
лет будет вестись интен-
сивное строительство но. 
пых производственных 
обьектои! народонаселе-
ние газопереработчиков 
увеличится до 30 тысяч 
человек. Для того, чтобы 
к этому времени решить 
поставленную партией за-
дачу — обеспечить каж-
дую семью отдельной 
благоустроенной кварти-
рой или домом, объеди-
нение должно заиметь до. 

иолннтельно 408508 квад-
ратных метров жилья , то 
есть ежегодно получать 
централизованным путем 
и строить своими силами 
не менее 30 тысяч квад. 
ратных метров. 

Инвентаризации жилья, 
которую социальная слу-
жба проводила с ноября 
прошлого по февраль ны. 

нешнего года, помогла 
не только достаточно то-
чно выявить обеспечен, 
носи, каждого подразде-
ления жильем, но и опре. 
делить (с учетом пред-
стоящего строительства 
объектов газопереработ. 
ки. ожидаемых перемен 
внутри подразделений — 
уход на пенсию части ра-
ботников. пополнение мо. 
лодежью и т. д.) сколько 
его. потребуется каждому 
трудовому коллективу по 
годам, пятилеткам, под-
считать, имея на руках 
стоимость одного квад. 
ратного метра жилья, 
сколько оно будет стоить 

и целом дли объедине-
нии. каждого подразделе, 
пня отдельно, какая сум-
ма требуетсн ежегодно. 

На выполнение всей 
программы необходимо 
247117 тысяч рублей, 
ежегодно — около 17 
миллионов. Основное 
ст |»нтельство проиавод. 
ствениых объектов будет 
нестись иа севере, зна-
чит, северным лодразде. 
лениям потребуется наи-
большей денежная сумма. 
Тан . если Нижневартов-
скому Г П З дли решении 
к 2000 году жилищной 
проблемы необходимо 
9298 тысяч рублей — на 
15 тысяч квадратных мет-
ров. то, к примеру. Губ . 
конскому Г П З — 13 мил-
лионов. Тарзсовскому 
Г П З — 1 4 . Вярьегннско-
му Г П З —211 миллионов. 

Подсчитано также, что 
в течение трехлетки 11988 
- - 9 0 годы) ежегодно Т|>е-
буется на жилье в сред, 
нем 10 миллионов руб. 
лей, в 13 - I I пятилет-
ках еще больше — еже. 
годно около 20 .мнлли». 
нов. В то ж-е В1юмя фонд 
социального развитии обь. 
единения составляет, к 
примеру. в 1988 году 
всего I I миллионов руб-
лей. 

Возникает нонр<К': от . 
куда взить недостающие 
средства? Самый нра. 
янлмтый ответ: их надо 
заработать. Но при су . 
шествующих нормативах 
отчислении за тысячу ку-
бометров газа в Фонд со. 
цнального развитии все-
таки финансировать нам-, 
чеинукт социальную про. 
грамму будет почти не 
возможно. Руководсп. ) 

объединении поставил > 
этот нопрос перед мини-
стерством н главком и 
будет добнватьсн его |Н-. 
1иеНИЯ. Но ссгодни он ос-
тается открытым. Поэто-
му п настоящее время 

• руководство объединении 
видит ныход в том. чтобы 
взять у государства ссу-
ду на финансирование со. 
цналмтой ироградтмы с 
тем. чтобы, когда будут 
нсрег.мот|>сны цены на 
газ. установлены посто-
пнпые нормативы, при ус . 
ловии ударной работы 
коллектива обт-еднненнп 
вернуть долг. Таким об. 
разом объединение бу-
дет иметь возможность 
тирангнроиать подразде. 
ленном финансирование 
стронтельства жилья но 
годам и пятилеткам. 

Примем во внимание, 
что примерно п среднем 
1 5 - 1 6 тысяч квадрат, 
ных метров т а них тоже 
придется платить! будет 
ежегодно ныдслпты-и цен-
трализованным путем и 
столько же п|>едстоит 
.сушить его ежегодно соб. 
етвениымн силами 

Имея иод руками эти 
данные, каждый коллек. 
тин должен составить 
свон> конкретную прог-
рамму обеспечения к 
2000 году каждого работ-
ники жильем: СТОЛЬКО по. 
лучим централизованно, 
столько ност|юнм сами, 
сколько средств для это-
го т|)ебустся я этом го. 
ду . следующем, на пяти, 
летку , какими конструк-
циями и материалами, ка-
кнм нулем будет вестись 
строительство. 

То есть коллективам 
н|>едоставлнется право 
широкого ныбора путей 

|М'|||СПНП 1!|ЮбЛеМЫ. воз. 
мпжность прошипи ини-
циатив) . предирннмчн. 
ночь . Например' В 19117 
году Сургутский Г П З и 

У Т Г н Ж У на долевых 
началах с щи-днрнятнн. 
ми Минэнерго и .Мини-
стерства строительства 
предприятии нефтяной и 
газовой щюмышленносги 
построили больше -1000 
квадратных метров жнльи 
- примерно 80 квартир 
Это один путь. Есть 
немало других: участие 
в .МЖК. индивидуальное, 
кооперативное строитель-
ство н т д. Кстати, под 
индивидуальное строи, 
тельство в старой части 
Нижневартовска обь еди-
нению отведен целый 
м|тк|юрайон (<» . | | . I на 
2<Н1 домов. Пока в жи-
лищный кооператив объе. 
дннн.шсь >10 человек, а 
надо бы чтобы сг |юи. 
тельство шло живее и 
обошлось дешевле - и 
2 — 2 . 5 раза больше. 

Сложнейший вощите -
обеспечение конструкции, 
ми. кирпичом, цементом, 
другими материалами. 
Сложный. но |>аарсшн. 
мый. если не ждать с мо-
ри погоды, а искать воз. 
можностп |>сшснии |||юб. 
лемы. Может, выделить 
часть средств на разви-
тие арболитового цеха с 
тем. чтобы он со в|>емс. 
нем перерос в завод? П 
таким Же путем столяр-
ный цех — в дерсвооб|>а. 
батываницнН завод? Мо. 
жет . вложить средства в 
(^конструкцию кнрпнчно. 
го завода, н он бы стал 
выпускать больше про. 
дукцнн? А может, выгод, 
ней на паях самим по. 
строить небольшой кир-

пичный завод''.. 
У т о ю |,оллектнва бу . 

дет успешнее рч-НКПЫИ 
а илнщнан программа, ко-
торый активнее поведет 
поиск. 

То.эько после тою. ко-
гда такие детальные, ос-
нованные на конкретных 
расчетах программы бу . 
дут готовы в подразде-
лениях. досконально про. 
перена нх реальность, 
можно будет всерьез го 
норпть о программе объ. 

единения «Жилье— Л100- . 
(Ну .1 если какой-то кол. 
лектнв захочет (кмннть 
свою программу раньше, 
нреннтствнй и" будет, но 

дополнительные ' средства 
ни ускорение ему придет-
ей заработать). 

Свою (юль аппарат 
объединения видит н со. 
нмесгной работе с пред. 
прнятнямн по созданию 
базы ет1юнннлуст(ин1. «юе-
с печению матсриальио-
техннческого снабжении. 

Что касисген ремонтио-
ет|юнтелыюго треста Се . 
годим он слаб, ' способен 
вести, и основном, толь-
ко строителютио деф-
инитно ЖИЛЬЯ, ИЗ КОН. 
струкцнй. Стаиитсн зада, 
ча развить его так. что-
бы с начала следующей 
пятилетки он ст|юпл до-
ма только в капитальном 
исполнении. 

Такими ВНД1ГТ сегодня 
руководство объединения 
пути осуществления п|>о. 
граммы «Жилье .2000» — 
— об этом шла речь на 
совещании при генераль-
ном директоре. Вынося 
|>аэгонор на страницы га-
зеты. мы надеемся, това-
рищи. на ваше заннтере. 
еовинное обсуждение про-
блемы. 

КОНКУРС 
объявлен в объединении 
на замещение вакантной 
должности начальника от-
дела подсобного сельского 
хозяйства и социального 
развития Сибиефтагазпе-
реработин с окладом 270 
рубяяВ. Заявления, пред-
ложения принимаются по 
В апреля по телефонам: 
3-02 .87 и 3-58-37. 

Конкурсная комиссия 
объединения. 

ДЛЯ ЧЕЛОВЕКА -
ЗНАЧИТ, 

ПЕРВОСТЕПЕННО 

Т О В А Р Ы П Е Р П О П 
Н Е О Б Х О Д И М О С Т И могут 
теперь купить жители пря 
мо п своем поселке 
Н В Г П З . где недавно от-
крылся магазин. Это боль-
шая помощь хозяйкам сс . 
мей. ведь раньше им при-

ходилось возить продукты 
нз заводского магазина, 
нз города. 

По просьбе жителей из-
менен неудобный вначале 
графин работы торговой 
точки. Теперь магазин от 
крыт с 7 до 9 часов утра 
и с 1С до 20 вечера. Есть 
над чем еще поработать 
администрации завода: жи . 
телей не вполне удовлет-
воряет ассортимент това-
ров и регулярность подво-
за их в магазин. 

П Е Р В Ы Й О Б Е Д состо-
ился перед праздником в 
столовой на 40 посадоч-
ных мест, открывшейся в 
Р Н У . В его меню — бога, 
тый выбор блюд, вкуоная 
и здоровая пища. И са-
мое главное — тепарь ра-
бочим управлении пет не-
обходимости выстаивать 
очереди в заводской сто . 
ловой. 

Небольшое уютное по-

мещенне столовой управ-
лении красиво оформлено 
деревянной резьбой. 

В строительстве столо-
вой приняли участие и 
работники Р Н У . 

Сотрудники аппарата в 
порядке очередности бу-
дут помогать работникам 
столовой во время обеда 

По сообщениям наших 
внештатных помощников 
Р . Чнтансвой, В . Кулик , 

НОВОСТИ 
Партком объединения 

рекомендпиа 1 парт кому 
Нижневартовского Г Ц : : 
вь-тнни тировать работу но 
проведении) смотра бое 
внтогтп. используй пред-
ложении и замечания, 
высказанные членами 
парткома объединения 

На заседании у шерл: . 
Леща план работы нарт-
коми Па 111(18 год. труяиа 
нолнтдоклидчшаш. пере-
чень поручений но реи.тн 
зицтит критических заме-
чаний, высказанных ни 
партийной конференции 
объединении 30 января 
111118 года. Пересмотрены 
обязанности членив парт-
кома. 

В Ы Е З Д Н О Й Д Е Н Ь 
П А Р Т К О М А объединения 
состоялся марта на Пе 
лнзернои Г П З . Члены 
парткома в цехах встрети-
лист, с рабочими, нтр. пар 
тинным, идеологическим, 
нрофеоюзным активом, но 
знакомились е е ю п таня 
ми и рзбоюи. носог.е!пти 
т т. как ее V тучнниь. от-

ветнтн на вопросы 
С 111* ИНН зндиетаип сне. 

темы .и.ономичепатго об 
ра.юиании оеседоизз зам 
генерального дщчч.тора и* 
экономнее II н Тумась . 
ев 

Нобьрилп члены парт-
кома и в тине и.е Г П З I 
К. тубе, начальной ни.о. 1С 
детсаду, • нцеа.нтпн 

Итоги вые.тдногп дни 
-арткоМа были нодпс.Р.'НЫ 

в \'*де те г|Н"1|1 с яь.'ч.р 
пым .о .ином и работни-
ками инюда, проходившей 
в 1.распни уголке Ныету. 
тп| | сск|кчирь парткома 
А I I . Шкурихнн. Член 
парткома. генералы1МЙ 
днрекю|1 объединения 
I! С. Медведев иро;1и<|в<|)-
мнропа.т еб итогах раЪиы 
обьеднненни с начала го-
да. о планах но ныполне. 
нию социальной програм-
мы. 

Д Л Я П О В Ы Ш Е Н И Я 
К В А Л И Ф И К А Ц И И и 
учебно-курсовой комбинат 
нефтеавтоматикн г Леин. 
ногорска выехало к ирибо-
рнсгон и ыектромонтероп 
СлеиРМУ . Учеба прод-
лится полтора истица. За 
•то время специалисты, в 
частности, изучат основы 
микропроцессорной техни-
ки. которая находит все 
более широкое применение 
на объектах газоперера-
ботки. I 

Одновременно начата 
подготовка специалистов 
на месте. Ведущий ниже, 
нер участка . V 3 I I . С . 
Ольховой обучает рабочих 
основам микропроцессор-
ной техники без отрыва 
»т производства. 

Д Е Н Ь С П Е Ц И А Л И С Т А 
ПО Т Е М Е . Х О З Р А С Ч Е Т » 
проведен и технической 
библиотеке объединении. 
Вниманию читателей бы. 
ло представлено около 
150 книг, статей. иж|>о|>. 

мацнонных изданий. Тю-
менский центр научно-
технической информации 
щн-дложнл для нроемот. 
ра 7 5 пиформлнеткон и 
обзороя ве)ч>дово!о про. 
нзводствепного опыта. 

С информационными 
материалами ознакоми-
лись работники Н В Г П З . 
Р Н У . СпецРМУ . ПВГ.ТО-
иК. аипа|>ата управления 
объединении. 

М Е С Я Ч Н И К « М О Е 
П Е Р В О Е Р А Ц И О Н А Л И -
З А Т О Р С К О Е Н Р Е Д Л О 
Ж Е Н И Е » объявлен в 
ремоптпо . наладочном 
управлении с I марта по 
1 апреля. В нем примут 
участие комсомольцы и 
молодежь в возрасте до 30 
лет. 

.Месячник посвящен 
предстоящему 10-лешю 
управления. 
В . Тумаринсоиа, М. Цнкн. 
нов в М. Павлюка, Л . о н . 
новой. 
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Невозможно ее не петь 
В нашей жизни любовь 
Очень многое значит, 
Без нее свою жизнь 
М ы б прожили иначе: 
Нам бы счастья познать 
Не пришлось и в помине. 
Ну а горя вкусить 
Не смогли б и поныне. 
I I весенних цветон 
Аромат постоннныП 

Нам казался б чужой 
И..наверное, странный. 
И всю прелесть луны, 
Что позты воспели. 
Не заметили б мы. 
Даже если хотели. 
Стала б пресною жизнь. 
Цвет вокруг черно-белый. 
И соз|>спшиП бы плод 
Не казался нам спелый. 

Мы бы горечь утрат 
Никогда не познали. 
Мимо счастье прошло— 
М ы б его не узнали. 
Без любви даже сердце 
Соловья не услышит. 
И как ветер листву 
На деревьях колышнт, 
И как зори встают 
Над рекою широкой 
Не смогли б увидать 

Без любви ясноокой. 
Лишь любовь нам дает 
Все понять в мирозданье, 
В нас рождает добро. 
Затмевает сознанье. 
I I лишь тот под луной 
Счастлив в жизни бывает. 
Кто умеет любить, 
Кто грустит и страдает. 

Е . Б Р А В Е Р М А Н , 
старший мастер Н В Г П З . 

Обязательный 
она человек 

I I аппарате управления 
объединении работает бо. 
лее 150 женщин. Хочу 
рассказать об одной из 
них I I . I I . Крайневой. 
Трудится Нина Николаев-
на в аппарате около К ) 
лет. Была заместителем 
начальника производствен, 
ного отдела, а с июля 
Прошлого гола цед\ 
ЩИП ИН.КСЧК'Р .ЧТОГО ОТД1'. 
ла Нину Николаевну ала 
юг на всех предприятиях 
объединения. К«* деловые 
советы иомогавк специа-
листам правильно решать 
производственные воиро 
сы. 

Деловая, пчень облза-
гельиан и скромная. 51 не 
помню такого случая, что-
бы Нина Николалвна не 
выполнила поручении или 
отказалась от него не. 
смотря на большую заня-
тость. Не одни год сна 
пропагандист, а в ны кчи. 
нем —его дублер (какнра-
вило. дублер больше и|ю. 
водит занятий). 

Не каждый и не сразу 
смо.кет увидеть душенное 
богатство зтой милой жен-
шины Но ю т . кто обща-
ется с пей ежедневно. 
:шлег. что Нина Никола-
оина глубоко разбирается 
и в литературе, и в поли, 
тике. Много читает. Прав-
да. н последнее в|н>ми 
любимый внук Денис от. 
пинает много времени, но 
зимние ночи длинные. . 

Заслуги инженера от-
мечены многочисленными 
благодарностями, почет, 
иыми грамотами Награж-
дена Нина Николаевна 
з н а к о м « ОТЛИЧНИК МИНН-
стерства газовой промыш-
ленности* и медалью «Ве-
теран труда». 

А . К О С П О Л О В А . 
начальник отдела 

кадров объединения. 
Неприступная 

как Эверест. 
Р а з увидев, тебя 

не забыть. 
Говорит, что пуд соли 

съест. 
Кто захочет 

тебя покорить. 
Обаятельна, как цветы. 
Невозможно тебя не петь. 
Но любовь. 

ЧТО НрПП'Х-ИШЬ ты. 
Так союучна со словом 

смерть. 
Л увидел тебя п застыл. 
Оборвался беспечный 

смех. 
Никого еще так 

не любил. 
Позабыв обо всем. 

обо всех. 
Нежно обнял тебя руками 
I I вложил и поцелуй 

весь пыл. 
Сердце сжалось 

в безжизненный камень. 
Пусть погиб, но тебя 

покорил! 
В . И В А Н О В , 

секретарь комитета 
В Л К С М объединения. 

Художественное оформ-
ление полосы В . Магасу 
мовой. 

ч М А Н Д А Р И Н 
Н А О К Н Е . 

Слушала Любовь Михайловну. как младшая сестра 
старшую, как мама, которой совсем скоро предстоит 
СТОЛКНУТЬСЯ с непростыми девчоночьими проблемами 
подрастающей дочери, — слушала н забывала свое 
задание корреспондента... 

Героиня 

Главное в жизни — 
•то дети. Сейчас как-то 

больше думают о том, во 
что одеть-обуть, юн. но. 
вкуснее накормить, забы-
вая о том, что важнее 
знать, о чем они думают, 
что читают, с кем дру . 
•кат. У нас хорошие деги, 
ого наша с мужем ра-
дость. Танечка учится нз 
нервом курсе хнмико-тех. 
оологического факультета 
Казанского уш)ве]тснтета, 
пошла но нашим стонам, 
она у нас молодец. Сама 
себе н сошьет, н евтккет 
— как женщине, в семье 
еп .но очень пригодится. 
Нет ее сейчас е нами, а 
все время о ней думаем, 
говорим. Ждали свою сту-
ден тку о.* первые канпку. 
ты—вырастили д,о. нее 

мандарин, настонщлн (пр.: 
иелли три года назад саже-
нец), чтобы она сама сор. 
нала солнечный плод в 
день своего 18-летня. 
I 'заве не сюрприз пату-
чип, такой подарок от 
любящих родных ТТ МО. 
(ю.тном ннва)к>? 

Потихоньку приучаю к 
будущей семейной жизни 
и сына Олега — но всех 
Домашних делах он мой 
помощник. Еду домой со 
смены, знаю, что встре-
ШТ. поможет донести 
сумку с продуктами, в за-
нятии* спортом ему боль-
ше советчик папа (хоти 
сама занимаюсь настоль-
ным теннисом, волейбо-
лом); вместе бегают на 
лыжах , договорились каж. 
дын раз, входи в комна-
ту. нодтнгнпаты-я на тур-
инке трн раза — и ело. 
во держат оба. Занимает-
с,т Олег и в молодежном 
центре. в сектши культу-
ризма. 

Он младше сестры—де. 
пятиклассник. а такие 
серозные. взрослые, с 
сонетами письма ей пи-

шет. пе|тсишваег за ее 
учебу. Радует меня, что 
дети мои духовно близки 
между собой, стараются 
всегда поддержать друг 
друга, ие огорчить. Это 
у пас в роду. 

После смерти отца-
фронтовика в 4 0 . м году, 
мама поднимала семерых 
детей одна. Т р у ж е т ш а 
• •на была великая, и нам 
всем «то качество породи-
ла. А в прошлом году мы 
сделали детим подарок — 
год для обоих был тяже, 
лый экзаменационный — 
послали на зимние кани-
кулы в Ленинград, там у 
мели сестра живет. Так 
Олег просто .заболел» 
этим городом, просился 
после 8 . го класса поехать 
туда учитьсн. но я поду-
мала :«.'1нптнпе хлопоты 
сес .рс» , и не отпустила 
Привыкли ны друг о 
друге заботиться. 

Семья паша »кннж. 
паи». Пана у нас очень 
начитанный, пост о т о . . . на-
правляет детей к классп. 
не: п пей вы. говорит, 
найдете все. что необхо-
димо в жизни. Читаем мы 
нее «запоем», рассказыва. 
ем, советуем друг другу 
и)ючесть что-то Ш1терес-
ное. часто обсуждаем про-
чнтанное имеете. )1о у.ме-
ем вовремя остановиться, 
чтобы просто поговорить. 
:-)то очень нужно и детям, 
да и роднтелнм тоже. I I 
пол томе у нас нет слова 
• некогда», - потом Ни-
когда не отмахиваюсь в 
повседневных заботах от 
просьбы «Мама, посиди 
со мной, расскажи мне...» 

Нвшнм детям интерес-
но с нами, а нам с ними. 
А добиться зтого непрос-
то. Понимаешь. надо 
жить нх интересами, но и 
нельзя стоять на месте в 
своем развитии. иначе 
дети перегонят тебя и уй-

П О С Л Е Д Н И И С Т Е Ж О К 

На нашем заводе работает прекрасная 
женщина — Клона Петровна Киселева. 
В прямом смысле героини: она мать 
одиннадцати детей! Ее старшая дочь 
.Марина заканчивает институт, а млад-
шие ребятишки Лена, Катя н Андрей 
еще ходят в детский сад. Сомни эта 
очень дружная, старшие деги помога. 
юг родителям в воспитании младших. 

Елена Петровна не только хорошая 
мать, но н добросовестный работник, на-
ставник молодежи. Избрана бригадиром 
производственной бригады, членом цех. 

кома. Пользуется большим уваженном и 
авторитетом в коллективе. 
Приглянитесь: сколько дива на свете!-—. 

Все одиннадцать — все ее дети. 
Дети матери ласковой — нашей Клоны. 
Как прекрасны они и лучисты нх лица. 
Детвора, дорогие ее сорванцы. 
Пусть от вашего смеха и песен и гама 
Улыбнется усталая, добран мама. 

И. Д О Б Р Н Н Е В С К А Я . 
начальник хим. лаборатории 

Локосовского Г П З . 

Ромашковая рубашка 

дут вперед, н ты не най-
дешь с ними общего пзы. 
ка. Работала в институте 
(У меня I I лет лаборатор-
ной ирак-тнки|. но поняла, 
*:то стало не хватать зна-
ний. поступила в химико. 
технологический техни-
кум. Учнлгль одновремен-
но с мужем заочно. а 
дети уже пошли в школу. 
Нелегко пришлое!.. Видели 
ОНИ. что родители учатся, 
несмотря на трудност,1 — 
ото как-то организовывало 
всю семью, воспитывало в 
детях уверенность в необ-
ходимости учебы. Мне да-
же кажется, что иостоин. 
пая занятость, поездки на 
сессии только сплачивали 
нас еще больше. 

А у тебя одни ребенок. 
Вика? Ну что ты? Обяза-
тельно рожай второго! 
Представляешь, тогда в 
старости у тебя,любви п 
тепла будет вдвое боль-
ше. 

Монолог Л . М. Кири-
ченко. оператора Нижне-
вартовского Г П З , записала 

В . Магасумова. 

М А М Е 
У тебя, как в поле 

весеннем. 
Разбежались ромашки но 

платью. 
Вспоминав!. 

I I к' сожалению. 
Сердцу больно, но я не 

заплачу. 
Распорола ты поле 

ромашек — 
Свадебное платье у себя 
Сшила нз него пэру 

рубашек. 
«Зингером» под вечел 

тарахти. 
Ну , а чтоб цветов 

не видно было. 
Т ы покрасила их в черный 

цвет:: 
Шкуру драл тогда 

:та мыло 
Пз Казани бусурмаи 

Ахмед. 
I I с тех пор ла черным 

цветом всюду 
Чудится ромашки поутру. 
Никогда войну и не 

забуду. 
Как рубашку детскую 

свою. 

А . С О К О В Н Н Н , 
наладчик СпецРМУ. 

РАССКАЖУ 
О ХОРОШЕМ ЧЕЛОВЕКЕ 

Нет. пожалуй, работ-
ника и пашем упраете. 
шш. который бы не отко-
сился по доброму к Ма . 
рпн Никитичне Медве-
девой. много лет |>або. 
тающей в отделе кадров 
Р С У . Всегда доброжела-
тельная, приветливая, с 
пей приятно общаться. 
Поможет, если надо, и 
словом, и делом. 

Марин Никитична — 
всте|>ан труда и богатая 
мама — у нее восемь 

прекрасных детей. 
Молодым есть чему у 

нее поучиты-н. есть что 
пс|>сиять — жизнерадост. 
ность. бод|>ость. трудолю-
бие. Поздравляй "ее с 
Международным женским 
праздником, мы желаем 
ей крепкого здоровья, ми. 
ра н благоьггечпя семье. 

От имени коллектива 
— председатель лрофко-
ма Р С У 

Л . Н А С Т У С Е Н К О . 

Подарили 
нам настроение 

Хорошее настроение 
женщины... Это когда опп 
любима и любит, когда 
дома порндок и здоровы 
родные, когда по пути на 
работу ей сделали ком-
плимент или были просто 
вежливы в автобусе. Ког-
да она довольна своим 
вненшим видом и прпчес. 
кой тоже. 

Вот к прическам жен-
щин у начальника нашего 
управления В. Я . Каце. 
нельсона огношетше самое 
серозное. Всегда подтя-

нут , требователен своей 
внешности. он решил 
всех женщин управлении 
сделать красивыми. Д л я 
итого три дня в неделю 
приглашаете)! в комнату 
хорошего настроении на. 
рнкмахср. I I выходят от . 
сюда преображенные жен. 
щнны. С красивой при-
ческой, с улыбкой иа 
лице, с хорошим настро-
ением. 

Работницы аппарата 
управления СпецРМУ. 

Последний стежок — 
II иодв|юк маме, люби, 
мой учительнице. по-
дружке готов. 78 девочек 
рукодельничают в круж. 
ках МЯГКОЙ игрушки, вя-
зании н вышивания дет-
ской комнаты «Факел» 
питого микрорайона 
Учат их этому мастер-
ству педагоги . организа-

торы Нина Андреевна 
Пе|>С8пзкина и Эмма Вла-
лнмндюнна Шевякова. 

А у мальчиков нз 
круж|А| выжигании свои 
подарки и для мам и для 

девочек — разделочные 
доокн. на которых но-ве-
сеннему цветут цветы, 
порхают бабочки, щебс. 
чут на ветках птицы. 

Р Е Д А К Т О Р П. П. М А Л Ь Ц Е В А 
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Судьба экономики —в твоих руках 

<тода 

Коллектив ищет резервы 
начала нынешнего 
вступил в действие 

Закон о государственном 
п|юлпринтин. согласно ко-
торого одной нз главных 
задач п|юдпрннтнн явля-
ется наиболее полное 
удовлетворение растущих 
материальных и духовных 
потребностей людей. П 
условиях нашего Бслозер. 
иого Г П З она может быть 
реализована путем ока-
зания платных услуг на-
селению и производства 
товаров народного пот. 
реблеиня. Такая задача 
была поставлена и пс]х.-д 
коллективом электроцеха. 
В творческий поиск пклю. 
чились псе бригады и 
участки. 

Вначале изучили пот-
ребности населения в 
платных услугах , това. 

* .рах 'народного пот|>сбле. 
(НИЛ и возможности их 
/|>еалнзацни. В короткий 

срок поставленную задачу 
всесторонне обсудили в 
цехе и по предложениям 
рабочих, бригадиров и 
мастеров был определен 
перечень услуг по ремон-
ту и обслуживанию все. 
возможной бытовой тех-
ники, осветительных при-
боров. Однако вскоре 
выяснилось, что доведен, 
ный план по платным 
услугам выполнить не 
удастся, ток как в посол, 
кс Белозерный небольшое 
число жителей и степень 
насыщенности бытовыми 
приборами невелика. Тог-
да по предложешпо брига, 
днра бригады по ремонту 
электрооборудования В . 

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ 

А . Мустаева мы р а с т и , 
рили зону- охвата услуга-
ми — включили в нее и 
г. Нижневартовск'. Так 
был заключен договор 
на оказание услуг гараж, 
но . строительному ко-
оперативу • Восток. I » на 
сумму 9 тысяч рублей. 

Включились в поиск 
по н з г о т о в л е и и ю 
опытных образцов това|юп 
народного потребления 
рационализаторы А . Б. 
Калина. В . Д . Афанасьев. 
С . Д . Ерзунов. М. А . 
Коломнец и другие. 

Освоен выпуск быто-
вых универсальных сва-
рочных агрегатов, заряд, 
ных устройств для акку-

муляторов. Опытные 
обртзцы получили высо. 
кую оценку потребите, 
лей. Сейчас поступают 
заказы па их изготовле-
ние. 

Полнились и трудности 
— в снабжении запасны. 
ми частями и материала, 
ми. В настоящее время 
силами электротехничес-
кой лабо|>аторнн создает, 
ся материальная база 
ЛЛИ освоении платных 
услуг но ремонту телера. 
лноаппаратуры. Уже при-
обретено радиодеталей, 
радиоламп н полупровод, 
пиковых элементов на 
сумму свыше 8 тысяч 
рублей. 

Много еще не решен, 
ных вопросов по матери-
альной заинтересован, 
ноетн как всего кол.тек. 
типа, так и отдельных 
рабочих, занимающихен 
выпуском това|юн народ-
ного потреблении и ока. 
аанисм платных услуг . 
Ведь эта дополнительная 
щюнзводстнсннан про:, 
рамма реализуется без 
увеличении численности 
работающих, дополннте.п. 
иого фонда заработной 
платы. 

Мы осознаем, что это 
лишь начало, а в перс, 
лективе необходима ива. 
лнфнцн|Х)наннан помощь 
и поиск всех специалис-

тов по организации пройд, 
нодства тора|ЮВ народ, 
кого иоци-бленнн. спецпа 

лизацни отдельных бригад, 
участков по оказанию 
платных услуг . Важно, 
чтобы инициатива рлбо. 
чих. бригад получила ни. 
женерное и материально-
техническое обеспечение. 
Ведь задача, поставлен, 
нан не|1ед производствен, 
ными коллективами, не 

и р е м е и н а я. а 
рассчитанная на длитель-
ное времн программа 
удовлетворении насущных 
потребностей людей. 

С С И В О К О Н Ь . 
начальник электроцеха 

Белозерного Г П З . 

ТО АВРАЛ, ТО БЕЗРАБОТИЦА 
примерно так можно оха-

рактеризовать режим рабо. 
ты бригады накануне пе. 
рехода ее па хозрасчет. 

В течение 2 — 3 кварта, 
лов 1988 года все 11 
бригад Р Н У должны пе. 
рейтн на полный хозрас-
чет. Первой, уже с начала 
апреля предстоит это еде. 
лать брнгаде.участку - V 2 
по капремонту и наладке 

компрессорного оборудова-
ния старшего производите, 
ля работ К. В. Караваева. 
Начальник планового отде. 
ла управления Г . П. Юс. 
туе считает, что экономи-
чески коллектив готов к 
такому шагу. Это. в част, 
ности. подтверждает ана. 
лнз его ра.боты за послед, 
нне два месяца. С .планом 

он справился на 10-1.5 про-
цента. полностью по нор. 
матнву использует фонд 
зарплаты, получил около 
30 тысяч рублей прибыли 
( Р Н У п целом запаниро-
вано получить ее за весь 
год 250 тысяч) . Серьезно 
поставлено здесь экономи. 
ческое обучение. И что 
очень гажно — стараются 
на участке теоретические 
знания использовать для 
практических дел. Дела-
ют анализ затрат. а 
-затем принимают меры 
по « х снижению. К 
примеру, если раньше за-
ливку подшипников пропз. 
водил дли бригады ремонт, 
но.механнческнй цех 
11ВГПЗ, то сейчас это до. 
лают своими силами. , 

А что думает о предсто. 
я т е й работе но.нпиох|у 
гам коллектив? 

А . В . Ш О К У Р О В . про. 
раб: Коллектпн настроен 
иа хозрасчет, но считает, 
что для успешного его вне. 
дрсния необходимо УЛУЧ. 
шить организацию работ. 
Дело в том. что графики 

выполнения работ, которые 
нам доводят, заказчики — 

а обслуживаем мы все Г П З 
и К С объединения — по. 
стояппо срывают. Могут 
снять заказ, перенести его 
на другое время, вместо 
.шпланнрованного иредло. 
жить совершенно другой 
объект К примеру, иа этот 
месяц по графику иапрс. 
монт 7 и Ю . й машин на 
Н В Г П З . По иышла из 

строи 1-я машина, и нам 
говорит; ремонтируйте ее. 
Хотя па заводе штат 
слесарей, способный это 
сделать. 

Вот и работаем — то 
слишком в большом напри, 
женин, а то воздух пинаем, 
то людей нс"ед| занять, а 
то не хватает их. 

Не одни раз вопрос об 
отладке графиков мы ста . 
вили перед начальниками 
цехов, главными механн. 
камн предприятий — за . 
казчиков. с которыми ра. 

ботае.м непосредственно, но 
изменений ист. Считаем, 
должна его взять под свой 
контроль служба главного 
механика объединения 
(т Жарков). 

- Цена I коп. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

З а неделю, с 7 по 13 
марта. и целом но объе-
динению прнннто н пере-
работку и на компримн 
ропинне на 2 ,3 миллиона 
кубометров газа меньше 
плана. Отставание, в ас-
конном, из-за НШ'П.Ч -
минус 1:1.-1 миллиона 
112.5 миллиона кубомет-
ров недопоставило объе-
динение Нижневартовск, 
н е ф т е г а з ) . МИНУС 0 . 2 мил-
лиона и» Л Г П З . Б Г П З . 
С Г И З и Ю Б Г П З с зада-
ниями спракп.шсь (приня-
то дополнительно соответ-
ственно -1.7. 9 . 8 и (1.8 
миллиона) 

1'оябрьскнй Г П З при-
нял дополнительно 0.7 
миллиона кубометров, от-
ставание по Крлснэлоиш 
екому - 0 . 3 миллиона 
шрн'шиа «к такой:,и 

компрессоров из-за не 
удонлетвори|ильной рабо 
ты электросетей), недо-
выработано компримир». 
ванного гаи соотв-ттсг 
венич 0 . 3 и 0 . 5 мжишо 
на кубометров. 

Выработка сухого газа 
н целом но объединению 
+ 2 . 3 миллиона кубомет-
ров. комнртшрованного 
—3 .5 миллиона (н основ 

ном. из-за Б Д К С . работа 
пнцей п диспетчерском ре-
жиме). 

В целом по объедине. 
иию выработано дополни-
тельно 0 .5 тысячи тонн 
Ш Ф Л У . Н В Г П З недодал 
0 .0 . Б Г П З — 0 . 7 . Л Г П З — 
0 .3 тысячи гони. С Г П З и 
Ю Б Г П З нырлботалн до-
полнительно соответствен 
но 1.'1 и 0 .7 тысичн тонн. 

ОБОЗРЕНИЕ ЗА ФЕВРАЛЬ Перемен к лучшему не наступило 
Работу объединения и подразделений 

необходимо оценивать с точки зрения 
выполнения госзаказа с централизован-
ными поставками. Отставание по при-
ему газа за февраль не только не уме-
ньшилось. но даже- увеличилось, в ре. 
эультате экономические потери понес-
ли не только наше, а и нефтегаэодобы-
веющие объединения. Ведь з а каждую 
тысячу кубометров газа, недобитого к 
плану, нефтяники «носят в бюджет 
штраф в размере 3 руб. 30 кои., соот-
ветственно снижаются фонды экономи-
ческого стимулирования. 

Если условно сгруппировать все за-
воды. шмлрессорные станции по райо-
нам действия, то ока; кет сл. что наибо-
льший вклад н выполнеше плана попе-
(реработке и .кохщрнхшрованшо внесен 
коллективами сургутского района — 
плюс 111,9 миллиона кубометров, под. 
1РЛДОЛ0И1Ш1 нижневартовского района 
дали минус 108.4 миллиона. Ноябрьс-
кий Г П З и Краоноленнискнй Г П З со-
ответственно 11,5 « 11.0 миллиона к у . 
бометров. Также необходихю учесть, что 
прибавка по сургутскому району далеко 
не равнозначна прибавке по нижневар-
товскому, так- как себестоимость выпус-
ка продукции на занодах нижневартов-
ского района «иже. Так , если на 
Н В Г П З себестоимость выработки газа 
составляет 11 руб. 28 коп., а Ш Ф Л У — 
18 руб. 2 9 коп., то на Сургутском Г П З 
соответственно 12 руб. 25 коп. и 2 0 . 
руб. 42 коп., на Южно.Балыкском Г П З 
— 10 руб. 72 коп. и 23 руб. 27 коп. По-

зто показал анализ работы объединения за два месяца 
этому дополнительной прибыли : а фев-
раль практически не получено. 

В последнее времн .много споров шло 
по поводу исполиюшшни нарытлнокого 
-аза. в результате было принято ре-
ш о ш е о переводе Белозерной Д К С н 
режим диопстчершюй компрессорной 
станции, однако план поставки газа по-
требителям через нес остался, а значит, 
и план прибыли. З а два месяца невы-
полнение плана перекачки газа через 
Д К С составило 20-1.4 миллиона кубоме-
тров. Конечно, можно было бы -всю ви-
ну за ото «свалить» на Варьеганскую 
К С (что -многие и пытаются делать) , од-
нако она :>а два месяца не -выполнила 
план т а 153 миллиона. В то же времн 
на Нижневартовский и Белозерный 
Г П З подано за два месяца сверх плана 
8-1 миллиона кубометров. Предполага-
лось. что нз него будет получен сверх-
плановый нестабильный бензин — по 
крайней мере не менее 30 тысяч тонн. 
Получено же Ш Ф Л У сверх плана толь-
ко 4 . 5 тысячи (на Н В Г П З ) и 98 .0 мил-
лиона кубов сухого газа. 

Простой расчет показывает, что не 
моиес 70 миллионов кубометров -можно 
было направить потребителям через Бе-
лозерную Д К С , благодаря чему полу-
'птть дополшигсльио не менее 2 5 0 — 3 0 0 
тысяч рублей прибыли (за счет разницы 
в затратах на компри.мирование газа на 

Д К С и выработку газа на ГПЗ) . Подача 
же 21 миллиона кубометров варьеган-
ского газа в феврале на Белозерный 
Г П З никакой экономической целесооб-
разностью не подтверждается. Конечно, 
после того, как было принято решение 
об установлсжш экономических норма-
тивов Белозорниму Г П З только на пе-
реработку газа, коллективу завода ста-
ло выгодней как можно больше газа 
принять на завил. 

Как говорилось выше, за дна месяца 
шаюполучшю но Нн'.кисвартовскому 
•району 108.4 миллиона кубометров га-
за. в результате в целом по объедине-
нию фонда зарплаты «похудел» на 187 
тысяч рублей (1 ругё. 73 коп. х 108.4 
млн. куб. гм). ,н то «кс времн каждый за-
вод в отдельности план перевыполнил 
н дополнительно заработал (лишь за 
счет перораецределешн! варьеганского 
газа) Нижневартовский Г П З — 3 7 тыс. 
руб.. Белозерный Г П З — 1 8 . 0 тыс. руб. 
Варьеганское У В С И Г из-за неудовлет-
ворительной работы за два месяца не-
дополучило по нормативах! только фон-
да заработной платы 02 тыся'Ш рублей. 
Таких! о б р а т и образовался разбаланс 
между фактически заработанными сред-
ствами н целом по объединению и начи-
сленными по нормативам заводам и 
У В С И Г в сумме 108 тыс . руб. 

В связи с этим предлагаю: за г н 

поступающий на Г П З от У В С Н Г о в п 
компенсацию недопоставки планового 
количества от нефтога:шдобывающих 
объединений |газ Варьеганского У В С И Г 
на Локосовский. Белозерный и Нижне-
вартовский Г П З в счет планового коли-
чества газа Самотлорского месторожде-
ния: газ Когалымского У В С И Г на ЛО-
КОСОВСКИЙ Г П З в счет планово "о коли-
чества от обт.еднненнн Лангепаснефте-
газ). образования фондов заработной 
платы и материального поощрения не 
производить. В этом случае у коллек-
тивов заводов полнится больше злните. 
ресованиостн и максимальном извлече-
нии целевых компонентов из варьегзне-
кого газа. Производственная же дис-
петчерская служба объединения должна 
и каждом случае в ы б и р а т ь 
наиболее экономный и выгодный ре-
жим работы Белозерной Д К С ц -рас-
пределения варьеганского газа. 

Положительно на финансовом состо-
яиии «бъединешм оказалась централи-
зация расчетов. Это подтверждается 
том. что н январе—феврале текущего 
года штрафы, пони, уплаченные на 1 0 0 
тысяч рублей, меньше полученных, тог-
да к А . н прошлом году было наоборот. 

И. Т У М А С Ь Е В . 
зам. генерального директора 

по экопомике. 

-



Работники 1адровых служб объеди-
нения обсудили иа своем очередном се-
минаре итоги работы за 1987 год по ни 
нилненню постановления Пленума ЦК 
К П С С • Перестройка и кадровая полити-
ка партии. На итог раз мы решили 
провести :»ту встречу по-ноному и вые-
хали на Бслодерный Г П З . где работа 
с кадрами поставлена неплохо На ж е -
лании круглого с тата заместитель гене-
рального директора по кадрам и социа-
льным вопросам Г . А . .Мальцев подвел 
итоги работы кадровых служб за про-
шедший год. а кадровики объединении 
поделились опытом, высказали сноп 
предложения по улучшению работы с 
кадрами. 

Особенно много было высказано зз . 
мечаннн но вопросам подготовки рабо-
чих кадром и повышению квалификации 
специалистов. Нрактнчесь-и во всех под-
разделениях сокращена численность ра. 
батников отделов кадров. отсутствует 
материальная база для проведения ра-

Кадровики учатся 
ноты по подготовке кадров, специалис-

ты - преподаватели не аттестованы, сла-
ба дептельность методических советов 
по подготовке кадров. Очень неохотно 
откликаются на направлении иа учебу 
руководители и специалисты, отыскива-
ют любые при'шны. чтобы уклониться 
от учебы. 

Кадроннки подразделений высказали 
и такое пожелание: в отделе кадров 
объединения необходим инженер по иод 
гогонке кадров, который бы наиранлнл 
зту работу на местах, окапывал методи-
ческую помощь. Сказали кадровики и 
о том, что администрации, советы тру-
довых кпллекгишан подразделении сла-
бо исполизуют Закон о государственном 
предприятии н части выборов руково-
дителей. Кроме СпецРМУ . Нижневар-

товской Б П Т О н К нигде ис проходили 
ни выборы, ни конкурсы на должности 
мастеров, бригадиров, начальников це-
хов. 

Юрисконсульт объединении Л А 
Романом рассказала 01*1 Указе Верхов. 
|Юго Совета С С С Р , внесшем большие 
изменения н трудовое законодательст-
во. 

Участникам семинара было интерес-
но поприсутствовать на заседании об-
щественного отдела кадров завода, ко-
торый возглавляет заместитель дирек-
тора И. I I . Рагоаников. Всем понрави-
лось. с какой искренней заинтересован, 
ностмо сохранит!, заводу специалиста 
обсуждалось членами общественного 
отдела заявление об увольнении по соб-
ственному желанию электромонтера 

А . Л . Продута . I I результат налицо— 
остался человек работать на своем ме-
сте. Директор завида В . I I . Блинов рас-
сказал кадровикам объединишн о том. 
как поставлена на предприятии работа 
с резервом, об организации дней -дуб-
лера». 

По итогам социалистического сооги-
новання за 1987 год между отделами 
кадров объединения почетными грамо-
тами были награждены начальники от . 
делов кадров белозерного Г П З А . Л . 
•'огутенко. У Т Г н Ж У — Л . А . Касьянова. 
> Т Т А . Д . Мошкова, Ноябрьского 
У В С Н Г Л . В Чернова, инженер отдела 
кадров объединения Л . Е . Свндрук. 

Участники семинара поблагодарили 
хозяев • администрацию Белозерного 
Г П З за участие в подготовке и прове-
дении учебы, наметили место следую-
щей встречи — Сургутский Г П З . 

А . К О С П О Л О В А . 
начальник отдела кадров 

объединения. 

Профсоюзная 
конференция 

Профсоюзная конферен-
ция объединения по про. 
верке выполнения коллек-
тивного договора 1987 го . 
да состоялась 11 марта. 
Перед делегатами конфе. 

ренцнн отчитались генера. 
льный директор объсдинс. 
ння В . С . Медведев, пред. 
седатель профкома объе. 
дннсиня В . А . Ковалькоп. 
С проектом социальной 

программы выступил зам. 
генерального директора по 
кадрам и социальному раз. 
внтню Г . А . Мальцев. 

После обсуждении ппо. 
скта колдогопора 1П88 го. 

да в пего внесены допол. 
пенни, и проект принят. 

На конференции утверж. 
дсн новый состав Совета 
трудового коллектива объ. 
единения. 

ДОРОГОЙ ДЕМОКРАТИИ 

На должность директора образованного в январе 
текущего года совхоз- «локосовскнй» претендовало 
г рое: исиолниющнй обязанности директора совхоза, 
бывший директор подсобного хознйетвз У Т Г и Ж У . на 
базе которого создан совхоз. В . Б Алексеев, ветврач 
хозяйства И. II Голуб и начальник ЛПДС-0(нспосред. 
стиенно в состав этого подразделении входило подсоб. 
!|ое хозяйство) У Т Г I). Л . Крюков. Комиссия объеди-
нении но выборам, рассмотрев кандидатуры, сняла с 
участии в конкурсе т Крюкова, как не специалиста 
сельскою Х'мяйства. 

Тем не менее. Владимир Леонидович на выборное 
собрание пришел и даже, как и другие кандидаты, вы-
; тупил со своей программой (кювишн совхоза. У част, 
повали н собрании и другие работники ЛПДС-О. что 
вполне понятно: до инвар:! с членами совхоза они 
были одним коллективом и. конечно же. небезразлич-
но им. кто возглавит х о з я й с т в , как ишЮут у него 
дела Гостям показалось даже несправедливым, что ; : ч 
предоставляет только право высказать свое мнение и 
отплываю! н п о и т , ! л ости участвовать в выборах ру-
ководителя. 

— Мы сов хоту не чужие, мы тоже должны голосо-
вать. — доказывали. Трудно им было согласнтьси с 
тем, что >ю теперь отдельный, самостоятельный кол-
лектив и может поступать но своему усмотрению — 
ведь столько лет жил иод крылом Л И Д С . Но что тут 
поделаешь'.' I I у матери, у которой вырос сын, навер-
ное. щемит сердце от того, что он меньше нуждается в 
ее подсказке, самостоятельно решает свои жизненные 
проблемы 

сооного хозяйства. ос>-
ществлял руководство се. 
нозатшовнтслыюй брига-
дой. В бригаде произошел 
несчастный случай, край-
ним, естественно, оказался 
он. руководитель. С хо. 
энйс1вз он вынужден был 
уйти, А из профсоюза его 
исключили вдогонку. МО 
жио сказать и не исключи 
.111. поскольку профсоюз, 
ного собрании, где бы рал-
бярался этот вопрос, не 
было — это, если кто-то 
сомиеваетсп. поверить 
можно. 

Честно говоря, было не. 
удобно за т . Миронов.!: 
згч»м п о ч и в а т ь вопрос 
на собрании, .'ели как сле-
дует не влад.ччпь обста-
новкой'.' 

Против Алексеева вы-
сказался и началыип: С у р 
гутского агропромышлен-
ного комплекса Г . С . Са-
Ж1Ш. Правда, он не скрыл, 
что началмшкол! агро-
нрома примерно полгода, и 
совхозе «Локосовскнй» 

КАК ВЫБИРАЛИ 

профкома объединении 
В . А . Кональковым. буду-
чи на ферме, слышали от 
доярок и телятниц. что 
Иван Иванович способен 
на!рубить, накричать. Счи-
тают они. что не болит у 
него душа за производст-
во: «пока- 77 раз ис на-
П0М1Н1Ш1*. к больному жи-
вотному не подойдет». 

I I на собрашш ему об 
этом сказали. Но кандида-
туру Голуба ту г обеуисда-
ли куда меньше, чем 
Алексеева. Проходила 
она как бы запасным ва. 
риаитом. иа всикий . слу-
чай. если у;к больше не-
коги. Предполагаю. пото-
му. что за 3 года работы 
здесь особо заметно Иван 
Иванович ссби не проп. 
вил. Неспроста же руко-
води ьо У Т Г ныну;кдсно 
было год :<азад искать ру-
ководителя подсобного 
хозяйства на еючоне. 

Алексееву дос1глось! 
Рассматривали его го 
пссх сторон и критическим 
взглядом. Задзвалн не-
простые. колкие, но по 
существу вопросы. Почему 
до сих пор нет кормоцеха. 

Трудное это дело — 
выбран, директора! 

Мнения, о том. кому же 
возглаилять новое хозяй-
ство. разделились. I I не 
только среди самого кол-
лектива и гостей из 
. 'ШДС-6 . Выступивший от 
имени конкурсной комис-
сии зам. генерального ди-
ректора объединения Г . А . 
.Мальцев сообщил ее ре. 
ше!ше: к участию в кон-
курсе допущены В. Б. 
Алексеев и И. И. Голуб. 
Позже главный инженер 
объединения В. Т . Шар-
кон подчеркнул: решить, 
кому быть руководителем, 
должен! сам коллектив. 

Зам. начальника У Т Г и 
Ж У (администрация У Т Г 
посчитала нужным также 
высказать свою точку эре. 
ннн) I I . А . Суворов сооб-
щил: единодушное мнение 
администрации, партбюро, 
профкома н группы на-
родного контроля)!) управ, 
леиня — отвести канди-
датуре Алексеева. Но ка-
кой причине? Объяснить 
это собранию т . Суворов 
не посчитал нужным. 

Не смог обосновать по. 
знцию У Т Г и председа-
тель профкома управле-
ния В. К . Миронов, хотя 
попытку доказать. что 
Алексеев не годится в ру-
ководители. делал. К 
примеру, рассказал. что 
за 10 месяцев работы 
Алексеева в должности 
руководйтеля поток жалоб 

был на пего в разные ин-
станции. Недавно, в прош-
лом октнбре. было ему вы. 
ражено недоверие — ка!; 
т у т же выяснилось. теми, 
кто сейчас... отстаивает 
его кандидатуру (Порабо 
тали вместе, присмотре-
лись к • руководителю и 
изменили о нем .мнение!. 

I I другой факт сообщил 
т. Миронов: в сентябре 
1986 года, будучи дирек-
тором подсобного хозяй-
ства Н Г Д У Федоровск-
нефть. Алексеев был иск-
лючен из членов профсо-
юза. Собрание, что наэы-
ваетси. ахнуло: вот это 
нов(К-ть! Уму непостижи. 
мое. видно, натворил ру-
ководитель. рал примени-
ли к нему такое серьез, 
нос. крайне редкое нака-
зание! 

Т . Миронов, которого 
попросили объяснить про-
изошедшее. зачитал вы-
держку из протокола: иск-
лючен за невыполнение 
должностных обязанностей 
но технике безопасности н 
задач сельхозпрограммы. 
Понятно, что эти общие 
строки ничего не объяс-
нили собранию. 

Нашли за что наслю. 
•инь. — сказали т. Миро-
нову. — З а что же все-
таки исключили? 

Хотя бы сколько-нибудь 
ясного ответа на вопрос 
не последовало. 

Алексеев рассказал, что. 
работая директором под-

ДИРЕКТОРА 
впервые и, как я поняла 
из его выступления, с 
Алексеевым до сегодняш-
него собрания встречался 
однажды — «не показал-
ся» агропрому руководи-
тель и решили там посмо-
треть на хозяйство получ-
ше. Сейчас в «Локосон-
ском» работают с про-
веркой специалисты других 
совхозов, недостатков на. 
шли немало (рассказывать 
о них т. Сажин не стал, 
так как проверка еще не 
закончена). Смущают аг-
роиром и жалобы на Алек-
сеева — одна из них, по-
следняя, была в этот мо-
мент у т . Сажина в 
руках. И хоть сделал и 
делает ои для хозяйства 
немало, но все же воз-
раст. тяжело ему будет 
расти.. . А вот Голуб, ска . 
зал т . Сажин, готовый ди-
ректор: молодой, энергич-
ный специалист, есть у 
него настроите работать, 
сила. 

—Нет ! — не сговарива-
ясь. голос в голос закри-
чали сидевшие позади ме-
ня животноводы. — Его не 
надо. 

Что стояло за отнмя 
словами, и знала. 

До собрания мы с на-
чальником отдела кадров 
объединения А I I . Коспо 
лоаой и председателем 

не налажена сепарация н 
сбыт продукции? Как до-
пустил. что сгубили (об-
щими с Л П Д С усилиями 
— ред.) посаженную кар. 
тошку? В программе раз-
витии совхоза указана сда-
ча в эксплуатацию в 
1988 году 16-квартирно-
го дома, а будет ли обес-
печено ;килье канализаци-
ей? Почему взял ои из 
совхозного склада полу, 
шубок и до сих лор не 
вернул на место?.. . 

Двое, мастер-учетчик 
совхоза I I . Л . Щипнцина 
и бывший бухгалтер И. Н. 
Чунарева. предлагали во-
обще сиять кандидатуру 
Алексеева с голосовании. 
Т . Щииишша считает, что 
угодничество не к лицу 
директору — приходилось 
ей видеть, как отправлял, 
си он в Нижневартовск и 
Сургут , груженый сумка-
ми для вышестоящего ру-
ководства («Оголодали они 
там вконец, что ли?») Т а . 
кие отношения, не без ос-
нования думает она, по-
зволят ому и неправому 
быть в глазах вышостои-
щих руководителей пра-
вым. 

Подняла вопрос и об 
оплате труда телятниц: на-
грузка у них небольшая, 
а заработок, который им 
директор -сделал», высо 

кий. не в пример тому, 
что был до октябри, когда 
оплата производилась по 
часовой. Но тут . иа мой 
взгляд. Ида Львовна лу-
кавит. Как специалист-
расчетчик, не может она 
не знать, что оплата тру . 
да нситютноводов ис за 
продукцию, а за отрабо-
танное время — вчераш-
ний день, поскольку на-
страивает нх не на пол-
ную отдачу сил. а на ко-
ротанле времени на про. 
изводстве I I не в компе-
тенции директора «сде-
лать» зарплату. Т у т если 
кто и • нахимнчнд. . то 
вышестошцан инстанция. 

У 11. Н . Чунареаой лич. 
пая обида: се уволили по 
сокращению штатов. не 
уведомив, как положено 
за 2 месяца, не предло-
жив другую работу и, по-
жалуй, едва ли не самое 
важное — вместо успоко-
ительных слов услышала 
она от и. о. директора 
грубость 

Словом, и Голубу. и 
Алексееву есть над чем 
серьезно работать, что ме-
нить в стиле своего руко-
водства. Алексееву стоит 
помнить об этом особен, 
но. потому что большин-
ство работников совхоза 
поверили в него и отдали 
за него свои голоса. На 
собрании отмечали трудо-
любие Алексеева, актив, 
ную дептельность ради 
развитии хозяйства, стрем-
ленис решать вопросы. В 
его пользу была и более 
конкретная, продуманная 
программа развития сон-
хоза. II результаты рабо-
ты хозяйства, достигну-
тые под его руководством, 
в 1987 году: перевыпол-
нены планы по произеод. 
ству мяса и молока, сред-
несуточный надой на фу-
ражную корову вырос поч. 
тн вдвое и составил 2290 
лсилограммсК Зна'Пгтсль-
но лучше хозяйство обес-
печено техникой, корма, 
ми. Начато н в сентябре 
текущего года будет за-
кончено строительство 
животноводческого комп-
лекса. где будет молоко, 
провод, мехдойка, механи-
зированные уборка навоза 
и раздача кормов, селара-
цнонное отделение... 

Но и все-таки давайте 
прямо признаем: коллек-
тив совхоза доверил В. Б . 
Алексееву как бы аван-
сом. Признаш(е. авторитет 
ему еще предстоит заслу . 
жить. 

В. П Е Т Р О В А , 
совхоз «Локосовскнй». 

СПОРТ 

НА ЛЫЖНЕ -
ДОШКОЛЯТА . 
Местность в районе 

селка Белозерного Г П З 
красивая. Сразу за дома, 
ми начинается лес. раски-
данный по пригоркам да 
низинам. Т у т и проложи, 
ли трассу заводские лыж-
ники. В выходной они. а 
также 30 ребятишек посел-
ковых начальной шкалы и 
детсада провели соревно-
вание. 

У детворы было два 
забега. Первыми на кн . 
ломегроную дистанцию вы-
шли ребнта 2 — 3 классов 
и наиболее подготовлен, 
ные из лервышей. вторы-
ми — детсадовские и 
первоклассники. Побели 
телями стали трстьоклас-
синца Наташа Жулева и 
первоклассник Костя По-
летаев. удостоенные по-
четных грамот. Всом юным 
участникам сорз**>всшН<% 
вручены призы — машшж 
пхты. куклы и другие и г * 
рушкн 

60 взрослых лыиптков 
соревновались 'на дис-
танции 3 и 5 километров. 
Среди мужчин победил 
механик Ц П Г В. И. Сус-
лон. преодолевший 5 кн 
лометров за 15 минут 5 5 
секунд В забеге на 3 ки-
-гаметра лучшее промн у 
эле кг роаоитерг электро-
цеха Ф . 111. Бакн ,""ровоП. 
Победители получили при-
зы— лыжные палки. 

ПОБЕДИЛА 
ДРУЖБА 

С начала года па заво-
де идет спартакиада по 9 
видам спорта. Заверши, 
лись соревнования по 
баскетболу. в которых 
участвовали не только 
команды всех подразде. 
леш1й завода, но и бас-
кетболисты участка У Т Т 
объединения, базирующе-
гося н районе Г П З и еще 
недавно входившего в 
состав завода. 

Чемпион — команда рс-
монтно . механического 
цеха (напитан — плотник 
О. А . Санченко.-физорг — 
газосварщик Ю. А . Лев-
ченко). наиболее подго. 
товленная, проявившая по 
примеру капитана нанболь. 
шее рвение к победе и та-
кие важные в баскетболе 
качества как друиЛа. вза. 
имопониманнс. коллекти-
визм. Эти качества помог, 
ли баскетболистам цеха в 
решающей игре с коман-
дой заводоуправления по. 
бедить с перевесом в 3 
очка. 

В . О С М Н Н Ц Е В , 
директор спортзала 

Белозерного Г П З . 

Р Е Д А К Т О Р 
В . П. М А Л Ь Ц Е В А 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГА30ПЕРЕРАБ0ТЧНН 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТГ.ГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 годя 

Близки 
к выполнению 
обязательств 

45 миллионов кубиче-
ских метров сухого гала 
обязался выработать наш 
коллектив сверх плана ко 
дню открытии X I X Все-
союзноП партийной кон-
ференции. Сегодня можно 
сказать, что эти обяза-
тельства практически вы-
полнены — за два месяца 
сверхплановая выработка 
составила 44 .9 миллиона 
кубометров. С полной от-
дачей поработал коллек-
тив первого цеха перера-
ботки под руководством 
бригадира Н. П. Олефи-
реико (начальник цеха 
В . П. Суховеев). 

Л . С Е Л Ь , 
экономист планового 

отдела Локосовского Г П З . 

0 ) За активное 
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БУДЕТ ПАМЯТНИК В. И. ЛЕНИНУ В НИЖНЕВАРТОВСКЕ 

- Цена I >оя. 

участие 
в партийной, идеологиче-
ской. профсоюзной, со-
ветской работе, воспита-
нии молодежи, пропаган-
де экономических знаний 
партком и профком объ-
единении на совместном 
заесдашш поощрили под-
писными изданиями — 
полным собранием сочине-
ний В . Тендрякова н 
«Сказками народов мира» 
—механика электроцеха, 
секретаря партбюро Бело-
зерного Г П З И . С . Крав-
ченко. директора этого же 
завода, члена партбюро, 
пропагандиста В. И. 
Блинова, инженера по 
экономическому образо-
в а т ь объединения, проф-
орга Л . В . Березовскую, 
изолировщицу Р С У . чле-
на парткома объединения 
Л . В. Настусенко, элект-
ромонтера. секретаря 
Партбюро СпецРМУ В . Г . 
Гузя , кладовщика, члена 
яШфМюро Нижневартовс-
кой Б П Т О н К Л . А . Бон . 
дарь. начальника уста-
новки Н В Г П З . пропаган. 
диета Р. X . Худайбердн-
на. столяра Р С У , настав-
ника молодежи, участни-
ка Великой Отечествен-
ной войны И. С . Белого, 
оператора Н В Г П З . члена 
парткома объединении и 
обкома К П С С Н. А . На-
бережнову. инженера П Т О 
Р Н У . пропагандиста Р. С . 
Гареева. начальника от-
дела кадров У Т Т . секре. 
таря партбюро А . Д. Мо-
шкову, начальника участ-
ка Белооерного Г П З . про-
пагандиста А . В. Плетне-
ва, инженера О Т К У Т Т . 
пропагандиста Н. П. Боб-
рова. оператора Т С Ц изо-
термического Краиклища 
Н В Г П З А . И. Валееву. 
техника З С Ф В Н И П И -
гаэпереработка. члена 
партбюро В . Н . Рома-
щенко, начальника У Т Т . 
члена партбюро, предсе-
дателя совета по экоио-
1м1РЛскв«у обрсйоЬанлю 
В . Л . Лофмана. началь-
шша цеха К И П и А 
Н В Г П З , пропагандиста 
Ш . М. Салнмова. нача-
льника цеха Н В Г П З . про-
пагандиста В . Н. КЬноп-
лнцкого. 

Одним Нз первых па 
Нижневартовском Г П З от-
кликнулся на инициативу 
локомотивной бригады же-
лезнодорожной станции 
Нижневартовск провести 
субботник п заработанные 
средства перечислить на 
строительство памятника 
В . И. Ленину коллектив 
ремонтно . строительного 
цеха. 

Кап никогда торя;ест-
ненно было утром 19 
марта в переполненном 
зале красного уголка це-
ха. где коллектив собрал-
ся на митинг, погпящен-
ный субботинку. Открыл 
митинг секретарь партор-
ганизации цеха Ш . Ш . Аб-
дулбасыров. Он предло-
жил поддержать инициати-

ву железнодорожников, 
сказал, что нашему горо-
ду уже давно нужен па-
мятник великому вождю, 
основателю нашего госу-
дарства Владимиру Ильи-
чу Лешшу. Его поддер-
жалн столяр И. Ю. .Миш-
ка, маляр Л . А . Лнноаа. 
секретарь комсомольской 
организации цеха И. Г . 
Кузнецова. 

Мхтяр Е . И. Лихицкан 
сказала, что при соору-
жении памятника готова 
выйти всей сем1-ей на 
субботник, оказать пракш-
ческую помощь в строи-
тельстве как специалист. 

Начальник цеха Л . Н. 
Бондэрснко предложила 
ударно, по-каммуиистнче-

ПРОФСОЮЗНАЯ КОЛДОГОВОРНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ОБЪЕДИНЕНИЯ 

МОЖЕМ ЖИТЬ И РАБОТАТЬ 
Несмотря на то. что 

все технике - экономичес-
кие показатели коллекти-
вом объединении в ос-
новном выполнены, пора-
ботали мы с вами ниже 
своих возможностей, ска-
зал в своем выступлении 
генеральный днрек-тор 
объедн!гении В. С . Мед-
ведев. Этому есть и оСп^ 
ектинные. и субъективные 
причины. Одна из послед-
них. наиболее отразив-
шихся на наших возмож-
ностях. — недопрнем 
значительного объема га-
за из-за многочисленных 
аварийных остановок-. В 
1987 году аварийными 

о с т а н о в к а м и «ОТЛИЧИЛИСЬ» 
Варьеганское' У В С И Г 
(т . Калинин). Белозерный 
Г П З (т . Блинов). Нижне-
вартовский Г П З (т . Каю-
мов). Лпнторсная К С 
{т . Латышев) . Большин-
ство нх допущено в ре-
зультате неправильных 
или неоперативных дей-
ствий обслуживающего 
персонала, нарушений 
технологической дисцип-
лины, неумении правиль-
но анализировать сло-
жившуюся сит у а ц и ю. 
Службы главного инже-
нера объединении и пред-
приятий. производствен-
ные и диспетчерские от-
носятся халатно к рассле-
дованию и искоренению 
причин остановок, а ведь 
это резерв в объеме не-
скольких десятков милли-
онов кубических метров 
газа. 

Мы привыкли объяс-
нять невыполнение плана 
по реализации нестабиль-
ного бензина только от-
суфтв1№м сбыта этого 
продукта. Однако и здесь 

«казалась нестабильная 
работа лродуктопровода н 
насосной сташиш, простои 
которых составили более 
двух тысяч часов в те-
чение года. 

Надо признать, что в 
борьбе за ввод в строй 
жизненно важных для 
объединения объектов: I I 
очереди Варьегаиской К С . 
Красноленннского и Но-
ябрьского Г П З было ос-
лаблено внимание к стро-
ительству объектов соци-
ально - бытовой сферы со 
сто р о м ы .руководства 
У К С а н подразделений. В 
результате план ввода 
жилья выполнен на 8 8 
процентов, не введен про-
филакторий в поселке 
Н В Г П З . 

Одни из наиболее эф-
фективных способов улуч-

ЛУЧШЕ 
шення финансового состо-
яния действующих пред-
приятий — внедрение но-
ной техники и передовой 
технологии, но не спешат 
воспользоватьсп этим ре-
зервом руководители под-
разделений. Не выполне-
но 4 мероприятии по 
внедрению новой техники 
из запланированных I I . 
3 нз них приходится на 
долю Ншкневартовского 
Г П З , а ведь именно ему. 
как ветерану объединения, 
давно пора вопросы мо-
дернизации оборудовании, 
реконструкции считать 
основным направлением в 
работе. 

Еще один нз резервов 
— механизация ручного 
труда. Несмотря на то. 
•по в целом по объеди-
нению мы, добились сни-
жения уровня прн.мсненпн 
ручного труда, сказал до-
кладчик, особое внимание 
решению этой проблемы 
необходимо уделить ру-
ководству ремонтно 
строительного треста (т . 
Ахмидьиноп). У Т Т ( т .Лоф-
.чан). Нижневартовской 
(т . Райко) и Сургутской 
Б П Т О н К (т. Мнхио). где 
механизации внедряется 
крайне медленно. 

Лишь три подразделе-
ния объединения—Нижне-
вартовский Г П З . У Т Т и 
Р С Т справились с планом 
реализации платных ус-
л у г населению, объедине-
ние же в целом выполни-
ло содовой план только на 
77 процентов. В корне 
пересмотреть свое отно-
шение к важному госу-
дарственному делу нуж-
но руководителям подраз-
делений. неудовлетвори-
тельно работавших по 
оказанию услуг населе-
нию. — Локосовского 
(т . Ревазов). Красноле-
нииского. (т . Хафнзов) 
Г П З . Кога л ы м с к о г о 
У В С И Г (т . Шорабуднноа). 
Сургутской (т . Мнхно) и 
Нижневартовской (т . 
Райко) Б П Т О н К . 

Т . Медведев отметил, 
что при пунктуальном вы-
полнении администрацией 
требований колдоговора 
об оплате н нормирова-
нии труда все же оста-
ется много нареканий в 
адрес служб организации 
труда н заработной пла-
ты . которые на предпри-
ятиях практически не пе-

рестраиваются. Особенно 
ярко нропилястсн каби-
нетный стиль рабошэтих 
служб на Южно- Бал ык-
гком (т . Голиков). Ноябрь 
сном (т . Ганастдинов) 
Г П З . Сургутской Б П Т О н К 
(т . Мнхно). У Т Т (т . Лоф-
мэн). 

Пункт 53 колдоговора 
обнзывал проводить еже-
квартальные отчеты руко-
водителей, глаиных спе-
циалистов. работников 
профкомов в трудовых 
коллективах. Но встречи с 
коллективами на рабочих 
местах убедили в отсут-
ствии объективной, а по-
рой и вообще какой-либо 
информации о той или 
иной сфере деятельности 
предприятии, объедннешш: 
задаются вопросы, неод-
нократно обсуждаемые на 
селекторных, совещаниях, 
советах трудового кол-
лектива обт-сдинення. Та-
кую ситуацию, на мой 
взгляд, порождают и от-
сутствие системы доведе-
нии информации до бригад, 
и нежелание и неумение 
руководителей информи-
ровать коллективы. Недо-
статок этот, характерный 
и для аппарата управле-
ния объединения, устра-
няется: по графику каж-
дый руководитель объе-
динения. отдела будет 
ежегодно отчитываться в 
трудовых коллективах. 

Залог успеха в новых 
условиях хозийствованнн 
- это экономическая об-
разованность кадров. Нс-
смотрн на большую про-
веденную работу, в этом 
плане есть еще много не-
достатков. Н а большин-
стве предприятий, за ис-
ключением Нижневартов-
ского и Сургутского Г П З . 
У Т Г и Ж У , не организова-
на надле:кащнм образом 
экономнческап учеба ра-
бочих. не аттестованы пре-
подаватели. слабо работа-
Юг методические советы 
по подготовке кадров, от-
сутствуют учебные базы, 
не ведется контроль :!а 
занятиями. Но без эко-
номического всеобуча ре-
альный хозрасчет на 
производстве не поднять.а 
лишь только через хоз-
расчет мы можем улуч-
шить благосостояние на-
ших коллективов. 

Председатель комиссии 
по проверке выполнения 

мероприятии колдоговора 
19(17 года Г . А . Мальцев 
рассказал о причинах не-
выполнения 10 из 495 
мероприитнй колдоговора. 
В основном это ноп]мк-ы 
социальной С||>еры. 

О ходе и итогах социа-
листического соревнова-
ния между предприятия-
ми объединении :1а ус-
пешное Н1-ШОЛНСНИС зада-
ний 12-ой пятилетки. в 
честь 70-летни Октябри, 
за досрочный ввод в эк-
сплуатацию сгропщнхен 
газоперерабатывающих за-
вэдов и К С доложил кон-
ференция председатель 
профкома об'.единения 
В. А . Ковалькоп. В его 
выступлении прозвучала 
критика и адрес иронз-
водственно-массоиой ко-
МИСС1Ш профкома объеди-
нении, не добившейся чет 
кой оценки работы каж-
дой бригады п коллекти-
ва при подведении итогов, 
а также в адрес служб 
главных специалистов, ко-
торые не проводили еже-
месячного конкретного 
анализа работы коллек-
тивов. — все это порож-
дало уравниловку при 
подведении итогов. Лишь 
в конце года стал учи-
тываться такой важный 
показатель, как хранение 
материально - технических 
ресурсов. А условная эко-
номии химреагентов, ког-
да они планируются свер-
ху . расходу ются без уче-
та. никак не вписывается 
и новую политику хозяй-
ствования. 

Общественная защита 
социалистических обяза-
тельств. получившая ши-
рокое распространение в 
объединении, нуждается 
в совершенствовании, в 
более точных шпкенериых 
расчетах каждого пункта 

обязательств. Иначе нам не 
избежать ненапряженных 
или несостоятельных обя-
зательств. 

Докладчик кратко оха-
рактеризовал работу проф-
кома и администрации но 
распространению передо-
вого производственного 
опыта, постановку рацио-
нализаторской работы, де-
ятельность общественных 
организаций объединения. 

Три процента снижения 
уровня заболеваемости на 
предприятиях объединении 
предполагал пункт колдо-
говора .Фактически до-
стигнуто лншь 1.0 про-

ски поработать в этот 
день ил ремонте админн-
с гратишю-бытового кор-
пуса завода. 

Инициатива жолезиодо-
ро.кннков поддержана еди-
нодушно работниками все-
го :1Лвола. 

А . М А Р Т И Н , 
секретарь парткома 

Нижневартовского Г П З . 

Лучшие 
бригады 
февраля 

По результатам соци-
алистического соревно-
вании технологических 
бригад с|>сди коллек-
тивов первой подгруп-
пы лидируют бригады 
Е . В. Быстрнчепко 
(Южно - Балык с к и й 
Г П З ) . Р . Г . Мнркаева 
(Сургутский Г П З | . Е . I I 
Шапоиала (Белозерный 
Г П З ) . среди коллекш-
нов второй подгруппы 
- бригады В . А . Сама-
рина | Когал ымское 
У В С И Г ) , А . С . Дмит-
риева (Южно-Балык-
ский Г П З ) , В. И. Ир. 
тегова ( У Т Г и Ж У ) . 

(Окончание на стр. 2 . ) 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

З а неделю, с 14 по 2 0 
марта, в целом по объеди-
нению принято в перера-
ботку на 5 .7 .миллиона 
кубометров газа больше 
плана, на компрнмнрова-
ние — на 8 .8 миллиона 
кубометров меньше. С 
плюсом идут но приему 
газа в переработку Бело-
зерный — 8 ,2 миллиона. 
Сургутский - 10,4. Юж-
но-Балыкский—1.4 Ло-
косовский Г П З —0 .8 мил-
лиона кубометров Недо-
прием газа ц переработку 
У Нижневартовского Г П З 
— 4 .5 миллиона, 14.7 
миллиона кубометров га-
за недопоставило обт.еди-
некие Нижневартоаскисф-
тегал. 

Основное о т с т а в а т ь по 
приему газа на компримн-
рованне — из-за Б Д К С . 
работающей в диспетчер-
ском режиме (минус 15.1 
миллиона). 

Выработка сухого газа 
ио объединению составила 
+ 14 миллионов кубомет-

ров, кампримированного— 
минус 7 ,7 миллиона. 

В целом по объедине-
нию недовыработано 4 ты-
сячи тонн нестабильного 
бензина: Н В Г П З недодал 
8 .9 тысячи. .Юкосовский 
Г П З — 0 . 4 тысячи, с плю-
сом Б Г П З — 1 . 3 . Сургут-
ский Г П З — 2 . 8 . Ю Б Г П З 
—1 .2 . 

По реализации Ш Ф Л У 
объединение в минусе — 
7.-1 тысячи тонн. 



Спасибо вам МОЖЕМ ЖИТЬ И РАБОТАТЬ ЛУЧШЕ 
за труд 

I ! день работников жи-
лшцно - коммунального 
хозяйства и бытового об-
служивания населения мне 
хочется скатать добрые 
слова благодарности за 
добросовестную работу 
сотрудницам нашего Ж Э С . 

Жители пятого микро-
района два раза в день, 
утром и вечером, встре-
чают рабочую по благо-
устройству Галину Про-
копьевпу Пьянкову. П 
любую погоду она грузит 
отходы и бытовой мусор 
в машину. Трудно ей. 
грязная работа, но она 
не хнычет, всегда доб-
рая. ч-меет поругать не-
рях II грязнуль, похвалить 
аккуратного. Восемь лет 
работает в детской ком-
нате «Факел» Нина Анд-
реевна Переполняй, дети 
любят ее. и она с увле-
чением обучает их шитью 
и вязанию. Много труда 
вкладывает в работу баг 
сейна С К -Факел» лабо-
рант х н м а н а т з а Ни Сер-
геевна Загидул .иви. То. 
что дети плавают зимой в 
чистой воде бассейна. — 
ее заслуга. До сих пор в 
рабочем строю участница 
1>..ш:.оп Отечественной 
войны Полина Демеитьев-
на Егорова. она вахтер 
спорткомплекса. Д->бросо-
вестно. неустанно трудят-
ся уборщицы Гульсзрья 
Сафну.товна Малшюа — 
подъезды домов, которые 
она убирает, вссгта чисти 
и опрятны — и Алексам-
ра Петровна Болтова — 
она убирает коридоры в 
общежитии - V 14. 

Спасибо вам за ваш 
ТРУД 

В . Г О В О Р О В , 
началЫ1ЯК Ж Э С Н В Г П З . 

В заводском 
поселке 

Оригинально поздрави-
ли своих мам юные жите-
ли поселка Белозерного 
Г П З . пригласив их нака-
нуне 8 марта на заседание 
клуба знатоков «Что? Где? 
Когда?». Три команды — 
• Гном». «Архимеды - тор-
фнникн». • Молния» — 
приготовили по 3 номера 
художественной самодея-
тельности. любимые ма-
мины блюда: борщ, салат, 
торт, но главное сорев-
новались в остроумии, на-
ходчивости. Победила 
команда «Архимедов» во 
главе с капитаном Леной 
Кобзарь. Из-за болезни 
капитана не смогла участ-
вовать в поздравлении мам 
команда мальчшов (так 
случилось. что в трех 
участвовавших собрались 
одни девочки), но она обя-
зательно наверстает упу-
щенное — впереди еже-
месячные заседания ново-
го клуба. 

Завершился праздник в 
поселковом клубе чаепи-
тием, танцевальной про-
граммой. 

А . С У М И Н А , 
заведующая клубом. 

Начала на стр. 1) 
цента. Сановные причины, 
считает докладчик, — не-
качественная подготовка 
предприятий к работе в 
зимних условиях, а также 
отсутствие систематиче-
ского анализа причин за-
болеваемости, оператив-
ных и долгосрочных мер 
по результатам медицин-
ских и комплексных ос-
мотров. 

Сложно обстоит дело с 
выполнением программы 
по развитию огородниче-
ства. Сегодня профсоюз-
ные кохштеты большинст-
ва предприятий не имеют 
точного учета огородни-
ков. не определена пот-
ребность в земельных 
участках, а значит, ист 

жяшретных хизропрнятнн 
по виюлиенню згой про-
граммы. Не подсчитан:) 
сколько нужно на 1988 
год материалов, транспор-
та. 

Т . Ковальков коснулся 
вопросов организации и 
проведения колдоговорных 
конференций подразделе-
ний. К а х ш а ш т по заклю-
челно колдоговора на 
1988 год структурными 
подразделениями показа-
ла. что комиссии по про-
верке выполнения колдо-
говора прошедшего года и 
формированию проекта 
будущего года работали 

слабо. На Сургутском Г П З , 
о Р С Т . Р Н У не все ра-
ботники приняли участие 
в обсуждешш проекта кол-
договора. Анализ проек-

тов свидетельствует, что 
много в них еще «воды». 

По просьбе делегатов 
предыдущей конференции 
главный бухгалтер обыь 
дннения Л . М. Савнчееа 
рассказала о непроизводи-
тельных расходах, допу-
щенных подразделениями, 
проанализировала их при-
чины. Коснулись пробле-
мы обеспеченности жиль-
ем иа своих предприяти-
ях. высказали мнение 
коллектива по социальной 
программе «Жнлье-2000» 
«1Гжонор Л П Д С Й ЭТГч 
Ж У Б . И. Бойко, слесарь 
Р Н У Л . М. Ивашкевич, 
водитель У Т Т В. М. Стра-
тиеико. председатели 
профкомов Б Г П З В И. 
Коваленко и Локосовского 
Г П З А . Н. Лагутин. С 

предложением произво-
дить оплату сенозаготови-
тельным бригадам в сов-
хозе выступил директор 
совхоза «Локосовский» 
В. Б . Алексеев. Секре-
тарь парткома А . П. 
Шкурахин дал краткую 
оценку работы коллекти-
ва, администрации, проф-
кома объединения по 
выполнению мероприятий 
колдоговора 1987 года. 

Конференция утвердила 
смету профбюджста на 
1988 год, а также сметы 

по ф о т а м экономичес-
кого стимулировании. 
Удовлетворила просьбу 
администрации подшефной 
школы , \ » 9 О выделении 
5 тысяч рублей на приоб-
р е т е т е спорт-и КУЛЬТИН-
вентаря. 

2 пункта, включенных 
в постановлению конферен-
ции. заслуживают особого 
внимания. В связи с пе-
реходом на новые условия 
хозяйствования и расши-
рением прав коллектива 
всем коллективам объеди-
нения — структурным 
единицам дано право за-
ключать колдоговор с 
администрацией своего 
предприятия, колдоговор 
между администрацией и 
профсоюзным комитетом 
объединения не заклю-
чать. Конференция поста-
новила информировать 
коллективы о выполнении 
мероприятий по предло-
жениям делегатов конфе-
ренции через многотираж -
ную газету объедине' 

РЕИД ГРУППЫ НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ ОБЪЕДИНЕНИЯ И ГАЗЕТЫ «ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК» 

Прогулочным 
шагом 

112-квартнрный жилой 
дом — сдаточный объект 
1988 года. Чтобы так 
было не только по плану, 
а н на деле, необходимо 
освоить 2156 тысяч руб-
лей. из которых один 
миллион 41 тысяча при-
ходится иа С М У - 1 3 тре-
ста -\» 1 Нижневартовск-
строя (то есть ему пол-
ностью предстоит выпол-
нить кирпичную кладку и 
на одной третьей площа-
дей оштукатурить сте-
ны!. остальные деньги 
должны освоить на илу-
кат;-рлых, с а н т е ^ ^ и ^ и х . 
столярных и других рабо-
тах строители Р С У треста 
нашего объединетшя. 

Каменщики — а с на-
чала года это бригада 
Р . К . Гарнфуллина. — 
чтобы строительство дома 
шло в графике, должны 
за месяц «подращивать» 
объект на этаж. С этого 
ритма строители сбились 
и. чтобы наверстать упу-
щенное. им необходимо 
идти не прогулочным ша-
гом. как до сих пор. а 
ускоренным — делать за 
месяц не один, а полто-
ра этажа. 

« Газопереработчик » уже 
рассказывал о бригаде 
Гарнфуллина: это опыт-
ный, квалифицированный 
коллектив. У него боль-
шое желание трудиться 
высокопроизводктел ь в о. 
Планировала бригада ор-
ганизовать работу в 2 
смены, силы на это есть, 
но по-прежнему работаете 
одну. Идет черепашьими 
шагами, хотя могла бы 
добиться выработки до 2 
кубометров кладки в опе-
ку на человека. 

В чем же дело? Рас-
сказывает бригадир Р . К . 
Гарифуллин: 

— Н а бригаду из 13 че-
ловек для полной ее за-
г р у з ™ требуется 4 — 5 ты-
сяч штук кирпича в смену, 
а привозят максимум 2 
тысячи. Причем плохого 
качества, много битого. 
Бригаде это обхо-
дится в к о п е е ч к у : 
перерасходовали 20 кубо-
метров раствора, а каж-
дый кубометр стоит 60 
рублей. Перерасход за 

Р У К И П Р О С Я Т Р А Б О Т Ы 
Об этом участники рейда слышали от рабочих иа всех без исключения 

наш счет — коллектив на 
хозрасчете. 

|1ладку третьего этажа 
ведет бригада в наруше-
ние правил строительства 
и техники безопасности, 
потому что до сих пор нет 
лестничных маршей. 

— Е с л и вопрос не ре-
шится. уйдем с объекта, 
—говорит бригадир. По-

стронтельных площадные. 

тепло на профилакторий. 
То есть надеялся Вла-

димир Трофимович. что 
теперь-то отделочные ра-
боты развернутся в пол-
ную мощь. Однако мы. 
участники рейда, конста-
тируем факт : в помещении 
профилактория как был 
прописан, так и сегодня 
чувствует себя полноправ-

ющого Мелюнгазстроом 
т . Ироценко, присланного 
газете «Газопереработчик» 
в ответ на ее предыдущую 
критику: « В целом заяв-
ки на раствор удовлетво-
ряются. ко бывают случаи 
опоздания подвоза его к 
началу рабочего дня. Дис-
петчерская служба треста 
взяла под особый конт-

Р Е И Д О В А Я Г Р У П П А П Р Е Д Л А Г А Е Т : 

— Головным группам народного копт-
роля Н В Б П Т О и К и Р С Т провести сов-
местные рейды по выявлению причин 
большого процента боя кирпича, посту-
пающего на строительную площадку 112-
каартярного доми: 

— З а м началь шка У П Т О т . Смирнову 
и зам. управллпщего Р С Т т . Азарову 
обеспечить комплектацию стройки кир-
пичом н лестничными маршами; 

—Директору Н В Г П З т . Каюмову при-

нять меры по обеспечению профилакто-
рия теплом: 

—Руководству треста и объединения 
решить вопрос о с набате вин строитель-
ства Ц Д Л электроэнергией, храном я 
подкрановыми путями, компрессором, 
электропрогреаочияком: 

—Упргаляющему Мегиокгазстроем 
т . Проценко проконтролировать работу 
диспетчерской службы треста. 

нять его можно: почему о!? 
должен брать на себя от-
ветственность за чье-то 
безответственное отноше-
ние к комплектации сда-
точного объекта всем не-
обходимым? По С Н И П у 
запас кирпича должен 
быть на площадке на 2 
недели вперед, а т у т каж-
дый день ждут его как 
манну небесную. 

Просим бригадира под-
вести черту: что нужно 
сегодня стройке для то-
го. чтобы она скорее вош-
ла в график? Гарифуллин 
уточняет: добавить спе-
циалистов, чтобы за сут-
ки кладка подрастала не 
н а две. как сегодня, а с 
учетом отставания — иа 
10 тысяч штук кирпича... 

Прописался 
Дед Мороз... в 
профилактории 

Разговор этот происхо-
дил больше месяца назад 
в перерыве партсобрания 
Нижневартовского Г П З . 
Главврач будущего завод-
ского профилактория 
В. Т . Холод радостно де-
лился с собеседниками: 

— У меня сегодня сча-
стливый день — подали 

ным жильцом Дед Мороз, 
существенно сдерживаю-
щий темпы отделочных и 
облицовочных работ. 

В чем же причина? Тв|Г-
ло-то от котельной Г П З 
подано. 

Прораб Мегионгаэстрон 
Ю. А . Кузнецов объясня-
ет: подача тепла не отла-
жена. подавали бы в 
систему воду, прогретую 
хотя бы до 50 градусов, 
в помещении было бы 
тепло. Сегодня же. чтобы 
дать возмо:кность шту-
катурам и облнцовочникам 
работать, прогреваем воз-
дух калориферами и огне-
метами. 

— У нас складывается 
впечатление. чУо профи-
лакторий заводу не силь-
но нужен, иначе бы по-
требовал директор от 
специалистов отрегулиро-
вать подачу тепла, пока 
же. хотя они ту т бывают, 
проку нет. — сказали нам 
строители. 

Но не только по этой 
причшю низки темпы от-
делочных работ. Откуда 
им высоким взяться, ес-
ли за день на 20 штука-
туров завозится всего 2 
машины раствора, причем 
первая поступает с З С М 
приблизительно в 10 ча-
сов утра, а вторая к 
концу рабочей смены? 

И ту т хотим привести 
строки нз отпета управля-

роль кохшлектацию этого 
важного объекта». 

Доработался... 
Возможно, молодая же-
нлахника-бегвшдока А . 

Антонова и «е упрекнет 
супруга, но вполне может 
такое и случиться: за 
февраль Саша принес ей 
на домашние расходы 
100 рублей (аванс) 16 ко-
пеек (получка). Семья 
ждет пополнения, так что 
на ближайшие полтора го-
да он в ней единственный 
кормилец. У Саши второй, 
•шзший. .разряд и, хоть 
проработал он в Р С У бо-
льше года, слывет трудо-
любивым и ответственным 
рабочим, никто тут палец 
о палец не ударил, чтобы 
организовать его обуче-
ние с том. чтобы парень 
смог сдать иа разряд. 

Однако бригадир брига-
ды, в которой работает 
Антонов, А . Г . Осипов 
усомнился в -ом. что по-
вышенно разряда сущест-
венно повлияет на 
улучшение материального 
благополучия молодой 
семьи: 

— У моня высокий раз-
ряд, 50 процентов «север-
ных». а заработок 360 
рублей «чистыми». Зара-
ботки в бригаде падают, 
так что не удивляйтесь. 

осли однажды напишем 
заявления и пероберемся 
по ту сторону забора. 

Бригада Оснлова стро-
ит Ц Д Л объединения на 
одной (только упомяну-
тый выше забор разделя-
ет) площадке со строи-
телями- треста Самотлор-
трубопроводстрой. -Так что 
имеет возможность срав-
нивать. у кого лучше орт 
ганизован труд, где боль-
ше заботы проявляют о. 
людях. 

С начала года ле-
жит иа площадке край, 
к о т о р ы й . если его.' 
конечно, смонтировать, 
значительно облегчил бы 
труд и дал возможность^, 
работать с хорошей о т д а ! 
чей. Срочно, пока котло- -*-" 
ван не закрыло вешними 
водами, надо заливать бе-
тон в опалубку. Значит, 
нужны кран, электрооро-
гревоч!У1к, которого также 
нет. Нужен компрессор — 
выручает, правда. С М У 
(сйЦгдАчения геофизиков, 
но из-за отсутствия бен-
зина механизм большую 
часть рабочей смены про-
стаивает. 

Нет настоящей оргаии-
ы ц и н труда — нет и за-
работка. 

Кро^е того тревожит 
бригаду, что че удастся ей 
выполнить «д ЧЦП обя-
зательства 1986 года. 
Кладку 2-х с половиной 
этажей и освоить 500 ты-, 
сяч рублей. Почему? Да 
потому что. как это по-
стоянно бывает, перебро-
сят на другой объект. 

Не видят перспективы, 
поэтому и не прочь пере-
метнуться к тем, у кого 
она есть. 

Участники рейда: В . Га-
бышев, председатель 
головной группы Н К 
объединения, В . Куз-
ниченко, начальник 
П Т О треста. В . Петро-
ва. наш. корр. 

П О П Р А В К А 
В номере 11(28) от 15 

марта в информации 
«Профсоюзная конферен-
ция» по вине сотрудника 
редакции В . Мвгасумовой 
допущена ошибка. Вто-
рой абзац следует читать: 
«профсоюзная конферен-
ция постановила колдого-
вор между администра-
цией и профсоюзным ко-
митетом объединения не 
заключать». 

НОВОСТИ 
М Ж К : Н А Ч А Л О Б И О Г Р А Ф И И . 10 мо-
лодых заводчан ( Н В Г П З ) , ставших чле-
нами М Ж К . увольняются переводом на 
1.5 года в Д С К объединения Нчжневар-
товокстрой с том, чтобы по истечении 
этого срока иметь возможность полу-
чить жилье. З а ними на Г П З сохраняют-
ся рабочие места. 

Из ремонтно-механического цеха, в 
частности, комсомольская организация 
предоставила право стать членами М Ж К 
слесарям по ремонту технологических ус-
тановок Д. Фаттахоау . А . 3апекс и А . 
Рогову. Это хчрошне, нужные коллекти-
ву рабочие. Портрет Рогова, к примеру. 

два года подряд висел на цеховой Доске 
почета. Долматов, кроме основной, вла-
деет очень дефицитной для производства 
специальностью — слесарь по изготов-
лению тросовых изделий. Тем не менее 
коллектив вошел в положение молодых 
рабочих, решил этот немалый срок 

обойтись без них. Хоть будет трудно. 
Может, придется прихватывать для вы-
полнения плана и выходные. 

З а редактора В . Н. Магасумова. 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

сентября 1987 года * * 11 |М|. ВТОРНИК. » м .рт . 198» года Выходит с 5 сентября 1987 года - Цена I коп. 

В П А Р Т К О М Е О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Я 
Не очередном эаседемии 

парткоме заслушан отчет 
коммунисте заместителя ге-
нерального директора объ-
единения по зкономико 
председателя совета по 
экономическому образова-
нию Н. Н. Тумасьева о ра-
боте по выполнению По-
становления ЦК КПСС «О 
перестройке системы поли-
тического и экономическо-
го обучения трудящихся». 

В ходе обсуждения отче-
те было отмечено, что в 
1987-88 учебном году в 
нижневартовской зоне объ-
единения были сформиро-
ваны 71 школа социалисти-
ческого хозяйствования, 37 
производственно - эконо-
мических семинаров, 144 
человека занимаются инди-
видуально. Проведено два 

Ждем ваши 
предложения 
Сомт экономического об" 

разоввния объединения на-
чал подготовку к проведе-

пропагаидистов предприя-
тия, а также к разработке 
мероприятий по организа-
ции учебного процесса а 
будущем году. В нынешнем 
учебном году е результа-
те проводимых занятий до-
стигнуты определенные ус-
пехи в активизации трудо-
вой и общественной дея-
тельности слушателей. Вме-
сте с тем совет отмечает 
формальный характер обу-
чения, наличие а нем эле-
ментов заорганизованиости 
и школярства, отсутствие 
заинтересованности у зна-
чительной части слушате-
лей и пропагандистов. 

Совет экономического об-
разованна обращается с 
просьбой к слушателям и 
пропагандистам системы 
экономического образова-
ния высказать свои пред-
ложения, замечания по со-
вершенствованию системы 
обучение. Ваши предложе-
ние ждут е парткоме объ-
единения: п и с ь м е н н о 
или по телефонвм 7-33-55, 
92-3-47. 

семинара для пропаганди-
стов, где были определены 
задачи экономического обу-
чения на новый учебный 
год, обсуждены вопросы 
перехода объединения на 
новые условия хозяйствова-
ния. Заседания совета про-
водятся регулярно. В тече-
ние учебного года членами 
совета подготовлены мето-
дические карты к трем за-
нятиям, разработана мето-
дика применения логическо-
структурных схем, памятка 
по хозрасчету, через газе-
ту «Газопереработчик» до 
слушателей и пропагандис-
тов доводятся технико-эко-
номические показатели ра-
боты объединения.. По ини-
циативе совета внедрена 
зачетная система оценки 
знаний слушателей. Органи-

зовываются выездные кон-
сультации для пропагандис-
тов. 

Признавая работу комму-
ниста т. Тумасьеаа по руко-
водству советом по выпол-
нению постановления ЦК 
КПСС малоэффективной, 
партком отмотнл, что по-
становление но было об-
суждено на заседании сове-
та, но определена схема 
перестройки экономическо-

г о обучения трудящихся. 
Но разработана система 
непрерывного производст-
венно - экономического 
обучения. Советы по эконо-
мическому образованию 
подразделений сосредото-
чились лишь иа изучении 
основ хозрасчета. Т. Ту-
масьея ослабил контроль 
за выполнением плана ра-

боты совета, не проявляет 
должной требовательности к 
членам совета. Вопросы но 
заседание совета выносится 
без должного анализа и 
подготовки, не выработана 
система учета и реализа-
ции предложений слушате-
лей. Отсутствует требова-
тельность к работо советов 
экономического образова-
ния подразделений, их ра-
бота свелась к организации 
обучения и контролю за 
школами. 

Партком потребовал от 
коммуниста т. Тумасьеаа 
повысить личную ответст-
венность за выполненио 
партийного поручения пред-
седателя совота по эконо-
мическому образованию 
объединения. Обязал ком-
мунистов тт. Тумасьеаа н 
Мальцева разработать пред-

ложения по созданию сис-
темы непрерывного произ-
водственно - экономическо-
го обучения трудящихся до 
1 августа 1988 года. Парт-
ком предложил открыть п 
многотиражной газете «Га-
зопереработчик» рубрику 
«Идет экономический псо-
обуч», в материалах кото-
рой освещать ход обуче-
ния, вести обмон опытом. 

В принятом парткомом по-
становлении профсоюзным 
комитетам подразделений 
рекомендовано рассмот-
реть вопросы повышения 
эффективности экономиче-
ского образования в шко-
лах социалистического хо-
зяйстяования. 

На заседании парткома 
рассмотрен вопрос приема 
и партию, персональные де-
ла. 

ДОРОГОЙ ДЕМОКРАТИИ 

ТРУДНОСТИ НЕ ОСТАНОВИЛИ 
Куда ни кинь—яеюду клин. Так можно охарактеризовать 

нынешнее положение Нижневартовского РСУ, гдо сильно 
не хватает специалистов, нищенское положение с меха-
низмами, постоянные перебои с материалами. Около 70 
человек в списке очередности на жилье, около 40—на по-
лучение мест в детские дошкольные учреждения, и это в 
коллективе из 109 работающих! После выделения из 
РСУ строительно-монтажного управления и УПТК—крепко 
ослабла ого база. Стоит ли, зная асе это, удивляться, что 
на замещение яакантной должности начальника этого уп-
равления дал согласие только один человек — главный 
инженер СМУ ремонтно-строительного треста А. И. Заха-
рочкии? 

Был, правда, еще кандидат—по крайней мере, многие о 
коллективе РСУ рассчитывали, что аоэьмотся нести нелег-
кую ношу первого руководителя начальник производствен-
ного отдела РСУ В. И. Кулрий. В подразделении он со дня 
образования, пользуется авторитетом, грамотный специ-
алист. Однако Виктор Иванович участвовать в конкурсе не 
стал. Вот как он это объясняет: 

—Сегодня управление отброшено, можно сказать, на 
8 лет назад, то есть примерно в таком же состоянии, в 
каком было в начале образования. Чтобы поднять его до 
необходимого для успешной работы уровня, создать кол-
лектив, потребуются годы, яозможно, пятилетка, а объ-
екты надо сдавать уже в этом году... 

Спрашиваем у А. И. Захарочкина: почему он, хорошо 
зная бедственное положение РСУ/СМУ и РСУ, помимо 

•того, что входят в один трест, базируются на одной тер-
ритории, кроме того, Анатолий Иванович до 1984 год в, то 
есть до разделения РСУ, работал тут начальником произ-

водственного отдела), все жо решил выдвинуть СБОЮ кан-
дидатуру на должность начальника управления? И как у 
него хяатило сил поело первого очень тяжелого собра-
ния, где за него, не смогшего ответить иа все волновав-
шие коллектив РСУ вопросы, не стали голосовать, —про-
должать настойчиво идти к цоли? (Кстати, решительность 
его, видно, пришлась по душо коллективу, так как на 
втором собрании за избранно Захарочкина проголосовало 
подавляющее большинство: 1 — против, 2 воздержались). 
Вот что Анатолий Иванович отвотил: 

—Жалко управление — раэваливаотся на глазах. Я ведь 
туг работал, многих знаю. Многие, правда, ушли, но кос-
тяк остался, и это проверониыо работой люди. 

Конечно, сильно меня тревожит плохое материально-
техническое снабжение, очонь тяжелое положение с 
техникой, малой механизацией. Остро стоит кадровая 
проблема — ужо сегодня требуется 70 рабочих, и специа-
листы' к нам идут, но из-за отсутствия жилья и прописки 
принять их не можем. В настоящее время «пробиваем» 
строительство «Вахты-80» в поселке Магистральный. Ус-
пешное решение вопроса даст возможность принять на 
работу молодежь. Говорил в своем выступлении на соб-
рании и буду добиваться упорядочения выделения мест в 
малосемейном и 14-м молодежном общежитиях. В 14-м 
тресту выделили комнаты полностью на двух этажах. Од-
нако это жилье только считается, а не действительно при-
надлежит строителям. 

Пожолаем жо А. И. Захарочкину и ого коллективу на-
стойчивой, дружной и успешной работы по преодолению 
трудностей. 

Первый 
весенний 

урожай — 
детям 

Вторую недолю идо: 
сбор первого весоннсто 
урожая в теплице Юж-
но-Балыкского ГПЗ. Око-
ло 15 килограммов огур-
цов передано в поселко-
вый детский сад. Их 
выращивают под руко-
водством агронома В. А. 
Аверина М. А. Бульбин-
екая, Л. Е. Бур»ян, Г. Ф . 
Оскома и дру.ио работ-
ницы зеленого хозяйства 
завода. 

Ю. БЕЛОВ, 
зам. директора ГПЗ 

по кадрам и быту. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

За недолго, с 21 по I I 
марта, принято е целом на 
переработку и компрмммро-
•анме сверх план* 15.6 мил. 
Лиона кубометре, газа. Из-
та недопоставки г а к с Са-
мотлорского месторожде-
ния Нижневартовскни ГПЗ 
принял сырая на 8,3 милли-
она кубометров меньше. От-
ставание по Варьеганскому 
УВСИГ —$.6 миллиона кубо-
метров (отклонения * ра-
боте компрессоров, недопо-
ставка газа). Нсдолрием га-
за на Красиол.нииский ГПЗ 
0,8, на Новбрьекий ГПЗ — 
0,1 миллиона кубометров. 

Дополнительно к плану 
роализоваио 25 миллионов 
кубометров газа. 

В целом по объединению 
выработано 6)96 "тонн 
ШФЛУ са.рх плана. 

Дополнительно к плану 
реализовано 1810 тонн 
ШФЛУ. Тобольсиий нефте-
химический комплекс недо-
брал 3128, лродуктолровод 
Западная Сибирь — Урал — 
Поволжье — 7604 тонны. 
Выполнению плана помогло 
то, что НВГПЗ откачал до-
полнительно для УМН 10500 
тони стабильного бензина. 

ОТЗЫВ О РАБОТЕ 

По- товарищески 
2 марте на нашем заводе 

проходил выездной день 
парткома объединения. 

Когда по заводному 
радио объявили о приезде 
членов парткоме, я поду-
мала, что это очередная 
•ревизия» работы нашей 
партийной организации (по-
лагаю, что такие мысли 
не у одной меня были). 

Как член партбюро заво-
да, я принимала участие, 
присутствовала при беседах 
членов парткома с рабочи-
ми, секретарями цеховых 
партийных организаций, ря-
довыми коммунистами. Про-
ходили беседы оживленно, 
выяснялись недостатки в 
партийной деятельности. 

Тут же члены парткома по-
могали найти правильное 
решение, принять,- которое 
секретарь цеховой органи-
зации затруднялся. 

В конце дня, когда все 
мы собрались в красном 
уголке завода, то честно 
говоря, опять-таки ждали, 
что услышим очередной 
разнос, но вместо него 

состоялась товарищеская бе-
седа. Секретарь парткома 
А. П. Шкурихин познакомил 
всех участников встречи с 
членами парткома, расска-
зал об их обязанностях я 
составе партийного комите-
та, представил и нас, членов 
партбюро завода. Затем по-
делился впечатлениями чле-

нов парткома о постанов-
ке партийной работы на за-
воде, подсказал, как лучше 
решить упущенные вопро-
сы. Член парткома, гене-
ральный директор объеди-
нения В. С. Медведев про-
информировде о работо 
объединения в целом. 

Оценка работы партий-
ной организации, выска-
занная в доброжелатель-
ной форме, не ударила, 

как это чаще всего бываот 
при критике, по рукам, а 
наоборот — чисто по-че-
ловечески мне, к примеру, 
захотелось побыстрее лик-
видировать свои недостатки 
и недоработки, исправить 
ошибки, которых я знаю 
больше, чем те, о кото-
рых мне подсказали. 

В. ЦВИРКО, 
член партбюро 

Белозерного ГПЗ. 

Учились работать 
с документами 

Когда а СпецРМУ при-
шла телефонограмма о се-
минаре для работников, от-

ветственных за делопроиз-
водство, мне подумалось: 
«Как хорошо, что для нас, 

секретарей, заведующих 
канцеляриями, а большин-
стве своем не имеющих 
специального образования, 
проведут такой семинар, 
расскажут много нового. 
Будет возможность позна-
комиться с коллегами не по 
телефону, а а «узком кру-
гу». 
Могу сказать, что програм-

ма семинара состоявшего-
ся 16 марта, была очень на-
сыщенной. Ведущий инже-
нер службы делопроиэяод-
стве и контроля исполнения 
объединения Р. Б. Галиак-
беров ознакомил нас с ос-
новными положениями сис-
темы организационно -

распорядительной докумен-
тации, новыми ГОСТами. 
Архивариус объединения 
В. А. Семенова рассказала 
об организации работы с 

архивом, инженер по спец-
работе Т. В. Чичиленко — с 
документами служебного 
пользования. Много инте-
ресного дал нам богатый 
опыт заведующей канцеля-
рией Белозерного ГПЗ Л. Н. 

'Полишко, немало вопросов 
мы задали друг другу. Са-
мое полезное, на мой 

вэглвд, что семинар дал нам 
не только теоретические 
знания, но мы поупражня-
лись и в практике. 

А в конце насыщенного 
рабочего дня было прият-
но посидеть за чашкой аро-
матного чая, которым на-
поила нас гостеприимная 
хозяйка - секретарь при-
емной объединения Лидия 
Васильевна Ворошилова. 

А. ПАНТАЗЬЕВА. 
секретарь приемкой 

СпецРМУ. 



ПЕРЕСТРОЙКА-
ЭКОНОМИЧЕСКОГО МЫШЛЕНИЯ -

ТРЕБОВАНИЕ ВРЕМЕНИ 

Первые дни После 

эмжэковцев 
В основу своей деятель-

ности по руководству эко-
номической учебой в теку-
щем учебном году совет 
по экономическому образо-
ванию объединения поло-
жил укрепление теории с 
практикой. обеспеченно 
тесной взаимосвязи учебы с 
жизнью. Что удалось, что 
но получилось, какие проб-
лемы решает сегодня со-
вет? 

Главное — изменилось 
отношение слушателей, про-
пагандистов, руководителей 
к учебе. Во многом этому 
помогли переход объеди-
нения с 1 января на новые 
условия хозяйствования, де-
мократизация обществен-
ной жизни. Люди стремятся 
познать суть хозрасчета, с 
тем, чтобы с большей эф-
фективностью решать про-
изводственные задачи. Вы-
росла их производствен* я 
активность. Так, слушатели 
БГПЗ, С п е ц РМУ, УП , 
НВГПЗ вносят не занятиях 
конкретные предложения 
по улучшению деятельно-
сти бригад, цехов. Правда, 
«•-сд.;;: зти предложения 
направлены, в основном, 
на перестройку организаци-
онных основ производства. 
Предложений по рационали-
зации, изобретению, всего 
комплекса вопросов, под 
которым мы подразумева-
ем научно - технический 
прогресс, не лоступалэ. 
Главная причина в том, чтл 
совот, сконцентрировав уси-
лия на изучении основ хоз-
расчета, забыл перспектив-
ные направления научно -
технического прогресса. Не-
удовлетворительно работа-
ла секция содействия на-
учно - техническому про-
грессу (руководитель т. Се-
лифаиов А. Н.), которая при-
звана была обеспечить связь 
научного потенциала с про-
изводством. 

Признавая факт усиле-
ния практической отдачи 
занятий, нельзя не отмс-
тить отсутствие • подразде-
лениях объединения систе-
мы учете, рассмотрения и 
реализации критических за-
мечаний и предложений 
слушателей. Необходимо 
всячески поощрять стремле-
ние людей высказывать 
свою точку зрения, реаги-
ровать на любые предло-
жения, пусть даже мало 
эффективные с тем, чтобы 
они чувствовали свою при-
частность к заботам пред-
приятия, видели реальные 
результаты от обсуждаемых 
на занятиях проблем. Здесь 
большое поле деятельности 
для советов по экономиче-
скому образованию пред-
приятий и пропагандистов. 

Формальное отношение к 
аттестации пропагандистов 
проявили советы по эконо-
мическому образованию 
УТТ, РСТ, Локосовского 
ГПЗ, где основным крите-
рием оценки пропаганди-
ста была занимаемая долж-
ность, не учитывались спо-
собности человека. Советы.' 
иа местах проигнорировали 
рекомендации центрального 
совете — идти по пути ук-
рупнения школ, чем дискре-. 
дитировать учебный про-
цесс неквалифицированной 
подготовкой. » 

Важный момент — орга-
низация подготовки пропа-
гандистов. Сегодня совер-
шенно очевидно, что мало-
эффективна существующая 
форме проведения семина-
ров, где собирается боль-
шая аудитория, люди раз-

ных направлений работы, 
где пропагандисты пассив-
но принимают выдаваемую 
им информацию и не уча-
ствуют в работе семинара. 
Совет по экономическому 
образованию объединения, 
проанализировав ситуацию, 
решил рационализировать 
систему подготовки пропа-
гандистов, предусмотрев на-
ряду с традиционными фор-
мами, организацию реги-
ональных семинаров - кон-
сультаций. Основная зада-
ча центрального совета и 
совета на местах — оказы-
вать максимальную помощь 
пропагандистам в обеспече-
нии их методическим и 
практическим материалом, 
овладении навыками эко-
номического анализа. Зада-
ча советов— не дублиро-
вать действия совете объе-
динения, а обеспечивать 
конкретизацию методичес-
ких материалов, высылае-
мых им, и, как правило, 
рассчитанных на средне-
стандартную ситуацию. Де-
тальная «стыковка» мето-
дического материала с 
проблемами и особенностя-
ми работы трудовых кол-
лективов —• вот точка при-
ложения усилий советов на 
местах. 

Нельзя забывать и об 
организации учебы с про-
пагандистами непосредст-
венно перед занятиями. Ни-
где, кромл НВГПЗ, такая 
у»сСа не организо»^:г. Вво-
дящие в состав советов 
секции (как центрального, 
так и советов на местах) не 
выполняют своих функцио-
нальных обязанностей. А 
ведь у каждой из них свое 
направление работы. Без-
действуют секции передово-
го опыта (руководитель 
<Х>. И. Бирюков), координи-
рования работы школ соци-
алистического хозяйствова-
ния Л. Ф . Коваленко). 

Закрепление членов^ сове-
та объединения за конкрет-
ными предприятиями, за-
думанное не только как 
форма контроля, но и как 
форма организации помо-
щи, не оказало должного 
воздействия: члоны совета 
Г. А. Мальцев, Л. М. Каш-
карова, А. Н. Селифаиоа, 
А. М. Гаврилов — редкие 
гости в экономических шко-
лах. 

Не отработана на пред-
приятиях система мораль-
ного и материального по-
ощрения пропагандистов, 
несмотря на то, что еще в 
январе совет рекомендовал 
производить доплату к 
зарплате наиболее высоко-
квалифицированным пропа-
гандистам. Можно было бы 
вынести на рассмотрение 
советов трудовых коллек-
тивов предприятия и вопрос 
о предоставлении одного 
дня в месяц для самоподго-
товки пропагандиста, как 
это, к примеру, сделали в 
трестах Нижневартовскдор-
строй, Белнефтедорстрой, 
Самотлортрубопроводстрой. 
В развитии стратегического 
направления, указанного 
ЦК КПСС о соединении 
экономической учебы с 
профессиональной, работа 
пропагандистов выходит за 
рамки просто общественно- , 
го поручения, слишком боль-
шая ответственность лежит 
сейчас на них. 

Проведенный недавно вы-
борочный опрос рабочих, в 
также посещение аудито-
рий, где проходили зачеты, 
показал, в основном неу-
довлетворительный уровень 
знаний. Рабочие БПТОиК, * 
РНУ, РСТ, БГПЗ, НВГПЗ, Ло-

косовского ГПЗ не смогли 
ответить на вопросы по те-
мам хозрасчета, которые 
они, согласно программе, 
должны были бы пройти и 
усвоить. Низкий уровень 
экономических знаний пока-
зали инженерно - техниче-
ские работники БПТОиК. 
Причин несколько: кроме 
перечисленных выше, сла-
бая материально - техни-
ческая база, занятия идут в 
неприспособленных поме-
щениях — в красных угол-
ках, в бытовках. Слушате-
ли не имеют возможности 
снять верхнюю одежду, не 
говоря ужо о том, чтобы 
что-то «записать, законспек-
тировать. Даже там, где 
созданы кабинеты эконо-
мического образования, они 
но используются в полную 
меру. На БГПЗ, к примеру, 
просторный, оснащенный 
литературой и техническими 
средствами кабинет, но он 
постоянно закрыт. А слу-
шатели цехов КИПиА, ЦПГ-1 
занимаются в кабинетах на-
чальников цохов, где всем 
и места но хватает. 

Задерживается открытие 
кабинета и на БПТОиК, то-
лько потому, что обустрой-
ством ого занимается один 
секретарь партийной орга-
низации Л. М. Ивасишин. 
Сегодня учеба в подразде-
лениях объединения дер-
жится на контроле и вни-
мании к ней только со сто-
роны секретарей парторга-
низаций. Профкомы уст-
ранил;::*. «?т роСоты по соз-
данию надложацих усло-
вий для обучен» я. 

Одно из средств повы-
шения результативности 
учебы — практичен*** •»*-
дания слушателям, анализ 
конкретных проигзодствен-
иых ситуаций. Активные 
формы и методы должны 
стать нормой. У нас же 
пропагандисты, в большин-
стве своем этого не делают, 
так как просто не умеют. 
Это полностью недоработ-
ка совета объединения. Не-
обходимо отметить также и 
отсутствие четкой системы 
информирования пропаган-
дистов по вопросам про-
изводственной и социальной 
жизни объединения. Людям 
нужен готовый системный и 
последовательный анализ 
работы предприятий. 

Соединение экономичес-
кой и профессиональной 
учебы по-новому ставит во-
прос о внедрении зачетной 
системы в школах. Ре-
зультаты прошедших в ян-
варе-феврале зачетов в 
школах системы экономиче-
ского образования из-за 
формального подхода к 
оценке знаний слушателей 
удовлетворить не могут. 
Никого не надо убеждать в 
том, что требование пере-
стойки экономического мы-
шления — это не лозунг, 
оно рождено реальной эко-
номической жизнью госу-
дарства. Это требование ка-
сается всех без исключения 
участков производства, и 
поэтому сегодня вопрос 
стоит так: к сдаче экзаме-
нов по профессии допус-
кать лишь тех, кто сдал 
зачет по экономике. Толь-
ко после этого они долж-
ны получить право на по-
вышение разряда, классно-
сти, оплаты труда. Эту ус-
тановку совот будет прово-
дить • жизнь неукосни-
тельно. 

Л. БЕРЕЗОВСКАЯ, 
ответственный секретарь 
совета по экономическо-
му образованию объеди-

К началу занятий эмжоков 
цов в строительно - мон-
тажный трест № I Нижне-
вертовскстроя я опоздала. 
I фиоткрыв дверь красного 
уголка, увидела чинно си-
дящих за длинными сто-
лами молодых мужчин и 
услышала голос преподава-
теля. Занятие длилось пол-
юра часа. Как выяснилось, 
это было материаловедение. 
^ дворьми раздавались 
голоса ребят — отвечали на 
вопросы преподавателя. 
Иногда аудитория напоми-
нала о сеое гулом — что-
то обсуждали. 

Разговор состоялся на 
улицо — робята вышли с 
перорыв на соожий воз-
дух, под яркие лучи солн-
ца. 

—Как настрооние у 
учеников? 

__ Бодроо. 
— Что проходили? 
—Технологию приготовле-

ния бетона, вяжущие ве-
щества. 

—Кем же вы станете по 
окончании курсов? 

—Плотниками - бетонщи-
ками на строительстве вто-
рой очереди ДСК. 

— Все — плотниками «бе-
тонщиками? 

—Да, все. Можно было 
бы, конечно, определить нас 
на работу, более — менее 
близкую к профессии, ко-
торую мы имеем, но тогда 
мы будем разбросаны по 
разным производствам, а 
так будем одииым кол-
лективом, — это говорит 
В. Кобслса, в объединении 

работавший слесарем по 
ремонту технологического 
оборудования РНУ. 

—Не трудно ли водителю 
осваивать новую профес-
сию? — обращаюсь к С. 
Плиске — в объединении 
он был водителем УТТ. 

—Нот, но считаю, что 
некоторые знания, которые 
здесь даются, — лишние— 
нам не пригодятся. 

—Сергей, но преподава-
телям видней. На ваше обу-
чение отпущены часы, вы 
ведь полезней как работ-
ники, так что вряд ли ста-
ли бы давать лишнее... 

Но он стоял ив своем —» 
судите сами, какой дело-
вой, боевой настрой здось. 

Через две недели учебы 
группа членов МЖК, в сос-
таве которой молодежь из 
других предприятий горо-
да, выйдет на строительст-
во второй очероди ДСК и 
будет совмещать работу с 
учебой. А пока занимается 
с утра до вечера с неболь-
шими перерывами, и робя-
та ужо сдали один экзамен 
— по тохнико безопасности. 

Преподаватели учебно-
курсового комбината Л. Е. 
Пестерева, ведущая мате-
риаловедение, и В. Н. Чиб-
рикове, курирующая эту 
группу, считают: 

— Группа подобралась 
очень сильная. К занятиям 
относятся серьезно. 

...Перерыв подходил к 
концу, ребята тушили сига-
реты. Следующее занятие— 
электротехника. 

Т. КОРЕПАНОВА, 
виешт. корр. 

горячей 
работы 

Кончил дело — гуляй 
смело, советует народная 
поговорка. Тек и поступили 
рационализаторы нашего 
трес;%. В 1987 году они 
успешно потрудились на 
ниве научно - технического 
прогресса, в недавно про-
вели свой вечер отдыха в 
ресторане «Самотлор». 

Сначала в торжественной 
обстановке предприятиям -
победителям соцсоревно-
вания были вручены почет-
ные грамоты и денежные 
премии, в слесарям РНУ 
Л. М. Ивашкевичу и М. И. 
Хусаинову — повязаны алыг^ 
ленты с надписью «Лучшим 
рационализатор треста». 

Затем прошла викторина, 
выявившая, насколько хо-
рошо знают рационализато-
ры свои права, обязанности, 
льготы, владеют другими 
вопросами по оформлению, 
подаче и внедрению рац-
предложений. 

Состоялся и конкурс на 
лучшее стихотворение на 
рационализаторскую тому. 

Жюри вечера, которому 
было поручено определить 
самую интересную по 
оформлению и самую ак-
тивную делегацию, отдало 
свои симпатии СМУ и РНУ. 

И конечно же, не обош-
лось без заинтересованного 
разговора относительно 
единого для всех участни-
ков вечера увлечения. Вы-
сказано предложение: соз-
дать на базе РНУ клуб са-
модельщиков. 

Н. СКУДРО, виешт. корр. 

ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ 
На критические выступления, касаю-

щиеся РНУ, начальник управления т. 
Михайлов к- секретарь парторганизации 
т. Осокии: на заметку «Человек—забота 
главная» (Газопереработчик» № 13 от 
1 декабря 1987 год».) — «Необходимая 
для расширения и обустройства быто-
вок площадь появится в управлении по-
сле реконструкции едминис;рт.ивно-Ьы-
тового комплекса. Работы эти водутся. 
Сроки окончания намечены на июнь 
1988 года». 

На заметку «Готовы в лесорубы» 
(«Газопереработчик» № 9 от 1 марта 
1988 года) — «Вопрос обеспечения 

строительства оздоровительного комп-
лекса пиломатериалами правильно под-
нят ком'омольцами управления. К со-
жалени о, руководство треста не смогло 
сдержать саэих обещаний по строитель-
ству спортзале и в течение года поме-
щение это использовалось не по назна-
чению. В настоящее время руководст-
во управления изыскивает возможность 
закупки лС:е;.а.*териалов в других пред-
приятиях города». 

Получен также ответ на критич^кое 
выступление газеты «О том, чего не 
принимает перестройка» («Газоперера-
ботчик» № 7 от 16 февраля 1988 года). 

ИЗ ПОСЛЕДНЕЙ ПОЧТЫ 

С юбилеем, Галина Николаевна! 
Много это или мало — 60 лет? Глядя на 

Галину Николаевну Рухледеву, начальника 
финансового отдела нашего управления, 
мы единодушно решили: немного. Да их и 
не дашь нашей Галине Николаевне — эле-
гантной, с благородной осанкой, веселому, 
жизнерадостному человеку, полному сил и 
энергии. 

У Галины Николаевны славная трудовая 
биография, начавшаяся ещо в годы войны, 
когда она вместо со своими сверстниками 
по 16 часов в сутки работала на завод-
ском станке, приближая победу. Воспита-
тель детского сада, экономист, бухгалтер 
—от рядового до главного. Последние де-
сять лет она трудится в УТГиЖУ, передает 
свой профессиональный опыт молодым, в 
полном смысле растит кадры. Наша мама 
— так ласково называют ее работники бух-
галтерии и финансового отдела. 

Невозможно представить себе без Га-
лины Николаевны н жизнь коллектива по-

сле работы. Восемь лет она член товари-
щеского суд а. Хороша на сцене: поет и 
читает стихи в художественной самодея-
тельности, вызывая хорошую, добрую за-
висть у нас, более молодых. И мы не пе-
рестаем удивляться ее неутомимой рабо-
тоспособности, оптимизму, жизнелюбию. 

Две медали, почетные грамоты мини-
стерства, объединения, управления, зва-
ние «Ударник Х1-ой пятилетки» — так оце-
нен долголетний добросовестный труд Га-
лины Николаевны. А самое главное — 
уважает ее коллектив как человека, ценит 
как специалиста. Не зря в управлении еди-
нодушны: «Пока у нас Галина Николаевна, 
наше финансовое положение неколебимо». 

Мы поздравляем Галину Николаевну 
Рухледеву с-юбилеем, желаем ей крепко-
го здоровья, обыкновенного человеческого 
счастья, сохранения сегодняшней работо-
способности. 

Коллектив аппарате УТГиЖУ 

Объявлен конкурс на за-
мещение вакантной долж-
ности начальника автотранс-
портной колонны Южно-Ба-
лыкского ГПЗ (должностной 
оклад 230 рублей, районный 
коэффициент 70 процен-
тов). 

К О Н К У Р С 
Заявлении принимаются а 

отделе кадров завода до 
25 апреля 1988 года по 
адресу: Нефтеюганский 
Район, поселок Южный 
Балык, ЮБГПЗ. Справки по 

телефону 1-47 через ком-
мутатор объединения Сиб-
иефтегвшеререботка. 

Конкурсная комиссия. 

Р Е Д А К Т О Р 
В . П. М А Л Ь Ц Е В А 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА. ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 года 
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М 14 (31). ВТОРНИК, 3 апрели 1988 года - Цена I коп. 

-ОВО ВЕТЕРАНА 

С У Б Б О Т Н И К -
ПО-НАСТОЯЩЕМУ УДАРНЫЙ! 

Скоро «краснея суббота». 
Это праздник труда, и дажо 
на мой взгляд, не столько 
труда, сколько нашего от-
ношения к нему. И а сяяэи 
с зтнм мне хочется поде-
литься саоими сомнениями, 
могу сказать—саоей болью. 

Мне кажется, что в неко-
торых случаях у нас обес-
ценено само понятие «суб-
ботник». Поясню. Ог тех, 
кто трудится непосредст-
венно на производство в 
день субботника, будот от-
дача: водитель перевезет 
груз, токарь выточит де-
Чрль, строитель положит 
?ще ползтажа дома. А что, 
например, сделают работ-
ники аппарата управления? 
(Я тоже итззровский работ-
ник). Вымоем окно в каби-
нете, вы:ром пыль с полок, 
переберем бумаги. Но водь 
кабинет — наше рабочее • 
место, и его надо содер-
жать в порядке всегда, не 
дожидаясь «красной суббо-
ты». Или уборка террито-
рии. Выйдем человек 20— 
30 на небольшой пятачок, 
меньше чем за три часа 
очистим его ото льда или 
выметем — и за все зто 
средний дневной заработок? 
А он у нас доходит до. 20 
рублей. Считаю, что зти 
ден.гн мы в этот день не 
заработали, мы их просто 
забрали у государства и 
опять ему же отдали. Удов-
летворения от такой «удар-
ной» субботы — получается 
-то она чисто символи-
ческая — лично у меня, да 
и у многих, думаю, никако-
го. Справедливое было бы 
перечислить в фонд пяти-
летки настоящий, зарабо-
танный за полный 8-часо-
вой рабочий день, рубль. 

Вспомиьсю прежние суб-
ботники. Работали так, что 
к вечеру руки тяжелоли и 
ноги гудели от хорошей 

и з ПОСЛЕДНЕЙ ПОЧТЫ 

КРЕПЧЕ СВЯЗЬ СО ШКОЛОЙ 
Несколько суббот подряд комсомольцы УТТ и РНУ ор-

ганизовывают выезды на базу отдыха «Вах» вместе со 
своими подшефными-учащимися 7—9 классов девятой 
школы. 

Лыжи, санки, «снежный» футбол — все довольны прове-
ренным днем отдыха. А придал настроения, поддержал 
бодрость тела и духа вкусный обод за празднично накры-
тым столом, приготовленный девятиклассницами. 

В зти солнечные весенние дни не умолкали в автобусе 
звуки гитары, посни, переполненные радостью голоса и 
утром по дорого на базу, и вечером по возвращении. 

М. ПАВЛЮК. комсомолец РНУ. 

Директор 
на новый завод 

Объявлен конкурс на за-
мещение вакантной долж-
ности директора Ноябрь-
ского ГПЗ. 

Первая очередь завода 
пущена в строй действую-
щих в конце 1987 года с 
мощностью приема газа в 
переработку более милли-
арда кубометров. Ввод вто-
рой очереди — в конце 
1988 года. 

НАВСТРЕЧУ XIX ВСЕСОЮЗНОЙ 
ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 

трудовой усталости. И пове-
селиться после умели: ве-
село было на массовых гу-
ляньях — сейчас и слояа-то 
такого не услышишь. А 
главное — с большим же-
ланием, удовольствием вы-
ходили люди на субботники, 
с семьей, с детьми. Я го-
ворю не только о «крас-
ной суббо;с». Были дажо 
такие виды работ, которые 
выполнялись только на суб-
ботниках и воскресниках. 
Например, заготовка кормов 
для конных дворов. Жил я 
а поселке нефтяников на 
Сахалине. В летние субботы 
жители, как кинули клич 
«Время керма заготовлять!», 
так и вышли все на луга, 
независимо от того, где ты 
работаешь,'домохозяйка ли. 
В поселке с 15-тысячным 
насоленном оставались толь-
ко древние старики да вах-
товики на рабочих местах. 
И дети рядом с матерями 
и отцами, глядишь — лот 
шест* или семь, а ом ужо 
посильную ему вязанку тра-
вы с болота на сухоо место 
тянет. Одним миром рабо-
тали, сплоченным. 

Человеку свойственно гор-
диться сделанным, а малым 
но гсрдятся. Значит надо, 
чтобы в день коммунисти-
ческого субботника он ви-
дел результат своего труда, 
зримый, весомый. Почему 
бы, например, не подгото-
вить фронт работ на строя-
щейся базо техобслужива-
ния и не поработать там на 
субботнике аппарату управ-
ления УГТ, ремонтникам, во-
дителям, которые я этот 
день не выезжают на ли-
нию? Вот тогда субботник 
запомнится и удовлетворе-
ние от личного вклада в 
общее дело останется. 

С. ПИМЕНОВ, 
ветеран войны и труда, 

водитель-наставник-

Есть 15 миллионов 
30 миллкоиов кубометров газа сверх плана — таковы 

социалистические обязательства коллектива Сургутского 
ГПЗ, принятые им навстречу Всесоюзной партийной кон-
ференции. 

Сегодня цеха подготовки 
газа № 1 (начальник Ф. С. 
Талипов, партгрупорг С. А. 
Нелюбин) и № 2 (Л. Л. 
Железняков, А. А. Кузьмой-

ко), Лянторскоо производст-
во (Н. С. Тремасов, В. А. 
Трубило) могут отчитаться о 
выполнении 15 миллионов 
кубометров. Несмотря н* 

- Строже спрос 
Парторганизация завода усиливает спрос с коммунис-

тов руководителей за работу, дисциплину, соблюдение 
норм партийкой жизни. С начала текущего года с отче-
тами на собраниях, заседаниях, партбюро выступило 8 
человек. 

В плане партбюро завода 
было: в число других под-
разделений заслушать от-
ветственных цеха подготов-
ки газа за организацию а 
коллективе политической и 
экономической учебы. Од-
нако зная, что я подразде-

лении она поставлена не-
плохо, партбюро сняло его 
с повестки, а заслушать ре-
шило отчет пропагандиста 
В. В. Шармаиояа с участка 
пароводоснабжеиия. Одно-
временно по зтому вопросу 
отчитались секретари парт-

Своими руками 
Строительство столовой не Холмогорской КС было в 

плане социального развития Ноябрьского УВСИГ не 1987 
год. Но если б коллектив цеха (нвчвльник Ф. М- Ибраги-
мов, председатель совета трудового коллектива В. Ф . 
Ласьков, председатель цехкома Г. Т. Панкратов) стал 
ждать, что преподнесут ему пункт питания иа блюдечке, 
то, может, и сегодня пришлось бы ему толкаться а оче-
редях поселковой столовой, что за 3 километра от КС... 

Каждый рабочий и итр 
приложил к строительству 
столовой руки. Соединили 
два вагончике, прорубили 
окн.*, двери, провели осве-

ПОГАСИТЬ ФАКЕЛА! 

щекие, теплотрассу, канали-
зацию. Обед, безусловно, 
кажотся якуснее, если про-
ходит но просто в опрят-
ном, а в уютном помеще-

то, что старое оборудование 
не даот возможности раз-
вернулся в полную силу, 
прилагает всо усилия на 
выполнение повышенных 
обязательств коллектив За-
падно - Сургутской газоком-
прессорной станции (В. А. 
Зонович, А. И. Титова). 

В. ФИЛИППОВА, 
стерший инженер ОТиЗ 
Сургутского ГПЗ. 

организаций РМЦ Б. П. Та-
тарчук и аппарата заводо-
управления В. А. Шкодии-
ский. 

В школах зтих подразде-
лений учебная программа 
выполняется, по изученным 
темам слушатели сдали за-
четы. Однако случаются 
срывы, переносы занятий. 
Партбюро рокомендсвало 
отработать графики прове-
дения учебы, не допускать 
случаи срывов. 

Н. КРАВЧЕНКО, 
секретарь парторганизации 

Белозерного ГПЗ. 

нии. Поэтому попросили ху-
дожника продумать его ху-
дожественное оформление, 
коллективно обсудили эс-
киз. И теперь » столовую 
любо-дорого зайти: прина-
ряженные весеннего цвета 
клоенкой, с оленятами, ма-
стерски выполненными ху-
дожником, стены, в таком 
жо одоянии столы, свотло, 
чисто. Всо это рождает 
хорошее настроение, кото-
рое ещо поднимает вкус-
ный, всегда свежий обед. 

В. ПЕТРОВА. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

За 3 дчя апреля план при-
ема газа о целом по объ-
единению перевыполнен на 
8070 тысяч кубометров, вы-
работано сухого и компри-
миросанного газе дополни-
тельно 17480 тысяч кубо-
метров. Из-за недопоставки 
самотлорского газе и не-
возможности принять пла-
новое количество верье-
ганского газе по причине 
большого количества а нем 
жидкости отставание по 
НВГПЗ составляет 4581 тыся-
чу кубометров. 

В плана с иачела месяца 
работает Верьег е й с к о е 
УВСИГ, остеиовок не было. 

За 3 дня кедовыработвио 
9762 тонны ШФЛУ. Сниже-
на выработка всеми завода-
ми из-за ограничения сбы-
те продукции (минус сос-
тавляет 17374 тонны). 

За март принято иа ГПЗ 
и КС внешнего трвиспортв 
71807 тысяч иубометрое га-
за сверх плане, аыработеио 
дополнительно 97801 тысяче 
кубометров. Не справились 
с планом по приему НВГПЗ 
(5900 тысяч), Красиолеиии-
скин ГПЗ (2493 тысячи), 
Варьеганское УВСИГ (3 
миллиона). Отстеееиие ло 
объединению по производ-
ству компримировеииого га-
за 2574 тысячи кубометров. 

С планом марте по' вы-
работке ШФЛУ объедине-
ние справилось, реализова-
но же продукции на 11975 
тони меньше. 

НЕ ТОТ УРОК, ЧТОБЫ ЕГО ПОВТОРЯТЬ 
Без преувеличения, героические усилия предприняли 

строители, монтажники и будущие эксплуатеционники Но-
ябрьского ГПЗ для того, чтобы зекод в яняаре текущего 
тоде приступил к выпуску продукции. Люди дневепи и 
ночевали иа стройке и, конечно же, надеались, что труд-
ный урок пойдет впрок и вторую очередь заводе им не 
придется бреть штурмом. Глевная причине прошлогоднего 
еврела — задержка оборудования. Но вот идет заседе-
ние штаба стройки и в разговоре постоянно звучит: сры-
ссются сроки поставки оборудоввнив... 

Рассказывает руководитель геиг.одрядной организации 
—:ам. начальника по производству СУ-30 тресте Ноябрьск-
нефтегезстрой Д. С. Брегииский: 

—Коллектив управления тацию в третьем квартале 
записал в свои обязательст- 1988 года. При имеющейся 
ве: установку переработки строительной готовности и 
газа N9 1 сдать в эксплуе- темпах работ, набранных 

строителями и монтажника-
ми, имеем полную возмож-
ность уложиться в этот 
срок. Но если ситуация с 
поставкой оборудования о 
ближайшео время но изме-
нится, но решим задачу и л 
четвертом квартале. 

Готовы холодильная ком-
прессорная, на 100 процен-
тов всо основания, смонти-
рованы каркас здания, иа 
90 процентов — огражда-
ющие конструкции стен. 
Дальнейший монтаж не-
возможен иэ-эа отсутствия 
на площадке компрессоров, 
запорной арматуры, 20-тон-

Завод расположен в 130 
километрах от города Но-
ябрьске и 22-х от поселка 
Мураяленкоаский. 

Заявления принимвются до 
30 впреля. 

Телефоны для справок: 
3-56-37, 3-02-87. 

Конкурсная комиссия 
объединения. 

Путевки распределены 
По разнарядке Главтюмен'чфтогаэа 

на 1-ое полугодие 1988 года объедине-
нию аыделены 77 путояок я пансионат 
«Лермонтове» и 90 в «Нефтяник Сиби-
ри». Согласовав с профкомом объеди-
нения, служба социального развития объ-
единения респроделила путевки таким 
образом: Нижновартовскому ГПЗ — 17 
путевок, Белозерному—8, Сургутскому и 
Локосовскому — по 12, Южно-Балык-
скому—10, Ноябрьскому—5, УТГнЖУ 
и Варьеганскому УВСИГ — по 8, Ноябрь-
скому и Краснолеиинскому УВСИГ—по 

5, Когвлымскому УВСИГ—3. РСТ—17. 
Нижнеяертояской БПТОиК—7, Сургут-
ской БПТОиК-2, УТТ-10, СпецРААУ-5, 
ЦБПО (бывшему РНУ)—6, аппарату объ-
единения—5, детскому саду N8 4—1. 

Из этого фонда аыделены путевки 
победителям социалистического сорев-
нования в честь 70-лотия Октября кол-
лективом ЛПДС-5 и ЛПДС-1 УТГиЖУ— 
по 3 путевки, 5 путевок технологической 
бригедо Е. П. Шеповвла с БГПЗ, 2 — 
бригаде В. К. Петрова из УТТ, заняв-
шей 3-е место в соревновании сеноза-
готовительных бригад 1987 года. 

ного крана, но смонтировав 
который нельзя без нару-
шений технологии закрыть 
кроолю. Можно было бы, 
имея на руках паспорта 
компрессоров, забетониро-
вать верхние плиты, но и 
их нет. 

Сегодня налицо срыв ме-
роприятий по строительству 
2-й очереди ГПЗ, утверж-
денных заместителями ми-
нистров Миинефтепрома, 
Миннефтегаэстроя и Мин-
моитажспсцстроя, утверж-
денных и непосредственным 
заказчиком — дирекцией 
ГПЗ (т. Гаязстдинов) и ру-
ководством объединения 
Сибнсфтогазперера б о т х л 
(т. Городецкий). И по сей 
день нам не выданы гра-
фики поставки оборудова-
ния, прикрепления. 

Всо оборудование долж-
но быть иа площадке но 
позже мая, в противном 
случае будут сорваны сро-
ки монтажа. а следова-
тельно, н пуско-наладочных 
работ, вывода оборудова-
ния на режим. 

Ссориться с заказчиком 
не хотим, но дружба друж-' 
бой, а служба службой: ес-
ли ситуация не улучшится, 
намерены предъявить за 
срыв договорных обяза-
тельна штрафы» 



Из почты «Газопереработчика» 
МОИ ТОВАРИЩ ОН ЗНАЕТ, ЧТО ТАКОЕ ВОЙНА 
Службу Виктор Боэин проходил в Демократической 

Республике Афганистан, куда был направлен а состз.е 
дссеитио-штурмоеой бригады. Ему, механику водителю 
колесных машин, часто приходилось выезжать по тре-
во:е для выполнения заданий. Зачастую передвиже-
ния таили опасность, потому что дороги минирова-
лись, а со скап в любую минуту могли ударить оче-
реди душманов. 

Однажды батальону, о котором служил Виктор, было 
приказано выбить банду из кишлака расположенного 
на горе. Батальон развернулся для атаки и начал 
штурм высоты, но ураганный огонь душманов заста-
вил .цепь залечь. Кругом визжали и выбивали огонь из 
камней пули. А когда начала артподготовку действо-
вавшая совместно с батальоном артиллерия, то, расска-
зывал Виктор, казалось, что торят камни. 

В декабре 1!ШЗ гола, 
сразу после окончании 
школы, поступил к нам 
в подразделение учени-
ком прибориста Олег Ар-
хипов. а через год прово. 
дттли мы его на слу» бу 
в Советскую Армию. От-
служив. Олег снова вер-
нулся к нам. а спустя 
несколько месяцев воен. 
ком прямо в коллективе 
вручил молодому рабоче-
му медаль «За боевые 
зя'-луги». 

Год Слег служил в 
Афганистане. Вот передо 
мной заметка » Разгроми-
ли засаду» нз армейской 
газеты. |>ассказыгающап 
об одном зпизоде его сол. 

датской жизни. Коротко 
передам ее содержание. 

Колонна, вытянувшись 
между грядоп сопок и 
кишлаком, возвращалась 
с учений. На бронетранс-
портере. которым коман-
довал сержант Андрей 
Кузнецов, находился и 
гранатометный |шсчст: 
сержант О. Архипов, ря-
довые 11. Кравченко и 
Г . Вурбицкий. Вдруг с 
ближайших сопок ударили 
гулкие очереди. Засада! 
Получив задание, грано-
тометчики быстро опрс-

Трижды открывала огонь батарея по позициям про-
тивника. Жаркий бой пришлось выдержать бойцам. И 
как же обидно было им, когда, освободив кишлак, они 
обнаружили, что отступившие душманы увели с собой 
все населенно кишлака. 

В одном из таких боев погиб друг и земляк Виктора 
Сергей Федосеев. 

За службу Виктор имеет поощрения и благодарно-
сти. А в мирной жизни зто скромный, добросовест-
но выполняющий свою работу (он водитель автобуса 
«Урала) и в общем вроде ничем не примечательный 
парень. Об участии в войне не любит рассказывать, 
только когда попросишь. Это понятно: мало хорошего 
в таких воспоминаниях. 

П. МОРОЗОВ, 
комсорг ЛПДС-5 

назначения колонна при-
была без потерь. 

За этот бой весь расчет 
Олега Архипова был по-
ощрен. 

В семейном архиве Ар . 
хиповых хранится также 
почетная грамота, которой 
Джууэджанский провин-
циальный комитет ДОМА 
наградил Олега (цитирую) 
«за героизм, добросовест-
ную службу и неустанную 
работу... при защите А п . 
рельской революции, для 
приближения новой жиз-
ни»: 

Б . БОЙКО, 
председатель цехкома 

ЛПДС-5 Сургутского 
У Т Г и Ж У . 

СОЛДАТСКАЯ МЕДАЛЬ 
делили выгодную пози. 
пню. приготовившись к 
бою, установили круговое 
наблюдение. Уже вскоре 
поняли, что огонь ведет 
душманское безоткатное 
орудие. После нескольких 
ответных выстрелов оно 
замолчало. При дальней-
шем наблюдении замети-
ли две группы душманов, 
приближающихся к месту 
боя. Благодаря четким и 
слаженным действия гра. 
натометчнков душманы 
были уничтожены. Путь 
был свободен, в пункт 

У НАС В МИКРОРАЙОНЕ 

Давайте беречь! 
Не песенную строку «С че-

го начинается Родина» я бы 
сказал: с малой Родины— 
с подъезда, дома, двора. 
Но как работник жилищио -
коммунальной службы я но 
вижу бережного к ней от-
ношения жильцов пятого 
микрорайона. И потому во-
просы благоустройства, 
улучшения бытовых условий 
кажутся мне иногда нераз-
решимыми. Я уверен, что 
никакое государство не о 
силах поддержать порядок, 
если сами граждане не 
возьмутся за него. Разби-
тые стекла о окнах подъез-
дев, сломанный шифер иа 
крышах, сорванные с пе-
тель двери, разбитые при-
боры освещения — все зто 
тяжелым бременем ложит-
ся на себестоимость, эк-
сплуатационные расходы, в 
конечном счете на карман 
самих же жильцов. 

В микрорайоне прожива-
ет тысяча газопереработчи-
ков, но мне трудно назвать 
хотя бы одного, кто при-
шел бы вечером или в 
свой выходной и сказал: 
«Дайте инструмент, я по-
правлю скамейку у дома, 
подравняю горку, посажу 
дерево*. Слышу обратное: 

«Дай, обязан сделать...» За 
примерами далеко ходить 
не надо. Прошлым летом 
во дворах два месяца сю-
яли сломанные детские ка-
чели, скамеечки. Дети ра-
нили о торчащие гвозди 
руки и ноги, рвали одежду, 
а родители... писали жало-
бы на ЖЭС и никто не 
вышел с молотком во дво* ч 
где работы—для своих У 
дотей—на час. 

Считаю, нельзя нам се-
годня жить по-старому, по 
принципу: раз государствен-
ное — значит, дай. Слиш-
ком к.олриглядны послед-
ствия такой позиции: бро-
сай мусор где попало — 
есть дворник, уберот; ло-
май деревья, ограждения— 
есть рабочий по благоуст-
рэйову, посадит деревья: 
кидай очистки в унитаз — 
ничего, что забьется кана-
лизация, есть сантехник — 
прочистит... 

Надо нам всем, общими 
усилиями беречь нашу ма-
лую Родину. Ведь ' воспи-
тывает наших детей — бу-
дущих хозяев страны и са-
мо место, где мы живем, 
наше отношение к нему. 

В. ГОВОРОВ, _ 
начальник ЖЭС НВГП5/"> 

ТОЛЬКО СДЕРЖИТ 
ИНИЦИАТИВУ 

ПОДЕЛЮСЬ 
опытом НАДЕЖНЫЕ ПОМОЩНИКИ 

ОТКЛИК: «ПЕРЕМЕН К ЛУЧШЕМУ НЕ НА-
СТУПИЛО*, «ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК» Н9 11, 
ЗА 15.3. 1988 Г. 

В экономическом обозрении за фев-
раль зам. генерального директора Н. Н. 
Тумасьев констатирует факт перераспре-
деления варьеганского газа, не пытаясь 
вскрыть истинных причин, побудивших кол-
лективы заводов принимать сверхплановый 
газ, видя в этом лишь корыстную цель — 
получить дополнительные фонды зара-
ботной платы и материального поощрения. 
На самом деле это не так. Коллектив Бе-
лозерного ГПЗ, к примеру, был вынужден 
принимать сверхплановый газ по следу-
ющим причинам. 

Во-первых, планируемое содержание це-
левых компонентов в сыром газе значи-
тельно завышено относительно факта. Так, 
за январь при плане приема газа в пере-
работку 409,5 миллиона кубометров запла-
нировано выработать 117 тысяч тонн 
ШФЛУ. Следовательно, при проектном 
извлечении целевых компонентов—92 про-
цента, их содержание в сырьевом газе 
должно составлять 310,5 кубометра. Фак-
тическое содержание за 1987 год соста-
вило 294, за январь—295 кубометров. Та-
ким образом, объединение заранее пред-
полагало или невыполнение плана по вы-
работке ШФЛУ, или сверхплановый прием 
газа, включая газ Варьеганского месторож-
дения, — иначе невозможно получить за-
данное количество ШФЛУ дэже при пол-
ной утилизации планируемого газа Самог-
лорского месторождения. Аналогичная кар-
тина наблюдалась и в феврале. 

Во-вторых, объединение не приняло план, 
предлагавшийся коллективом БГПЗ, в 
котором было предложено централизован-
ную поставку варьеганского газа о объеме 
100 миллионов включить в первый квартал 
а связи с крайне напряженным планом по 
производству ШФЛУ. 

Третья причина — в неритмичности сбы-
та нестабильного бензина. В первой дека-
де января из-за отказа потребителей огра-
ничивалась выработка ШФЛУ. В результа-
те за 9 суток месяца завод отстал от пла-
на производства продукции на 9 тысяч 
тонн, следовательно, для ликвидации ми-
нуса требовалось принять в переработку 
дополнительный газ. 

И последняя причина. Из-за аварии, про-
изошедшей в феврале на газопроводе Па-
рабель-Куэбесс, завод работал неритмич-
но. После ликвидации аварии с целью вы-

полнения плана месяца как заводом, так и 
объединением в целом также пришлось 
ежесуточно принимать сверхплановый газ, 
выпускать сверхплановую продукцию. 

В трудные для всего объединения меся-
цы коллектив завода приложил все силы 
для выполнения плана выработки ШФЛУ. 
В январе варьсганский газ начали прини-
мать на завод лишь 16 числа и но «в ком-
пенсацию недопоставки планового коли-
чества от объединения Нижневартовскнеф-
тегаз», как пишет т. Тумасьев, а сверх 
плана, так как это была единственная воз-
можность ликвидировать допущенное от-
ставание по выработке ШФЛУ. 

Т. Тумасьев говорит, что от сверхпла-
новою приема варьеганского газа ожида-
лось получить дополнительно 30 тысяч тонн 
ШФЛУ, но не учитывает при этом, что 
чаегь выработанной ШФЛУ была исполь-
зована на восполнение допущенного от-
ставания по названным выше причинам и 
лишь остальное пошло сверх плана. 

Обосновывая целесообразность пере-
качки &4 миллионов кубометров варьо-
гакского газа через ДКС, т. Тумасьев не 
берет во внимание, что в этом случае но 
был бы выполнен план по выработко 
ШФЛУ Белозерным, Нижневартовским ГПЗ 
и объединением в целом. 

В течение двух месяцев варьоганский газ 
на завод принимался не в счет планового 
количества газа Самотлорского месторож-
дения, как утверждает т. Тумасьев, а сверх 
плана. В январе от Нижневартовскнефте-
газа при плане 409,5 принято 425, в фев-
рале соответственно 337 и 380 миллионов 
кубометров. Считаю, что предложение т. 
Тумэсьева но производить образования 
ФЗП и ФМП за принятый сверх плана 
варьоганский газ не имеет под собой ни-
какого основания, так как сверхплановый 
прием производился с целью покрытия 
неувязок в планировании выработки 
ШФЛУ, ликвидации отставания из-за не-
ритмичности сбыта ШФЛУ, разгрузки за-
вода в период аварии на газопроводе Па-
раболь-Кузбасс и но противоречит норма-
тивам образования ФЗП-и ФМП. Снятие 
ФЗП и ФМП только сдержит инициативу 
коллективов, направленную на выполнсиио* 
плановых заданий в сложных условиях и 
максимальное использование производст-
венных мощностей. 

Б. ГОРЛАШКИН. 
председатель совета трудового 

коллектива Белозерного ГПЗ. 

Третий год я председа-
тель профкома аппарата 
сб-сд^нения, и мне бы хо-
телось поделиться опытом 
работы, пустч маленьким, с 
начинающими председате-
лями. 

Первое время, что назы-
вается, «задыхалась» от 
этой общественной нагруз-
ки. В аппарате более дву/-
сот человек, и даже если у 
каждого по одному вопро-
су... — а идут со всеми бе-
дами и «хотелками» к пред-
седателю... 

К счастью, быстро поня-
ла, что одному председа-
телю все но потянуть: что-
то обязательно останется в 
стороне, другое не выпол-
нится к сроку. Между тем 
у профсоюзного вожака 
есть помощники: комиссии, 
ведущие работу каждая а 
своем направлении. На 
первом же заседании проф-
кома объявила: каждый 
Млей профкома — предсе-
датель комиссии. Каждому 
председателю в ы д а л а 
«должностную», список ра-

ботников, фамилии, теле-
фоны профгрупоргов. На 
следующем утвердили пла-
ны работ комиссий, под-
крепленные сметой расхо-
дов. 

И согодия у меня надеж-
ные помощники. Всс 1на-
ют, что по санаторным г.у-
тевкам надо обращаться к 
бухгалтеру бухгалтерии по 
каптр?ы*«»льству С. И. На-
биуллиной: она распреде-
ляет их в порядке очеред-
ности, согласно медицин-
ских справок. А уже если 
председатель спортивно-
массовой ксмисссии инже-
нер отдела автоматизации 
М. А. Машукова взялась 
вытащить засидевшихся ад-
министраторов на лыжню, 
то но открутиться никакими 
отговорками. Комиссия по 
жилью — ее председатель 
юрисконсульт объединения 
Л. А. Романеня — так по-
работала со списками иа 
получение жилья, что пре-
тензий нет и быть не мо-
жет. Самой активной явля-
ется культмассовая комис-
сия нашого профкома — это 

общественное поручение ин-
женера производственного 
отдела по контролю за ис-
пользованием ресурсов га-
за В. А. Зиновьевой и пере-
водчика техотдела Л. Е. 
Фрозе. Председатель жен-' 
совета зам. начальника спец-
техотдела Т. Г. Бсрдышеяа и 
председатель оргмассовой 
комиссии инженер отдела 
ь.гчиирования келстроитель-
ства Л. И. Столбова — 
с:**», ответственные люди. 
С уверенное!»*; могу я 
положиться во всех проф-
союзных делах на своего 
непосредственного зама — 
экономиста финансового 
отдела И. А. Киселеву. 

Безусловно, еще но все 
получается, не асе усле-
вается, но председателям 
комиссий я доверяю и 
знаю, что на выполнение 
всех конкретных дел с оп-
ределенными сроками есть 
свои исполнители — от-
ветственные, надежные лю-
ди. 

Л. КАРАСТАШОВА, 
председатель профкома 

аппарата объединение. 

ХОТЯ ПИСЬМО НЕ ОПУБЛИКОВАНО-

Условия будут улучшены 
В редакцию поступило 

письмо бригады рамщи-
ков бывшего лесопиль-
ного цеха РСУ (ныне цех 
в составе УПТК), в кото-
ром они пишут о шуме, 
запыленности на рабо-
чем месте, отсутствии 
механизмов, тяжелом 
физическом труде. 

На письмо отвечает за-
меститель управляющего 
трестом В. В. Гальченко: 

В свсо время, когда 
рабочие обратились к 
администрации управле-
ния, она (бывший на-
чальник РСУ т. Плохот-
ниченко) отмахнулась от 
их справедливых тре-

бований о создании нор-
мальных условий труда. 
Более того, эти требова-
ния не были включокы 
в комплексный план 
улучшения условий и ох-
раны труда на 1988 год. 
На поводу у админист-
рации пошел профсоюз-
ный «комитет уг.равлония 
(председатель профкома 
т. Настусенко). 

Вопрос об улучшении 
условий труда на пило-
раме взят на контроль 
профсоюзным комите-
том ремонтно - строи-
тельного треста. Он об-
суждался на профсоюз-

ной колдоговорной кои-* 
ференции треста. 

Чтобы ИСКЛЮЧИТЬ сквоз-
няки и холод • цехе в 
зимнее время, намечено 
утеплить арочиик: зак-
рыть один и) торцов 
(другой утеплен) и сте-
ны кровельным железом 
со слоем утеплителя. За-
планировано проложить о 
цехе монорельс, уста-
новить тельфер грузо-
подъемностью в одну 
тонну, 

Ответственный за вы-
полнение намеченных 
мероприятий — началь-
ник УПТК т, Сомикин. 

Р Е Д А К Т О Р В . П. М А Л Ь Ц Е В А 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬI 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходят с 5 сентября 1987 года Ю 15 | Щ ВТОРНИК. 11 апреля 1»17 года -Цена 1 жоп. 

С Л О В О 
П А Р Т Г Р У П О Р Г А С Т И М У Л - Д О В Е Р И Е 

Потребность принять лич-
ное участие е те* преобра-
зованиях, которыми .рсивут 
сегодня трудовые коллек-
тивы страны, заставило ме-
ня задуматься о том, как 
улучшить работу каждого 
водителя нашего управле-
ния, а я нашей колонне, 
занимающейся пассажир-
скими перевозками, — по-
высить ответственность 
каждого за качество обслу-
живания. Каким может быть 
личное клеймо качества ра-
боты водителя? Пришел к 
выводу: конечно же, само* 
контроль. 

В нашем городе есть у 
кого поучиться, м я пошел 
в УТТ-2, водители которого 
уже год работают иа само» 
контроле. Поговорил с кол-
легами, начальником служ-
бы БД. А когда обратился 

с предложением работать 
на самоконтроле и ребятам 
своей бригады, колонны, 
первое, что меня спроси-
ли: «А какой стимул?» Я 
об этом тоже думал. Отве-
тил: «Доверие коллектива, 
своего, который нельзя 
подвести». Ответственность, 
конечно, большая. 

Разработанное нами по-
ложение предусматривает 
и первоочередное выделе-
ние новой техники водите-
лям, работающим на са-
моконтроле без нарушений, 
и 20-процентную надбавку 
к тринадцатой зарплате, ио 
н наказание за нарушение 
сурово: водитель снимается 
с пассажирского транспор-
та, не временно, а без пра-
ва работы иа нем а управ-

Кандидатуры достойных 
—ия трудовую дисциплину 
посмотрели за последние 
пять лет — обсуди л к на 
собраниях е бригадах, иа 
расширенном заседании 
цехкома. На днях утверди-
ли список на совете трудо-
вого коллектива управле-
ния. Лучшие из лучших— 
их • колонне 33^—будут 
работать на самоконтроле. 
Среди них бригадиры Я. Г. 
Берент, В. М. Романов, во-
дители А. М. Самигуллии, 
братья С И. и В. Н. Толс-
тогузовы, Р. М. Тимербула-
тое и другие. 

Нашу инициативу поддер-
жала третья автоколонна, 
обслуживающие НВГПЗ: 15 
водителей также переходят 
на самоконтроль. 

С КАЧАН, 
водитель, партгрупорг 

ИЗ. П О С Л Е Д Н Е Й П О Ч Т Ы 

С именем Ильича в сердце 
Мы, икжнеявртоецы, с большим одоб-

рением приняли известие о том, что 
горком партии принял решение о 
строительств* в нашем город* памят-
ника В. И. Ленину ив средства, 
ботенные трудящимися на субботу 
19 марта коллектив нашего уррйленив 
вышел иа субботний . . . . 
дружно, в основном на своих рабочитт 
местах. Столярный цех № I производил 
дверные блоки, профилирующую рай-
ку, плинтуса, рейку-раскладку. В лесо-
пильном цехе велись работы по распи-
ловке леев на брус для строительства 
спортзала — зто большая помощь ком-
сомольцам - энтузиастам ремонтно -
наладочного управления, которые ре-
шили построить спортзал собственными 
силами. 

В арболитовом цех* для работы н* 
субботник* создали три эвена. Одно зве-
но занималось выпуском ерболитоеыя 
блоков, друга* — врезкой пожарных 
к рано*, трать* проводило работы по 
раскрыжоеке и заготовке лес* на пило-
раму и под щепу • арболитоеый цех. 

.Ударно потрудились иа субботник* 
работники ОГМ: они забронировали 
фундамент и постмили и* него новый 
четырехсторонний дерееообребатыеаю-
щий стенок * столярном цехе № 2, Ус-
тановили станом вовремя: очень скоро 
для 112-квартирное о дом» • 11 
микрорайон* понадобвтея доски для 

Вместе с рабочими хорошо потруди 
лись игр иа елпереге управления 
тт. Порлюк, Бело*. Нем ввлраеские сто-
ляры работали на стенках зам. улрааля-
тощего трестом т. Гальченко и предсе-
датель профком* т. Щедрое. Их про-
дукция-плинтусе, рейке-ресклвдка. 

Может быть, кому-то покажется, что 
слишком мело по..раз делении управ-
ление приняло участие в субботнике. 
Мало, ио «ели участь, что ивш* управ-
ление только формируется и сущвс 
вует всего один месяц, то наш скром 
иый вклад в общую копилку города, 
кви говорится, мал, д* дорог. 

I . ЗАСТАВЛЕНИО, 
столяр УПТК тресте. 

Говорят, что правление есть... 
В отчетах руководителей 

рваного ранга приходится 
частенько слышать: «Охва-
чено огородничеством 
столько-то человек, выде-
лено земельные участ-
ке. столько-то, еыра-
щвно стол.ко-тр тонн ово-
щей •. Послушать — ас* 
у иве благополучно, не 
практик* же организации 
огородничества пущена на 
самотек, принцип «куда 
кривея вывезет, прижился 
• садов о-огороднич*ских 
делах крепко. 

Чтобы пспрввить положе-
ние, на мой взгляд, нужен 
действенный, боеспособ-
ный, исполнительный орган 
евдово - огороднического 
обществе — правление. Го-
ворят, оно и сейчас есть * 
«Меге», ио сагоднв его 
девтальиость огрвиичиевет-
ся сбором членских взно-
сов, да и то надо поискать, 
кому их сдать. Других дел 
не видно, хотя их и не-
впроворот. Например, иа 
«адовы* учветки, особенно 
• распутицу, трудно доб-
реться, тви как отсутствуют 
дороги с твердым покры-
тием. Спокойи**, конечно. 

чувствуют себе т*. а чьем 
распоряжении имеются 

- .Урал, или «Татра. — при-
везут, что надо. Остальные 
ж* смертные, а таких боль-
шинство, добирвк..ся до 
огородов, завозят самане, 
мвтеривлы и т. д. кем могут. 

Хотелось бы знать — 
куда уходят членски* ввно-
сы? Ведь собир*ют их не-
мало, по 10 рублей с ого-
роднике, и непрввляться 
они должны не блвгоуст-
ройство территории об-
ществе. У нес же ни обще-
го приличного заборе, ни 
дорог. Никакой помощи 
членам обществе от прав-
леиия и с семенами, и с 
саженцами, хотя есть дежа 
вагончик под магазин, в 
котором предполагалось 
организовать продажу все-
го необходимого огород-
нику. 

Убедился, что если нет 
энтузиастов, то ничего и* 
двлватсв для седоеодоя-
любителей. Работал одно 
время на нашей БПТО и 
К заместителем директора 
по быту У. Мирошниченко, 
энтузиаст огородничества. 
Искал резервы — и иа 

участквх БПТО и К более-
менее сносны* дороги, к 
каждому подведены водо-
проводы, ежегодно достее-
лвлись самана и саженцы. 
Сейчас такого человеке в 
коллективе нет, и нет у 
нвших огородников ни се-
мян, ни свженцев. Прввлв-
ние, правде, по-прежнему 
ест.! 

Не беа того, и сегодня 
помогеат руководство базы 
своим садоводам, а об-
ретении стройматериалов, 
например. Но при этом 
цену не бросовый матери-
ал (железнодорожный рек-
визит — стойки, прокледки) 
умудряется назначить те-
кую1_ Еще две года назад, 
к примеру, один кубометр 
стоек-прокладок стоил 3 
рубля, в сейчас — 35, да 
еще транспортные расходы. 
Хорошенько подумаешь 
прежде, чем принять такую 
«помощь.. 

В. ЛЕРНЕР, 

ичиутч и реццщио 
строительных работ 
И лжив вертев сков ВПТО 

ИК. 

16 апреля-Ленинский 
коммунистический 

субботник 
209 работников базы при-

мут участие ао Всесоюзном 
Ленинском коммунистичес-
ком субботнике^ 

Рабочие цеха погрузо-раз-
грузочных работ и ГСМ бу-
дут заняты иа приеме и 
отправке оборудования, 
комплектации его, а также 
подготовкой к отправке ва-
гонов с металлоломом. 
Устройство подкрановых 
путей, строительство фун-
дамента арочного скледе, 
ремонт бытовых помеще-
ний, пакетирование метал-
лолома — такое объем ра-
бот (на сумму 488 рублей) 
участка механизации и ре-
монтно - строительных ра-
бот. Укладкой кирпичей на 
поддоны займутся 35 ра-
ботников аппарата управле-
ния. На 181 рубль будут 
выполнены работы иа Тю-
менском участке базы. Кро-
ме этого все подразделе-
ния управления приведут а 
порядок свою территорию. 

Л. ИВАСИШИН, 
к, секретарь парт* 
бюро НВБПТОиК. 

Штаб по подготовке и 
проведению Ленинского 
коммунистического суббот-
ника иа Сургутском ГПЗ 
наметил объемы и фронт 
работ коллектива на 16 
апреля. 

На субботник выйдет 475 
эееодчаи. А 256 человек, 
работающих по вахтовому 
методу, отработают а счет 
субботника а дни, свобод-
ные от ввхт. 47 рабочих 
первого цеха подготовки 
газе будут заняты на про-
мывке 80 тони цеолита. 

Работники впперата уп-
равления выйдут на объ-
екты соцкультбыта: 15 че-
ловек — на реконструкцию 
клуба а жилпоселке, 13 бу-
дут готовить к открытию 
детский сад. 

Коллектив Ляиторской 
КС—на рабочих местах ос-
танется лишь вахте — будет 
зенят не строительной пло-
щедке второй очереди 
стенции. 

Во всех подреэделениях 
завода выделены звенья, 
которые займутся сбором 
метеллоломв. 

в. ФИЛИППОВА, 
инженер ОТи 3 Сургут-

ского ГПЗ. 

Печется о своем добром 
имени коллектив первого 
цехе компримировения и 
переработки газе (началь-
ник М. И. Левкин, парт-
групорг Н. Г. Инкии, пред-
седатель цехкома А. И. Ми-
тин). Он в труде передовой, 
а недавно занял первое 
место а фестивале трудовой 
слевы, зе что ему подврен 
семовар и выделена турпу-
тевке. 

Дружно намерен выйти 
цех не коммунистический 
субботник. Большой объ-

ем ребот наметил выпол-
нить: полностью произве-
сти техосмотр гезомото-
компрессоров № 3 и № 12, 
ремонт БХ-401, навести по-
рядок не закрепленной 
территории, в складах, га-
раже. 

Н. ИЛЬЧЕНКО, 
начальник штаба 

по проведению субботника 
Южио-Балыкского ГПЗ 

Выездное 
заседание 

бюро Нижневартовской 
городской журналист-
ской организеции, состо-
явшееся в редакции га-
зеты «Газопереработ-
чик», обсудило, как жур-
налисты «Гвэопереребот-
чике» освещают ход эко-
номической реформы и 
процессы демократиза-
ции на II этапе пере-
стройки. Редекции пред-
ложено четко опреде-
лить основные непрев-
ления своей работы, ук-
репить связь с рабочими 
и партийными коллек-
тивами, ективнее вести 
поиск и освещать на 
страиицех газеты пере-
довой опыт. 

ОБЪЯВЛЕН КОНКУРС 
на вакантную должность 

директора Сургутского ГПЗ. 
Завод находится в 30 ки-

лометрах от г. Сургуте. 
Введен в строй действую-
щих а 1980 году с мощно-
стью по переработке газе 4 
миллиарда кубометров, с 
количеством реботеющих 
800 человек. 

Зевод имеет теплицы, 
торговый центр, спортзели 

другие социельные объек-

ты. Строится клуб. 
иа замещение вакантной 

должности начальника тех-
нике • экономической ла-
боратории аппарата управ-
ления объединения. Оклад 
220—260 рублей (согласно 
профессиональному каче-
ству). 

Заявления, предложения 
принимаются до 10 мая. 
Справки по телефонам: 
3-56-37, 3-02-87. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

За неделю, с 4 ло 10 ап-
реля. принято сверх плана 
иа ГПЗ и КС внешнего тран-
спорта 13,1 миллиона кубо-
метре* теза, а том числе иа 
аа*оды 30,4, и* КС 11,7. 
Отставание по НВГПЗ 
11,1 миллиона кубометров. 
[6 апреля из-за остановки 
Л окос веской д к с были ос-
тановлены ю компрессоров, 
потери составили 3,5 мил-
лиона, 8.4 полностью был 
остановлен завод, потери 
3.6 миллионе, до выходе на 
режим первой станции по-
тервио 4.8 миллиона кубо-
метре* газе). Минус по 
Кресиолениискому ГПЗ 12.8 
миллионов кубометров [ре-
монтные работы), по Но-
ябрьскому ГПЗ—6.2 мил-
лиона кубометров (обсле-
дование дожимного ком-
прессоре). 

Из-за остановок б и 10 
апреле Локосооской ДКС 
происходила разгрузка за-
водов. Три остеиоеки * те-
чение недели произошли 
иа Белозерной ДКС. 

Из-аа ограниченна сбыта 
выработано ШФЛУ иа 27 
тысяч тони меньше, реали-
зовано также иа 1.2 тысячи 
ниже плен* (минус по То-
больскому НХК 18,9 тыся-

чи!. 

Поздравляем победителей 
Грамоты ае лучшую поста н о а к у 

работы по гражданокой обороне вручены 
коллективам — победителям смотра-
конкурса. Среди предприятий первой 
группы — коллективу Н В Г П З . .зиявше-
му первое место, и БГПЗ—второе. Ниж-
невартовскому заводу присуждена п ре-
зни - размере 500 рублей. 

Среди УВСИГов и предприятий треть-
ей труппы победителей нет, призеры — 
коллективы У Т Т н Сургутской БПТОнК. 
Отмечена хорошая работа Сургутского 
У Т Г и Ж У и Варьеганского У В С И Г . 

Каждый вечер в семь часов ив послед-
него подъезда дома № 36 по улиц* Мира 
выводит группа людей с красными повяз-
ками иа руках. Это дружинники опорного 
пункта охраны общественного порядка 

* пятого микрорайона. Они не только де-
журят а микрорайоне * вечерни* часы, 
ио и посещают неблегополучны* семьи и 

ивходяшихся под вдмииистратиеным 
контролем, беседуют с подростками, сос-
тоящими не учете в инспекции по делам 
несовершенно летних. 

Ответственно относятся к своим об-
щественным обязанностям дружинники 
злектроцеха Нижневартовского ГПЗ, УТТ. 
вместе со своими коллективами выходят 
ив дежурстве директоре Нижневертоеского 
ГПЗ М. Т. Каюмое и БПТОнК С. А. Райко. 

— Результаты нашей работы налнцо,— 
говорит зев. опорным пунктом Р. Р. Галиев. 
— Спокойнее стадо в микрорайоне, нару-
шители общественного порядка знеют, что 
здесь им не разгуляться. По итогам со-
циалистического соревнования 1987 годе 
среди 20 опорных пунктов города нвшему, 
петого микрорайона, присуждено перехо-
двтцее Красно* знамв штаба ДНД города, 
вручена Почетная грвмотв. Не втором мес-
те мы и по итогам работы двух месяцев 
этого года. 

Н. НУРГАЛЕЕВА 



ПОГАСИТЬ ФАКЕЛА! 

Настроены на досрочный ввод 
и о том, что может этому помешать . 

На повестке дня очередного партий-
ного собрания, состоявшегося не Сур-
гутском ГПЗ, бып вопрос состояния ка-
питального строительства объектов за-
вода, в частности, 2-й очереди Лянтор-' 
ской компрессорной станции. По нор-
мативам она должна войти • строй дей-
ствующих е 1 квартале 1989 года. Собра-
ние прошло под девизом: завершить 
строительство станции в текущем году. 
Докладчик—зам. директора завода Н. А 
Монастырский и все выступавшие говори-
ли о том, что для этого имеются реаль-
ные предпосылки. Во-первых, генподряд-
чик СУ-53 треста Лянториефтепромстрой 
и его субподрядчики накопили значи-
тельный опыт при возведонии 1-й оче-
реди станции (2-я очередь почти что ее 
копия). Во-вторых, у подрядчика укрепи-
лась производственная база — появилась 
новая спецтехника (теперь уже он но 
готовит бетой с помощью ковша экскава-
тора как зто было), обновился также тран-
спортный парк, улучшилось материально-
техническое обеспечение. В-третьих, ген-
подрядчик перешел иа хозрасчет. Пото-
му-то темпы строительных работ гораздо 
выше, чем это было в 1986 году. 

Собрание приняло установление, обя-
зывающее руководство завода, главных 
специалистов и руководителей ряда це-
хов осуществить конкретные мероприя-
тия, направленные на ускорение строи-
тельства станции. Постановление выпол-
няется. 

Приказом по заводу за каждым строя-
щимся оо-.ектом станции, за производст-
вом каждого >:чда работ назначены от-
ветственные (кураторы) из числз работ-
ников аппарата заводоуправления и 
станции. Совместно с подрядчиком раз-
работан график ведения СМР с эавер 
шеиием всех работ, как строительных, 
так и пусконаладочных, в декабре те-
кущего года. В последние недели произ-
водится интенсивный заво:' тяжеловесно-
го технологического оборудования — 
нефтеаппаратуры. Начали вывоз двух 
сырьевых компрессоров. Еще два будут 
отгружены из г. Сумы • ближайшее вре-
мя. До 160 увеличилось число строите-
лей на стройплощадке. 

Уже возведены стены и перекрытия 
мехмастерской, административного кор-

пуса, гаража компрессорной станции, 

проложены металлические эстакады под 
• и^ломатериалопроводы, ускоренными 
• емпами ведется монтаж юдиолотичес-
к^. о оборудования, олиэкм к эввершепню 
монтажные раоогы по олочиои кегель-
ной. И что важно — иа стройплощадке 
порядок: она аыраанена, трубы и меюл-
лические конструкции аккуратно сложе-
ны, повсюду обеспечен проезд и у каж-
дого сварочного эвена имеется свой 
контейнер, куда складываются обрезки 

труб и другого металла. 
представители СУ-4 треста Тюмень-

нефтегазмонтаж, что ведут монтажные 
раооты, частые гости Сургутской Ы И и 
и К, и поэтому они полностью осведом-
лены о состоянии комплектации объектов. 
Это говорит о заинтересованности под-
рядчика в ускорении производства работ. 

У нас такое впечатление, что наконец-то 
мы имеем дело с подрядчиком, о кото-
ром только мечтали. 

Но если у подрядчика дела складыва-
ются неплохо, то этого не скажешь о 
нас, заказчике. Сейчас задерживает ход 
строительства отсутствие запорной и 
предохранительной арматуры, крепежа и 
паранита. Упреки монтажников совер-
шенно справедливы: мы не вовремя 
обеспечиваем их материалами поставки 
заказчика. 

Не обеспечен металлом для изготов-
ления нестандартного оборудования 
мехцех завода: нет листа и проката. Ли-
стовая сталь также необходима для из-
готовления обогревочиых шкафов ар-
матуры. А требуется их не менее 60 
штук. Эти шкафы не заказаны и поэто-
му придется делать на месте монтажа. 

Серьезную обеспокоенность вызывает 
у заводчан поздний срок поставки «Сиб-
комплектмонтажом» блок-бомсов с раз-
личным оборудоввиием. 

Имеются у нас претензии и к Сургут-
ской ЕПТО и К. Это по ее вине постав-
лены часть жогюзей .к аппаратам воз-
душного охлаждений '•оееош*;::'0 иной 
модификации. «Родные» для этих АВО 
жалюзи отправлены иа север — ю ли в 
Когалым, то ли еще дальше. При пере-
возке из Сургута ив площадку ст«:чции 
из-за плохого крепления, допущение.? 
работниками Сургутской БПТО и К, полу-
чили вмятины два горизонтальных сепа-
ратора. Кто их будет выправлять? И как? 

С началом монтажных работ по сан-
технике, по средствам КИП »# А появит-
ся болъшая нужда • токарных работах. 
Неужели за выточкой каждого штуцера 
фланца, гайки придется гонять автомо-
биль за 100 километров на завод и об-
ратно? Подрядчик заверяет, что он ус-
корит работы по завершению мехма-
стерской, если будут металлорежущие 
станки. Они проектом предусмотрены. 
Очен: хотелось бы, чтобы часть станков 
Из болгарского комплекта, получение ко-
торого ожидается объединением, было 
выделено для Лянторской К С Отделу 
главного механика объединения (т. Жар-
кое) никак нельзя забывать, что к шести 
поршневым компрессорам в конце года 
добавится еще столько же, а они, как 
известно, не е пример центробежным 
компрессорам требуют постоянного ре-

монта. 
В завершение хотим сказать: II оче-

редь Лянторской КС, судя по размаху 
строительства, будет первым в. системе 
объединения введенным в 1988 году объ-
ектом, и поэтому ей цолжна быть дана 
•зеленая улица» по комплектации. Уп-
равлению по комплектации объединения 
(т. Чудновский), может быть, стоит обра-
титься в «Сибкомплектмонтаж» о при 
ближении сроков поставки блок-боксов, 
а также срочно изыскать необходимый 
металл для изготовления нестандарт-
ного оборудования и срочно обес-
печить стройку недостающей арматурой, 
крепежом и паранитом. 

А. ЧУРАКАЕВ 
секретарь партбюро Сургутского ГПЗ; 

К. МИНЯЗЕВ 
председатель группу народного контроля 

Внимание к стройке 
Губкинский ГПЗ — вводной объект 

этого года. Коллектив нашего управле-
ния взял обязательство в октябре при-
нять от нефтяников газ, а к 7 ноября пу-
стить порвую очередь завода.. Поэтому 
нам понятна забота о стройке, проявля-
емая объединением, главком, а также 
партийными и хозяйственными руководи-
телями нвшего района и области. 

Недавно на стройплощадке Губкин-
ского ГПЗ состоялось расширенное со-
вещание партийно-хозяйственного актива 
по досрочному вводу в эксплуатацию 
завода. В работе его участвовали руково-
дители и специалисты предприятия-за-
казчика —Губкинского УВСИГ "объедине-
ния Пурпенефтегаэ, генподрядных н суб-
подрядных организаций — трестов Урен-
гойпромстрой, Пурпетрубопроводстрой, 
Тарасовскнефтегазстрой и руководители 
Пуровского района. Собрание проходило 
под председательством второго секре-
таря Пуровского райкома КПСС В. ь 
Осинского. ц Ц ' ; -

Была проанализирована работа всех 
организаций, участвующих в строитель-
стве ГПЗ, »:?мечены конкретные меро-
приятия по вво .̂у завода к 7 ноября, 
предложено бригадам и участкам, уча-

ствующим в строительстве, принять со-
циалистические обязательства, освещвть 
наглядно иа рабочих местах ход стро-
ительств завода, особое внимание об-
ратить на организацию отдыха рабочих, 
приближение сферы услуг к рабочим 
местам. 

Побывала у нас и большая группа спе-
циалистов объединения, начавшая свое 
знакомство с заводом со стройплощад-
ки. Руководители и специалисты управ-
ления провели гостей по всем строя-
щимся объектам ГПЗ, детально расска-
зали о ходе строительстве. За-
тем специалисты объединения направи-

лись в поселок Пурпе, где познакомились 
с работой отделов и участков управле-
ния, прирельсовой базы, побывали в жил-
поселке. 

Вечером, на встрече, гости поделились 
своими мнениями о работе управления, 
высказали замечания и предложения, по-
делились опытом. 

На второй день, встретившись с рабо-
чими и руководством управления, специ-
алисты рассказали о перспективах рвз-
вития УВСИГе, ответили иа вопросы. 

А. БУРДЫНЮК, 
секреъврь партийной организации 

Губкинского УВСиГ. 

По следам выступлении газеты 
По вашей просьбе 

отвечает специалист 
В .Газопереработчике. Щ ( м 1 марта • статье «На 

подступа! н программ* «Жияь*-2000< указан процент обес-
печенности жильем работников Белозерного ГПЗ—90,3. Со-
гласно его, начиная с 1911 годе, будет производиться рас-
пределение жияья, выделяемого дл« зеводчен в Нижне-
вартовска. 

Коллектив заводв на согласен с таким решением, таи нал 
указанный процент обеспеченности введен с учетом ава-
рийного и ветхого жильв валового поселка Белозерный, 
подлежащего сносу. Фактически в Нижневартовске работ 

инки БГПЗ имеют всего 3341 квадратных метро* жилой 
площади. Соответственно обеспеченность нормативным 
жильем при 311 работающих |900 вмест* с ч а т а м и семей) 
составлвет 25 проценте*. 

Б. ГОРЛАШКИН, председатель совета 
трудового коллективе Белозерного ГПЗ. 

М. М. ДАВИДЧИК, ведущий инженер отдела социального 
развития обь*дии*нив: 

—Инвентаризация жилья, проведенная в жиллоселк* 
БГПЗ показала, что е Нижневартовск* проживает 100 ра-
ботников завода (с составом семей 223 человека), которые 
занимают жилую площадь а 2514 квадратных метров, что 
составляет при санитарной норм* на человека 14,5 м2 77,9 
проценте. Кроме того, в вахтовом поселке Белозерный про-
живает 418 работников ГПЗ (вместе с семьями 777 чело-

ИНИЦИАТИВЕ - ПОДДЕРЖКУ 
Так повелось, что ребятв из комсомольского акти-

ва РНУ (ЦБПО) часто заходят в редакцию — спросить о 
наших делах, рассказать о своих, с очередной корреспон-
денцией для газеты. А после того, как мы опубликовали их 
заметку «Готовы в лесорубы» («Газопереработчик» № 9), 
в которой комсомольцы, рассказав о задержке строитель-
ства спортзала (их комсомольское обязательство) из-за от-
сутствия бруса, приобрести который руководители разных 
рангов только обещают, попросили газету помочь — их с 
редакции можно было увидеть почти ежедневно. Заходили 
узнать, не поступил ли ответ от руководителей. И вот 
неделя проходит — е их нет, словно в воду канули! Осо 
беино досадно это было потому, что редакция уже имела 
что сообщить о принимаемых по их заметке мерах — по-
ступили ответы от зам. управляющего трестом В. Н. Азаро-
ва, секретаря парткома треста С Л. Дицента, начальника 
РНУ М. П. Михайлова, секретаря партбюро РНУ В. С. Осо-
киив* 

Наконец дождались... В ответ на наши расспросы секре-
тарь комсомольской организации РНУ Саша Кияшко ска-
зал: 

•—Когда заходить? В общежитии мы появляемся поздно. 
Дели лес иа спортзал!!! Так что теперь после своей работы 
отлрзвляемся на пилораму я УПТК, пилим брус, перевозим 
его в помещение будущего спортзала. 

К концу прошлой недели запас бруса (с учетом ранее за-

готовленного) составлял 27 кубометров. 4 

—Осталось еще 13. Пока пиломатериалы будут сохнуть, 
займемся бетонированием, — сказали ребята. 

—13 кубометров? — удивились мы. — Но в полученных 
редакцией ответах руководители треста утверждают, что 
помимо напиленного ранее, надо всего 20 кубометров. 

В ответ тоже удивление: 
—Откуда такие данные? Кто зто подсчитал? Мы считали 

вот так, — тут же на листе бумаги сделали расчеты... 
Но несколько точны эти расчеты — трудно сказать, пото-

му что нет среди ребят специалистов-строителей, так что 
считают они исходя из практики, интуиции. 

Похоже, ^руководители треста (спортзал строится для 
работников* всего треста) и РНУ (ЦБПО), где, как мы пони-
маем, специалисты имеются, решили дать комсомольцам 
полную «самостоятельность»: взялись строить — так вы-
плывайте, как можете. 

Что выплывут — никакого сомнения: народ тут подо-
брался крепкий, «тон<»м» кричать не будут, а научатся пла-
вать. Только кому выгодны лишние затраты сил, нервоо, 
наконец, материалов? 

Впереди бетонирование спортзала. Сколько бетона по-
требуется?.. 

Редакция считает, что руководству треста (т. т. Ахмидь-
янов, Дицент) нужно срочно выделить в поддержку энту-
зиастам компетентного специалиста. 

ее»;), занимающие жилую площадь в 9312 квадратных мет-
ров. Эти работники по отчету иивентарк^ации показаны как 
не имеющие жилья — гри распределении нового жилья 
это будет взято за основу. 

Обеспеченность в поселке при норме на одного че<.сс*"а 
14,5 квадратных метра—95,1 процента. Поэтому средняя 
обеспеченность по БГПЗ (г. Нижневартовск и поселок) сос-
тавляет 90,3 процента. 

ТЕБЕ, ПРОПАГАНДИСТ 
ПЛАН ЗАНЯТИЯ ПО ТЕМЕ «ПОЛНЫЙ ХОЗЯЙСТВЕННЫЙ 

РАСЧЕТ И МАТЕРИАЛЬНОЕ СТИМУЛИРОВАНИЕ. СИСТЕ-
МА ОПЛАТЫ ТРУДА В УСЛОВИЯХ САМОФИНАНСИРОВА-
НИЯ.. 

Взаимосвязь хозрасчет, и заработной платы. 
Методы и формы материального поощрения. 
Премии и хозрасчет. 

' Пути совершенствования материального стимулирования. 
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В связи с изменением 
нумерации телефонов в 
районном узле свази и 
включением в сеть Мин-
связи АТС ИВГП? изме-
няется нумерация теле-
фоне* объединения. По 
АТС СНГП было 92-Х-
XX, будет 97-Х-ХХ; по 
АТС НВГПЗ было 93-Х-

XX. будет 92-Х-ХХ; по 
АТС Нижневартовской 
БПТО и К было 93-8-ХХ, 
будет 92-3-ХХ. Послед-
ние три цифры по АТС 
л/о СНГП и НВГПЗ и 
последние две цифры по 
АТС БПТО и К остаются 
без изменений. 

Служб* связи 
обь*дин*ния. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ' 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 годо н« 16 (331. ВТОРНИК, 19 апрепя 1 9 » года 

КРАСНАЯ С У Б Б О Т А -
УДАРНАЯ РАБОТА! 

Коварной апрельской погоде, попытав-
шейся 16 апреля с утра припугнуть иижие-
ввртовцев сыпавшимся с пасмурного неба 
то ли снегом, то ли дождем, не удалось 

ФОТОРЕПОРТАЖ 
испортить приподнятое настроение участ-
ников Ленинского субботника. 

С раннего утра закипела работа на 
стройплощадко 112-квартирного дома. ИТР 
аппарата треста и РСУ (снимок внизу слева) 
навели тут порядок, за что их похвалил 
бригадир строителей СМУ-13 Нижневар-
товскстроя Р. К. Гарифуллин — его кол-
лектив потрудился также ударно. 

Ярко-алые флажки и значки «10 лот уп-
равлению» на спецовках рабочих — сразу 
чувствовалось, что в коллективе ЦБПО 
праздник. На рабочем место, за станком мы 
сфотографировали ветерана войны и тру-
да 3. Я. Аюпова и ого молодую смену — 
слесарей по ремонту технологического обо-
рудования Г. Семенова и В. Михайлова, 
(верхний снимок). Сюда же, в цех, пришли 
на работу подшефные —ученики 9 «а» 
класса 9 школы: они мыли окна, вытирали 
станки и шкафчики... 

На площадках детсадов № 4 и № 59 ра-
ботали комсомольцы НВГПЗ и ученики еще 
одного 9-го класса подшефной школы 
(снимок внизу справа). 

7207 работников объединения и 50 школь-
ников приняли участие о Ленинском ком-
мунистическом субботнике. Их вклад в 20-
миллионный заработок страны в «красную 
субботу»— 22144 рубля. 

Фото В. Магасумовой и А. Кияшко. 

Путевки и автомобили 
Главтюменнефтегаз выделил для 

объединения 150 путевок на базу отды-
ха «Азов» на 1988 год. Служба соци-
ального развития распределила путевки 
следующим образом: Нижневартовско-
му ГПЗ—17, Белозерному—7, Локосоз-
скому и Южно-Балыкскому — по 8, 
Сургутскому—12, Ноябрьскому и Крас-
ноленинскому — по 4, Губкинскому—1 
УТГиЖУ — 10, Варьегаискому УВСИГ 
—5, Ноябрьскому—4, Когалымскому—2, 
РСТ и УТТ— по 8, СпецРМУ и ЦБПО— 
по 5, Нижневартовской БПТОиК — 4, 
Сургутской БПТО и К—2, аппарату объ-
единения—3, совхозу «Локосовский» и 
спорткомплексу—по 1, ясли-саду № 4 
—2, подшефной школе № 9—4, для по-
бедителей социалистического соревно-
вания—17, для поощрения партийного, 
профсоюзного и хозяйственного акти-
ва—8. 

Согласно плана распределения, ут-
вержденного Глав^юменнефтегаэом и 
обкомом профсоюза, объединению вы-
делено также 60 автомобилей для про-
дажи в личное пользование. 47 автомо-
билей распределены между предприя-
тиями, 13—победителям социалистиче-
ского соревнования. 

7 автомашин (ГАЗ-2410, «Запорожец», 
«Москвич», 8АЗ-08 и 3 ВАЗ-бЗ) получит 
для продажи Нижневартовский ГПЗ, 
3 ВАЗ-бЗ—Белозерный ГПЗ, 3 ВАЗ-бЗ 

—Локосовский, 2 ВАЗ-бЗ и 1 ВАЗ-09— 
Южно-Балыкский, 4 машины, (3 ВАЗ-бЗ 
и «Запорожец») — Сургуский ГПЗ, 1 
ВАЗ-АЗ — Ноябрьский ГПЗ, 1 ВАЗ-бЗ и 
«Запороцеж» — Красноленинский ГПЗ, 
1 ВАЗ-бЗ—Губкинский ГПЗ. 4 ВАЗ-бЗ— 
УТГиЖУ, 2 В А 3-63 — Варьеганский 
УВСИГ, 1 ВАЗ-бЗ Ноябрьский УВСИГ и 
1 В А 3-63 Когалымский УВСИГ. Для Ни-
жневартовской БПТОиК выделен 1 ВАЗ-
09. Сургутской БПТО и К-1 ВАЗ-бЗ. РСТ 
—3 машины (ГАЗ-2410 и 2 ВАЗ-бЗ), 
ЦБПО и СпецРМУ—по 2 ВАЗ-бЗ, УТТ— 
3 ВАЗ-бЗ, аппарата управления—2 ВАЗ-
63, совхоза «Локосовски» — 1 ЛуАЗ. 

ВАЗ-бЗ получат победители социали-
стического соревнования: слесарь ЦБПО 
И. Н. Кучурии, машинист НВГПЗ Л. Н. 
Антипов и оператор НВГПЗ В. Н. Закрев-
ский, ВАЗ-09 — механик Сургутского 
ГПЗ Э. А. Черненко, электросварщик 
ЦБПО Б. Г. Бабушкин, старший маши-
нист БГПЗ А. П. Акатьев, водитель АТК 
УТГиЖУ С А . Мелкозеров, электромон-
тер НВГПЗ И. О. Бучииский, ВАЗ-08— на-
чальник участка Варьеганского УВСИГ 
В. И. Ушаков, машинист БГПЗ В. И. Кли-
мов, инженер ЛПДС-1 УТГиЖУ Н. С. 
Данилов, водитель ЛПДС-5 УТГиЖУ 
В. Г. Шакирьянов. Бригаде А. И. По-
темко с Сургутского ГПЗ выделен один 
ЛуАЗ. 

В СОВЕТЕ 
КОЛЛЕКТИВА 

Впервые собравшись а но-
вом составо, совет избрал 
инспекции планирования и 
труда, по сохранности соц-
собственности и рациональ-
ному использованию мате-
риальных ресурсов, по кад-
рам и социальным вопро-
сам (руководители — зам. 
генерального директора по 
экономике Н. Н. Тумасьов, 
главный технлог БГПЗ Б. В. 
Горлашкии, зам. генераль-
ного директора по кадрам 
и социальному развитию 
Г. А. Мальцев), которым на 
период между заседания-
ми совета делегируются его 
права по направлениям де-
ятельности. Для обсужде-
ния в коллективах роздан 

ТРУДОВОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

проект положения о сове-
то трудового коллектива, 
которым совет будет руко-
водствоваться до утверж-
дения положения иа конфе-
ренции трудового коллек-
тива. 

Рассмотрены проекты 
планов производства на 
1989 год. Совет принял ре-
шение выйти на Совмин 
СССР с обращенном об 
оказании помощи в реше-
нии вопроса сбыта ШФЛУ. 

Утвержден принцип рас-
пределения 5 тысяч квад-
ратных метров жилья, вы-
деленных Главтюмоннефто-
газом для переселения ра-
ботников объединения из 
малопригодного жилья. 

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ^В ТВОИХ РУКАУ. 

ЗАТРАТЫ НЕ СЧИТАЛИ 
Постоянно участвую в заседаниях хозрасчетной комис-

сии, где подводятся итоги деятельности управления за пре-
дыдущий месяц, и всякий раз ухожу оттуда неудовлетво-
ренный—не о том ведем речь. По-старинке, как и до 
хозрасчета, считаем проценты выполнения плана, а не по-
лученные доходы и понесенные затраты. Доводится много 
показателей, что только утомляет людей, а самые важ-
ные — какую получили прибыль, каковы затраты и себе-
стоимость продукции — не обсуждаются и не отражаются 
наглядно (к примеру, на доске показателей). 

Не объясняют специалисты, за счет чего получена при-
быль, где и по какой причине допущен перерасход, кто в 
этом виноват. Делать это необходимо даже не для того 
чтобы, кого-то наказать — в ходе освоения нового ошибки 
неизбежны, а чтобы в будущем подобные промахи исклю-
чить. 

Должны мы здесь, на хозрасчетной комиссии, получать 
(с тем, чтобы потом, обсудив на совете трудового кол-
лектива, довести до каждого работника) ясноо представ-
ление об экономическом состоянии управления. Нижо 
запланированной себестоимость продукции—значит, по-
работали хорошо, но есть резервы и их надо использо-
вать, выше—значит, плохи наши дела и надо активно брать-
ся за поиск путей снижения себестоимости продукции: вы-
рабатывать больше газа, но увеличивая затрат, снижать 
затраты, искать пути увеличения выработки. 

Сегодня производственные мощности позволяют нам 
получать больше продукции, но нет ресурсов: начиная с 
марта, утилизируем свыше 87 процентов газа НГДУ Хол-
могорнефть, в с апреля процент его использования под-
нимается до 90 и болео процентов. Значит, выход один— 
уменьшить затраты, которые до марта мы практически не 
считали. 

На последнем заседании хозрасчетной комиссии все ее 
участники каконоц-то немножко поняли, что важен не 
только план. Выяснилось, что в апреле Холмогорский ком-
прессорный цех, если не уменьшит численность, перерас-
ходует фонд заработной платы. Начальник цеха схватился 
за голову и уже по-другому посмотрел на свою же не-
давнюю позицию. Бывало, он «шумел»: давайте повысим 
разряды, увеличим штатное расписание, установим допла-
ты за различные совмещения. То есть не думал о том, что 
фонд зарплаты не резиновый и его надо экономить. 

Беспокоит, что сегодня нет у коллектива управления на-
стоящей заинтересованности в улучшении экономических 
показателей. Управление планово-убыточное, поэтому ма-
териальное положение его работников напрямую зависит 
от результатов деятельности объединения. Успешна она 
—значит, и коллектив не в накладе, а нет — независимо, 
какими будут производственные показатели управления 
придется ему туго. Согласиться с этим трудно. 

В. ТРУХАНОВ, 
председатель совета трудового коллектива 

Ноябрьского УВСИГ. 

Цена I к«1 

| Лучшие 
бригады 
марта 

Лидирует я социалисти-
ческом соревновании 
среди- технологических 
бригад первой подгруппы 
коллектив Г. С. Гасанова 
с Сургутского ГПЗ (По-
четная грамота и премия 
425 рублей). Но втором 
место — технологиче-
ская бригада Н. И. Оле-
фиреико с Локосовского 
ГПЗ, на третьем — 
Е. П. Швповала с Бело-
зерного. 

Второй месяц первые 
в трудовом соперниче-
стве коллективов второй 
подгруппы технологиче-
ская бригада Когалым-
ского УВСИГ под руко-
водством В. А. Самари-
на. Второо место у 
бригады Н. С. Барышсеа 
с Лянторской КС. третье 
— у бригады Ю. М. Са-
фонова из УТГиЖУ. 

Бригадам-победителям 
присуждены Почетные 
грамоты и премии. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

За неделю, с 10 по 17 ап-
реля, принято иа переработ-
ку и компримирование в 
цепом по объединению 36,7 
миплноиа кубометров те-
за. Основное перевыпол-
нение достигнуто за счет 
Белозерного ГПЗ |25,7 мил-
лиона]. работавшего без 
остановок, и Сургутского 
ГПЗ (6,1 миллионе). Но-
ябрьский ГПЗ принял сверх 
плана 1,9 миллиона кубо-
метров. 

Меньше план, на 7,3 мил-
лиона кубометров принял 
НВГПЗ (недопоставка газа 
Самотлорското месторож-
дении большое поступле-
ние жидкости с Варьеган-
ского газопровода!. 

Выработано сверх плана 
32.4 миллиона кубометров 
газа. 

Произведено дополни-
тельно ШФЛУ 1,2 тысячи 
тонн. Минус по НВГПЗ ^ос-
тавляет 3,1 тысячи тонн 
(из-за недолриемки газа), 
по Сургутскому ГПЗ — 1,4 
тысячи. 

Реализовано сверх план. 
6,6 тысячи тонн нестабиль-
ного бензина. Из-за плохо-
го поступления железнодо-
рожных цистерн с эстакады 
Южно-Балыкской товарной 
сырьевой установки реали-
зовано иа 5.2 тысячи тони 

ШФЛУ меньше плана. 

из ПОСЛЕДНЕЙ почты «Подснежник» не нужен 
^ составе эвена слесарей 

техустановок бригады № 3 
ЛПДС-5 числится инструк-
тор по спорту Л. И. Федина. 
В поселковом спортзале 
(относится он к ЮБГПЗ), 
где Лариса Ивановна рабо-
тает, она, безусловно, спе-
циалист нужный. Но звено 
возражает против слесвря-
«подснежника», ведь рабо-
та Фединой оплачивается 

за его счет.-
Не раз вопрос о необхо-

димости вывести спортин-
структора из рабочего кол-
лектива ставился иа собра-
ниях, конференциях, осве-
домлен о нем начальник 
управления т. Прохоров. 
Мне, председателю цехко-
ма, и начальнику ЛПДС 
т. Бондареву звено пореде-
ло протокол собрания с 

требованием решить, нако-
нец, вопрос. Вышел я с ним 
на председателя профкома 
УТГ и ЖУ т. Миронова, он 
—на председателя профко-
ма объединения т. Коваль-
кова. Было обещание снять 
наболевшую проблему с 
повестки. 

Но «воз и ныно там». 
Б. БОЙКО, председатель 

цехкома ЛПДС-5. 



На эааодсиом партсобрании шел разговор о стило и 
методах работы директора и секретаря партбюро. Пово-
дом послужило письмо группы работников ГПЗ в Ноябрь-
ский горком КПСС (профком и партком объединения), в 
котором говорилось, что директор сосредоточил всю 
алссть в своих руках, не терпит критику, зажимает глас-
ность, инициативу, демократию. А секретарь партбюро не 
деловой и беспринципный. 

Запомнилось, каким был 
оид у и. о. директора заво-
да А. М. Гаязетдинооа — 
точно но с партийного соб-
рания вышол, а с парилки 
выбрался: лицо пылало: 

—Ну и пропарили! 
Секретарь партбюро за-

вода Ю. В. Косенкоа выгля-
дел и расстроенным, и рас-
терянным. Выступая с до-
кладом о задачах партор-
ганизации по мобилизации 
коллектива на выполнение 
планов 1988 года, говорил 
о том, что для успешного 
их осуществления партор-
ганизация должна держать 
руку на пульсе жизни кол-
лектива. Как показало соб-
рание—не держит, и он, 
секретарь, не владеет об-
становкой — даже но пред-
полагал, что столько кри-

дорвет и без того шаткое 
гчономическоо положение 
завода. 

Не думаю, что в коллек-
тиве правильно бы поняли 
Косеи:<ова, если бы при 
таком бедственном поло-
жении с комплектацией он 
оставил основную работу и 
занялся партийной. 

Скажете: но есть же 
члены партбюро, партийные 
группы в цехах, наконец, у 
каждого коммуниста имеет-
ся партийное поручение и, 
значит, свой участок рабо-
ты. Но весь зтот партийный 
«механизм» действует, ког-
да ои отлажен. А если еще 
и не настроен, как это на 
Ноябрьском ГПЗ? Тут вся 
надежда на инициативных 
людей, в порвую очередь 
из партбюро, которое по 

ректор и парторг, хотя, как 
позже выяснилось, в сос-
таве партбюро, он Филип-
пов. отвечает за деятель-
ность общественных орга-
низаций. Точнее — должен 
бы, но ьо отвечает. Поче-
му? Потому, полагаю, что, 
как и другие в партбюро, 
ждет: Косенкоа ого должен 
направить, подтолкнуть, 
личным примером, так ска 
зать, увлечь. А Косеиков но 
увлокает... 

Считаю, в том, что «кол-
лективизм на заводе подме-
нился единоначалием» (из 
выступления т. Филиппова 
на собрании), есть и боль-
шая личная его вина. 

Критика в адрес товари-
щей — лекарство для них 
горькое, но полезное. То-
лько и о своем эдоровьо 
(от здоровья каждого чле-
на партии зависит нравст-
венное здоровье всей пар-
торганизации) разве не на-
до заботиться? Однако ни 
один из выступивших на 
собрании коммунистов и 
словом не обмолвился о 

том, что лично он сделал 

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ЧТО ТЫ СДЕЛАЛ ДЛЯ ПЕРЕСТРОЙКИ? 

Работай, Косенков, 
а мы оценим 
Как бы посторонними чувствуют 

сеоя коммунисты Ноябрьского ГПЗ 
в своем партийном коллективе 

КВАРТИРЫ БУДУЩЕГО ДОМА 

тики 6УД«Т аыс*?1ано в ад-
рес администрации, проф-
союзного комитета, в <*го 
ЯИЧНЫЙ1 

А мог быть в курсе? Ско-
рее всего —нет. Будучи за-
местителем директора по 
комплектации, не вылазит 
из командировок. По-дру-
юму нельзя: оборудование 
постоянно приходится вы-
искивать, выколачивать, вы-
талкивать — словом, вся-
чески ускорять поставку. 
Иначе... Иначе но было бы 
завода в те сроки, в кото-
рые ои был намечен. 

Если всего этого не знать, 
то можно согласиться с 
оценкой, которая высказы-
валась работе секретаря иа 
собрании: работу по руко-
водству парторганизацией 
завалил, принципиальной 
линии но держит. Но воз-
можности человека не бес-
предельны — без учета 
этого оценка его работы не 
будот объективной: может 
создаться мнение о чело-
веке как о бездельнике. 
Косеиков — не бездельник. 

В июле 1987 года стал 
формироваться коллектив 
завода. Работы там был 
еще непочатый край, и не 
верилось, что в 1987 году 
завод будет сдан в эксплу-
атацию. 

Но завод пустили. Доро-
го это. конечно, обошлось. 
Оживала стройплощадка в 
6—7 утра, а затихала в 8— 
9 вечера. От многих при-
шлось услышать: работая, 
забывали о том, какой 
день недели идет. Главные 
специалисты, в их числе, 
конечно, и директор, слу-
чалось, домой совсем не 
уезжали, проводя ночь на 
объекте, отводя ив отдых 
прямо в рабочем кабинете 
несколько часов. Супруга 
главного технолога Горино-
ва, к примеру, рассквэыав-
л а, что в последние перед 
пуском месяцы муж прихо-
дил домой только переио-
чеевть и был настолько ус-
талый, что ни до книг ему 
было, ни до телевизоре. По-
ка он ужинал, она, сидя 
рядом, читала ему вслух 
гвзету, в потом он шел 
спеть, потому что с ранне-
го утре ему нвдо было быть 
ив звводе. 

В конце годе должна 
вступать в строй 2-я оче-
редь ГПЗ. Комплектация ее 
оборудованием (читайте 
•Гвэоперервботчик» № 14) 
идет страшно плохо, ген-
подрядчик грозит предъ-
явить штрафы, что еще по-

те ори и из таких и должно 
состоять. 

О том, как велся подбор 
в партбюро завода, сохра-
иилвсь- у меня в блокноте 
короткая запись интервью 
члена КПСС прибориста 
А. А. Попове: 

—Когда избирали парт-
бюро, никого на заводе не 
энал, — то есть нвэавли 
фвмилии и ,он, квк и дру-
гие, поднял руку. Нвпом-
ню: это было вромя фор-
мирования коллективе, в 
том числе и партийного. 

Сегодня ясно, что подо-
брали неудачно, члены парт-
бюро устранились от дел. 
Правда, Н. И. Мвнаровв со-
бирает взносы. А зам. се-
кретаря по идеологии И. М. 
Пвткинв ведет экономиче-
скую учебу и в отсутствии 
секретаря — заседания 
партбюро, собрания (прав-
да, редко они тут быввли). 

Политинформвций, по л ит-
днвй, идеологических пла-
нерок не бывает. С отче-
тами коААмунисты не высту-
пают. Удивитольно ли, что 
в твкой обстановке спо-
койно чувствуют, являясь 
почетными членвми парт-
бюро. т. т. Сафиуллин, Га-
раев Ф.илилпов, Гвязетди-
нов? 

В. Т. Филиппов, выступав-
ший ив этом последнем 
пвртсобрвнии, — с болью, 
с большой человеческой за-
ботой о будущем звводв и 
коллективе — говорил о 
том, что непростительно бы-
ло звтяиуто с выборвми об-
щественных организаций 
(совета трудового коллек-
тиве, неродного контроля, 
ВОИР, товарищеского суда). 
Будь они вовремя созданы, 
многие вопросы по их ив-
правлениям деятельности 
решались бы, люди при 
возинкиовеиии проблем 
зивлн бы куда обратиться, 
было бы меньше недомол-
вок, слухов. 

Вииоввты в том, что звтя-
нули с выборвми, квк мож-
но было понять из выступ-
ления т. Филиппове, — ди-

для перестройки рвбэты 
своей пврторгвнизвции. /»'е-
жду тем у подавляющего 
большинстве нет пертийиых 
поручений и никто не «>з-
мучил» секретвря и заме-
стителя предложениями 
деть их. Склвдыяастся впе-
чатление, что посторонними 
чувствуют себя коммуни-
сты звводв в своем пвртий-
ном коллективе. 

Не было не собрвнии осо-
бой критики и в адрес чле-
нов пвртбюро, всю ее со-
средоточили ив парторге. 

Очень критичным было 
выступление молодого ком-
муниста С. Корниенко. На-
верное, стоило оно ему не-
мвлого мужестве. Однвко 
не со всем в выступлении 
Сергея и в его позиции мо-
гу соглеситься. К примеру, 
сквзел он о том, что пар-
торг, профорг и комсорг 
звводв, якобы, стввлоиники 
директоре и все органы 
(пвртбюро, профком и бю-
ро ВЛКСМ) иэбрвл сем Гв-
язетдииов. Что избрал — 
не тек, сами звводчане 
избирали, советовал чего 
избрать — было. Пр* :да, 
что предложил директор 
кандидатуры профорга и 
парторге, полвгвю, по ому, 
что зивл этих людей. Но кто 
мешал членам профкома (в 
его составе ,кствти, н Сер-
гей) не соглеситься с пред-
ложением директоре и на-
звать своих квидидвтов? 

О комсорге, которого 
будто бы комсомольцы из-
брали под нежимом пер-
вого руководителя, хочу 
сквзвть особо. Дело в том, 
что первонвчвльно единст-
венным квндидвтом в ком-
сорги был сем Корниенко-
Сережу директор зивл по 
комсомольской рвботе в 
Ноябрьском УВСИГ, его и 
рекомендоввл. Однвко он 
квтегорически отквэвлся, 
ссылаясь на то, что хотел 
бы посвятить себя новой 
рвботе. Перед пвртбюро 
встал вопрос, кому пору-
чить комсомольскую оргв-
ниэацию — непростой опять 

же потому, что людей ив 
заводе пока плохо знали. 
Посоветовались директор с 
заместителем секретаря по 
идеологии и остановились 
•о механике В. 1атвреико. 
юг тоже нвчвл отказывать-
ся: новая работе, мелень-
кий ребенок... Но все-твки 
согласился. При выборах 
секретаря комитета комсо-
мола директор скаэвл, что 
партбюро рекомондует о 
секретари 1втвроико. 

Члене комсомольского 
бюро А. Лаптеву прошу 
Гвссквэвть, квк проходили 
выборы секретвря: 

—А для меня без резни-
цы, — сквзвлв ,— что Кор-
ниенко, что Твтаренко, я их 
обоих, не знаю. В комсо-
мольское бюро иэбирвли, 
но энвли кого. Некоторых 
избрали, в оквзвлось, что 
они вообще но комсомоль-
цы. 

Комсомольскея рвботв иа 
эаводо сегодня — квк не-
троиутвя целине. Зв что ив 
партийном собрвнии Сор-
гей крепко «прошелся» по 
комсоргу. Видно, болит у 
».ого душе эв комсомоль-
ские дола. Был у нас рвэго-
вор спустя два дня после 
собрания. -

—Псмог бы, раз не полу-
чается у Володи, — сквзв-
лв ему. Помог — то есть 
бос» орыстно, рвэ есть опыт 

и возмож-
ность, взял 
часть нагруз-
ки на себя, 
вытвщил из 
отст в ю щ и х 
«чужой» учве-
ток ради об-

цего дола. Это 
было бы дей-
ствительно по-
парти й н о м у . 
Мне показа-
лось, что твко-

го желания у Сергея йот. 

У мног*» члводчан, ком-
мунистов и беспартийных, 
спрашивала, кто, по .«х мне-
нию, неформальный пар-
тийный лидер на заводе. 
Зв исключением одного, да 
и то высквзввшегося с боль-
шим сомнением, остальные 
сквзвли, что не видят твко-
го. Поделом! Люди ведь 
судят о нес с ввми по де-
лвм, в денном конкретном 
с тучво — по партийным. 

А. м . Гвязетдииов, чело-
век, безусловно, евмоотвер-
жонный в производственных 
делвх, похоже, крепко ус-
воил стврыо методы руко-
водстве коллективом. О том, 
что необходимо перестрв-
иваться — в любой обста-
новке быть уввжитольным 
с людьми, во всем опирать-
ся не их и общественных ор-
гвниэаций мнение и под-
держку, быть примером в 
воспитательной рвботе, по 
всей строгости спрвшивать с 
подчиненных руководителей 
зе быт, органиэвцию пита-
ния трудящихся, микрокли-
мат в коллективах — скв-
звли ому не этом собрвнии, 
коммунисты и беспартий-
ные, второй секретврь гор-
коме пвртии и звм. гене-
рального директоре по се-
веру. А до этого-

—Генеральный директор 
объединения, первый сек-
ретарь горкома партии, рв-
ботиики обкоме, министер-
стве — кто только не побы-
вал не стройплощадке, и 
всех иитересоввло о д н о -
темпы строительстве звво-
дв. Прилетят или приедут, 
обегут стройплощвдку и 
уквтят, но повстречввшись с 
коллективом,—говорит И. М. 
Паткииа. — Никого не ии-
тересоввло, квк живут ЛЮ-
ДИ, квкие у них проблемы, 
получвется ли рвботв у 
пвртийиой и общественных 
оргвиизвций... Зввод —это 
нвдо, двввй, эв это спрв-
шиввли сполна. 

За зввод директор отчн-
твлся успешно... 

В. ПЕТРОВА, 

Администрвция и профсо-
юзный комитет объединения 
приняли решеиио о распре-
делении квартир в 112-квар-
тирном жилом домо, вводи-
мом в эксплуатацию в 1988 
году, между подразделени-
ями объединения. 

25 кввртир получвт работ-
ники Нижневартовского ГПЗ: 
7 двухкомнатных, 15 трех-
комнвтных (14 меньшего и 1 
большего метрежв), 3 четы-
рехкомнатные. Общая пло-
щадь получаемого жилья— 
1490,1 кведрвтиых метре. 

8 двухкомнатных, 5 трех-
комнатных большего метра-
же и 1 четырехкомнатная 
квартиры выделены Бело-
зерному ГПЗ, обще я пло-
щвдь 774,8 кведрвтиых мет-
ра. 8 квартир распределено 
ромонтно - строительи о м у 
тресту: 4 двухкомнатных, 2 
трехкомнвтных большего 
метрежв и 2 четырехком-
натных (471,4 кведрвтиых 
метре). 

ЦБПО и СпецРМУ полу-
чвт по две кввртиры — по 
одной двухкомнатной и 
одной трехкомивтиой боль-
шего метрвжв (общвя пло-
щадь жилья , получаемого 
каждым из двух подразде-
лений — 111 кведрвтиых 

С УЧЕТОМ ДОЛГА 
Не критическое выступле-

ние гвзоты «Дед Мороз сер-
дится» (№ 18 от 29 деквбря 
1987 г.) о невыполнении кол-
лективом сбяэвтельсте по 
освоонию двух гектвров 
земли под огороды отвечв-
ет секретврь пвртбюро Крв-
сколенинского ГПЗ т. Анти-
пое: 

Отвод земли под огороды 
в 1987 году был сделен не-
удвчно: дороге к плвнируе-
мому участку оквзвлвсь не-
пригодной для эксплувтвции 
летом, поэтому рвэмеще-
ние участков под седы и 
огороды было пересмотре-
но с учетом подъездных до-
рог. 

В сое*?» г.^офкомо ::«браи 
энергичный, опытный в де-
лвх оргвниэации евдово-ого-
роднических работ товврищ 
—А. Н. Кириллов. В 1988 го-
ду нвдеемся поправить по-
ложенно и —с учетом дол-
ге 1987 года — освоить 3,6 
гектврв земли. 

ТЕРРИТОРИЯ ОЧИЩЕНА 
Получен ответ звм. на-

чальнике Нижневартовского 
монтажного упрвеления 
т. Село не критическое за-
мечание гвзоты в звмотко 
«Точку ставить раяо» (№ 1 
зв 1988 год), в котором со-
общвется, что звкрепленная 
за упрввлениом территория 
очищенв от метвллоломв и 
мусора. 

Так можно назвать сорев-
нования по лыжным гон-
кам, организоввнные в ап-
парате управления объеди-
нением. В них приняли учв-
стие не только взрослые, но 
н дети рвботникое аппара-
та. Хотя погода былв па-
смурная, иа воскресную 
лыжню вышли многие. Осо-
бенно ектиаиы, как всегде, 
женщины, е малочисленные 
мужчины, тем * не менее 
держались молодцами. На-
пример, школьники Мексим 
Березовский, Алеше Ксстеи-
ко прошли дистенцию три 
километре, выручив своих 
мвм и постояв зв честь их 
отделов. 

После веселого соперни-
честве не трассе хорош го-
рячий чей с чебуреквми. 
Его хввтило и ученикам 

метров). 
Две двухкомнвтных квар-

тиры, две трехкомнвтных 
большего метрвжв и одну 
четырехкомнатную распре-
делили Нижневвртовской 
БПТО и К (297,2 кведрвт-
иых метре). 

6 квертир выделено УТТ: 
однв двухкомнатная, 3 
трехкомнатные, большого 
метрвжв и 2 четырехком-
натные — площадь 386,4 
каадрвтных метре. 

Упрввлению по трвнепор-
тировке газа и жидких уг-
леводородов выделеив од-
нв четырехкомнвтнвя квар-
тира площадью 77 квадрат-
ных метров. Аппврвту объ-
единения — однв двухком-
иетнвя кввртира. Произ-
водственному упрввлению 
по эксплувтвции и ремонту-
жилья и объектов сош I 
культбыте 5 кввртир: ' 
двухкомнвтные и однв 
трехкомнвтнвя большего 
метрежв (254,2 кведрвтиых 
метре). 

Для ускорения строи-
тельстве доме коллективы 
должны ежесменно направ-
лять своих работников (со-
ответственно количестве 
выделенных кввртир) не 
стройплощвдку. 

РЕШИТСЯ В ТЕКУЩЕМ 
КВАРТАЛЕ 

В корреспонденции «Чаяо-
век на своем месте» (№ 5 
зв 1988 г.) говорилось о не-
приглядном виде ДК в по-
селке Южно-Бвлыкского 
ГПЗ, о проблемах помеще-
ния для кружков детского 
творчестве. Отеечеет дирек-
тор заводе т. Годиков: 

По плену ремонте объек-
тов соцкультбытв не 1988 год 
предусмотрены ремонтные 
рвботы в клубе с реконст-
рукцией системы отопления. 

Помещения под кружки 
де;ского творчестве будут 
еыдьчеиы по мере осво-
бождения помещений в по-
селке во II кввртеле 1988 го-
да. 

РАБОТЫ «5ЛУТСЯ 
На критическое эвм?чвнио, 

прозвучавшее в « • ^ • к е 
«На упустим возможность» 
(«Гвэоперервботчик» № 3 
зв 1988 год), где шлв речь 
о задержке монтаже газо-
наполнительной станции 
для заправки ввтотрвнепор-
те УТТ, руководство НВ 
ГПЗ сообщило, что в несто-
ящее время рвботы не 
объекте ведутся. В то же 
время в отвоте высказана 
обеспокоенность тем, что 
не решены вопросы ком-
плектования материвлвми, 
оборудованием, особенно 
гвзонвполиительными уст-
ройствами ТП-503-6-2. 

второго клвссе 9-ой школы, 
у которых рядом проходи-
ло свое соревновеиие. 

Хорошие результвты по-
казали не лыжне постоян-
ные учветиицы подобных 
соревноввинй Е. Е. Коробей-
никовв н В. Ф . Русакова, 
Е. Г. Сенчук. 

Участники соревноввинй— 
рвботники планового, фи-
нансового отделов, партко-
ма, конструкторского и тех-
нического отделов — бла-
годарны их оргвнизаторвм: 
председателю спортивно-
массовой комиссии проф-
коме вппвретв инженеру 
отделе автоматизации М. А. 
Мвшковой и работникам 
спорткомплексе «Фвкел». 

И. КИСЕЛЕВА, 
экономист финотдела 

объединения. 

Радаитор В. П. МАЛЬЦЕВА 
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1 Мая — Д е н ь международной солидарности трудящихся 
* НА ПРЕДПРАЗДНИЧНОЙ ВАХТЕ 

Коллективы—победители 
В социалистическом со-

ревновании подразделений 
объединения за первый 
квартал комиссия по подве-
дению итогов большинст-
вом голосов присудила в 
первой подгруппе первое 
место Белозерному Г[ПЗ, 
второе — Локосовскому, 
третье — Сургутскому. 

Учитывая недостаточную 
работу подразделений вто-
рой подгруппы по хране-
нию материальных ресур-
сов и содержанию террито-

Семья работницы объеди-
^Ьения Т. А. Кумариной бу-
К е т встречать Порвомай в 

свежевыбеленной. сияющей 

рий, комиссия решила не 
присуждать первое место. 
Ч» втором — Когалымское, 
на третьем — Ноябрьское 
УВСИГ. 

Среди подразделений 
третьей подгруппы перяое 
место — у СпецРМУ. вто-
рое—Сургутской БПТОиК, 
третье—УТТ. 

Коллективы - победители 
награждаются переходя-
щими красными знаменами, 
почетными грамотами, де-
нежными премиями. 

свежими красками, в нове-
хоньких обоях кяартире. 
Нет. кяартира не новая, но 
постараются придать ей 

такой яид штукатуры-маля-
ры Виктория Хафизова и 
Зумара Шайхутдинова, за-
нимающиеся в эти дни ее 
ремонтом. Первый вопрос, 
который они зададут' хо-
зяйке, когда она будет при-
нимать их работу, прозву-
чит как всегда: довольна ли 
она качеством? 

По 3—4 квартиры жите-
лей Нижневартовска, в том 

Рабочие 
В преддверии Дня меж-

дународной солидарности 
трудящихся отлично рабо-
тает на 2-й очереди Варь-
егаиской КС зяено прибо-
ристов-наладчиков Владими-
ра Германовича Каменских. 
В апреле при плановой вы-
работке на человека 1132 
рубля она достигла двух 

числе газопереработчиков, 
ремонтируют в месяц ра-
ботники нашего строй-
участка. От всей души ста-
раются, и горожане, как 
прааило. остаются доволь-
ны. 

А. ЖОГУН, 
мастер стройучастка уп-
равления по ремонту и 
строительству объектов 

соцназначения. 

— детям 
тысяч. 

На днях а бухгалтерию 
управления поступили заяв-
ления от членов звена, в 
которых рабочие написали 
о своом решении передать 
в детский фонд имени 
В. И. Ленина часть своего 
заработка. 

Партбюро и профком уп-

равления обратились к кол-
лективу с призывом после-
довать хорошему примеру. 
Первыми рабочих поддер-
жали инженеры и служа-

За неделю, с 18 по 24 
апреля, я целом по объе-
динению принято газа ме-
ньше плана на 6.2 миллиона 
кубометров (на плановом 
ремонте находится Белозер-
ный ГПЗ), иа заводы—минус 
5,6 миллиона кубометров, 
иа КС внешнего транспорта 
•И 1,9 миллиона. 

В течение недели работу 
подразделений объедине-
ния осложнили остановки 
Болоэориой и Локосовской 
ДКС. 

Ноябрьский ГПЗ работает 
в плане. Подготовился к 

щио аппарата управления. 
А. РЯБОВА, 

член президиума совета 
трудового коллектива РНУ. 

г.уску Красноленинский за-
вод: прошли обкатку две 
сырьевые и дожимная ма-
шины. 

Из-за ремонта Белозер-
ного ГПЗ уменьшилась вы-
работка ШФЛУ, произведе-
но продукции моньше пла-
на иа 7 тысяч тонн. В то 
же ярем* из-за прогрева 
установки Сургутский ГПЗ 
выработал на 1000 тонн 
ШФЛУ меньше, 4-й Нижне-
вартовский ГПЗ из-за нару-
шения технологического 
режима — на 2 тысячи. 

Реализовано ШФЛУ сверх 
плана 9912 тонн. 

Радость в дом 

Неделя в цифрах 

Вся радость земли — за трудом. Эти 
гордые поэтические строки, думается, 
наилучшим образом отражают отноше-
ние к своему делу людей, которых вы 
видите на снимках. 

Совсем юной, шестнадцати лет от 

Человек славен трудом 

ре) с помощниками, хватаот работы 
сменному инженеру-технологу Майсуру 
Галевву... Все будет а порядке: холмо-
горцы свое дело знают. 

Фото внештатных помощников газеты 
Р. Шайбакоаа и Б. Михайлова. 

Словом, неспросУа ребятишки получа-
ют большое удовольствие от ее заня-
тий, а многие воспитатели благодарны 
Тамаре Яковлевне за помощь в овладе-
нии профессиональным мастерством. 

С 1985 года работает в цехе подго-
товки газа Белозерного ГПЗ комсомо-
лец В. Чуба (снимок вверху справа). 
Стаж небольшой, но для человека по-
настоящему трудолюбивого, каким и 
является Виктор, — достаточный для 
того, чтобы как следует изучить свою 
работу. Два года подряд он побежда-
ет в смотре-конкурсе «Лучший по про-
фессии». Ударник коммунистического 
труда. И свое комсомольскоо поруче-
ние — ответственный за организацию 
спортивной работы, выполняет добро-
совестно: ЦПГ — наиболее спортивный 
и здоровый коллектив на заводе. 

Вглядитесь я нижние снимки, сделан-
ные а Холмогорском компрессорном 
цехе (Ноябрьское УВСИГ). Да. вы пра-
вильно поняли: а цехе в этот момент 
была напряженная ситуация. Приняли 
решение остановить на ремонт 2-й 
компрессор. Чтобы это сделать, надо 
вывести на режим 3-й, а он — ни с 
места! Склонились над схемой КС на-
чальник цеха Ф.М. Ибрагимов (в цент-

роду, пришла работать в детсад иянеч-
кой Т. Я. Балииа и всей душой полюби-
ла громкоголосый мир детства. Закон-
чила педучилище, в потом педагогичес-
кий институт, и вот уже 32-й год ев 
жизнь связана с детскими дошкольны-
ми учреждениями. Последние 11 лет. 
то есть столько, сколько существует 
детсад № 4 нашего объединения, она 
тут яначало методист, а сейчас — ло-
гопед. 

Доброй души человек — говорят о 
Тамаре Яковлевне коллеги. Всегда под-
скажет. поможе- и не постесняется дру-
гим напомнить, к примАру, о том, что 
о попавшем в беду товарище надо по-
заботиться — душевность и прямота в 
ее характере сочетаются теснейшим 
образом. Непременно надо сказать и о 
требовательности: привыкшая отдавать 
себя делу сполна, она не терпит лен-
тяея.. Работает творчески, любит за-
глянуть чуточку яперед, и бывает — в 
журнале проходит статья о новом ме-
тоде работы с детьми, а Тамара Яков-
левна его уже применила, причем, до-
шла до передового не чужим умом, а 
своим поиском. Но и опытом других 
интересуется постоянно: чтение спе-
циальной литературы — обязательный 

а ее ежодневном распорядке. 



Судьба экономики —в твоих руках 
ИНИЦИАТИВА ПЛЮС 
ХОЗЯЙСКИЙ подход Обстановка на главном участке 

Когда заводу довели план 
по оказанию бытовых ус-
луг населению и выпуску 
товаров народного потреб-
ления, то в начале у за-
водчан не было ясности, 
каким образом его можно 
выполнить. Ведь до сих пор 
у нас была одна забота — 
переработать газ. Тут же 
работы предстояли не свя-
занные со спецификой на-
шего производства, к тому 
же коллективам самим 
предлагалось определить, 
что )Ю должны быть за 
работы. Конечно, волнений 
и сомнений было немало. 
Но жизнь еще раз подтвер-
дила: если не сидеть сло-
жа руки, если у коллекти-
ва есть инициатива и хо-
зяйский подход, то успех в 
любом деле обеспечен. 

Именно так, творчески и 
подошли к решению до-
ставленной задачи в цехе 

КИП и А (начальник В. И. 
Каплун). В лаборатории (на-
чальник участка О. В. Со-
колов) был организован ре-
монт бытовой техники. На 
участке № 2, руководит ко-
торь*--. в. Ь. Г'чэдиеико, — 
и-.готовление телевизион-
ных антенн, пользующихся 
большим спросом у ниж»:е-

явртояцев. Участок х им ла-
боратории (начальник За-
кирова) оргаиизоаап прода-
жу кулинарных изделий: 
праздничные торты и все-
возможные лакомства к 
столу были предложены хо-
зяйкам прямо в цехе. А в 
канун женского Дня кол-
лектив участка № 2 про-
вел праздничную беспроиг-
рышную лотерею. Судя по 
тому, какая была очередь к 
лотерейному барабану, она 
пользовалась успехом у 
работников завода. Ре-
зультат мероприятия — хо-
рошее настроение у завод-
чан и значительный вклад 
участка в план цеха. 

Конечно, не асе идет 
гладко. Например, не про-
думана до конца система 
яыдачи радиоматсриалоя 
для ремонта бытовой тех-
ники, и прибористам за 
каждой деталью для заме-
ны приходится обращаться 
к начальнику участка или 
на склад. Есть трудности и 
просчеты и у организато-
ров лотереи. Но нааорняка 
все эти «детали» отшлифу-
ются: напористо киповцы 
взялись за дело. 

О. БАВЫКИН, 
инженер Белозерного ГПЗ. 

АНАЛИЗ КАДРОВОЙ РАБОТЫ ЗА I КВАРТАЛ 

Работа с кадрами в этот 
период была нацелена на 
дальнейшее выполнение по-
становления яняарского 
(1987 г.) Пленума ЦК КПСС 
«О перестройке и кадровой 
политике партии». Пояяи-
лось некоторое улучшение я 
работе по подбору, расста-
новке и воспитанию кадров. 

В целом по объединению 
было вновь принято 872 че-
повека (616 рабочих) со сто-
роны—599 человек. В то же 
время по различным при-
чинам уволен 741 человек 
(527 рабочих). Из них пе-
решли на предприятия неф-
тяников и выехали за пре-
делы Западной Сибири 436 
человек. Текучесть кадров 
составила 1,07, сменяемость 
—5 процентов. 

Стабильностью отличаются 
коллективы УТГ и ЖУ, Сур-
гутского, Белозерного и 
Южио-Балыкского ГПЗ, где 
текучесть кадров 0,5 про-
цента. В то же время ухо-
дя' по собственному жела-
нию р»Гочие с Сургутской 
БПТО и К, Губкииского 
УВСИГ. Здесь текучесть сос-
тавила свыше двух процен-
тов. И недопустимо высокая 
она сегодня на Ноябрьском 
ГПЗ (и. о. директора А. М. 

Геязетдиноа). Это настора-
живает. 11 человек (4 про-
цента от среднесписочной 
численности) уволились по 
собственному желанию, по-
теряв высокие северные 
льготы. Что их заставило? 

Большая работа проведе-
на по улучшению трудовой 

дисциплины. Количество про-
гульщиков сократилось по 
сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года на 
6 человек и составило 39. 
То есть на 100 работающих 
лишь 0,45 нарушителей дис-
циплины. Ни одного случая 
нарушения не допустили ра-
ботники Краснолонинского 
ГПЗ, Когалымского и Губкии-
ского УВСИГов, Сургутского 
УТГ и ЖУ. Я считаю, что до-
стигнуто это благодаря бо-
льшой повседневной работе 
администрации, партийной, 
профсоюзной организаций, 
начальников отделов кад-
ров (Н. С Рыбальченко, 
Г. А. Тарасовой, Л. С. Анд-
реевой Л. А. Касьяновой). 
И опять но обойтись без 
с но»: ослабили воспитатель-
ную работу на Локосовском, 
Сургутском, Ноябрьском 
ГПЗ, Нижневартовской БПТО 
и К, а ремонтно-строитель-
ном тресте, где за прошед-

ший квартал количество слу-
чаев нарушения трудовой 
дисциплины возросло. 

Не могу промолчать о во-
пиющем факте, имевшем 
место в бывшем РНУ. Води-
тель Н. Е. Будякоя прогулял 
34 дня и наконец, вернув-
шись после столь продол-
жительного «отдыха», при-
ступил к работе, а коллек-
тив взял его на поруки. Пос-
ле вторичного прогула его 
уволили, но «отпуск по соб-
ственному желанию» Будя-
кона на 31 увеличил число 
дней прогулов а целом по 
объединению! Вряд ли а те-
чение года мы сможем за 
счет других предприятий 
ликвидировать это «пятно», 
появившееся а результате а 
первую очередь бесприн-
ципности начальника РНУ 
М. П. Михайлова и инжене-
ра отдола кадров Л. Н. Ши-
киной. 

Ослаблена работа по вы-
полнению постановления 
ЦК КПСС «О борьбе с пьян-
ством и алкоголизмом». В 

медвытрезвителе побывало 
13 челвек, двое осуждены 
за мелкое хулиганство. Это 
на 4 человека больше, чем 
в прошлом году. Увеличи-

лось число случаев пьянства 
на Нижневартовском, Сур-
гутском) Южно-БвлЦкском 
ГПЗ, а Ноябрьском УВСИГ. 

Это, считаю, результат ос-
лабления работы комиссий 
по борьбе с пьянством и ал-
коголизмом, товарищеских 
судов, наркологических по-
стов. Хочу посоветовать 
профсоюзным комитетам 
этих подразделений поучить-
ся у УТГ и ЖУ, где уже вто-
рой год нет ни одного на-
рушителя общественного/^-
рядка. Опыт коллектива' ) 
служивает обобщения и 
распространения. 

В целях дальнейшего улуч-
шения трудовой и общест-
венной дисциплины на пред-
приятиях объединения необ-
ходимо строже контролиро-
вать ход выполнения меро-
приятий, разработанных в 
свете требований январского 
Пленума ЦК партии, не ос-

тавлять ни одного случая без 
обсуждения в коллективе, 
чаще ставить вопросы рабо-
ты с кадрами на заседани-
ях советов трудовых коллек-
тивов. 

А. КОСПОЛОВА, 
начальник отдела кадров 

объединения. 

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ОБОЗРЕНИЕ 

ЗА 1 КВАРТАЛ Резерв—стабильная работа 
Государстяениый заказ 

по приему и поставкам га-
за не выполнило только 
Варьеганское УВСИГ (92,2 
процента), централизован-
ные поставки по приему 
газа — Ноябрьский и Крас-
иолеиииский ГПЗ (соответ-
ственно 87 и 89 процен-
тов). 

Из-за недопоставки газа 
объединением Нижиеввр-
товскнефтегаэ на НВГПЗ и 
нестабильной работы Варь-
егаиской КС не выполнен 
план централизованных по-
ставок газа потребителям 
Мингазпрома. 

Несмотря иа то, что и я 
первом квартале имели 
место ограничения а сбы-
те ШФЛУ, впервые за дол-
гое время квартальный план 
по выработке и реализации 
продукции перевыполнен. 
Среднесуточная яыработка 
ШФЛУ я прошедшем 
квартале была на 570 тони 
больше, чем в четвертом 
квартале 1987 года и соста-
вила 13871 тонну (годовая 
плановав среднесуточная 
— 13661 тонна). В то жо 
время план откачки неста-
бильного бензина по про-
дуктопроводу Западная Си-
бирь — Урал-Поволжье 
не выполнен на 57552 тон-
ны, за что потребителю — 
управлению магистральных 
нефтепроводов будет 

предъяялен шраф в сумме 
92,9 тысячи рублей (5 про-
цеитоя стоимости недопри-

нь.ой продукции). 
Наибольший вклад в пе-

ревыполнение плана по пе-
реработке и компримиро-
ваиию внесли коллективы 
Сургутского ГПЗ (175,5 мил-
лиона кубометров). Бело-
зерного ГПЗ (76 млн. кубо-
метров) и Локосовского 
ГПЗ (32,5 млн. кубометров). 

В основном, за счет пе-
ревыполнения плана произ-
водства получена сверх-
плановая прибыль. Однако 
сразу следует сказать, что 
большинство заводов и уп-
равлений, пользуясь правом 
поквартальной разбивки го-
дового плана, «перестрахо-
вались»: заложили а план 
первого квартала завышен-
ные плановые затраты. 

Баланс штрафов уплачен-
ных и полученных в первом 
квартале сложился в поль-
зу объединения — 143 ты-
сячи рублей. 

С планом по производст-
ву товаров народного по-
требления не справились 
Ремстройтрест, Сургутский 
ГПЗ и УТГ и ЖУ. Основной 
объем а номенклатуре вы-
пускаемых трестом това-
ров занимают ербоблоки. 
Однако в городе у треста 
лояяились конкуренты и 
сбыть всю свою продук-
цию по цене, установлен-
ной облисполкомом (1,17 
рубля за 1 блок) тресту 
вряд ли удастся. Тем бо-
лее что садовый дом и га-
раж, построенные из врбо-

блоко*. по стоимости так-
же оказы»^?с: «в кон-
курентоспособными с до-
мом из кирпича или бре-
венчатым. Выход тут один 
— значительно снизит* се-
бестоимость проиэводос* 
(сейчас она — 1,90 рубля 
за блок) и реализовать бло-
ки по более низкой цене. 

Нет сдвигов к лучшему 
по производству товаров 
народного потребления на 
НВГПЗ, Локосовском ГПЗ, 
ЮБГПЗ. • 

С большим трудом уда-
лось выполнить объедине-
нию план по оказанию 
платных услуг, однако бо-
лее половины заводов, уп-
равлений с ним не справи-
лась. По сравнению с 1987 
годом в общем объеме ус-
луг возрос удельный вес 
бытовых (с 4 до 15,3 про-
цента). Неплохо эта работа 
поставлена на Белозерном 
и Сургутском ГПЗ, которые 
оказали столько бытовых 
услуг, сколько все осталь-
ные заводы и управления 
(за исключением треста), 
вместо взятые. В то жо вре-
мя очень низким остается 
объем бытовых услуг на 
НВГПЗ, (0,7 процента), в 
УТГ и ЖУ (3,2), Варьеганс-
ком УВСИГ (1,8). 

Хочу напомнить, что по 
решению совета трудового 
коллектива объединения 
подразделениям, перевы-
полнившим план по быто-
вым услугам и товарам на-

родного потребления, бу-
дут сделаны дополнитель-
ные отчисления а фонды 
материального поощрения. 

Почти все коллективы 
стоякнудмсь в марте с 
проблемой своевременной 
выплаты заработном платы, 
одной из главных причин 
чего явилось невыполнение 
плана по товарообороту. 
Таким образом, решая об-
щую задачу увеличения 
выпуска товаров народного 
потребления, оказания 
платных услуг, мы решаем 
свою конкретную задачу 
— своевременного получе-
ния заработной платы. А 
средняя зарплата газопере-
работчиков по сравнению 
с 1987 годом увеличилась 
на 93 рубля и составила 
547,4 рубля. Плановое со-
отношение между темпа-
ми роста заработной платы 
и производительности тру-
да выполнено, однако по 
сравнению с 1987 годом 
производительность (а ос-
новном из-за невыполнения 
плана на вновь введонных 
мощностях) возросла на 
14,7, а зарплата — на 20,2 
процента, что, конечно, 
нормальным явлением не 
назовешь. 

План I квартала по при-
были не выполнил только 
ремстройтрест. Распреде-
лилась она таким образом. 

Балансовая прибыль (тыс. 
руб.): план — 16201, факт 
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Показатель 
Ед. 

изм. II 
Ценрализ. 
поставки 

+ от гос. 
— с центр, 
зек. 
пост. е.! • 

Переработка и компримированио газа 
Выработка газа 
Выработка ШФЛУ 
Товар, продукция в оптовых ценах на 1.01.82 г. 
Прибыль 
Затраты на 1 рубль тояариой продукции 
Производительность труде 
Средняя зарплате с учетом аыплет 
из ФМП, всего 

В т. ч. пром персонал а 
Товары неродного потребления 
Платные услуги 
В т. ч. бытовые услуги 

МЛН. мЗ 4230 344 4444,2 + 52,2 108.4 
млн. м* • 5375,4 339 5814,4 +99.8 107,9 
т. тн 1250 — 1262,3 + 12,3 128,2 
т. р. 124433 — 140433 + 13800 111,7 
т. р. 14201 29773 + 13572 150.7 
коп. 88,08 79,47 90.4 98.8 
руб. 31514 35571 112,9 114,7 

537.3 547.4 101,9 120.5 
руб. 541,1 580,1 103.4 120,2 
Т. р. 8 22,1 14.1 —4,0 14.5 р. 
т. р. 194.3 197,4 + 1.1 127,7 
т. р. 28,1 30.2 + 2,1 8.4 р. 

— 29773, сеерхплеиовая 
прибыль — 13572, в том 
числе плата за трудовые 
ресурсы — 732 тысячи руб-
лей, уплата процентов зе 
банковский кредит — 149. 

Расчетная прибыль: плеч 
— 15208, факт — 28892, 
сверх плена 13684, в том 
числе отчисления в бюджет 
— 12039 тысяч рубле.'*, в 
централизованные фонды 
Главка, Миниефтепрома — 
4071 

Прибыль, оставляемой • 
распоряжении предприятия: 
план — 4800, факт —12782. 
дополнительно 7982, в том 
числе дополнительные от-
числения я ФРП — 73 тыся-
чи рублей, ФСР — 552, 
ФМП — 1927. 

Финенсояый резерв — 
5430 тысяч рублей. 

В фонд мвтериельного 
поощрения зв первый 
квертвл дополнительно от-
числено 1927 тысяч рублей, 
в том числе зе перевыпол-
нение плене (против пяти-
летнего) по приему газе— 
406,5 тысячи рублей, зв пе-
ревыполнение - плена по 
ШФЛУ — 562,5 тысячи, за 
снижение затрет — 956,5 
тысячи рублей, зе сверх-
плановый выпуск товвров 
народного потребления — 
— 1,6 тысячи. Из этой сум-
мы 488 тыс** резервирует-
ся для дальнейшего пере-
числения в фонд социально-
го развития. 

В фонд социального раз-
вития дополнительно отчис-
лено 552 тысячи, в том 
числе за сверхплановый 
газ 271 тысяче, зе сверхпла-
новую ШФЛУ 280,8 тысяч 
рублей. 

Наименьшее сумме от-
числений я фонд развития 
производства — 73 тысячи 
рублей, так как для него 
не установлены повышен-
ные отчисления зе сверх-
плановые объемы перера-
ботки, компримирования 
газе, а оснояной норматив 
составляет только 13.39 ко-
пеек на 1000 кубометров 
газа (для сравнения: норма-
тив по фонду соцразвития 

шГ '— 44,96 копейки 
кубометре*). 

48 процентов сверхплано-
.он прибыли направлено е 
финансовый резерв, объ-
единение. Распределение ее 
• кекой-то иэ фондов бу-
дет решаться по итогам го-
д . 

Зс.оды н управления се-
мосто.'тельно производят 
отчисления • с.он фонды 
ЭКОНОМИЧЕСКОГО стимулиро-
••н«. а преде.-*х встаю-
щейся а н : распоряжении 
сверхплановой приС^лч 
(снижения себестоимости). 
Наибольшую сумму (по 
предварительным данным) 
заработали в фонд мате* 
рнального поощрения Ниж-
невартовский ГПЗ (184 ты-
сяч рублей). Сургутский 
ГПЗ (284 тысячи), Белозер-
ный ГПЗ (187 тысяч). Одна-
ко необходимо ПОМНИТЬ, 
что фонды экономического 
стимулирования начисляют-
ся по итогам работы с на-
чала года и на их величи-
ну, конечно же, окажет 
влияние дальнейшая рабо-
та, Чтобы не потерять то-
го, что есть (в прошлые го-
ды часто бывало — к кои-
цу года оставалась только 
«дырка от бублика»), рабо-
тать надо более стабильно. 

Н. ТУМАСЬЕВ, 
зам. генерального дирек-

тора по экономике. 

Администрация, парт-
бюро!, профсоюзный ко-
митет аппарата управле-
ния объединения выра-
жают глубокое соболез-
нование начальнику пла-
ново-экономического от-
дела объединения Шку-
болсвой Лидии Иванов-
не по поводу смерти ее 
матери ЛЕЛАГЕИ ВА-
СИЛЬЕВНЫ. 

Следующий номер газеты 
выйдет 4 мая. 

Редактор * . П. МАЛЬЦЕВА 
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ПРОЛЕТАРИИ ПСПХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
/ 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБИЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентябри 1987 года М <« ( Щ СРЕДА. 4 ма> 1988 года. -Цена I яоп. 

С праздником Победы! Обязательство—досрочно НЕДЕЛЯ 

Первомайскую демонстра-
цию в Нижневартовск* от-
крыла колонне ветеранов 
войны и труде и победите-
лей социалистического со-
ревновения. Были в ней и 
лучшие представители на-
шего объединения и в их 
числе ветеран труда вахтер 
Лидия Георгиевна Пвльяно-
ее, ветераны Великой Оте-
чественной сойны слесарь 
ЦБПО, председатель совета 

вотераноа Сибнефтегвэпе-
реработки Зада Ясаеиевич 
Аюлов и водитель - настав-
ник УТТ Виктор Николаевич 
Пименов (на снимке). Вгля-
дитесь внимательно в сни-
мок и вы не сможете не за-
метить, как бодры, квк под-
тянуты ветераны, квк моло-
ды и добры их лице. А ведь 
эв их плечами тяжелые во-
енные испытвния, большее 
жизнь. Жизнелюбие, актив-

ная гражданская позиция, 
оптимизм — вот секрет 
молодости ветеранов. 

О них. об их сыновьях и 
виуквх. в чьих руквх сегод-
няшняя и завтрашняя судьба 
Родины, о преемственности 
поколений рвссквэыввет 
очередной выпуск пвтрио-
тической стрвницы «Жить— 
Родиио служить» (стр. 2). 

(Ъото В. Мвгасумоаой. 

5 МАЯ - ДЕНЬ ПЕЧАТИ 

Спасибо, товарищ, за помощь 
...Уяервчквсть, с которой он переступил 

порог редакции, представился и стал зна-
комиться, выдавала а нам «своего. • га-
зетных кругах человека. Вскоре выяснилось, 
что первое впечатление о кояом знакомом 
справедливо. А. И. Сеневннн, наладчик 
СпецРМУ (ныне РНУ|. давно пишет стихи, 
есть уже и песни, написанные ка его сло-
ва, пробует также свое перо а прозе. «А 
заметки а газету о трудовых буднях, от-
дыхе, хороших людях пишете!. — спроси-
ли мы. .Пкшу., — ответил и пообещал 
рассказать о коей бригадо, первой а уп-
равлении начавшей работать по методу 
бригадного подряда. Слово сдержал. Его 
корреспонденция "Жизни новый поворот*, 
написанная с глубоким знанием людей, дел 
и проблем своего коллектива, вызвала ин-
терес у читателей, а е РНУ еще и гордость: 
знай наших! Не только в наладке оборудо-
вания, а н а журналистике знаем толк. 

И стихи у Александре Ивановича хоро-
шие: лирические, душевные, жизненные. 

Но не только атмм он помотает газете. 
Острая критика, обдуманный совет, друже-
ская подсказка — тоже аедь, если смот-
реть я корень, крайне необходимая по-
мощь. Самая я редакции, Александр Ива-
нович обазатальио скажет, где слабо* мес-
то газеты, о чем, по его мнению, надо пи-
сать больше и как—лучам. Спасибо за не-
равнодушие! 

Помощники газеты» Наш .золотой 
фонд», наша «палочка-выручалочка», люди 
активной жизненной позиции. Подумайте: 

разве мало дел у заместителя генерально-
го директора по зкоиомике да еще когда 
новая экономическая реформе делает в 
объединении только первые шаги! Но ком-
мунист Н. Н. Тумасьев сознает, как важно 
научить экономическим премудростям кол-
лектив, иаи важен его личный пример я 
зтом, -оэтому его статьи не экоиомиче-
сине темы пояяляются г газете регулярно. 
Актияно работает с редакцией и еесь пла-
ново - экономичееннй отдел объединения. 
И иачальнни отдела кадров объединения 
A. И. Кослояоаа понимает: ее слоев с га-
зетной полосы услышит большинство кол-
лектива, и тоже выкраивает время для 
подгоюяки статей. 

Рассказывают о лучших людях, опыте, 
проблемах, недостатках столяр УП1К В. Ф . 
Заставленко, иачальнни участка НВБПТО и К 
B. А. Лериер, комсомольцы м . Павлюк. 
А. Кияшко, 8. Иванов, руководитель раб-
коровского поста треста Н. В. Скудро, от-
ветственный секретарь совета по экономи-
ческому образованию объединения Л. В. 
Березовская, председатель цехкома УТГ и 
ЖУ Б. И. Бойко, начальник цехе БГПЗ С. « . 
Сивоконь, секретари партийных организа-
ций БГПЗ Н. С. Кравченко, Сургутского 
ГПЗ А. М. Чуракаее, цехе КИП и А НВГПЗ 
Н. А. Децуи. УТГ и ЖУ В. А. Федоров. 

Спасибо вам, товарищу за помощь га-
зете, Примите поздравления с нашим об-
щим праздником — Днем печати. Большо-
го аам счастья, острого м честного пере) 

Коллектия Ноябрьского 
УВСИГ досрочно ВЫПОЛНИЛ 
социалистические обяэатель-
ства ло достойной встроив 
XIX партийной конференции. 
Сверх плана первоге квар-
тала утнлмэирояано 13 мил-
лиеиоа кубометре в газа. 

Примечательно, что рабо-
тая в условиях хвзяйстввк* 
него расчета, управление 
справилось с планом и соц-
обязательствами трок меся-
цев по всем показателям. 
План по приему газа на 
Хелмогорскую компрессор-
ную станцию выполнен на 
107.7. пв поставкам таза по-
требителю — на 108 про-
центев. 

Победителям евревнеаи-
ния среди подразделении 

упраяления стала Хвлмвгор-
екая КС (начальник Ф. М. 
Ибрагимов партгрупорг 
М. И. Анании, профорг 
Г. Т. Панкратов). Лучшая 
бригада — N8 4 этой стан-
ции, где звеньевым стар-
ший машинист Б. В. Михаи-
лов. 

важный стимул улучшения 
производственной деятель-
нести — материальная за-
интересованность. За пер-
вый квартал плановый фонд 
заработной платы в связи с 
перевыполнением задания 
пв приему газа был увели-
чен на 29 тысяч рублей. 

Л. БОЯЧУК, 
инженер пв евцевревнв-

ванию Неябрьсквгв 
УВСИГ. 

ПОГАСИТЬ ФАКЕЛА! 

Без заботы о людях 
станцию не пустить 

Ляиторсквя компрессор-
ная станция вошла в строй 
действующих в январе 
1987 года. Коллектив из 
месяце в месяц выполняет 
и перевыполняет государ-
ственный плен и темпы рв-
бот сиижвть не собирвется. 

В нестоящее время идет 
строительство 2-й очереди 
КС, не эв горвми и третья. 
Силвми эксплуатационного 
персонала 1-й сейчвс вб-
дется рвботе по своевре-
менному пуску 2 очереди: 

• комплектуется и ревиэиру-
ется эвпорнвя арматуре, 
принимается с БПТО и К и 
сдается в монтаж оборудо-
вание. контролируется 
монтаж. Коллектив понима-
ет задачи, стоящие перед 
ним, и постараотся все. от 
него зависящее, выполнить. 

Но нас волнует состояние 
социвльно - культурных и 
бытовых условий нвшого 
коллективе. 

Когдв не Лянторе строи-
лась первая очередь КС, 
Сургутское РСУ построило 
два общежития: «ввхту-80» 
и мвлосемейноо на 18 ком-
нат. С «аахты-80» при строи-
тельстве изъяли честь 
комнвт для комиссионного 
магазине. В работе на этих 
объектвх наш коллоктиа 
принимвл евмое вктивное 
учветие. но считвясь со вре-
нем, после рвботы. в рабо-
чее время, выходные дни. 

Соглвсно поручению ге-
нервльного директора, 
строительство 16-кввртир-
ного доме е поселке Ляи-
торский намечалось закон-
чить к чоицу третьего квар-
тале 1987 годе. Прошло 
пелгодв после этого сроке 
—не сройплощвдко стоит 
однв «коробке» и те в ава-
рийном состоянии. 

Мы иэысквли трубы, сво-
ими силвми нарезали ого-
ловники доя свей, застек-
лили все рамы, убрали от 
снеге и строительного му-
соре все комнвты и чердвк, 
звделвли щели, полгода ох-
рвйяли дом. Но. скажите, 
для чего мы стврвлись? В 
нестоящее время дом ивхо-
дится в ввврийном состоя-
нии Ни одного оголовникв 
не постввлено. держится он 

на дощечках и <лииьях, со-
осности свай нот. Сантехни-
ческая обвязка, которую 
мы хранили иа КС почти 
всю зиму, вся раэброевнв 
яоэло дома. Территория 
стройплощадки пре?рвщо-
не в клвдбище материалов. 

Несмотря на то, что са-
мим нелегко — надо и экс-
плуатировать существую-
щий объект, и строить вто-
рую очередь, — мы гото-
вы помочь стройке. Но вся 
беда в том, что помогать 
некому. Работе ведется на-
скоками. Руководство РСУ 
днем с огнем не нейдешь. 
Невольно возниквет вопрос: 
зв что строители получают 
зарплату и кто им подписы-
вает процентовки за выпол-
ненный объем? 

Обращались к руководст-
ву Сургутского завода, что-
бы ускорить строительство 
и повлиять на руководство 
Сургутского РСУ, но оно. 
ка< мы поняли, решить воп-
рос не в состоянии. 

Хотим подчеркнуть: вол-
иуот нес но только судьба 
этого злосчастного дома, 
но и судьба пуска 2-й и 3-й 
очереди КС. Без специали-
стов станцию не пустить, в 
не имея жилья, нужных 
специалистов нейти трудно. 

Не решается вопрос обес-
печения детей рвбочих КС 
мествми в детских дошколь-
ных учреждениях. Пять 
мест, что выделило НГДУ 
за два годе, — крайне не-
достаточно. 

Хотели бы получить отве-
ты на следующие вопросы: 

будут ли приняты кар-
динальные меры по уско-
рению строительстве 16-
каартирного дома и строи-
тельству жилья в будущем? 

кв< коллектив будет обос-
печиввться мествми в дот-
садах? 

От имени коллектива: 
Ю.КУЗЬМИН, 

председвтель совете тру-
дового коллективе, брига-
дир спесерей-ремоитиикое, 

В. ТРУБИЛО, 
секретарь партийной ор-
ганизации, электромонтер. 

3. ХАБИБУЛЛИНА. 
председатель цехкоме, 
леборвит химвивлизв. 

В ЦИФРАХ 
За впрель примято на пе-

реработку и компримиро-
ввнне дополнительно 79.4 
миллионе кубометров гвзв. 
Не КС внешнего трвнепортв 
+ 55,7 миллиона, на ГПЗ не 
переработку { 76 миллио-
нов, на компримироавнке 
— минус 52.3 миллионе 
(Крвсноленинский ГПЗ в те-
чение месяце работвл всего 
2 дня). Выработано газе 
+ 68,4 миллиона кубомот-
ров, в том числе сухого 
ь65, компрнмироввнного на 

ГПЗ минус 48.9. компрнми-
роввнного на КС 4 52 мил-
лиона кубометров. 

Выреботено ШФЛУ не 
36.5 тысачи тонн меньше 
плене (из-зе ограниченна е 
сбыте), реализоввно +12.9 
тысяч. 

За 2 див мая принято до-
полнительно 18 миллионов 
кубометров газа, иа пере-
рвботку +19.4 миллионе, 
не КС внешнего транспорте 
минус 0,6 (неустойчивая ра-
боте Белозерной ДКС). не 
компримироевиие на ГПЗ 
минус 0.6 миллионе кубо-
метров (неустойчивая рабо-
те Краснолеиинского ГПЗ). 

Выработано газа +14,9 
миллионе к плену, компрн-
мироввнного на КС минус 
0.06, компрнмироввнного на 
ГПЗ минус 0,6 миллионе ку-
бометров. 

Выреботено ШФЛУ +1 
тысяча, отгружено—минус 
3,7 тысячи тони. 

Руководитель 
в Южный 

Балык 
Объявлен конкурс не за-

мещение ввкаитной долж-
ности иачвльника железно-
дорожного участка Южно-
Балыкской линейной про-
изводственно - диспетчер-
ской станции УТГ и ЖУ 
(должностной оклад 200 
рублей, районный коэффи-
циент 70 процентов). 
* Участок расположен в по-
селке Южный Балык Тю-
менской области. 

Заявления конкурсная ко-
миссия принимает до 15 мая. 

Справки пс телефонам: 
через коммутатор УТГ и ЖУ 
просить 1-61. 1-62 (отдел кад-
ров). 

В агроцех 
завода 

Объявлен конкурс на 
должность нвчальника сель-
скохозяйственного участка 
Нижневартовского ГПЗ. 

Участок имеет 5 теплиц 
площадью 5 тысяч квадрат-
ных метров и свинарник 
ив 400 голов. 

Заявления, предложения 
принимвются до 20 мвя в 
отделе кедров звводв. 

Телефоны для спрввок: 
93-1-30, 93-3-39. 

Конкурснвя комиссия. 



ЖИТЬ-РОДИНЕ СЛУЖИТЬ 
Выпуск 2-ой 

Вот теперь, когда о 
попытка! сделать парад-
ный снимох ветерана 
Великой Отечественной 
—в орденах, среди мо-
лодой рабочей смонс! 
или дома в кругу дотой и 
внуков — меня постигла 
очередная «неудача», я, 
наконец, поняла, почему 
в последние дни так не-
уютно было на душе, та-
ким тревожным настрое-
ние. Да, нам хочется ви-
деть их. защитивших 
страну в самую лихую 
годину, сильными, моло-
дыми. здоровыми, НО 
время неумолимо берет 
свое. И наши ветераны 
стареют, болят их фрон-
товые раны, груз пере-
житых лот дааит сер ;еч-
иой болью, а помя1» ча-
сто не дает им говорить, 
застилая глаза слезами, 
предательски срывая го-
лос. Многие из них не 
могут смотреть сегод-
няшние фильмы о войне, 
многие до сих пор сто-

Отцы 
Из рядовых Отечественной 

нут по ночам, в который 
раз теряя во сне това-
рищей... И от имени мо-
лодежи 80-х, схлоняя 
благодарно голову перед 
защитниками Родины, 
восхищаясь нх муже-
ством и героизмом. я 
прошу у них прощения 
за вторжение п святая 
святых — их память... 

Война не обошла сто-
роной ни одну семью, 
она — боль каждого со-
ветского человека, наше 
общая боль. И чтобы 
хоть немного уменьшить 
со, я но утомляю вете-
ранов расспросами о во-
енной поро — тяжелой 
поре их молодости, я 
перевожу разговор на 
день сегодняшний... 

Иван Степанович Бе-
лый, столяр УПТК трес-

та — из того поколения, 
котороо война выкосила 
самым беспощадным об-
разом, он 24 года рож-
дения. Служить Родине 
начал в 19 лет. Рядовым. 
И судьба ого военная 
обычна: в нрй и фронто-
вые будни — ежечасный 
подвиг солдата, и боо-
вые награды — «За от-
вагу», «За боевые зас-
луги», орден Отечествен-
ной войны II степени, и 
тяжолое ранение. Только 
горечь отступлений ему 
незнакома, потому что 
война для него началась 
о 43-М на Прибалтий-
ском фронто. 

Раионие сделало Ива-
на Степановича не год-
ным к строевой, но со-
гласиться с комиссова-
нием он не мог. И после 
госпиталя и краткосроч-

ных курсов он продол-
жал свою битву на полях 
сражений, на зтот раз 
битву за жизнь товари-
щей — санинструктором. 
Победный май застал 
его в Чехословакии. 

Война отняла у Ивана 
Степановича двух брать-
ов — об одном из них, 
Алексее, он не может 
говорить, повто р я я 
лишь: «Девятнадцать 
только годков ему бы-
ло», — а жизнь подари-
ла двух сыновей, сегод-
няшних защитников Ро-
дины. Старший. Валера, 
после службы а Герма-
нии выбрал местом жи-
тельства молодой Ниж-
невартовск. Проведать 

. сьые приехал из Донец-
ка • Иван Степанович, ос-
тался тут поработать, ду-
мая, правда, что нена-
долго, — пока опреде-

лится сын. Да и из пред-
приятия родного, где 
проработал 27 лет сто-
ляром, не отпускали. Но 
понравилось, перевез в 
Нижневартовск осталь-
ных членов семьи. С пер-
вого днв в РСУ, вот уже 
десять лет, здесь его 
очень цоняг. Валерий ра-
ботает в нашем объеди-
нении, слесарь в ЦБПО. 

Нелегкие испытания — 
он нихогде о них не рас-
сказывает — в ы п а л и 
•.•.ладшему, Сергею: он 
выполнял интернацио-
нальный долг в Афганис-
тане. «Восемь лет про-
шло, а родители, по-
моему, до сих не могут 
отвыкнуть от тревоги за 
меня, — говорит Сер-
гей. — Отец никогда 
специально не рассказы-
вал нам о войне, зто 
было как бы ненароком. 

Например, в связи с 
каким-то географическим 

местом, он добавлял: «Да, 
мы там проходили». Его 
часто приглашают а шко-
лу а нашем микрорайо-
не на уроки мужества, но 
он не очень охотно от-
клихается иа такие при-
глашения». Сергею по-
нятно,'что такое расска-
зывать о войне. 

Сергей столяр, рабо-
тает но одном с братом 
предприятии. Работа нра-
вится, получается. Но 
останавливаться на зтом 
не собирается, мечтает 
поступить в институт. 

Мирные проблемы 
мирных людей. Работа, 
дом, дети, внуки. За зту 
мирную жизнь воевал 
Иван Степанович Белый 
45 лет назад, ее защи-
щали его сыновья. Се-
годня ясе они служат 
Родине на другом по-
прище—трудовом, пусть 
оно будет мирным. 

Г. НУРГАЛЕЕВА. 

Сыновья 
Менее всего мио хотелось писать 

об Ивашкевиче, призывая на помощь 
хотя и веские, но математически-сухие 
цифры экономического эффекта по-
данных им и внедренных предложений: 
важнее было понять и донести до вас, 
читатель, как рождается в рабочем 
творческая мысль, что питаот ее не-
мало лет. Но тома обязывает: Леонид 
Михайлович Ивашкевич, слесарь по ре-
монту технологического оборудования 
ЦБПО (РНУ) — рационализатор. Один 
из лучших в объединении. А на стен-
де, посвященном 10-летию РНУ, гдо 

I расписан каждый год жизни предпри-
ятия — его имя, как лучшего рацио-
нализатора, упоминается практически 
ежегодно. 

Итак, за почти 13-летний стаж рабо-
ты в объединении в активе рациона-
лизатора около 40 предложений. Са-
мых разных. И чисто технических, эко-
номящих металл, сварочные материа-
лы, трудозатраты, как например сбор-
ное приспособление для контрольно-
го груза (это предложение 1987 года 
с экономическим эффектом 2,5 тыся-
чи рублей) или изменение схемы тех-
нологической обвязки модульной* ком-
прессорной станции КСП-11. И, если 
можно так выразиться, организацион-
ных —> тех, что не дают прямого эко-
номического эффекта, но направлены 
на улучшение условий труда и техни-
ки безопасности. Одно из последних 
таких — передвижной стационарный 
пост газорезчика. Леонид Михайлович 
не только предложил его, но и проду-
мал план расстановки постов в цехе. 

Побольше бы таких! 
У Иввшкеэича — средие-сг.ецкальнос 

образованно но для постоянной ра-
боты мысли новатора, гри непрерыв-
но прогрессирующей технике, это-о 
мало. И потому у него всегда под ру-
ками специальная литоратура: спра-
вочники моханика, монтажника, маши-
ностроителя, чертежника и, конечно, 
рационализатора. «Грамотный специа-
лист», — мнение о нем коллег, на-
чальников участка и управления, инже-
неров ло рационализации. 

— Серьезный человек! Мы начинали 
с ним вмосте — еще с РМЦ Нижне-
ввр:овского завода, — говорит началь-
ник производственно-технического от-
дела базы М. П. Михайлову — Поболь-
ше бы нам таких рабочих, как бы вы-
играло наше производство! 

— Леонида Михайловича знаю дав-
но, и всо это время он стабильно по-
дает предложения. Не затухает в ном 
огонь творчества. По-моому, он по-
другому и не может работать. Полу-
чил задание — и сразу ищет, как сде-
лать быстрее, лучшо, — инженер по 
рационализации техотдела объедине-
ния С Н. Галикеева. 

—Ошуда пошел этот огонь творчества? 
— Конечно, с дотства, — рассказы-

вает Ивашкевич. — Отец работал на-
ладчиком на заводе, и в доме всегда 
водились всякие железки. Мы с братом 
Валентином хорошо я них «ориентиро-
вались», а в 15 лет уже работали на 
отцовском заводе, учась на вечернем 
отделении политехнического техникума. 

Голова у отца всегда .была полна 
:*/»ей. он приучил постоянно думать 
и нас. Полдню, что когда шли отоц с 
Валентином по цеху, рабочие прятали 
детали ручиок работы (по расценкам 
они стоили дороже): «Опять эти рацио-
нализаторы что-нибудь продумают и 

• механизируют^.». 
У отца Леонида Михайловича боевой 

орден Славы третьей степени. А я ду-
маю о том, сколько надо было отваги 
юному тогда Ивашкевичу-старшему — 
он воевал в последние два года войны 
— чтобы заслужить такую награду. Он 
научил сыновей достойно жить и тру-
диться с полной отдачей н потому 
имел право сказать одному из них— 
Леониду, когда тот привез показать 
отцу медаль «За трудовую доблесть»: 
«Продолжай традицию, сын, очередь 
за твоим орденом Славы — трудовым». 
У Леонида Михайловича есть мечта — 
оправдать надежды отца, и такой меч-
ты, по-моему, нельзя стыдиться. 

Леонид Михайлович, несомненно, та-
лантливый человек, во всем. В работе, 
в чувстве ответственности за своо де-
ло. В отношении к своим товарищам: в 
эвене у него сварщик Володя Болан, 
после армии пришел Коля Ермолиц-
кий, о них он говорит с особой душев-
ной приязнью — чувствуется, что зто 
единомышленники: «Ребята — отлич-
ные. В бригаде у нес многие имеют 
несколько слецивльностей: резчик, сле-
сарь, стропальщик. Колю сейчас под-
учиваем прямо в бригаде на сварщика 

— нравится ему эта профессия, уже 
доверяем варить несложные швы. Вре-
мя на перекуры не тратим — как же 
план не выполнять?». 

А влюбиться с первого взгляда, и, 
отложив поступление а институт, вы-
брать дорогу к любимой из Белорус-
сии а неизведанный холодный Нижне-
вартовск — иа зто, если хотите, тоже 
надо иметь талант. И истинный талант 
отцовства — явление не столь уж 
: : . т о е — проявился, в нем с полной 
силой. Старшей дочери, пятикласснице 
Тане, повело с папой-спортсменом, — 
наверняка считают ее одноклассники, 
которым очень нрг;г;«.|* проводимые 
Леонидом Михайловичем «Вес»/.^:* 
старты». 

Заметила, что люди, которым инте-
ресно жить, успевают многое. Ивашке-
вич из таких. «Сейчас по вечерам за-

~ няг младшей, Наташей: жена устает с 
ней за день, надо ее сменить. А ис-
полнится дочурке год, возобновлю 
свои «спортивные увлечения — волей-
бол, плавание». Ивашкевич — член 
сборной команды объединения по во-
лейболу. 

Портрет передового рабочего, раци-
онализатора был бы неполным без 
оценки участия его в жизни коллекти-
ва. Оценку зту ставили и ставят 
Л. Ивашкевичу товарищи по работе, 
избирая несколько лет председателем 
цехкома участке и доверив ему сегод-
ня предстввлять трудовой коллектив 
ЦБПО в совоте трудового коллективе 
объединения. 

В. МАГАСУМОВА. 

Внуки 
Скеэеле братьям Виктору и Николаю 

Климовым. мишииистам Белозерного 
ГПЗ. крепко, мол, им повезло, что роди-
лись близнецами. Ведь не только в мир-
ной жизни они имеют возможность быть 
вместе (живут в одном общежитии и, 
конечно, в одной комнвте. работают на 
одном заводе, правда, в разных сменах, 
но опять же регулярно встречаются, 
тек кеч трудятся в вахтах, сменяющих 
ДРУГ ДРуа). но и на военной службе, 
где поддержке родиогр человека, безус-
ловно, много зивчит. 

—Нем — де, повезло. — согласился 
Виктор. — а каково пришлось нашей ма-
ме! — Она провожает нас, сразу двоих, 
не военную службу, е в нашем жо по-
селке хоронят парня, погибшего в Аф-
гейистене. 

Минуты счастья 
К счастью, меме тогда ещо не знала, 

что мостом службы ее сыновей тоже бу-
дет Афганистан. 

—Когда скаэвли ^ем, мы все — при-
зывники — обрадовались: нормально, 
что направляемся в Афганистан! Всо на-
писали рапорты в десантно-штурмовой 
батальон — чтоб непосредственно в 
бой, чтоб еосввть, испытать себя. О том, 
что могут убить, как-то не задумывались. 
Только <огде прилотели о Кабул, появи-
лось волнение: тут не самом дело война. 

До армии, расскезывеет Виктор, ув-
лекался лыжами, в служить выпело, гдо 
зимы вообще не было, с марта по но-
ябрь жара стояла невыносимая, порой 
в тени было больше 50 градусов. Спать 
невозможно. Вода, привозная, так ие-

гревалась, что пить ее бь1ло нельзя. 
Служили братья связистами. Это не 

то, что десантникеми. Это не так, как 
тем. кто был не передовой. Но связь, бы-
вало. пропадала, и порыв надо было ней-
ти. Один брет уходил не задание, е. вто-
рой остезелся его ждеть. И тут. пожа-
луй. ему нельзя было позааидоееть в 
том, что родились они близнецами и 
служили вместе... 

В письмах домой писали всегда оди-
наково: служба идет нормально. 

Виктор говорит о том, что две годе 
службы жили одной мечтой: евмолот 
приземляется в Ташкенте, они иа родной 
земле.... И время техое неступило: 

—Когда приехал домой, открыл зту 
дверь, маме в слезы... — минуты такого 

счастья, которое бывеет только рез а 
жизни I 

Там ,в Афганистане, братья не раз 
обе уж дел й, кек вернутся иа гражденху, 
устроятся иа работу, кекея зто будет 
работе. 

—О том, что приехел не север, коноч-
но, не желою, — говорит Виктор. — На-
шел тут свое место в жизни. Нравится 
работе, дружный рабочий коллектив, где 
есть понимание, хорошие отношения 
между людьми. 

На заводе я спрашивала о Климовых. 
Отзываются заводчане о братьях одо-
брительно. 

В. ПЕТРОВА. 
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ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
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Выходит с 5 сежтявря 1087 года М <• (16|. ВТОРНИК, 10 маа 1918 года - Цснд I коп. 

Из последней почты 
СУДЬБА ЭКОНОМИКИ - В ТВОИХ РУКАХ 

Секрет успешной работы 
Сработанный. дружный 

коллектив бригады стро-
пальщиков Н. А. Андреева. 
Рабочие активно участвуют 
в общественной жизни. На-
пример, Л. Г. Лебедеико. 
В. М. Ирков и В. С. Бон-
дарь входят в сборную 
команду базы по волейболу, 
в числе семых ективных дру-
жинников 3. Ф. Шефикое и 
Н. А. Андреев. 

С большим пониманием 
относятся к наведению по-
рядка на базе, на зекреп-
ленной территории занима-
ются зтим ежедневно, серь-
езно звботвтся о квчествен-
иом с<лвдировании обору-
дования и материалов. 

И по выходным нередко 
вместе — вывзжают иа ры-

балку. на огороды, дружат 
семьями. 

А раз коллектив сплочен-
ный. то и работа у него лв-
дцтст%. Погрузо-рвзгрузоч-
ные оперец^и выполняют 
стропальщики всегда каче-
ственно и в срок. В социа-
листическом соревиоввнии 
среди бригвд БПТО и К в 
первом квартале зеняли пер-
вое место. С высокой про-
изводительностью потруди-
лись не субботнике в честь 
дня рождения • В. И. Лени-
не. И не првздничной пер-
вомвйской ввхте работал 
коллектив с большим подъ-

ДЛЯ ЧЕЛОВЕКА - ЗНАЧИТ, 
ПЕРВОСТЕПЕННО 

Обещаниями 
руки не вымоешь 

В. ДОРОГОЙЧЕНКОВ, 
председатель профкоме. 

К встрече 
новой техники готовы 
Новея технике — эле<^ 

тронно-вычислит о л ь н ы е 
машины пришли и в гвзо-
перьрвботку. Не Свмотлоре 
уже е«..: компрессорные 
ствнции с упрввлвнивм тех-
нологическими процессвми 
ЭВМ, дисплеями. Чтобы шв-
геть в ногу с электронным 
веком, специвлиствм наше-
го объединения необходи-
мо доучиввться, переквали-
фицироваться. 

Получить новую специвль-
ность, повысить энвния по 
уже имеющейся отправи-
лась группа специвлистов 
из РНУ (СпецРМУ) в Лени-
иогорский учебно-курсовой 
комбинвт. 

Многие институты и тех-
никумы стрены готовят спе-
цивлистов по электронике, 
прибористов для работы 
не ЭВМ. Но често програм-
мы в них еще двлехи от 
жизни. В Ленииогорском же 
УКК схватили «модную 
птицу» — электронику зв 
хвост: здесь готовят про-
граммистов для ЭВМ, спе-
цивлистов по микропроцес-
сорной технике — всего по 
50 профессиям. Не комбине-
те шесть мвшин микроЭВМ 
типе «Роботрои», не них 
отребетывеется связь маши-
на - человек кв языке бей-
сик. Курсанты работвют не 

машинах самостоятельно, 
составляют программы. А 
преподаватели готовят 
программы для проверки 
их энвиий. 

Восемь чвсов лекций и 
практических занятий по 
электронике, программиро-
ввнию, элементной базе 
ЭВМ, микропроцессорной 
технике каждый дон» дают 
прочный материал электри-
кам, наладчикам, кипоьцвм. 

Не куревх повышения ква-
лификации вместе с нашей 
группой эвнимвлись спе-
циалисты из Ленинграде. 
Новороссийске, Томске, 
Московской облвсти. 

Нвдо сквзвть, что те ЭТЛ 
«Роботрон», которые име-
ются я нвшем объедине-
нии, уже не аыпусквются 
промышленностью ГДР. По-

; этому мы изучвли новей-
шую модель, которвя «на-
пичкана» электроникой. В 
учебно?курсовой комбинвт 
прнеэжвли специалисты с 
звводв - изготовителя, они 
сообщили, что заключен до-
говор о поставке новых мв-
шин в Советский Союз. 
Знвчит, нвшв учебе очень 
кствти — к встрече новой 
техники мы будом готовы. 

А. СОКОВНИН, 
наладчик РНУ. 

Сургутсквя линейно-про-
изводственная диспетчер-
ская станция (СЛПДС) —од-
но из подразделений УТГи 
ЖУ. Обеспечиваем подачу 
и редуцирование гвэв не 
Сургутскую ГРЭС, в текже 
поставку его не Сургутский 
ГПЗ. В общей сложности 
СЛПДС обслуживвем 360 
километров мвгистрвльных 
газопроводов. То есть, на-
ходимся на ответственном 
производственном учветке. 
Но вот уже полгодв квк у 
иве нет условий для нор-
мальной работы: нет рвэ-
деввлки для рабочих, умы-
ввльникв, сушил <и для оде-
жды, скледв для инстру-
ментов. 

С сентября 1987 годе мы 
живем обещаниями адми-
нистрации и профкома о 
предоставлении нем посто-
янного помещения и созда-
нии нормальных евнитврно-

бытовых условий. Этот во-
прос поднимался на проф-
союзной конференции УТГ 
и ЖУ в нынешнем фоврале. 
где было принято решение 
рассмотреть ого на сов-
местном звеедвнии проф-
коме и администрации. Но, 
видно, до сих пор вдмини-
стрвция и профсоюзный ко-
митет не выбрели для это-
го времени. 

Мы решили обрвтиться в 
«Гвэоперервботчик»: может 
быть, газете публикацией 
нашего письме ускорит ре-
шение этой затянувшейся 
проблемы. 

По поручению трудового 
коллективе 

Л. ХЛЫБОВ. 
председвтель цехкоме; 

В. ИРТЕГОВ. 
бригедкр; 

С К У РЫЛ ЕВ, 
член совета бригады — 

всего 7 подписей. 

НА ТЕМЫ МОРАЛИ 

Слишком дорогая цена! 
Пишу эту эеметку в нв-

дежде, что некрвеиввя ис-
тория, о которой решил 
рвссквзвть, заставит кого-то 
звдумвться и, может быть, 
не даст совершить посту-
пок, О готором ПОТОМ ПрИ-
дется горько сожвлеть. 

В мве 1986 годе кассир 
Белозерного ГПЗ В. Г. Гв-
твуллинв собрвлвсь а де-
кретный отпуск. Квк поло-
жено в твком случве. онв 
должнв былв сдать квссу 
звводв, в тем излишки — 
267 рублей. Ну и что? — 
сквжете вы, излишки тоже 
сдвют. Тек и поступило Вв-
симв Гумеровнв, но пере-
деле их не глввбуху для оп-
риходоввния в квссу, квк 
должно, в бухгалтеру-рас-
четчику А. Г. Сосновских, 
которвя. недолго думвя, 
спрятвлв нх... в сумочку, где 
они прог.ежвли до февра* 
ля 1988 годе, когда Гата-
уллинв. вернувшись из де-
крете. поинтересовалась у 
Сосновских иэлишквми, 

Делвть нечего — вернулв 
Альфия Галимсвна деньги, 
о чем получилв рвсписку. 
Думаете, они были, нако-
нец, оприходованы? Ничего 
подобного! Теперь их... по-

В Д Е Н Ь П Е Ч А Т И 

ЦЕХ - ГАЗЕТЕ 
5 мая с работниками ЦПГ Белозерного газоперераба-

тывающего завода встретилась редактор газеты «Газо-
переработчика В. П. Мальцева. Тема разговора —улуч-
шение содержания газеты. Своим мнениом поделились 
старшие операторы А. М. Давлстшии. А. А. Потапов, 
комсорг бригады № 1 Рамиль Бикбулатов. начальник 
ЦПГ Ю. Н. Борщов и другие. Отметив, что читают газе-

ту, как говорится, от корочки до корочки, эаводчаис 
сказали, что она перенасыщена информацией. Недо-

статочно в ней рвсскаэыаается о людях труда. Посове-
товали чаще бывать в цохах и непосредственно оттуда, 
беря информацию из первых рук. готовить корреспон-
денции о ходе экономической перестройки, утвержде-
нии гласности, демократии, переменах в партийной, 
идеологической работе, поднимать проблемы семьи, 
семойного воспитания. Последняя для бслоэсрцев сто-

ит особенно остро, поскольку их доти-школьники в 
течение учебного года находятся в городском интер-

нате и практически выходят из-под влияния сомьи. Вы-
сказали пожелание больше писать о комсомольс.<о-мо-
лодежных коллективах. Предложили организозать пря-

мую связь «Редакция—завод». Задали ряд вопросов, 
ответы на которые хотели бы получить на страницах 
газеты. 

ПОД КОНТРОЛЕМ ГАЗЕТЫ -
ОБЪЕКТЫ СОЦКУЛЬТБЫТА 

В поисках выхода 

ложила е свою сумочку 
Васимв Гумеровнв. Вовсе 
не для того, конечно, что-
бы вернуть по нвэначвнию, 
иначе бы не было вот этой 
подписки, которую онв да-
ла до нвчвлв ревизии: 
к...» все приходные и рас-
ходные кассовые докумен-
ты, излишки денег мною до 
начале ревизии предъявлены 
полностью». Ревизоры, про-
верив квссу. обнвружили а 
ней даже излишки — 2 руб-
ля. И «номер» бы, возмож-
но, прошел, не пробеги ме-
жду кассиром и бухгалте-
ром-расчетчиком черная 
кошке. Блвгодаря этому в 
руки ревизоров попвлв рас-
писка. которую Сосновских 
деле Гвтвуллиной. Твким об-
резом спустя почти двв го-
де деньги, нвконец, были 
возвращены в квссу. 

Сегодня Сосновских и 
Гвтвуллинв работают не 
других должностях. А мне 
не двет покоя мысль: квк 
могли они постввить ив од-
ну чешу весов свое доброо 
имя и две сотни рублей?! 

П. КИРИЛЛОВ, 
ведущий ревизор 

объединения. 

После окончания рвбочей 
смены пришеп в редакцию 
каменщик В. Ю. Индрициаи: 
«Помогите. На стройку по-
ступают арболитовые блоки 
очень низкого качестве. Вот 
сейчес не площедку завез-
ли поддон врболитв, совер-
шенно непригодного Дпя 
кладки». 

Утром следующего дня 
мы, председвтель головной 
группы народного контроля 
бъединения В. Гвбышов, 
рабкор М. Павлюк и кор-
респондент гвзоты В. Маге-
сумовв. выехав на строй-
площадку в поселок НВГПЗ. 
убедились в обоснованности 
претензий строителей. 

Вот что рассказал о сло-
жившейся ситуации мастор 
арболитового цеха УПТК 
А. И. Пфлюк: 

—Ничего утешительного 
пока сказать не могу. С мар-
те раэлвдилась технология, 
и причину ещо не нашли. 
Перепробовали три марки 
цемента, остановились не 
одной. «Грешили» не воду, 
ее химсоствв. но оквзалось. 
и онв ни при чем. Экспери-
ментироввли и с временем 
выдержки смеси. Теперь 
предполагаем, что повлия-
лв ив ее квчество «проснув-
шаяся» с весной вктивность 
химических реагентов дре-
весины. 

Не одном из нижневар-
товских предприятий нашли 
выход: вдвое увеличили до-
зу цементе в смеси. Но для 
нас. считаю, это неприем-
лемо. Во-псроых, возрастет 

себестоимость. Во-вторых, 
потеряется важное свойство 
арболита держать тепло. 

Недавно вернулся из Не-
фтеюганска. кудв оэдил эв 
опытом. Себестоимость ар-
болите у них ниже, чем у 
нас, производство более ств-
бильное. но сложности в 
технологии бывают. Вызы-
вали они для консультации 
ученых. Те порекомендова-
ли добавлять в смесь бу-
ровую глину, уменьшая ко-
личество цемента. Так что 
на днях проведем еще один 
эксперимент: разживемся 
глиной у буровиков и по-
пробуем включить ее о со-
став арболитовой смеси. 

По поводу поддона по-
годных блоков, поступивших 
на стройку. Действительно, 
в мое отсутствие по ошибко 
завезли бракованные бло-
ки. Обещаем, что впредь 
подобное не повторится. 

Рейд вскрып еще одну 
негативную сторону работы 
цеха, которая вызывает тре-
вогу. Оборудование рабо-
тает нестабильно, нет за-
пасных частей на основные 
узлы и агрегаты. Поэтому 
случаются перебои о рабо-
те не только из-за техноло-
гии, но и по ^механической 
части. 

Учитывая, что выполне-
ние программы индивиду-
ального строительства о ос-
новном зависит от выпуска 
арболита, руководству УПТК 
нужно болое оперативно 
решать вопросы по беспе-
ребойной работе цеха. 

У НАС В МИКРОРАЙОНЕ 
На схода жителей 5-го микрорайона Нижневартовска 

были обсуждены ектуальные вопросы: о благоустройстве 
микрорайона и превращении его в аону трезвости. 

Об основных итогах работы совета общественности за 
1987 год и плане работы на 1988 доложил сходу председа-
теле совета, генеральный директор объединения 8. С. Мед-
ведев. Его заместителе Г. А. Мальцев рассказал участни-
кам встречи о перспективе социального развития митро-
райоиа, дизайнер производственного управление по ре-
монту жилья н объектов социального назначения В. А. 
Юрлнк ознакомил с планом благоустройстяа микрорайо-
на, его озеленения, с проектами детских игровых площа-
док. 

Жители микрорайона говорили о иеобходимости целе-
направленной работы общественности по борьбе с пьян-

ЖИТЬ КОЛЛЕКТИВОМ 
стеом и утверждению трезвого обрезе жизни, роли в ней 
просветительской деятельности среди ш<ольников. моло-
дежи, проживвющей в общежитии N2 14. С одобрением 
встретили сообщение о намечаемой реконструкции ресто-
рана «Свмотлор» и создвнии не его безе общественного 
центре микрорвйоив. 

Жителям поирваилвсь идея твких встреч, они говорили 
о необходимости создения в микрорвйоне коллективе 

единомышленников, который бы зеботился о чистоте не 
только своего доме и дворе, но н нравственной атмосфе-
ре всего рвйоне. 

Сход одобрил программу социального развития микро-
районе, приняп решение для активизации работы на мес-
тах создать домовые комитеты, организовать соревнова-
ние зе эввиие «Дом образцового содержания», итоги кото-
рого подводить ко Дню нефтянике. Сход уполномочил со-
вет общественности обрвтиться в горисполком с просьбой 
о закреплении эв объединением и другими предприятиями 
городе зоны Комсомольского озере и выделении «пятне» 
под строительство стоянки для ввтомобилей. о запреще-
нии продажи спиртных напитков в магазине «Сибирь» и 
ресторане «Свмотлор*. 

Сход приэввл жителей микрорайона раз в месяц выхо-
дить не субботним по благоустройству. Первый твкой суб-
ботник состоялся в квнун Перяомвя. 



ЗАВОДЧАНЕ-

Юбилей отметили 
ударным трудом 

Десять лот назад наша установка 
бывший цох компримироэания и пере-
работки газа № 3 — была пущена и на-
чала давать продукцию. О темпах стро-
ительства красноречиво говорят фак-
ты: в январе 1977 года территорию бу-
дущего цеха пересек первый бульдозер. 
7 ноября зтого же года КС-3 приняло 
газ. а л декабре два компрессора на-
чали работать по временной схеме, с 
подачей газа на МАУ-1,2. 

Такие высокие темпы стали возмож-
ными благодаря самоотверженному 
труду коллективоа, принявших участие о 
строительстве и пуске засола, помощи 
действующих цехов. комплектованию 
коллектива будущего цеха специалиста-
ми, прошедшими отличную выучку на 
строительстве и эксплуатации 1-го и 2-го 
цехов завода. Уже в ходе строительства 
и пуска сложился и окреп коллектив 
цоха. он добился немалых успехов за 
эти годы. В 1983 году КС-3 заняла пер-
вое место в соревновании среди ком-
прессорных станций Миннсфтопрома. в 
первом квартале 1987 года бригада 
установки № 3 стала победителем в со-
ревновании среди бригад объединения. 
Цех неоднократно занимал призовые 
места в общезаводском соревновании 
среди основных цехов «За высокую 
культуру производства», «За пожарную 
безопасность», по охране труда и 
тсхии<с безопасности. 

С самого начала создания цоха. его 
пуска работают в коллективе кавалер 
ордена Трудового Красною Знамени 
бригадир О. М. Гриценко, его замести-
тель В. П. В^иснков. награжденный оо-
деном Трудовой Славы, операторы Н. И. 
Хуботоъ. Л. Н. Раймоо. М. Я. Быкова. 
М. Г. Бодров. 3. П. Махнева. В. Н. Лите-
р е , А\. М. Сайфуллино. В. Ф . Есина. 
A. Н. Овсиенко. Г. Ш. Хафиэовв. Н. Д. 
Кудимова, А. Д. Горяйнов. Т. В. Ахмвдь-
ишина. М. И. Иэводков, Н. И. Шевченко. 
B. И. Васюткина. Н. М. Ларина. 

Цох стал настоящей кузницей кад-
ров. Первый его начальник Александр 
Петрович Конов сегодня начальник про-
изводственного отдела завода. Из на-
ших стен вышли главный инженер Но-
ябрьского ГПЗ М. А. Дияров. начальни-
ки цехов ПВС и ЦПГ-1 Нижневартовского 
ГПЗ В. С. Плотников и Ш. X. Муртаэин, 
начальник Варьеганского УВСиГ А. В. 
Калинин, диспетчер завода Ю. Г. Саму-
тии и многие другие. С благодарностью 
вспоминаем мы в день юбилея установ-
ки наших ветеранов труда слесаря 
А. В. Япрынцева, бывшего старшего 
механика, а ныне пенсионера Валериа-
на Григорьевича Кудимова. механика 
установки НТК С. С. Япрынцева. брига-
дира А. И. Сукова. слесарей В. В. Муха-
нова. Ю. Н. Шебалина, И. 3. Геэимэя-
нова. В. М. Хафизова. бывшого меха-
нике Р. Г. Баширова. Кто-то из них рабо-
тает на новых объектах, кто-то в других 
цехах заводе. 

В последнее время работа установки 
осложнилась, возросли объемы работ. 
Большей активности, сознательности от 
работников потребовал переход на хоз-
расчет, возросла роль самоконтроля. 
Успешно руководят в этих условиях 
звеньями старшие машинисты Р. Г. Кут-
лугильдин, С. А. Кулаев, братья М. С. 
и Ф . М. Садыковы, старшие операторы 
А. Ф . Насибуллин, Л. Н. Кайлов. Н. Н. 
Хуботов. 

Не только трудовыми успехами гордят-
ся работники установки, они активно 
участвуют, и в общественной жизни це-
ха. заводе — спортивных соревнованиях, 
художественной самодеятельности. Сре-
ди наших спортсменов, неоднократно 
завоевывавших призовые места пошах-
матам, волейболу, футболу, баскетболу. 
— молодая смене, опереторы Альбине 
Нидойко, Людмиле Андрей.<ине. Сергей 
Маэур, Артур Насибуллин, Н. Гец. 

Юбилей коллектива установки, сов-
павший с праздником Первомая. мы от-
метили добросовестным трудом и как 
победители социалистического сорев-
нования о первом квартале 1988 года 
возглавили колонну Нижневартовского 
засода на первомайской демонстрации. 

Р. ХУДАИБЕРДИН. 
начальник установки N9 3 

цеха переработки газового-
бензине № 2 НВ ГПЗ. 

Из планов 
Алексея 
Голубева 

После поездки на Ноябрьский ГПЗ в 
блокноте осталось немало зеписей о лю-
дях, которые не мыслят своей судьбы 
вне судьбы завода. Один из них 25-лет-
ний Алексей Голубев, совсем недавно 
инженер • технолог Нижневартовского 
ГПЗ. а сегодня начальник установки на 
Ноябрьском. Признаюсь: так и манило 
по-братски назвать его «Алеша»— очень 
уж молод. Но так его, руководителя 
коллектива важнейшего на заводе участ-
ка, здесь не называют, поэтому — Алек-
сей Борисович. 

—Небось, скучаете по Нижневертов-
скому заводу? — спрашиваю. 

—Хороший коллектив: стабильный, с 
определенной системой взаимоотноше-
ний, асе отла^.сяи. Нодежный коллек-
тив. псточ./ что есть у него глеензф — 
рабочий костяк. Здесь, на Ноябрьсчом, 
я особенно убедился, как это вежно. 
Ведь когда один или несколько чело-
век приходят в сложившийся коллектив, 
они под него подстреиввются. в когда 
нет в коллективе «ядре», лидера, то 
кеждый свое гнет. У нес похе тек. Но я 
энел, куда ехал — до того, как насовсем 
перебраться сюда, один раз побывал. 
Имел представление о том. что это 
стройке, есть организационные неуря-
дицы, коллектив сборный, не сложив-
шийся. Но хотелось попасть на новый 
завод. 

—Трудно здесь? 
—Мне трудно, хотя приехал сюда 

после пуска, но тем, кто строил и пускал 
завод, было еще труднее. Работвли с 
раннего утра и до позднего вечера, бы-
вало, что и всю ночь. Вести целенапрев-
ленную работу по сплочению коллекти-
ве, думаю, было просто некогда. 

—Ваши планы на будущее? 

—Даже не планы это — просто я дол-
жен довести уствновку до конца: чтобы 
работала по полной схеме и надежно. 

Когда мы уезжали, я заметило в гле-
зах Алексея Борисовича грусть. Поду-
малось, что он немного завидовел, что 
я еду домой, то есть в Нижневартовск. 
Но длилось это недолго — была рабо-
чая смона, и он заспешил на завод. Ли-
цо его стало деловитее, взгляд строже. 
Тут ого работа, значит, тут и его дом. 

В. ПЕТРОВА, 
наш корр. 

ДЛЯ ДОМА. ДЛЯ СЕМЬИ 

НОВЫЕ УСЛУГИ СБЕРБАНКА 
В целях предоставлен 4я 

поселению более удобной 
формы ресчетов за товары 
и услуги иа территории 
РСФСг внедрена чековая 
книжка Сберегетеланого 
банка СССР. Каждый вклад-
чик Сберегетельного банка 
может получить чековую 
книжку со вкладе не любую 
сумму в пределах остатке 
ого вкледе по его сберега-
тельной книжке. Чеками из 
чековой книжки можно 
рассчитываться за промыш-
ленные товары, приобретве-
мые в магазинах государст-
венной и кооперативной 
торговли, «Росохотрыболов-
союзе», за услуги, предо-
ставляемые предприятиями 
бытового обслуживания, за 
приобретаемые билеты на 
поезда дальнего следова-
ния во всех железнодорож-
ных кессех не территории 
РСФСР. 

Неличные доньги по че-
ковой книжке можно полу-
чить в любом учреждении 
Сберегетельного бенке не 

территории РСФСР и в от-
" делениях Сбербанке союз-

ных республик. действи-
тельно оие два года со дня 
выдачи. При наличии неис-
пользованных чеков и ос-
твткв суммы не чековой 
книжке срок действия ее 
можот быть продлен еще не 
две года. 

Чековая книжка является 
именным денежным доку-
ментом. При расчетех за 
товары и услуги предъяв-
ляется зеполненный чок 
вместе с чековой книжкой и 
паспорт ео владельца. 

Сертификат — зто ценная 
бумаге не предъявителя, вы-
пускеется достоинством 250, 
500 и 1000 рублей и пред-
назначается для хранения 
денежных сбережений в 
течение десяти лот. При со-
блюдении этого условия 
владельцу выплечивеется 
сумме сертификете вместе 
с процентами из расчете 4' 
проценте годовых. 

Вледелец сертификете 
имеет преао предъявить его 

КАДРОВЫЙ ВОПРОС — ГЛАВНЫЙ 

Возможность проявить себя 
С 1 апреля в объединении 

образована новая структур-
ная единица — производ-
ственное управление ло 
эксплуатации и ремонту 
жилья и объектов социаль-
ного назначения. 

Задачи управления об-
ширны: ремонт зданий, ока-
зание услуг населению по 
ремонту квартир, художест-
венное оформление посел-
ков. 5-го микрорайона 
г. Нижневартовска — стро-
ител»ч|»и детских площа-
док, озеленение и благо-
устройство. 

В настоящая время уп-
равление производит неог-

раниченный набор штукату-
ров-маляров, плотников, 
краснодеревщиков, с лесе-
(жй-сантехииков, электри-
ков, сварщиков, кровель-
щиков, художников, дизай-
неров. 

Если вы хотите проявить 
свои возможности В ИОВОМ 
интересном деле и не бои-
тесь первоначальных орга-
низационных трудностей, мы 
приглашаем вас иа работу 
в наше управление. (Рай-
онный коэффициент—1,7). 

И. МАНУКАЛО, 
старший инженер 

отдела кадров. 

л оплате до истечения 10 
летнего срока. В этом слу-
чае ему выплачивается до-
ход исходя из количСи1ва 
полных лет хранения денег 
на сертификате. 

В случае предъявления 
сертификате к оллете при 
хранении его менео года со 
дня продажи и поело исте-
чения 10-летнего срока 
хранения проценты по сер-
тификату но начисляются. 

Проценты по сертифике-
ту могут быть выплечены 
только с суммой сертифике-
те. Сертификаты принима-
ются отделениями Сбер-
банке не хренение. 

Хотите преподнести сво-
ему ребенку ценный поде-
рок к совершеннолетию, 
другим памятным датем? 
Деньги вы можете накопить 
зеренее в Сберегательном 
банке. Для этого вводится 
новый вид вкладе — целе-
вой вклад на детей. Он вы-
деется вкледчику, достиг-
шему 16 и более лет при 
условии хранения вкладе не 
менее 10 лет. При соблю-
дении этих условий вклед-
чику выплечивеется доходе 
размере 4 процентов годо-
вых. 

Первоначельный взнос 
принимается наличными 
деньгами от в носителя по 
предъявлению паспорте. 
Принимеются также допол-
нительные взносы. Частич-
ные выдечи сумм не про-
изводятся. Респорядителем 
вкледе до исполнения ус-
ловий, то есть до дости-
жения получетелем 16 лети 
до истечения 10 лет сроке 
хренения, является только 
лицо, открывшее лицевой 
счет. Никто другой, в том 
числе и сем екледчик до 
неступления названных вы-
ше условий распоряжеться 
вкладом не вправе. 

ИЗ ПОЭТКЧЕСКОИ ТЕТРАДИ 

Отец в 1942-м 
В лесу рубили березняк, 
Сдирали кольцами бересту. 
(Иод Сталинградом шла резня 
С ордой, ревущею: «Нах остей! . ) 
Ревели бабы втихаря 
От непосильного труда. 
Не плакали одни березы. 
Как будто рубке были рады 
11 понимали, что стране 
Нужны к оружию приклады. 

Когда решалось, кто кого 
В .кровавой этой мясорубке. 
Сутулясь, он я партком вошел 
В овчинном старом полушубке 
И молча положил на стол 
Листок газетный, четвертушку. 
На сводке Совинформбюро 
Он написал корявым шрифтом: 
« В такую Пору д л я страны 
Хочу работать коммунистом.. 

Работа адова, как бой. 
В снегах горячих Сталинграда. 
Для энского завода 
Ой, сколько тех березок надо! 
И в нароходской рубке стал. 
Не знавший смены капитан. 
Река, она всегда шальная. 
Плоты бросает на пески. 

Гмятя .Вятяряи», И» 10, 
н и т., статья А. Бондарен-
ко «О политике цен и дру-
га! вопросах экономики.. 
Н» вопросы журналиста, ка-
ковы отличительны, черты 
сегодняшнего переюдного 
периода перестройки эко-
номики, масштабы сокра-
щенна управленческого ап-
парата, возможно ли повы-
шение квартплаты, отразит-
ся ли перестройка а эконо-
мике на подоходном нало-
ге, отвечает один иэ .еду-
щих экономистов ораны, 
советник М. С. Горбачева 
по вопросам экономики 
академик А. Г. Аганбегкч. 

Журнал «Азия и Африка 
сягодия», И» X « » * 
т ы доктора экономических 

Т Е Б Е , П Р О П А Г А Н Д И С Т 
КРАТКИЙ АННОТИРОВАННЫЙ ОБЗОР ЛИТЕРАТУРЫ, РЕКОМЕНДУЕМОЙ К ИСПОЛЬЗОВАНИЮ ПРИ 

ЗАНЯТИЙ В ШКОЛАХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ 

наук В. Архипова «Специ-
альные экономические зо-
ны». Наряду с широким 
комплексом мер, нацелен-
ных на развертывание эко-
номических отношений с 
зарубежными странами, ки-
тайское руководство ствло 
быстро и решительно вво-
дить и ревлиэовыввть прин-
ципиально новые концепции 
—курс на привлечение ино-
странного производительно-
го кепителв и образование в 
связи с этим закрытых, уси-
ленно охраняемых специ-

ельных экономических зон. 
Соэданио их подчинено идее 
увеличения экспортного по-
тенциеле Китая эе счет вы-
возе выпускеемой зонеми 
продукции на внешние рын-
ки, ресширения производ-
ственного еппарата страны а 
целом и распространения 
современной технологии не 
другие ее ройоны. • 

Серив «Знание». «Прак-
тика социалистического хо-
зяйствования». В. А. Котлов. 
«Самофинансирование про-
изводственного предприя-

тия». Освещается опыт са-
мофинансирования пред-
приятий. В чем преимуще-
стве этого нового непрев-
ления в деятельности ос-
новного производственного 
эвена перед центрелизо-
ванным распределением <а-
пителовложений? Из неких 

.источников черпеет финан-
сы предприятие для свое-
го самостоятельного рез-
вития? Ответы не зги вопро-
сы евтор дает не основе 
анализа деятельности про-
изводственных предприя-

Но перс сетов нет, которые 
Не проходили большевики! 

Александр С О К О В Н И Н , 
наладчик РНУ 

Как поразительно 
становимся похожи... 

Как поразительно становимся похожи 
Мы на отцов своих на склоне лет. 
А ведь когда-то были так не схожи. 
Что кумушки судачили нам вслед. 

А ведь когда-то так не понимали 
И не жалели мы отцов своих. 
И не всегда порой перенимали 
Все то хорошее, что было в них. 

Мы так быстрее вырасти хотели — 
Нам не терпелось белый свет узнать. 
А папы наши на глазах старели. 
Спешили опыт свой нам передать. 

Но мудрость их постичь не успеваем— 
Что нам до жизненного опыта других! 
И лишь тогда отцов мы понимаем. 
Когда воспитываем сынов своих... 

Е В Г Е Н И И В Р А В Е Р М А Н , 
старший мастер Н В Г П З . 

проанелизироветь насколь-
ко эффективно действует в 
японских фирмах оценочная 
системе реботников, опре-

ПРОВЕДЕНИИ делить возможность приме-
нения ее в условиях социо-
лизма. тий нашей стрены и ряде 

стран СЭВ. 
Журнал «Международнав 

жизнь». На 3, 1988 г., статья 
М. Семенова «Кое-что о 
Японии». Болгарский жур-
налист делится своими на-
блюдениями об экономиче-
ском чуде-механизме япон-
ской экономики. Основным 
объектом наблюдения выб-
ран человек, тек как имен-
но его чувстве, невыки, уме-
ние кепителизм складыва-
ет в копилку прибыли. Чи-
тателю самому предстоит 

Коллектив управления 
тяхнологичаского транс-
порта выражает глубокое 
соболезнование родным 
и близким по роводу 
безвременной кончины 
работника УТТ, ветерана 
войны и труда, члена 
КПСС с 1951 года 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
I 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА. ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ Н АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сежтября 1087 года Н» 20 (37), ВТОРНИК, <7 маа 198В года Ценз I *«!(» 

НАВСТРЕЧУ XIX ВСЕСОЮЗНОЙ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 
ДНЕВНИК СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ 

Верное слово лидера 
Стабильно работает а текущем году коллектив Белозер-

ного ГПЗ. В кану;; Пераомая за победу е социалистиче-
ском сореаноеании ему вручены сразу два переходящих 
Красных зкемени — обьединения и г. Нижневартовска. 

К славным прездиичным 
дням мая блегодеря кол-
лективному энтузиазму бе-
лозерцы добевили еще 
одни: на днях «молния» из-
вестила, что завод перевы-
полнил взятое навстречу 
партийной конференции со-
циалистическое обязатель-

ство — принять дополни-
тельно в переработку 100 
миллионов кубометров га-
за. 

Лидеры соревнования — 
комсомольско - молодеж-
ный коллектив Е. П. Шало-
вала и бригада, возглавляе-
мая коммунистом А. 8. 
Гудзом. 

ском «комиссионном» она 
пользуется особым спро-
сом. 

Заводчанам киповская но-
винка удобна. Отпадает ну-
жда добираться за десятки 
километров из поселка в 
«комиссионку» в город, где 
еще и не всегда твою вещь 
примут. Правда, на счет це-

ха приходится передавать 
не 7. а 10 процентов от 
стоимости проданного то-
вара. Но с другой стороны, 
если вещь не куплена, ее 
возвратят, не взяв с тебя 
ни копейки! 

Вот так смекалка помога-
ет коллективу быть в пере-
довиках. 

Лучшие бригады апреля 
Профсоюзный комитет и администрация объединения под-

аели итоти социалистического соревнования среди техно-
логически* бригад. 

Смекалка нынче, в цене! 
В 17-м номере «Газопереработчик» уже рассказывал о 

том, как творчески цех КИПиА (начальник В. И. Каплун) Бе-
лозерного ГПЗ подошел к выполнению задачи по оказа-
нию бытовых услуг населению и выпуску товаров народ-
ного потребление. Но считаем, опубликованная информа-
ция нуждается в дополнении, и дело даже ив е том. что 

/план четырех месяцев по этому показателю кип овцы пе-
ре крыли почти вдвое. Об одной весьма нужной для завод-

' чаи и выгодной для цвха услуге ив было сказано в той 
информации. 

В первой подгруппе три при-
зоэых места — у коллекти-
вов Белозерного ГПЗ: на 
первом месте—бригада N9 3 
А. В. Гудза, на втором — 
№ 4 В. Е. Фомина, на треть-
ем — № 1 Е. П. Шаповала. 

Среди коллективов вто-

Речь идет о комиссион-
ном магазине, открытом на 
заводе по инициативе ки-
повцев. Работает он в по-
мещении комплексного 
приемного пункта а удоб-
ное для работников завода 
«ремя. с часу до трех дня. 
«Продаяцами» тут лаборан-
ты химанализа О. А. Овсян-
никова и И. А. Терехова — 
несмотря на то, что в хим-
лаборатории с людьми не-
богато, коллектив. пони-
мая важность выполнения 
плана по оказанию быто-
вых услуг, изыскал возмож-
ность освобождать их для 

работы я магазине. взяя 
на себя дополнительную 
нагрузку. 

Вещи в магазин от завод-
чан принимаются без огра-
ничения: стал не нужен 
магнитофон — приноси, не 
подошли туфли или коф-
точка — не держи их в 
«сундуке», дай аозможность 
принарядиться другим, вы-
рос ребенои из костюмчи-
ка, а костюм еще доброт-
ный — пусть его поносит 
ребенок твоего товарища 
по цоху. Детская одежда, 
как известно. — большой 
дефицит, поэтому в эавод-

ноо выполнение обяза-
тельств внесли коллективы 
технологического звона 
В. И. Харченко. бригады 
слесарей по ремонту и об-
служиванию технологиче-
ского оборудования А. И. 
Шалева. бригады КИП И. П. 
Нефедова. 

(По сообщениям внештат-
ных помощников газеты 
Е. Ахметгареевой, О. За-
кировой, В. Рудаковой, 
Н. Кирилюк, К. Белкина). 

Неделя в цифрах 
К открытию XIX партийной конференции коллектив объ-

единения брал обязательство выработать сверх пвтилетне-
го плана 440 миллионов кубометров газа, с начала текуще-
го года иа 13 мая дополнительная выработка составила 
299 миллионов 115 тысяч кубометров. 

рой подгруппы по-прежне-
му лидирует бригада В. А. 
Самарина нз Когалымского 
УВСИГ, второе место — у 
бригады Ф. М. Ибрагимова 
из Ноябрьского УВСИГ. 
третье — у бригады № 3 
В. В. Цисарука с Южно-Ба-
лыкского ГПЗ. 

За ноделю. с 9 по 15 мая. 
принято в цолом по объе-
динению иа переработку и 
компримироваиие дополни-
тельно 58.7 кубометроя 
газа, на переработку сверх 
плана —69 миллионов ку-
бометров, на КС внешнего 
транспорта иедоприем сос-
тавил 8.4 миллиона. 

Выработано дополнитель-
но 54.7 миллиона кубомет-
ров газа, компримиоован-
ного — минус 7,9 миллис <а. 

Произведено ШФЛУ сверх 
плана 4.4 тысячи тони, все 
заводы. за исключением 
НВГПЗ. дали запланирован-
ную или сверхплановую 
продукцию. Отгруж е и о 
ШФЛУ на 7.8 тысяч больше 
плана. 

В течение недоли из-за 
останояок оборудования 
(Варьегаиское УВСИГ. Крас-
нолеиинский ГПЗ. Локосоо-
ский ГПЗ, БДКС) недо'ри-
иято 4,4 миллиона. 

Снизили себестоимость 
Обдумывая обязательства навстречу конференции ком-

мунистов страны, коллектив Когалымского УВСИГ решил, 
что ему под силу и 28 июня принять дополнительно на 
Повховскую КС 52 миллиона нефтяного газа и реализовать 
саерх плана на Локосоаский ГПЗ 51 миллион — сухого. 
Но оказалось, недооценил свои возможности. 

Ужо за четыре месяца 
обе цифры обязательств 
были перекрыты. И что 
очень важно — значитель-
но, на 31 процент вместо 
плановых 0.5 сиижона себе-
стоимость выпускаемой 
продукции. Такой «скачок» 
стал возможен благодаря 
тому, что план намного 
перевыполнили, а затраты 
иа производство продукции 
уменьшили. 

Весомый вклад в успсш-

Мирные песни солдат 
Ветераны Великой Отечественной и воины-интерна-

ционалисты. При всех различиях у них много общого. 
Это два поколения советских людей, в души которых 
заглянула и оставила свой след война. В мирной жизни 
большинство из них резко выделяется среди окружаю-
щих. Особой надежностью, честностью и прямотой, от-
яетстяениостью за все происходящее яокруг. Именно на 
них в первую очередь опираются в своей работе пар-
тийные и комсомольские организации, трудовые кол-
лективы. 

Накануне праздника Победы состоялась ястреча руко-
водства, парткома, профкома и комитета ВЛКСМ объе-
динения с ветеранами войны и воинами-интернациона-
листами. Участники ее поделились своим мнением, на-
блюдениями по вопросам работы предприятия в новых 
условиях хозяйствования, перспективах ого социально-
:кономичоского развития я XIII пятилетке. 

А так как ястреча проходила накануне праздника, то. 
как и на всяком празднике, здесь был и праздничный 
стол, и цветы, и песни в исполнении самих участников 
встречи. 

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ 

Руководитель не ответил газете. Почему? 
15 марта а нашей газете 

было опубликовано ин-
тервью «То аврал, то без-
работица» с прорабом А. В. 
Шокуроаым из ЦБПО (тогда 
РНУ). Он говорил о том. 
что для успешного внедре-
ния хозрасчета на участке 
необходимо улучшить орга-
низацию работ, а если точ-
нее — ужесточить графики, 
которые до участка дово-
дят заказчики — ГПЗ н КС. 
так как заказчики «регули-
руют» грефики по своему 
усмотрению. Пленомерной 
работы не поручается, кол-
лектив ремонтников лихоре-
дит. Меры, принимеемые 
самим коллективом, на за-
кезчике воздействия не 
имеют, поэтому т. Шоку-
роа высказался за то. что-
бы выполнение грефиков 
взял под свой контроль от-
дел гневного механика объ-
единения (*. Жарков). 

После публикации мате-
риала газете направило за-
прос главному механику 
В. А. Жаркову. Конечно, на-
деялись. что просьбе про-
раба будет услышене. Но 
прошло полмесяце, месяц 
и полторе,— молчит т. Жер-
нов. 

12 епреля газета помести-
ла корреспонденцию «Нас-
троены не досрочный ввод» 
(с подзаголовком «И о том, 
что этому может поме-
шеть») главного тех? плоге 
Сургутского. ГПЗ А. М. Чу-
рекееве. где также была 
выскезена просьба о помо-
щи к отделу главного меха-
нике объединения в ком-
плектации станочным обо-
рудованием Лянторской 
К С 

И опять мы направили за-
прос В. А. Жаркову. Подхо-
дил срок, к которому ре-
дакция недеялесь получить 
ответ, и вдруг на занятиях 
школы резерва объедине-
ния, где в этот раз шел 
разговор о работе с пись-
мами и жалобами трудя-
щихся, выступает замести-
тель главного механике 
В. Н. Куэьменко: редакция 
«Газопереработчике» поме-
леет искаженную и непро-
веренную информацию, да 
еще и требует ответ в ко-
роткий срок. 

Стало обидно зе нешнх 
евторов: дождались помо-
щи! И одновременно мы 
всерьез зебеспокоились: ес-
ли тек откликаются на 

просьбу о помощи, что жо 
будет, если ОГМ покрити-
куют?! И мы решили. что 
нельзя больше ждать, ког-
да «Магомед придет к го-
ре», надо идти самим. Ес-
ли руководителям беэраз-' 
лично, как расценят их по-
ведение подчиненные, то 
редакция не может допус-
тить, чтобы ее авторы не 
получили ответ на постав-
ленный ими вопрос. 

В. А. Жарков объяснил: 
—Ответ был подготовлен, 

но пролежал без движения, 
так как меня полмесяца не 
было, е заместитель В. Н. 
Куэьменко занимался рас-
следованием аварии на 
предприятии. 

Напоминаю: авария про-
изошла много позже, чем 
был опубликоевн материал. 

—Но запрос иэ редакции 
тоже поступил с опоздани-
ем. 1 апреля. 

—А если б он совсем не 
поступил, Вы бы не отреа-
гировали не критику? 

—Не считаю, что матери-
ал критический. 

—Да, просьба о помощи. 
—Думаю, что т. Шокуро-

ау не обязательно было пи-
сать в газету, мог бы пере-

говорить с начальником уп-
равления и картина бы про-
яснилась. 

—Но в интервью говорит-
ся, что вопрос усилиями 
коллектняа ремонтников но 
решался. А он вожный, по-
скольку речь идет об ус-
пешном внедрении хозрас-
чета. Своих сил не хватило 
и коллектив, считая, что у 
вес сил. а главное власти 
побольше, решил устами 
прораба обратиться к вам 
за помощью через газету. 

—А нельзя ли срезу жо, 
я этом жо номере гезеты. 
где публикеотся письмо иэ 
низового коллективе, поме-
щать комментарий специо-
листа? 

В отдельных случоях мы 
так и поступаем. Ввели не-
дввно рубрику «По ввшей 
просьбе отвочоет специа-
лист». Но считаем, что не-
возможно все письмо, по-
ступающие в газету, про-
комментировать, по неко-
торым сигналом прежде на-
до принять меры. До и не 
у всех руководителей появ-
ляется желение комменти-
ровать. К примеру, когда 
поступило коллективное 
письмо иэ Сургутской 

ЛПДС, мы, встретив в проф-
коме объединения предсе-
дателя профкоме УТГиЖУ 
т. Миронова, попросили 
его эойти а редакцию и по-
знакомиться с содержани-
ем. Но зашел. И но позво-
нил. Надеялись, о цехе по-
бывает. но позвонили в цех 
—нот, сказали, не был. бы-
товые условия у нас по-
прежнему плохие. 

Или другой пример. 23 
февраля мы получили 
письмо группы водителей 
УТТ. Они с возмущением 
писели о том, что из-зе не-
продуманной системы завоза 
грузов последние у них по-
рой заказчик не принимает 
и приходится им напрасно 
«гонять» но дальние место-
рождения. напрасно жечь 
горючее, которого в УТТ не 
хввтеет. Просили принять 
меры к виновником бесхо-
зяйственности. Письмо во-
дителей мы передели эем. 
генерального директора 
В.-*). Егорову, кстати, по 
его просьбе. Спустя неко-
торое время он прислал я 
редакцию ответ, точнее — 
отписку, в которой винов-
ным были обещаны жест-
кие наказания. Отяот мы не 

поместили, так как запо-
дозрили. что «обещанного 
три года ждут». И не ошиб-
лись: и сегодня у нас нот 
сообщения, что же пред-
приняло руководство УПТО 
для того, чтобы бесхозяй-
ственности был поставлен 
заслон, о наказании винов-
ных. 

Можете представить, Ва-
лерий Александрович, в ка-
ком неприглядном еяето 
выглядит редакция в глазах 
водителей. Возможно, они 
даже думают, что мы пись-
мо «зажели». Признаюсь: 
горько пожалели мы о том. 
что сразу но опубликовали 
письмо, а решили, как Вы 
предлагаете, поместить его 
одновременно с коммента-
рием руководителя. 

А теперь о глаяном: что 
вы можете сквзать по су-
ществу публикаций? 

—Должен скезеть, что 
внеплановые ремонты были 
и будут всегда. Случаются 
аварийные остановки ком-
прессоров. Бываот, что за-
вод, «»?е дотягивает» до 
плане — тоже приходится 
учитывать. Но. конечно. 

(Окончание иа стр. 2). 



Близится 
страда 

сенокосная 
В текущем году для сов-

хозе «Локосовский» пред-
стоит заготовить 1200 тонн 
сена и 2000 тонн силоса. 
Учитывая напряженность 
планов, подготовку к кор-
моуборочной страде начали 
эаюдя. 

Опыт прошлых лет пока-
зал. что отдача от неболь-
ших кормозаготовительных 
доньев невысокая, поэто-
му нынче решили создать 
пять укрупненных звеньев. 
Сенозаготовительные на ба-
зе УГГ и ЖУ. Сургутского. 
Локосовского и Нижневар-
товского ГПЗ, силосоубо-
рочное — на базе УТТ, до-
ведя до них планы соответ-
ственно 500, 300. 200. 200 и 
2000 тони кормов. И дру-
гие подразделения объеди-
нения не останутся в сторо-
не: помогут людьми, техни-
кой. К примеру. БГПЗ выде-
лит для эвена НВГПЗ два 
фактора с механизаторами 
и подсобного рабочего. 
Оорьс.-имское УВСИГ для 
>тсто же зеена — один 
фактор и двух подсобни-
ков. 

Продумано обеспечение 
кормозаготовигелей всем, 
необходимым для плодо-
творной работы и нормаль-
нЬго отдыха: питание, 
жилье, спецодежда, меди-
цинские аптечки, обучение 
правилам техники безопас-
ности. Совхоз обеспечит 
звенья мясом и волоком, 
выделит иэ фо>:да матери-
ального поси-^ения 5 тысяч 
рублей дл*-. премирования 
кормоэ.*: отоьителей (из 
рассго 100С рублей на эве-
•:о). окажет помощь а от-
работке технологии заготов-
ки, будет вести г.рием и 
учет кермоз. 

Определен срок прове-
дения страды — с 20 июля 
по 10 сентября. 

Разрабатываются усло-
вия социалистического со-
ревнования. направленные 

* на выполнение поставлен-
ной задачи в срок и с хо-
рошим качеством. 

Для поощрения победи-
телей. по совместному ре-
шению профкома и адми-
нистрации объединения, бу-
дет яыделено 5 автомоби-
лей «.Жигули» и 5 путевок 
для поездки за границу. 

Вниманию 
добрых и умелых 

Если Вы любите детей и 
добры к старикам; 

готовы прийти на помощь 
по первому зову; 

любите и умеете шить и 
вязать; 

рисовать и фотографиро-
вать; 

хорошо готовите и мас-
терите; 

неплохо разбираетесь в 
бытооой технике, теле- и ра-
диоаппаратуре. 

то можете проявить себя 
в свободное от работы вре-
мя. занимаясь индивидуаль-
ной трудовой деятель-
ностью за определенное 
вознаграждение. 

Ваша помощь. Ваше уме-
ние и талант необходимы 
людям, они готовы принять 
Ваши услуги. 

Наше управление гаран-
тирует высокую организа-
цию Вашей работы, достав-
ку к месту вызова на даль-
ние расстояния, частичное 
обеспечение инструментом, 
материалами. 

С предложениями обра-
щайтесь в производствен-
ное управление социальных 
объектов объединения. Наш 
адрес: ул. Жукова, 5, 1-ый 
этаж. тел. 97-2-02. 

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ: НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ - ЛЕТО 

Отдохнет каждый заводчанин 
У профсоюзных работии-

коя — горячая пора: при-
ближаются отпуска, летние 
каникулы школьников — а 
это значит путевки, пионер-
ские лагеря, проблемы ор-
ганизации отдыха тех, кто 
остается в городах... 

О том. как будут в этом 
году отдыхать заводчаие 
Нижневартовского ГПЗ рас-
сказывает председатель 
профсоюзного комитете за-
вода В. М. Тумариисон: 

По окончании летнего оз-
доровительного сезона 
1987 года, в октябре, на за-
седании профсоюзного ко-
митета мы, проанализиро-
вав итоги выполнения ме-
роприятий по организации 
отдыха трудящихся, приш-
ли к выводу, что массового 
отдыха не получилось. 

Одна иэ главных причин, 
на ваш взгляд, состояла в 
том, что мы шли на поводу 
у туристических бюро: за-
купали путовки, которые 
нам предлагали, зачастую 
не знак, будут ли они поль-
зоваться спросом у наших 
заводчан. В результате в 
прошлом году часть путе-
вок «сгорела». 

Поставив в этом году за-
дачу — отдохнуть должен 
каждый заводчанин. при-

чем, там, где он захочет,— 
мы уже заказывали путев-
ки по имеющимся заявле-
ниям. Этому предшествова-
ла. конечно, большая орга-
низационная работа, рабо-
та с людьми, ведь, без пре-
увеличения, необходимо 
было дойти до каждого. На 
26 тысяч рублей заключили 
договор с Нижневартовским 
бюро туризма и путешест-
вий. Приглашали на завод 
представителей Свердлов-
ского областного турбюро, 
которые предложили инте-
ресные маршруты по осей 
стране — Прибалтика, Вла-
дивосток. побережье Чер-
ного моря, различные кем-
пинги в средней полосе. Но 
«вышли» мы на них поздно, 
уже зимой, поэтому в этот 
раз пришлось довольство-
ваться путевками, оставши-
мися после других пред-
приятий. Для заключения 
договора на 1989 год реши-
ли встретиться с этим бюро 
пораньше, в ноябре. 

Для желающих отдохнуть 
семьями заказали путевки 
в города юга с проживани-
ем в частном секторе — 
это тоже делалось по заяв-
лениям. 

Несколько лет дети за-
водчан имеют возможность 

отдыхать в пионерском ла-
гере «Юность» в селе Ах-
таиизоака Темрюкского рай-
она. В прошлом году мы 
удовлетворили просьбы 
практически всех,-кто по-
желал отправить своих де-
тей в лагерь. В смену в ла-
гере отдыхало 200 нело-
вок, 60 процентов из них— 
доти заводчан,. и поэтому, 
несмотря на то, что в этом 
году мы располагаем лишь 
130 местами (по предписа-
нию санэпидемстанции име-
ющиеся помещения лаге-
ря для отдыха 200 детей не 
приспособлены), считаем, 
что всо желающие в лагерь 
попадут. Но забыли мы и 
ребят 9-ой подшефной шко-
лы: кроме помощи в обо-
рудовании летнего лагеря 
в школо, мы предоставляем 
старшеклассникам фронт 
работ — в теплице, иа бла-
гоустройстве поселка. 

В летний сезон 1987 года 
в выходные дни 930 завод-
чан побывали на базе «Вах». 
где асе предусмотрено для 
отдыха: два стационарных 
домика на 40 "человек каж-
дый, столовая, сауна. Помо-
гаем отдыхающим органи-
зовать питание: выписываем 
на коллектив огурцы, по-
мидоры из теплицы, мясо. 

МОП ТОВАРИЩ 

Поздравляем юбиляра! 
В нашей служ5е 52 человека, за ред-

ким исключением, это женщины. Кол-
лектив дружный, лодд^живаем друг 
друга в беде, не забиваем разделить 
радость. 

Через несколько дней поздравим с 
60-летием Елену Петровну Бушмакоау. 
По традиции соберемся на чаепитие со 
сладостями в комнате отдыха, вручим 
памятный подарок, адресную книгу. Пять 
лет работает рядом с нами Елена Пет-
ровка. Недавно профком завода по хо-
датайству коллектива выделил ее семьо 
однокомнатную квартиру в поселке, с 

переездом помогали все. так же друж-
но отпраздновали новоселье. 

Как работающему пенсионеру Е. П. 
Бушмвковс* полагается льготный от-
пуск. коллектив поедоставил возмож-
ность взять его сейчас: Елена Петрояна 
хочет отметить свой юбилей с детьми, 
поедет к дочерям. 

Поздравляя Елену Петровну с днем 
рождения, мы жолаом ей здоровья, бод-
рости, по мере сил трудиться в нашем 
коллективе. 

От имели коллективе 
М. ЛЮЛЬКОВА, 

и. о. начальника ВОХР НВГПЗ. 

У НАС В МИКРОРАЙОНЕ 

В ВЫХОДНОЙ ВСЕЙ СЕМЬЕЙ 
Накануне Дня Победы жители 5-го мик-

рорайона г. Нижневартовска могли видеть 
афиши, приглашающие 8 мая на праздник 
«Папа. мама, я — спортивная семья». 

Понятно было наше — работников проф-
кома объединения и спорткомплекса «Фа-
кел» — волнение, тем более что в процес-
се подготовки кое-кто предсказывал: «Но 
получится праздника, асе уедут на огоро-
ды». А предыдущий, проведенный 7 марта, 
показал, что нам необходимо решать са-
мую главную проблему — добиться массо-
вости иа спортивных мероприятиях. Не-
много тогда собралось любителей спорта 
и игр. около сотни человек. Решили повто-
рить праздник и посвятили его Дню Побе-
ды. 

И вот наступило теплое. как по заказу, 
майское утро. В подготовленном, заранее 
оформленном зале спорткомплекса вклю-
чили музыку, открыли асе двери. И люди 
пошли. На этот раз их было больше. Для 
нас это, пусть маленькая, но победа. От-
крылся праздник показательным выступле-
нием фуппы ритмической гимнастики под 
руководством Татьяны Колеух. В соревно-
ваниях, которые проводили тренеры Еле-
на Яцкоаа и Лариса Андреева, приняли 
участие семьи Степановых, Хуснуллииых, 
Мельниченко, Макаровых, Чичиленко, Гим-
рановых, Наговицыных и другие (к сожале-

нию, представители только двух подразде-
лений объединение — Нижневартовского 
ГПЗ и аппарата управления). Активно под-
держивали «своих» болельщики: отгадыва-
ли загадки, увеличивая тем самым счет 
команд. 

Пока команды между конкурсами собира-
лись с духом, в жюри подводило итоги, 
играл и пел вокальио-инсфументальный 
ансамбль «Друзья», а вместе с ним танце-
вали и пели асе участники праздника. 

Самым сильным папой был признан 
А. Гимраиоа, большее количество раз от-
жавший гирю, победительницей среди мам 
стала О. Мельниченко, среди детей — Рус-
лан Воронин. Жюри единодушно отмети-
ло и самого маленького участника соревно-
ваний Олега Наговицына. 

Самое ценное, на мой взгляд, в таких 
с е м е й н ы х праздниках — это от-
дых и общение родителей с детьми, чего 
так не хватает в нашей повседневной жиз-
ни. 

Н. ГРЕЦКАЯ 
инструктор профкома объединения. 

Профсоюзный комитет объединения при-
глашает жителей ив праздник микрорайо-
не, посвященный Международному Дюо 
защиты детей, который состоится 29 мая 
в 11 часов у ресторана «Самотлор». 

У коллективов цехов есть 
хорошая традиция выез-
жать на отдых семьями. 
Например, не раз бывала 
на базе бригада О. М. Гри-
ценко с женами, детьми. 
Я сам с удовольствием там 
отдыхал — с рабоч и м и 
ТСЦ, ПГБ-2, да почти со всо-

ми цехами. 
Лето еще но наступило, 

но база не пустует. Через 
воскресенье бывают на ба-
зе работники спортком-
плексе «Факел», комсо-
мольцы завода и ЦБПО — 
полюбился им активный от-
дых на лоно природы. 

Для детей 
газопереработчиков 

Согласовав с профсоюз-
ным комитетом объедине-
ния, служба социального 
развития распределила пу-
тевки в пионерский лагорь 
«Юный нефтяник» следую-
щим образом: Нижневар-
товскому ГПЗ —19 путевок 
(в первую смену —6 путе-
вок, во вторую —6, третью 
—7), Белозерному —8 (3. 2. 
3). Локосовскому —9 (6 в 
первую и 3 в третью сме-
ны), Южно-Балыкскому — 

8 путевок во вторую смену. 
Сургутскому —13 (4, 3. 6). 
УТГиЖУ—10 (3, 3, 4), РСТ— 
9 путевок по 3 в каждую 
смену. РНУ—6 (3. 2. 1), 
ЦБПО—10 (4, 3. 3), УТТ—10 

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ 

РУКОВОДИТЕЛЬ НЕ ОТВЕТИЛ 
ГАЗЕТЕ. ПОЧЕМУ? -

(Начало на стр. 1). 
нельзя согласиться с тем. 
что 2—3 зимних месяца у 
коллектива ремонтников не-
полная загрузка, случаются 
и длительные «перекуры». 
Между т?ц этого можно 
избежать. Вед*, кроме пла-
новых, с выездо;.* на ГПЗ 
или КС, есть реме чт -обо-
рудования, который проиь 
водится непосредственно на 
базе: роторы, насосы, ре-
дукторы ит . д. Кстати. .3 ре-
дуктора, требующие кап-
ремонта, пролежали тут всю 
зиму! Другое дело, что эта 
работа не оргаиизояана це-
хом (и. о. начальника т. Ка-
раваев), участком. 

Будущее ЦБПО — за ме-
тодом узлового ремонта с 
использованием средств 
технической диагностики. 
То есть капремонт его бу-
дет производиться не а це-
хах КС и ГПЗ, как сейчас, а 
в цехах ЦБПО — как сегод-
ня это делается для им-
портных заводов. Но для 
этого надо иметь необходи-
мый обменный фонд — 
чтобы один афегат увезли 
С завода и начали ремон-
тировать а другой, от-
ремонтированный, тут же 
отправили на завод. Созда-
ние такого фонда — одна 
из главных задач коллекти-
ве ЦБПО. Однако пример с 
редуктором, пролежавшим 
на базе зиму, показывает, 
что люди этого еще не по-
няли. 

Надо сказать и о том, что 
ремперсонап предприятий 
сегодня сокращен до мини-
мума, поэтому основная 
надежда — на ЦБПО, иа 
цех по ремонту компрессо-

ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ 

Кирпич 
отправляется 
упакованным 

В 12 номере «Газолеро' 
работника» а критическом 
материале «Руки просят 
работы», рассказав о поло-
жении дел на строительство 
112-кввртирного доме, рей-
довая фуппа предложила 
фуппам народного контро-
ля РСТ и Нижневартовской 
БПТОиК провести рейд по 

выявлению- причин большо-
го процента боя кирпича, 
поступающего на стройпло-
щадку. Редакцией получен 
ответ председателя группы 
народного контроля БПТОиК 
т. Зимина о том, что подоб-
ный рейд проведен фугъ 
пой совместно с админи-
страцией цехе погруэо-раз-

фузочных работ, участники 
рейда обратились к пред-
седателю голоаноГ. группы 
народного контроля объе-
динения с просьбой решить 
вопрос о поставке пред-
приятиями - поставщиками 
кирпича в поддонах, В нас-
тоящее время кирпич от-
правляется иа дом упако-

(4, 4, 2). Нижневартовской 
БПТОиК —4 путевки п« 2 
во вторую и третью^вМ: ы. 
Варьегаискому УВСИ1 —7 
путевок во вторую смену, 
Ноябрьскому ГПЗ —4 пу-
тевки в первую смену. Но-
ябрьскому УВСИГ —4 пу-
твяки во вторую. Красно-
ленинскому ГПЗ —5 путе-
вок в третью. Ко.-алымско-
му У8СИГ-3 путевки в тре-
тью смену, Губхинскому 
ГПЗ — 2 путевки в пер-
вую смену, ясли-саду № 4 
—2 путевки по 1 в первую 
и вторую смены, аппарату 
управления —7 путев'вк (5 в 
первую и 2 во вторую сме-
ны). школе № 9 — 2 путев-
ки в первую смену. 

ров. Нужно постараться 
коллективу, руководству ба-
зы — ОГМ объединения, 
конечно, не останется в сто-
роне — наладить там рит-
мичную и плановую работу, 
может, 2-х. 3-х сменную, ко-
торая бы предупреждала 
аварийные остановки ком-
прессоров—ради э т о г о 
ЦБПО и создано. 

—Валерий Александро-
вич, дааайт* «ге-таки ещо 
раз уточним, почему газе-
те не был дан своевремен-
но ответ. Не было Вас, был 
по горло загружен зам., 
но ведь на месте остался 
отдел. Инженеры у Вас тол-
ковые и. поручи Вы им. они 
бы разобрались и подгото-
вили ответ газете. 

—В отделе не было чело-
века, который бы куриро-
вал ЦБПО, базой занимал-
ся я сам. Учтем это. 

—Критика т. Куэьмонко 
была направлена и против 
публикации т. Чуракаева... 

—Товарищ Чурвкаеа пра-
вильно поставил вопрос. 
Кстати, мы этот вопрос ужо 
прорабатывали. Техсовот 
объединения, заседавший 
5 апреля, поручил институ-
ту НижневартовскНИПИ-
нефть внести дополнение в 
проект Лянторской КС по 
ремонтным мастерским в 
объеме комплектной РММ 
болгарского производства. 
Материалы для -изменения 
проекта представлены инс-
титуту. До поставки болгар-
ской РММ. в 4-м квартале 
1988 года. Лянторской КС 
будет выделен токарный 
универсальный станок. 

—Валерий Александро-
вич, в заключение хотелось 
бы услышать, как ОГМ объ-
единения будет дальше 
строить свою работу с ре-
дакцией? 

—Будем сотрудничать. 
В. ПЕТРОВА, 

наш корр. 
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ПРОЛЕТАРИИ НСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК 
ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 ссвтября 1987 года М Л ( » } . ВТОРНИК, 14 мая 19» года — Цгна I коп 

4 
Наш кандидат 

Кандидатом • деяега-
| иа XIX 1с «союзную 

партконференцию о? 
объединения Сибнефте-
газ переработка избран 

И. Ьеяоусое, бригадир 
Нхжиееартоеского ГПЗ. 
(ыборы проходом ч* 
общем собрании комму-' 
к нет о . хае ода. 

Репортаж об этом чи-
тайте е следующем но* 
мере газеты. 

НАВСТРЕЧУ XIX ВСЕСОЮЗНОЙ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 
Неделя в цифрах Важный резерв—опыт 

Соревнование, развернувшееся на Нижневартовском 
ГПЗ в преддверии Всесоюзной партийной конференции, 
возглавляет бригада М* 3 (ЦПГ Ив 2) опытнейшего брига-
дира, кавалера ордене Трудового Красного. Знамени О. М. 
Гриценко. 

Коллектив признан луч- по выработке сухого газа 
шим на заводе и за первый он выполнил не 100.4. ШФЛУ 
кеертал, и за апрель. К 115,1, производительности 
примеру, апрельские планы труда — 105 процентов. 

С начала года при обязательстве 440 миллионов кубо-
метров газа, принятом навстречу XIX Всесоюзной парт-
конференции. коллектив объединение выработал допол-
нительно 353 миллиона. 

За неделю, с 16 по 23 
мва, принято дополнитель-
но на переработку и ком-
примирование а целом по 
объединению 52,7 миллиона 
кубометров газа. В то же 
время из-за 19 аварийных 
остановок потеряно 14 мил-

лионов кубометров, полови-
на — из-за внешних 
электросетей. По этой 
причине Локосовский ГПЗ 
недобрал 700 тысяч, Сур-
гутский ГПЗ полмиллиона. 
Лянторская КС 2 миллиона. 
Краснолонинский ГПЗ 4 

миллиона кубометров газа. 
Без остановок работали 

Белозерный и Ноябрьский 
ГПЗ. 

Зл исключением Нижне-
вартовского завода, всо 
подразделения объединения 
справились с планом про-
изводства нестабильного 
бензина. Реализовано 3948 
тонн продукции сверх пла-
на. 

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ - В ТВОИХ РУКАХ 

По вашей просьбе отвечает специалист 
Не вопросы, поставленные в письмах в 

газету, в также заданные тружениками объ-
единение во время встреч корреспондентов 
Гаэоперереботчика» в коллективах, отве-

У ^ Р 17-м номере газеты (за 
ЧРВ7 г.) а интервью «Вступая 

в 1988-й» зам. генерального 
директора т. Тумасьеа тре-
вожился о том, что подраз-
деления объединения ив 
200 тысяч рублей (госзаказ 
миллион 80 тысяч) не под-
твердили плана объедине-
ния по оказанию платных 
услуг населению. Преду-
преждал, что при невыпол-
нении госзаказа лоторяют 
'•есть своих фондов. при 
выполнении и перевыпол-
нении получат дополнитель-
ные отведения я фонды. 
Однако сегимня не аидим 
жесткого спроса за выпол-
нение госзаказа. Судим, к 
примеру, по публикации 
«Газопереработчика» (№ 7) 
«В плане-, срыв госзаказа», 
где главбух Сургутской 
БПТОиК без всякой бояз-
ни экономических санкций 
заявляет о том. что госза-
каз будет сорван. Значит, 
бояться нечего? С чем это 
связано? Фонды кахих под-
разделений пополнились и 
насколько н каких похуде-
ли и насколько из-за успеш-
ного выполнения или невы-
полнения этого госзаказа? 

Л. И. Шкубелеае: За I 
кааргел план по платным 
услугам (госзаказ) выполни-
ли 7 подразделений объеди-
нения — Нижневартовский 
и Южно-Балыкский ГПЗ, 
Ноябрьский и Когалымский 
УВСиГ, УТГиЖУ, НВБПТОиК. 
РСТ, я том числе по быто-
вым услугам — Сургутский, 
Локосовский. Южнс^Ба-
лыкский , Красиолеиинский 
ГПЗ, УТГиЖУ. НВБПТОиК, 
РСТ. Положением, действу-
ющим а объединении, за 
1000 рублей платных (бы-
товых) услуг установлен 
норматив отчислений а 
фонд материального поощ-
рения —100 рублей. За 
перевыполнение госзаказа 
по платным бытовым услу-
гам произведены отчисле-
ние ив централизованного 
ФМП объединения Сургут-
скому ГПЗ—70 рублей, Юж-
но-Балыкскому—50. Нижне-
вартовской БПТОиК— 110 
рублей. РСТ—660. 

Не выполнили план по 
оказанию платных услуг 
населению Белозерный 
ГПЗ. Губкинский УВСИГ. 
Сургут сквв БПТОиК. УТТ. 
Экономические санкции за 
невыполненно госзаказа 

будут применены 
эультатам работы за полу-
годие. 

Действительно ли так бу-
дет иди только слухи, что 
в недалеком будущем при-
нимать экзамены по про-
фессии будут лишь после 
того, как рабочий или ин-
женер сдаст экзамены по 
экономике! 

Н. Н. Тумасьеа: Нвт, это 
не слухи. В связи с тем, что 
экономическая учеба дол-
жна носить характер непре-
рывного процесса и сое-
диниться с производствен-
ным обучением, вопросы 
экономики станут состав-
ной частью профессиональ-
ной учебы и соответственно 
будут входить в вопросы 
при сдаче экзаменов. В 
штат учебно-курсового ком-
бината намечается вклю-

чить освобожденного препо-
давателя-экономиста. 

Хотелось бы знать реак-
цию экономической служ-
бы объединения иа выступ-
ление председателе совета 
трудового коллектива Бе-
лозерного ГПЗ т. Горлашчи-
на «Только сдержит ини-
циативу» («Газопереработ-
чик» Н» 14). Принято или 

отклонено его предложение! 
Л. И. Шкубелева: Для 

обеспечения стабильной ре-
боты Белозерной ДКС без 
изменения установленных 
нормативов отчислений в 
фонды экономического сти-
мулирования на совете ф у -
дового коллектива объеди-
нения принято решение за 
газ, недопрннятый Белозер-
ной ДКС по винв обслужи-
вающего персонала, умень-
шать фонд заработной 
платы и фонд материально-
го поощрения Белозерному 
ГПЗ в размере нормативов 
по объединению. 

Какова сегодняшняя сис-
тема ценообразования иа 
продукты газолвререботкк 
и каковы ее перспективы! 

Цены на продукцию газо-
переработки утверждаются 
Государственным комитетом 
цен. Введение новых пред-
полагается с 1990 года. В 
настоящее время рвзраба-
тыввются проекты цен, сос-
тавляются необходимые 
рвечеты. Предварительно 

рвссмвтриваютса следующие 
варианты: цена за сырой 
газ — 15 рублей, сухой газ 
—40 рублей за 1000 куби-

чают заместитель генерального директора 
объединения Н. Н. Тумасьеа и нвчвльиик 
планово-экономического отдела Л. И. Шку-

ческих метров, нестабильный 
бензин мерки А—65 руб-
лей, марки Б—60 рублой за 
одну тонну. 

Не согласны с тем, что 
сверхплвиовый газ прода-
ем дешевле, чем плановый 
(соответственно 1 1 и 16 
рублей). Получается рабо-
таем себе в убыток. таи 
как оборонные фонды 
(электроэнергии химреа-
генты и т. д ) затрачиваем 
в обоих случаях одинако-
вые. 

Желание продевать сверх-
плановый газ, как и плано-
вый, по 16 рублей вполне 
понятно, но заявления, что 
сверхплановый газ убыточен 
при цене 11 рублей, не 
имеют под собой основа-
ний. На сверхплановый газ, 
как и на плановый, одинако-
во расходуются только пря-
мые переменные—сырье, 
вспомогательные материа-
лы, э л е к т р о э н е р г и я 
и т. д. Постоянные рас-
ходы — зарплата, амор-
тизация, прочно деножные 
расходы—от приема сверх-
планового газа не увеличи-
ваются, и, следовательно, 
фактическая себестоимость 
сверхпланового газа скла-
дывается только из пря-
мых затрат. На примеро 
Белозерного ГПЗ (за 1 
квартал, в рублях): плано-
вый газ: себестоимость — 
12,88, цена — 16, прибыл» 
—3,12, сверхплановый газ: 
соответственно 8. 71. I I 2 
29. 

В заметке «Затраты не 
счИ.али (чГазопереработ-
чик» Н* 16) председатель 
совета трудового коллекти-
ва Ноябрьского УВСИГ 
т. Трухакоа говорит о том. 
чю из-за того, что УВСИГ 
—подразделение планово -
убыточное, его материаль-
ное положение првмо зави-
сит от экономического сос-
тоение объединения в це-
лом. Т. Тру ханов считает, 
что такое положение не за-
интересовывает коллектив в 

экономических 

прибыли объединения толь-
ко плановыми фондами ма-
териального стимулирова-
ния. Зарабатываемые же до-
полнительные отчисления 
за перевыполнение про-
изводственных показателей 
и снижение себестоимости 
производятся в пределах 
32 процвнтос суммы сниже-
ния себестоимости, ({/быт-
ков) против установленного 
управлению плана. При от. 
сутствии у структурной 
единицы указанных средств 
дополнительные отчисления 
не производятся. Например: 
по результатам работы за 
1 кяартал Ноябрьский 
УВСИГ за счет сверхплано-
вой реализации газа зара-
ботал 121 тысячу рублей на 
собственные нужды. Однако 
актом ревизии в управлении 
было выявлено 105 тысяч 
непроизводительных расхо-

дов и. кроме того. 4 тыся-
чи превышения уплаченных 
шфафов и пени над полу-
ченными. Таким образом 
109 тысяч из 121 израсходо-
вано управлением непроиз-
водительно. 

Главный энергетик Бело-
зерного ГПЗ т. Филатов 
(«Газоперервботчик» Н8 3) 
считает, что должны быть 
резработаиы и выдержи-
ватьев критерии оценки 
вклада каждого подразде-
ление в конечный итог ра-
боты объединение. Возмо-
жен ли такой вариант! 

Н. Н. Тумасьеа: Для того, 
чтобы правильно оценить 
вклад каждого подразде-
ления а конечный итог ра-
боты объединения, надо, 
во-первых. определиться, 
что подразумевать под ко-
нечным итогом —то ли 
максимум прибыли для 

объединения или же мак-
симальное удовлетворение 
потребностей и'подного 
хозяйства в газе, ШФЛУ. 
Водь сейчас то. что выгод-
но государству, иногда не-
выгодно объединению (на-
пример. предприятия сур-
гутской зоны реализую; 
газ с убытками для себя). 
Во-вторых, всо предприя-
тия должны быть поставле-
ны в равновыгодные усло-
вия—а иа некоторых иэ них 
существует избыток мощно-
стей при дефиците газа и 
наоборот. Поэтому, на мой 
взгляд, оценка деятельно-' 
сти каждого предприятия, 
структурной единицы на 
данном этапе должна про-
изводиться по комплексу 
доводимых до него заказов, 
планов, нормативов, а не по 
одному какому-то Крите* 
рию. 

этот счет экономической 
службы объединения! 

Мнение т. Труханоаа о 
зависимости материально-
го положение управления 
от результетов работы 
объединения ошибочное. 
Управление, квк и все пла-
ново-убыточные структур-
ны в единицы, ивделяется из 

Перестройка и контроль 
В новых условиях хозяйствования асе 

болео возрастает роль контролирующих 
органов, но и они с учетом новых вояний 
должны пересмотреть систему своей 
работы. 

Сказать, что а объединении ног фи-
нансового контроля, нельзя. Контрольно-
реяизионная служба проводит комплекс-
ные ревизии и всевозможные проверки, 
издает приказы, наказывает виновных, 
иногда передает дела а следственные 
органы. Только в 1986-87 годах выявлено 
незаконных расходов денежных средств 
и материальных ценностей иа сумму 82 
тысячи рублей. 53 тысячи из которых 
взысканы с виновных в пользу государ-
ства. Привлечено к административной от-
ветственности 80, к материальной (с воз-
мещением 10 тысяч рублей) — 49 че-
ловек, 4 дела переданы в прокуратуру. 

Как видим, контроль есть, но без це-
левого направления, без централизован-
ного руководства, я бы сказал, он какой-
то полукустарный. 

Почему так происходит? Причин мно-
го. По моему многолетнему опыту, в 
первую очередь это связано с тем, что 
ведомственный ревизор сам практически 
нахсдится под контролем у руководите-
ля управления, входя в состав бухгал-
терии и подчиняясь главному бухгвл- , 
тару. Поэтому не всегда ревизор, объ-
ективно вскрывающий нарушение и зло-
употребления. может получить поддерж-
ку у руководителя. 

С другой стороны разоблачение рас-
хитителей представляет определенную 
сложность, особенно когда бухгалтер-
ский учет на низком уровне. Например, 
для обнаружения разного рода фиктив-
ных документов требуется помощь ор-
ганов милиции, к которой ведомствен-

ные ревизоры йе всегда могут прибег-
нуть: «сор иэ избы» выносить по джен-
тльменскому согласию не принято. За 
примерами далеко ходить не надо. 

Конфольио-ровизиоинвя служба об-
наружила грубые кадровые и кассовые 
нарушения на Краснолонинском ГПЗ. По 
фиктивным справкам-разрешениям на 
работу по совместительству было при-
нято девять «временных рабочих», ко-
торые получили за невыполненные ра-' 
боты 4051 рубль 81 копейку и дружно 
перечислили эту сумму на счет никогда 
не работавшего на заводе и проживаю-
щего на большой земле человека. Ди-
ректор завода т. Хафиэов И другие ви-
новные в этой удачно проведенной опе-
рации лица до сих пор остаются безна-
казанными, сумма ущерба — не возме-
щенной. 

Нетрудно сделать вывод, что в объ-
единении нужен единый контролирую-
щий орган-комитет народного контро-
ля и анализа производственной и фи-
нансово-хозяйственной (а но технико-
экономической) деятельности предприя-
тий, полномочный принимать решения в 
ходе проверок и требовать их исполне-
ния. Сюда должны войти ревизор, эко-
номист. инженеры отделов материально-
технического снабжения, производствен-
но-технического, капстроител ь с т в а, 
механики, другие специалисты и обяза-
тельно—юрисконсульт. Возглавить этот 
контрольный орган, на мой взгляд, дол-
жен человек с экономическим образова-
нием, владеющий в полном объеме про-
изводственными, финансовыми и дру-
гими вопросами деятельности подразде-
лений объединения. 

П. КИРИЛЛОВ, 
ведущий ревизор объединение. 



ДЛЯ Ч Е Л О В Е К А - З Н А Ч И Т . ПЕРВОСТЕПЕННО 

отрыва от производства Курорт без 
«Газопереработчик» ме раз писая о профилактории Ниж-

исвертоеского ГПЗ, освещвя. е основном, проблемы его 
строительства. В предлагаемом сегодня читателям ин-
тервью с главным врачом профилактория В. Т. Холодом мы 
расскажем о том, кокос лечение смогут получить — будем 
надеяться теперь уже а обозримом будущем — заеодча-
не. работники всех лодрездепеиий объединения. 

Владимир Трофимович, 
можно сегодня сказать, что 
строительство профилакто-
рия вышло ив финишную 
прямую! 

Несмотря на то. что о фи-
нишной прямой мы гово-
рим уме о течение Д1 у* 
лет. думаю, что сейчас это 
ужо более оправдано, по-
тому что хорошей работы 
на профилактории осталось 
на 2 месяца. Строители за-
канчивают последнюю шту-
катурку — первого этажа 
одного из блоков, кладут 
облицовочную плитку (прав-
да, как всегдв потеряли 
много времени сначалв из-
за ее отсутствия. е потом 
квчества). в там с гвнутся 
полы, мвлярные работы, ус-
тановке оборудования... 

Рассквжите, пожалуйста, 
о профилактории, какие ви-
ды лечения предусмотрены 
в будущей здравнице! 

Профилактории состоит из 
трех блоков: два—лечебно-
спальных и между ними 
блок, где разместятся сто-
ловая. кинозал, служебные 
помещения. Лечебные ка-
бинеты будут находиться и* 
первом этаже двух блочов, 
на втором и т р е т ь -
ем этажах — «мвльии на 
двух человек, есть и одно-
местны* номере. 

Надо сказать, что а про-
цессе строительстве мы 
произвели перепланировку. 
Снвчвлв лечебные кабине-
ты были размещены сим-
метрично в обоих корпу-
сах. но мы решили, что их 
необходимо объединить по 
специфике и расположить 
в одном месте. Один кор-
пус полностью отдали под 
физиотерапию (кстати, у нас 
будет почти все виды вппв-
ратной физиотерапии, ка-
кие только есть и совре-
менной медицине), второй 
— под другие квбинеты. 

Ле^оние в профилакто-
рии будет проводиться ив 
уровне куро#гиог</. Здесь 
и ингалятории: общий, 
индивидуальный; практи-
чески все. хроме родоновых 
(для них нужны спецусло-
вия) и сероводородных 
(нот источнике), евины: ки-
слородные. жемчужные, уг-
лекисные, минеральные; 
рефлсксо (или игло-) тера-
пия и точечный массаж, теп-
ло-и светолечение, кабинет 
;'снхологичесис:"! разгруз-
ки (с шезлонгами под квар-
цевыми лвмпами, музыкой 
и аутотренингом в записи). 
В назначениях медиков для 
отдыхающих будут и тер-
ренкуры (тропы здоровья). 

н фитотерапия (лечение 
травами). Выбор медицин-
ских процедур богатеиший. 
Для профилактория приоб-
ретена самея современная 
дорогостоящая (в том чис- ' 
ле и импортная) аппарату-
ра. В зимнео время отды-
хающие смогут покататься 
на лыжах по освещенной 
трвссе, в в программе — 
максимум развития профи-
лактория—пристройка с 
бассейном для спортивных 
эвнятий. расширение грязе-
лечебницы. 

Вот о грязелечебнице 
нужно сказать особо. Прош-
лым летом по договору со 
Свердловским НИИ курор-
тологии и физиотерапии в 
нашем районе заиимвлвсь 

изысканиями лечебной гря-
зи группа специалистов. По-
иски увенчались успехом: 
не двух озарвх близ городе 
обнвруженв лечебная грязь 
—евпрвпвль. В этом году ис-
следования продолжатся. В 
связи с этим открытием мы 
внесли в проект еще изме-
нения: оборудуем грязеле-
чебницу — пока в двух ком-
нвтвх не четыре кушетки. 
Но пропускнвя способность 
ео будет очень меле —• 15 
—>20 человек в день, это 
всего 30, чуть больше зв 
курс. Поэтому мы срезу го-
ворим о расширении грязе-
лечебницы. Для хрвнения 
грязи в зимнее время на-
мечаем разместить в под-

вело профилактория ем-
кость не 60 кубов. 

В деревушке не берегу 
Моги обнаружена скважи-
на минеральной воды, ко-
торую сейчас исследуют. 
Теплые минервльиыо ван-
ны — воде идет температу-
рой 40 градусов—в Запад-
ной Сибири для здоровья 
людей не лишние, было бы 
непростительно не исполь-
зоееть эту денную приро-
дой возможность. Вот в свя-
зи с этими двумя дополни-
тельными в идем и лечения — 
грязью и минервльным ис-
точником — возииклв не-
обходимость в помощи мв-
.теривл ьно-технической( слу-
жбы объединения я постав-
ке оборудоввния: запорной 
арматуры, насосов. 

Каким Вам яидится худо-
жественное оформление 
профилактория! 

Конкретно сказать не мо-
гу: эскизов—в мы звключи-
ли договор не оформление 
с художественной мастер-
ской перке культуры и от-
дыхе городе—покв не ви-
дел. Но энвю точно: обя-
эвтельио красивым. Счи-
твю, психологический пе-
строй — его создвет и при-
ятнее обствновкв — очень 
ввжным в процессе отдыхе 
и лечения. 

Пожвлуйсте, скажите о 
путевке х_ 

Профилакторий рассчитан 
на 200 человек, курс лече-
ния — 24 дня, без отрыва 
ог производства. Себестои-
мость путевок довольно 
высоквя — до 500 рублей. 

но не отдыхающих зю не 
отразится: работники за-
платят за лечение, питание 
всего 17 рублей 50 копоек. 

В связи с новыми усло-
виями хозяйствования — 
хозрасчетом и самофинан-
сированием—возможно ор-
ганизуем платные путевки 
—лечение без питания, но 
это вопрос времени. 

Как будет решвться кад-
ровая проблема! 

Самый больной вопрос. Я 
считвю, что для эффектив-
ного лечения я профилак-
тории нужны кевлифициро-
евнные медицинские работ-
ники, и аряд ли мы 
демся теми, кого уже ^ 
ем не примете-. ЗнДОт, 
иедо специалистов приглв-
швть, предоставлять им 
жилье, квк минимум, три 
кевртиры в капитальном ис-
полнении нем необходимы. 
Вот это евмвя главная про-

• сьбв к администрации объ-
единения — помочь нам та-
ким образом с кадрами. 

В профилактории предпо-
лагается 90 человек персо-
нала—медицинского, обслу-
живающего. Собираемся 
задействовать жителей по-
селке, поскольку профилвк-
торий рвеположен рядом с 
ним. Без сомнения, коллек-
тив — главное условие в 
нашей работе, поэтому на-
бирать будем людей доб-
рожелвтельно настроенных, 
внимательных, преденных 
Авлу. 

Интервью аала 
». МДГАСУМОГ-. 

наш 

Путевки 
бархатного сезона 

85 путевок в пансионаты «Лермонтове» и «Нефтяник 
Сибири», выделенные Глввтюменнефтегвзом объединению 
не II полугодие, рвепределены службой социвльного рвэ-
вития и профсоюзным комитетом объединения следующим 
обрезом: Нижневвртовскому ГПЗ—11 путевок в «Лермонто-
ве» и 15 в «Нефтяник Сибири», Белозерному ГПЗ — по 5 
путевок в обе пансионата. Локосоескому ГПЗ—5 и 6. 
Южно-Бвлыкскому—по 5, Сургутскому—8 и 9, УТГиЖУ — 
6 и 8. РСТ—5 и 7, РНУ—3 и 2. ЦБПО—3 и 4. УТТ—6 и 5, 
Нижиеввртсвской БПТОиК—2 и 3, Сургутской БПТОиК —2 
путевки в «Нефтяник Сибири», Варьегенскому УВСИГ — 5 
и 3. Ноябрьскому ГПЗ—2 и 3. Ноябрьскому УВСИГ—2 и 3, 
Красноленинскому ГПЗ—2 и 3 путевки, Губкинскому ГПЗ— 
по 2 в обе пвнсиоиетв. Когвлымскому УВСИГ—1 н 2, аппа-
рату управления—3 н 1, спорткомплексу «Фвкел» по 1, 
ясли-свду м* 4—I в г»исионот «Нефтяник Сибири». для 
гвртт.йиого. профсоюзного и хозяйственного вктивв — 8 
и э путевок. 

ИЙ2Г- Чудесный Еще раз — активнее? 
После непременного ра-

бочего дня я любила воз-
вращаться в гостиницу Но-
ябрьского УВСИГ, где посе-
лилась. приехав в команди-
ровку в Ноябрьск. Здесь 
тепло, чистота почти сте-
рильная. с хозяйками гос-
тиницы (обслуживающим 
персоналом) можно чаев-
ничать хоть до полуночи, 
разговаривая о житье-бытье. 
А в этот раз меня пото-
рапливалЬ ещо и приглвше-
иие ввхтера гостиницы Га-
лины Хаковой — вместе с 
нею, участницей хора и 
фольклорной группы. по-
бывать вечером в Доме 
культуры «Нефтяник» НГДУ 
Холмогорнвфть, послушать, 
как они распевают народ-
ные песни и. тек сказать, с 
корреспондентской коло-
кольни оценить услышан-
ное. 

Но пришлв в гостиницу, 
увиделв Гвлииу и срезу по-
думвлв, что наше с пою за-
тея проваливается с трес-
ком: видок у Галины был, 
честно говсря. но для сце-
ны. Нос респух, глвзв сле-
зятся... 

—Болею, — потвердилв 
онв. — но в аНефтяник» 
все рввио пойду. И сооб-
щила с надеждой: — Вчера 
наш хор выступал перед 
комиссией из области. Мо-
жет. выдвинут не присвое-
ние эввния народного кол-
лективе. 

В самодеятельности Гели-
на недавно, привела ее 
сюда мастер ЖЭУ УВСИГ 
Ирина Семеновне Гоголеве, 
ертистке со стажем — хо-
дила в хор, когдв еще ДК 
не было и репетиции про-
водились е деревянном 
клубе. Сложился дружный 
творческий коллектив. 

—Я среди людей бывать 
люблю,—рвссквзыввлв Ири-
не Семеиоеив, — в в ДК мы 
вместе не только ив репе-

тициях и концортвх, но и в 
праздник: торты испечем, 
столы накроем и песни по-
ем. Спиртного нет и не нв-
до — нам и тек весело. 

Я семейивя, уже внук рас-
тет. в самодеятельности у 
иве много семейных, но 
есть и одинокие. В нвшем 
же хоровом коллективе ни-
кто не чувствует себя оди-
ноким. Конечно, это блвго-
двря в первую очередь ху-
дожественному руководите-
лю Твтьяие Гостевой, че-
ловеку очень душевному. 

Люблю петь, выступвть 
не сцене. Дв и квк но лю-
бить! В твких нарядах, как 
у нас. семо деятельных вр-
тистов, нестыдно появить-
ся перед людьми дажо в 
столице. Богатейшие у нас 
платья, не хуже. чем у 
Волжского хоре! Понятно, 
на сцену не выйдешь без 
прически. Вот и получается, 
что приходится все время 
следить зв внешностью. 

И еще об одном преиму-
ществе учветников само-
деятельности перед оствль-
иыми горожанами сказала 
Ирине Семеновне: они все-
гдв имеют возможность 
попвсть не выступление лю-
бого заезжего артиста. Бес-
плвтно, при желании — 
всей семьей. Как я поняла, 
это им от вдминистрвции ДК 
поощрение эв то. что не 
жалеют личного времени и 
творческой энергии ив ра-
дость всему городу. Об 
Ольге Воронец, приезжее-
шей ив гастроли. Ирина Се-
меновне отозвелвсь с вос-
торгом: с утре бы и до ве-
чере ив нее смотролв и ее 
слушвлв! И еще с гор-
достью добавила, что боль-
шая артистке похвалилв их, 

Помимо хоре Ирине Се-
меиоеив звиимвлвсь. тоже 
е «Нефтянике», вэробикой, 
но и то. и другое несколько 
месяцев нвэвд пришлось 

доктор 
оставить — взялв ив рвбо-
те «совмещеику», которвя 
«съедвет» много вечернего 
времени. О том, что вре-
менно (я именно тек ев по-
няло) пришлось ей уйти из 
свмодеятельности. Ирине 
Семеновнв всерьез жвлеет. 
говорит, что блвгодвря 
дружбе с песней возрветв 
не ощущвет, чувствует себя 
молодой. Но перед уходом, 
веривя своему творческому 
коллективу. решилв онв, 
что ее место в хоре дол-
жен звнять надежный чело-
век. А кого мы энвем луч-
ше. чем друзей-товарищей 
по работе! Вот и поставила 
себе цель Ирина Семенов-
на найти такого.человека в 
коллективе УВСИГ. При-
смотрелвсь к Гвлине и од-
ивжды «сагитировала» ео 

Песня объединяет людей, 
украшает их жизнь— Гали-
на эти аксиомы проворила 
личным опытом: 

—Бывает, что заболеешь 
и пропустишь несколько ре-
петиций. Чувствуешь: со-
скучилось. никакого терпе-
ния дождоться, когдв, нвко-
нец. можно будет опять 
пойти на хор. Чудно иным 
покажется: семейные, не-
молодые женщины бросают 
неотложные домашние дела 
и идут петь. Но я их пони-
маю. по себе понимаю: с 
песней аеселео. рвдостнео 
жить. 

Но песня, квк показали 
мои наблюдения в Ноябрь-
ске. еще чудесный доктор! 

Вопреки моим сомнениям, 
Гвлине в тот вечер зее-таки 
пошла не хор. А нвутро 
тряпке (мыт»ем полое в 
гостиницо ей тоже прихо-
дится заниметься) без пре-
увеличения — ток и игроле 
е ео руквх. Видимо, под нв-
пером рожденного песиой 
приподнятого нестроения 
болезнь отступилв. 

В. ПЕТРОВА. 

В технической конферен-
ции моло/ых специалистов 
приняли учветие реботники 
Нижневартовского, Бело-
зерного, Южно-Бвлыкского, 
Локосовского гвэоперере-
бвтыввющйх заводов, 

УТГиЖУ и других подрез-
делений объединения. По 
устеновившейся традиции 
конференция работ е л е 
по с е к ц и я м — п о с л е 
приветственного слоев ди-
ректоре Белозерного ГПЗ 
т. Блинове, где проходило 
конференция, н •вступитель-
ного—н. о. гневного инже-
нере объединения т. Ко-
нюченко. 

Трем работам из пред-
стееленных 18 присуждено 
первое место: Почетными 
грамотами и денежными 
премиями ивгрвждены ин-
женер ГТТО Белозерного 
эввода В. И. Мвртьяи и ме-
ханик этого же предприя-
тия В. А. Колесник, мветер 
электро-технической лабо-
ратории Нижневвртовского 
ГПЗ В. К. Ибрвев. Две вто-
рых месте твкжо у бело-
зерцоо — иьженерв-лро-
громмиств Т. И. Зсмляченко 
и нвчвльнике и мехвникв 
ЭТЛ В. Н. Попове и В. Н. 
Иеенниковв, второе место 
присуждено мехвнику Ниж-
неввртовского зоеодо В. Н. 
Злобину. 

Победительницей е оьь 
стевке технического твор-
честве стеле рвботе нвчвль-
нике учветкв РММ Белозер-
ного ГПЗ В. А. Коновалове 
«Средстве мел ой мехеннзе-
цин-мотоблок». Не втором 
мосте—инженер лаборато-
рии электрохимэещиты 
УТГиЖУ М. В. Гудз, его ра-
боте— «Техиологиа приме-
нения контрольно-дренаж-
ных выводов с использова-
нием токопроводящих кле-
ев». 

Отличились в этом году 
специвлисты БГПЗ: 5 работ 
из 8 приэнвны лучшими. И 
это не случвйно: большую 
рвботу вели в году и семи 
специвлисты, н нх руково-
дители. 

Но по-прежнему не все 
подрвэделения объединения 
выстввили ив конференцию 
своих предстввитвлей — 
только семь учветников. 
Опять оствлись в стороне 
Ноябрьский ГПЗ и УВСИГ. 
Губкинский ГПЗ. Вврьегвн-
ское УВСИГ, РСТ, ЦБПО и 
РНУ. Многие предприятия, 
предстввившие ив конфе-
ренцию доклвды, выгляде-
ли бледно—всего по одно-
му—две. 

Жюри сделало много зв-
мвчвний: отметило слебое 
техническое . содержание 
большинстве из них. плохо 
подготовленный наглядный 

материал, недостаточное 
*ехиико*экономическое обо-
снованно робот. Звмечвния 
эти ссидагельствуют об от-
сутствии г.омощи молодым 
со стороны глввных специ-
алистов, служб подрезделе-
ннй. Судя по всему, плохо 
постввленв рвботе советов 
молодых специалистов не 
местех. Хотелось бы, чтобы 
председетели советов стели 
постоянными члвнвми тех-
нических советов своих 
предприятий, лрниимвли 
учветие е решении техни-
ческих вопросов, произ-
водственных проблем. Вре-
мя сегодня твкое. что мо-
лодым нвдо быть в первых 
рядвх творческих групп и 
бригад. 

Л. СВИДРУК, 
икже .ер отдала кадров 

обьадикамия. 

НАШ КОММЕНТАРИЙ. 
Полгода ивзвд 27 октября в В номере «Газоперарвбот-

чикв» под звголовком «Активнее, молодые» быле поме-
щенв информация о ток ой же технической конференции 
молодых специалистов. Не зря ввтор (н корреспондент 
газеты) долго не могли придуметь эвголовок сегодняшнему 
метеривлу: очередивя конференция, квк и заметка о ней 
(рвзве что эв исключением фемилий победителей), кек две 
кеплн воды, похоже не предыдущую. То же подрвэделения 
объединения упомиивются в числе елвбо работающих с 
молодыми специалистами, не приспевших своих предста-
вителей но конференцию. Те же вынужденные слове о не-
обходимости «коренным обрезом улучшить роботу сове-
те молодых специвлистов по вовлечению молодежи в 
техническое творчество»... 

Итак, никвкого движение вперед! А совет молодых спе-
цивлистов существует лишь для проведения конференций, 
в не целенвпрввлеиной постоянной роботы с молодой 
технической интеллигенцией? 

Один из учветников конференции сквзел, что отчет пред-
седвтеля совете молодых специвлистов объединения 
В. Клюеве «не лроэвучвл», дв и оргволроевм было посвя-
щено всего пять минут. А может быть, стоило уделить им 
больше времени и, дев объективную оценку рвботе сове-
те, попытаться вместе нейти выход из создавшегося, не по-
боимся примелькввшегося слове, застойного положения? 
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^ в т р а — Международный день 
защиты детей 

Ф9Т9 Р. ПУТКАРАД31. 

«Дома бы 
я поспал...» 

Время для посещения интернете (под него отданы три' 
этаже одного подъезде пятиэтажного жилого доме по ули-
цо Омской я Нижневартовске) для детей реботиикоя Бе-
лозерного ГПЗ. проживающих в поселке, я выбрала не са-
мое удечное: конец мвя, занятия в школах закончились.* 
в интернете неходилесь только половина учеников—экзаме-
ны у школьников в разные дни. К тому же иекенуне дол-
жен был нечеться ремонт и пятый зтеж, где находятся 
спальни девочек, полностью под него освободили, потес-
нив четвертый. «Никакого уюте». — переживали за произ-
веденное впечатление заведующее интернетом 3. А. Хаба-
рове и воспитатель Л. И. Маленькея. Но цель моего прихо-
де — не материельная базе: не янимание н заботу со сто-
роны администрации заяода обид быть не может. Интер-
нат оборудован всем необходимым, половину суммы за 
содержениа а нем ребенке — 28 рублей иэ 58 ежемесяч-
но — вносит профсоюз... 

Обидно другое, считает воспитатель Л. Г. Гешкоев: от-
ношение некоторых родителей. 

—При живых отце, метери интернет — вынужденная ме-
ра, в нвшем случее — из-за отдаленности поселке (он зе-
думыяался. как временный, но. кек говорит пословице, 
нет ничего более постоянного, чем яременноо). У меня 
созделось япечетление, что ребят некоторых отправили 
сюда — и забыли о них. Непонятно, кек можно зе год ни 
разу не приехать к своему ребенку — есть у нас и такие. 
Другие, бывая а городе, могут целый день бегать по ма-
газинам, зайдя в интернет лишь не минутку. Случеется. 
после яыходных приезжеют не только неухоженные — не 
умытые. Вот и пришиваем пуговицы, гладим формы, стри-
жем... 

Успеваемость у многих слабая. Да и что такое четы-
ре еоспитетеля не 40 детей? Ведь с каждым надо заии-
меться: проверить, ясе ли уроки выучил, объяснить непо-
нятное, а яремя поджимает... 

—Да. у нас режим — добавпяет воспитатель Л. И. Ма-
ленькея. — Встеют дети в шесть чесов, в семь идем зев-
траквть; чтобы к восьми успеть е школу, е диетическую 
столовую городскую. Обед — в две смены — рвстягиввет-

(Окончанне на 2 стр.). 

ГОЛОСУЮ ЗА ЛИДЕРА! 
Рассказываем о выборах кандидата в 

в делегаты на XIX Всесоюзную партконференцию 
О том, кого пошпют (ОСАМ, конечно, выпадет теки воз-

можность! делегатом на XIX Всесоюзную партконференцию, 
в партийной организации Нижневартовского ГПЗ думали 
давно. Еще в декабре прошлого года партийный комитат 
рассмотрел зтот вопрос, кандидатами тогда выли названы 
члены парткома завода старший машинист ЦПГБ-3 С. А. Ку-
пава. машинист ЦПГБ-3 А. А. Оадекко, оператор ЦПГБ-1. 
делегат XXVII съезда КПСС, член обкома партии Н. А. На-

В конце нынешнего епреяв партком вновь вернулся к 
декабрьской повестке. Обствиоакв сложилась так. Оаден-
ко огевл с о ю кандидатуру. Кулаеа уезжает с севера на 
«Большую земюо», поэтому, посчитали члены комитета, 
выдвигать его кандидатом нет смысла. 

Итак, н. А. Набережиоеа. Посоветовавшись с цехом, 
где ома работает, с цеюаой парторганизацией, с некото-
рыми коммунистами, партком принвл решение рекомендо-
вать кандидатом е делегаты Нину Александровну. Однако 
бюро Нижневартовского горкома партии, рессматриевешее 
кандидатов в делегеты на конференцию от города, посчи-
тало, что выдвижение их должно было проходить в более 
демократичной форма, высказать свое мнение, действи-
тельно ли будущие делегаты валяются .прорабами пере-
стройки», должно как можно большее число людей. 

Партком Нижневартовского ГПЗ решил после зтого об-
судить вопрос о кандидате на общезаводском партийном 
собрании. Об атом н доложил собрвнию. сообщив о ре-
комендации партийного комитета, секретарь парткома 
А А. Мартин. 

—Я что-то не понял: в убедительно попросила то-
поеестке дня — выборы варищей быть построже, 
кандидата в делегеты, е по- предлагая кандидатов. Тут 
лучается, что мы не аыби- ведь мало быть хорошим 
раем, а утверждаем реше- производственником. Деле-
ние пертийного комитета,— гет Всесоюзной партконфо-
поднялся с места зам. иа- ренцин, где будут обсуж-
чальн'жа злектроцехе И. И. даться вопросы общесоюз-
Власенко. — При выборах, ного, общепартийного уров-
ней я понимаю, должно быть ня. должен быть человеком 
несколько кандидатур и широкого кругозора, хоро-
предложить мы нх должны шо владеть обстановкой на 
здесь. Мое мнение твкое. заводе, в объединении, го-
Сейчас, в период пере- роде. На пленуме горкоме 
стройки, большая роль от- партии, иоторый рассмотрит 
водится звеньевым и брига- кандидатуры, он должен 
днрам, так как бригаде — ответить на самые разные 
глваное звено, от которого вопросы, 
эевнент успех экономиче- Выступление Гелины Алек-
ской реформы. Считаю, еы- сандроаны было очень 
дакнуть а кендндвты иадо своевременным: собрание 
Белоусовв. Предлагайте дру- после зтого всерьез зеду-
гнх, чтобы можно было дей- мелось — кто среди ком-
ствительио выбирать. мунистов зевода дейстеи-

Влесенко поддержали: «льно лидер? Лидер, а не 
выдвижение должно быть просто еити.ный и добро-
демокрвтичным. А. А. Мар- совестный иоммунист, ке-
тин. спросили: « " ' " * Г П З " • " « о . Должен 

г .. поехать на конференцию. 
—Почему не обсуждает- в ] а л о уст ,НОеилась 1 И И . 

" „ ^ • , Я Д И Д " У Р * , О П Л Р * 1 0 Р ' метельная тишина, когда 
ЦПГБ-2 Морозове? Ведь нз- п о д и < л с , д , , выступления 
яеетно, что он «еыстееил» 6 р н г в д и р цПГ6-1 8. И. Бело-
себя и деже имеет про- Вячеслава Ивановича 
грамму, с которой поехал 1 0 р 0 ш 0 „ , м 
бы на конференцию. 0 и „ , работает. 

Оказывается перед соС- е г о б р и г 1 д , „ , „ „ „ , с 1 0 и . 
раннем Ю. Г. Морозов енвл м н т р у д 0 , ы м н успехами, 
свою кандидетуру, Бригадир избран делуте-

Старшне машинисты Р. М. , т окружного Совета на-
Мегесумое и В. Г. Андреев родных депутатов, членом 
упрекнули пвртком в фор- парткома зааода, членом 
мальном подходе к выдан- совете трудового коллекти-
жонию кандидатов. Андре- ( а объединения и замести-
ев снааал: телом председателя совета 

—Никто с коллективом трудового иол л е к т и-
нешего цехе производства ва ГПЗ. Причем, во всех 
газового бензине № 2 не этих органах он — работ-
обсуждал, кого от заводе ник, в не почетный член, кек 
посылать ив конференцию. зто еще бывеет. Особо Бв-
Небережноау я не знаю, лоусове знеют зе стремле-
предлагаю Адебеско. нив глубоко вникать в об-

Мвгасумов высказался за стаиоаку и приниилиель-
бригадира Копыловв. ность. 

Слово взвлв приборист Согпвситесь: разве не ин-
цехе КИП и А, член бюро твресно услышат., что ска-
Ннжнвввртовского горкома жет такой человек? 
пертии Г. А. Овсянникове м Белоусов сказал, что, по 

его мнению, на конфорен- ность стать участником Всс-
цню должна ехать Небе- союзного социелистнческо-
режиоаа. Она, будучи дс- го соревнования, Реботает 
легатом съезда, ставила я над тем, чтобы успешно 
вышестоящих инстанциях решалась программа 90x90. 
вопросы, и примеру, по и позитивные сдвиги есть, 
строительству жилья для Директор ГПЗ, член парт-
газопереработчиков. по сбы- кома завсиа М. Т. Каюмоа 
ту ШФЛУ. Они не решены, сказал, что. по его мнению, 
и она теперь должна спро- серьезно говорить о воз-
сить за зто с министра. Ее- можиых делегатах на Все-
ли жо а Москву поедет он. со,, тную партконференцию 
то вопросы придется ста- можно только о двоих: На-
вить снова. борожновон и Белоусоее. 

—Отклоняю свою кандн- ° 6 ' достойны. Но биогра-
датуру — у меня сегодня Набережноеой богаче: 
нет программы, с которой о и а- женщине. делегат 
мог бы поехать на коифе- " е з д а , хорошо аладеет 
ренцию. с которой бы еы- обстановкой и на уровне 
ступип на предстоящем пле- может выступить а любой 
нуме горкома. — сказал инстанции. Относительно 
Белоусов. Белоусовв директор сказал 

Выступившие следом злек- * "РО"Ошедшей ева-
тромонтер В. С. Шустов. р и и ' ? с л и подходить по-
стерший мастер В. Ф. Пря- "»Р'»""ому. есть доля ан-
дани, бригадир Ю. И. Ко- " " 6 р и г а д к ' - «*" м •<"> 
лылов единогласно аыека- •гР«шО'<» директора, 
зались за Белоусова. отме- , большинством голосов со-
чая его честность, принци- б Р о н н в избрало кандидатом 
пиальность. неравнодушие а ' А « л о г " " Всесоюзную 
партийных и произведет- "«Р™онфереицию В. И. Бе-
венных делах. Нет прог- "Оусова. 
раммы? Эка беда! Еще есть П ? " * «бранив побывав 
время, подготояит. И еще Г П З ' " «Р'шияала у 
раз поднялся Белоусов: зааодскнх коммунистов, по-

п чему же все-таки они «за-
-•Вы жо знаете, не так кры„и г п а 1 а т н а а „ р и 1 0 . 

давно в нашей бригаде Е с л и обобщить всо скезон-
пронзошла авария. Хотя ко- и о о . т о о т в в т „ у т л так: 
миссия сделала эвключе- а в а р и | | _ случайность. о т 
ние. что обслуживающий и 0 Т 0 р 0 Й н и к Т О н в з л с т р а х о . 
персонал не виноват, я ечн- , а н Б в л о у с о в ж в , с в й с в о _ 
таю себя яииовным — нме- в й р а б о т о й н а з в в 0 де . жиз-
лнсь упущения по дисцип- н е н н о й позицией доказал 
лине. Поимите. мне будет ч т о о н _ б о в ц п о р в с т р о й . 
стыдно встречаться с людь- к и . Б с л и у б в ж д в н , р р а в о _ 
ми. которые на конферен- т о н и ч т о н в о т с т у п м т . 
ции будут делиться сяоими с я и н в с м у т я | п р н > Т О м 
достижениями, мнениями,.. никакие авторитеты. Такие 

Слово взяла Н. А. Небе- люди и должны решать бу-
режнооа: дущее страны и партии. 

—Думала, меня яось го- Кроме того, нельзя сейчас, 
род знает, а оказывается, при перестройке, яыдвигать 
дажо на эааодо не все,— «по тапочкам»: рабочий, 
оассказала. что неоднократ- до дведцети лет... Направ-
но поднимала вопросы сбы- лять на конференцию — так 
та ШФЛУ я министерстяо. действительно лидера, 
главке, на пленумах обко- Горечь поражения. Куда 
ма. обращалась за по- от нее денешься? Ведь но 
мощью в центральные га- железные же мы — люди! 
эеты. Сегодня он практи- Поэтому я еще большо за-
чески решен. Нужен был уаажела Н. А. Наберожио-
на заводе ремонтно - стро- ву. услышав от нее: 
ительиый цех — тоже от- —Все-таки молодцы на-
крыли. Являясь членом ши коммунисты: сделали 
совета М и н н е ф т е - выбор и сумели его отсто-
промв, поспособствовала ять! 
тому, чтобы нашо объеди- В. ПЕТРОВА, 
нение получило аоэмож- наш корр. 

Пленум Тюменского обкома КПСС избрал операторе-
бригадире Нижневертовского ГПЗ В. И. Белоусовв делеге-
том на XIX Всесоюзную партконференцию. 

НЕДЕЛЯ В ЦИФРАХ 
При обязательстве на-

встречу XIX Всесоюзной 
партийной конференции вы-
работать сверх плене 400 
миллионов кубометров гвэв 
на 29 мая произведено до-
полнительно в целом по 
объединению 361776 тысяч 
кубометроя. 

Зв неделю, с 22 по 29 мвя. 
принято не переработку и 

компримироаанио дополни-
тельно к плену 8,8 миллио-
на кубометров. 

Выработано дополнитель-
но 17 тысяч тонн нестабиль-
ного бензине. 

Зе недолю произошло 
8 остановок, потери гвэв 
составили 3 миллиона 210 
тысяч кубометров. 



Подводим итоги учебы в системе марксистско — ленинского образования «ДоМЯ бы Я ПОСПЭЛ...» 

В университет? 
Нет, 

в начальную 
школу 

За многие годы люди 
привыкли относиться к эко-
номическому образованию 
как к дополнительной на-
грузке. которая никогда не 
будет использована в жиз-
ни. Я псегда любил эту нау-
ку, однако прежде, когда 
преподавал общие эконо-
мические положения. как 
пропагандист но чувство-
вал своей полезности. 

По-другому стали смот-
реть на экономические зна-
ния с переходом предприя-
тия на хозрасчет. Теперь 
хочешь ты того или нет, 
жизнь заставляет бы* V хо-
зяином. считать деи.ги и, 
значит, знать, откуда они 
берутся и куда тратятся. 
Инерция старого не изжита, 
но у людей появилась за-
интересованность в эконо-
мических знаниях. Теперь и 
я чувствую, что время и 
усилия трачу ненапрасно. 

Экономика — наука слож-
ная. с наскоку се не оси-
лишь. Думаю. что только 
через несколько лет путем 
непрерывного экономиче-
ского обучения мы сможем 
дать людям необходимое 
экономическое образова-
ние. Начинать ^ д о с азов, 
с простейшего. Однако про-
грамма, каторую нам пред-
ложили для школ социали-
стического хозяйствования, 
была рассчитана на доста-
точно знающих экономику 
людей. Конечно, принять 
ее. как догму, было нель-
зя. поэтому перестраивать-
ся приходилось, так сказать, 
по ходу дела. 

Я — за непрерывное эко-
номическое образованно, в 
том числе противник в этом 
деле летних каникул. Ле-
том, считаю, ио обязатель-
но проводить занятия, ио 
лекции на экономические 
темы необходимы прежде 
всего для освежения в па-
мяти, закрепления материа-
ла. полученного в учебном 
году. Изжили себя (это мне-
ние многих эаводчаи) по-
литинформации. потому что 
информацию все мы в дос-
татке получаем из газет, ра-
дио, телевидения. Так поче-
му бы не заменить их ин-
формационным экономиче-
ским бюллетенем об эко-
номических делах завода? 

Г. СУШКО. 
начальник электроремонт-
ного участка, пропаган-
дист школы социалисти-
ческого хозяйствования 

Нижневартовского ГПЗ. 

сколько лет ведет пропа-
гандистскую деятельность. 
В его группе 14 слушате-
лей. О тем, насколько за-
нятия школы приближены к 

В кабинете главного ме-
ханика УТТ В. В. Васюкова, 
где сделан этот снимок, 
висит политическаа карта 

мира — она нужна для за-
нятий школы социалистиче-
ского хозяйствования, где 
Владимир Васильевич на-

тра испорткого предприя-
тия, говорит тот факт, что 
два слушатела группы ста-
ли победителями конкурса 
на лучшее предложение 
слушателей школ социали-
стического хозяйствование 
УТТ: у слесаря ОГМ оно 
направлено на улучшение 
сбора и хранения отрабо-
танных масел, а у электро-
монтера Н. К. Елизарова— 
на расширение технических 
возможностей сварочных 
трансформаторов. 

Владимир Васильевич счи-
тает, что для белее эффек-
тивных занятий в школе не-
обходимо учить и самих 
пропагандистов: «Иногда 
чувствую себа не совсем 
компетентным а тех или 
иных вопросах Потому при-
шел и выводу, что знания 
пропагандисту нужны глу-
бокие, а для этого необхо-
димы семинары, курсы». 

Фото Г. НУРГАЛЕЕВОЙ. 

ПОМОЧЬ ПРОПАГАНДИСТУ 
Наш газоперерабатывающий завод рабо-

тает в новых условиях хозяйствования. 
Жиэнь заставила нас учиться экономике, 
учиться экономно хозяйствовать. 
Очень хорошо в этом помогает нам новая 
форм.» обучения экономическим знаниям. 
Млло кто со школьной скамь;* вынес проч-
ный багаж знаний по экономике, **дь шко-
ла сильно оторвана от жизни. 

Сейчас, вникая а экономику продг.оия-
тия, чувствуешь свою причастность к об-
щему делу. Благодаря демократии в уп-
равлении появляется чувство хозяина свое-
го предприятия. На занятиях школы со-
циалистического хоэяйстяования мы, как 
правило, разбираем конкретные ситуации, 
которые возникают иа нашем участке, ана-
лизируем, как от этого зависит работа все-
го коллектива. Получаем конкретные за-
дания и о выполнении их докладываем на 
занятиях. 

Пропагандист Георгий Григорьевич Суш-
ко всегда хорошо подготовлен, в курсе 
всех заводских дол и нас информирует, 
доходчиво излагает материал. 

Семинары по экономике, которые про-
водят специалисты завода, записываются 
на пленку, ио иногда мы.их получаем с 
опозданием, потому что не хватает всем 
групп*., магнитофонов. Но внедрилось 
предложение о «.рсспугиивании их через 
заводское радио — пока и* «ыбраио удоб-
ное для этого время. Хотелось бы иметь 
достаточное количестео кинопроекторов, 
плакатов, схем. Нужен заводской кинозал 
для просмотра фильмов по изучаемым 
темам, что помогло бы получше закрепить 
материал. Тогда работа пропагандистов 
была бы ещо более эффективной, а она 
очень нужна. 

Г. ОРЛОВ, 
электромонтер электроцеха НВГПЗ. 

ДОВЕСТИ НАЧАТОЕ ДО КОНЦА 
Перед началом учебного года а ин-

тервью «Сверь «часы» с жизнью» («Газо-
переработчик» Н2 4 за 1987 год) слесарь 
нашего подразделения И. Баренбой гово-
рил о том, что ответственно пропагандист 
готовится лишь к тем занятиям, на которых 
присутствуют проверяющие. Нынчо было 
по-другому. 

Коллектив участка (теперь цеха) гото-
вился перейти на хозрасчет. Это и опреде-
лило программу экономической учебы. 
Рабочие хотят знать, в чем суть нового ме-
тода хозяйствования, как коллектив кон-
кретно нашего участка должен работать на 
хозрасчете. 

Подумайте, могла ли в таких условиях 
пропагандист, начальник планового отдела 
Галина Петровна Юстус отделаться общи-
ми рассуждениями? Конечно, нет. Объяс-
няла она иа живом примере нашого участ-
ка и так доходчиво, что понятно было каж-
дому рабочему. 

Планировали мы внедрить безнарядную 
систему, считаю, разобрались в этом по-

настоящему и с 1 апреля готовы были пе-
реходить иа новый метод. Но тут ликвиди-
ровали наше управление, и боевой дух кол-
лектива упал. Людям предстояло решить, 
уйдут они на другие предприятия или ос-
танутся в ЦБПО. Многие стали увольняться. 
На нашем участке, правда, костяк остался. 
Вот уже два месяца бездействует партий-
ная организация, и столько же времени 
не ведется экономическая учебе. Наш уча-
сток стел цехом, изменились его планы и 
задачи. Естественно, зетихли разговоры и о 
хозрасчете. Правде, не днях и. о. начальни-
ка базы т. Кузьминых скезел, что с июля 
цех должен перейти на хозрасчет. Но ведь 
для этого нужны другие экономические 
ресчеты, е времени остеется мало. 

Хочу выскезеть свои сообрежеиия отно-
сительно улучшения экономического • обре-
эовения в будущем. Надо более разнооб-
разить формы учебы, создать кабинет 
экономического обрезовения со всем на-
бором иеглядных и технических средств. 

А. ШУВАЕВ, механик цеха М 2 ЦБПО. 

ПРОПАГАНДА ОСТАЛАСЬ ЗА ПОРОГОМ 
Самым серьезным образом учить экономике нвдо бы с 

детства. Сейчас, когда за плечами, десятки лет жизни, ос-
веиветь ее тяжело. Но уж если взялись, учить нвдо по-
ивстоящему: чтобы знания у людей остеввлись. Одного 
чтения лекций тут иедостеточио. Прослушали мы лекции, 
все добросовестно записели, зачеты ло билетам сдали, 
но, зиею, многие тек и не поняли хозресчетиую систему. 

Думаю, по-другому было бы. если бы учебе велесь в 
тесной связи с жизнью коллектияе Что у нес сейчас дела-
ется! С создвинем ЦБПО народ разбежвлся. Многие хо-
рошие специвлисты уволились. Не первый учветок, «-до 
еще недавно жизнь кипеле, страшно взгляд кинуть — тек 
он опустел. Цехе, бывшие участки, превратились а мелень-
кие бригеды. Стенки, оборудование осиротели. 

Почему люди уходят с предприятия, где прорвботвли 
не один год? А для чего оставаться, если все не глезех 
резееливеетсв и ничего не знаешь о будущем? 

Беда, считаю, негряиуле потому, что никто коллектив не 
готовил к преобразованиям, не объяснял, с какой целью 
это делается, каковы перспективы нового предприятия, 
хотя иевврнвкв о ликеидеции РНУ и создании не его безе 

ЦБПО известно было девно. Промолчели и пропегендисты, 
хотя, может, это глеяный экономический вопрос для кол-
лективе 

Зе две месяце и. о. начальнике безы Кузьминых резв 
2—3 видели в цехах. К рабочим не подходит. 

Некому развеять наши невеселые размышление. Мы, 
квелифицировенные токари, сразу напиевли зеявления о 
переходе в ЦБПО, потому что недеялись: ЦБПО, кек пре-
вило, — солидный ремонтный зевод, значит, и мы в новой 
органиэеции, что иегывеется, зеживем. Во-первых и глав-
ных. образуется ремцех, где будут новые современные 
стенки, тек кек сегодняшние, чем держеть, экономичней 
сдеть в металлолом; где токари будут действительно рабо-
тать по специальности, е не терять время, выполняя обя-
занности подсобника и уборщика... 

Скажите: дейте время — тек и будет. А откуда нам 
знать, что будет? То, что мы видим не безе сегодня, ведет 
в наших душех далекую от добрых надежд «пропаганду». 

А. ШИРИНКИН, 
токерь цеха Н§ 3 ЦБПО. 

(Окончание. Нач. иа 1 стр.). 
ся с 12 до 3-х часов. А когда старшеклассники (они учатся 
а 9-ой школе, остальные рядом— в 4-ой) задерживеются, 
то вообще не успевеют обедать, несем им из столовой 
котлеты, которые зимой зветыяают, е разогревать негде, 
потому что не предусмотрено, В этом здании мы с осени, 
но и когда иеходились в помещении гостиницы и там бы-
ла небольшая столовая, не могли договориться, чтобы де-
той кормили в ней —ходили через дорогу в одно из об-
щежитий Нижневартовскнефтегеэе, гдо кормили очень 
плохо. И сейчас стоим в общих очередях — бывает по 
часу—полтора — в диетической столовой, накрывать для 
нас в отдельном зеле или к определенному времени у них 
нет возможности. 

Режим мы не есегде соблюдаем, сознательно, считаю, 
—оправданно. Ведь это же дети. И мы хотим, чтобы ин-
тернат был для них домом. Кто-то после школьных заня-
тий и обеда но может срезу приниматься зв выполнение 
домвшиих ведений, кек предусмотрено распорядком: «До-
ме бы я поспел...» — конечно, видим, кому это нообхо^ 
димо, разрешаем. ^ ^ 

—Советовались мы с ребятами по поводу создания в кол-
лективе пионерского отряда, комсомольской органиэеции, 
связей с шефами (например, кружковой работы) — заве-
дующее интернетом' 3. А. Хабарова,—и решили вместе, 
что все это у них есть: обязательных с точки зрения ено-
клессной работы мероприятий хватает а школе. А здесь 
мы стервемся, чтобы дети чувствовали себя непринужден-
но. рескэеекно. как дома.. 

РезговвривВла я и с ребятами. Мне казалось, что они с 
нетерпением ждут переезда а город, где жители поселка 
в течение двух лет получат квартиры, но мнение некото-
рых из них было неожиденным: «Лучше бы а поселке по-
строили школу. Там такой лес.~». Вот вем и прелести го-
родской жизни. И еще в словах этих я явственно услыша-
ла тоску по редким встречам с родным домом. 

У любой медали — две стороны. Интернет воспитывает 
людой семостоятельных, коммуникабельных, но еще и, 
несмотря не все усилия педагогов, обделенных ежеднев-
ным теплом домашнего очаге: милых, своих в каждой 
семье, обычаев, необходимых а любом возрасте маминой 
лески и отцовского твердого слоев и руки. 

Домой, к маме хочется всегда, а любом возрасте. Вслух 
об этом интернатские дети говорят только первые одну— 
део недели учебы е четвертом клессе, еще не привыкнув 
к жизни здесь: первые три класса они учвтея в нвчельной 
школе в поселке. У коллектива завода, едминистрецн^ 
профсоюзного комитета есть возможность докезеть, ч ^ г 
интересы детей у нес а стране превыше всего: одними 
из первых выделить квертиру в городе тем жителям по-
олке. у кого школьники и прежде всего млвдшего во»-" 

р^ств живут в интернете. 
К В. МАГАСУМОВА. 

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ 

Тренер 
на законном основании 

В 16-м номер, гейты за 
1988 год было опубликова-
но письмо председетвлв 
цехкома ЛПДС-5 Б. Бойко 
«Подснежник» и . нужен». 
В нем гоаорилось, что 
бригада слесарей техуста-
ноаок возражает проти. 
числящегося а коллектив, 
«подснежника» — спортиис-
трукторе. А спуст» дев м -
Д.ЛН в рвДвКЦИЮ пришло 
письмо из поселка Южный 
Балык за подписью 25 
членов оздоровительной 
группы. Они с тревогой 
сообщали, что поел, того, 
как «подолжник.» сокра-
тили, баз спортивного т р * 
нерв остались 130 взрос-
лы» и д . т . й поселка. От-
мвчав добросовестность, 
ответственное отношение к 
делу, любовь к своей про-
ф.ссии, д . тям тренера 
Л. И. Ф.диной, они про-
сили узаконить тренера. 

Редакция газ»ты обрати-
лась я профком обыдин . - . 
нив и дирекцию управле-
ние спортивны» сооружений 
с просьбой разобраться в 
сложившейся ситуации. Ди-
ректор УСС А. В. Пленкин 
сообщил, что ставка мето-
диста по спорту с Сургут-
ского ГПЗ передана в 
Южный Белык. 

А следом мы получили 
• щ . одно коллективно, 
письмо: 

«Хотим поблагодарить 
редакцию за помощь, ока-
занную жителем поселка. 

Лариса Ивановна Федина, 
числась слесарем ЛПДС, 
занималась нашими д.тьми, 
была м.тодистом по физ-
культур. и спорту. Детско-
го сада в поселке нет, м, 
если бы не спортзал, у 
наших детей было бы един-

с т а т н о , н небезопасное 
зеняти. — б»гять по строй-
кам. Позтрму мы, работни-
ки ЛПДС, были .ыиужд.ны 
ввести спортинструктора в 
бригаду на правах «под-
снежника». Об этом знали 
и в объединении, и в уп-
равлении, но меры, чтобы 
узаконить спортреботнике, 
не принимали. Четыр. года 
обещал1 разобраться с 
зтим вопросом председа-
тель профкома УТГиЖУ 
т, Миронов. 

Вот мы и обратились я 
газету. Оказалось, что 
ставку методиста ввели 
еще 1 апреля, а сообщили 
в УТГ лишь 23-го, очявидио, 
прочитав заметку в газете. 

Спасибо работникам ре-
дакции: теперь Лариса 
Иввиоена будет выполнять 
свою благородную миссию-
воспитывать наших детей е 
любви к спорту — на за-
конном основании. 

Иоллектия работников 
ЛПДС-5 УТГкЖУ. . 

Заголовок газеты выполнен 
художником ЦБПО (леди-
миром Мвиукяном. 

Коллектия объедине-
ния Снбмефтегаэперера-
боткв выражяят глубоко, 
соболезноваии. семье, 
родным и близким по 
поводу безвременной 
кончины начальника ОКСе 
Сургутского ГПЗ 

КУВШИННИКОВА 
Юрия Иосифовича. 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

В коллективах подразделений объединения идет обсуждение Тезисов ЦК КПСС 
В ПАРТИЮ-
ДОСТОЙНЫХ 

Мне, парторгу, очень 
сложно вести работу 
по приему в партию по 
разнарядке. Ведь для 
того, чтобы принять в 
члены КПСС одного игэ-
зроаца, я должна «подо-
брать» к нему 3-х рабо-

чих, комсомольцев и т. д. 
А я считаю, ито партии 
нужны достойные люди, 
не взирая на должности. 

А. ШОВКОПЛЯС. 
секретарь парторганиза-

ции ЮБ ГПЗ. 

НАПУТСТВИЕ 
ДЕЛЕГАТУ 

На днях а нашем цехе 

состоялось открытое пар-
тийное собрание, на ко-
тором рабочие-коммуни-
сты, беспартийные обме-
нялись мнениями о Те-
зисах ЦК КПСС Наибо-

лее заинтересованным бы-
ло обсуждение одного 
из них — о разграниче-
нии функций советских и 
партийных органов. 

Мы согласны с тем. что 
партийное руководство 
уделяет много яиимания 

хозяйственной работе, по-
рой а ущерб идеологи-

ческой, политико-еоспите-
тельиой. Считаем. что 
административно - хозяй-
ственная деятельность 
производственных кол-
лективов — целиком и 
полностью должна быть 
компетенцией гориспол-
комов. 

Рабочие подняли воп-
рос о хозяйственной са-
мостоятельности завода и 

а связи с зтим дали на-
путстяие делегату XIX 
Всесоюзной партконфе-
ренции т. Белоусоау. при-
нявшему участие а об-
суждении Тезисов, встре-
титься с министром неф-
тяной промышленности и 
решить зтот вопрос. 

В. ГАНЮТА. 
начальник РМЦ 

Нижневартовского ГПЗ. 

В ПАРТКОМЕ 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

_ } Устчииое решение задач, стоящих перед любым про-
изводственным коллективом, зависит в конечном итоге от 
творческого, заинтересованного участия а их осуществле-
нии кахдого работника зтого коллектива. Для того, чтобы 
человек почувствовал себя хозяином произяодстаа, необ-
ходимо несколько условий, и одно из них — информиро-
ввнность. 

В мае -.того года партийный комитет обьедииеиия про-
анализиротвл практику информироявния членоя коллек-
тиве упреепеиия технологического транспорта. В подразде-
лении было проведено анкетирование рабочих и служещих. 
беседы с ними. 

В целом следучт отметить, что пвртийное бюро, профком, 
с^.'^мистреция управления улучшили реботу по инфор-
мировепию трудящихся. На вопрос «Достаточно ли Вы по-
лучаете информации!, чз 38 опрошенных положительно от-
ветили: о международной жизни — 28 человек, о внутри-
политической жизни страны—30. об экономической — 26, 
о культурной—29. о производственной и общественной 
жизни коллектива — 30. 

Политическое информирование в УТТ ведут 8 лекторов, 
32 политинформатора, 17 агнтеторое. В текущем году после 
неоднокретного обсуждения не заседаниях партийного 
бюро улучшилась практике проведения политннформеций и 
чтения лекций. Они проходят регулярнее, ресширнлесь их 
тематика. Больше лекций читеется лекторами городского 
общестаа «Знание». Активнее проходили занятия е сети 
экономического образования. Но ясе же качественный 
уровень лекций, политннформеций остеется не низком 
уровне, не удовлетворяет трудящихся. И зто, пожелуй, глав-
ная причина того, что только 22 челояекв из 38 получвют 
нужную им информацию из этих источников. 9 человек вы-
сказались зе то. чтобы вообще отквзеться от подобных 
форм информироявния. Особенно вктивио еысквзелись оп-
рошенные зе упразднение группы вгитвторов (25 из 38). 

Знвчительную честь информации о работе предприятия, 
ого общестяенной жизни получвют трудящиеся не собро-
ниях трудового коллектива (27 из 38). Хорошо эерекомен-
доеели себя информационные встречи с руководителями — 
25 человек высказели пожелание сделать нх регулярными. 
Сегодня же встречи руководителей управления, специелис-
тоя с рабочими в автоколоннах, на учесткех — редкость. 

Один из источников информвции — наглядная агитация. 
В УТТ есть пленшеты с социалистическими обязатольстяеми 
и ходом их выполнения, экрвн соцсоревнования, стенд с 
материалами труппы народного контроля, списки составе 
общественных организаций, планы их работы и т. д. Но все 
это сосредоточено в вдминистрвтивном здании. В боль-
шинстве своем ниформеция статична, не оперетивие. 

При анализе данного яопросо заслуживает внимания сле-
дующий момент. Беседы с рабочими показали, что многие 
из них но знают социалистических обязательств упрвеле-
иия и плвноь социвльного развития предприятия, итого я 
соцсоревноввния. Несмотря не то, что ииформвцив эта еы-
вешене в упрввлении нв видном месте, люди ее не видят— 
видимо, потому, что но испытывают в ной потребности, ин-
тересе. Вероятно, здесь нужно зедумвться об эффектив-
ности семой организации сорееноееиия. 

Партийный комитет объединения рекомендояел пвр-
тийиому бюро, вдминистрвции, профсоюзному комитету 
УТТ яырвботвть структуру информироввния трудящихся с 
учетом их интересов, уровня обрезоввния, особенностей 
коллективе, наличия идеологических кедров. Необходимо 
рвэнооброэить формы и методы информирования. ис-
пользуя для этого дни открытого письме, выездные дни 
приеме по личным вопросом, информвциониые встречи, 
живые беседы не ребочих местах. Особое енимеиие уде-
лить информированию водительского состава, который от-
личается меньшей степенью информироявнности по ервв-
иению с рвбочими РММ. Рекомвидоввно сделвть более опе-
ретивной, конкретной, читеемой нвглядную вгитвцню, до-
биться регулярного выходе стенной гвэеты. 

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ - В ТВОИХ РУКАХ 

Работаем на новых 
условиях оплаты 

С 1 июля 1987 годе все подрез деления 
объединения перешли нв новые условия оп-
лоты труде. При переходе стееилвсь звдечв: 
зо счет уменьшения численности персонвло 
резко повысить производительность труде, 
добиться социальной справедливости в его 
оплоте. Выполнение этой задачи погребов а. 
ло большой оргенизеционной и разъ-
яснительной роботы. Пересмот р и о о-
лись организационные структуры, штатные 
расписания, проводилось перетарификация 
работ и ребочих, вттествция специвлистоя 
и служещих. пересмотрияелись трудовые 
нормы и нормативы. Чего же уделось до-
стичь? 

В 1987 году производительность труда 
увеличилось по сревнеиию с пленом не 
9.6 процента. среднемесячная зарплето 
(с ФМП) возросла на 8,3 проценте и соста-
вила 478 рублей. 

Всгго на предприятиях объединения яы-
сяобождоно 1025 человек —11.6 проценте 
от численности реботеющих. Из высвобож-
денных работников 138 трудоустроены на 
вакантные рабочие место. 131 переведен 
но строящиеся объекты, 26 ушли но пен. 
сию. сокращено 210 векентных ребочих 
мост. 22 человеке уволились с выездом но 
прежнее место жительстве. 498 трудоус-
троены не предприятиях вне системы объе-
динения. 

Аиолиз показывает, что результаты мог. 
ли быть весомее, если бы все намеченное 
было выполнено в полном объеме. К сожа-
лению. уменьшение численности нв пред-
приятиях проявлено, в основном, зв счет 
организационных мер: пересмотре норм, 
упорядочения обязанностей и их перерос, 
пределения, пересмотра структур управле-
ния и т. п. Крайне слебо повлияли не этот 
процесс мероприятия технического харак-
тере: автоматизация процессов, внедрение 
технических новшеств. Вне поля зрения ос. 
талось и снижение ручного тяжелого и ма-
локвалифицированного труде. 

В целом подрезделения объединения к 
переводу подготовились хорошо, перевод 
был проведен оргениэовеино. В то же вре-

мя следует отметить слабую подготовку 
нормативных материалов о Нижиеввртов. 
ской БПТО и К. В результате уровень вы-
полнения норм выработки в этом подраз-
делении после переводе возрос до 150— 
155 процентов. То же самое можно сказать 
и о подразделениях тресте. 

Большие надежды возлагались но сии. 
женив численности административно - уп-
равленческого персонала. На действующих 
предприятиях численность специалистов и 
служащих снизилась с 22.1 до 21,5 процен. 
то. то есть но 360 человек. Однако на рядо 
предприятий удельный вес специалистов 
и служащих даже возрос: на Белозерном 
ГПЗ с 22 до 25,7 проценте, в УТГ и ЖУ с 
22,3 до 26 процентов. В аппарате управле-
ния объединения яысяобождено 15 слецив. 
листоя и служащих. 

Считаю, что резеряы снижения доли уп-
равленческого персонала в объединении 
еще имеются. Прежде всего они в автома-
тизации ручного труда, перереспредолеиии 
функций между различными уровнями уп-
раяления. 

С 1987 года подразделениям объединения 
предостаялена большая самостоятельность, 
однако практика хоэяйстяоввния в прош-
лом и начале нынешнего годов показало, 
что но все специелисты и служащие ока-
эались в состоянии использовать ее. 

На действующих предприятиях преобра. 
эовоио и укрупнено 14 отделов. 8 цехов. 18 
учветкоо. В рвэреэо функций численность 
итр и служащих уменьшилось о производ-
ственно - технологической службе нв 62, 
мехоно - ремонтной на 48. транспортной 
но 36 человек. В то же время произошло 
увеличение численности специалистов, раз. 
рабатыввющих и внедряющих ввтомвтизи-
ровенную систему управления, о службех 
социального рвэяития, материально-техни-
ческого обеспечения, финонсояой. 

Подводя итог, надо скаэвть. что несмот. 
ря нв имеющиеся «но», перевод но новые 
условия оплаты труда опраядал себя. 

Ф. БИРЮКОВ, 
нвчельник ООТиЗ объединения. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 
С 30 мвя по 5 июня вы-

работано на 17,2 миллио-
ну бометров газе 

меньше плене, с начала 
года дополнительно — 
344576 тысяч кубомет-
ров. 

Зв неделю иедоприня-
то в перереботку и на 
компримироавнив в це-
лом по объединению 
20,5 миллиона кубо-
метров геза. 

Выработано газе не 
17.2 миллионе кубомет-
ров меньше плене, сухо-
го — ив 14,4, компри-
мироввииого не ГПЗ на 5 
миллионов. 

Произведено ШФЛУ 
иа 6 тысяч, реализоавио 
иа 1,7 тысячи тони мень-
ше плена. 

Уменьшение приема 
газа и соответственно 
выработки продукции 
связеио с плвиоеыми ре-
монтами иа НВГПЗ, Сур-
гутском ГПЗ. с останов-
кой не испытание гезо 
проводе Ноябрьского 
ГПЗ, е твкже с вверни 
ными оствновкеми (Бе-
лозерный, Креснолеиин-
скнй ГПЗ). 

ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ 

Факты, изложенные в 
эаметко «Без заботы о лю-
дях станцию не пустить» 
(«Газопереработчик» от 
4.5.88 г.) имели место и отра-
жают действительное поло-
женно дел но строительстве 
К.квартирного жилого до-
ма а п. Лянторский. Строи-
'ельство дома было начато 
я ноябре 1987 годе н за-
кончено монтажом я пер-
вом квартале 1988-го. Сввй-
иое поло, монтаж коробки 
здания, яиутренняя сантех-
нике частично были яыпол-
нены с нарушением проек-
та. За эти нарушения на. 
чольник строительного уча-
стка Сургутского РСУ В. М. 
Шаболдас снят с работы. 

В настоящее время нв объ-
екте над устранением бра-
ка работают строители, 
монтажники, сантехники, 
дом готовится к вводу в 
июне текущего годе. Объокт 
находится под контролем 
администрации и партийной 
организации треста. 

В. АХМИДЬЯНОВ. 
управляющий ремонтно-

строительным трестом. 

АВТОР КНИГИ-С НАШЕГО ЗАВОДА 
Издательство «Недра» 

в четвертом кввртвло 
1989 годе плвиирувт вы-
пуск книги «Низкотемпе-
ратурная ректификация 
нефтяного гвэв», авто-
ром которой является 
глвеный технолог нешего 
заводе А. М. Чурекеев. 
Объем книги 12 листов, 
цене 60 копеек. 

В книге приводитсв 
технология и опыт эксп-
луатации импортных ус-

тановок по переработке 
нефтяного гвэв, входя-
щих в состав Сургутско-
го, Нижневвртоеского и 
Белозерного ГПЗ. 

В ней описвиы техно-
логические процессы 
переработки газе: ком-
примироввиие и сепара-
ция, осушке и очистке 
молекулярными ситеми и 
диэтенолемином, глубо-
кое охлаждение и низко-
температурная ректифи-

кация, о твкже изотерми-
ческое хранение диэтеии-
зироваиного газового 
бензине. Приведены схе-
мы и режим роботы 
энергетических систем, 
описвио технологическое 
оборудоевиие, дойные 
его технической характе-
ристики. Рассмотрены 
системы автоматического 
регулирования процес-
сов, защиты оборудовв-
иия. 

Книге предназначена 
для инженерно-тохииче-
ских роботникоя. Можот 
быть широко использо-
вано для подготояки и 
повышения кввлификации 
рабочих кадров. 

Материел а книге изло-
жен простым, доступным 
языком. 

Т. САМЫКИНА. 
инженер техотдела 

Сургутского ГПЗ. 



ИЗ ИСТОРИИ МОЕГО КОЛЛЕКТИВА 

П Е Р В А Я С В А Д Ь Б А 
Молод наш эввод. Молоды люди, ра- Благодаря ведущему свадьбы — соседу 

ботающие не нем. А где молодежь — новобрачных Саше — не было «о|.ц„ 
там-И свадьбы. Вот н а нашем коллехти- веселым рассказам, прибауткам, играм 
ее — первая свадьба, комсомольско- Но самым волнующим был момент, 
молодежная, безалкогольная: создали когда и. о. директоре ГПЗ А. М. Гевзетди. 
семью злектрик Андрей Смирнов н ме. ное от имени администрации. партий-
шиннст воздушных компрессоров Лари- нов, профсоюзной н комсомольской 
ев Рыжкове, молодые специалисты. организаций поздравил молодых с сча. 

Под звуки свадебного марша пригла. стлиаым событием с их жизни и вручил 
сили они гостей — товарищей по рабо- ключи от новой квартиры, куда заранее 
те — и свадебному столу, накрытому а е подарок была доставлена и мебель. А 
столовой. Какая же свадьба без супруги Смирновы, поблагодарив кол. 
песни, пляски, подарков? Оказыва- лектив за щедрый подерои. заверили, 
•тел, и без горячительных напитков уме- что семья нх будет большой н креп, 
ет наш народ повеселиться. Если под кой и доверие товарищей по работе они 
громкую музыку дискотеки танцевали, никогда не подведут, 
то под зеуии баяна пилясь песня русская - Р. НУРУТДИНОВА, 
и татарская, пелись веселые частушки. икженер ПТО Ноябрьского ГПЗ. 

ПУСТЬ НЕ БОЯТСЯ ТРУДНОСТЕЙ ф 
Второй месяц трудится Ребята считают, что они— вы* совместные меролрия-

пераый городской отряд оэигэпоеские—самые спло- тив, что мечтают ребята 
МЖК на строитяльстяе 11-ой чанные, серьезно настроен- нметь огороды — рядом, а 
очереди ДСК и ЖБК-100 н ные я отряде: во всяком не каждый со своим пред-
а его состав* двадцать мо- случае нет лишних разгла- приятием, куда вернутся по 
лодых работников наших гольстяовакий на общих окончании строительства, 
подразделений. Они — нз собраниях, е отличи» от ос- п а с < 1 1 Р У Д Н О С 1 , ж , „ , 
числе лучших комсомольцев тельных, «"когда не подии- ' г , • 
и молодежи объединения, мается вопрос о диецнпли- " " • « о н одна нз главных— 
И зто не просто слове. Не- не — зто лишнее. маленькев зарплете. что 
смотря на то. что отбор я _ „ „ и , , „ „ , „ „ „ „ очень ощутимо при женах, 
формировавшийся весной . находящихся у большинства 
отрад был проведен е ре- н»°оходимая молодой се- > м ж е к о § ц в | , декретных от-
кордно короткие сроки, мье квартира. Сегодня пусках с детьми, настрое-
комсомольские организации бригада, отряд — зто мо- Ние у комсомольцев бод-
не ошиблись а своих пос- Д»ль будущего иомплексе р о е . 
ланцах: а МЖК пришли не в миииетюре. зто коллек- —Передавайте привет не-
просто те. кто хотели сюда тие, в котором все вопро- ш и м к 0 л л # к т и в а м сказа-
поласть, а кто достоин. сы рассметриеаютсв с точки я и < ж и н г м ы 

С корреспондентом газеты зрения общей пользы. Это Л Ж 1 1 „ 6 ы . « ь чвще. - И 
•Газопереработчик» мы по- единомышленники, и чувст- „ ^ ^ комсомольцы сорев-
бывали на ЖБК-100, в одном вуется зто уже св<чк во „ „ „ | < г г у п > т ь , 
нз цехов которого бригада всем: в том, что слравля- ^ ^ т боне. т р , д н о с т . ( ; 
зммековцев обьединеннв ются дни рождение, что для _ О Ни преодолимы 
производит бетонную опя- ельбомое будущего музея 
лубку. И яот какие впечет- в общественном центр» В. ИВАНОВ, 
<*:-<• вынесли из разгово- комплекса фотографируют- секретер» комитета 
ра. ся первая опалубке, пер- ВЛКСМ объединения. 

У НАС В МИКРОРАЙОНЕ 

У нас мечта одна: 
Мир—добрый, как 

Хорошее настроение подарили детям 
и их родителям — жителям пятого мни. 
рорайона совет общественности микро-
района. работники профкома объедине-
ния, пригласив их на праздник «Пусть 
всегда будет мир!», посвященный Дню 
защиты детей. 

Праздник открылся в актовом зале 
9.0й школы концертом. Самыо малень-
кие его участники — воспитанники дет-
ских садов N° 16 «Ласточка» треста Ме-
гионгазстрой и № 4 «Сказка» Сибнеф-
тегазлерсработки порадовали эритолей 
танцевальными композициями. Вокаль. 
на. группа учеников 11 школы . испол-
нила целый букет пионерских песок. Са-
мыми громкими аплодисментами награ-
дили танцевальный коллектив 9 школы. 

А после концерта праздник шагнул на 
улицу: на площадке перед рестораном 
«Самотлор» развернул ярмарку соли-
дарности кружок М Я Г К О Й игрушки Д в Т . 
ской комнаты « Ф а к е л » , с 
музыкальной программой выступил ВИА 
«Друзья», чуть подальше—по Жукова — 

велокроссе юные спортсмены, 80 детей 
участвовали а традиционном конкурс» 
рисунка на асфальт». 

«Любуюсь аами в труде и учебе». — 
сказал собравшимся на праздник глав-
ный парсонаж театрализованного пр»д. 
стаалениа — «микрорайон». Он расска-
зал об истории этого района города: 
первом доме, детсиом седе. школе 
предложил всем жителем сделать мик. 
рорайон образцовым, участвуя в кон-
курсе* ?«ани» лучшего подъезда до. 

0 Г. НУРГАЛЕЕВА. 
Но верхнем снимке: рисунок нме. 

ннннике в День защи.м детей еторо-
клессника Артура Сагитсва стел луч-
шим я кониурсо рисунков 

Фото Р. ПУЖАРАДЗЕ. 

1» мял — день рождения пионерии — выдался семый 
1М12>а и ; дяух.трех по-настоящему я*с»нних солнечных 
дияй нынешнего мял. Уж» зто настраивало на ожидание яр-
кого пряздкнкя. последнего накануне каннкул, — обычно » 
школьном двор», со звони ими пяснямн, улыбающимися, 
счастливыми детскими лицами а кумачовом обрамлении 
пионерских галстукоя. 

Днем раиьшя спросил» у пятикласснике» 9-ой подшеф-
ной школы: «Зяятр» у вес праздник. Как вы к нему гото-
витесь!». Отяят был одинякоя: иНам никто ничего н» ск». 
з а л . . и еще: предвкушение дня, когда «и» учимся!», сме-
нилось у детей разочарованием: «Сказали, что иа природу 
на поедем, а в прошлом году «здилн с шефами». 

А лотом была торжественнее линейка первой см»ны. 
Вдоль стаи, • углах большого пыльного спортзала — без 
единого намек» на празднично» оформление — потерялись 
нестройные ряды пионерских классов с редкими проб ла-
сками девочек е белых парадных формах — позже выяс-
нилось, что зто принарядились председатели советов отря-
де»: нм сдавать рапорт. Одна за другой они монотонно н 
скучно докладывали что-то не очень слышно» в дальнем 
конца зала председателю совета дружины. Кстати, пионер-
ский вожак 5-го класса, с ребятами и которого я говорила 
накануне н где, виновато потупи» гяаза, они сказали мне, 
что у них все троечники н только одна гороаистка, без 
тени смущения доложила, что «почти аса пионеры учатся 
на 4 н 5а, вызвав смешок мвльчишвк . одноклассников. 

Я пишу этот материал и не нахожу эпитет, которым 6Л 
могла обозначить мару моего стыда за праздник: за то, 
что он так «подготовлен» — а школе целый год нет пионер-
вожатой, >а то, что ни у одного шефа и» нашлось времени, 
чтобы поздравить своих подшефных, и всю эту скуку на 
линейке... Чем такие •праздники», лучше уж совсем ник», 
кие — вот мое мнение 

Впечатление было настолько сильным, что на следующий 
день я не срезу могла осмыслить и оценить факт, сам по 
себе очень интересный, — проводимое, впервые а такой 
форма, обще» соб раки» коммунистов Нкжиеяартоаского 
ГПЗ и педагогов 9-ой школы. Все сказанное там было очень 
верно — но это была, асли можно так выразиться, теория, 
а перед глазами асе время стояла та «торжестяеннаа ли. 
кейкв» — практическое воплощение слое. 

Не хлебом единым... 

Но вернемся к собра-
нию. На повестке — вопрос 
«Задачи партийной органи-
зации завода по преодоле-
нию недостатков в реализа-
ции реформы общеобразо-
вательной и профессиональ-
ной школы в свете решений 
февральского (1988 г.) Пле-
нума ЦК КПСС* В расши-
ренном президиуме, за ус-
ловно круглым столом со-
брались четырехугольники 
цехов — начальники, парт-
орги. профгрупорги, ком-
сорги и классные руководи-

тели их подшефных клас-
сов, Сначала—слово школь-
никам. 

Старшеклассники А. Во-
ривошким и М. Бернштойн 
сказали о том, какими они 
видят сегодня и хотели бы 
видеть в будущем шефов. 
Очень часто взаимосвязь с 
ними заканчивается иа пер-
вом зтале — в начале года, 
когда разрабатывается про-
грамма совместных меро-
приятий, утверждается — и 
на этом все. Это обычно, 
когда работа с подшефны-

ми — нагрузка, а не дело 
для души, как зто видится а 
идеало. Школьники сказали 
и о том, что им бы не хо-
телось быть только нахлеб-
никами, что практика на 
производстве должна при-
обрести более целенаправ-
ленный характер — труд 
должен быть производи-
тельным. 

Секретарь партийного ко-
митета завода А. А. Мар-
тин охарактеризовал в це-
лом шефскую работу пред-
приятия: отметив победите-
ля в соревновании бригада 
—клабе — коллектив ТСЦ» 
хорошую — ЦПГБ-1 и 2, 
ПВС, электроцеха, обслебие-
шуюся в последнее время 
—КИПиА, РМЦ. неудовлет-
ворительную —-РСЦ, РРС (до 
сих пор не определились с 
классом —1-ый или 4-ый), 
аппарата заводоуправления. 
В стороне от шефской ра-
боты — практически она 
свелась к материальной сто-
роне дела: ею занимались 
администрация, партийный 
и профсоюзный комитеты— 
оказался комсомольский 
педотряд: из 50 членов от 
ряда, тех, что на бумаге, о 
ком сегодня знают я школе? 

Мысль о необходимости 
моральной поддержки ше-
фов в противовес увлечения 
только лишь материальной 
высказала организатор 
внеклассной работы 9-ой 
школы Р. В. Литвинова: «Ко-
нечно, за 13 лет существо-
вания школы и шефства над 
ней завода, объединения, 
можно было бы сказать о 
большем — с точки зрения 
оборудования, оформления 
школы, например. Но асе же 
яажнее другое — антивос-
питательный эффект чрез-
мерных невыполненных обе-
щаний, как это еще неред-

ко бывает. В любом деле, а 
в нашем особенно, нужны 
энтузиазисты: детей надо 
любить, по-другому, по 
обязаловке, работать с ни-
ми нельзя». 

О таком энтузиасте ска-
зала классный руководи-
тель 6 «б» Л. К. Бормотова: 
«Наши шефы —ТСЦ, ответ-
ственная — старший опера-
тор Тамара Сергеевне Де-
мидове — человек с душой, 
не гостья в классе, а, мож-
но сказать, полноправный 
член коллективе. Если оне 
пришла, дети знают: значит, 
с каким-то предложением 
об интересно/А деле — по-
ездке. встрече. Ни в некой 
г.росьбе шефы нем не от-
казывают*. 

Но было и прямо проти-
воположное выступление. 
Классный руководитель 
10 «•» Л. С Колоколове: «В 
этом году выпускаю третий 
за время работы е школе 
10 класс. Шефам первых 
двух выпусков блегодерне— 
это были -киповцы зев оде. 
Но в этом году прямо "че-
харда: то БИО, то РМЦ. то 
У П . Очередного вожетого, 
пришедшего перед Новым 
ГОДОМ, старшеклассники 
спросили: «А вы к нем не-
долго?». Коллективом шеф-
стеующйх предприятий нвдо 
думать, кого посылать в 
школу, чтобы дети не зада-
вели таких вопросов. А уж 
если дели человеку пору, 
чение, то идти ему невстре-
чу, оказывать помощь». 

О необходимости трудо-
вого воспитания сказали на-
чальник участка злактроце. 
ха В.' С. Прядвии. бригадир 
В. И. Белоусов: «Мы слиш-
ком бережем детей от фи. 
зического труде. Почему бы 
не привлечь школьников к 
работам в теплице — они 

способны вырастить для «.во-
ей же столовой овощи, зе . 
лень, картошку на приуса-
дебном участке, к благоус-
тройству территории, чтобы 
не отрывать рабочих от ос-
новного производства». 

Остро, самокритично ска. 
зал о шефской реботе пред-
приятия директор заводе 
М. Т Каюмое: «Нем делеко 
до блегополучия, Оформле-
ние 2-го этеже школы, не. 
меченное к выполнению еще 
д»в годе назад, до сих пор 
остается на бумаге. Полосе 
препятствий для уроков на. 
чельной военной подготов-
ки стеле непреодолимым 
препятствием для нес. А 
спортзал?.. Этих трех при. 
мерое достаточно, чтобы 
показать наше рвение в от-
ношении школы...». 

К исходной позиции а де . 
ле воспитания подрастею-
щего поколения, отсутствие 
которой не восполнить ни. 
чем — ни отлично постав-
ленной педагогической ре. 
ботой в школе, ни шефски-
ми мероприятиями — к вос-
питанию в семье вернулась 
а своем выступлении заме-
ститель секретаря парткома 
объединения Б. Г. Сеичук: 
«Сегодня не первом месте 
—производство, даже лет-

ний отдых, который хоте-
лось бы провести с семьей, 
мы планируем с учетом его 
интересов. Но поре повер-
нуться лицс-ч к семьр, толь-
ко тогда можкл ожиреть 
какие-то плоды воспитатель-
ной работы. А поскольку 
хорошими родителями 
рождаются, их надо учитц: 
предлагаю читать в школа 
курс лекций для родителей 
иа педагогические темы». С 
ней согласна исполняющая 
обязанности директоре шко-
лы Г. Д. Бетищеее: «Куль, 
тура, хорошие и дурные на-
клонности, сознательность 
идут из семьи. Пора спро-
сить за воспитание детой 
с родителей. Школе же 
только помогает семье вое-
питывать ребенка, основная 
ео функция — обучение». 

В том, что общее собра-
ние коммунистов заводе и 
педегогов 9-ой школы бы-
ло обоюдополезным, нет 
сомнения. Здесь прозвуча-
ли но общие слове, незывв. 
лись конкретные фамилии— 
тех, кто зеннмеется воспи-
тением будущих жителей 
городе, может быть, буду-
щих зеводчен, и тех, кто 
безответственно относится к 
этому важному делу, ста-
вились конкретные пробло. 
мы, шел поиск совместных 
путей их решений. Дело ос-
талось за главным — чтобы 
все скеэвниое не осталось 
на бумаге. 

В тот же день, 19-го, увидела рассаживающих-
ся а автобусе у «Сам от лор в» школьников младшего возрас-
та. Оказалось, цех ПГБ-1 Нижневартовского ГПЗ — на соб-
рании была отмечена их хорошая работа — решил сво-
зить своих подшефных—2 «в» класс иа экскурсию по го-
роду, рассказать об истории Нижневартовска. С детьми бы. 

I работу « ла ответственная за работу с подшефными машинист ком-
прессоров В. А. Бессергвиоеа. Довольны своими шефами 
классный руководитель В. В. Коидрешоеа, и, конечно, дети. 
Им, пока не пионерам, день пионерии запомнится. 

В. МАГАСУМОВА. 
наш корр. 
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Пусть 
каждый 

отчитается 
равнение не можот и дня обойтись беэмете-
ривлов. инструмента, то вопросами снабже-
ния приходится эанимвться и мветеру. и 
бригедирам. Почти ежедневно 1обиреемся 
на планерки, где под рудоеодстаом гневно-
го инженера В. Ф . Куэниченко подводим 
итоги сделанного за день, пленируем рабо-
ту на следующий, поднимаем проблемные 
вопросы и обговариваем. как их решить. 
Руководство ищет возможности. и мы. 
бри.-едкры. помогаем в приобретении мате-
риалов. 

Благодаря такому сотрудничеству бригвда 
не простаивает, по крайней мере май про-
работали и теперь вот в июно обходимся 
без нервотрепки. 

Думаю, если и дальше так пойдет, если 
крепким будот контакт между рабочими и 
администрацией, то деле пойдут. 

Сегодня в них но обходится без земинок, 
но заминок стало меньше. Работе неше сте-
ла виднее, выросло зарплата, люди лочув-
ствовали себя увереннее. 

Считаю своей, члена КПСС, глееной зеде-
чей всеми силвми способствовать укрепле-
нию этой уверенности: чтоб реботе кипелв. 
заработок был и было у моих товарищей по 
бри.'вдо. управлению хорошее от этого 
настроенно. 

Думаю, каждый коммунист должен иметь 
свою конкретную задвчу в ходе перестрой-
ки. настойчиво работа-» над ее решением. 
Каждый должен жить достойно, чтобы на-
ша чертив был ееангердом советских людей 
не не словех. а на деле. Поэтому я — за 
проведение общественно - политической ет-
тестеции коммунистов. Пусть кеждый отчи-
тается. как он живот, реботеет для пере-
стройки. 

В 
НЕДЕЛЯ 
ЦИФРАХ 

Зе неделю, с 6 по 13 
нюня, подразделения 
объединения приняли на 
перереботку и комприми-
роввние дополнительно 
к плану 1.8 миплиона ку-
бометров газа, не заводы 
плюс 14.$ миллионе. 
НВГПЗ взял сверх плана 
12, Локосоеский ГПЗ — 
14 миллионов. 

Прием газа на КС 
внешнего транспорта со-
ставил минус 6,5 миллио-
на. 

Выработано 0,6 миллио-
не кубометров теза до-
полнительно. Значитель-
ные потери по выпуску 
продукции ив Западно-
Сургутской КС (вместо 8 
машин, необходимых для 
выполнения производст-
венной программы, ра-
ботало 4—5) и Белозер-
ной ДКС (частые аеерий-
ныв остановки). 

Недовыработано 7.2 
миллиона кубометров га-
за иа Красиолеиинском 
(частые аварийные оста-
новки внешних электро-
сетей. недоработка схе-
мы обвязки компрессора 
4 ГЦ) и Ноябрьским (за-
гндрачиеанке газопрово-
де) заводами. 

Произведено сверх 
плана 0,6 тысячи тони 
ШФЛУ. реализовано — 
иа 24 тысячи меньше [ос-
новная причине — ре-
монтные работы не про-
дуктопровода Заладг.аа 
Сибирь — Урал — По-
яолжье). 

— • Л 24 (41). ВТОРНИК, 14 июня 1988 года. 

ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ 

«Без заботы о людях 
станцию не пустить» 

«Газопереработчик» 
от 4. 5. 1988 г. 

О Р Г А Н П А Р Т И Й Н О Г О К О М И Т Е Т А , П Р О Ф К О М А , К О М И Т Е Т А В Л К С М И А Д М И Н И С Т Р А Ц И И 
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Выходит с 5 сентября 1987 года шяшашшшшяшшвшшяшш 
ОБСУЖДАЕМ ТЕЗИСЫ ЦК КПСС 

I) В КОЛЛЕКТИВА ОБЪЕДИ-
НЕНИЯ ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
ОБСУЖДЕНИЕ ТЕЗИСОВ ЦК 
КПСС К XIX ВСЕСОЮЗНОЙ 
ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ. 

О ХОДЕ ПЕРЕСТРОЙКИ 
В ЕЕ РАБОЧЕМ КОЛЛЕКТИ-
ВЕ. О МЫСЛЯХ. ВЫЗВАННЫХ 
ТЕЗИСАМИ ЦК ПАРТИИ. ДЕ-
ЛИЛСЯ БРИГАДИР ШТУКА-
ТУРОВ • МАЛЯРОВ УПРАВ. 
ЛЕНИВ ЛО РЕМОНТУ И ЭКС-
ПЛУАТАЦИИ ОБЪЕКТОВ 
СОЦНАЗНАЧЕНИЯ 
ТАТЬЯНА МАТВЕ. 

ЕВНА ЗИМИНА: 

—Коллектив нашего участка, хотя нет ему 
еще и года, пережил тяжелые времена. В 
ремонтно - строи:ельном управлении, в со-
ставе которого он неходнлея первые месяцы 
после соэдения, смотрели не него кек не 
пасынка. Не имел он главного — условий 
для работы: ни материалов, ни инструмен-
тов, ни эервнее подготовленных объектов. 

%гдо бы мы могли плеиомерно трудиться, 
роэтому зачастую день нечинелсв с вопроса 

• чем и где сегодня работеть? Не рез бывало, 
что напревляли »:вс, штукетуров - мвляроя. 
не объект, где еще не ступала нога ни элек-
триков. ни сантехников, которые по техно-
логии должны бы идти следом зе иеми. И 
не откажешься, потому что я противном 
случае г.оидется сидеть сложа руки, что для 
рабочего человеке совершенно иеэыкоси-
мо. Хотя .1 делать зряшную работу разве 
легче? 

Коллектив возмущался, ходил пс началь-
ству. 

~Буитовелв» и я — стыдно было слышвть 
упреки от «.гс*» же товерищей, рабочих: 
«Такие безобразия теснятся, в вы. комму-
нисты. сделать ничего »е можете. Какой от 
вас прок!». 

Несколько раз прямо на участок приезжа-
ла комиссия из руководства РСУ, обсужда-
ли наболевшие вопросы, но ничего поело 
этого не менялось. 

Легче коллективу ствло поело того, кек о»: 
соответственно исправления своей деятель-
ности влился в состее сегодняшнего управ-
ления. 

Управление новое, только формируется. 
Обрвэуются брвгиды, подбираются кадры 
инженерно - технических реботников. На 
нашем участке пока нет начальнике, только 
один мастер. Так как итр не хватеет, а уп-

В статьо справедливо от-
мечеотся плохое состояние 
СОЦИАЛЬНО - культурных и 
бытовых условий коллектива 
Лянторской КС 

В текущем году решенн-
ом коллегии Глаетюмонкеф-
тегезе для работников ствн-
ции выделено 400 квадрат, 
иых метров • .илой площа-
ди и одно место в дотском 
саду (• 1987 году соответ-
ственно 300 квадратных ме-
тров и 5 мест) Понятно, что 
эти цифры далеки от ревль. 
ной потребности. 

Строительством жилья не 
Лянторо занимается и ре-
монтно - строительный трост 
нашего объединения, кон-
кретно — Сургутские ре-
монтно - строительное уп-
равление. Этот коллектив 
сорвал все графики ввода 
16-квартирного жилого до-
ма. монтажные работы вы-
полнены с нарушением тех-
нологии. 

В нынешнем жо-году РСУ 
должно построить для ра-

ботников станции ещо один 
жилой дом и общо ж ИТ и о 
«Вахта-80». Судя по состоя-
нию дол. график строитель-
ства будет сорван. 

Вместе с тем необходимо 
отметить, что коллектив эв. 
воде окезал всю необходи-
мую помощь РСУ в строи-
тельстве жилых домов о 
п. Лянторский. 

В 1989 году намечено на-
чать строительство детско-
го сада на 50 мест, с пуском 
второй очереди КС улуч-
шатся бытовые условия кол-
лектива: войдет в строй сто-
ловая. лабораторию . бито-
вой корпус, гараж и т. д 

Хотелось бы и от руко-
водства ремонтно - строи-
тельного треста ' услышать 
конкретные, обоснованные 
ответы, что будот сделано 
для ускорения строительст. 
ва жилья на Лянторо. 

А. РЯЗАНОВ, 
зам. директоре Сургут-

ского ГПЗ. 

«Говорят, ЧТО 
правление есть» 
«Газопереработчик» 

от 12. 4. 1988 г. 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

Правление садово-ого. 
роднического общества 
«•Мега» но охватывает весь 
комплекс вопросов, эатро» 
нутых е публикации ввиду 
того, что общество насчи. 
тывеот более 2 тысяч чле-
нов, имеет большую терри. 
торию и разветвленную 
сеть дорог. До выхода е 
свет постеновлония об ока-
зании помощи огородникам 
со стороны администраций 
и местных властей работы 
по благоустройству терри-
тории практически ко про-
водились. 

В этом году иэ.эв длите-
льной болезни председате-
ля правления общества 
«Мега» правление оказа-
лось но способным опора-

Объявлен 
конкурс 

НА ЗАМЕЩЕНИЕ ВАКАНТ-
НОЙ ДОЛЖНОСТИ НА. 
ЧАЛЬНИКА ЮЖНОБАЛЫК. 

тиано решать все насущные 
проблемы. В середине ию-
ня планируется собрать об-
щео собранно членов об-
щества с цел.ю организа-
ционной перестройки и во-
влечения е общественную 
работу большего количе-т. 
ва членов. 

Завод планирует такжо 
эаасфальтировегь дорогу от 
поселка Молодежный до 
ГПЗ, проходвщую через 
территорию общества. Воп. 
рос о сооружении общего 
зебора и благоустройства 
остальной сети дорог бу-
дот решаться на предстоя, 
щом общем собрании. 

М. МЕРКИН, 
зам. председателя проф-
кома Нижневартовского 

ГПЗ. 

СКОЙ ЛПДС. 
ЗАЯВЛЕНИЯ, • ЛИЧНЫЙ 

ЛИСТОК ПО УЧЕТУ К А Д . 
РОВ. КОПИЮ ДИПЛОМА 
ПОДАВАТЬ В КОНКУРС-
НУЮ КОМИССИЮ УТГиЖУ 
ДО 3$ ИЮНЯ. 

Администрация 
управления. 

В административном здании Холмогорского комлрес-
сорког» цаха на видном мест» висит экран соревнования, 
где по пятивальирй системе выставляются оценки подраз-
делениям 3» состоаин» культуры производства. У коллек-
тива лаборатории они высеки» по праву. Вглядитесь • сни-

мок— скфльке тут и»ат«а| Полы аыдранны. На окнах так 
искусно сшиты занавески, что иная хозяйка позавидует. 

Лаборант Анна Ивановна Миранкина тоже вносит свой 
вклад » этот уют н порядок. 

«Ото внештатного помощника газеты 
& МИХАЙЛОВА. 



КАДРЫ ДЛЯ ЗАВОДА 
Белозерный газоперерабатывающий завод как самостоя-

тельное структурное подразделение объединения сущест-
вует с 1980 года. В 1987 году произошли значительные из* 
меиеиил в его структуре, в связи с чем изменилась штат-
ов расстановка кадров, произведено большое сокращение 

численности работающих. Ликвидирован ремонтко-хоэяй-
стаениый цех. Производство переработки гвза преобразо-
вано в цвх переработки газа. Переданы в состав Нижне-
аартоеского УВСИГ объединение Нкжиевартоаскиефтегаз 
производство по закачка газа в пласт (КСВД-14). автотранс-
портная колонна — управлению технологического транс-
порта нашего объединения. Цех пароводоскабжеиия и кана-
лизации преобразован в участок пароводосиабжвния. 

После реоргеинзации структуры завода и сокращенна 
штатов численность работающих уменьшилась на 233 чело-
века н составила иа 1 мвя текущего года 507 человек. В нас-
тоящее врвмв завод а основном укомплектован кадрами 
рабочих, руководителей н специалистов, способных решать 
поставленные перед ними задачи. 

Подбор специалистов ста- воде лрсводклсв производ-
ргемся проводить в соот-
ветствии с квалификацией. 
Выдвижение происходит из 
работников, имеющих выс-
шее или среднее специаль-
ное образование, опыт ра-
боты и стоящих а резерве. 
Так. Земляченко Валерий 
Иванович, работавший при-
бористом цеха КИПиА. пе-
реведен инженером - элек-
троником АСУ. Ластовец 
Иван Иванович, работавший 
прибористом цеха КИПиА.— 
механиком этого цеха. Оба 
имеют аысшео специальное 
образование. 

Работа с резервом посто-
янно контролируется парт-
бюро завода. Во время от-
сутствия специалистов их 
должности замещают работ-
ники завода, находящиеся 
а резерве на эту долж-
ность. что помогает прове-
рять их личные и деловые 
качества. Так. исполняющим 
обязанности заместителя 
директора по общим вопро-
сам был назначен Азюкое 
Измаил Насыроаич. состояв-
ший в резерво иг зту долж-
ность. Зе гр-мя исполне-
ния обязанностей замести-
теля директора показал се-
бя грубым в обращении с 
подчиненными, высокомер-
ным и заносчивым. С рабо-
той не справился, за что 
был исключен из резерва. 

С целью вовлечения мо-
лодых рабочих и специали-
стов в управление произ-
водством. воспитания ответ» 
ственности у молодых спе. 
цивлистое. подготовки ре-
зерва. способного прини-
мать неординарные реше-
ния. с 3 по 5 февраля на за-

ственно - экономическ 
эксперимент, в ходо кото-
рого. в течение трех дней, 
все номенклвтурные долж. 
ности были замещены мо-
лодежью. Неплохо себя 
прояяили в ходе экспери-
мента дублеры — директо-
ра завода О. Р. Глушков. за-
местителя директора —В. А. 
Ахметов. главного энер-
гетика — И. А. Дер-
г а ч е а а, начальника 
УПВСиК Л. И. Важная и дру-
гие. В дальнейшем плани-
руется подобные экспери-
менты проводить чаще, на 
более длительный срок. 

На эвводе работает школа 
резерва. руководителями 
которой являются главный 
инженер Ю. Г. Кадыгроб и 
начельник отдела кадров 
А. Л. Логутеикг. Занятия 
преходят рка раза а месяц 
в красном уголке заводоуп-
равления. Слушатели школы 
изучают Советское законо-
дательство. экономические 
дисциплины. Руководители 
завода В. И. Блинов и Ю. Г. 
Кадыгроб прочитали цикл 
лекций на темы «Содержа-
ние и значение труда руко-
водителя*. «Сущность и 
принципы управления со-
циалистическим производст-
вом*. 

Вместе с тем мы с трево-
гой замечаем, что наш ре-
зерв ствиовится меньше и 
меньше: большинство под-
готовленных иа эвводе вы-

сококвалифицированных спе-' 
цислистоа переводятся в ап-
парат о б ъ е д и и е -
иия. и, похоже. конца 
этому но видно. Так. в тече-
ние 1986—1987 годов пе-

решли в аппарат объедине-
ния Т. Ш. I умиров, В. А. 
Жарков. А. П. Шкурихин. 
Н. В. Шуравин, В. И. Соро-
кин, О. Р. Глушков и дру-
гие. В мае 1988 года дела-
лась попытка забрать туда 
и начальника отдела кад-
ров А. Л. Логутенко. Только 
решительное «нет» директо-
ра завода В. И. Блинова и 
секретаря партийной орга-
низации Н. С. Кравченко не 
позволило этого сделать. 
Если так будет продолжать-
ся дальшо, то коллектив 
начнет испытывать недоста-
ток специалистов. 

На заводе систематиче-
ски проводится обучоние 
работающих. Только в 1987 
году побывали на курсах 
повышения кввлификации с 
отрывом от производства 14 
руководителей и специали-
стов, 9 рабочих. 190 рабо-
чих прошли обучеиио на 
различных производственно-
технических курсах боз от-
рыва от производства. 

В прошлом по сравнению 
с позапрошлым годом про-
цент текучести кадров сни-
зился с 4 до 2.9 (в 1985 го-
ду он составлял 7,11). Сни-
жение текучести кадров 
объясняется стабилизацией 
коллектива, усилением ра-
боты администрации и пар-
тийных организаций под-
разделений, общественного 
отдела кадров. 

Общественный отдел кад-
ров белозерного ГПЗ рабо-
тает со в «мой половины 
1984 года. Руководит им 
заместитель ду*.ектора пг» 
социальному разлитие Ро-
гоэников Павел Пь<роаич. В 
его состав входят 7 человек 
—передовики производства, 
квалифицированные спе-
циалисты. В 1987 году со-
стоялось 12 заседаний отде-
ла. на которых рассматрива-
лись вопросы текучести кад-
ров, разбирались конкрет-

Кадровая работе требует постоянного яннманив со сто-
роны администрации, партийных и профсоюзных организа-
ций. Работникам отдела кадров предприятий одним иевоз*. 
можно организовать и правильно вести ее. Бригадир, мас-
тер, начальник участка, цвха, председатель профсоюзного 
комитета, секретарь партийной организации — каждый на 
своем месте должен заниматься ею, в текучке производ-
ственных вопросов ие забывать человека. 

Т. ИДИАТУЛЛИНА. 
старший инспектор отдела кадров Белозерного ГПЗ. 

ные случаи увольнений ра-
ботников завода по собст-
венному желанию, г.оэгому 
неслучайно поело разбора 
а общественном ОК более 
половины поданных заявле-
ний было отозввио обратно. 
В январо 1968 года прове-
дены перевыборы общест-
венного отдола кадров, на-
мечен план работы на год. 
за четыро месяца состоя-
лось 4 заседания отдола. 

Проводим работу по сни-
жению потерь рабочего аре-
мони из-за прогулов и пьян-
ства. Каждый случай нару-
шения трудовой дисципли-
ны рассматривается на об-
щем собрании трудового 
коллектива цеха. участка, 
бригады, заседаниях проф-
союзного комитета, комис- . 
сии по борьбо с пьянством. 
Решения обнародуются че-
рез стенную газету, доску 
объявлений. 

В 1987 году. к примеру, 
за нарушения трудовой 
дисциплины 9 человек были 
переведены не нижеопла-
чиваемую работу. Всем им 
уменьшены очередные от-
пуска на количество дней 
прогула, перенесена оче-
редь на квартиру Если же 
меры воспитательного воз-
действия оказываются без-
результатными, следует 
крайняя — увольнение по 
соответствующей статьо 
КЗОТ РСФСР. Так, слесарь 
участка пвроводоснабження 
А . П. Фраицео системати-
чески нерушал трудовую 
дисциплину. Несмотря на 
<.с.-.с :̂гнноо дисциплинар-
ное взыскании. должных 
выводов но сделал, полил-
ся на рабочем месте в не-
трезвом состоянии, за что 
был уволен по ст. 33 п. 7 
КЗОТ РСФСР. 

Количество нарушителей 
трудовой дисциплины сни-
зилось с 30 в 1986-м до 13 
в 1987-м (в 1985-м было 57). 

- Н А П О В Е С Т К Е Д Н Я - Л Е Т О 

Роман едет 
в лагерь 

Несмотря на совсем и . теплую погоду, которой начина-
ю т » школьные каникулы, пионерское лето асе же насту-
пило. и это было заметно асю прошедшую неделю у спорт, 
комплекса -Факел. , где почти ежедневно собирались для 
отлраеки а южные пионерские лагеря группы детей гаэо-
г.ереработчикоа. А . 

К маминому плечу прижалась Яна Кириенко нэ пос.л>1 ' 
" • с ^ р ч о г о ГПЗ — оне едет апераые: .Мамочка, давай т ы " 
превратиться е меленькую мышку, а посажу тебя' е карман 
и уаеэу с собой.. 

Сына Романе (его аы видите р . снимке — сидящим не 
чемодане) и дочь про.*_глет е «Юный нефтяник, 
наладчик РНУ А. А. Соколов, работающий н . ноябрьском 
участке. Рядом — детвора иэ Муравлен»некого. 

Три подружки и с прекрасным настроением — иэ посел-
ка Нижневартовского ГП1 —семиклассницы Юл»- Ишмето-
аа н Гуэель Шайхутдинова, четвероклассница Наташа Мою-
ва едут в заводской лагерь, что е станице Ахтанизоаской 
Краснодарского края. Их тоже провожают родители: папа 
Гуэель — плотник - бетонщик СМУ, маме Наташи — опера-
тор НВГПЗ. мама Юли — телефонистка этого же эааода. 

Многие едут а лагерь не алервые, с большим желанием:-
им тем нревится. Прощаясь с ребятами а аэропорту, я же-
лаю им хорошего отдыха: солнца н теплого моря, веселых 
(ведь лето, каникулы!) пионерских дол, отличного настрое-

ния. Фото и текст ( . МАГАСУМОЮЯ. 

Н О В О С Т И ИЗ СЕМЕННОГО ДНЕВНИКА 

Выборы 
первых руководителей 

состоялись иа Сургутском 
и Ноябрьском ГПЗ. 

По объявленным конкур-
сам ив вакантные должно-
сти директором Сургутско-
го ГПЗ избран Александр 
Николаевич Рязанов, ранее 
работавший зам. директора 
по кадрам и быту этого же 
заводе, директором Но-
ябрьского ГПЗ — Иннокен-
тий Трофимович Пальшии, 
бывший главный мехвник 
этого заводв. 

Итоговая 
конференция 

пропагандистов объедине-
ние прошла в актовом зало 

Нижневартовского ГПЗ. 
С информацией о первых 

месяцах работы объедине-
ния я условиях хозрасчета 
выступи/ генервльный ди-
ректор объединения В. С 
Медведев. О руководстве 
совете по экономическому 
образованию системой эко-
номического обрвзоваиия 

рассказал председатель 
СЭО. зам, генерального ди-
ректора по экономике Н. Н. 
Тумасьев. О значении идео-
логической работы в реали-
зации производственной 
программы гоаорилв зам. 
секретаря парткома Е. Г: 
Сенчук. 

Участники конференции 
обменялись мнениями по 
вопроевм хозрасчета и 
мврксистско - ленинско г о 
образования. По формиро-
ванию системы непрерыв-
ного производственно - эко-
номического обрвэоввния 
проведена «деловая игра». 
Конференция приняла ре-
комендации. предусматри-
вающие усиление работы 
по развитию у слушателой 
современного экономиче-
ского мышления. 

Лучшие пропагандисты 
нсграждены почетными гра-
мотами, денежными пре-
миями, подписными изда-
ниями. В их числе Н. П. Бо-
бров (УТТ). В. Н. Ахмидья-
новв (РНУ). Г. П. Юстус 
(ЦБПО). С. В. Аиошкииа 
(СМУ). Г. Г. Сушко (НВГПЗ). 
А. В. Плетнев (Белозерный 
ГПЗ). Г. П. Кисилев (ЗСФ) и 
другие. 

Выявить 
уровень 
знаний 

экономики руководителей 
подразделений объединения 
и стиль их руководства — 
такой была цель проведен-
ного по инициативе совета 
по экономическому образо-
ванию объединения семина-
ра - практикума по про-
блемам внедрения хозрасче-
та и путям их решения. 

К подготовке и проведе-
нию семинара были привле-
чены рабо.-ники института 
НижневлртовскНИПИнеф т ь 
кандидат экономических на-
ук Н. "Н. Завадский, науч-
ный сотрудник Е. Ф . Чуди-
нова. зеведующио лаборато-
риями И. И. Соболев и М. Т. 
Джаныкулоа. преподаватели 
УКК объединения Нижне-
есрювскстрой П. В. Селез-
нев. зам. директора НТМ 
В. В. Гришаиин. 

Обсуждены проблемы 
внедрения хозрасчета. со-
стоялась «деловая игра». 
Проведено тестирование ру-
ководителей. 

С Ю Р П Р И З Д Л Я М Е Н Я 
Накопилось много пус-

тых бутылок из-под моло-
ка. Давно бы пора отнес-
ти их е .Молочный., но ту. 
да в последнее время хо. 
дилн сыновья, <| мне ни-
как не удавалось угово-
рить их сдать пооуду. 
Как же, кавалеры (10 я 
12 лет), девчат-едноклас-
спиц стесняются. Самые 
убедительные. на моЛ 
взгляд, слова не действо-
вали. А тут вдруг стар-
шин просят: 

—Мам, даП нам с Ко-
лей — это у него друг, 
тоже двенадцати лет — 
бутылки, мы нх сдадим, 
а на деньги купим... иу 
что захотим. 

Иыло это в день рож-
дения младшего сына, я с 
утра носилась от стола к 
плите, на которой все 
шкварчало, кипело, ли-
лось через край, поэтому 
только кивнула: да ложа, 
луйста. 

.Молочный. — в сотке 
метров от дома. Но про-
ходит полчесе, чес, е их 
нет. Когда и через полто-
ра ие пришли, сердце мое 
стало рваться на частя, к 
самые черные мысли за. 
клубились в голове. Загу-

. ляться, задержаться по 
пустякам они не могли, 
потому что хорошо зна-
ли вромя. когда предсто. 
яло сесть за праздничный 
стол. Тедерь это вромя 
уже прошло — десятилет-
ние гости явно заждались 
пирога.' Со страхом по-
глядывала на омна. мо-
роз. гололед, машины... 

Наконец. звонок а 
дверь. Открываю: они. И 
хотя бы извинились! 
Молча обходят меня и на-
правляются на кухню. 
Иду следом, только что'не 
рыдая от такого невоз-
можного нахальства. 

Остановились у стола, 
расстегнули пальтишки, 
достали по бумажному 
свортеу. на столе развер. 
нули. Все-таки бывают в 
жизни хорошие минуты. 

— Поздравляем тебя с 
днем рождения сына, — 
серьезно сказали. 

Конечно, не вдруг н не 
сами они до этого доду-
мались. Месяце» 10 назад, 
когда сыновья шли на 

' день рождения Коли, я 
предложила им подарить 
цветы Тане. его маме 
(стоял букет в вазе. а 
Татьяна, знаю, любит 

цветы). Они страшно уди-
вились: причем тетя Та-
ия, если именинник Коля? 
Ответила, что Колин день 
рождения начался неско-
лько лет назад с того, что 
тетя Таня постаралась 
«задарить, (их. любимое 
словечко) все»1нам Колю. 
Объяснила, что нужно 
сказать, когда будут вру. 
мать ей цветы. 

И вот теперь цветы для 
меня... 

И. с н с и д и . 

Ждем тебя, 
коллега! 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

О Р Г А Н П А Р Т И Й Н О Г О К О М И Т Е Т А , П Р О Ф К О М А , К О М И Т Е Т А В Л К С М И А Д М И Н И С Т Р А Ц И И 
П Р О И З В О Д С Т В Е Н Н О Г О О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Я С И Б И Е Ф Т Е Г А З П Е Р Е Р А Б О Т К А 

Выходит с Б сентября 1987 года — — в — в — в ш в и в ^ и в в в в и в в ш в в и в в ^ 25 (42), ВТОРНИК, 21 нюня 1988 года. 

-НАВСТРЕЧУ XIX ВСЕСОЮЗНОЙ ЗАВОДУ - ОБРАЗЦОВЫЙ ПОРЯДОК 
ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 

Набирает ли темпы 
перестройка 

В открытом партийном собрании ра-' цни, бригадир-оператор Нижневартов-
моитио - строительного трасте, обсуж-
давшем Тезисы ЦК КПСС принял участие 
делегат XIX Всесоюзной пврткоиферен-

ского ГПЗ В. И. Белоусов. Слова, выне-
сенные а заголовок, прозвучали одним 
из вопросов, заданных ему строителями. 

Посла того, как деле-
гат поделился своими 
мыслями о хода пере-
стройки, рессквзвл о впе-
чатлениях от встреч . е 

трудовых коллективах, где 
он стерается побольше 
быеетъ перед дорогой в 
Москву, о программе, с 
которой едет не партий-
ную конференцию, ауди-
тория, доселе убаюкан-
ная на вполне удввшимса 
докладом по повестке 
дни, оживилась. Пошли 
не дежурные, не злобу 
дня ь-опросы: 

—Кчк вы, товарищ Бе-
лоусов считаете, нвдо 
ли ограничивать пребыва-
ние в выборных партий-
ных орге:ч>е двумя сро-
ками по пъть лет? 

—Правильно ли, иа ваш 
взгляд, ведется сейчас 
борьбе зе трва.-'ч образ 
жизни? 

—Одобряете ли соз-
дание коопервтивов? 

—Известно, нто пленум 
Нижиевертовского гор-
коме пертии, рассматри-
вавший кандидатов в де-
легаты не XIX перткон-
ференцию, большинст-
вом голосов рекомен-
довал пятерых товари-
щей. Однвко на пленуме 
обкоме делегетом из это-
го числе были избраны 
только вы один, другие 
два делегата - нижневар-
товца избраны без учете 
мнения Нижневартовской 
городской партийной ор-
генизеции. Почаму пле-
нум обкоме проигнори-
ровал его? Ваше отноше-
ние к этому фекту? 

Одобрительный шумои 
зале сопровождал вы-
ступление инженере тре-

ста 3. М. Кочкиной: ее 
горечь и тревога были 
понятны каждому участ-
нику собрания: 

—Считаю, прежде, до 
сегодняшней, должна 
была состояться у нас 
встрече с кеидидетом в 
делегаты. Однако парт-
ком объединения по не-
понятным для нес при-
чинам лишил коммуни-
стов тресте возмож-
ности приивть уча-
стие в выдвижении и, 
может, выдвинуть своего 
квидидете. Дв. трест су-
ществует всего две годе 
и пока мело полезного 
сделен для коллективе 
объединения. Но есть е 
его составе ремонтно-
строительное упрввление, 
у которого богвтвя тру-
доввя биофвфия, есть 
достойные люди. Нес не-
справедливо обошли. Я 
с такой оргенизвцией вы-
боров не согласив и 
предлагаю апредь про-
водить их по-другому, ив 
истинно демокрвтичесчой 
основе. Не всех пертий-
пых конференциях объ-
единения должны быть 
предствяители РСТ, кото-
рые бы их решения до-
несли до всего коллек-
тива. 

Вопрос о том, что по 
этому поводу думает 
делегет, прямо эвдан не 
был, но разве мог про-
молчать Белоусов? 

Секретврь партбюро 
тресте,'он же председв-
тель собрания, С. Л. 
Дицеит; видя, квк «пытв-
ют» гостя, предложил: 
может, интересуясь мне-
нием делегата, есе-твки 

побольше, поотчетливее 
высказывать и сс е? 

Свое, квк и 3. М. Коч-
ки*а, высказывали*, но 
мело, е вот мнением Бе-
лоусоеа интересов елись, 
я бы сквзвлв, пристраст-
но. Почему? — спраши-
вала я у учветников соб-
рвния после его оконча-
ния и яот что из отве-
тов п он яле. 

Те, кто в объединении 
не один год работе ют. о 
Белоусово иеслышвны. 
Некоторые лично с ним 
энвкомы. Участники ян-
вврской партконферен-
ции объединения. где 
слушвлся отчет пврткомв 
о руководство пере-
стройкой, звпомнили ост-
рое его выступление. 
Многие о мнении кол-
лективе звводв, где тру-
дится Белоусов, уэнвли 
из газеты «Гсчолерерв-
ботчик», рассказавшей, 
квк ив открытом пертий-
ном собрвнии ГПЗ прохо-
дило выдвижение квиди-
двте в делегвты. Но кое 
для кого зте встреча-
пера оо энвкомство с 
Белоусовым. Вот н пы-
тались строители не соб-
рвнии восполнить недос-
тающую информацию. 
Получше узнать позицию, 
взгляды делегате, убе-
диться, действительно ли 
стоящий человек будет 
првдетввлять коллектив, 

пвртийную организацию 
объединения не Всесоюз-
ной конференции. 

Нередко приходится 
слышать: квквя тем пере-
стройке! Нет ее. И , не 
эамечвем, что перестрой-
ке происходит в нес са-
мих. Мы сами стали, ста-
новимся другими. 

* В. ПЕТРОВА, 
наш корр. 

Наши предложения 
Обсудив Тезисы ЦК КПСС к XIX партийной 

реиции, коммунисты Ноябрьского УВСИГ предлагают: 

Для повышения роли 
делутвтов и нх полно-
мочий р-комендоввть ос-
вобождать их от основ-
ной рвботы. 

Принять выборность 
руководстве не двв сро-
ке без всяких огово-
рок не продление а ден-
ной выборной должности. 

Не съезды пертии. 
Всесоюзные партийные 
конференции проводить 

Не мой взглвд, необ-
ходимо конкретнее рас-
пределить обязанности и 
ответственность между 

прямые выборы делам-
тоа а городских партий-
ных организацивх. 

Секретерь партийной 
оргвнизвцин является 
идеологическим рвбот-
ииком всего трудового 
коллективе, поэтому не-
обходимо освобождвть 
его от основной рвботы 
вно зввисимости от чис-
ленности лврторгвиизв-

советом трудового кол-
лективе и профсоюзным 
комитетом. Поке они во 
многом дублируют друг 
друге. 

Глвсность должнв со-
блюдаться во всех пер-
тийных звеньях. В слу-
чае возникновения раз-
ногласий в вышестоящих 
звеньях вопрос должен. 
быть вынесен на обсуж-
дение е низовые пар-
тийные коллективы через 
закрытые письме, если в 
этом возникнет необхо-
димость. 

Л. ТЕРЕНТЬЕВА. 
секретарь партбюро 
Ноябрьского УВСИГ. 

В. ТЕРНОВОЙ. 
' зам. главного инженера 
по технике безопасности 

Южно-Балыкского ГПЗ. 

ПРЕМИЯ ЗА... 
БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТЬ 

Не сходит с повестки дня вопрос о наведении образцо-
вого порядка иа предприятиях объединения. За 5 месяцев 
годе выполнен большой объем работ. Вдумайтесь в зти 
цифры: собрано 1148, слакетироваио 656, отгружено 2490 
тонн металлолома, перескладироваио более 8,5 тонн обо-
рудования, завезено для благоустройства территорий бо-
лее 41 тысячи кубометров грунте н торфе. 

Однако комплексные проверки, проведенные в м а е -
начале июня комиссиями объединения, Миниефтепрома и 
областного комитета неродного контроля по выполнению 
известного приказа Н> 641 Глаетюмеинефтегвзв от 3 де-
кабря 1917 года, показали, что бесхозяйстяенность отсту-
пает медленно. Именно зе это предприятиям иа 36,4 ты-
сячи рублей снижен фонд материального поощрения. 

кинском ГПЗ, прирельсовой вот конкретные фвкты, 
выявленные при проверках. 
Дапеко от соответствия 
прввилвм хр/нонио 7 тонн 
труб и 25 тонн метвллопро-
квтв не Холмогорской ком-
прессорной ствнции. В Губ-
кинском УВСИГ выявлены 
«беспризорные» трубы, по-
жврные гидранты, с'топн-

тальныо рвдивторы ив 1500 
рублей. Остродефицитно в 
объединении - евтотрактор 
нвя и грузоподъемная тех-
нике, в не прирельсовой 
безе Ноябрьского УВСИГ 
проствиввют без водите-
лей двв КАМАЗе. ЗИЛ-130. 
КРАЗ—полуприцеп, трек-
тор К-700, трейлер грузо-
подъемностью 100 тонн. Не 
Ноябрьском ГПЗ не исполь-
зуется евтокрвн, спецрвди-
оствнцня, бортовой ЗИЛ-157. 

0 крвйно звпущенном сос-
тоянии площвдки отстоя и 
ремонте техники ив Губ-

ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ' 

безо Ноябрьского УВСИГ. 
Возниквет вопрос: почему 

продолжвющвяся в течение 
длительного времони рабо-
та по наведению порядка но 
дает должного эффекта? 
Квк поквэыввет анализ, ос-
новная причина — в отсут-
ствии системы, которая бы 
предупреждена возникно-
вение беспорядке, бесхо-
зяйственности, расточитель-
стве. 

Большинство предприятий 
"игнорирует пункты приказе 
главка о выплате премий за 
выполнение плановых пока-
эатвлвй только при усло-
вии высокой культуры про-
изводстве и поддержания 
образцового порядка на за-
крепленных рабочих местах, 
объектвх и территориях. 
Спрос эв порядок сегодня, 
в основном, с руководите-
лей предприятий, рабочие 

же коллективы живут спо-
койно. Если с них и спраши-
вают, то е подавляющем 
большинство случаев — в 
административном порядке, 
экономические евнкции не 
предъявляют. К примеру, 
несмотря не нонвлвжеиный 
квк длжно учот, хрвнение 
мвтеривлоя, несобранный 
металлолом, ни разу за 5 
месяцев но был уменьшен 
фонд мвтеривльного поощ-
рения ни одной бригвде 
или цеху Нижневвртовского. 
Белозерного, Локосовского, 
Красноленинского заводов, 
Губкинского УВСИГ. Поэтому 
неудивительно, что не воп-
росы проверяющих — вы-
плачивается ли премия зе 
культуру производстве, эко-
номию, сохранность и в ка-
ком размере, получвли они 
ео или лишвлись—люди но 
могли ничего ответить. 

Проверки подтвердили: в 
цехах, бригедвх, аппаратах 
управлений разъяснительная 
работе о мерах морального 
и материального поощре-
ния, экономической и дисци-
плинарной ответственности, 
предусмотренной положени-
ем о паспорте образцового 
содержания объектов и 
территорий, была проведе-
на на таком 'низком уров-
не. что прошла мимо лю-
дей. 

(Окончание на 2 стр.) 

«ОБЕЩАНИЯМИ РУКИ НЕ ВЫМОЕШЬ» 
«Газопереработчик» от 10. 5. 1988 г. 

До сентября 1987 года 
. Сургутская линейно - про-
изводственная диспетчер-
сквя службе нвходилвсь в 
отдельном здвнии, которое 
отвечвло всем евнитврным 
требоввниям и полностью 
удовлетворяло рвботников 
службы. По требоввнию 
Сургутского горисполкоме 
онв былв оттуда выселена. 

Временно СЛПДС было 
предостввлено место в вд-

министративно • бытовом 
корпусе управления, в по-
мещении, преднвэнвчвнном 
под цех связи. В нестоящее 
время коллективу этой 
службы выделены помеще-
ния для рвэмещения рабо-
чих кабинетов, склвдв, кла-
довки. Совместно с ава-
рийно-ремонтной службой 
выдолена раздевалка, при 
которой имеется душ. Все 
помещения находятся я 

административно - бытовом 
корпусе управления. В июле 
будет произведен ремонт 
помещений, выделенных для 
СЛПДС. 
8 проект рвеширения Сур-
гутской гвзораспредвлитвль-
ной станции будет включе-
на базе для Сургутской 
ЛПДС. 

Б. ПРОХОРОВ, 
начальник УТГ и ЖУ. 



СКОРО СТРАДА СЕНОКОСНАЯ 

ГОТОВИМ ТЕХНИКУ 
О ПОДГОТОВКЕ К КОРМОУБОРОЧНОЙ СТРАДЕ 

РАССКАЗЫВАЕТ НАЧАЛЬНИК У П В. А. ЛОФМАН: 
— Кормоуборочному 

звону ношого управления 
предстоит уложить я 
траншеи 2000 тони си-
лосе. Это в два раза 
больше, чем я прошлом 
году. Подготовка к стра-
де в разгаре. Успех се 
в первую очередь дол-
жна обеспечить надежная 
работа техники: КУФов. 
ДТ-75. К-701. Ремонт 
техники ведут мехениэа-
торы, которые на ней 
будут работать в кормо-
уборку. К настоящему 
яремоии она на 70 про-
центов подготовлена. 

Руководство совхоза 
пообещоло не время 
стреды обеспечить нашо 
звено жильем в п. Локо-
сово, питанном. Но мы 
хотим разбить лагерь не-
посредственно но месте 
работы — зто в 12 кило-
метрах от поселке с 
тем. чтобы не тратить 
время но дорогу. о 
весь световой день зени-

нужны обязательно — 
работать зяеио намере-
но и я непогоду. -

Конечно, будет о лаге-
ре телевизор. свежио 
газеты. 

Руководство УТТ не 
сомневается, что с по-
ставленной задачей зяеио 
спраяится. Есть у него 
иаяыки, важно, что у от-
ветственного за кормо-
заготовку Валерия Алек-
сеевича Коновалова име-
ется опыт организации 
этой работы. Ему и пору-
чили комплектацию зве-

моться заготовкой. 
Приобрели 2 вагончи-

ка, есть палатке, электро-
станция, емкость под 
топливо, газосварочные 
агрегаты, катер. При не-
обходимости завезем, 
холодильник. Сейчас но-
ши снабженцы «добыва-
ют*) постельные принад-
лежности. посуду, бре-
зентовые плащи. Плащи на. 

А Л Ю Д И ГОТОВЫ 
РАССКАЗЫВАЕТ В. А. КОНОВАЛОВ: 
—В прошлом году В звене было 12 человек, нынчо, 

хотя плен вдвое большо, оно увеличилось всего на 4 
человека. Прошлогодний опыт подскаэел, что лишних 
людей набирать не подо: не ток важно, сколько будет 
человек, важнее — на сколько они трудолюбивы, за-
интересованы. На эти качество мы с бригадиром Ана-
толием Егоровичем Третьяковым и обращали внимеиио, 
формируя звено. Конечно, объясняли, кокак будот оп-
лоте. какая предстоит работа и кок будем реботеть. 

Сегодня звено полностью укомплектовоно. В его сос-
таве. кроме людей основных профессий—повар, газо-
сварщик, капитан катера. Но по своей «узкой» специаль-
ности будот заниматься только повар, остфьные будут 
выполнять любую необходимую на уборко роботу. 

ЗАВОДУ - ОБРАЗЦОВЫЙ ПОРЯДОК 

ПРЕМИЯ ЗА 
БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТЬ 

УЧИТЬ ПО-НОВОМУ 
Рекомендации итоговой конференции пропагандистов 

объединения. 
Использоввть демократи-

ческие принципы оргениэе-
ции производственно-эконо-
мической учебы. Предоста-
вить администрации, обще-
ственным организациям 
предприятий право самос-
тоятельно определять струк-
туру учебы с учетом инте-
ресов слушателей, уровня 
их образования, особенно-
стей коллективов и решае-
мых ими задач, исходя из 
наличия квалифицирован-
ных пропагандистов, учебно-
мот#?::гпьиой бь^ы. 

Экономическую учебу иа 
предприятиях вести в -тес-
ной связи с производствен-
ным обучением, рассматри-
вать ее как одно иэ средств 
повышения эффективности 
производство. предусмот-
реть наряду с традиционны-
ми формами обучения ор-
ганизацию производственно-
экономическим семинаров 
специалистов. ИТР и служа-
щих. «экономические круж-
ки», «хозрасчетные брига-
ды» для рабочих. 

В производственно - эко-
номических семинарах про-
грамму изучать самостоя-
тельно по иидивидуельиым 
плвнвм, не реже одного 
розе в месяц учветяоевть в 
работе постоянно - действу-
ющего семиивре. Проверку 
знаний осуществлять в кон-
це годе по 5 бвльной сис-
теме, учитывая уровень 
экономических знвиий при 
повышении оплаты труде. 
Работнику, показавшему не-
удовлетворительные знания, 
предоставлять право пере-
сдачи экзамена, при пов-
торном отрицательном ре-
зультате аттестационным 
комиссиям ставить вопрос 
о снижении квтегорийиости. 
должностных окладов и т. д. 

Для «экономических круж-
ков» и «хозрасчетных 
бригад» рабочих определять 
тему для ее разработки и 
принятия рационального ре-
шения из числе «узких 
мест» двииого производства. 
Предостееить пропагандис-
том кружков и бригад пра-
во самостоятельно разраба-
тывать программу и опре-
делять меры для достиже-
ния цели. Прояерку зна-
ний рабочих осуществлять а 
течение годе путем собосо-
дояаний. 

Администрации объедине-
ния расширить материально-

производственную базу УКК, 
увеличить ого пропускную 
способность, ввести в его 
состав штатных преподава-
телей-экономистов. Укрепить 
мвтериольно - техническую 
базу обучения. используя 
для этого последние дости-
жения науки и техники, при 
подготовке рабочих исполь-
золить новое, современное 
оборудование. Для по-
вышения качества обуче-
ния рабочих при УКК 
уяеличить его продолжи-
тельность. Предоставить для 
прояедения занятий лучшие 
помещения, имеющиеся но 
предприятии. Занятия я обо-
рудованных кабинетах эко-
номического образования 
организоевть по графику. 

Считать нецелесообраз-
ным создание отдельного 
совота по экономическому 
образованию на предприя-
тиях, учитыяая, что яезде 
созданы советы трудовых 
коллективов, в функции ко-
торых яходит рассмотрение 
вопросов экономического 
образования кадров. 

Предусмотреть, наряду с 
направлением пропаганди-
стов в университет* марк-
сизма-ленинизма. на курсы 
повышения кеелификвции и 
курсы при Доме политпро-
са, совершенствование под-
готовки пропагандистов но 
постоянно - действующих 
семинарах. организуемых 
администрацией совмостио 
с общественными организа-
циями предприятий, с от-
рывом их от производства 
на 2—3 дня. Приялекоть для 
этих целей специвлистоя 
научных институтоя города и 
франы. обществе «Зне-
ние», опытных методистов, 
руководителей' местных ор-
ганов. Создавать благопри-
ятные услояия для работы 
пропогондистоя, повышать 
авторитет и поощрять их 
блвгородиый труд, требу-
ющий немалых затрат вре-
мени. сил и душевной энер-
гии. Но допускать пере-
грузки пропагандистов дру-
гими общественными пору-
чениями. 

Профсоюзным комитетом 
предприятий объединения 
активнее участвовать в пе-
рестройке учебы, используя 
присущие профсоюзам фор-
мы и методы роботы. 

Из поэтической 
тетради 

Но исходе лето, 
Но исходе год. 
Говоришь, не очень 
Что-то нам везет. 
Может, мы устали 
От судьбы своей, 
Может, и отстали 
От вьгучих дней. 
Отгуляет ь?тер 
По листао рьбой. 
Выйдем-ка под вечер 
Но люди с тобой. 
Под руку, степенно 
Словно нвпокоэ. 
Кто-то откровенно 
Скажет и про нас: 
Мол. везот же людям 
В жизни—осе при них... 
А не тек ли судим 
Семи о другихI 

Темврв КАЛЕЙКИНА, 
машинист котельной. 

(Нечало ив 1 стр.) 

При сое от ох трудовых 
коллективов УТТ, Ворьеган-
ского УВСИГ но созданы ин-
спекции по наведению па-
радке, а е Ноябрьском 
УВСИГ оно существует фор-
мально. 

Не задействованы в этой 
важной работе главные спе-
циалисты Вврьеганского и 
Губкмиского УВСИГ,- Руко-
водители этих подразделе-
ний (т.т. Келииии, Балицкий) 
не работают над енедрени-
ем системы мер, которые 
бы обеспечили поддержа-
ние порядка а учете, хране-
нии и рациональном исполь-
эояении ресурсов. 

При выдече паспортов 
объектов образцового со-
держания не изжито бес-
принципность. К примеру, к 
1 июня Нижнеявртоеский, 
Белозерный ГПЗ, Сургутская 
БПТО и К дели информацию 
о полной паспортизации 
объектов в то время, как 
часть их не была очищено 
от метвллоломв и мусора, 
хранение материалов и обо-
рудования не соответство-
вало правилом. В честности, 
речь идет о тоаарио-сырь-
евом цехе, электроцехе, 
приобъектной безе НВГПЗ, 
приобъектной безо БГПЗ, 
зоне консерввции УТТ. 

Нет порядке ' не строй-
площедквх 112-квартирного 
жилого доме, центре ль ного 
диспетчерского пункте в 
Нижневартовске, детсаде в 
Л а нгв пас о и других объ-
ектах, строительство кото-
рых ведет РСТ. 

Подобная керти»:.* не 
стройплощадках Губкинско-
го, Ноябрьского, Кресноле-
нинского ГПЗ (т.т. Балиц-
кий, Пальшин, Хофизое). 

По-прежнему но предпри-
ятиях много неиспользо-
яаниого оборудования и 
тоееро-метериельных цен-
ностей. Вместо того, чтобы 
вовлечь а хоэяйстяеккый 

оборот или реализовать из-
лишние ресурсы, их, подоб-
но гоголевскому Плюшкину. 

. продолжают хранить иа 
складвх (эо 5 месяцев рео-
лиэоеаио всего не 111 тысяч 
рублей оборудования и иа 
136 тысяч матерйвлоя). 

Будем ивэыовть вещи сво-
ими именами: службы ком-
плектации оборудованием и 
МТС, технические службы 
предприятий и объедине-
ния до сих пор не приняли 
конкретных мер по выпол-
нению приказа № 641 Глав-
тюменнефтегоэа по рацио-
нальному использованию 
оборудования и- материа-
лов. 

По фактам бесхозяйст-
венности 13 июня издан 
еще один приказ по объе-
динению (№ 136): преду-
смотрены дополнительные 
меры, призванные поста-
вить заслон бесхозяйствен-
ности, ряд коллективов 
предприятий и руководите-
лей понесли моральное и 
материальное неказенно. 
Снижены ФМП Губкинско-
му УВСИГ не 1500. РСТ —не 
240 рублей, не 4900 рублей— 
сверхплановая прибыль Но-
ябрьскому УВСИГ. Начельни-
кам Губкинского УВСИГ 
т. Белицкому объявлен стро-
гий выговор, Ноябрьского 
УВСИГ т. Моргулису — вы-
говор, директору Локосов-
ского ГПЗ т. Реявэову — 
звмечвние. Выговор объяв-
лен твкже зам. генерально-
го директоре т. Городецко-
му — зе то, что не принял 
своевременно меры по на-
ведению порядке в Гув-
кииском УВСИГ. ноябрьских 
N13 и ЬВСИГ. слабую тре-
бовательность и нвприн-1 
ципиольность в отношении 
подрядные организаций 

строящих ааегдь*. 
По решению центральной 

комиссии по экономии, зе-
седаашей 10 июня, исклю-
чены иэ соцсорееиовенкя 
среди предприятий объоди-

пре-
лишь поело 

1к их предприятиям 
вручены пвспорте 

нения коллективы, не полу-
чившие паспортов образцо-
вого содержания: ЫПЗ. 
РСТ. ворьеганское -УВСИГ. 
Ноябрьское, УВСИГ, Губкин-
сков УВСИГ, Сургутский 
ГПЗ. УТГ и ЖУ/ Сургутская 
БПТО и К. Руководители 
этих коллективов лишены 
премии зо мой. 

Комиссия также потребо-
евлв, чтобы очередные от-
пуске руководителям 
доствелялись 
того, кек их 
$УЛУТ 
Территорий образцового со-
держания 

Уже сегодня первыми до-
бились текого право кол-
лективы Крвсно ленинского, 
Локосовского и Южио-Бо-
лыкского ГПЗ. Когвлымско-
го УВСИГ. ЦБПО и РНУ. 
Есть у них глевное. нв чем 
особенно хочу заострить 
внимеиио: начинает дейст-
вовать системе по поддер-
жанию порядка. Сегодня 
еще нельзя скезеть, что она 
на высоком уровне, но дей-
ствует, двет положительные 
реэультвты. 

Воспитать у каждого ра-
ботнике чувство хозяине 
предприятия только призы-
веми, лозунгами, .приказе-
ми невозможно. Необходи-
мв стройнее системе мер 
морального и материального 
стимулирования, экономи-
ческой и административной 
ответственности коллекти-
вов зе бережное отношение 
к использованию метериель-
но-техиических ресурсов. 
Такая системе, ив мой 
взгляд, наиболее полно от-
ражена о «Положении о 
паспорте образцового со-
держания объектов и тер-
риторий». Звдечв трудовых 
ксчлективов — добиться 
ее действительного внедре-
ния в ымяиь. 

В. ЕГОРОВ. 
зам. генерального дирек-
торе по общим вопросам. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

За неделю, с 1) по 10 ме-
на, подразделениями объе-
динения а целом принято 
гам с переработку и на 
комлримнроеаниа на 41,4 
миллион, кубометре мень-
ше программы. 

I ГПЗ при-
нял сверх плана и , Иоябра-
скнй недобран 10 миллио-
нов кубометров 

выработано г а » на 5) 
миллиона кубометров мана-
те , сухого — на 20.1, ком-
прнмнроаеююго — на. >6.1 
миллиона. И я н и л щ т щ и и й 
ГПЗ—минус 3,3. дополни 
тельно — Локосоеский ГПЗ 
6.5, Сургутский 14,5, Южно-

Балыкскнй 2Д миллиона ку-
бометров. 

Произведено дополнитель-
но 0,7 тысячи тонн ШФЛУ, 

• 4,* тысячи 

ного (продуктопровод Запад-
кал Сибирь — Урал — По-
волжье только 16 июня вы-
пал иа режим). 

За неделю произошло 
много аварийны! остановок, 

11,6 мил-

лиона кубоматров гаар. Ни-
жневартовским ГПЗ—<560, 
Южно- Балыке ким ГПЗ — 
110, К рас но ленинским ГПЗ 
—410, Западно-Сургутской 
КС—900 тысяч, Лянторской 
КС—5 миллионов кубомет-
ров. Из-за аварийны! оста-
новок ЛоносоаскойДКе по-
тери понес НВГПЗ, на-аа 
остановок иа берьегаискоА 
КС—Селоаериая ДКС и По-
кос оес кий ГПЗ. 

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ 

Не пряником, 
так рублем 

Еще а феврале води-
тели т. т. Смирное. В. 
Квребаее. А. Чистяков. 
А. Валиуллин, В. Попов, 
А. Севенкоя иэ УТТ с 
возмущением нописели о 
газету о бесхозяйствен-
ности с которой они не 
хотят мириться. Коротко, 
о чом шло речь. 

14 февраля водители, 
согласно приказе по УТТ. 
вышли ив работу для 
перевозки деталей до-
мов для совхозе «Л о ко-
совский». Прибыв нв Ни-
жнвввртовскую БПТО и К, 
простояли под погруз-
кой с 8 до 11 чесов, по-
тому что не вышла на 
работу кладовщик и не 
было стропальщиков. 

На следующий выход-
ной, 21 февраля, — 

опять по прикеэу у них 
рабочий день. Не БПТО 
иК автомобили загрузи-* 
ли детелями домов для 
того же совхозе. Но ока-
залось, что детвли от 
другого доме, и маши-
ны вернулись с. грузом 
обратно, израсходовав в 
дороге 750 литров диз-
топливв. 

Через неделю у .брига-
ды опять не приняли 
груз, теперь уже Верь-
егенское УВСИГ. Попус-
ту было потречено 500 
литров дйэтопливе. 

Нет желания работать 
с базой, — писали води-
тели. — Мы считаем, что* 
за асе безобразия кто-то 
должен быть нвквэеи руб-
лем. 

Как рвзвивелись собы-
тия дальше, газете рас-

сказала в 20-м номере за 
17 мая («Руководитель 
не ответил газете. По-

' чему?»). 
Сегодня мы публикуем 

ответ не письмо водите-
лей зам. генерального 
директора В. И. ЕГОРО-
ВА: 

Письмо обсуждено не 
совещеини заместителей 
первых руководителей 
предприятий Нижиояор-
товской зоны.23 мертв. 
Приказом по объедине-
нию директору. Нижне-
вартовской БПТО и К 
С А. Рвйко зв елвбый 
контроль эо использова-
нием транспорта объяв-
лено звмечвние. Поквж-
дому конкретному фекту. 
указанному в письме, оп-
ределен материальный 
ущерб. Зв допущенный 
евврхиормвтиеиый про-
стой ввтотренепорто и 
порожний пробег в п.Ло-
косово коллективу Ниж-
невартовской БПТО и К 
уменьшен фонд матери-

ального поощрения зе 
первый кввртел нв 1400 
рублей. 

Звмечвние объявлено 
твкже нвчельнику Вврь-
еганского УВСИГ т. Ка-
линину. 

Имеются и другие слу-
чаи- простоев транспор-
та. К примеру, по вине 
Локосовского ГПЗ, где 
своевременно не приня-
ли меры для сливо до-
ставленного сюде мете-
ноле. ФМП эеводу умень-
шен не 600 рублей. 

Чтобы свести не нет 
подобные факты, руко-
водству У П необходимо 
прииципивльнее строить 
свои отношения с за-
казчиками: ежедневно 
строго контролироввть 
испольэовение техники, 
предъявлять штрафные 
санкции за каждый слу-
чай простоя. 
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Выходит с 5 сентября 1987 года ^ — и в — . 1 6 26 (43). ВТОРНИК. 28 нюня 1988 года. 

ДНЕВНИК СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ 

юзная партийная конференция. На. леиий. Белозерный ГПЗ при обяэа. плана 116 миллионов кубометров 

встречу конференции коллектив объ. тсльстве принять дополнительно к сухого газа. Сургутский ГПЗ при. 

' ) 
Сегодня открывается XIX Всесо. ствами коллектнвы всех подраэде. обязательстве 45 выработал сверх ЦЕДЕЛЯ В ЦИФРАХ 

За неделю, с 20 по 26 нюня, е целом по 
объединению принято газе на переработ-
ку и компримироаанио меньше плана на 
35680 тысяч кубометров, на ГПЗ сверх про-
граммы 10119 тысяч, на КС внешнего тран-
спорта минус 49839 тысяч, на компримиро-
еание не Красноленинский ГПЗ дополни-
тельно 7 миллионов 71 тысяча, на Ноябрь-
ский ГПЗ минус 10 миллионов 31 тысяча ку-
бометров. 

Выработано газа меньше плана на 19849 
тысяч, сухого сверх плана 16661 тысяча, 
кампримироевнного минус 34301 тысяча. 

Дополнительно произведено 5940, реа-
лизовано 10535 тонн ШФЛУ. 

единения брал повышенные социа- госзаказу 100 миллионов кубомет- нял дополнительно на переработку 

листические обязательства: вырабо. ров попутного нефтяного газа взял и компримирование 446 миллионов 

тать сверх пятилетнего од дна 440 на переработку 168. У Ннжневар. кубометров при обязательстве 252. 

миллионов кубометров газа, Факти. товского ГПЗ эти показатели со. выработал сухого и компримирован. 

чески произведено 940 миллионов. ставляют соответственно 50 и 86,1 ного газа 439 миллионов кубометров 

Справились со своими обяэатель. миллиона. Локосовскнй ГПЗ при при обязательстве 225 миллионов. 

Лучшие бригады мая — 
У А. Гудза и В. Самарина 

Адвимпюращм м профсоюзный т м и т е б м д н м ш п 
подами т о г и социалистического сор*еио.ания между 
т я а о п м ш и ш бригадам» и май. Победителями 
прнлиаиы по перюй групп, коллектив бригады На I 
А. В. Г у д » с ( . м и р н о г о ГПЗ. по порой — бригада 
Когаяммского УВСИГ В. А. Самарина. 

ПОД КОНТРОЛЕМ ГАЗЕТЫ - ОБЪЕКТЫ СОЦКУЛЬТБЫТА 

ОТ РЕДАКЦИИ; 

По первой группе на 
агором мест. бригада 
В. И. Кириченко, треть-
ем — В. Е. Фомина, чет-
вертом —. Е. П. Шапоее-
пе — ас . с Белозерного 
ГПЗ. патом—Я. Н. Мура-
това С Сургутского ГПЗ, 
шестом — Н. О/.чфи-
ренко с Локосоеск*..--? 
ГПЗ. седьмом Ю. И. Ко-
пыпоаа с НВГПЗ. вось-
мом — Е. В. Быстричен-
ко с Южно-Балыкского 
ГПЗ, девятом — Г. С. 
Гесеиоаа с Сургутского 
ГПЗ. десятом — В. И. 
Белоусоеа, одиннадца-
том — О. М. Гриценко, 
двенадцатом— Р. ф . Ах-
матова — ас . с Нижне-
вартовского ГПЗ. 

По второй групп* на 
втором месте бригаде 
Ф. М. Ибрагимоее с Но-
ябрьского УВСИГ. треть-
ем— Н. М. Зубном, чет-
вертом — Р, К. Ахмато-
ва, пятом — В. И. Ирте-
гоеа — все с Сургутско-
го УТГиЖУ, шестом — 
В. П. Зубкоаа с Верье-
гаиского УВСИГ, седь-
мом А. С. Дмитриева с 
Южно - Балыкск о г о 
ГПЗ, восьмом— К. Г. 
Ишмухаметова с Варьо-
ганского УВСИГ. девятом 
—Н. С Барышева с Лян-
торской КС, десятом — 
В. В. Цнсарука с Южно-
Балыкского ГПЗ. един-
надцатом — X. К. Шай-
нуроеа е Сургутского 
УТГиЖУ. 

Мнение бригады 
не интересует? 

Интервью газете о состоянии дел ив строительстве 112-
квертирного жилого доме в г. Нижневартовске дает брига-
дир каменщиков Нижневартовском РСУ А. А. Хуйруллин. 

приобрести 
бригады 

проблема 
сегодняшний 

—Нем, квменщиквм, по-
стоянно приходится иметь 
дело с раствором и с тех 
пор, квк вышли не этот объ-
ект сожалеем, что нельзя 
дом построить без него. Де-
ло в том, что рестеор имеет 
свойство чероз некоторое 
еремв после приготовления 
густеть. А с густым раство-
ром работать невозможно— 
приходится его рвзбвелять 
водой, без конце рвзмеши-
ввтъ. на что уходит до 40 
процентов нвшего рабочего 
времеки. Чтобы сберечь 
времв, нужен шнек, кото-
рый бы весь день мешел 
рестеор, е мы бы занима-
лись своим непосредствен-
ным делом. Вопрос о необ-

ходимости приобрести его 
ставили еще несколько ме-
сяцев нвзвд. когда первый 
раз выходили не эту строй-
площвдку. 

—Каждый четверг непо-
средственно здесь заседает 
штаб по строитаяьсту этого 
дома, г о в о р ил и там о проб-

Специвлисты утверждвют. 
что, имея чертежи, шнек 
можно изготовить. Тек в чем 
жо дело? Не ивш взгляд, в 
отсутствии в РСУ инженер-
ной мысли, инженерного 
поиске. 

Но не «нет», квк говорит-
ся. и суде нет. Однако нам 
памятно принятое советом 
трудового коллективе трес-
те решение выделять в по-
мощь стройке людей из 
числе будущих новоселов. 
Тек выделяйте! Пусть вмес-
то шнеке орудуют лопатой, 
потому что испольэоявть не 
черновой рвбото высоко-
квалифицированных камен-

щиков, которых и без того 
кот наплаквл, непомерная 
роскошь. 

Сургутяне, е том число 
работники Сургутского ГПЗ. 
строя методом народной 
стройки больницу для свое-
го городе, на некоторое 
время меняли профессии, в 
честности, ив квмвищиков. 
Тек. может, рвди сдвчи до-
ме в срок перенять опыт? 

И еще. Не может не удив-
лять: как это штеб стройки 
обсуждвет проблемы, при-
нимает решения, но совету-
ясь с бригадирами? Не нвш 
взгляд. это уствревший 
стиль. 

—Не говорил, потому что 
никто меня тудв на пригла-
шен. Но знают об этом и в 
РСУ, и е траста, пытаются 
нейти мехвннзм. Нвдо бы 
как-то поскорее. 

Бригвда постввилв перед 
собой цель: в июне довес-
ти к ледку до 300 с лишним 
кубометров. Добиться этого 
будет непросто, ведь у нас 
всего 6 каменщиков, в на-
до, чтоб уложиться с клад-
кой в срои, вдвое больше. 

ВАКАНСИЯ! 
В УТГ И ЖУ ОБЪЯВЛЕН КОНКУРС НА ЗАМЕЩЕНИЕ 

ВАКАНТНОЙ ДОЛЖНОСТИ НАЧАЛЬНИКА НИЖНЕВАР-
ТОВСКОЙ лпде . 

ДОКУМЕНТЫ НАПРАВЛЯТЬ ПО АДРЕСУ: >26400. 
Г. СУРГУТ. ГЛАВПОЧТАМТ, ДО ВОСТРЕБОВАНИЙ УТГ. 

СРОК ПОДАЧИ (— ОДИН МЕСЯЦ СО ДНЯ ОПУБЛИ: 
КОВАНИЯ ОБЪЯВЛЕНИЯ В ГАЗЕТЕ. 

Отдан кадров УТГ н ЖУ. 

СУДЬБА Э К О Н О М И К И - В ТВОИХ РУКАХа 

Каждой сестре—по серьге? 
НА ХОЗРАСЧЕТНОЙ НИВЕ ПОЯВИЛИСЬ СОРНЯКИ УРАВНИЛОВКИ 

Считается, что аса технологические 
бригады газоперерабатывающих заводов, 
компрессорных и линейных производствен-
но-диспатч ере ких станция переведены ив 
хозяйственный расчет. Однако анализ по-
казывает, что хозрасчетные отношения зги 
насколько своеобразны. 

Не Сургутском ГПЗ, к примеру, в двух 
цехвх по переработке гезв создано дев 
технологических бригады (по принципу тех-
нологического потоке). Все хозресчетные 
показатели доводятся до цехоя и считается, 
что эти же сг-лые поквэетели являются хоэ-
расчетными и для бригед. 

Подобнее ентуеция не всех компрессор-
ных ствнциях и Локосовском ГПЗ, где в це-
хе, который объединяет две технологичес-
ких потоке, созденв однв бригвдв. 

Кое-где деже бригвдирвми избраны на-
чальники цехов. 

Не Ннжневвртовском ГПЗ до бригед до-
водятся все хозрасчетные поквэетели, кро-
ме нормвтиее фонде заработной платы. 
Норматив ФЗП выдвется только цехвм. 
Этим нарушается основное требоввнне По* 
поженил о хоэрвечетиой бригвдв, согласно 
которого она должна еледеть своей зер-
плвтой. 

Не Белозерном ГПЗ до бригед доводятся 
все хозресчетные поквзвтели, но сменнея 

структуре этих коллективов не позволяет 
добит :я достоверного учете затрат по 
квждому из них. Цеховые звтрвты здесь 
рвспределяются между бригвдвми пропор-
ционально вырвботвнной продукции. Это 
своего роде урввииловкв, не совместимая с 
хоэрвечвтом. 

Не мой взгляд, такой подход к бригадно-
му хозрасчету, когдв поквэетели доводятся 
до цехе, а иа до бригвды, принижает ео 
роль в упрввленин производством, ответст-
венность зе конечные результеты труда. 
Поэтому считаю, что цехоеый хозрасчет 
может аыступвть только квк нвчвльный этап 
внедрение хозресчете. Бригадный.хозрасчет 
есе-твки должен быть бригедиым. 

В объединении разрвботвнв программа 
внедрения хозяйственного рвечотв в цехвх, 
бригедвх не 1988—90 годы, учитыввющвя 
существующее н плвнируемое количество 
бригед а разреза подразделений. Рубежи, 
ивмеченные программой, вполне реальны. 
Но достигнуты они могут быть только тогда, 
когдв зв бригедный хоэрвечет возьмемся 
«асам миром», пока же его, как и цехоеый 
«двигают» только экономические службы. 

Не первых порвх, когдв отрвбвтыввлвсь 
структуре бригед, ивиболее удобнее для 
хозресчете, поквзвтели, доводимые до кол-
лективов, производственники и технологи 

просто привлекались к решению этих воп-
росов и этого, может быть, и было доста-
точно. Другой спрос с них сейчас, когда 
мы говорим о полном хозресчете и не пер-
вый плен еыдвнгвются достоверность учете 
звтрвт н стимулирование за экономию топ-
ливно-энергетических и мвтеривльных ре-
сурсов, когдв нормы рвсходе ресурсов, ис-
польэоввиие которых непосредственно эв-
висит от деятельности хозресчетной бригв-
ды, должны доводиться в нетурвльном и 
стоимостном вырвжвнии. 

Нормироввние и учет мвтеривльных ре-
сурсов, кек известно, глввный вопрос при 
хозресчете. В объединении же практически 
отсутствует кевлифицироевинвя службе по 
иормироввнию, что сказыввется квк не вы-
делении фондов, тек н не оценке ревльнос-
тн достигнутой экономии. Не низком уров-
не нормативное хозяйство првктически во 
всех подрвздвлвниях. Существующие нор-
мы расхода реагентов н масел с большим 
«запасом». Ежегодно в отчотвх поквзыве-
атся значительная экономия ресурсов, но 
это ведь на та экономия, за которую надо 
стимулироветь! Каждый рубль должен быть 
звреботен, в не.просто получен блвгодвря 
тому, что эввышена норма или недодвли 
фондов. 
Бесхозяйственность? Безусловно. Но 

службам объединения, занимающимся раз-
работкой норм, так спокойнее: не будет 
перерасхода. И соответствующие службы а 
подразделениях не проявляют инициативы 
и не используют предоставленные им прв-
вв по рвэрвботке местных, более жестких, 
реальных норм не основные мвтеривлы. 

Ресход же прочих еспомогвтельных ма-
териалов и особенно эвпчветей вообще не 
нормируется, службы глввного механика 
этот вопрос не решают. 

С 1 июля текущего годе во всох подраз-
делениях объединения вводятся лицевые 
счете экономии мвтеривльных ресурсов 
(типоввя форме М-42) для определения 
вклвде работников в ресурсосбережение, 
расчета премии эв достигнутую экономию 
и удержвния зе перервеход. Чтобы они бы-
ли эффективны, чтобы коллективы бригед, 
учветкое, цехов могли получать премию зе 
экономию, необходимо совершенствовать 
нормирование ресурсов. Решвющее слово 
— зе производственно-техническими служ-
бвми подразделений и объединения, иссле-
доевтельской лвборвторией нормироввния 
мвтеривльных ресурсов. 

Л. КАШКАРОВА, 
инженер по организации труда 1-й 

категории ООТИЗ объединения. 



Нетрудно представить, каи работники Ннжмееартов-
ского ГПЗ — маму и палы' ребят, которые • >ти , дни 
отдыхают а заводском пионерском лагере •Юности», 
что е Темрюкском »аноне Краснодарского края, ждг* 
хесточек от своих .ыиов и дочек. Не скучают ли) Не 

25 ИЮНЯ СТРАНА ОТМЕТИЛА ДЕНЬ ИЗОБРЕТАТЕЛЯ И РАЦИОНАЛИЗАТОРА 

Новатор-каждый 2-й 
На Сургутском газоперерабатывающем заводе богео 

100 человек участвуют а рационализаторской работе. Се-
годняшний рассказ о лучших. 

Коллектив участка М2 3, что а составе и.е&а КИП и А. 
обслуживает и ремонтирует оборудованы^ отечественного 
производства. Трудится тут 14 человек, из них 7 —рацио-
нализаторы. Это рабочие - прибористы А. Ф . Лагуш, В. В. 
Бочкарев, М. В. Смородин. В. В. Се дер ни ков. П. В. Любый. 
Проводится зта работа под руководством итр В. П. Ведер-
никова и И. В. Макаров*. 

Макаров, механик участка. — один из лучших рациона-
лизаторов завода победитель конкурса, подтвердивший 
это заамие в 1907 году. За четыре года он подал и вне-
дрил 32 рацпредложения с экономическим эффектом 
15 тысяч рублей. Иэ них 16 технических решений в соав-
торство с В. В. Ведерниковым и П. В. Любым. 

А. Ф . Лагуш разработал и внедрил комплексный испыта-
тельный стоид по проверке и настройке блоков сигнализа-
ции приборов, установленных в котельной. Предложение 
рекомендовано для использования на установке получе-
ния дорожного битуме, на импортных установквх перера-
ботки газа. 

Большую работу по усовершенствованию систем контро-
ля и автоматики на Западно-Сургутской газокомпрессорной 
станции проделали рационализаторы В. В. и В. П. Ведерни-
ковы. Умелыли руками киповцев модернизированы схемы 
управления товарного парка N2 1. азотно-кислородиой стан-
ции, производства получения битума. Внедренные новше-
ства обеспечивают надежную работу этих объектов. 

Е. БАРАНОВА. 
инженер 2-й категории ПТО Сургутского ГПЗ. 

Творческая личность 
О мастере Владимире Ибраеао в коллективе электроце-

ха нашего эавода говорят, что этот человек сам себе ищет 
работу. С уважением говорят. Депо е том. что он из числа 
тех людей.которые особенно ценят время, потому что им 
надо и свою работу сделать, и сверх того. Владимир —ра-
ционализатор. 

С начала своей работы на заводо он занимается монта-
жом. наладкой и обслуживанием электронной техники, и 
все его рационализаторские предложения направлены ив 
повышенно надежности и стабильной работы этого обору-
дования. Причем так: предложит какое-то устройство, его 
внедрят, а через некоторое вромя Влвдимир опять возвра-
щается к своему детищу — усовершенствует его. 

По итогам прошлого года Влвдимир — в числе лучших 
рационализаторов заводв. А недавно на конференции мо-
лодых специалистов объединения его работа «Влияние 
дифференцированных по зонам времени суток тарифов с 
применением автоматизированной информационно-измери-
тельной системы учета и контроля электроэнергии на эф-
фективность производствен отмечена 1-й премией. 

А. НОВГОРОДЦЕВА. 
инженер техотдела Нижневартовского ГПЗ. 

Покупка в духе времени 
Рационализаторы центральной базы производственного 

обслуживания нашего объединения М. Хусейнов н В. Лу-
жецкий предложили стенд дгя испытания запорной арма-
туры всех тмпое иа прочность и плотность. 

Предложение наших иоееторов приглянулось техниче-
ским специалистам из НГДУ Белозернефть Нижиеевр-
товскиефтегаэа. и они купили его. 

С НИКОЛАЕВА. 

Тишь да гладь 
4 »> I ' 1 • , ; . ;ч ч • • | • ( и ' 

Поэтому рацпредложения приходится взаймы брать 
Возможно вы, читатель, 

думаете, чте слове, выне-
сенные е подьвголов**^, — 
шутка участников рейда, по-
ставленная в начало и на-
писанная крупными, броса-
ющимися в глаза буквами 
для того, чтобы привлечь 
ваше внимание к материа-
лу? Привлечь внимание мы 
действительно хотим, но 
шутить не собираемся. 
Именно так и поступила ин-
женер 1-й категории ПТО 
Нижнеяертовского РСУ 
3. М. Емельянове, почувст-
вовав, что плен по рацио-
нализации первого полуго-
дия вот-вот вспыхнет ярким 
племенем. Преодолев стес-
нение, возможно, негодуя в 
душе, что сйэро и г.оэзию 
будут загонять в рамки пла-
на, попросила рамщика 
УПТК Г. Свистильника: «Гри-
ша, выручи: подвй одно 
предложение в пользу тво-
его бывшего родного ре-
монтно-строительного упра-
вления». 

Григорий не отказал, пра-
вде, выдал предложение, 
ликвидировавшее «узкое 
место» в производстве. 
УПТК. Ну дв какая разница? 
Главное — с планом теперь 
шито-крыто. 

Г. Свистильник — иэ сто-
лярного цеха УПТК, кото-
рый несколько месяцев на-
зад относился к РСУ. Зоя 
Максимовна рассказала, 
что больше всего новвторов 
РСУ было оттудв, они акти-
вно ПОДвввли рацпредло-
жения. С передачей столяр-
ки в УПТК с планом по ра-' 
дионализацин стало слож-
нее. И вообще, что-то дух 
творчества в коллективе 
стел падать. 

— Может, поля деятель-
ности для новвторов нет?— 
спросили мы. 

— Поле —• есть, — отве-
тила Зоя Мексимовив, — 
внимания к этой работе нет. 

Признаемся: мы об этом 
тоже подумвлн, квк только 
поднялись не 2-й этаж АБК 
управления. Тут. ив стенде 
рационализатора, висят 
портреты лучших ра-
ционализаторов, которые 
в управлении... уже не ра-
ботают. И «темник «узких 

мест»... 1987 года. 
и „ Г " Ж Н О С Т н у Ю И Н С Т Р У К -

ЦИЮ 3. М. Емелья.овой впи-
сана ответствеинность э« рс 
ционалиэацию. Но она от-
кровенно говорит: нвгрузкв 
в производственно-техниче-
ском отделе, состоящем иэ 
трех человек, (один иэ них 
— начальник отдела, зани-
мающийся вопросами снаб-
жения), очень большая, на 
первом месте, естественно, 
вопросы производства, ко-
торые отложить никак нель-
зя. Организация рациона-
лизаторской работы — иа 
втором. 

один стенок у нас не при-
бавилось. ^ 

— Вот и ПОДвввли бы 
предложения, направлен-
ные на облегчение труда, 
— вств! или мы словечко. 

— Будто не подввали! — 
обиделись чаши '•сбсч.вдни-
ки. А бригадир М. М. Каза-
кевич привел конкретныо, 
подтверждающие это утвер-
ждение факты. 

Коллективно обдумав, 
спланироввли, квк лучше 
обустроить сушильный цех 
и облегчить там труд, сов-
местно с руководством РСУ 
(тогдв цех в его состав вхо-

Рейд печати, посвященный 
Дню изобретателя и 

рационализатора 

— Если хотим серьезно 
развивать рационализацию, 

то инженер- должен специ-
ально этим заниматься. При 
такой нагрузке, как в на-
шем отделе, это невозмож-
но, — однозначно сказала 
Зоя Максимовне. 

А квковв роль е органи-
зации рационализации 
ВОИР управления, предсе-
дателем которого яалявтея 
главный инженер т. Рябков 
(к сожалению, встретиться 
с ним ие удел ось, он в от-
пуске)? ВОИР бездействует. 

...В столярном цехе УПТК 
цврит, квк мы убедились, не 
только творческий, но и бо-
евой дух. Нес встретили не 
особо любезно, вопросами: 

— Очереднвя комиссия? 
Сколько можно звнимвться 
разговорами? — Приедут, 
расспросят, звпишут, пообе-
щвют, и ничего после этого 
не меняется. Впрочем, ме-
няется. Раньше говорили: 
хочешь рубль зврвботать — 
добывай материалы. Сейчас 
так не говорят. Но работа, 
квк былв 12 лет иеэвд тя-
желея, тек и сегодня осте-
ется, зв это время ни ив 

дил) обсудили программу, 
получили заверение, что, 
конечно, все так и будет 
меняться и... по сей день 
жду г перемен. 

О-том, что вентиляция в 
цехе не работает, написали 
даже жалобу. Разбиралось 
а ней трестовское руковод-
ство, быао по этому случвю 
собрание премо в цехо, 
бывший начальник РСУ т. 
Плохотннченко руками раз-
водил, сожалея: не знал о 
таком безобразии, а то бы, 
конечно, не допустил его^../ 
Наметили на собрвнии сро-
ки, ответственных за пуск 
а работу вентиляции, и... на-
чались реорганизации: ушел 
Плохотннченко, столярку из 
РСУ передали в УПТК ... 
Вентиляции, квк не было, 
тек и нет. 

В разгар нашего разго-
вора цеху привезли доски. 
Открылась большая — поч-
ти во всю ширину цеха — 
дверь, машина остановилась 
у порога, теперь доски, стя-
нутые в кузове в пучок 
проволокой, предстояло 

разгрузить вручную, и ( > 
все време выгрузки две^~ 
будет оствввться открытой. 
А теперь представьте, квк 
«уютно» станет в цехе пос-
ле выгрузки, если ив улицо 
в это время 40-градусный 
„•проз! 

Р»5очио рассказали, что 
предлагали, установить ле-
бедку, тогдл бы эта опера-
ция заняла сч»гтвнныо мину-
ты, но... Предлагали и кран-
балку, и тельфор —• сколь-
ко уже предлагали и сколь-
ко у них еще задумок! 

Так делали бы! 
— Сделали бы, но не иэ 

чего и не на чом, — рабо-
чий В. А. Чекета — это его 
портрет висит на доске По-
чета лучших рационализа-
торов РСУ — рассказал, что 
предложил приспособление 
для заточки ножей для 
строгальных станков, отда-
ли его на завод, где есть 
нужный станок — чтоб по-
догнали по размеру. Не по-
догнали. А вот если б эта 
работа делалась на месте, 
возможно, идею, считает 
т. Чекет, удалось бы при-
творить в жизнь. 

— В УПТК нет инженера 
по рационализации, к кото-
рому мы могли бы обра-
титься, — сказали рабочие. 

После этой встречи мы за-
думались: кто этих творчес-
ких людей выслушает, под-
держит их предложения, 
поможет внедрить в произ-
водство, с пользой для это-
го производства? 

...В текущем июне в аппа-
рате .тррств сократили ин-
женера по рационализации, 
тем самым официально 
признав рационализатор-
скую работу второстепен-
ной важности. Правомерно 
ли это? 
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-ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬI 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 года 2 7 2 8 <44.45) 

ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 
(А 
ВТОРНИК, 5 июля 1988 года. 

( г ) Распределение прибыли 
по объединению е целом 
предстаелено е таблице 

. № 1, а в разрезе предприя-
тий. структурных единиц в 
теблице N8 2. 

Рассмотрим вначале рас- ^ 
пределвние и образование 
плановой прибыли. 

Плановая прибыль этого 
годе ниже фактически по-
лученной эе 1987 год не 
37050 тыс. руб. и установ-
лена на уровне пятилетнего 
плана. Необходимо отме-
тить. что она имеет тен-
денцию к понижению в 
1989—1990 годы. С чем это 
связано? Во-первых, с не-
совершенством цейообрвэо-
вания и отнесения затрат 
на нефть и газ. Как не реэ 
отмечалось, эатреты иа газ 
по Сургутской зоне, кото-
рые ниже проектных, ив 

Ш купаются установленной 
деиой газа на ГРЭС До-
полнительную прибыль мы. 
в зснов/юм. получаем за 
сче* выработки ШФЛУ. а 
мощности по переработка в 
этом году не вводятся, в 
розуль-ате пераыа очереди 
введениях Ноябрьского, 
Креснолегинского ГПЗ и 
вводимого Губкинского яв-
ляются убь-точными. Сле-
дует отметить сразу, что 
затраты иа нх содержание 
(себестоимость) еыдьлены в 
составе плановы* *а:овт 

СНГП н не влияют на эффе* 
• тивность рвботы действую-

щих звводов. Во-вторых, 
рост эвтрвт и соответствен-
но снижение прибыли свя-
эвны с увеличением доли 
двойного компримироев-
ния: тек. если гвз, поствв-
ляемый Локосовскому ГПЗ 
непосредственно с место-
рождений. обходится ему 
в 5 руб., то гвз. поставляе-
мый через Повховскую КС, 
в 13,26 руб. 

В этом же однв иэ при-
чин резной рентвбельности 
звводов. 

И в-третьих, с пврвдвчвй 
газосбора нефтегвэодобы-
вающим объединениям, пре-
кратилось возмещение ими 
эвтрвт промысловых ком-
прессорных ствнций (в по-
рядке исключения в 1988 
году возмещается 17 млн. 
руб. затрет по Варьегднской 
КС). В связи с тем, что рвс-
четы с бюджетом ведутся 
в целом по объединению. 

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ — В ТВОИХ РУКАХ 

ЧЕРЕЗ ХОЗРАСЧЕТ-К ХОЗЯЙСТВЕННОЙ 
САМОСТОЯТЕЛЬНОСТИ 

В. МЕДВЕДЕВ, ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ОБЪЕДИНЕНИЯ 
Э|в ( номер газеты мы решнпи полностью посвятить 

анализу работы объединения а первом полугодии, проаиа-
лидировать, иаи действуют нормативы, еще раз а комплек-
се просмотреть весь механизм формирования н распреде-
ление прибыли, дополнительных отчислений в фонды зно-
комического стимулирования, а том числ. а централизо-
ванные фонды обьедин«ния. место н роль аппарата объе-
динения а хозрасчетных азаимоотнош.ннах внутри объе-
динения. Информация, которую мы выносим иа страницы 
газеты, должна стать предметом анализа . каждом кол-
лективе. это своего рода отчет о работ, объединения . 
новых условиах хозяйствования. Итоги згого анализа мы 
должны вынести на конференцию объединения, погорая 
состоится 33 июля. 

Уточним сразу термины: под объ.дин.ии.м понимаются 
а с . подраздепениа, заводы, УВСИГи, траст, базы, УТГ и 
другие предприятия. Там, где речь будет вестись об аппа-
рата объединения, будет и соответствующее название. 

Почему такая полнав информация появилась только сей-
час) 

Это первый промежуток времени, за который можно 
сдала» выводы и оценить, прааильноли выбрано направ-
ленна а работа, справедливо ли установлены нормативы. 

Было много неасных моментов по распределению сверх-
плановой прибыли, а частности, по использованию финан-
сового резерва, ответ иа который получен был от Мин-
фина только а мае. 

На нонференцин ,а июле мы должны обсудить вопросы 
повышенна хозяйственной самостоятельности структурных 
единиц, но обсудить с конкретными цифрами и анализом. 

Основное внимание а предлагаемом еиелизе сосредо-
точено не следующих моментах: 

—формирование и распределение прибыли по предприя-
тиям объединения; 

—жоиомические нормативы и образование фондов эко-
номического стимулирование. 

Данные за 1 полугодке 1*11 года проставлены ожидее-
мые, окончательные итоги работы будут подведены 17—20 
моля, позт.му могут быть незначительны. расхождения 
с отчетными данными. 

1. Прибыль, ее формирование и распределение 
а этом году, квк предприя-
тие с невысокой реитвбель-

ностью, объединение осво-
бождено от плеты зе про-
изводственные фонды, ко-
торую в 1987 году плетили 
в сумме 44 млн. руб. 
Нижиеввртовский и Бело-
зерный ГПЗ плвтили как св-
мостоятольныо предприятия, 
хотя и вновь еводенв плвтв 
эв трудовые ресурсы в сум-
ме 3 млн. руб. 

Если в 1987 году у нес е 
бюджет и вышестоящим ор-
генизециям. включая плету 
эв фонды, иэымвлось 83,7 
проценте плановой прибыли, 
то в 1988 году — 65,8 про-
центе. Будучи самостоятель-
ными предприятиями, НВГПЗ 
и БГПЗ перечисляли в 1987 
году в бюджет 96,8 и 98 
процентов прибыли соот-
ветственно. Квк фодмиро-
вались эти нормативы н 
проценты, вы знаете из 
прессы •— эв основу был 
взят 5-летний плен, кото-
рым уже было предусмот-
рено твков распределение 
прибыли. Не ствдии форми-

рования плане > 
вое респределения 
ли экономическими служ-
бами аппарвтв объединения, 
руководством были приня-
ты меры по их изменению. 
Удвлось добиться понимв-
ния в Глввтюмениефтегвэв 
по установлению нормвтивв 
отчислений от прибыли в 
фонд реэеития производ-
стве в размере 13,39 коп. 
зе 1000 кубометров гвзв, 
повышенных отчислений е 
ФМП и ФСР зе перевыпол-
нение пятилетнего плана по 
газу и ШФЛУ. 

Это позволило в первом 
полугодии сделвть допол-
нительных отчислений в 
Ф Э С (фонд экономического 
стимулирования) на 2,1 млн. 
руб. больше, чем если бы 
они производились только 
по основным иормативвм. 

Двввйте теперь предсте-
вим ситувцию, в которой 
нвши структурные единицы 
или честь иэ них является 
госудерстввнным предприя-
тием. 

Иэ твблицы 2 видно, что-

нормвти- прибыльно 
прибы-

реботвющие 
предприятия двют 97389 
тыс. руб. прибыли, в с убыт-
квми 36612 тыс. руб. (в ко-
торых 14038 тыс. руб. звни-
мвет резерв не новые объ-
екты). 

Во-первых, быле бы обя-
эетельно устеноеленв плвтв 
эв производственные фон-
ды высокорентвбельным 
предприятиям., что соствви-
ло бы не менее 44 млн. 
руб. 

Во-вторых, не собствен-
ные нужды предприятию 
оствлвсь бы, квк и объеди-
нению. прибыль только не 
обрвзоввниа фондов, в ос-
тальная часть ушла бы в 
госбюджет — это еще око-
ло 39 млн. руб. Теким об-
резом, в бюджет бы приш-
лось внести 83 млн. руб., в 
не 37,3 млн. руб. квк сейчвс 
(с* учетом отчислений выше-
стоящим оргенизециям). 
Большая честь предприя-
тий опять жа на по своей 
вина «сядет» не дотвцию. 
При этом особой выгоды 
на получит ни высокорен-

Распрадвлвнив прибыли по объединению (тыс. руб.), таблица Н» 1 

4111 ГОД 

Факт. 1 полугоди. 
Откп. 1»а ; г. план 

на год ожидаем. 
Откп. план 

на год 
выполн. 

1. Балансовая прибыль — ас.го 07137 « 7 7 7 39314 33011 +31*14 
1.1. Плата за трудовые ресурсы м 3013 1474 1343 - 3 3 3 
1.3. Плата иа фонды 44041 — — — — 

1.3. Плата за банковский кредит и з ЮМ <00 401 —99 
3. Расчетная прибыль (1—1. 1—1. 3—1. 3| 53719 56765 37410 <1431 -1-34011 
3.1 Отчиеяанив а бюджет, % 61,39 41,1 41,1 . 34.0 — м 

Сумма 33371 33733 11406 11113 +7101 
3.3. Отчисяаииа вышест. организации, % 1.2 34,• 34.6 13.7 —11,3 

Сумма 430» 11*34 <313 <111 — 

3. Прибыль а распор, обьедиминя, К 31,7 34.3 14,1 11,3 + « . « 
Сумма 13143 19419 9419 31379 + 1И10 

3.1. Отчисление а ФЭС 10403 19419 9419 14311 + 4М4 
1.1.1. Отчисление • ФМП < ~ — 4*31 3339 4111 -г 2544 
3.1.3. Отчисление а ФСР 11504 1113 779< +2144 
3.1.3. Отчисления . ФРПНиТ 3310 1101 1743 +114 
3.1.4. Финансовый резерв 

47)9 
12021 + 1203< 

3.3. Прочно расходы за счет прибыли 47)9 — — — — 

табельное предприятие, ни 
тем более твкой завод, квк 
Сургутский. 

Другое дело пересмот-
реть систему внутренних 
цен, тарифов таким обра-
зом, чтобы в объединении 
все предприятия, кроме 
вновь вводимых (на период 
их освоения) были прибыль-
ными. Что для этого надо 
сделвть? 

При переходе не хозрас-
чет эв исходный момент 
было принято положенье, 
что все затраты БПТОиК. 
УВСИГ. УТГиЖУ. У П дол-
жны воэмощвться потреби-
телями. Однвко. сейчвс вид-
но, что этого мело. Внутрен-
ние цены, тврифы должны 
быть построены твким обре-
зом, чтобы у всех пред-
приятий в плене былв при-
быль минимум не образо-
вание фондов экономиче-
ского стимулироввния и пла-
ты эв трудовые ресурсы. 
Тогдв мы избежим и внут-
реннего пврврвепрвделвния 
прибыли. Поэтому предлв-
гается уже в этом году со 
II полугодия пересмотреть 
систему внутренних тври-
фов. 

Свмым злободневным во-
просом сейчвс стел вопрос 
жилья. К сожвлению. ни 
объединение, ни тем более 
отдельные предприятия, не 
являются зеквзчиквми по 
жилью. Миннефтелромом 
принят принцип единого эв-
квзчикв, и поэтому в плвно-
вых иормвтнввх фонда со-
циального развития не зв-
ложены средстве не строи-
тельство жилье в капиталь-
ном исполнении. 

Поэтому, говоря О ПОЛ-
НОЙ свмостоятельности. ив-
до четко уяснить себе, что 
мы под ней понимвем. Ес-
ли кто-то понимает это тек, 
что я сем себе буду уств-
навливвть все нормвтивы. 
то он глубоко эвблуждватся. 
Там более. в сегод-
няшней обстановка, мало 

иметь финансовые ресурсы 
для строительства, надо 
их подкрепить мвтери-
ельным содержанием, что, 
конечно, легче сделать вы-
ступая единым фронтом. 

Вся страна перехо-
дит на хозрасчет, не пря-
мые связи, на договорные 
цены. А что это означает в 
условиях острейшего дефи-
ците материальных ресур-
сов, должны четко понимать 
всо. Уже сейчас около 30 
процентов наших поставщн* 
коа материалов, оборудо-
вание отказываются заклю-
чать договора иа поставку в 
1989 году, ссылаясь на зко-
иомичоскую нецелесообраз-
ность (с их точки зрения) 
производства этих материа-
лов. оборудоввния для нас, 
или же требуя взамен тоже 
какие-то ресурсы. Значив, 
или Ловышенио договорной 
цены, или обмен, что опять 
же эффективней будет ре-
шаться для всех наших пред-
приятий централизованно. 

Предлагаю дальнейший 
анализ распределения пла-
новой прибыли по каждому 
предприятию провести са-
мостоятельно с привлечени-
ем своих экономических 
служб. 

Плен по прибыли эв I 
полугодие выполнило боль-
шинство предприятий, кро-
ме Ноябрьского и Красно-
ленинского ГПЗ, которые 
допустили сверхплановые 
убытки в сумме 1,5 млн. 
руб. (таблица 2). В целом 
по обьединению сверхпла-
новая прибыль составила 
23.7 млн. руб. 

За счет чего получено 
такое перевыполнение пла-
на? Во-первых, за счет зна-
чительного перевыполнения 
пятилетнего плене по еырв-
ботке продукции — сухого, 
компрнмироввнного газа не 
946 млн. кубометров и 
ШФЛУ не 205 тыс. тн, что 
дало 6,7 млн. руб. сверхпла-
новой прибыли. И. во-вторых, 
за счет снижения затрат иа 
1 руб. еыпусквемой про-
дукции не 7.7 коп. против 
плене, это еще 17 млн. руб. 
сверхплановой прибыли. 

Порядок распределения 
сверхплановой прибыли не-
сколько иной, чем плвно-
вой. 70 процентов ее оста-
ется в распоряжении кол-
лектива обьединения и 30 
процентов поступает в бюд-
жет. Твким обрезом, в 
распоряжении объединения 
осталось 16,6 млн. руб., ко-
торые идут на образование 
фондоа экономического 
стимулироввния и финансо-
вого резерва. 

Из 16.6 млн. руб. сверх-
плановой прибыли в прямом 
респоряжении структурных 
единиц осталось 5.6 млн. 
руб., в 11.0 млн. руб. пошло 
на обрвэоввиие централизо-
ванного фонда и финансо-
вого резерва в целом по 
объединению. 

Срезу еоэниквет вопрос, в 
почему в распоряжении 
структурных единиц осте-
лось только 5.6 млн. руб., 
в не все 16.6 млн. руб.? 

В прошлом году Советом 
трудового коллективе объ-
единения было принято ре-
шение о централизации до-

[Окончанка на стр. 2). 
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СУДЬБА Э К О Н О М И К И - В ТВОИХ РУКАХ 

(Окончание. Ней. стр. 2) 

ны*. Пример. — ожидаемое 
выполнение зе I полугодие: 

Прием гезе 1СЗ процен-
тов. объем реализации 
НВБПТО—125, СБПТО—148, 
еелоаый доход УТГ—127, 
объем работ РСТ—123 про-
цента. 

Оценивея в целом ситуе-
цию с дополнительными от-
числениями в фонды, вид-
но. что они возросли более 
чем в 10 рез в целом по 
объединению. Возросли они 
и по всем предприятиям, 
имеющим возможность их 
начисления зе перевыпол-
нение плене (сопоставьте 
строки 7.1 и 7.2). 

аТек, НВГПЗ ивчислил к 

^ему плеиоеому ФМП 67,7, 
Белозерный ГПЗ — 285, 
Сургутский ГПЗ—192.7, Ло-
косовский ГПЗ — 128. Юж-
ио-Белыкский ГПЗ — 152,7 
проценте (сопостееьте ' из 
строки 6 — дополнительные 
отчисление в ФМП и из 
строки 4—пленовый размер 
ФМП не 1 полугодие). По 
еппарату объединения так-
же производятся дополни-
тельные отчисления я фон-
ды е соответствии с норма-
тивами. и они составил»^ за 
I полугодие 36.2 тыс. руб, в 
том число а ФМП 34.9 тыс. 
руб. или 16,6 процента к 
плановому ФМП. Доля до-
полнительных отчислений в 
Ф Э С аппарата объединение 
состееиле 0.7 проценте от 
общей суммы дополнитель-
ных отчислений. В целом по 
объединению сумме допол-

нительных отчислений в 
5 , Э С состееиле 4858 тыс. 

В последнем резделе сво-
его вивлиэс мне хотелось 
бы остенови.-цся не твких 
момвнтех, кек оргенизеция 
премирования, рлбопа ап-
парата управление объеди-
нения, его численность и 
г •оплата. 

Для начеле ргг'-мотрим 
таблицу 4 с резмереми 
премирования работников 
объединения зе 4 месяце 
1988 годе и кек оно сеязе-
ио с итогеми работы, 
дополнительными отчисле-
ниями я фонды. 

Напомню, что прем кро-
венив инженерно -техниче-
ских работников, служа-
щих производится зе счет 
фонде метериельного поощ-
рения, е рабочих е основ-
ном зе счет фонде эвре-
ботиой плвты. С принятием 
Звконв о государственном 
предприятии сняты ограни-
чения на предельные раз-
меры премирования из 
фонда зареботной платы. 
Обращает не себе внимание 
такой факт, что из всох за-
водов только не Нижневар-
товском и Ноябрьском ГПЗ 
размеры премирования ра-
бочих (основные цеха) вы-
шо размере премнроеения 
работников епперете управ-
ления. Наверное, потому, 
что зти вопросы не решают-
ся не Советех трудовых 
коллективов. Пора всем 
предприятиям перейти к 
этой форме и премию ап-
паратам управлений, линей-
ным инженерно - техниче-
ским работникам рассмат-
ривать не советех трудовых 
коллективов. Предельный 
размер премирования по 
епперегу упрееления объ-
единения определяется не 
еышо среднего резмере по 
заводам. 

При этом для каждого 
отдела установлены свои 
индивидуальные покеэете-
ли, нацеленные не дости-
жение конечных целей объ-
единения.. В результете 
только зе невыполнение 
иидивидуельных покезете-
лей работ никем отделов 
быле снижене премия зе 4 
месяца на 5,5 тыс. руб. 
Оценивея в целом органи-

руб. или 61.6 процента к 
плановым фондам. в том 
числе в ФМП 2558.2 тыс. 
руб. (113,3 проценте). в 
ФСР 2166 тыс. руб. (38.5 
проценте), в ФРП 133.8 тыс. 
руб. (8.3 проценте). 

Таким образом, из табли-
цы видно, что тот, кто ра-
ботает лучше, и зарабаты-
вает больше, и утвержде-
ния некоторых товарищей, 
что при хозрасчете жить 
стало хуже, лишены осно-
вений. В первую очередь, 
конечно, из-зв отсутствие 
достоверной информвции, и 
напрасны опасения тех ра-
ботников, которые счита-
ют, что аппарат незаслужен-
но начисляет и использует 
огромные суммы сродсте по 
фондем экономического 
стимулирования, ничего не 
делея. В епперете объеди-
нения, кек и не кеждом 
предприятии, есть смете 
ресходоеения ФМП, в кото-
рой эеложен плвновый раз-
мер премирования работни-
ков в сумме 31.7 проценте, 
но поеышатьса он может 
лишь зе счет дополнитель-
ных отчислений. Из теблицы 
видно, что 61.8 проценте 
всех фондов (в том числе 
18,6 проценте ФМП и 93.7 
проценте ФСР) нечислеио е 
цвнтрелиэоввиный фонд. Их 
нвзнечение было раскрыто 
раньше. К сказанному вы-
ше следует добавить такой 
момент. Из 5605 тыс. руб. 
прибыли, остеашейся в рас-
поряжении структурных еди-
ниц, не образованно допол-
нительных фондов ушло 
1844.3 тыс. руб. (4858 тыс. 
руб. — 3013.7 тыс. руб.). а 
3760,7 тыс. руб. остелось 

зецию премирования и 
итоги работы, видно, что 
кто лучше работал, у того и 
выше процент премии (прав-
ди, почему-то только у 
ИТР). В то же время текие 
коллективы, кек Кресноло-
нинский ГПЗ, Ноябрьский 
УВСИГ, нечисляя в первые 
месяцы повышенные про-
центы премии ИТР. «съели» 
свои фонды и остеиутся 
без премии за май и июнь. 

Дальнейшие сопоставле-
ния и анализ этих данных 
остееляю коллективам пред-
приятий. 

В последнее время уси-
ленно циркулируют слухи о 
фантастической зарплате 
работников аппарате упрее-
ленив объединения. Подли-
ло масле в огонь и инфор-
мация. которая была опуб-
ликовано в Нижневартов-
ской городской газета 
«Ленинское знемв», где 
вместо средней зерплеты 
работников аппарата управ-

непосредственно в финан-
совом резерве структурных 
единиц. Таким образом, 
фактически произведено 
дополнительных отчислений 
в ФСР и ФРП структурных 
единиц не 136 тыс. руб. 
(2166-2030), е 3896.7 тыс. 
руб. (3760,7+136). 

Это очень существенный 
фвкт, тек кек эти средстве 
можно вклвдыввть каждому 
коллективу свмостоятельно 
в строительство жилья и 
детсадов, нелревлять но уде-
шевление питения, покупку 
путоеок и т , д. Прев до. для 
этого недо не потерять до 
конце годе то. что эеребо-
твно зе 1-е полугодие. А 
хороший хозяин прежде, 
чем трвтить, создаст себе 
фиивнсовый «запас» не бу-
дущее. 

Из теблицы 2 видно, что 
Ноябрьский, Кресиолении-
ский ГПЗ допустили сверх-
плвновые убытки и им но 
то, что дополнительные от-
числения, но и плановые 
фонды экономического сти-
мулироевиия должны быть 
уменьшены пропорциоивль-
но сверхплановым убытием 
—Кресиоленинскому ГПЗ на 
25,2, а Ноябрьскому ГПЗ не 
30.6 проценте. 

Одиеко, учитывая то, что 
эти коллективы ведут осво-
ение производстве, ив мой 
взгляд, было бы прееильно 
сохренить им плвновыо 
фонды зе I полугодие — с 
учетом того, что этот долг 
во II полугодии будет поге-
шеи. 

Дополнительные отчисле-
ния в ФМП произведены в 
соответствии с Положени-
ем, утвержденным гене-
рельным директором 26.01. 

леиия приведене средняя 
эврплвтв руководителей пе-
шего объединения Было 
коиствтироеено, что числен-
ность руководителей воз-
росло не 100 человек, не 
учитыееа, что это не в еп-
перете, е по вновь вводи-
мым предприятиям: Крес-
ноленннскийу Ноябрьский, 
Губкинский ГПЗ, компрес-
сорные станции и другие 
новые подразделения. При 
этом по/, термином: «руко-
водитель» понимвются спе-
циалисты от иечельнике 
отделе, цехе и выше. Этв 
дезинформация продолжа-
ет распрострвняться дальше. 

Нбшв просьбе в Нижне-
вартовский горком КПСС, 
гезету «Ленинское знамя» 
деть объективную информе-
цию быле отклонено. Фак-
ты же говорят о другом. 
Средний оклед реботникое 
аппарате упрееления объе-
динения по штатному рес-
писению состееил 204 руб.. 

88 г. по согласованию с 
прс/рксмом и СТК. 

Однако практика работы 
за 1 полугодие. иа наш 
взгляд, требует уточнения 
некоторых пунктов Положе-
ния, которыо необходимо 
обсудить и принять по ним 
решение. * 

1. При поставке газе с 
Варьегвиской КС не НВГПЗ 
и БГПЗ склвдыввется ситу-
ация когда в связи с недо 
постеекой гезе с Свмотлор-
ского месторождения за 
счет недопоставки гезе на 
Белозерную ДСК имеется 
сверхпланоевя поставка газа 
иа завод от Верьегенской 
КС и е этом случее по По-
ложению 7 коп. зе 1000 ку-
бомотрое сверхпланового 
газа от УВСИГ завод поре-
деет УВСИГу. е УВСИГ не 
можот иечислить потому, 
что не выполнен плен по 
улревлвнию в целом при 
недопостввко не ДКС. 

Предлвгеется зе сверхпла-
новую поставку гезе с 
Верьегенской КС в счет 
нодопостевки гезе с Семог-
лорского месторождения 
уменьшение норметиев ГПЗ 
но производить. В 1 полу-
годии 1988 годе тек им об-
разом у НВГПЗ остались 
бы асе 12.7 тыс. руб. за 
перевыполнение плене по 
геэу (т. к. централизованные 
фонды и финансовый ро-
зерв созданы уже доств-
точные для гврентии ребо-
ты объединения в целом). 

2. Предлвгеется ввести в 
Положение пункт о пони-
жении норметиев зе сверх-
плановый прием газе при 

' заниженном плене и соот-
ветственно -рачительном 
его перевыполнении, напри-

не НВГПЗ — 202 руб.. не 
БГПЗ—«214 ду0.. на Сур-
гутском ГПЗ—200 руб.. не 
Локосовском ГПЗ — 203 
руб. Средний процент пре-
мии епперете упрееления не 
выше, чем по эвеодем 
(таблица 4). В то же время 
у реботникое епперете уп-
рееления объединения еы-
сокея средняя сееернея 
надбавка (около 49 про-
центов), т. к. большее честь 
работает не Севере более 
5 лет. Поэтому средняя 
зарплате работников еппе-
рете упрееления объедине-
ния несколько выше, чем е 
среднем по заводам (не-
обходимо учесть и то. что 
в средней зарплете заводов 
находятся такие мвлооплв-
чиевемыо категории персо-
нале, кек ВОХР, детсады, 
жилищиыо участки и т. д.) 
и состееиле зе 5 месяцев 
1988 годе 656 руб. с учетом' 
выплет из ФМП премий и 
13-ой. Не НВГПЗ она сос-

мер. выше 110 процентов. 
Тек. Сургутский ГПЗ имеет 
перевыполнение плана при-
еме гезе на 117.2 процента, 
при этом дополнительные 
отчисления е ФМП только 
эе перевыполнение плене 
приема газе составляют око-
ло 30 процентов пленоеого 
ФМП. Это но удврная 
работа, а просто занижен-
ный план. 

3. Учитывая, что УТГиЖУ 
передало продуктопрояоды 
УМН и по этой причине 
функции упрееления по эк-
сплувтвции объектов по 
реализации ШФЛУ умень-
шились, предлвгеется уточ-
нить резмор дополнитель-
ных отчислений е ФМП по 
УТГиЖУ и устеновить их е 
реэмеро 10 коп. эв 1 счерх-
плановую тонну ШФЛУ. 

Не этом же уровне уста-
новить дополнительные от-
числения аппарату объеди-
нения. 

4. В Положении некон-
кретно определен размер 
отчислений е ФМП УТГиЖУ 
за сверхплановый гез и 
УВСИГ эв сверхплановую 
ШФЛУ из газе, поданного 
сверх плана не завод. Пред-
лвгеется нечислять УВСИГ 
тек же кек и ГПЗ 85 коп. 
зе 1 ти. при подтверждении 
сверхпланового количества 
гаэопереребетыввющим за-
водам. УТГиЖУ за сверх 
плвновый гез. поденный ко-
нечным потребителям, 
предлвгветсе нечислять в 
ФМП 2 копейки зе 1000 ку-
бометров. 

5. Так как по новым зево-
двм госзаказ по приему 
геза занижен, что позволи-
ло им его перевыполнить в 

тавляет в среднем по заво-
ду 578 рублей, ив Бел. 
ГПЗ—615 руб. 

Удельный вес аппарата 
управления объединения в 
общих показателях зани-
мает следующую долю: в 
численности — 2.8, в фонде 
зерплеты — 2,6, в ФМП — 
4,3, в ФСР—1,3, в общей 
сумме эетрет — 1,3 про-
цента. 

При переходе не иоеыо 
условия оплвты труде чис-
ленность реботникое влпа-
рата управления была со-
кращено не 38 единиц или 
ив 19.5 проценте. В то же 
время некоторые службы 
в течение 1988 годе были 
усилены, в некоторые соз-
дайны вновь. 

Прошедшие две годе пя-
тилетки характеризуются 
резким увеличением объе-
мов производства и капи-
тального строительстве. Тек. 
объем квпвложоний возрос 
почти в 2 резв — с 156 до 

40 10 50 
49,1 41,7 39,1 
I» 16 40 
71 . 70 10 
30 10 43.7 

40 40 40 
30 1) 40 
40 — 30 
56 41 40 
40 30 40 
37.1 15 33 
16,5 74,6 40 
10,1 36 31,1 
40 40 40 

40 40 
30 

71 — 40 

11.7 44,1. 24,7 
40 40 40 
40 40 36.6 

I кввртеле и при продол-
жительном простое во II 
квартело иметь выполнение 
госзаказа и соответственно 
объеме реализации с уче-
том договоров поставок, 
предлвгеется твким пред 
приятиям дополнительные 
отчисления е ФМП за 100 
процентов выполнения до-
говоров поставок произво-
дить только при выполнении 
централизованно распреде-
ляемых поставок. 

6. Решением СТК все до-
полнительные отчисление в 
ФСР напраялеиы на финан-
сирование капстроительстаэ 
объектов социельного на-
значения. Однако, та честь 
ФСР не социальные нужды, 
которая распределена пред-
приятиям, нодостеточне, по-
этому предлвгаетсе из цент-
рализованного фонда раз-
решить начислить ФСР всем 
предприятиям по полугодию 
по основному нормативу (в 
таблице 3 учтоио). 

7. В связи с тем. что по-
ступило разъяснение о 
порядке использования фи-
нвнеового резерва на со-
циельиоо и производствен-
ное реэвитие. а нелично 
финансового резерва у 
предприятий создает воз-
можность профиненсироват». 
нужды предприятия из 
финансового резерве, прод-
лвгвется пересмотреть ча-
стичное решоние СТК и 
дополнительные отчисления 
в ФМП эв выполнение до-
говорое-постееок направит», 

на премирование работников 
коллективов. Тогде отчи-
сления в ФМП увеличется 
не 11 процентов или 261 
тыс. руб. в целом по объ-
единению. 

293 млн. руб.. и в двль-
нвйшем еозрестаот до 400— 
450 млн. руб.; в 2.8 реэ вы-
росли объемы капитального 
ремонта и пусконаледочиых 
работ. Объем переработен-
ного оборудования и мате-
риалов возрос с 25 млн. 
руб. в 1985 до 68 млн. руб. 
в 1989 году (или на 240 
тыс. тонн). Это лотребовело 
коренного изменения к 
подходу формироеения 
служб келительного строи-
тельстве, комплектеции и 
снабжения. Они были уси-
лены кек качественно, тек 
и количественно. Тек, служ-
бе келительного строитель-
стве воэроелв не 3 человеке, 
службе комплектеции не 4 
человека, служба снабжение 
не 9 человек. В аппарате 
объединения создан отдел 
по северным заводам с 
местом нахождения в г. Но-
ябрьско и отдел по сур-
гутской зоио, которые ку-
рируют и не место опере-
тиено решают все вопросы, 
связенные со строительст 
в ом эвеодов, компрессор-

(Окоичвние на стр. 4). 
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Размеры премирование за 4 месяца 1988 года ло предприятиям объединение. Таб. 4. 

Предприятия 

Аппарат управления 

Январь Фвар. Март Апраль 

Линейный персонал ИТР 

Январь Фавр. Март Апрель 

Рабочие (основной парсонал) 

Январь Февр. Мерт Апрель 

НВГПЗ 
БГПЗ 
СГПЗ 
ЮБГПЗ 
ЛГПЗ 
АУП объедии. 
СУТГиЖУ 
Ноаб. ГПЗ 
Краен. ГПЗ 
Ноаб. УВСИГ 
Губ. УВСИГ 
ВУВСИГ 
Ког. УВСИГ 
НВБПТОиК 
СБПОТнК 
РСТ (АУП) 
в т. ч. НВРСУ 
СРСУ 
СМУ 
УПТК 
УТТ 
ЦБПО 
РНУ 

40 40 40 10 
74,6 74,1 46.1 10 
71 « 16. 56 
1 М 11.4 60 16 
40 40 10 10 
41,1 41,6. 4 М 41.1 
71 40 40 40 
13 13 10 10 
40 10 40 — 

60 60 61 60 
30 30 « . 30 
м 9,1 37,1 30 
71 71,1 71,1 74.9 
40,9 17,6 17,7 31,9 
41 49,6 40 40 

71 17,1 40 -

17,1 17,1 71 — \ 

10 10 60 10 
40 40 40 40 
40 40 40 40 

40 
67.4 
75 
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75 
13 
<0 
52 
30 
10 
72,7 
40,3 
45 

75 

17.5 

48.1 
40 
40 

40 
71.7 
60 
70 
40 

40 
13 
50 
53 
30 
10.8 
62.5 
44,2 
49.6 

17,5 

17,5 

41Л 
40 
40 

3. Организация стимулирования и оплата труда 
работников аппарата управления объединения 



Делегаты вернулись домой 
В прошедшую субботу в Нижневартовском аэропорту 

встречали вернувшихся из Москвы домой делегвтов 
XIX Всесоюзной партийной конференции члены бюро 
Нижневартовского горкома КПСС, партийный актив 
города, родные, друзья, журналисты. Сердечной полу-
чилесь встрече — казалось, будто делегеты— оператор 
объединение Нижиевартовскиефтегез Н. А. Анкер и 

оператор-бригадир Н и ж н е в а р т о в с к о г о ГПЗ 
В. и. Белоусов не чужие, в близкие, родные встре-
чающим люди. А й в самом деле—какие же они чужие! 
—Соратники, единомышленники, товарищи по партии. 

Все мы с огромным вниманием следили зв ходом 
партийной конференции. Но то. что видели, слышали, 
читали мы на местах о конференции—лишь небольшая 
часть того большого разговора о сегодняшнем и завт-
рашнем дне ившей страны и партии, что шел в Моск-
ве. Поэтому понятно было желание пвртийиого 
актива, журналистов получить наиболее обширную н с 
первых рук информацию, узнать настрой делегатов не 
дальнейшую реботу. Расспросам не было конца. 

Услышалв, квк В. И. Белоусовв спросили, квк ои 
собнреетса ревлизоеыевть в жизнь задвчи. поставленные 
конференцией. И его ответ: 

—Давайте говорить—не вы, а как мы все будем рев-
лизоеыевть. квк донесем их до квждого человеке. 

Вот с таким нестроением делегеты вернулись домой. 
В. ПЕТРОВА, ивш корр 

КАК УЛУЧШИТЬ СОРЕВНОВАНИЕ? 
В нестоящее время пс 

действующим условиям со-
ревиоввиия все предприя-
тия объединения разбиты 
не три группы соревную-
щихся. В первую входят всо 
газоперерабатывающие за-
воды (включая Губкинский 
ГПЗ) и УТГ и ЖУ. во вторую 
—УВСИГи, в третью — 
Сургутсквя и Нижневар-
товская БПТОиК. УТТ, РСТ, 
ЦБПО. РНУ. 

По мнению руководства 
и профкома объединения, 
поквзвтели рвботы кол-
лективов 1-й группы не 
сопостввимы. потому что 
не Ноябрьском и Красно-
ленинском ГПЗ введены, л 
не Губкииском ГПЗ вво-
дятся мощности только по 
компримированию. но еы-
рабатывгзтея ШФЛУ. Пока-
затели работы зтих подраз-
делений большо сопоствви-
мы с поквзвтелями УВСИГов. 
основной деятельностью 

ТОВАРИЩ, ПОСОВЕТУЙ! 

СУДЬБА Э К О Н О М И К И - В ТВОИХ РУКАХ 

3. ОРГАНИЗАЦИЯ СТИМУЛИРОВАНИЯ 
И ОПЛАТА Т Р У Д А РАБОТНИКОВ А П П А Р А Т А 

УПРАВЛЕНИЯ ОБЪЕДИНЕНИЯ 
(Окончание. Неч. стр. 3|. 

иых ствнций в районах Но-
ябрьскв. Лянтора. Когалымв, 
Пур-Ле. Сургуте и Южного 
Бвлыкв. В результате уда-
лось добиться переломе в 
строительных делвх. объек-
ты строятся, слвются в эк-
сплуатацию своевременно. 

В 1987 году былв соэдв-
ив социальная службе, от-
сутствие которой рейсе 
ощущал квждый ив собе. 
Был и»зеде<: порядил в 
учете жилья, проведен 
объективный вивлиэ обеспе-
ченности. Разработана со-
циальная программе, сель-
скохозяйственная програм-
ме и др. И как итог, с по-
мощью этого внвлиэв удв-
лось добиться выделения 
жилья в больших размерах, 

чем раньше. Динамике здесь 
таквя: 

Численность работающих 
(чел.) 

1985 год 7782 
1986 год 8736 
1987 год 7954 
1988 год 8671 

Выделение жилья 
Главком (м2) 

1985 г. 7358 
1986 г. 6155 
1987 г. 12128 
1988 г. 20650 
Одним иэ узких мест в 

организации снабжения яв-
ляется неудовлетворитель-
ное состояние (в вернее 
отсутствие) нормвтивной 
базы для заявок материа-
лов. тек квк ни Госсивб. ни 
его территориальные орга-
ны не принимают заявок без 
нх обоснования нормами, 
утвержденными Министер-
ством. В каждом нефтегазо-
добывающем объединении 
этими вопросами эвиима-
ются спвцивльныо службы 
нормироавиия, создвниые 
при нормативно - исследо-
вательских станциях. 

Нам эту службу прихо-
дится создавать при еппа-
рвтв упрввления объедине-
ния. 

Увеличился объем про-
ектных работ, выполняемых 
собственными силами — с 
128 тысяч в 1987 году до 
203 тысяч рублей в 1988 
году. Поэтому проектно-
конструкторский отдел уве-
личился не 10 человек и 
достиг 40 человек, в факти-
чески это ведь не упрвв-
лвнческий персонал. 

С переходом ив прямые 
хозяйственные связи, из-
менением политики ценооб-

разования постоянно увели-
чиввется доля договорных 
цен. которые соглвсоеыеа-
ются. в основном, на уров-
не объединения. Для "рс 
верки их обоснованности 
требуется квалифицирован-
ная служба г. к. сэкономив 
сегодня тыс рублей в 
зарпгите. мы потеряем эает-
ре миллионы е прибыли. Не 
надо, наверное, быть эконо-
мистом. чтобы но увидеть, 
что многие предприятия, 
институты ствраются делать 
свое благополучие в первую 
очередь ив звеышении це-
ны. Так, только с июня 1988 
года экономическая служ-
бе вппервтв объединения 
обнвружилв завышение цен 
и эффектов не новую тех-
нику (что в принципе те-
перь од^о и то же) ив сум-
му более 25 млн. руб. 

В этом году были центре-
лиэоввиы финансовые рас-
четы с бюджетом и финан-
совая службе увеличенв не 
2 чоловекв. Это дело зна-
чительное улучшение фи-
нансового состояния объе-
динения ве целом, которое 
можно вырвзить и в кон-
кретных цифрвх: снижеив 
задолженность на 2.7 млн. 
руб.. удалось избавиться от 
штрафов, пени за несвое-
временную оплету счетов, 
болео того, получено со 
сторонних оргвнизвций 201 
тыс. руб.. в то время квк в 
прошлом году эв 1 полуго-
дие было уллвчено пени 398 
тыс. руб. Все это пошло в 
конечном итого в фонды 
стимулирования объедине-
ния. 

Со второй половины 1987 
года а аппарате объедине-
ния соэдвнв службе АСУ. 
которая позволит в даль-
нейшем сократить рутинную 
работу в отделвх и соот-
ветственно численность ра-
ботников. занимающихся 
ею. 

Все аы энвето о строи-
тельство химкомплвксов. 
которые будут сооружвться 
не компенсационной осио-
во с инофирмами. Нашо 
объединение должно войти 
своей долей в это совмест-
ное предприятие. Поэтому 
уже сейчвс еоэниквет не-
обходимость соэдвния соот-
ветствующей коммерческой 
службы, которвя бы иэу-
челе спрос ив мировом 
рынке на нашу продукцию 
и искала возможных пврт-
иерое по ревлизвции 

которых является компри-
мироввнио газа и строи-
тельство новых объектов. 

Поквзвтели рвботы УТГ 
и ЖУ твкже не сопоствви-
мы с поквзвтелями действу-
ющих ГПЗ. 

Поэтому предлвгвется 
произвести следующее 
распределение предприятий 
по группам: 

1-я — Нижневвртовский, 
Бологзериый, Сургутский. 
Южио-Бвлыкский, Локосов-
скнй ГПЗ. 

2-я «—Ноябрьский ГПЗ. 
Крвсноленинский ГПЗ, Губ-
кинский ГПЗ, Ноябрьский 
УВСИГ. Коте л ы м с к и й 
УВСИГ, Варьегв н е к и й 
УВСИГ. УТГ и ЖУ. 

3-я — без изменения. 
Предлвгвется из условий 

соревноввния исключить 
поквзвтели, ежемесячная 
оценка которых эвтрудне-
не: 

— «Состояние охрены 
труде и техники беэопвено-
сти». 

—«Улучшение состояния 
трудовой дисциплины, отно-

шение членов коллектива к 
соблюдению правил пове-
дения в обществе и быту». 
Нвзввиный' показатель оце-
нивается по количеству 
прогулов. 'нврушителей 
трудовой дисциплины и 
общественного порядке, что 
побуждвет предприятия 
скрыевть фактическое число 
прогулов и нврушителей, и 
часто бывает, что коллек-
тивы, прииципивльно под-
ходящие ко всем ивруше-
ииям (е том числе трудовой 
дисциплины), оквэыввются 
в худшем положении. 

В то же время предлага-
ется призовое место не 
прнсуждвть: 

—при смертельном, тя-
желом или скрытом несче-
стном случае; 

—при резком ухудшении 
трудовой дисциплины, об-
щественного порядке и 
увеличении количестве 
прогулов. 

Коллектив Белозерного 
ГПЗ предлвгвет внести в 
условия соревноввния сле-
дующие поквзвтели: 

—выреботкв продукции на 
одного рвботвющего е на-
туральном выражении; 

—еыполиенио плене по 
океэвнию платных бытовых 
услуг населению. 

Предлвгвется.-
при присуждении призо-

вых мест предпочтение от-
давать подразделениям, 
выпускеющим товары на-
родного потребления; 

в условиях соревноввния 
между технологическими 
бригвдвми показатель «эко-
номия электроэнергии» за-
менить поквзателом «сни-
жение эксплуатвционных 
расходов». 

22 июля состоится проф-
союзная конференция объ-
единения. не которой будут 
утверждены новые услов^^ 
соревноввния между прц^^ 
приятиями. Обращаемся .. 
просьбой к ввм, товврищи, 
к трудовым коллективвм. до 
15 июля подвть е ООТИЗ 
объединения свои предло-
жения по формироявнию 
новых условий соревновв-
ния. Н. КИРИЛЮК, 
экономист по соревноаанию 

ООТИЗ объадкнения. 

ИЗ ПОЭТИЧЕСКОЙ ТЕТРАДИ 

ЛЮБОВЬ ЗЛА! ПАРОДИЯ 

ШФЛУ не экспорт. 
Конечно, асе эти функции 

можно было бы рвэдвть по 
всем предприятиям, но чис-
ленность упрввленческого 
персонс-е в целом от это-
го только Ьь. увеличилась. 

В то же аремь в работе 
аппарата упрввления объе-
динения не изжиты кол вид-
ные методы. ряд служб 
пытвется руководить опе-
рвтиеными делами с по-
мощью различных телефо-
нограмм. разнарядок, без 
экономической проработки 
этих вопросов. 

Не изжит ещо бюрокра-
тизм. 

Но думаю, что совместны-
ми усилиями эти фвкты 
будут иэживвться. Что кон-
кретно намечено сделать е 
этом иапрввлеиии? 

Принято решение о за-
слушивании каждого заво-
де, упрввления по повы-
шению его хозяйственной 
свмостоятельности и воз-
можности переходе не 
вторую модель хозресчете. 

Заслушивание будет про-
изводиться по графику 
каждую пятницу. Это по-
зволит оценить возмож-
ность переходе всего объ-
единения ив вторую модель 
х о з р е с ч е т е уже 
о 1989 году, в твкжо ещо 
роз посмотреть с точки зре-
ния коллективов не струк-
туру и реботу вппвратв уп-
равления объединения. 

В этой ствтьо дано много 
ииформвции новой, может 
быть, и но всем сразу по-
нятной. Поэтому все неяс-
ные вопросы необходимо 
проработать с экономиче-
скими службами предприя-
тий или эяоиить по телефо-
нам 97-4-30 — Тумасьоау 
Н. Н.. 97-2-81 — Шкубело-
еой Лидии Ивеиовне (печаль-
нику ПЭО). 97-106—Бирюко-
ву Федору Ильичу. 

Надеюсь, что этв статья 
поможет развеять некото-
рые мифы о работе вппвра-
тв управления объединения, 
критически подойти к оцен-
ке и сяоей рвботы. 

Свои критические эвмоча-
ния. предложения по совер-
шенстпованию стиля работы 
аппврвтв упрввления, новым 
подходвм к вопросам ус-
тановления иормвтивое (с 
учетом переходе ив вторую 
модель хозрасчет*) предла-
гаем ивлрвелять в экономи-
ческую службу объедине-
ния. 

Неприступная. 
как Эверест. 

Раэ увидав, тебя 
не забыть. 

Гоаорвт. что пуд соли 
съест, 

кто захочет себя покорить*. 
(В. ИВАНОВ, 

комитета ВЛКСМ 
объединение. «Гезоперера(н,г"*к» К* 10). 
Я увидел тебя и эестыл— 
Словно туче вершину эвкрыла. 
Ах, как горы я раньше любил! 
Но теперь ты мне их эеслоиила. 
И топерь прод глазами лишь ТЫ, 
И с тех пор позабыл я навечно, 
Квк весенние пвхнут цветы 

И.квк можно смеяться беспечно. 
Но тебя невозможно любить: 
неприступнв ты, квк Эверост. 
Говорят, чтоб тебя покорить. 
Нвдо соли двв пуде съесть. 
А ведь я был спортсменом лихим, 
Обошел все вершины земные. 
Джомолунгме, Чогори, Мвк-Кин — 
Для меня, словно брвтья родные. ^ 
Но увидел тебя и эестыл — 
Словно туче вершину эвкрылв. 
Все, что раньшо когда-то любил. 
1м иввеки во мне погубила. 

1?гений БРАВЕРМАН, 
старший мастер 

Ннжневар» веского ГПЗ. 

КАРУСЕЛЬ 
Грешный и бабке не внук, 
и не племянник дяде. 
Судят его все вокруг, 
И приговор в квждом взгляде. 
Квк пврвдокс разрешить? — 
Плачусь я скоморохом: 
Хочется согрешить. 
Только быть грешником плохо. 
Сквзок нвслушвлся вслвсть, 
Ими вконец околдоввн. 
Двй человеку влвсть 
—Срезу уэнвешь, кто он. 
Мучит то зной, то вьюгв — 

Страшная штуке жизнь! 
Хочешь проверить друге — 
Правду ему сквжи. 
Нет никвкого проке 
В праздном пустом веселье. 
А добродетель с пороком 
Вертится квруселью. 
И голове ошвлВлв 
В этой людской круговерти. 
Где бы чего но делвл, 
Помни всегдв о смерти. 

Валерий АКИМОВ, 
начальник отдала объединения. 

-НА ПОВЕСТКЕ Д Н Я - Л Е Т О -

••" " к'" Г ' " ^ ' '• / ' Г ^ ' у " 

г т»-* 
• июне вблизи базы отдыха «Вам 

НВГПЗ проходил окружной спет 
туристов. Участие а нем приняла и 
команда заводских туристов, занаашая 

по итогам слета третье моего. 
На снимка: на территории туристского 

лагеря. 
Фото внештатного помощника газеты 

М. ПАВЛЮКА. , 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 года .'й 29 (46). ВТОРНИК. 12 июля 1988 года. 

В парткоме объединения 
ЗАВОДЧАНЕ 

Первым вопросом не очередном звсода-
- и парткома объединения было утверж-
дение решения партийной организации Ниж-
невартовской БПТОиК о прмемо из квидида-
тов в члены КПСС лаборанта Т. И. Храм-
цоау. Ей 29 лет, замужем, растит двоих де-
тей. Член совета трудового коллективе и 
головной группы народного контроля базы, 
принимает участие а реализации школьной 
реформы, поддерживая связь между про-
изводством и школами №№ 7, 9, 22. где 
учатся дети работников бвзы. 

Из присутствовавших на партсобрании 
коммунистов 13 проголосовали за прием 
т. Храмцовой нз кандидатов в члены КПСС, 
один воздержался. 

Вопросы членов парткома секретарю 
партбюро БПТОиК Л. М. Иевсишииу. 

—Почему товарищ воздержался от го-
лосования? 

Ответ: Это коммунист Рвхматуллииэ, ра-
ботающая иа безе всего пэлгодв. * 

—Рекомендация коллективе не рассмвт-
рие елась? 

Ответ: Пвртсобрвнио было открытое, 
-чаетеоеело в нем более 110 человек, то 

есть практически весь коллектив. 
—В адрес Татьяны Ильиничны были заме 

чаиия? 
Ответ: Не смогла назвать фамилию пер-

вого секретаря окру жк ом а партии. 
—Тов. Храмцоеа — член группы срод-

ного контроля, а а январе на пвртсобрвнии. 
где партбюро базы отчитывалось о работе 
по руководству перестройкой, в Адрес груп-
пы прозвучала критике. Есть изм<нения с 
тех пор? 

Ответ: Земетные. Проведено несколько 
лр;**оок по наведению порядке не терри-
тории предприятий. по работе столовой. 
Через фотовитрины улучшила глвсность. 

—Выступая на том же собрании т. Храм-
цоеа говорила о плохой работе комсомоль-
ской организации, предлагала с целью ев 
активизации проводить совместные пар-
тийно - комсомольские собрания. 

Ответ: Зв два последних года ив базе 
резко сократилось число комсомольцев. 
Большинство членов ВЛКСМ были грузчи-
ки, молодежь не удовлетворяет престиж 
этой работы, поэтому, поработав некоторое 
время, молодые посту л ею т учитьев в вузы 
или техникумы, переходят не другую рабо-
ту. иа другие предприетие. 

Проводили совместные партийно-ком-
сомольские собрание. Одному комсомольцу 
предоставили возможность стать членом 
МЖК. Проходят комсомольские собрания, 
субботники. \ 

Затем вопросы были заданы т. Храмцо-
вой. 

—С какой целью вступаете в партию? 
Ответ: Не хочу жить однобоко, ограничи-

вать свою жизнь работой и домом. Хочу с 
полной отдачей сил заниматься обществен-
ной работой. 

—А разве для этого обязательно быть 
членом КПСС? 

Ответ: У коммунистов больше возмож-
ности влиять на воспитание молодежи. 

—В трудное для партии время вступаете 
в ее ряды, авторитет партии пошатнулся. 
Хорошо продумали этот свой шаг? 

Ответ: Считаю, чтобы у партии был высо-
кий авторитет, надо, чтобы входили в нее 
люди с пониманием. 

—Что изменилось а процессе перестрой-

ТОВАРИЩ, 
ПОМОГИ 

СЕБЕ! 
Правление ЖСК при-

глашает членов кооперати-
ва, получающих квартиры в 
пореем* доме в л. Яблуное-
ском, во время отпуске при-
нять участие в благоустрой-
стве доме и своих квартир. 
Имеется возможность про-
живания (без удобств) в 
своих квартирах. 

Правление кооператива. 

ки в вашем коллективе? 
Ответ: Люди стали болсо сознательными. 
—В психологическом климате зее нор-

мально? 
Ответ: На последнем собрании рабочие 

подняли такой вопрос: у руководстве базы 
нет контакта с людьми, решает оно вопро-
сы минуя коллектив, не встречается с рабо-
чими. Люди говорили о том, что. если бу-
дет совместная работа, дела пойдут лучше. 

—Квк вы считаете, для вступления в пар-
тию нужна рекомендация трудового кол-
лективе? 

Ответ: Я—за это: повысилась бы ответ-
ственность встулвющего — ведь рекомен-
дацию дает весь коллектив дв и был бы 
поставлен эвелои товарищам, которые идут 
в партию с нечистыми намерениями. 

Тов. Храмцовв ответила еще не ряд воп-
росов. Поело этого член парткома. гене-
ральный директор объединения т. Медве-
дев сказал: «Татьяне Ильиничне вступает в 
партию в трудный момент и личным вкла-
дом хочет способствовать повышению ав-
торитета партии. Поэтому есть предложе-
ние поддержать решение коммунистов ба-
зы». За это предложение члены парткома 
проголосовали единогласно. 

В оживленной дискуссии партком обсу-
дил информацию директоре Белозерного 
ГПЗ В. И. Блиноев о работо эвводе в новых 
условиях хоэяйстеоевиив. предложения ад-
министрации и парторганизации ГПЗ о пе-
рестройке работы завода и объединения в 
ц е л о м иа хозрасчете. Приня-
то решение выйти в вышестоящие хозяйст-
венные органы с ходотвйстеом рассмотреть 
вопрос переходе объединение ив 2-ю мо-
дель хозрасчете и изменения структуры его 
е соответствии с Законом о государствен-
ном предприятии (создание на базе объе-
динения ГПО). Образовать комиссию из ве-
дущих компетентных специалистов объеди-
нение для всестороннего изучения предло-
жения руководстве БГПЗ о повышении са-

мостоятельности подразделений объедине-
ния. Поручено зам. генерального директо-
ра коммунисту т. Тумасьеву подготовить 
экономический вивлиэ возможного перехо-
де объединения не 7 ю модель хозрасчета, 
генеральному д^} актору коммунисту 
т. Медведеву — принять действенные меры 
по искоренению я работо аппарата управ-
ления объединения формализма, дублиро-
ванн я, бумаготворчества. 

Рассмотрен также вопрос о распростра-
нении, доставке многотиражной газеты 
«Газопереработчик» иа каждое рабочее 
место. Секретерям парторганизаций пред-
ложено определить ответственных зв рас-
пространение газеты а коллективах. До ре-
решения вопроса о доставке газеты через 
«Союзпечать» работнику аппарата объедине-
ние коммунисту т. Сорокиной поручено 
осуществлять систематический контроль зв 
своевременным распространением газеты 
среди подразделений объединения. 

Пс. тком заслушал информацию зав. парт-
кабинетом объединения Р. П. Чигиневой об 
итогах учебного года е системе мерксист-
ско - ленинского образование. Рекомендо-
вал провести в подразделениях партийные 
собрания с такой повесткой дня, комплек-
тацию сети марксистско-ленинского обра-
зования не 1988—89 учебный год провести 
с учетом пожеланий и критических замеча-
ний трудящихся. 

Станислав Юрьевич Мага — квбель-
шчк-спвйщик ив участке свази Белозер-
ного ГПЗ. Об отношении к нему това-
рищей по работе говорит уже то. что 
они избрали его своим бригадиром. Что 

жо особенного в этом человеке! Преж-
де всего сильно развитое чувство от-
ветственности зв дела производства, за 
доваренный коллективу учветок рабо-
ты. 

Фото Р. ШАИБАКОВА. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

За неделю, с 4 по 10 
июля, • целом по объеди-
нению принято е переработ-
ку и на комлримироеание 
минус 11,3 миллиона кубо-
метров гам, • том числе на 
ГПЗ сверх плана 11,5 мил-
лиона кубометров. За ис-
ключением Нижневартов-
ского ГПЗ, все заводы азв-
ли га! на переработку до-
полнительно. 

На КС внешнего транс-
порта принято не 7,1 мил-
лиона нубометрое газа 
меньше программы. 

Краснопенниский ГПЗ при-
нял не 16,4, Ноябрьский 
ГПЗ на 13,1 миллиона кубо-
метров меньше плане, со-
ответственно выработано 
компримированного гам на 
ГПЗ на 23,1 миллиона кубо-
метров Меньше. 

выработаю газа всего иа 
17,1 миллиона кубометров 
меньше, чем мпланирошаио. 

Произведено ШФЛУ на 
0,8 тысячи тони меньше. 
Нюкнемртоеским ГПЗ ми-
нус пять. Сургутским ГПЗ 
минус 2,4 тысячи тонн. 

Отгружено нестабильного 
бензине не Л . тысячи 
тонн меньше плена.' 

ПРОПАГАНДИСТ 
ПО ОБЯЗАЛОВКЕ 

Размышления после итоговой 
конференции пропагандистов 

объединения 

ВСТРЕЧА С ДЕЛЕГАТОМ 
На Нижневартовском ГПЗ состоялась 

встрече с делегатом XIX Всесоюзной 
партконференции опер втором-бригади-
ром В. И. Белоусовым. 

Перед поездкой в Москву коллектив 
деавл т. Селоусоеу задание встретитьса 
с министром нефтяной промышленно-
сти и решить вопрос о хозяйственной 
самостоятельности зееоде. Тов. Белоу-
сов привез письмо, подписанное зем. 
министре т. Гре йф ер ом. в котором руко-
водству завода предложено в месячный 

срок представить в главк материалы по 
переходу ГПЗ на 2-ю модель хозрасчете. 

По второму вопросу, жилищному, ко-
торый также по просьбе коллективе ста-
вил делегат, пока определенного реше-
ния нет. 

Тов. Белоусов поделился своими впе-
чатлениями от конференции, ответил на 
вопросы заводчан. И не единожды в хо-
де встречи подчеркивал: конференция 
приняла важные решения—их надо вы-
полнять. 

в конце марта совет по 
экономическому образова-
нию объединения через га-
зету («Гвэоперервботчик» 
N3 13) обратился ко всем 
пропагандистам с просьбой 
высказать свое мнение о 
дальнейшем совершенство-
вании системы экономиче-
ского образования, путях 
соединения его с производ-
ственным обучением, что 
помогло бы лучше органи-
зовать учебу в будущем 
году. Публикуя обращение, 
рассчитывали иа откровен-
ный. заинтересованный раз-
говор — разве может он 
быть другим, если речь идет 
о том, о чем болит душа? 
Но разговора не получи-
лось. потому что на обра-
щение не откликнулся ни 
один пропагандист. 

И вот итоговая конферен-
ция. И опять мы, члены со-
вете по экономическому об-
рвэоевнию, надеялись: на-
род, конечно, подумал, под-
готовился и выскажется. Од-
нако на конференцию иэ бо-
лее чем ста пропвгандистое 
пришло всего 28, из них 15 с 
Нижневартовского заводе. А 
ведь мы пригласили пропа-
гандистов. чтобы обсудить с 
ними проблемы марксист-
ско-ленинского образования, 
посоввтоветься о новых фор-
мах работы, заранее проси-
ли, чтобы они пришли с 
предложениями по совер-
шенствованию учебы, кото-
рые потом легли бы а ре-
шения и претворились в 
жизнь. 

Чем же объяснить, что 
пропагандисты, передовой 
отряд пвртии, призванный 
распространять, проводить в 
жизнь ее идеи, показал се-
бе пессианым и инертным? 

Непростой обстановкой в 
стране? Том. что еще но 
ощутили эффекта от начве-
шейся перестройки? Том, что 
но совершенен хозяйствен-
ный мехвнизм и работать, 
соединять теорию с практи-
кой трудно, порой вообще 
невозможно? 

Трудно — правда. Но 
одновременно иельэв за-
крывать глвэа на то, что 
сегодня плохо используются 
то праве, которые дает ру-
ководителям. трудовым кол-
лективвм (значит, и пропа-
гандистам) Закон о госу-
дарственном предприятии. В 
том числе и такое важноо 
право, как право не ииици-
атиау. 

Возможно, так легче — 
ждать, когда в жизни и на 
производстве все устроится, 
утрясется, выверится. «но 
высовыввться», рассчитывая, 
что это без тебя сделают 
другие. В том число —про-
ведут коренн/ю перестрой-
ку в экономическом всеобу-
че. 

Получввтсв, что не при-
выкли мы к самостоятельно-
сти, боимся ее. Конечно, та-
кве позиция ие у всох про-
пагандистов, но, к сожале-
нию, у многих. 

И тут не могу не скаэвть 
о том, что к комплектова-
нию школ и подбору пропв-
г вид истов подход был не 
такой серьезный, как долж-
но. Раз принцип комплек-
тование производственный, 
то автоматически пропаган-
дистом назначался началь-
ник участка, мастер и т. д. 
При этом ие учитывались 
способности человека, на-

(Окончание ив стр. 2{. 



ПРОПАГАНДИСТ 
ПО ОБЯЗАЛОВКЕ 

(Окончание. Нач. стр. 1). 

еыки в преподавании и 
главное — никто не спра-
шивал его согласия. Почему 
ие спрашивали? Привыкли не 
спрашивать. Привыкли к 
обязаловке: раз руководи-
тель. обязан вести полити-

ческую и экономическую 
учебу. Не можешь? То есть 
как не можешь? Чему тебя 
только в вузе (техникуме) 
учили! — Сколько прекрас-
ных а своей области спе-
циалистов ощущало на собе 
такое "давление» и сдава-
лось под его тяжестью, ста-
новясь порой совершенно 

никудышними пропаганди-
стами. 

Скажито: опыт — дело 
наживное. Я еще к этому 
добавлю: особенно. если 
человек заинтересован а его 
быстрейшем приобретении. 
А пропагандисты нашего 
объединения, положа руку 
иа сердце, разве заинтере-
сованы? Правда, двоим про-
пагандистам УТТ нынче сде-
лали надбавку к должност-
ному окладу. Что. кроме 
строгого спроса за качест-
венное и своевременное 
проведение занятий, имеют 

остальные. пропагандисты 
объединения? Единицы—по-
четную грамоту, подписное 
издание, большинство—ни-
чего. То есть их затраты — 
и очень немалью! — време-
ни и сил ничем не «компен-
сируются. 

Обо всем этом мы все 
знаем. тогда почему же 
удивляемся, что из 100 про-
пагандистов половине — 
случайные люди, дискреди-
тирующие экономическую 
учебу, а не способствующие 
ее улучшению? 

Мое мнение на этот счет 

такое: если хотим научить 
тружеников объединения 
экономически мыслить, 
нельзя скупиться. Просто 
необходимо, чтобы обуче-
нием занимались профес-
сионалы. Предвижу возра-
жения: где еэвть таких? На 
то количество школ, кото-
рое имеется сегодня, по-
добрать хороших пропаган-
дистов действительно труд-
но. Так давайте зв счет ук-
рупнения СОКрвТИМ ЧИС{Ю 

школ! Пропагандистов квк 
следует заинтересуем да-
вать глубокие знания, при-

влечем к этой работо спе-
циалистов - экономистов. 

Увереив: если бы так бы-
ло уже в этом году, не был 
бы полупустым зал итоговой 
конференции, а аудитория 
представляла бы собой еди-
номышленников. Представ-
ляю, квк много бы нем вме-
сте удалось решить, сде-
лать. 

Л. БЕРЕЗОВСКАЯ, 
ответственный секретарь 
совета по экономиче-
скому образованию объе-

динения. 

ДОРОГОЙ ДЕМОКРАТИИ И ГЛАСНОСТИ 
Тумариисон: Сейчас мно-

го и не без оснований го-
рорят и пишут о бюрокра-
тизме аппаратоз управле-
ний. в том числе нашего 
обьединения. об их тормо-
зящем воздействии на ход 
перестройки. Но работая э 
самом аппзроте. это трудно 
, видеть, ведь твое или соз-
данное тобой зачастую ка-
жется самым совершенным 
и единственно правильным. 
Вот и предложили нам по-
смотреть на работу аппарата 
управление объединения 
сссжим взглядом заинтере-
сованного. но постороннего 
оценщика. 

Ящснко: Мы с Владими-
ром Мсиделеевичем побы-
вали в отделе кадров и 
управлении социального 
развития. Как известно, пар-
тия и правительство прида-
ют большое значение со-
кращению численности и по-
вышению интенсивности ра-
боты аппаратов управления. 
Понятно, что пример в этом 
нам. заводчаиам. должен 
показать аппарат управле-
ния объединения. Но если 
на 1 июля 1987 года в аппа-
рате нашего завода было 
сокращено 36 человек, то 
объединения — всего 8. Ос-
тались тут а прежнем сос-
таве бухгалтерия. отиз. а 
экономическая служба даже 
расшири-.^сь. Прошел г о с -
аппарат вырос на С2 чело-
века. 

Корр.: Считаете, а этом не 
было необходимости? 

Тумариисон: Что касается 
отделов устоявшихся. вы-
полняющих собирательные 
функции (сбор, переклады-
вание бумаг снизу себе и 
вверх) — нот. Другое дело 
усилить или вноэь создать 
службы северных зон. как 
это сделано в Ноябрьске. 
Сургуте. 

Афросина: Идет строи-
тельство новых заводов, по-
этому. на мой взгляд, надо 
укреплять службы матери-
ально - технического снаб-
жения и комплектации. 

Митяшова: В отделе МТС 
сейчас 22 человека, а поль-
зы от него действующим за-
водам не видно: заводские 
снабженцы постоянно я ко-
мандировках. добывают ма-
териалы. Зачем же увеличи-

СВЕЖИМ ВЗГЛЯДОМ 
—Как вас встретили в отделах! — спрашиваю у моих со-

беседников нечальника отдел* кадров Г. А. Ящеико, веду-
щего инженера ОТиЗ 3. И. Афросину, председателя проф-
кома В. М. Тумариисона с Нижневартовского завода и эко-
номиста планового отдела Л. П. Митяшову с Белозерного 
завода. 

—Дружелюбно, но видно было, что волнуются, — отве-
тили и добавили, что им понятно это волнение: очень уж 
необычное проводилось мероприятие. 

А дело было так. 
Мысль выявить эффективность работы аппарата управле-

ние вынвшиввлвсь руководством объединение давно. И вот 

на одной из последних еженедельно проводимых в аппара-
те планерок генеральный директор объединение В. С Мед-
ведев объееил: создана комиссиа из представителей тру-
довых коллективов, и на этой неделе в течение несколь-
ких дней она проверит эффективность работы отделов ап-
парате. И рели докажет, что существование какого-то отде-
ла экономически нецелесообразно, прндетсе подумать об 
его упразднении. 

Вот этим и занимались мои собеседники и еще четверо 
представителей с других предпривтий. О том, что ваяяи-
пе проверка, и шел резговор в редакции. 

веть отдел? Ради того, что-
бы он распределял посту-
пающие форды? 

Ящонко: И наш завод во-
просы снабжения не может 
закрыть, так как обсчитан-
ные нормативами заявки вы-
полняются всего на 20—25 
процентов. Нам предлагают 
заключать прямые догово-
ра с поставщиками, но дело 
это пока новее, сложное да 
и прав — таких, как у объе-
динения — у завода нет. 

Корр.: У вас осп предло-
жения по перег'.ройке ра-
боты службы МТС? 

Тумариисон: Вопрос сло-
жный, над ним' ломают го-
.•сэу и на заяоде. и в аппа-
рате объединения. И нельзя 
скаэеть. что его не решают 
или не хотят решить. но 
оперативности надо больше. 
Мы со своей стороны пред-
ложили бы такую систему: 
провел ОМТС аппарата объ-
единение работу по догово-
рам. получил подтвержде-
ние заявок и передал фон-
довые извещение ив пред-
приятия. которые осталь-
ную работу доделают .ими. 
а ОМТС объодиненн. в это 
время занимался бы более 
сложными, перспективными 
вопросами. 

Очень нас всех. комис-
сию. волнует вопрос подго-
товки квдрое. Не сколько 
это важно. ощущаем по 
своему заводу, который, 
квк вы знаете, в объедине-
нии справедливо называют 
кузницей кадров. Ежегодно 
вступают в строй новые 
предприятия, и мы помога-
ем специалистами. А сегод-
ня сами ощущвем кадро-

вый «голод». 
На наш взгляд, в объеди-

нении но ведотся целена-
правленнее, методическая 
работа по подготовке кад-
ров. Бывший раннее при за-
воде учебно-курсовой ком-
бинат передели управлению, 
занимающемуся вопросами 
.соцразвития, — с какой ста-
ти? У него совершенно дру-
гие задачи. По нашему 
твекмс:.*у убеждению. УКК 
должен подчиняться непо-
средственно глелному инже-
неру о*г»едииеин>; и ведать 
всей подготовкой кадров 
специалистов долмеи он. 
'.едь речь идет э подго-
товке высококвалифициро-
ванных рабочих для осо бо-
лее усложняющегося и мо-
дернизирующегося г.ооиз-
в о детва. 

В УКК сегодня всого 2 ра-
ботника, нет даже дчре.»-
тора, и это на коллектив в 
9 с лишни*». |ысяч челояек, 
из которых многие должны 
пгойти не только подготов-
ку. но и переподготовку! 

Другое «хилое дитя» — 
трест. Только создали его 
и тут жо. не два окрепнуть, 
раздробили на мелкие под-
разделения. отпачковаа от 
него такие крепкие, финан-
сово здоровые коллективы 
как РНУ и ЦБПО. которые, 
как мне думается, должны 
были стать основой для ук-
репления треста. Недавно 
в РСУ проходило выездное 
заседание профкома объе-
динения: рабочие жалова-
лись: на одного рабочего 
приходится 2 игр, а раствор-
ный узел но работает, бы-
товые условия не созданы. 

на рабочих местах нет 
питьевой воды... 

Интересовался я у гене-
рального директора, какой 
смысл был дробить трест. 
Он ответил, что. если трест 
будет чувствовать такую 
опору, как «фирма» Каце-
нельсона, то еще долго са-
мостоятельно на ноги не 
станет. Может он и прав, 
время покажет. 

Ящеико: Проворили мы, 
как ссОлкдеоеня принцип 
социальной справедливости 
при распределении г.утеаок. 
автомобилей, жилья, пре-
доставлении отпусков ра-
ботникам аппарата объеди-
нения. Что касается путеток, 
автомобилей, то тут всо в 
порядке, хотя есть неболь-
шой нюанс. М«1.?ввиль><о, 
на наш еэгияд. что яедг.ся 
оно е зависимости от числа 
работающих — к примеру, 
5 путевок не 1000 работаю-
щих. Уравниловка! Потому 
что не учитывается стаж ра-
боты и финансовый вклад 
предприятия на эти цели. 
Новые заводы пока никако-
го вклада но внесли, а бла-
гами пользуются так же, 
как и те, чей вклад значи-
телен. Поручается: каждой 
сошко — по ложке. 

Афросина: С путевками 
еще согласиться можно: от-
дыхать всем необходимо. 
Труднее — с автомобилями. 
Разве это справедливо — 
год проработает человек ив 
новом заводе и получает 
автомобиль? 

Корр.: Но вы жо знвете, 
что строительство и освое-
ние новых заводов идет в 
очень сложных услоеиех. 

Афросина: А наши люди, 
которые работают на заво-
де по 12—13 лет. раэво с 
другого начинали? 

Ящеико: Согласно Законо-
дательства ежемесячно до-
лжно идти о отпуск 8 про-
центов работающих. С нас 
руководство объединения 
требует и мы придержива-
емся такого порядка. 

Тумариисон: Быавет. что 
появляется нужная для че-
ловека путевка на август, о 
у него отпуск позже, в та-
ком случае профком выхо-
дит на руководство с ходо-
тайством перенести отпуск. 

Ящеико: В аппарате же 
объединения с мая по сен-
тябрь ежемесячно в отпус-
ках до 20 процентов соста-
ва. 

Тумариисон: Что касается 
'самого больного для пред-
приятий нижневартовской 
зоны вопроса — жилищно-
го, то у нас есть предложе-
ние. Согласитесь, неспра-
ведливо, когда люди, ра-
ботающие а объединении 
с 1975 и с 1985 года полу-
чают квартиры одновремен-
но только по той причине, 

что один трудится не старом, 
другой на недавно создан-
ном предприятии. Пред-
ставьте, каково нашим зв-
еодчвнам, стоящим в оче-
реди на получение жилье с 
1975 и т. д. годов, узнать, 

•что «геловеку, только устро-
ившемуся я образованное в 
текущем году управление 
по социальным вопросам 
уже вручают ордер? Пред-
лагаем: по нижневартовской 
зоне сделать общую оче-
редь и выделять квартиры 

согласно даты подачи за-
явления. 

Корр.: Это должно отно-
ситься и к проживающим в 
поселке Белозерного ГПЗ? 

Тумариисон: У белоэер-
цев — особое положение, 
поэтому у них нужно по-̂ ц .̂ 
смотреть другое: получение»'»V 
старых и новых квартир в ( / 
зависимости от стажа рабо-
ты иа заводе. 

Митешова: Проверили мы 
распродоленне прибыли, 
фонда материального поощ-
рения — нарушений нет. 
распределяются на осново 

• решений совотв трудового 
коллектива объединения. 

Корр.: Как аы считаете, 
нужны такио проверки? 

Митяшова: Нужны, но 
чтоб продолжались они не 
даа дня, как а этот раз. а 
скажем, мосяц. Это б дало 
возможность глубоко по-
смотреть работу отделов и 
дать квалифицированные ре-
комендации. 

Афросина: А иа мой 
взгляд. целесообразности 
особой нет. ток как из-за 
отсутствия гласности дея-
тельность аппарата мало ко-
му известна. 

Тумариисон: Так. может, 
путем таких проверок и рас-
ширить гласность? Конечно, 
проводить их должны спе-
циалисты и глубоко — кста-
ти. на будущее это мы ре-
комондовели учесть руко-
водству объединение. И еще 
польза, на мой взглед от 
проверок в том, что сравни-
вая с родственным отде-
лом аппарата объединения, 
можно глубже узнать свою 
работу и. значит, улучшить 
ее. Кроме того, Галина Афа-
насьевна, Земфира Ильи-
нична. припомните, сколько 
критики звучит в адрес ап-
парата заводоуправления. 
Кто вас больше всего кри-
тикует? Муртаэин. Гусев. 
Кашин... Вто и надо дать им 
возможность проверить ра-
боту отделов завода, уве-
рен, немало полезного они 
«накопают», для вас и для 
себя тоже. 

Впрочем, мы, члены ко-
миссии, уже договорились о 
проведении таких проверок 
на своих предприятиях. 

Беседу вела 
В. ПЕТРОВА. 

СПОРТ 
Позади уже более месяца футбольных 

баталий, впереди примерно столько же. 
Каковы ив сегодняшний день успехи 
сборной команды нашего объединение! 

Пока особо похвалиться нечем. Всего 
а первенстве учвегвувт 25 команд пред-
приятий Нижнеяартоеска. футболисты-
газопереработчики сейчас примерно на 
7 месте. Провели 8 встреч, в трех побе-
дили. одну сыгрвлн вничью. 

Есть ли надежде, что у команды от-
кроетсв «второе дыхание»! 

Примечательно, что выигрыши — про-
игрыши у команды чередуются. Причем, 
как правило. 2-й тайм на встречах она 
играет лучше, чем первый, то есть в 
первом онв пропускает мечи, а во вто-
ром отыгрывается. Это свидетельствует 
о больших внутренних резервах коман-
ды: а то время как другие торяют силы, 
у нее они сохраняются. Но свидетель-
ствует это и о другом... 

О чем же! 
О том. что не предприятиях объеди-

нения. откуда в сборной лучшие футбо-

ПУСТЬ ТОНУТ? ИЛИ СПАСЕМ? 
интервью газете дает заместитель главного судьи первенства г. Нижневартовска 

по футболу В. А. Упейникое. 
листы, мало заботятся о спортивной че-
сти своего коллектива. Известно, что дле 
победы в первую очередь нужно, что-
бы игрок был в «форме»: чем быльше у 
него запас сил, тем лучше он сыграет и 
быстрее «восстаноеитсе» после игры. 
Футболистам - газопереработчикам это 
тем более необходимо, ведь основной 
состав команды — спортсмены а воз-
расте под 30 и за 30 лет. Представьте, 
как они выматываются, побегав а жару 
два часе по горечему песку. 

Трудовые коллективы городе старают-
ся освободить футболистов в день игры 
хоте бы ив пол дне. Не думаю, что их 
отсутствие иа рабочем месте сильно 
сказывается на производственных де-
лах, тем более что игры проходят всего 
даа разе е нерелю, в субботу и е один 

иэ будних дней. 
Спортсменов - газопереработчиков эта 

льгота но кесвется. Но осли футболисты 
Нижиеяартоеского ГПЗ хоте бы к началу 
игры успевают, то спортсмены Белозер-
ного эвводе ееляютсе не игру через пол-
часа после ее иачвлв, в то и к середи-
не. Пока «войдут» в игру, она уже к кон-
цу идет.. Тек можно ли всерьез вести 
речь об успехах?! 

Хорошие игроки с БГПЗ Александр 
Мартышеа (отдел снабжения) и Влвди-
мир Иввнников (цех КИП и А), очень ну-
жны Они в команде, но не' их вина, что 
опвэдыевют* — с «Белоэерки» в город 
пока доберутся после смены». 

Но неужели к «правим» нет исклю-
чения) 

Есть. Это коллектив УТТ и его руко-

водитель Валерий Леонидович Лофмвн: 
футболисты этого управления всегда ко 
времени на игре, не было случая, чтобы 
заявке на транспорт для команды ие 
была удовлетворена. 

Хочется верить, что трудовые коллек-
тивы оперативно и правильно отреаги-0 

руют на прозвучавшую критику. Ведь 
речь идет о честн коллектива. Пусть да-
же спортивной. 

ИЗ ПОЭТИЧЕСКОЙ ТЕТРАДИ 
Но замечаем, как уходят годы. 
Спохватимся, когда они пройдут, 
И все свои ошибки и невзгоды 
Выносим мы не запоздалый суд. 

Живите так, как будто наступает 
Тот самый главный, самый строгий суд. 
Живите, словно дарите на память 
Всю жизнь саою 

тем, что потом придут. 
Тамара КАЛЕЙКИНА, 
машинист котельной. 

Редактор В. П. МАЛЬЦЕВА 

НАШ АДРЕС: 626440, г. Нижневартовск, ул. Маршала Ж у к о в е , 5, общежитие 14, 1 этаж, редакцие газеты «Газопереработчик» 
Телефоны: 9-71-31; 318-87. Над номером работали: линотипист А. Свфинв, метранпаж Н. Западновв, печатиица Р. Ненашева. 

Гаэота отпечатана в Ннж не ввртов с кой типографии управление издательств, полиграфии и книжной торговли Тюменского облисполкоме. 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

$ 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 года ^^^^^^^—яш^ш—ш—шяшшшшш^шшяшшшшш^^^^ № 30 (47). ВТОРНИК, 19 июля 1988 года. 

О Нам — шестьдесят 
Исполнилось 60 лет Нижневартовскому району 

Району нашему 
сегодня— 

шестьдесят. 
Минуло нам 

чуть больше полувека. 
И к. друзы, поаерь.э, 

Кен з . конкретного, 
живого человек*. 

Родился он д м но— 
в двадцать восьмом, 

В том вихра 
пролетарского подъеме. 

Который был завещан нам вождем 
По первым документам Совнаркома. 
А был район 

забитый и глухой. 
До революции — почти бесправный 
Бесчинствовал и грабил 

здесь любой. 
Кто хоть немного был богат и слееен. 
И угнетался полуграмотный народ. 
•Лишен он был ерече и книги, 
юлезней. голоде и .холода черед 

Сменяя обман 
купцв-барыги. 

И было трудно, 
н и* все имели мы, 

И хлеба мы не нолю ели, 
Но верили всегда: 

придут они. 
Достатка сытые и светлы* надели. 
И • зги трудны*, суровы* гад*, 
Когда всем равноправие даруя. 
Отчизн* мша раз и навсегда 
В таежный край 

•дохнул* жизнь вторую. 
С тех лор мы далеко ушли впер.д. 
Не отравили нас шамански* снадобья, 
И будто вновь родившийся народ-
Ханты н манси Ср*ди*го Приобья. 
И изменилось з д к ь , 

в районе, все навек. 
Спасибо нашей партия любимой 
За то, что равен 

среди рмиых человек 
В стране родной. 

Советской, 
неделимой. 

Евгений БРАВЕРМАН, 
стерший местер НВГПЗ. 

ПОД КОНТРОЛ ЕМ ГАЗЕТЫ^з- ОБЪЕКТЫСОЦКУЛЬТБЫТА 

Двойка за стройку 
Интервью газете о выполнении полугодового плана капстронтельства 

объектов социального назначения дает начальник отдела планирования 
капстронтельства УКСа объединения А. М. Гаврилов. 
— Алексей Михайлович, 

давайте напомним читате-
лям нашей газеты основные 
объекты, которые должны 
вступить в строй в текущем 
году. 

— Прежде ясего это 112-
кяартирный жилой дом в 
Нижневартовске, детсад на 
140 мест а Лангепасе, про-
филакторий на 200 мест. 
Должна быть расширена на 
80 мест базе отдыха «Азов» 
в Темрюкском районе. По. 
строены коровник в п. Ло-
косово, 5500 кввдрвтных 
метров теплиц, картофеле, 
хранилище на 2 тысячи 
тонн. Всего вместе с коопе-
ративным домом — пло-
щадь его составляет 2806 
квадратных метров, вво-
диться он будет я 3-м квар-
тале — предстоит постро-
ить 12802 квадратных метра 
жилой площади. 

Итоги первого полугодия, 
будем прямо гояо]рить, не 
радуют: программа сорвв-
на. План СМР выполнен 
псего на 77 процентов — 
это 32 проценте от плана 
года, в том числе ремстрой-
трестом объединение соот-
ветственно на 61 и 23 про. 
цента. Не освоено около 
2 миллионов рублей квп-
вложений, из них не 1,7 
миллионе не выполнено 
строительно-моктвжных ра-
бот, и львиная доля — 974 
тысячи рублей — прихо-
дится не трест. 

Предвижу возрвжвния: 
упреки в адрес треста не 
обоснованы, ведь зв 6 ме. 
сяцев при плене 4433 им 
введено 4411 кввдрвтных 
метров соцобъектоу. Но де-
ло в том, что достигнуты * 
эти цифры блвгодаре почти 
готовым, но ие введенным 
в 4-м кввртале прошлого 
года домам. Кстати, «пере-
шел» из прошлого иа ны. 

кешнии год и не введен 
до сих пор 16-кввргириый 
жилой дом а Лянторах. 

Фактически план 1-го по-
лугодия РСТ выполнил 
лишь не 79,4 проценте, от. 
ставвние составляет 731 
тысячу рублей. 

— Большую тревогу у 
работников объединение 
нижневартовской зоны вы-
зывает ход строительства 
112-квартнрното жилого до-
ма. Вы можете ее развевть! 

— К сожалению, нет. За 
полгода на объекте недоос-
веио 700 тысяч рублей, ве-
дется кладка лишь 5-го 
этажа. Понимая, что дом 
введен не будет, а это 
минус иэ плане 6532 кввд-
рвтных метре, УКС объеди. 
нения принял меры по 
строительству жилье звечет 
10 процентов пронзводст-
венного строительств!, (со-
гласно Постановление Сов-
мине СССР). Потери будут 
восполнены зв счет вводв 
двух 16.кцартирных домов, 
2 общежитий и вахты-80 в 
п. Вынгвпуровский, 16-квар-
тирного доме в Южном 
Бвлыке, двух 12-квартир. 
иых домов в Лангепасе. 
Все это — за счет внешне-
го подрядчике, 

— То есть, потери нижне-
вартоеской будут восполне-
ны за счет других зон) С 
этим трудно согласитьсв, 
ведь в Нижневартовске ед-

обстановка с жильем. На-

ине иа 112-квартирном до. 

— Основная причине низ-
ких темпов строительстве, 
конечно, в трудностях с кир-
пичом и сборным железобе-
тоном («стати, по последней 
информвции улрв)пяющего 
трестом т. Ахмидьяиовв, се-
годня эти вопросы реше-

ны). Но нельзя закрывать 
глаза не то, что на строй-
площадках отсутствует нор. 
мельиве организация тру-
да, должная дисциплина, 
инициативе, инженерная 
мысль. Далеко за примера-
ми ходить ие нвдо — ни. 
что, кажется, не должно 
сдерживать строительство 
детсада в Лангепасе, есть 
материалы, техника, завод, 
чем может, помогвет, а 
строится объект плохо. Ко. 
нечно, сдадут его а этом 
году, но ведь по плану 
должны уже а октябре! 

Что касается 112-квартир. 
ного дома, то РСТ должен 
принеть все меры, чтобы в 
октябре закончить его «ко-
робку» и уже сейчас, па. 
раллельно с кладкой, вес-
ти отделку, сантехнические 
и электроработы. Для это-
го, конечно, надо дополни, 
тольио принять специалис-
тов и в первую очередь 
усилить бригвду каменщи-
ков. Где их взять? Своих, 
местных, нвбирать, органи-
зовать евхтовый метод, к 
примеру, с Урвлв, где сей-
час излишки рабочей силы. 
Это же, можно сказать, ря-
дом и не слишком наклад-
но будет — ведь проезд 
не евмолетом, а поездом. 
Но чтобы найти слециелис-
тов, убедить их сюда при. 
ехвть, • нвдо действоввть 
энергично. 

— Согласны с Вами: вах-
товый метод — это сегодня 
вывод из положение. Но 
вот о чвм подумалось: ку-
да важнее местных специа-
листов привлекать, доморо-
щенных удержать заботой 
об улучшении их жизнен-
ных условий. Намерен ли 
трест строить жилье для 
себа! 

(Окончание иа стр. 2). 

НУЖЕН ЛИ ЮРИСТ 
ПРЕДПРИЯТИЮ? 

ОТ РЕДАКЦИИ: Кое у кого иа предпривтнех и в первую очередь у руководителей 
коллективов сложилось мнение, что юрист ив предпривтии ие нужен, так как он зрв 
«хлеб ест», поэтому и ие ваодвт специалиста в штат, экоиомвт на его зарплате. По-хо-
зейски ли это! Давайте ив примере юрисконсульте аппарата объедннеинв посмотрим, 
что дает коллективу юрист исполнением своих обвзаиностей, выгодно ли экономически 
содержать его на предприятии. 

Почти 13 лет назад была я принята а объ. 
одинонио юрисконсультом. 8 то время оно 
существоввло ив базе НВГПЗ. в его составе 
находились также УТГ и ЖУ, АТК и БИО (ба-
за импортного оборудования). Работа моя, 
а основном, была профилактическая, лекци-
онная. обучала персонал, обслуживавший 
действующее оборудование. 

Поставке оборудование и материалов для 
строящихся заводов шла тогда своим чере-
дом. Претензий предъявлялось мело, дел в 
арбитраже рассматривалось ещо меньше. 
За год подготавливала но более 50—70 до. 
кументоа. 

С увеличением числе действующих заво-
дов по переработке нефтяного газа возрас-
тал и объом работы юрисконсульта. Были 
приняты юристы в УТГ и ЖУ. нз Локосовский 
ГПЗ, на Сургутскую и Нижневартовскую 
БПТО и К. чл НВГПЗ. Том не менее объем 
вырос на столько, что не осталось времени 
на профилактическую работу, аедь вся прс-
тензионно-исковая. договорная работе ве-
лась в аппарате объединения, а.не в под-
разделениях. Так. если а 1981 году юрист 
подготовил 90 документов различного ха. 
рактера, в 1985—150, е 1987-м—280. то за 
6 месяцев текущего года — 190 документоз 
правового характера. 

С переходом подразделений и объеди. 
нения я целом на самофинансирование и 
полный хозрасчет источником производст-
венного и социального развития коллекти. 
вое, оплаты их труда становится хозрасчет-
ный доход. Внутрихозяйственный расчет— 
органическая часть хозяйственного расчета 
объединения в целом — охватывает систему 
экономических взаимоотношений структур, 
ных подразделений с объединением и меж-
ду собой. Основная задача тут — макси. 
мально повысить заинтересованность тру-
довых коллективов и отдельных работников 
а выполнении договорных обязательств. 
Однако система взаимных претензий не ис-
пользуется. Подразделение но выполняет 
установленных пленов перед другим под-
разделением или перед объединенном в 
целом, но хозрасчетная претензия ему на 
предъявляется? Почему? А кто этим будет 
заниматься, если в штвтнем расписании под. 
разделений нет должности юрисконсуль-
та? (На 1 июня текущего года а системе 
объединения работало всего 7 юрисконсуль-
тов). 

Ствтьей 22 Закона о государственном 
предприятии (объединении) предусмотрено, 
что предприятие должно повышать роль * 
ответственность юридической службы за 
соблюдение законности, договорной, фи-
нансовой дисциплины и качества продукции, 
осуществлять строгий контроль за рацио, 
иальным и экономным использованием ма-
териальных. трудовых и финансовых ресур. 
сов, вести решительную борьбу с бесхо-
зяйственностью и расточительством, лрини. 
меть меры к предупреждению таких явле-
ний.-

Безусловно, прсиэеодстееииав програм. 
ма любого предприятия осуществляется 
непосредственно в цехах. но фундамент 
успеха -вкладывается задолго до начала 

технологического процесса. а конечный 
результат зависит от слаженных действий 
многих подразделений и служб, а том числе 
и юридической. 

А теперь дввайто на конкретных цифрах 
посмотрим, зря ли ест хлеб юрист. 

Юрисконсульту аппарата объединения в 
1987 году было начислено 6641 рубль зар-
платы. о то же время объединение по 
предъявленным поставщики* претензиям и 
искам получило 112 тысяч рублей дохода, 
то есть на каждый рубль своей зарплаты 
юрист обеспечил 17 рублей дохода. За 
прошедшие 5 месяцев текущего года юри-
сту начислено 4083 рубля зарплаты, а по-
лучило объединение неустойки за недо-
поставку продукции свыше 221 тысячи руб-
лей. то есть в 50 раз больше, чем выпла-
чено зарплаты юристу! 

Всего за 5 мссяцсо 1988 года предъявлено 
70 претензий и исков на общую сумму свы-
шо 700 тысяч рублей. Объем претензионно-
исковой работы увеличился по сравнению с 
1976 годом более чем о 30 раз. а по срав-
нению с 1987 годом—более чом в 2 раза! 

Но ведь .орист водет не только прегензи-
онно-нсковыо дела, а и проводит работу по 
приведению в соответствие с Законом о 
госпредприятии (объединении) локальных 
нормативных актов. Так, совместно с работ-
никами ОТИЗ объединения подготовлены и 
переутверждены положения о предприяти. 
ях, положения о структурных единицах, уп-
равлениях, должностные инструкции на. 
чальников отделов, служб, управлений, их 
заместителей, главных и ведущих специа-
листов, других специалистов. 

Осуществляется контроль за непроизво. 
дитольными расходами. 

В соответствии с разработанным положе-
нием о внутрихозяйственном расчето к ап. 
парату объединения, предприятиям приме-
няются меры экономической ответственно, 
сти за неисполнение обязательств по дого-
ворам поставок, выполнению работ, по-
влекших уплату штрафов, пени и неустоек. 
Так. уплаченный объединением в феврале 
1988 год а штраф за простой вагонов в 
сумме 1017 рублей 20 копеек относен на 
УТГ и НВ БПТО и К, оплаченный в апреле в 
сумме 315 рублей — не Сургутскую БПтО 
и К. Взысканный в январе предприятием 
п/я 6-2042 штраф в сумме 2560 рублей 
возвращен объединению е мао. И таких 
примеров можно привести очень много. 

Но для того, чтобы проследить основа, 
иия, по которым сняты деньги, нужен на 
предприятии юрист. И очень жаль, что ру-
ководители предприятий но понимают этой 
выгоды и не вводят в штатное расписание 
должность юрисконсульта. Хотелось бы. 
чтобы затронутый вопрос обсудили советы 
трудовых коллективов подразделений. 

Л. РОМАНЕНЯ. 
юрисконсульт 1-й категории 

объединения. 
ОТ РЕДАКЦИИ: Обсуждения, размышле-

ния, на наш взгляд, заслуживает но только 
вопрос, выкесонный в заголовок статьи, но и 
другой: а какова эффективность работы 
моего отдел*, моей службы? 

НЕДЕЛЯ В ЦИФРАХ 
За неделю, с <0 по 17 моля, на ГПЗ 

и КС внешнего транспорта принято * 
переработку и ра иомлримированне на 
I . } миллиона кубометре* газа меньше 
плаке, * том числе и* ГПЗ дополнитель-
но 23 миллионе, н* КС минус 9,6 мил-
лион*. Самый большой недопрнем — 
9,1 миллион* — н* Белозерной ДКС из-
за нестабильной ее работы. Мниус $ 

миллионе* — по Западно-Сургутской 

Отставание по приему газа на иом-
примнрование по ГПЗ 11,7 миллиона. 

Выработано газа иа ),4 миллиона 
меньшо плана, сухого плюс 10.6, иом-
лрнмированного минус 6.) миллиона. 

Произведено ШФЛУ ма 1,1 тысячи 
тонн больше плана, но с недостаточным 
напряжением ведут «ту работу БГПЗ. 
НВГПЗ. СГПЗ. Реализовано продуицни иа 
1,7 тысячи тонн меньше программы. 



ПРОБЛЕМЫ 
КАДРОВОЙ 
ПОЛИТИКИ 

В отделе кадров объеди 
мсмия работает 3 человека 
иэ ник один инспектор, ко-
торая ведет оформление 
документов по приему, 
увольнению работников ап-
парате управления и до 
июня текущего года — ра-̂  
ботииков детского сада 
••Сказка», где трудится бо-
лее ЮО человек. И только 
2 человека работают на 
объединение. 

Всего в объединении на 
1 июля работает 9364 чело-
века: 6545 — рабочих. 1410 
—специалистов. 868— руко 
водителей, 82 — служа-
щи1. За полугодие было 
принято 2045 человек (за 
этот же период прошлого 
года—950), уволено 1666 че-
ловек. в том числе выбыло 
из системы объединения 
730. По причине текучести 
(собственное желание и на 
рушение трудовой дисцип-
лины) уволено 234 челове-
ка или 2.7 процента (в 
I квартале 1987 года—2,87 
процента). Из них 70 про 
центов — из-за отсутствия 
жилья, мест в детсада». Са-
мая высокая текучесть на 
Нижневартовской. Сургут-
ской ЬПТОиК. в РСТ. на Но-
ябрьском, Красноленинском 
ГПЗ. Уходят трамотиые. 
квалифицированные кадры. 
Кромц того от нас ежегод-
но выбывает по окончанию 
срочных трудовмх догово 
ров 200—230 человек, ухо-
дят на пенсию около 300. 

Сегодня работает на 
предприятиях в возрасте 
свыше 50 лет 600 человек, 
до 30 лет —2603. Налицо 
старение коллектива. На 
пример, средний возраст 
работающих на Нижневар-
товском ГПЗ свыше 40 лет. 

Какие мы принимаем ме-
ры по омолаживанию кол-
лектива? 

Разработана потребность 
молодых специалистов до 
1995 года: с высшим обра-
зованием 185. со средним 
специальным 113. 

Кроме того учатся о яу-
эах и техникумах 42 стипен-
диата от предприятий. Еже-
годно их количестяо будет 
увеличиваться иа 40—50 че-
ловек. Только в этом году 
мы дели около 40 направ-
лений 77 человек учатся эс-
очно я яуэах и техникумах. 
Это тоже наши бу-
дущие специалисты. 

Заключены договора с 
Тюменским индустриальным 
институтом. Ишимбвйским 
и Небит-Догским техникумв-
ми. которые нам направят 
технологов, электриков (пар-
ней). Объединение вышло 
в Глевтюмеинефтегаэ с 
просьбой — открыть учеб-
ные группы профиля газо-
пере работ к и я нефтяных 
техникумех городов Сругу-
та (электрики). Нижневар-
товска (технологи). Ноябрь-
ска (механики). 

В этом году ожидаем 25 
молодых специалистов. Их 
трудоустройство идет с 
большими сложностями Не-
смотря на неоднократные 
напоминание руководите-
лям. для них не готовится 
жилье, зачастую нет ва-
кансий. Представители с 
предприятий не' яыезжают 
в вузы на распределение, 
поэтому прибывают к нам 
иногда случайные люди или 
женщины с детьми. 

Другой проблемный воп-
рос — обучение рабочих 
кадров и повышение квв-
лификвции специалистов. 

В статье «Через хозрасчет — к хозяйственной самостоя, 
тельиости» («Газопереработчик- зе 5 июля) гоиерельиыи 
директор В. С. Медведев сделел анализ экономической 
дея;ельиости объединения зе первое полугодие. Этим 
солрссем иа предстоящей профсоюзной конференции бу-
дет уделено оснояное яиимение. Я предлагаю участникам 
конференции расширить круг обсуждаемых вопросов и 
высказать свое мнение о проводимой в объединении кед 
ровой политике, ее проблемах, нерешенных аопросех. ибо 
успех в осуществлении экономических задач полностью за-
висит от людей, от их подбора, расстеиоеки. воспитания. 

Я остановлюсь лишь на некоторых вопросах. которые 
решает отдеп кадров объединения. 

Несмотря на слабую 
учебную базу я объедине-
нии ежегодно обучаются 
свыше тысячи рабочих. В 
1987 году прошли курсо-
вое обучение 130. группо-
вое276. индивидуальное 147. 
переподготовку 248. на вто-
рую профессию 210. повы-
сило квалификацию 719. 
обучено 87 бригадироз. 

Разработаны планы обу-
чения рабочих до 1990 года. 
За 6 месяцев текущего го-
да при плане 596 обучено 
618 человек. 

Ответственно к обучению 
кадров относятся на Сур-
гутском. Белозерном. Ниж-
невартовском ГПЗ. в УТГи 
Ж У. 

Существовавший учебный 
пункт при Нижневартовском 
ГПЗ ни в кое', разе не мог 
удовлетвори» потребности 
пр<?дпри«:1ий. К тому же он 
но имгл гостиницы. Решая 
эту затянувшуюся пробле-
му. нам, наконец, удалось 
добиться: 

—включения я титульный 
список строек на 1989 год 
строительстяа УКК на 200 
посадочных мест с гостини-
цей в г. Нижневартовске; 

—выделения иэ состава 
Нижневартовского ГПЗ 
учебного пункта с прямым 
подчинением главному ин-
женеру объединения; 

—увеличения штата ра-
ботиикоя учебного пункта, 
я составе которого предус-
мотрен мастер по подго-
товке кадров, который бу-
дет предметно оказывать 
методическую и практиче-
скую помощь предприятиям. 

Сегодня заключены до-
говоре с учебно-курсовыми 
комбинатами «Нефтеевтома-
тика» (г. Лениногорск), уп-
равления магистральных 
нефтепроводов (г. Тюмень). 
«Ноябрьскнефтегаз» (УП 
п. Мураяленкояский). «Ме-
гион-азстрой» (г. Нижневар-
товск). ДОСААФ, где еже-
годно проходят и будут 
проходить обучение около 
400 рабочих (половина из 
них — редких профессий). 
Начиная с 1988 года обуче-
ние — платное. поэтому 
ряд предприятий начали со-
кращать количество направ-
ляемых на учебу. Уяерена, 
что с введением должности 
мастера по подготовке кад-
ров вопросы подготовки ра-
бочих будут решаться бо-
лее квчестаеино. 

Мы ежегодно направляем 
на повышение квалифика-
ции около 100 руководите-
лей и специалистов. Опре-
делен их состав и на 1989 
год. Однако нам приходит-
ся постоянно выдерживать 
«бой» с руководителями 
предприятий, которые под 
различными предлогами ио 
желают повышать квалифи-
кацию и свою, и своих спе-
циалистов. По этой причине 
часто приходится давать от-
казы в Миниефтепром. 
главк, вузы о «невозмож-
ности» командирования то-
го или иного руководителя. 

специалиста, ранее заявлен-
ного. Такие примеры име-
ются по Нижневартовскому. 
Локосовскому ГПЗ, Ноябрь-
скому УВСИГ. РСТ и другим. 

Совет Министров СССР и 
ЦК КПСС своим постанов-
лением от 06. 02. 88 г. раз-
решили на время учебы 
ИТР выплачивать средний 
заработок и зв первый ме-
сяц учебы — командиро-
вочные. Это. надеюсь, в ка-
кой-то мере будет способ-
ствовать решению пробле-
мы. 

Тепорь о рсэерзо. 
В текущем полугодии 

проделана значительная ра-
бота ио подбору, обсужде-
нию. утверждению резер-
ва на выдвижение. В целом 

•состав резерва неплохой. 
То г. ж о на номенклатурные 
должности Миннефтепрома. 
главка, объединения выдви-
нуто 205 человек. На вво-
дах, в объединении работа-
ют школы резерва. Практи-
куется замещенко резервом 
на время отсутствия руко-
водителей. 

Но нам не удалось ре-
шить я этом деле самого 
главного: наладить индиви-
дуальную работу с каждым, 
утвержденным в резерв, 
качественное обучение с 
отрывом от производства. 
Только это, считаю, не дает 
возможности побеждать 
многим «резервистам» в 
конкурсах на выборах. 

А каково ваше мнение, 
товарищи, выдвинутые в ре-
зерв? 

Вопросов по работе с 
кадрами, в том число тре-
бующих обсуждения, очень 
много. Это и качество про-
водимых аттестаций, рабо-
та с молодежью. борьба 
с пьянством, выборность ру-
ководителей, шефство и на-
ставничество и т. д. 

Кроме того, уходит мнр-
го времени на анализ рабо-
ты кадровых служб на мес-
тах. методическую помощь 
им. В этих целях отдел кад-
ров объединения практику-
ет в последное время про-
ведение «круглых столов». 

защиту земестителями пер-
вых руководителей кедро-
вых вопросов. 

Не могу промолчать о 
проолеме воспитания кад-
ров. Работа над выполне-
нием постановления ЦК 
КПСС «Об улучшении со-
циалистической дисциплины 
труда» дает положительные 
результаты: о последние 
годы количество нарушите-
лей трудовой дисциплины 
знвчи1ел»но сократилось. 
Однако анализ работы по-
казал, что число нарушите-
лей го сравнению с прош-
лым годом возросло на 4 и 
составило 7Ь человек при 
сокращении среднесписоч-
ной численности на 54/ че-
ловек. Нв сто работающих 
приходится поч(и один про-
гульщик (0.91); (I полугодие 
1987 г. —0.80;. 

Потеряно в результате 
прогулов 149 дней — на 35 
больше. Нв 100 работаю-
щих — 1,24 дня прогула. 
Общественный порядок на-
рушило 26 человек (I квар-
тал 1987 г. — 23), из них по-
мещено в медвытрезвитель 
23. осуждено 3. 

Самоо большое количест-
во прогульщиков на Но-
ябрьском. Южно-Балыкском 
ГПЗ, Сургутской БПТОнК, 
а совхозе «Локосоеский», 
управлении по ремонту 
жилья и объектов соцкульт-
быта, УТТ. 

Если яо 2-м квартале не 
было ни одного случая на-
рушения трудовой, обще-
ственной дисциплины на 
Локосовском ГПЗ. в Варье-
ганском. Ноябрьском УВСИГ, 
то количество прогульщиков 
резко возросло зв этот пе-
риод мз гОжио-ьвлыкском, 
ноябрьском ГПЗ. Сургут-
ской БПТОиК, я УТТ. Кого-
лымском УВСИГ. потому 
что трудовые коллективы, 
советы трудовых коллекти-
вов этих предприятий стали 
меньше -б?<покоить» нару-
шителей трудоьой дисцип-
лины селим вниманием нв 
собраниях, эеседвииьч това-
рищеских судов. 

Я призываю оуководите-
лей предприятий, цегпв. се-
кретарей партийных, комсо-
мольских организаций, 
председателей профсоюз-
ных комитетов — всех, у 
кого появятся интересные 
предложения, принять уча-
стие в обсуждении подня-
тых и не затронутых вол-
росов работы с кадрами на 
конференции или на стра-
ницах нашей газеты «Газо-
переработчик». 

Всо предложения, заме-
чания будут обязательно 
учтены я работе и помогут 
нам внести новоо в кадро-
вую политику в свете тре-
бований постановления Ян-
варского (1987 г.) Пленума 
ЦК КПСС. решений XIX 
Всесоюзной партийной кон-
ференции. 

А. КОСПОЛОВА, 
начальник отделе кедров 

объединения. 

-ДЛЯ ДОМА, д л я СЕМЬИ-

ХОТИТЕ ИСПРАВНЫЙ 
АВТОМОБИЛЬ? 

УТТ обединения предлагает автоуслуги населению 
по перевозке личных вещей, строительных мвтериалэз. 
Дачных домиков и т. д. Кроме того, производит ремонт 
евтомобилой. находящихся в личном пользовании: ре-
гулировку деталей газораспределительного механизма, 
ремонт и зарядку аккумуляторных блттарей. вулканиза-
цию автокамер, рохтовку и покраску кузовов, ремонт 
дзигателой запчастями эакзэчикэ. 

Администрация УТТ. 

У нас в микрорайоне 
мехорскея. обслуживаю-в 5-м г. Нижневартовска 

по улице Мире, 32, 1-й 
этаж (9-этажиый дом ря-
дом с магазином «Си-
бирь»), открылась парик-

щая мужчин и женщин. 
Время работы с 7 до 21 
часа. 

Как выполняем 
продпрограмму 

За перяое полугодие планы по производству сольхоз. 
продукции а целом по обьодииению выполнены. Озо. 
щей при плане 587 получено 636 центнеров, молока 
соответственно 970 и 1051 центнер, мяса 157 и 180 цент, 
иеров. Надой на фуражную корову при плане 970 сос. 
тавил 1164 килограмма. 

На первый взгляд, результаты неплохие, но если 
сравнить их со средними по главку, то картина приоб. 
ретает иные краски. Так. надой на фуражную корову о 
среднем по главку 1400 килограммов. а а передовых 
хозяйствах он еще больше-^выше 1700 килограммов. 

В среднем по объединению с 1 квадратного метра 
теплиц собрано 11.2.килограмма овощей (в передовых 
главка до 20 килограммов), огурцов по 10,8. томатов по 
3, прочих (сюда относятся лук. петрушка и т. д.) до 30 
килограммоя с квадратного метра. Нельзя промолчать о 
том, что план по овощам выполняется, в основном, за 
счет высокоурожайных культур: лука и огурцоз. Уро. 
жайность помидор крайне низкая. 

Подразделения справились с планами по овои 
следующим образом: НВГПЗ при полугодовом ллаио з1 
тонны произвел их 29. БГПЗ соответственно 7 и 8.2, 
НВБПТО и К 3 и 5.1. Нижневартовское РСУ 3.5 и 3. 
ЮБГПЗ 5 и 8.2. СГПЗ 1 и V . УТГ и ЖУ 3.2 и 3.3. ЛГПЗ 
2 и 2.5. 

Как видно, почти все подразделения с планами справ, 
ляются. Особенно хочется отметить работу подсобного 
хозяйстве Локосовского ГПЗ (начальник И. Д. Лопман). 
которое практически за 1,5 месяце яыполиило сяой по. 
лугодовой план. Теорческоо отношение к делу отличает и 
агронома подсобного хоэяйстяв РСУ С. А. Литвинова, ко. 
торый делает в теплицо -два оборота высева и сбора 
овощей, в то время как остальные хозяйства объоди. 
нения — по одному. В отличии от других не стремится 
он яыполнить план по овощам за счет луке. Для ного 
яажно. чтобы строители имели как можно более разно, 
образный овощной стол. Поэтому он старается еырас. 
тить побольше помидор, огурцов, нынче предложил 
строителям укроп, редис, петрушку. 

В то же яремя тревожит положение дел в подсобном 
хозяйство НВГПЗ (агррном А. В. Федоров), где при пло. 
щади теплиц в 5 тысяч кевдрвтиых метров не спрвви. 
п**сь с полугодовым пленом, ждет ремонта и не введе. 
и/, в эксплуатацию теплице Н2 1. 

А. ТЮРИГ* 
ведущий инженер по сельскому хозяйств 

отделе соцрезвитив объединения. | 

ПОД КОНТРОЛЕМ ГАЗЕТЫ -
ОБЪЕКТЫ СОЦКУЛЬТБЫТА 

Двойка за 
стройку 

(Окончание. НачVЛо стр. 1|. 

— Сделан отвод эвмлн, и 
сейчас РСТ договаривается 
с СибЗНИИЭП г. Новоси-
бирска о привязке проекта, 
изготовлении документации 
малосемейного общежития 
нв 402 месте с тем, чтобы 
в этом году выполнить ну-
левой цикл, а на следую-
щий ввести его. Кроме то-
го, в кввртвле индивиду-
альной застройки г. Ниж. 
невартовска должно быть 
построено 1000 квадратных 
метров врболитовых домов. 
Но для этого прежде надо 
ввести цех врболитовых 
изделий, по плану — в этом 
году. 

Теперь о профилактории, 
основной стройке НВГПЗ. 
Дела тут плохи: иэ 872 ты-
сяч рублей за 6 месяцев 
освоено всего 257 тысяч. 

— Вы хотите сквзеть, что 
ввод профилактория может 
в этом году не состояться! 

— Может, хотя передать 
с эксплуатацию его долж. 
ны были уже я текущем 
месяце. И беда не только 
я том, что генподрядчик — 
трест Мегиоигвзстрой за-
тянул отделочные работы и 
благоустройство, не освоил 
сотни тысяч рублей глав-
иым образом потому, что 
у него «вечно» чего-то не-
доствет: пвркетв, лииолву-
мв, дверных коробок... — 
Спрос с него был не нв 
всю «кетушку», ведь штвб 
нв строительстве профи, 
лектория в последнее вре-
мя бездействует. 

Но едвв ли не сильнее 
беспокоит то, что звквзчик. 

НВГПЗ, до сих пор не обес-
печил профилакторий теп-
лом, не хватает квнвлиза-
ционных мощностей, нет 
сетей в проекте профилвк-
тория. Но неяоэможно же 
сдвввть объект — дв еще 
такой! — в эксплуатвцию, 
не имея ясего этого! 

Срочно, не теряя дорого, 
го летнего времени, нужно 
тянуть еще одну нитку топ-
лотрвссы от котельной ГПЗ 
к жилпоселку, строить КНС. 

Расширение базы отдыха 
«Азов» идет по плану. 

Строительные работы на 
картофелехранилище за. 
кончены. 

А вот с выполнением 
плене по теплицам совсем 
плохо. НВГПЗ который год 
включает в план вводе 4 
тысячи кяадрвтных метроа 
теплиц и не вводит их. 
1,5 тысячи квадратов — в 
плане Краснолеиииского 
ГПЗ, работы там выполне-
ны нв 40 процентов, что 
соответствует грвфику. 

Тревожит нас. ход строи-
тельства коровника в Локо-
сово: за полгода РСТ ос. 
воил ив объекте всего 20 
процентов копэложеиий. 

— Но, может, у тресте но 
хввтвет сил) 

—• Я уже высквзал мнение 
нашей службы по этому по-
воду: больше всего им не 
хввтвет умения органиэо-
вать дело. Распыляют силы 
вместо того, чтобы скон-
центрировать их. технику, 
ресурсы на важнейших объ-
ектах, довести их до уме. 
сдеть в эксплуатвцию. 
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В С Т К О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Я 
Болев 20 вопросов, касающихся к адре-

сом, социальной, экономической деятель, 
иости коллектива объединения, рассмотре-
ны ио состоявшемся 21 июля совместном 
заседании совета трудового коллективе 
объединения, совета директоров и секре-
тарей партийных организаций подразделе, 
ний. 

Внесены дополнения в положение о 
внутрихозяйственном хозрасчете, измене, 
ния в условия соцсоревнования между 
подразделениями. Выделены дополнитель-
ные средстве ив оборудование, современ-
ное эстетическое оформление и благо-
устройство профилактория. Утверждены 
«Южная программа» и программе соци. 
ельного развития объединения до 2005 
годе. Рассмотрены вопросы состояния ох. 
раны труда и техники безопасности, кед-

яровой работы, выполнения прогреммы 
/«Экономия», изменения системы матери, 
ельно . технического снабжения подрез, 
делений объединение, финеисироевиия 
проектно - изыскательских работ по про. 

актам 3 очереди Губкинского и 4-й Крвс. 
ноленииского заводов зе счет основной 
деятельности, отчисления чести экономии 
зе совершенствование проектных решений 
в ФСР предприятий, фиивисироеаиия ин-
дивидуального жилищного строительстве 
в Нижнеевртовске ив 1988—89 годы, строи, 
твльстее мелосемейного общежития РСТ в 
Нижневартовске н реконструкции безы 
Мегионгвзстроя, выделения жилья и стро-
ительстве двух 16-кевртириых домов для 
реботникое профнлвктория, выделения 
головным предприятиям дополнительных 
фондов зерплеты, мвтериельиого поощ-
рение и соцрвэвития для содержение 
резерве кедров с целью обучения и нвп-
равления не новые предприятия, резерва 
г вне рель ног о директора фондов экоиоми. 
ческого стимулироевиия, о принципе рве. 
пределения дополнительно выделенных 
легковых ветомобилей для личного пользо-
вания, о составе комитета народного кон. 
троля объединения и другие вопросы. 

Конференция трудового 
коллектива объединения 

состовлась 22 июля в Ними 
неввртоеске, в доме нуль, 
туры строителей «Юбилей, 
ный*. 

С внализом работы 
объединение в новых ус . 
ловиях хозяйствования зв 
1 полугодие и с отчетом 
о выполнении социвльной 
прогреммы коллективе ае 
этот период выступил ге-
нерельный директор В. С 
Медведев. Об итогах про-
верки выполнения социвль-
ной прогреммы объедине-
ния доложило зем. предсе-
двтеля профкоме объедн. 
нения Л. Ф , Коваленко. В 
обсуждении докледое 
участеоеели: гневный тех. 
иолог Локосовского ГПЗ, 
член СТК объединения 
Р. И. Амиров, нвчвльиик 
учветкв Белозерного ГПЗ 
А. В. Плетнев, стерший мв-
хвник Сургутского ГПЗ, 
член СТК объединения 
Н. П. Шпаков, бригадир 
СМУ В. С. Толстопятое, 
председетель профкоме 
упрееления по соцрвзвитию 
3. А. Демченко, зеведую. 
щея детседом № 4 Р. С 
Квюмоев, зем. секретере 
перткомв объединения Е . Г . 
Свнчук, начальник участке 
Нижиевертовского ГПЗ Г. Г. 
Сушко. По обсужденным 

вопросам приняты посте. 

Конференция приняла 
решение выделять в рее. 
поряжение совете молодых 
специвлистое до 10 про-
центов получаемого жилья. 

Утверждено положение 
об СТК объединения. 

В состоя совете трудо. 
лого коллективе объедн не-
ния внесены изменения-
По предложению предсте. 
еителей трудовых коллекти. 
вое Сургутского ГПЗ и 
Губкинского ГПЗ из СТК 
объединения выведены т. т. 
Железняков и Андреев 
(при выборех не ГПЗ они 
не вошли в СТК гееодов), 
вместо н и х введены 
т. Люцко с Сургутского 
ГПЗ и т. Кельченко с Губ-
кииского ГПЗ. 

Утвержден состве коми, 
тете народного контроля 
объединения. 

Учестникое конференции 
проинформировали об ито. 
гех социелистического со. 
ревиовения среди подрез, 
делений зе первое полуго. 
дие. 

По первой группе первое 
место завоевал коллектив 
Локосовского ГПЗ. В-">рое 
место решено не присуж-
дать, не третьем — Бело, 
зерный ГПЗ, не четвертом 

приподнятое нестроение 
было у представителей РНУ: 
коллектив второй рез под. 
ряд стеиоеится победителем 
и удерживает зиемя. 

Генеральному директору 
т. Медведеву вручено ме. 
даль «Зв освоение недр и 
развитие иефтегезоеого' 
комплексе Западной Си. 
бири». 

ДОРОГОЙ ДЕМОКРАТИИ И ГЛАСНОСТИ 

Идет тебе помощь, инженер 

давно работаете е системе 

— С 1977 года и все 
время е должности глее, 
ного прибористе, принимал 
участие в строительстве 
большинстве эееодое, так 
что меня многие знают — 
считею, это сыгрело реша-
ющую роль а избренни 

майе руководителем центре. 
Почему Вы 

— Де, хота, с другой 
стороны, интересное. Не 
срезу в решился. Совсем 
недеено вернулся из Френ. 
ции, где год ивходился в 
командировке, — звнимвл. 
ся приемкой оборудоввния 

для Тиигиэского нвфтвгвзо-
перерабатыввющего ком. 
плексв. Приехел, в тут та. 
кие события! Дало а том, 
что я стоял у истоков АСУ 
объединения, ивчинел соз-
давать ее, пробиееть это 
дело приходилось с боль, 
шим трудом. Неверное, 
ф о вызовет улыбку, но 10 
лет нвзад специалисты 
крепко держались за щеты 
и никак иа хотели сменить 
нх иа машину. 

Уезжая аа границу, меч. 
тал об отделе АСУ. а вер. 
нулся — не только отдел 
есть, но и создается спв-
цивльиый центр автомат и. 
зировеиной системы упрев. 

НАЧАЛСЯ СЕНОКОС 
Первой разбила свой 

летний лагерь и присту-
пила к заготовке кор. 
мое для общественного 
животноводстве совхозе 
«Локосоеский» сенозаго-
товительная бригаде 
Келошине * с Локосов-
ского ГПЗ. Естъ тут все 
для нормвльного быте 
косарей. А работу не. 
мели внечеле одной сиг. 
мент ной косилкой, по. 
том Локосоеский кир. 

личный завод по.сосед. 
ски помог еще одной. 
В самые ближайшие дни 
косари получат более 
недежиую и высоко, 
производительную ро-
торную косилку. 

Косери УТГ и ЖУ уже 
уложили для просушки 
трееу не 8 гектарах. 

В нынешнем году 
совхоз своими силеми 
заготовлять корме поке 
не будет, но это не 

значит, что мы остеием. 
ся е стороне от этой 
ответственной роботы. 
Агроном хозяйстве бу-
дет контролировать ка-
чество эепесеемых не 
зиму кормов. Кроме 
того, поддержим своих 
помощников техникой, 
людьми, продуктеми. 

Т . Б О Н Д А Р Е Н К О . 
и. о. директоре сое-
хозе «Локосоеский». 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

с <1 а * 14 

1 М 6 0 ТЫ 

• гам 

— Сургутский ГПЗ, и . ля . 
том — Нижмя.ярто.ский 
ГПЗ, на ш.стом — УТГ н 
ЖУ , нл седьмом — Южно. 
Балыкский ГПЗ, на яосьмом 
Краснонянннскнй ГПЗ, на 
дяяятом — Ноябрьский 
ГПЗ. 

Победитель по яторой 
группе — коллектив Ко. 
гялымского УВСИГ, не вто-
ром месте Ноябрьское, не 
третьем — Вярьяганское 
УВСИГ. 

П 
шей 
На 

К С 

чг-

ляния. Мне предложили 
принять участие а выбора!. 
Подумал, порасспрашияял, 
что это такое будят, чего 
ждут от центре— И при. 
шел и выводу — должен 
учестяоаать о создании 
центра: создавали АСУ. • 
до конца дело мв дояели 

— Неспроста. Ведь основ. 
нвя наше задача — освобо-
дить инженере от рутинной 
роботы, сэкономить его 
время для творческого 
трудя. 

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ - В ТВОИХ РУКАХ 
иметь специально оборудо. 
венный транспорт для п . -
ревоэки, в соответственно 
и людей, специвльно обу-
ченных и выделенных для 
зтих целей, иметь пропуси 
для вьездв на территорию 
ГПЗ. нужно, наконец. выпи, 
сеть киспород и, предвари, 
тельно оплати., оформить 
необходимые документы и 
т. д. 

Я еще раз заостраю вин. 
мвиие ив том что такой 
перечень проблем нужно 
решать каждому потреби, 
телю самостоятельно. Д у . 
маю, нет надобности обь. 
яснять, на сколько зто 
сложно. В связи с этим 
предлагаю: коль скоро 
транспорт сосредоточен в 
УТТ, то УТТ просто обязвио 
оборудовать одну—две ев-
томвшины для перевозни 
киспородв и выделать их 
непосредственно в распо-
ряжение кислородной стан, 
ции. При станции оргаии. 
зоввть службу центрозвво-
за кислорода по объектам 
по заранее разреботанно.' 
му н согласованному гра-
фику. Это позволит малы-
ми силами решить боль, 
шую проблему, что в свою 
очередь обеспечит полноту 
загрузни транспорта, кон-
центрацию всего парка бал. 
лоиов в одних руках, долж-
ный ремонт баллоноа, 
прибыль, наконец, если 
подойти к этому с позиций 
хозрасчета, к стоимости 
кислорода можно добаа. 
лять транспортные услуги 
и т. д. 

Второй, волнующий мене 
вопрос: обеспечение сипе, 
да ГСМ нашай базы необ-
ходимыми машинами. 

Что я имею в виду? Не 
сегодняшний день уже 
сложилась практика, что 
БПТОнК осущесталает п . -
рввозку ГСМ « а все обь. 
виты объединения центре, 
лнзованно. Это хорошо. 
УТТ обеспмиаает БПТОнК 
бойлеремн — зто тоже хо. 
рошо. Но ао что обходится 
такое обеспечение? Как из-
вестно, бойлер под зегруз. 
ку может быть поставлен, 
только когда он либо по. 
мыт и пропарен поспе лю-
бого груза, либо среау, 
если накануне перевозил 
однородный груз, в про-' 
тнаном случае до беды 
рукой подеть: в лучшем 
случае, зто испорченный 
груз, в худшем—выход нз 
строя технологического 
оборудояания ГПЗ или КС 
илн авария. 

ПА ЧУЖОМ 
ГОРБУ-

В РАЙ... 
В прошлом году в сис-

теме объединения а ре . 
аультвт.е реоргвниэвции ро. 
днлось новое подразделе-
ние — УТТ. При его соз-
деиии многие надеялись, 
что концентреция трене, 
портных средств в одних 
руквх позволит более ре. 
циональио и оперативно 
решеть транспортные проб, 
лемы. Не могу судить, раз. 
решились или нет они по. 
ложительио в целом по 
объединению, но то, что * 
наша БПТОиК существен, 
но проигреле, — фант. 

Если до реоргвниэвции 
нем хронически недоствев. 
ло трвиспортв, е точнее 
номенклатуры его, то се . 
годия положение еще бо. 
лее усугубилось тем, что 
весь собственный трене, 
порт безы, которым мож. 
но было мело.мелъеки «зе. 
тыкать прорехи», передели 
в УТТ. А что такое грузо. 

' перевалочная базе без 
собственного технологичес-
кого, хозяйственного транс-
порте, зиеет любой сведу-
щий в нашем производстве 
человек. Очистке террито. 
рии от снеге, мусоре, пе. 
ретескиввние сварочных 
постое, буксировке посту, 
пившей по железной доро-
го и не зееодящейся тех. 
инки и V д. — любой мел. 
кий вопрос вырестеет у 
нес сегодня е большую 
проблему. В этом, считею, 
недо кек следует резоб. 
реться и принять' решение 
в пользу деле. Я же хочу 
зетроиуть сегодня две воп-
росе, снятие которых с по. 
еестки дне может энечи. 
тельно улучшить роботу. 

Первый: обеспечение 
монтежиых, строительных 
бригед и звеньев кислоро. 
дом. 

До сих пор. несмотря 
не то. что кислородиея 
станция принадлежит объе-
динению, трудности в обес. 
печении кислородом боль, 
шив. Кеждый потребитель, 
большой или мелкий, дол. 
жен сем решеть этот еол. 
рос для чего нужно иметь 
собственный фонд бвлло. 
нов, обеспечить их ремонт 
(зивчит, нужне службе), (Окончание не стр. 2.) 

- ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 



МОП 

ПИСЬМА В «ГАЗОПЕРЕРАБОПИК» 
эконо 

ТОВАРИЩ 
В день ее 55.летня дети, 

две сыне и дочь, всю кевр. 
тиру любимой момы уста, 
вили цветами: цветы в ве. 
эвх, цветы в банках... Ну 
кокея женщине, меть, видя 
такое отношение, но скажет, 
что Ольге Николаевне Бе-
эуглея счестливвя? 

— А как же не счестли. 
еая? — утверждает и она 
семе. — У меня трое де . 
той, чотяеро внуков — и 
все тут, не северо. Семе 
я с юга, но Нижневартовск 
мне очень нрввит^я и ува-
жать отсюда не собираюсь. 
Правда, отдельной кверти. 
ры нот, хотя очень бы хо-
телось.-живем ив лодселе. 
нии. но соседи хорошие, 
мы ладим. С мужем живем 
почти 35 лет, ои у меня... 
Да сами посудите, какой 
он. — Детей, можно ска. 

зотъ почти он вырастил. 
Не рвботе — уважввмый 
человек: труженик, пврторг 
цехе, нвграждвм моделью 
за освоение севере. Не 
обижает, доверяет — при. 
гее получку, отдал, кудв 

подъемы, ведь в половина 
шестого утре ей нвдо быть 
ужа не рабочем маете. 

Говорим ей об этом, со. 
чувствуем, в онв нес успо. 
кзиззэт: 

— Не тяжело — привык. 

Счастливая 
деле — не спросит... 

До переезде в Нижневвр. 
товск Ольге Николвевнв 
реботеле поваром в ресто. 
ране, работа ей нрааилвсь, 
е кек перебралась семья 
е Нижиеввртовск, пришлось 
ей из.эв отсутствия про. 
писки устроиться рвбочвй 
по блвгоустройстеу и вот 
уже 11 лет трудится онв 
не " Р * м о сквжем, но 
теплом месте. Рвботе для 
женщины тяжелея и весьмв 
«пыльная». Чего стоят толь, 
ко ежедневные рвинив 

лв. Что тем тяжелого: уб. 
рвть, вынести мусор... 
Иногда слышу рвзговоры о 
том, что ребятв в нвшем 
14.м общожитии грубые, 
в мне кажется, дружелюб-
ные, всегдв поздороваются. 
Правде, один рвз эв 11 
лет было, что но нвшлв с 
одним парнем общего 
языке: выи*: мусор после 
того, квк «уборочнвя» мв. 
шине уехвле, в я его вес. 
тввилв убрать. Не понрв. 
вилось ему. 

Юбилей Ольги Николе. 

евиы мы отмечали всем 
коллективом. Зеучвли в ее ' 
часть Дневные песни, 
теплые, искренние слове. , 
В семом деле, хорошо ря-
дом * твким доброжела-
тельным, уввЖИТОЛЬНЫМ, : 
жизнерадостным челове. 
ком. Онв и общительнее, и 
прямвя. И евжно также 
знать, что в. рвботе не 
подведет, потому что от 
этого эввисит успех нашей 
общей рвботы в общежи. 
тии. 

Мы желвем Ольге Нико-
лаевно жить счастливо и 
ток долго, сколько будут 
шумоть у общежития бе. 
лоствольные березки, ко. 
торые она поевдилв и хо-
лит, кек детишек. 

В. БУРОВА, 
зев. общежитием, 

С ЕГОРОВА, 

ДЛЯ ЧЕЛОВЕКА — ЗНАЧИТ, ПЕРВОСТЕПЕННО 

ДЛЯ КОГО СТРОЙТЕ? 
Мы. северяне, с величайшим удоволь-

ствием произносим слоев благодарно-
сти архитектором, проектантам и строи-
телям финских и чехословацких домов 
«северного ввривнтв» — в них все 
удобстве для быте и отдыхе, то есть для 
того, чтобы е суровых природных усло-
виях человек чувствовал себя челове-
ком. Сревниввешь эти постройки с «тво-
рениями» наших доморощенных специ*. 
листов и приходит в голову отчаянная 
мысль: неужели перевелись «леви'и» не 
Руси?! 

Берусь утверждеть, что у тех. кто 
аыдвет ив горе проекты конструкций 
деревянных домов северян, ни та-
ланте. ни совести. Холодные — зимой ив 
попу мерзнут нл только ноги, в замер-
зает вод» водопровода, ни туалете, 
ни радио не предусмотрено проектом. 
В таких условиях живем мы. ввхтоеики. 
участвующие е строительстве Губкин, 
ского гвэоперервбвтыввющего заводе. 

Предположим, попвлся бвэответсгев* 
»:ый архитектор—сварганил невесть что, 
но остальные — кто утверждол проект, 
проектироввл, строил по ному доме— 
что, тоже из «этой серии»? Кудв они-то 
смотрели? Ведь доже не последней ств-
дии, при строительство эдвиия, можно 
было ;»*ети в проект корректировки и 
сделать хотя Си евмое необходимое, 
что нужно для человеке, — умыввльиик 
и тувлет. Конечно, для'этого нвдо было 
вспомнить, что в этих пос.-ройках пред-
стоит жить людям. Но но то. что о дру-
гих — о себе не вспомнили: среди *.ех, 
кто живет в этих домвх, есть и строите-
ли. строившие их. 

С ВИВДЕНКО. 
I РНУ. 

т а . 
ОТ РЕДАКЦИИ: В 

рейд по бытовым 
строит и осваивает Губкине кий ГПЗ. 

БЕЗ КРАНА - КАК БЕЗ РУК! 
СООБЩАЕТ РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ 112-КВАРТИРНОГО ДОМА. 

Поистине в муках рож. 
деется дом. Строим с 
нерушеииями технологи, 
ческого процессе. Ведем 
клвдку уже пятого этв. 
же, в до сих пор нет 
лестничных площедок н 
мершей. Из-за отсутст-
вия бешенного реботвть 
приходится креном РДК, 
крановщик не видит, 
что творится ив площвд. 
ке, кудв ои подвет или 
откудв убирает груз. Не 

днях произошел несчаст. 
иый случвй, который мог 
кончиться весьмв лечвль. 
но-

Перед нашей бригедой 
поставлена зедвче резко 
ускорить темпы строи, 
тельстев с тем, чтобы е 
октябре закончить клвд. 
ку. Мы понимвем, не 
сколько это ввжно, но 
эввисит это не только от 
нвшего мастерстве и 
желания. Поэтому со 

своей стороны стввим 
эвдечи перед руковод-
ством тресте и РСУ: 
примите бвэотлвгвтель. 
ные меры по обаспече. 
нию стройплощадки бе. 
шейным креном н ком. 
плектиым железобето-
ном: лестничными пло. 
щвдквми, маршами, пе. 
рсмычкоми. . л . 

Каменщики: А. Хайрул-
лии (бригадиру В. Ии-
Арицвн» Н. Мухортое, 
Н. Реев, В. Сое кии. 

• Г. КОРЕЦКАЯ, 
вахтер и другие работ-
ники общежития М* 14. 

Иа экскурсию 
к маме . 

На днях мы с робятиш-
ками моей группы побыав. ' 
ли не свинокомплексе и 
теплице Белозерного звво. 
до. Хотелось, чтобы ребятв 
своими глвзвми увидели, 
квким трудом доствотся то, 
что потом лпляется им не 
стоп, г Знакомились, послу, 
шали тех, кто тем рвбответ, 
расширили свой жизненный 
кругозор. 

Экскурсиа удалось. -
Недо было видеть, с кв. 

ким удовольствием Вала, 
рик Тетврчук рассказывал 
друзьям о том, что в теп. 
лице рвбответ его мама, 
квк был доволен, когдв 
Любовь Ввсильевив привет-
ливо встретила нес тем, все 
поквэвлв, доступно рвсскв. 
зеле о выращивании ово. 
щей. Оквзвлось, многие 
не видели, квк рветут по. 
мидоры — поквзыввя не 
растущие не еетквх круг, 
г.ые плоды, говорили: ябло. 
ки рветут! 

Не меньший интерес у 
ребятишек вызввло посе-
щение свинофермы. 

Рвэговоров после экскур-
сии было! И у всех одно 
желвние: побывать у шефов 
еще рвэочек! 

Л. ДЕРЕВЯНКО, 
воспитатель подготови-
тельной группы детсада 

вела» 

РАЗВЕ ТАКОЙ ДОЛЖНА БЫТЬ ПОМОЩЬ? 
Дважды в месяц работ. 

НИКИ Муравпениовского 
поссовета т. буреигулов и 
т. Скрябине, не работая 
на Ноябрьском ГПЗ, приво. 
днлн я кассу заводе аа 
авансом и получкой. Депо 
е том, что по разрешению 
бывшего директора зевода 
А. М. Гаязетдиноее они 
числились здесь Бурангулов 
слесарем по ремонту те», 
нологичсскиж установок 
пятого резряда я цехе ком. 
примироеаиия и переработ-
ки газа, а Скрябина — еле. 
сарем КИП и А четвертого 
разряде. Для того, чтобы 
они аккуратно получали 
зарплату, на них иа заводе 
составляли липовые табеля 
выхода иа работу, приказы 
на сохранение зереботка, 
другие .-снежные докумеи-

ЗАКОН ОБЯЗАТЕЛЕН ДЛЯ ВСЕХ 
С 15 июня по 25 июля 

Скрябиной как слесарю 
КИП предостоолен 37-диое. 
иый отпуск, зе который 
онв получилв 552 рубля 
41 копейку. 

Здесь уместно вспомнить 
чеховского' злоумышлении, 
кв. То был иедвлекий, но. 
грвмотиый, не поиимвющий 
последствий своих дейст-
вий человек. А тут... Не. 
чвльиики цехов> отделов 
кедров, труде и зарплаты 
— компетентные руководи, 
тели и специвлисты/ 

Не каш вопрос, квк мог. 
ло случиться, что «под. 
снежник» рвецвел в его 
подразделении, иочельиик 
цехе КИП и А В. И. Корзуи 
ответил, что Скрябине в ца. 
ха не рвбответ, звввление 

о ее приеме не реботу он 
не подписывал. То есть, и , 
случившемуся квк бы и не 
причветеи, если не считеть, 
что... подписыевл липовые 
твбеля. 

Трудно нейти опревдвние 
государственным контроле, 
рем — бывшему глввиому 
бухгвлтеру звводв В. И. 
Першиной н нынешнему 
глввбуху А. А. Мурвшко, 
нвчвльиику отиз И. М. 
Пвткиной, которвя, конечно 
же, энвлв, что швтвтное 
расписание четко реглвмеи. 
тирует деятельность квждо-
го работника не производ-
стве, рессчитвно не нор. 
мвльиую оргвнизвцню труде 
и выпуск конкретного объ-
еме продукции. 

Не говоря ужа о мо-

ральной сторона деле, от-
рыв рвбочих от основного 
производстве для выполне. 
ния рвботы, которую дол. 
жен делеть вппврвт пос-
совета, сказывается на ран. 
тебельности заводе. Ведь 
не содержвние этих «под. 
снежников» иэрвеходоввно 
7122 рубля эвводских денег. 
Воэниквет эвконный вопрос -
о возмещении ущербе и, 
считвю, непрввильно зек. 
рыввть подобные «бреши» 
эв счет госудврствв. 

Безусловно, поссовету 
можно и нужно помогвть, 
но не «подснежниквми» 
же! И не нврушвя звкои, в 
действуя в соглвсии с 
ним. 

П. КИРИЛЛОВ, 
печальник контрольно, 
ревизионного бюро 

ГОРБУ-
В РАЙ... 

(Окончание. Нач. стр. 1). 
УТТ выделяет по эвявке 

БПТОиК любое количество 
бойлеров — хоть двв, 
хоть деевть. Такая мощь 
лохяальне, мело того, оно 
выделяет БПТОиК ввтомв. 
шины ППУ. Одну, в то и 
две. Квк говорится, пврь 
себо не здоровье. 

Но, говоря ствринной 
русской пословицей, это 
ничто иное квк желвние 
«въехвть в рей не чужом 
горбу»* Ведь вместо того, 
чтобы предоставить ежед-
невно чистые и пропарен-
ные бойлере в аренду 
БПТОиК к 8 утра, как по. 
ложе но, УТТ представляет 
к этому 'времени грязные 
бойлере и в добввок ППУ. 
И вот что из этого полу, 
чеется. 

Предположим, БПТОиК 
нужно отпрееить не Вврье. 
ген сорок тонн мвелв. Ем. 
кость квждого бойлере 8 
тонн. При условии, что 
звгруэкв всех произойдет 
зв ч«с, каждый из бойле-
ров сможет обернуться 
туда н обратно зе дань. 
Не Деле "поисхо'дит сле-% 

дующее. 

На . пропарку одного Ьей-
ларе необходимо 2 час*. 
1.ый бойлер «пврится» с 
8 до 10 утре, звгружвется, 
уходит в рейс и успевает 
возвратиться обрвтно. 2-й, 
что «пврится с 10 до 12, 

М И К Н г - В Т В О И Х РУКАХ 

успеввет а один конец к 
окончанию рабочего дня. 
Третий бойлер, что «пврит. 
ся» с 12 до 14, только 

загружается, а в рейс не 
идет. 4-й «парящийся» с 14 
до 16 часов, загружается, 
но е рейс не идет. Пятый, 
что «пврится» с 16 до 18 
чесов не успеввет деже 
эвгрузиться. 

При всем этом БПТОиК 
из своих фондов регулярно | 
оплвчиваот все пять бойле. 
ров, квк использоввнные 
для перевозки грузе, оплв. 
чивсет ППУ, добросовестно 
отрвботвешую трудовой 
день. 

УТГ в прямой выгоде. 
Вот это и есть «не чужом 
горбу»..! 

Такое положение, види-
мо, устрвиевет обоих пврт-
нвров, УТТ и БПТОиК, точ. 
нее — руководителей пред. 
приятий, но оно не может 
в условиях хозресчете уст-
роить трудовой коллектив 
БПТОиК, который не мо. 
жет соглеситься с бестол. 
коеым рвеходовением фон. 
дв производстве. 

Квкой видим выход из 
создввшегося положения. 
Почему бы не озвдвчить 
УТТ предостевлять бойлере 
под звгрузку чистыми, в 
очистку их производить 
собственными силвми? Тут 
бы иввериякв руководители 
УТТ рвз делили весь парк 
бойлеров строго по роду 
грузов, чтобы избегнуть 
лишних проперок и срывов 
в обеспечении. И неверия, 
кв бы потребовали от 
БПТОиК четкий грвфик вы. 
воза ГСМ по меркам и а 
срок. В результате в выиг-
рыше оквзвлось бы дело. 

Ви ЛЕРНЕР, 
начальник участка 

будущего 112-квартирного дома, что 
стромгсл а 11-м микрорайоне Нижневартовске, вряд 
ж сильно обрадует новое жилье: мала площадь кухни, 
прихожей. Почему б и я принят этот проект) Почему, 
прюивмая его, не советовались я коллективах! Будет 
ли учтен этот просчет а будущем! 

— Мы, когда в 1985 году 
принимали проект 112-квер-
тирного доме, вынуждены 
были или принять, или 
отвергнуть проект и отке. 
зеться от строительстве 
совсем. Дело в том, что 
по гвнпЬвну 11.го . микро-
рвйонв, утвержденному 
еще в 1979 году, един, 
ственным «пятном» тут был 
только этот дом, кирпичный, 
112-квертирный. Докумеи-
тецНя не- него уже был в 
рвзрвботвнв. 

Почему не исколи «пят. 
на» в других микрорвйонвх? 
Искели. Это было ' лучшее, 
из имевшихся, тек квк зет-
роты ив лроклвдку ниже, 
нерных сетей тут наимень-
ший. Дв и проект нз имев-
шихся а .то время то::се 
был лучший. 

Мне могут воэрвзить: 
уже строились доме про. 
иэводствв Нижневартовско-
го ДСК — с большей кух . 

Редактор В. П. МАЛЬЦЕВА 

Г 

товской БПТОиК. 

ПО ВАШЕЙ ПРОСЬБЕ 
ОТВЕЧАЕТ 

заместитель начальника УКСа объединения по 
проектированию и финансированию А. А. Заха-
ров. 

иен, прихожей, другими 
необходимыми для северян 
удобствами. Это так. Но 
получить их ионструкции в 
то время было практически 
невозможно, иаи и найти 
подрядчика на строитель-
ство домов зтой серии. 

Теперь что касается бли. 
жайшего будущего строи, 
тельстяа. Генеральный зас-
тройщик города — обьеди. 
нение нефтяникоя пошло 
нам наастречу — выделило 
«пятно., продало проектно. 
сметную документацию на 
строительство 9-зтежного 
144. квартирного» жилого 
дома серии Н8ДСК. Стро. 
итъ его будет обьединение 
Нижнеаартовскстрой. Начало 
строительства 1989, оконча. 
ние 1990 год. 

Интересующиеся могут 
познакомиться с проектом 
атого доме е ОКСе Нижне-
яартоаского ГПЗ. 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

Лучшие бригады июня — 
В. Суховеева и Н. Зубкова 

Рассмотрев материалы социалистичес-
кого соревнования между технологичес-
кими бригадами объединения аа июнь 
адмиинстрация и профсоюзный комитет 
признали победителями по первой груп* 
пе технологическую бригаду В. П. Сухо* 
аеава с Локосовского ГПЗ, по второй — 
бригаду Н. М. Зубкова из УТГ и ЖУ. 

По первой группе не втором месте 
бригеде Р. Ф . Ахматова с Нижневар-
товского ГПЗ, третьем — Я. Н. Муратова 
с Сургутского ГПЗ. четвертом — Ю. И. 
Копылова с Нижневартовского ГПЗ, пя-
том — Г. С. Гасанозе с Сургутского 
ГПЗ, шестом — Е. П. Шапоееле. седь-
мом В. И. Кириченко, восьмом — А. В. 
Гудзв — все с Белозерного ГПЗ. девя-
том — Е. В. Быстриченко с Южно-Балык-
ского ГПЗ. десятом — О. М. Гриценко 
с Нижневартовского ГПЗ. одиннвдцвтом 

В. Е. Фомине с -Белозерного ГПЗ. дзо-
надцатом — В. И. Белоусоее с Нижне-
вартовского ГПЗ. 

По второй группе соревнующихся на 
втором месте технологическая бригада 
В. А. Самарина с Когелымского УВСИГ, 
третьем — А. С. Дмитриеве с Южно-
Белыкского ГПЗ. четвертом Н. С. Блры-
шсва с Лянторской КС. пятом — В. И. 
Иртегове из УТГ и ЖУ. шестом —X. К. 
Шайнурова. седьмом — Р. К. Азаматово 
— все из УТГ и ЖУ. восьмом — Ф. М. 
Ибрагимове из Ноябрьского УВСИГ, де-
вятом В. П. Зубкоее, десятом — К. Г. 
Ишмухвметояв — обе нз Варьеганского 
УВСИГ. одиннвдцвтом — В. В. Цислрука 
с Южно-Балыкского ГПЗ. 

Коллективы, занявшие три первые при-
зовые месте, негреждаются почетными 
грамотами и денежными премиями. 

По личной инициативе, 
в личных интересах 

КОММУНИСТ В СВОЕМ КОЛЛЕКТИВЕ Ведущему инженеру от-
деле АСУ объединения 
О. А. Алмекееву сквзвли: 

— У 1вс нет партийного 
поручения. 

Он не согласился: 
— Есть — я веду учеб. 

ную группу по информа-
тике старшеклассников под-
шефной школы НЗ 9. 

Ему возразили. 
— Это ваша работе. 
Он опять не соглвсился: 
— Какая же зто работа, 

если в должностной инст-
рукции мне зто не записа. 
но и мы тратим на заня-
тия со школьниками до-
полнительное время? 

В споре единое мнение 
ье родилось, кеждый остал-
ся при своем. 

— Не первый взгляд, то. 
варищи как будто правы: 
никто нам текого поруче-
ние не девел и официвл^но 
оно нигде не звфиксиро-
евно, — рвссуждвл в' рвэ-
говоре со мной Олег Ане-
тольович, — Превде, од-
нажды генеральный дирек-
тор предложил нам: мо-
жет, возьметесь занимать, 
ся со школьниками? Де ди-
ректор школы попросило 
помочь педегогем в проф-
ориентеции ребят. Но с 
коллегой Сергеем Викто-
ровичем Шубиным мы ео 
просьбу приняли несколько 
в ином вериенте- решили 
помочь в выборе профос, 
сии школьниквм, 

Обсудили Шубин и Ал-
мекеее, кек зто лучше 
сделвтц, и попросили ди-
ректоре школы рвзузнвть, 
кто из ствршеклвссников 
хотел бы фвкультвтнвно 
заниматься в отделе АСУ, 
Причем предупредили: ни-
какой обязаловки! Прихо. 
дить не занятие должны 
только и только те, у кого 
есть тяге к этому делу, 
не рвди получения иепрвв-
леиия в вуз, потому что 
нвпрввления — однознач-
но! — не получат ребяте, 
«не зараженные» автома-
тикой. Им, инженерам, для 

кого она — вся жизнь, не. 
трудно будет отличить ув-
леченных ребят от просто 
посещающих. 

Заниметься со школьни-
коми начали сразу поело 
новогодних каникул. Не с 
качала учебного годе по-
тому. что и Шубин и 
Алмекеев пришли работеть 
е объединение, когде зе. 
нятия в школо ужо неча-
лись. Кроме того, требо-
вслось им время оглядеть-
ся не новом месте. 

Дев резв в неделю мож. 
но было видеть не первом 
этаЖе здания объединения 
шумную, уверенную, сло-
вом, современную стейку 
старшеклассников, направ-
ляющуюся в отдел АСУ, 
на мой езгляд, так, как 
идут к себе домой. Как 
ходят домой? В желанный 
дом — с удовольствием, 
без скуки и возражения 
не лице—не хочет.л, а 
недо. Ведь сюда, как и бы. 
ло эадумено, приходили 
только те, кто хотел. 

— Мы деже журнал по-
сещения занятий не вели. 
Хотелось, чтобы уже в се-
мой формо организации 
учебы не было приеычно. 
го школьного стендерте,— 
рассказывает Алмекеев, 

Занятие, как правило, 
длились полторе— два ча-
се. Ребяте слушели рас-
сказы об истории развитие 
АСУ. программировании, 
проектировании, знакоми-
лись с практическими воз-
можностями электронной 
техники... Последние пол-
часа занятий особенно лю-
били старшеклассники — 
это были «игры» на маши-
не. 

К финишу учебного годе 
в группе остелось всего 9 
человек. что, х моему 
удивлению, совершенно не 
ресстроило ни Шубине, ни 
Алмекееее, убежденных, 
что вежно не количество 

обученных, е результат. 
— Между нами: мы ведь, 

занимаясь со старшеклас-
сниками, преследовали лич. 
ный интерес. — делился со 
мной Олег Анатольевич. — 
Вы, конечно, энеете, что 
специалистов АСУ не хев-
твет, е эти ребяте — ля-
теры'-д мы дали налравле. 
ния в вузы не факультеты 
автометики и телемехани-
ки, — отучившись, вер-
нутсе к нем. Тут их род. 
ной город, дом. Немало-
важно, что у всех естъ жи-
лье. Могут е этом году в 
вузы не поступить? Ну 
что ж... В любом случае 
это — «наши» люди. По. 
можем им устроиться не 
работу, они еще рвэ про-
верят превильность свое-
го выбора и, может, так 
«прирастут» к нашему про-
изводству, что не зехотят 
с ним разлучаться и посту-
пят иа зеочные, вечернио 
отделения, 

Нечвтую работу по проф-
ориентации школьников, 
сквзвли т.т. Шубин и Ал. 
мвкаев, намерены продол-
жить: с нвчелом учебного 
годе нвберут новую группу 
ствршеклвссников, 

...Не тек деено на пар-
тийном собрании епперете 
упрееления объединения, 
гдо обсуждалось учестио 
коммунистов епперете в 
осуществлении решений 
енверского (1988 г.) Пле-
нуме ЦК КПСС, шел раз-
говор о том, что кеждый 
пертиец должен внести 
свой конкретный вклед в 
решение кедровой пробле-
мы, в честности, в омолв-
живвиие коллективе объ-
единения. Многие еще ду. 
мают, как действовать. 
Коммунисты Алмакаев и 
Шубин выреелись вперед: 
они уже ведут конкретную 
реботу. 

В. ПЕТРОВА, 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

За неделю, с 21 ло 3« 
нюл». подразделениями 
объединения принято газа 
на переработку и компри-
мироаание иа 20 мнллионоа 
нубомегрое сверх плана, е 
том числе на ГПЗ—2>,3 мил-
лионе, на КС-4,2 миллиона, 
не компримирояяние на 
Г>13— мннус составил 3.9 
миллионе кубометров. 

Дополнительная выработ-
ке газа — 23 миллиона ку-
бомеяроа, сухого — не 21.1 
миллионе сверх плана. 

Компримированного газа 
выработано не КС иа 3.3 
миллиона. не ГПЗ—на 3 
миллиона меньше плана. 

Выработка ШФЛУ—плюс 
13 тысяч тонн. 

Реализовано продукции на 
7,3 тысячи тонн сверх прог-
раммы. 

В эти дни 
на заготовке 

кормов 
Бригады трех подразделе-

ний объединения — УТГиЖУ, 
Сургутского и Локосовского 
ГПЗ — заняты ка сенозаго-
товках. ив < вагуста ими 
таготовлеко <52 тонны сене. 

Бригада Сургутского ГПЗ 
[бригадир т. По;оико) заго-
товила 10 тонн, два зкека 
УТГ и ЖУ не отстают от 
заводчен: первое под руио-
аодством т. Федотове звпн-
село в свой актив 52 тонны, 
второе — т. Квзаицева —40 
тонн сена. 

Низки темпы работ е 
бригаде Локосовского ГПЗ 
(т. Калошин), при плане 
200 тонн она заготоаипа 
только 10. 

До сегодняшнего дня ни 
одной тонны внтаминио-тра-
явной муки не заготовил 
Нижневартовский ГПЗ. 

По сводке Гидрометцен-
тра СССР во II N III декадах 
августа ожидаются дожди, 
е распоряжении кормоза-
готовительных бригад оста-
ется совсем мело времени. 
Поднажать надо именно 
сейчас! 

ПОД К О Н Т Р О Л Е М ГАЗЕТЫ — 
О Б Ъ Е К Т Ы С О Ц К У Л Ь Т Б Ы Т Д 

ДО 1 СЕНТЯБРЯ 
ОСТАЕТСЯ... 

Остается почти месяц — 
почти треть лета. На пер-
вый взгляд, немало. Одна-
ко то, кто занимаются сей. 
час подготовкой средней 
школы № 9 к новому 
учебному году, так не счи. 
тают. -1 

— К 15 августа мы дол-
жны завершить всю работу, 
а ее тут остается еще не-
мало по ремонту полов, 
дверей, остеклению окон, 
рассказывает бригадир 
плотников Е. И. Судариков 
иэ упрееления по соцрвэ-
витию, не котором с этого 
года лежит ремонт школы. 
Евгений Иванович но сом. 
невается, что свою часть 
работы плотники выполнят 
к сроку, в крайнем случео 
нехватку людей компенси-

руют за счет выходных 
дней. Но. ох, кек нужно им 
сейчас малая моханиэеция 
— ручные циркулярки, ру-
банки, наждаки и т. д.: 
производительность труда 

> сразу бы подскочила. 
Штукатуры-маляры брига-

ды Т. М. Зиииной расстрое-
ны: они бы должны выхо-
дить не объект после сен. 
техников, электриков, плот-
ников, е идут впереди них. 
Что иэ этого получается, 
видно по грязным резео-
дам на саежевыбслонных 
потолках 2 и 3 этажей, об-
разовавшихся по вине иду. 
щих следом за штукатуре, 
ми сентехников. Естествен-
но, работу придется пере-
делывать, тратить дополни-
тельные материалы, драго. 
ценное время. 

И плотников, и штукату-
ров, и директора школы 
Л. В. Цепа волнуот, спра-
вится ли к сроку коопера-
тив «Сантехник», взявший 
на себя выполнение всех 
сантехнических работ, по#а 
темпы медленные. 

Вместе с Любовью Ва-
сильевной полюбовались на 
работу художников: под их 
умелыми руквми преобра-
зились стены, актовый зал, 

еще недавно имевший та-
кой убогий вид, похоро-
шел, повеселел — уходить 
отсюда не хочется, а ведь 
работы тут ещо далеко но 
закончены. 

— Спасибо шефам — 
выделили на оформление 
большио деньги. — говорит 
Л. В. Цепа. — И евнтохии. 
кой. из-за которой мы 
столько лет страдали, нын-
че серьезно занялись. 

Но подготовка к успеш. 
ному старту нового учебно, 
го года — это не только 
ремонт школы. Какие ещо 
проблемы волнуют сегодня 
директора? 

— Два года ведем пере-
говоры с Нижневартовским 
ГПЗ. но, похоже, и к этому 
учебному году не сделает 
завод полосу препятствий. 
Просила я директора заво-
дя т. Каюмова отремонти-
ровать радиоузел и радио, 
связь по всей школе, обе-
щал, но пока к этим рабо-
там не приступали. 

В школе всего один те-
лефонный номер, хотя уп-
латило гороно за установку 
трех дополнительных то-
чек. Тут происходит так: 
руководство районного узла 
связи кивает на начальника 
службы связи объединения 
т. Шульгу, а он — на них. 

Территория вокруг шко-
лы неблагоустроен а: забор 
развалился, отмостка, кото-
рую поручали тресту, но 
сделана, так что с началом 
дождей вода хлынот в под-
вал. 

Нот складского помеще-
ния — лопату поставить не-
куда. Нам бы какой-нибудь 
вагончик. Вели мы о нем 
«переговоры» с руководст-
вом РСУ, потом трестов 
ским, сейчас с главным ин-
женером управления по 
соцраэвитию т. Кузничен, 
ко... 

Да, до начала учебного 
года остается совсем не-
много времени. 

В. МИХАЙЛОВА, 

К СВЕДЕНИЮ ПРОФЕССИОНАЛОВ 
В честь Дня работников нефтяной .. 

газовой промышленности е 15 по 22 
августа будет проводиться третий этап 
конкурса на звание «Лучший по про-
фессии производственного объединения 
в 1988 году» среди рабочих ведущих 
профессий. 

Конкурсы машинистов технологических 
компрессоров, насосов состоятся 15-го, 
оп-рвтороа технологических установок— 
14-го, электромонтеров по ремонту и 
обслуживанию электрооборудования — 
22-го августа на Нижневартовском ГПЗ, 
17 августа на Сургутсном ГПЗ померяют-
ся знаниями прибористы и слесари 
КИПнА. 16 августа а УТТ— водители ав-
томобилей. Конкурсы профессионально-
го мастерства слесарей по ремонту тех-
нологических установок пройдут в ЦБПО 
18 августе, тем же 19-го — электрогаэо-
саарщиков (сварочных звеньев). 

Победателю конкурса будет присвоено 
звание «Лучший т,о профессии производ-
ственного объединения Сибнефтегвзпе-

реработка а 1988 году., о чем в его 
трудовой кнкжко появится соответствую-
щая запись, а также вручены Диплом 
и памятная лента. Сроди поощрительных 
призов — ценный подарок (или премия 
а раэмеро до ста рублей. право из 
внеочередную покупку легкового авто-
мобиля э личное пользование. На пе-
риод с сентября 1988 года по август 
1989 года победителю устанавливается 
надбавка за профессионапькоо мастер-
ство: специалистам пятого разряда—в 
размере 20 процентов, шестого — 24 
процентов тарифной ставки. 

Занаашему второе место будет вру-
чена Почетная грамота объединения и 
ценный подарок (или премия) в размере 
до 70 рублей. 

Детально с условиями конкурсов 
можно ознакомиться в ООТиЗе объе-
динения (телефоны 4-32, 3-32) и в служ-
бах организации труда, профкомах под-
разделений. 



Конференция трудового коллектива объединения 

ЗАБОТЫ МОЕГО КОЛЛЕКТЙВА-МОЙ ЗАБОТЫ 
Как уже сообщалось, на состоявшейся 

22 июля конференции трудояого коллекти-
ва объединения с отчетом о работе объе-
динения я новых условиях хоэяйстяоеания 
за 1 полугодие и выполнении социальной 
программы за зтот период яыступил гене-
ральный директор В. С. Медведев. 

Он сделал краткий сравнительный анализ 
экономической деятельности объединения 
за первое полугодие текущего и прошлого 
годов. Показав на конкретных цифрах, что 
она улучшается, в то же время подчеркнул, 
что причин для успокоения нет, поскольку 
Имеется много резервов. 

В отдельных коллективах идут разговоры 
о том. что, мол. переход на хозрасчет ни-
чего не дал. Хочу, сказал т. Медведев, на 
конкретных примерах показать, что это не 
так. что мы лучшо стали работать и больше 
зарабатывать. Коллективы заводов зарабо-
тали дополнительные отчисления я фонды 
экономического стимулирования. К приме-
ру. в фонд зарплаты начислено дополни-
тельно иа НВГПЗ 70 тысяч, БГПЗ 157 тысяч. 
Сургутский ГПЗ 343 тысячи рублей и т. д. 
В целом по объединению — 2650 тысяч 
рублей. Исключение составляет Варьеган-
ское УВСИГ, потерявшее иэ ФЗ 60 тысяч 
рублей в виде штрафов. 

Фонд социального развития объединения 
увеличился на миллион рублей против 312 
тысяч я первом пол у годи • прошлого года, 
ФМП на 4 миллиона против 2 миллионов 
650 тысяч (по НВГПЗ соотяетственно 349 и 
28 тысяч. БГПЗ в этот период прошлого 
года отчислений в ФМП не имел, нынче 
они составляют 438 тысяч). 

Сократились непроизводительные расходы. 
Увеличилась заработная плате по под-

разделениям. по категориям работающих. 
Докладчик показал это на конкретных циф-
рах. Таким образом, повода для пессимис-
тических настроений нет: чем мы лучше 
работаем, тем яышо благосостояние каж-
дого подразделения, каждого работвющаго. 

Затем т. Медяедея коротко проанализи-
ровал эффективность работы сг/жб аппа-
рата управления объединение, рассказал с 
какой целью соэдвны :<ояые отделы, что 
дает коллективу их деятельность. К при-
меру, деятельность '«лвново-экономического 
о»двла образованной при нем лаборато-
рии технико-экономического контроля и 
цен направлены на улучшение хозрасчетных 
отношений а объединении, повышение эф-
фективности работы подразделений и 
объединения в целом. Отдача этой службы 
налицо. С апреля 1987 года по нюнь 1988 
года ею выявлено завышенных экономи-
ческих эффектов на 26084 тысячи рублей, 
эа первый квартал получено экономии экс-
плуатационных расходов 8390 тысяч рублей 
(за тот же пеоиод прошлого года — 1228 
тысяч). 

Остановившись на вопросах социального 
развития, т. Медведев отметил, что, хотя 
имеются программы по отдельным направ-
лениям (по жилью, решению продоволь-
ственных вопросов и т. д.), программа соц-
рвзвития 1988 года объединения в целом 
не сформирована. Плохо отдел соцрвэви-
тия объединения, родственные отделы в 
подразделениях, руководители подразде-
лений, лично зам. генерального директоре 
т. Мвльцев поработали в 1 полугодии по 
получению жилья, выделяемого главком. 
Несмотря, не то, что половинв его введена, 
газопереработчикам его выделено из 21200 
всего 2760 кввдратиых метров. Такая же 
картина по выделению мест в детские 
дошкольные учреждения. 

Не сходит с повестки дня вопрос сносе 
еверийного жилья. Переселение идет, но 
нет реальной программы переселения из 
балков и вагончиков, то есть сегодня нель-
зя скезвть людям, когдв и где они получвт 
благоустроенное жилье. 

Планы по производству тоявров неродного 
потребления и оказанию плетных услуг 
населению выполняются, но яозможиости 
тут делено ив исчерпеиы. 

Неоправданно зетянуле службе кепитель-
ного строительстве НВГПЗ с вводом в экс-
плувтвцию профилактория, только а этом 
году работы тут развернулись я полную 
силу. 

Хозяйство сояхоэв «Локосовский» разви-
вается. но иэ-эв произошедшего пожвра 
резко обострилась в совхозе ситуация с 
животноводческими помещениями. Постав-
лене звдача закончить строительство ко-
ровнике к 1 сентября. Однеко судя по то-
му, что улучшений в работе стройучастке не 
произошло, в тресте не поняли нвпряжен-
иости обстановки. 

Работу службы соцрвэвития объединения 
и этих служб предприятий зе 1 полугодие 

т. Медведев оценил как неудов лете зри-
тельную. 

Сообщение о результатах проверки спе-
циальной комиссией выполнения социвль-
ной программы объединения за 1 полуго-
дие зам. председателя профкоме объеди-
нения Л. Ф . Кояалеико нвчвла с анализе 
самой болеяой проблемы коллектива — 
капстроительствв объектов соцкультбыта. 
Программа капстроительствв сорвана. Кап-
вложений освоено всего на 85. строймон-
твжа — на 70 процентов. Нв выполняются 
звплвнированные объемы по таким ввжным 
соцобъектвм как 112—квартирный жилой 
дом в г. Нижневартовске, два 16-квартир. 
ных в Лянторвх, дяа 16-кввртирных в Юж-
ном Балыке, кооперативный дом в Яблу-
новке, ясли.сад я Лвнгепасо, профилакто-
рий и-другим. 

Большинство соцобъектов строит ре-
монтно - строительный трест объединения, 
строит плохо. Качестяо сдаваемых трестом 
объектов неудовлетяорнтепьное, благоуст-
ройство не выполняется или яыполняется 
несвоевременно. ' 

Плохвя работа РСТ, пришла к аыеоду ко-
миссия, не только в объективных, мало за. 
висящих от усилий тресте причинвх, но и в 
том, что в подразделениях низок уровень 
организации труда, трудовой и производ-
ственной дисциплины, в незаинтересован-
ности рабочих и уравниловке в оплоте их 
труде, отсутствии зависимости оплвты труде 
специвлистов от конечного результвтв дея-
тельности трест* 

Комиссия обрвтиле внимание администра-
ции и СТК объединения нв то, что длитель-
ное время не решается вопрос обеспече-
ния реботникоя Южно-Белыкского ГПЗ ке-
питальным жильем, в их детей — местами 
а детсадах (ответственные заместители ге-
нерального директоре тт. Воронов, Мель, 
цвв, директор ГПЗ т. Голиков). Коллектив 
не видит перспексвы, что отрицетельио 
сказывается не его о обильности, мораль-
но-психологическом климате. Комиссия пот-
ребовала решить этот еороос безотлага-
тельно, уже в текущем году. 

Остановившись на выполнение продо-
еольстееиной программы, задеиий по ого-
родничеству, т. Ковеленко отмети л в, что 
полугодовые плены по производству мяса, 
молохе, овощей выполнены. Из годе в год 
площади теплиц уееличиевются и сегодня 
составляют 14700 квадратных метров, т. е. 
нв одного реботающего в объединении 
приходится по 1,4 квадратных метра. Тем 
не менее сегодня отдача тепличного хо-
зяйства не та, которую ждет коллектив: 
свежие овощи должны быть в ребочих 
столовых круглый год, а сегодня этого нет. 

Служба соцразвнтия объединения не 
имеет конкретной программы повышения 
урожайности и эффективного использова-
ния тепличных площвдей, плохо помогает 
тепличным хозяйствам подразделений, 
которые остро иуждвются в удобрениях, 
ядохимиквтвх, пленке, семенвх, средстевх 
механизации. Между тем, в главке не было 
деже заявки на асе зто ми а прошлом, ни 
е текущем году, нет и не 1989 год. 

В большинство тепличных хозяйств тру-
дятся женщины, тем не менее там не соз-
даны элементарные бытовые условия, 
везде прооблвдеет ручной труд. 

Накопленный хозяйствами передовой 
опыт не обобщвется. Лучшие коллективы 
но поощряются. 

Комиссия предложилв перевести коллек-
тивы теплиц не частичный хоэрвечет. В 
ближайшее время решить вопрос реали-
зации продукции совхозе «Локосовский» 
предприятиям объединения, поскольку зат-
раты несет оно, а продукция уходит сто-
ронним организациям. 

Большую озабоченность выразила комис-
сия по поводу деятельности кооператива 
«Меге-84», который ежегодно не освеияает 
средстве нв благоустройство и оказание 
услуг. Территория его разрослась до очень 
больших размеров, в основном, зв счет 
сторонних оргенчзвций, которые к благо-
устройству не привлекаются, затрвты несет 
только НВГПЗ. _ 

Комиссия предложилв: эвкончить инвен-
таризацию и на долевом учветии всех пред-
приятий, чьи работники входят я коопера-
тив, реализовать мероприятия по благоуст-
ройству. Отметилв, что е 1988 году служба 
соцразвнтия объединения не проявила ак-
тивности по развитию огородничестве. 

Т. Ковеленко назвала цифры, свидетель-
ствующие, что в объединении проявляется 
зеботе о людях: не медицинское обслужи-
вание. отдых и оздоровление зеллекиро-
вено израсходовать 966 тысяч рублей иэ 
фонда соцрвэвития и 180—200 тысяч иэ 
средств профбюджета и соцстрахования. 

Однако до сих пор не решен зам. гене-
рального директоре т. Мальцеяым вопрос 
дехового обслуживания предприятий ниж-
невартовской зоны, хотя профком устано-
вил срок до 1 апреля. 

Комиссия отметилв, что зв 1 полугодие 
по временной нетрудоспособности было 
потеряно 39 тысяч ребочих дней. Громад-
ная цифра! Между тем нз комплексного 
плана улучшения услояий труда нв произ-
водстве не выполнено всего 7 мероприя-
тий. Если заболеваемость растет, а ком-
плексный план выполняется, то, знвчмт, он 
составлен формвльно, без учете ровльных 
условий труде, серьезной работы по их 
улучшению — сделала вывод комиссия. 

Сегодня неудовлетворительные услояия 
труда в подрез делениях РСТ. нв БПТОиК. 
однако в комплексном плене зто не отрв-
жено. Не обеспечено бытовыми помеще-
ниями Варьеган ское УВСИГ, в плохом они 
состоянии не ЮБГПЗ. Неудовлетворит ель-

'ныв условия труде в теплицах этого же 
завода. Сургутского ГПЗ, НВБПТОиК. 

Одной из причин неяыполнения социаль-
ной программы комиссия иазяеле отсут-
ствие гласности: в цехвх, нв учветхвх нет 
информации деже об основных е* меро-
приятиях. 

Социельиея программа объединения нв 
1989 год сформироване, но до подрвэде-
лений не доведена. Защита планов соцрвэ-
вития предприятий твкже ив доведена до 
конце. 

Открывший прения по докладам главный 
технолог Локосовского ГПЗ, председвтель 
СТК Р. И. А м и р о в свое выс-
тупление начал с того, что высказал мнение 
коллективе /заводе о самостоятельности 
предприятия. Оно таково: сложные, боль-
шие проблемы можно решать только в 
составе объединения, "Однако фоомы и ме-
тоды. »о.орыо ъСДчг*. аппарат у травления 
ооъодинения использует в своем руковод-
стве подразделениями, подлежа: измене-
нию. Нужно, чтобы он помогал |Юдбирвть 
лучшие технологии, внедрять их, ь месте с 

/заводскими службами решал вопросы. По-
ка же административные методы управле-
ния живут, процветает сбор спрее ок. 

Т. А ми ров высквзал предложение перес-
мотреть существующие нормативы, .«к как 
они не стимулируют людей лучше рабо-
тать, а только .нервируют их. Обратился с 
просьбой к руководству объединения по-
мочь спецмашиной для завозе продуктов 
нв завод, прояснить в главке вопрос полу-
чения ГПЗ жилья: нв сегодня нз выделен-
ного зевод получил всего 29 процентов. 

Нечельник учветке Белозерного ГПЗ 
А. В. Плетнев также начел выступление с 
мнения своего коллективе о будущем объе-

динения: не надо тянуть время, нужно пе-
реходить на 2-ую модель хозрасчета. 
Предложил е порядке диску сии будущую 
структуру объединения: каждое предприя-
тие, я ходящее в его состаа, обладает пол-
ной хозяйственной самостоятельностью, асе 

'предприятия избирают совещательный ор-
ган а виде совета директоров во глвве 
с генеральным директором. Функциональ-
ные отделы остаются, но только те, что 
нужны предприятиям. Отношения с ними 
строятся нв договорных нвчвлвх. 

Пусть трудояые коллективы обсудят на-
ше предложение, скезвл т. Плетнев. Твкже 
попросил конференцию решить вопрос о 
выделении Белозерному ГПЗ 5 легковых 
ввтомобилей из тех 25, что дополнительно 
выделены коллективу объединения главком, 
тек как эти 5 машин распределены заводу 
главком целевым назначением. 

Старший оператор Сургутского ГПЗ, пред-
седвтель СТК Н* Л. Ш п е к о в , 
участеозвеший в составе инициативной 
группы представителей трудовых коллек-
тивов в проверке работы отделов аппарате 
управления объеденемия, сказал, что про-
веряющие с увеличением штатов не всех 
отделов согласны, что есть отделы недог-
руженные, Нет у них четкого анализе, по-
чему одни предприятия работают лучше, 
другие хуже, что весьма важно для эф-
фективной работы. Не согласны проверяю-
щие с тем, что треть еппврета летом а от-
пусках. 

Наш зевод не против сохранения аппара-
та управления объединения, т. Шпаков, 
мысль коллективе БГПЗ нем близка. 

Т. Шпаков еысквзелся протия проведе-
ния заседаний СТК совместно с советом 
директоров и секретарями партийных ор-
ганизаций. Члены СТК сидели по всему 
зелу, никвкого контакте между ними не 
было, не было возможности посоветовать-
ся, выработать единое мнение, в обсуж-
давшиеся нв СТК вопросы заранее не об-
говаривались, 

Т. Шпеков высказал претензию: в основ-
ном обсуждались вопросы нижневартов-
ской зоны, выразил несогласие по норма-

Бригадир РСТ В. С. Толстопятое говорил 
о засилье управленческого аппарата: каж-
дый третий работающий в тресте — ИТР. 
О нехватке материалов, механизмов, пред-
ложил вместо тресте создать трест-пло-
щадки с потоками по регионам. 

Председвтель профкома управления по 
соцразвитию 3. А. Демченко рассказвла о 
становлении, проблемах езоего коллокти/[ 
обратилась с трибуны конференции с прос. \ ) ) 
бой оказывать ему всяческую поддержку Г/ 
— пока охотнее своих идут невстречу пред-
приятия со стороны. 

Когда спокойно реботеют не произэод-
стео папы и мамы? Когда.знают, что их 
дети находятся в надежных руках. А так 
ли надежны руки старшеклассниц? Заве-
дующая детсадом № 4 Р. С. Кеюмовв сом-
невается, однеко вынуждена брать на себя 
ответственность и поручать детишек шест-
надцатилетним: е детсаду остро стоит кад-
ровая проблеме. Работать няням прихо-
дится по две смены, с 7 утре до 7 вечере, 
в заработок остается низким. Принять лю-
дей возможности нет из-за отсутствия жен-
ских общежитий. 

Т. Кеюмова * поставила перед руковод-
ством объединения 2 вопроса: найти яоэ-
можность прописки в женских общежи-
тиях, с целью стимулироееиия работников 
детсадов платить мм 60 процентов премии. 
Попросила конференцию поддержать ее 
просьбу и нашла отклик. 

Зем. секретера парткома объединения 
I . Г. Сенчук скезале, что вопрос структур-/*"*! 
ных изменений незрел и требует резребот-
кн. Партком также держит его в поле зре-
ния, рассматривал не своем заседании, ру-
ководителям аппарате объединения дены 
соответствующие рекомендации. Но не и аз-
вена конкретная детв переходе на 2-ую 
модель хозрасчета. Партком предлагает 
«преде литье я с нею на конференции. 

Второе предложение партийного коми-
тета: в связи с тем, что генеральный ди-
Рвк.лэ не избирался, в был назначен, ^вть 
т. Медведеву возможность доработать до 
конца геда, заслушать его отчет о вклада 
в процесс демократизации и внедрения 
новой системы хозяйствования на конфе-
ренции тр/доеого коллективе и решить 
вопрос о еыЗорех в яняере 1989 годе. 

Третье предложение: будет целесообраз-
но, если конференция порекомендует про-
вести отчеты руководителей подрвзделе-
ний по названной выше повестке. 

По поручению своего коллективе на-
чальник участка Нижневартовского ГПЗ 
Г. Г. Сушко предложил для соблюден** 
принципа социальной справедливости а 
распределении жилья составить общий 
список нуждающихся а получении квартир 
нижневартовской зоны. 

Предложил территорию садов ̂ -огород-
нического обществе «Мега», став шее се-
годня из-за большой численности практи-
чески неупрвеляемым, разделить на зоны, 
закрепить эа ними конкретные подразде-
ления, м таким обрезом сиять бремя рас-
ходов и забот с НВГПЗ. 

В заключительном слове генеральный ди-
ректор т. Медведев ответил не ряд постав-
ленных вопросов. По поводу целесообраз-
ности создания тресте сказал: трест нужен 
— • ближайшем будущем планируем боль-
шое строительство. 
Сегодня рвбота его не .удовлетворяет, но 
с созданием трест-площадок торопиться 
нельзя, надо вначале все как следует об-
думать, просчитать, чтобы избежать оши-
бок, свойственных спешке. 

Что квсеется штвтов аппарата управления 
РСТ, то .было указание об их сокращении 
на 20 процентов. 

Т. Медведев попросил у конференции 
разрешения самостоятельно посмотреть 
вопрос ̂ о повышении резмерв премий ра-
ботникам детсадов и получил его. 

Предложил правлению кооператива «Ме-' 
га» разделить территорию, а администра-
ция закрепит зв нею подразделения. 

Большинством голосов (19—зв, 165— про-
тив) конференция не принялв предложе-
ние т. Плетневе о распределении 5 машин, 
выделенных БГПЗ глввком целевым нвзиа-
чением. Распределение будет произведено 

<в установленном в коллективе объединения 
порядке, согласно совместному решению 
руководстве и профсоюзного комитете. 

Следующий номер газеты выйдет 16 августа. 
• •> 
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Лучшие бригады 
июля 

Администрация и профсоюзный комитет объедине-
ния рассмотрели материалы социалистического сорев-
нования между технологическими бригадами. Победи-
телями признаны: а первой группе бригада Р. Ф. Ах-
метоаа с Ннж.:*вхртоеского ГПЗ, ао второй группе 
бригада В. В. Цисарук с Южно-Бзлыксяого ГПЗ. 

По первой группе на втором месте бригада Е. В. 
Быстрнченко с Южно-Балыкского ГПЗ. третьем — 
В. П. Суховеем с Локосовского ГПЗ, на четвертом 
— Е. П. Шаловала с Белозерного ГПЗ. пятом — 
Я. Н. Муратова с Сургутского ГПЗ. шестом — Л. В. 
Г у д и с Белозерного ГПЗ. седьмом — О. М. Грицен-
ко с Нижневартовского, восьмом и девятом — брига-
ды В. Н. Кириченко и В. Е . Фомина с Белозсрниго 
ГПЗ. десятом — Г. С. Гасанова с Сургутского ГПЗ, 
одиннадцатом н двенадцатом — бригады Ю. И. Ко-
пылоаа н В. И. Белоусова с Нижневартовского. 

Среди коллективов второй группы на атором^мсстс 
с № 

айнурова 
Л. С. Дмитриева с Южно-Ьалыкского ГПЗ. пятом 

бригада Ф. М. Ибрагимова с 
третьем — X. К. Шайи; 

Ноябрьского ' УВСИГ. 
УТГиЖУ. четвертом 

В. Л. Самарнна с Когалымского УВСИГ. ше' .оч — 
Б И. Пртетова из УТГиЖУ. седьмом — Н. С. Бары-

1-ва с Лянторской КС. восьмом н девитом местах 
бригады Р. К. Лэаматова н Н. М. Зубкоаа из 

УГГнЖУ. десятом — В. П. Зубкова с Варьегаисхого 
УВСИГ. одиннадцатом — К. Г. Июмухаметова из то-
го же управления. 

Занявшие три прнэовых места коллективы награж-
даются Почетными грамотамп н денежными премия-
ми. 

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ — В ТВОИХ РУКАХ 

На вторую модель 
хозрасчета 

3 августа в центральной онтов перевода лаводп на 

ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ, 

комиссии Главтюменнефте-
газа ио совершенствованию 
хозяйственного механизма, 
планирования и управле-
ния под председательством 
начальника главка состоя-
лось рассмотрение предло-
жений Нижневартовского 
ГПЗ по повышению хозяй-
С1В1ННОП самостоятельности 
и переходу завода с 1989 
года на вторую модель хо-
зяйственного расчета. 

Свои предложения ко-
миссии доложил директор 
завода М. Т. Каюмов. 

По итогам рассмотрения 
принято следующее реше-
ние. 

В связи с тем, что пред-
ставленный материал не 
учитывает всех моментов 
работы предприятия иа 
второй модели хозрасчета 
(финансирование строи-
тельства, плата за фоиди 
и т. д.) . объединению н за-
воду предложено в двух-
месячный срок (до I но-
ября 1988 г.) разработать 
проект перевода Нижневар-
товского ГПЗ иа вторую 
модель хозрасчета. Для раз-
работки проекта сформиро-
вана рабочая группа из ве-
дущих ькономнетов главка, 
объединения, ученых Снб-
НИИНП, которая присту-
пит к работе 22 августа. 

Проектом будет преду-
смотрено несколько вари-

вторую модель хозрасчета: 
— завод как структур-

ная единица объединения 
Снбнсфтегазперсработка; 

— завод как государст-
оеииое предприятие в сис-
теме объединения Снбнеф-
тегаэпереработка; 

— завод как государст-
венное предприятие с пря-
мим подчинением главку 
или министерству; 

— завод как госпредприя-
тие или структурная еди-
ница и системе объедине-
нии Пнжневартовскнсфте-
газ; 

— завод как автономное 
государственное предприя-
тие". 

При лом во всех вари-
антах должна быть просчи-
тана и схема экономики 
всего объединения, т. к. 
оно остается иа 1 модели 
хозрасчета. 

На президиумах совета 
руководства • объединения 
уже были рассмотрены 
предложения большинства 
заводов о возможности пе-
рехода с 1989 года на вто-
рую модель хозрасчета по 
полной схеме. По заявле-
ниям директоров заводов 
(Сургутского, Локосовско-
го, Южно-Бзлыкского) воз-
можностей этих при суще-
ствующих ценах на газ у 
их коллективов нет. Таким 
образом, и объединение и 

целом перейти е 1989 года 
на вторую модель не смо-
жет. 

Однако эксперимент на 
каком-то из предприятий 
провести необходимо. Для 
этого должен быть выбран 
типичный завод, у которого 
существуют все виды рас-
ходов и есть возможность 
производить все виды от-
числений по существующим 
нормативам. В* наибольшей 
мере этим требованиям в 
объединении отвечает Ннж-
ненартовскнй ГПЗ. 

Но перевод отдельного 
предприятия в рачках обь-
единения на вторую модель 
спязан с определенными 
трудностями. Главная из 
ин'х — не ущемить интере-
сы других * коллективов 
объединения, т. к. извест-
но. что вторая модели дает 
больше возможностей за-
работать средств о фонд 
оплаты труда, и при пер-
вой модели основные отчи-
сления идут в фонд разви-
тия производства, фонд со-
циального развития н- фи-
нансовый резерв. 

Так. сравнительный ана-
лиз показателей за 1 полу, 
годно показывает, что, ра-
ботая на второй модели 
(все объединение рассмат-
ривается как единое целое) 
и фонд оплаты труда было 
бы направлено сверх плана 
16.4 миллиона рублей, а о 
другие фонды 4,8 миллио-
на. Фактически же мы ОТ-
ЧИСЛИЛИ дополнительно в 
ФМП 4 миллиона и и 
ФЗП окаю 1,8 миллиона 
рублей, а в остальные фон-
ды (включай финансовый 
резерв) — 18 миллионов. 

Но при создании надеж-
ных резервов в фондах, ду-
маю, коллективы других 
предприятий объединения 
пострадать не должны. 

Н. ТУМДСЬЕВ. 
зам. генерального дирек-

тора по экономике. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

За неделю, с 8 по 15 ав-
густа. на 1113 и КС внеш-
него транспорта принято и 
переработку и компрпмиро-
взнис дополнительно 0.3 
миллиона кубометров газа. 

Недоприем таза н отста-
вание по выработке ШФЛУ 
Сургутского ГПЗ (минус 
1<>.7 миллиона кубометров 
н 10.6 тысяч тонн) объяс-
няются аварийными оста-
новками из-за неудовлетво-
рительной работы блока 
осушки. .Минус по приему 
г з у Ноябрьскою ГГ13-
10.5 миллиона 

Выработано газа на 5.0 
миллиона, сухого — на -10 
миллионов к>бометров 
больше плша. 

Выработка и реализация 
ШФЛУ ПО объединении — 
с плюсом: 3,5 н N.'2 тиен 
чн тонн к плану. 

На заготовке 
кормов 

В начале прошедшей не-
дели сенозаготовительные 
бригады Сургутского ГПЗ 
н УТГиЖУ рапортовали о 
досрочном выполнении пла-
новых заданий: бригада 
Л. Ф. Потенко — 230 тонн 
при плане 200 и бригада 
Ю. И. Павлова — 400 при 
плане -100. Отстает звено 
Локосовского ГПЗ (звень-
евой К). В. Калошин) — 
70 тонн из 200. 

18 тонн интамннно-травя-
пой муки заготовило звено 
Нижневартовского ГПЗ, 
только вчера начали рабо-
ты по заготовке силоса ра-
ботники УТТ. 

Пз восьми подразделе-
ний обьедннення, задейство-
ванных в строительстве 
объектов для совхоза «Ло-
косовскнй», сегодня можно 
сказать как о справившем-
ся с заданием лишь о СМУ 
треста (начальник В П. 
Теренков). 
Остальные — .раскачива-
ются.. хоти давно пора 
приступить к ним работам 

•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

Наверное, ни одному представителю любой другой 
профессии не достается столько от природы-погоды 
и... организации труда. В зимнюю стужу и летний 
зной иа открытой стройплощадке, в тисках вечных 
снабженческих и других проблем — есть одно — ист 
другого, подвезли третье — кончилось четвертое и 
т. д. — вот условия работы строителей. И все же 
благодаря ни поднимаются по всей стране новые го-
рода и промышленные предприятия. И среди них наш 
молодой и хорошеющий с каждым годом Нижневар-
товск, а в сибирской тайге вслед за открывателями 
месторождений и добытчиками земных богатств одни 
за другим продвигаются все дальше на север комп-
рессорные ствнции и газоперерабатывающие заводы. 

За высокие достижения в труде и в связи с празд-
нованием Дня строителя на доску Почета ремонтно-
строительного треста занесены имена плиточннка-об-
лицовщиха Нижневартовского РСУ В. В. Волкова ого. 
старшего прораба участка .V? 4 Нижневартовского 
СМУ Н. М. Брижагнна, мастера участка № 3 хозрас-
четного УПТК А. И. Пфлюга. ^ 

В' канун профессионального праздника 15 лучшим 
работникам подразделений треста вручены Почетные 
грамоты и ценные подарки. Среди них бригадир ка-
менщиков Нижневартовского РСУ А. А. Хайруллнн, 
электросварщик СпецРНУ Н. Ф. Жихарев, маляр 
участка № 1 Сургутского РСУ Л . И. Деввишова. рам-
щик Н. К. Ведерников и столяр Р. М. Хомяк из 

УПТК. плотник-бетонщик Нижневартовского СМУ 
И. И. Сареаров и другие. Коллективы шести бригад 
награждены Почетной грамотой и ценным подарком: 
две бригады Нижневартовского РСУ — плнточннков-
облнцовщнхов В. Б. Лебедева и плотников В. С. 
Скрнмокнс. бригада рамщнхов Н. К. Ведерникова из 
хограсчетного УПТК. комплексные бригады О. И. Ва-
сильева из Нижневартовского СМУ, т . Грушина из 
Сургутского РСУ, С. А. Климова из СпецРНУ. 

На наших снимках: мектросаарщик С. К. Хлебец 
из бригады А. Г. Осипова. строящей ЦДП объединения 
(левый снимок); на строительной площадке 112-квар-
тирного жилого дома (снимок посередине): действия-
ми крановщика «дирижирует» каменщик В. Ю. Индрн-
циан из бригады А. А. Хайруллина (правый снимок). 
Как о квалифицированных специалистах, добросовест-
ных людях отзываются о них бригадиры. 



ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ ОТМЕТИЛА СТРАНА 14 АВГУСТА 

«РОДНАЯ СТИХИЯ-МОНТАЖ» 
ЭТО при ШЯИИе О ЛюбВИ 
своей профессии вырва-

лось у немногословного, со 
^покойно-внимательным и 
• \ I!• смущённым итглядом. 

брш адира хозрасчетной 
комплексной строительной 
бригады СМУ ремонпю. 
пронтельного треста Олега 
Ивановича Ваеилииа со-
ы ршенно случайно. 

Мм беседовали о Литов-
ке на строящейся стлннни 
техобслуживания — л чис-
той. с глетами и шахма-
тами-шашками на столе 
Литовке, с «Мат и ней» на 
с гене. поздравляющей кол-
лектив участка с первым 
местом и соцсоревновании 
за II квартал года. «Разго-
ворить* своего героя мне 
п.- особо удавалось, а он 
терпеливо " и с участием, 
внутренне недоумевая, что 
можно писать , об обыкно-
венном строителе. каких 
тысячи, ожидал моих воп-
росов. чтобы ответить поч-
ти всегда односложно. Уже 
и > этих хрупких мозаичных 
кусочков-ответов я соста-
вила рассказ о жизнен ом 
пути человека-строй; ел я. 
бригадира. 

— В 58-ом окончил строи, 
м.т.иую школу, работал на 
Урале - проводил венти-
ляцию на промышленных 
предприятиях, строил ото-
пительную фабрику в Па-
кистан*. городе Рудном, 
остался тлм после оконча-
нии строительства -- сле-
сарем по ремонту горного 
оборудовании, дошел до 
бригадира. По все десять 
лет как-то не чувствовал 
удовлетворения полного от 
работы. В Вар.овске. я 
г 7й.го здесь, попал в род-
ную стихию — на *:онгаж 

Сначала »в:ньевым о строи-
" тельной бригаде в Мегмон-

газстроо. Отроил, да вот— 
далчко ходить не надо, 
очистные третьего цеха 
Нижневартовского завода, 
четвертое производство, на 
Белозерном заводе... 

— С 80-ю в РСУ объ-
единения. в прошлом году 
перешел н СМУ. Почему? 
ГIV. во-первых, в РСУ ра-
бот таких интересных, ка-
ких здесь обещали, не бы-
ло. во-вторых. бригадир 
был нужен, да разницы 
особой, где работать не 
было — от своего управ-
ления отпочковывались. 

— В людях ценю добро-
желательность и тесное 
Оак и сказал: тесное) от-
ношение к труду. Вог в 
бригаде у меня хороший 
монтажник Володя Дра-
ковиео. Работает: скатали 
— сделал. И с умом, у нас 
недь в монтаже одну де-
таль можно полчаса мон-
тировать. а можно и день. 
— это как к делу подой-
ти. 

— Станцию техобслужи-
вании строим с весны про-
шлого года. Вот это зда-
ние. за бытовкой — слу-
жебный корпус .в нем н 
столовая, рядом—производ-
ственный. Теплую стоянку 
дли легковых автомобилей 
тоже строила наша брига-
да. Основная работа, вид-
пая. монтаж, то «ч:ть. за-
кончилась, сейчас зарыли*.:, 
в землю —начинаем вести 
СеТИ-Н р̂уЖНЫе И ВНутрИ-
лледадиые: канализация, 
г «оиленне. водопровод, но 
пока нет 219-оЙ трубы в 
достатке. Да н с раствором 
.тля бетонирования площа-

док под оборудование л 
производственном корпус* 
последние днн плохо — не 
везут ... 

Хорошо сказал о своем 
бригадире звеньевой Дмит-
рий Бережное: «Бывает, что 
бригадир. как надсмотр-
щик над людьми, — толь-
ко чтобы работали. Не нз 
таких Иваныч, хороший че-
ловек. с каждым найдет 
контакт. Поначал), когда 
управление организовыва-
лось, всякие бывали не-
увязки. Например, зарплата 
была очень низкая и кое-
кто даже отказывался ра-
ботать, но Олег Иванович 
каждому растолковал си-
туацию. каждого сумел 
убедить. Думаю, что мож-
но было бы бригадиру быть 
и жестче, особенно с на-
чальством, ^ешая вопросы 
в интересах бригады... Мне 
еще учиться и учиться, что-
бы стать таким бригадиром 
кок Васильев (поясню: Ди-
ма отвел свою кандидату-
ру. при выборах бригадира 
она предлагалась коллекти-
вом наравне с Василь-
евым)». 

Последний мой вопрос 
Олегу Ивановичу: «Сдади-
те объект в срок?». Не раз 
слышала от других то ук-
лончивое «вряд ли», то ты-
сячу условий, только при 
выполнении которых воз-
можно завершение какого-
то дела. А ответ Васильева 
прозвучал незамедлительно, 
но и не торопливо: «Ко-
1К*'НО». И в ЛОМ к р а т к о м 
«коь-чно» я услышала уве-
репное»ъ в свое», коллек-
тив-/. ."ГО возможностях, 
желании заботить. 

Г. ! |УРГАЛЕЕВА. 

Мы не мальчики на побегушках 
Первое, что приходит на 

ум при слове «строитель», 
—новые дома и детские са-
ды. промышленные пред-
приятия н шкалы. Поэтому 
профессия строителя видит-
ся мне самой созидательной 
н мирной. В латной мере к 
профессиональному празд-
нику — Дню строителя 
имеем отношение и мы. 
бойцы первого городского 
отряда МЖК. 

Среди нас есть слесари, 
водители, авиаторы. Придя 
в трест Нижневартовск-
строй. все мы ОС80НIII 
строительную профессию — 
плотник-бетоншнк. Были у 
нас поначалу н трудности, 
не все сразу получалось, 
был н. по пословице, пер-
вый блин комом. Но мастер-
ство и трудовые навыки 
приходят со временем — 
повышается и качество цы-
по.тняемых нами работ. 

Расскажу немного о 
бригаде. Костяк ее состав-
ляют работники иодрачде-' 
ниий нашего объединения 
п авиаторы. Р«бята трудо-
любивые. дисциплинирован-
ные. (к тех. что не боятся 
никакой работы. Особенно 
отличаются в бригаде Алек-
сандр Гусаров. Игорь Сало-
махин. бригадир Альберт 
Яиншев. Анатолий Запека. 

Но вот беда — совер-

шенно не использует наш 
энтузиазм, желание рабо-
тать с большей отдачей ад-
министрация СМУ-14 объ-
единения Нижневартовск-
строй, в котором мы рабо-
таем сегодня ровно пять 
месяцев. Научно-техничес-
кий прогресс давно и дале-
ко шагнул вперед, а у нас 
на вооружении — дедов-
ские методы, элементарны-
ми инструментами — ло-
патами. топорами, гвоздями 
— нас не могут обеспечить. 
Не говоря уже о газореза-
тельной аппаратуре. На все 
наши обращения к руко-
водству мы слышим одни 
обещания, которые не вы-
полняются. О какой произ-
водительности труда можно 
юворить, а ведь управле-
ние перешло на самофи-
нансирование. Нас. пожа-
луй. считают, мальчиками 
на побегушках, не давая 
серьезный объем и фронт 
работ в самую горячую по-
ру для строительных (осо-
бенно связанных с бето-
ном) работ — летом. От-
носятся к нам с прохлад-
иен. Все это в конечном 
итоге сказывается на нашей 
зарплате. Попробуйте про-
жить на 130—250 рублей 
а месяц семьей, где зарп-
лату приносит один чело-
век. 

Болеет за интересы бри-
гады мастер Владимир Кот-
ляров. хоти и не сразу мы 
нашли с ним общий язык. 
А вот начальника участка 
т. Бойко считаю безответст-
венным человеком. Это не 
только мое мнение, а всей 
бригады. Да и что можно 
сказать о руководителе, 
который за 5 месяцев ни 
разу не подошел к нам. но 
поговорил. а некоторые 
члены бригады и в лицо 
его не знают. 

Мы полны решимости ра-
ботать. и работать много 
лучше, чем сейчас, понимая, 
что и от наших усилий за-
висит своевременный ввод 
II очереди ДСК и ЖБК-100. 
а значит, и выполнение в 
юроде программы партии 
по обеспечению каждой се-
мьи благоустроенной от-
дельной квартирой к 2000 
году. 

От имени бригады от 
всей души хочу поздравить 
своих коллег-строителей 
объединения с профессио-
нальным праздником и по-
желать им здоровья, сча-
стья. трудовых успехов. 
Пусть станет среди них 
хорошим правилом сдача 
объектов в срок н с от-
личным качеством. 

В. КОТЛЯРОВ, 
чмм бригады МЖК. 

"СОРЕВНУЮТСЯ ПРОФЕССИОНАЛЫ 

ЛУЧШИЙ НАЛАДЧИК — С НЯГАНИ 
В РНУ состоялся конкурс «Лучший 

пи профессия. Соревновались налад-
чики участке, городов Нижневартов-
ска. Нвгави. Ноябрьсхд, Сург)ТЯ...Со-
р.ВНОВЛМ'.Я СОСТОЯЛИ III двух этапов, 
теоретического я практического. На 
первом нужно было ответить на 5 би-
летных вопросов, «а второй настроить 
реле тога на ) а даяние параметры. 

Организаторы конхурса подготовили 
ь ггнды, инструменты. Л вот участники 
от хозяев уехали' па работы'по оста-
новке Локосооского 1.1 вода, поэтому 
команда пнжневартовцея выступала не 
о лучшем составе. 

В соревнованиях могли участвовать 
наладчики-электромонтеры ' и нзлад-
чнки-ннженеры. 

В результате упорной борьбы первое 
место .'лпял велуиипКанжонер с Ня 
ГЗньского участка П. П. Кравченко. 
ЫО|»>е — м.-ктромингер аз . Ноябрьска 
О П. Лемьяне нко. третье досталось 
электромонтеру Н. Н. Караулов) с 
Сургутского наладочного участи. При-
зеры получнля пенные подарка:-, трап-
-ок-горные приемники, светомузыкаль-
ные установки. 

Конкурс показал сильные и слабые 
стороны как организаторов. так н 
участников конкурса. В дальнейшем 
решено проводить конкурсы более пред-
ставительно. 

А. СОКОВНИН. 
наладчик РНУ, апешт. корр. 

о июле .того года в 
нашем управлении про-
шли конкурсы на звание 
«Лучший по профессии.-
В общей сложности . в 
них приняло участке 35 
специалистов - мастеров 
своего лела. Семь побе-
дителей примут участие 
в обт.единенческом кон-
курсе профессионалов: 

ВПЕРВЫЕ 
оператор технологиче-
ских установок цеха .V? 1 
Повховской КС II . В . 
Рябых, машинист тех-
нологических компрес-
соров II . В. Мишунин, 
слесарь по ремонту и 
обслуживанию техноло-
гического оборудования 
Г. А. Лопатин, электро-
монтер по ремонту н 

обслуживанию электро-
оборудования В. М. 
Ворожснкнн. приборист 
КИПиА II . С. Мацько н 
два газосварщика В. П. 
Волконский и X. А. Снт. 
диков. 

Г. ЕВТУШЕНКО, 
начальник планового 

. отдела Когалымского 
УВСИГ. 

О ПОБЕДИТЕЛЯХ КОНКУРСОВ 
на эаапис «Лучший по профессии., 

прошедших к лому дню в подразделе-
ниях объединения редакции сообщили 
по телефону 

инженер ОТиЗ Белозерного ГПЗ 
А. Ш. Нуретдинова: 

В объелнненческих конкурсах по ве-
дущим специальностям от нашего за-
вода примут участке победители за-
водского конкурса машинист техноло-
гических компрессоров 0 разряда В. И. 
Климов, слесарь по ремонту техноло-
гических установок 5 разряд? С. А. Ши-
баев. электрогазосварщнк 5 разряда 
А. В. Филатов. 

инженер ОТиЗ ЦБПО Н. А. Олейни-
кова: 

В этом голу мы приурочили свои 
конкурсы лучших по профессии к 10-
Лстни! управления — к I апреля, по-
-.тому проходили они у нас в конце 
марта. Иер.шм среди сварщиков ста! 
A. II. Тимофеев, а среди слесарей т.о 
ремонту технологических установок — 
.твое (по более узким специализациям): 
слесарь-монтажник со 2-го учгстка 
П. II . Крисунов н слесарь-компрессор-
шик с 1-го В. А. Шабалнн. 

инженер ОТнЗ Сургутского ГПЗ 
B. В. Филиппова: 

Мы де-легируем па конкурс про-
фессионалов объединения восемь спе-
циалистов. занявших первое и второе 

места па заводе: это слесари по ремон-
ту п обслуживанию технологических 
установок В. П. Бабнков из РМЦ н 
П. Г. Лобзов с битумной установки, 
машинист технологических установок с 
Западно-Сургутской газокомпрессорной 
сганннн Е. Я- Рычков. операторы Я- Н. 
Муратов из 1-го цеха н А. 11. Ракотнн 
с Западно-Сургутской ГКС. электро-
монтеры Г. П. Журавлев, С. С. Арсла-
пов и В. П. Буге-нко. а также электро-
сварщик А. С. Бондаренко и слесарь 
по ремонту технологических установок 
М. М. Баширов. К сожалению, в кон-
курсах не смсглн принять участие 
представители основных наших цехов, 
поскольку псрвы.1 цех стонт на ремон-
те, а второй к нему готовится. 

Летнее время — ие самое удачное 
для проведения конкурсов профмастер-
ства. Рабочие сетуют что не смогли 
участвовать в них, находясь • отпус-
ках. Созвучно с ними инеине работни-
ков ОТиЗ, организаторов конкурсов иа 
местах: «Зимой т соревиоа.^яе было 
бы более представительным. Если Ми-
нин традиция прнурачияать кои«у«.ч 
профессионального м«"ерс;»а ко Дню 
нефтяников не у.ятыяает реальных об-
г т — к ч — возможностей коллекти-
вов, значат, она изжила себя». 

Почему бы, действительно, не пере-
смотреть время проведения конкурсов? 

ИНФОРМАЦИЯ К РАЗМЫШЛЕНИИ» 
- г -

-

Водители: «Все равно подпишем!» 
«Невыполнение транс-

портных заявок треста ста-
ло правилом * УТТ«, — 
сказал, прядя в редакцию 
секретарь парторганизации 
РСТ С. Л. Дицент н поло-
жил на стоя акт от 8 ав-
густ* 1(88 г. 

Мы. нижеподписавшие-
ся. в составе: начальник 
УПТК В. Н. Семякнн. глав-
ный диспетчер треста Ю. И. 
Пархоменко, прораб УПТК 
A. И. Плюф, водители УТТ 
B. П. Билоокнй, М. А. Гу-
сейнов. В. Н. Кокнн. П. А. 
Иванннков 

составили настоящий акт 
в том. что 8 августа 1988 г. 
нз-зя отсутствия бензина 

простоял следующий ав-
тотранспорт: • 3 И Л/б 
Кг 61-38, ЗИЛ/б №37-66. 
ЗНЛ/б .V» 00-58. ММЗ 
,\Ч 11-35. ММЗ Ж 45-99. 
Выооз раствора иа строи-
тельные объекты, перевоз-
ка материалов сорваны. 

И подписи трех вышепе-
речисленных представите-
лей трест*. Водители под-
писать акт отказались, зая-
вив, что подпишут путе-
вые диеты и предъявят их 
к оплате в любом другом 
подразделении . объедине-
ния. 

Т*к почему яодителя так 
уверены, что вто ни удаст-
ся? 

С I октября 1988 го-
да в рамках системы 
производственно - эко-
номического образована* 
намечается создать шко-
лу по подготовке менед-
жеров. Основная задача 
школы — дать руково-
дителям а специалистам 
объединения необходи-
мые для практической 
работы знания н навы-

Хотите стать менеджером? 
•а * облает* управлен-
ческой. предпринима-
тельской а коммерчес-
кой деятельности. Обу-
чеиие планируете* мс-
тя по следующим на-
правлениям: 

теория а практика 
виешиеэкоиомичес к о I 

вопросы псахологаа, 
философия а проблемы 
социального управления; 

управление производст-
вом н иаучиыма иссле-
дованиями в условиях 
хозрасчета; 

организации рекламы, 
маркетинг; 

фкнаисом- коммерче-

ская деятельность. 
Для преподавания я 

школе будут приглашены 
ажокоявалнфтнро* а и-
ные специалисты Ниж-
невартовска, * также 
ученые, хозяйственные 
руководители нз Моск-
вы а Новосибирска. По 
окончании срои обуче-

ния выдаете* диплом. В 
школу принимаются ла-
ця в возрасте до 80 лет. 
Накануне зачисления с 
кандидатами будет про-
ведено собеседование по 
специальным тестам. 

Прием заявлений до 
I сентября в парткоме 
объединения. Справки по 
телефонам- 7-88-55, 
97-8-47. 

СПОРТ 
Волейбольный турнир о 

честь дня физкультурника 
прошел среди спортивных 
коллективов Нижневартов-
ского ГПЗ. В нем приняли 
участие команды семи це-
хов, это 80 человек. Сорев-
нования были организова-
ны по круговой системе и 
двух' подгруппах. В финал 
вышли две команды-элскт-
роцеха (начальник В. Н. 
Коноплнцкнй. физорг С. Н. 
Сергеев) н цеха пароводо-
снабжения (В. С. Плотни-
ков, А. Исаибаев), кото-
рые н завоевали соответст-
венно первое и второе мес-
та. Нм вручены Почетные 
грамоты, в каждому игро-
ку команды-победителя еще 
и призы. 

И. АНДРОЩУК. 
директор спортзала. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 
С 19 августа в по-

мещении «Ленинского зна-
мени. ежедневно (кроме 
воскресения) с 17 до 20 
часов работает выездная 
редакция «Тюменской прав-
ды». 22—25 августа прово-
дится отчет редакции этой 
газеты. Телефоны: 3-45-46, 
7-21-25. 

За редактора 
». К МДГАСУМОВД 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 года 

В парткоме 
объединения 

Ни заседании парткома 
объединения. состояв-
шемся 17 августа, были 
обсуждены вопросы про-
ведения отчетно-выбор-
ном кампании. Принято 
решение, согласно кото-
рому каждый член парт-
кома должен отчитаться 
о своей работе в одной 
нз цеховых партийных 
организаций. Обсуждал-
ся также вопрос о вы-
борах парткома объеди-
нения. Ест», предложение 
провести выборы секре-
таря н зам. секретаря 
парткома на отчетно-вы-

борной конференции 
объединения прямым 
тайным голосованием нз 
нескольких кандидатур. 

Партийный комитет 
объединения обращается 
ко всем коммунистам, 
беспартийным с просьбой 
г.ысказать свои предло 
женин по кандидатурам 
на эти должности, а "так-
же н состап парткома. 

Все предложения, уст-
ные н письменные будут 
учтены, обобщены' и 
опубликованы п газете 
для' дальнейшего обсуж-
дения. 

ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ 

«Двойка за стройку» 
«Газопереработчик» 
от 19. 07. 1988 г. 

В статье «Двойка зв 
стройку» сообщалось о ио-
удовлетворительном ходе 
строительства коровника а 
п. Локосово и детского са-
да на МО мест в г. Лангепа-
се. в*ь} 

Автор статьи т. Гаврилов 
назвал в числе вводных 
объектов 1988 года и коров-
ник в л. Локосово. однако в 
плане СМУ, в соответствии 
с внутрнпостроечным спис-
ком. утвержденным заказ-
чиком — УТГиЖУ. этот 
объект значите» переходя-
щим. Строительство объекта 
было начато в 1967 году 
РСУ треста, ОСГОИВШИМ 269 
тысяч рублей СМ Р. о с на-
чала 1989 года передано 
СМУ. Из оставшейся на на-
чало тола сметной стоимо-
сти СМР в объеме 1018 ты-
сяч рублей на 1988 год бы-
ло запланировано 452 тыся-
чи. В связи с этим возника-
ет вопрос: какое нужно 
иметь «умение организовать 
дело», как пишет автор, 
чтобы в 2,3 раза перевыпол-
нить план? 

В текущем году плановые 
строительные работы были 
начаты в марте. Задержка 
произошла из-за отсутствия 
конструкций АРИ. Но план 
полугодия по технологиче-
ским этапам выполнен: 149 
тысяч рублей при плане 
140. 

Понимая тяжелую обста-
новку. сложившуюся в сов-
хозе «Локосоеский» по раз-
мещению хоров, строитель-
ный участок СМу в сентяб-
ре закончит строительство 
двух блоков коровника н 
молочного блока. 

Критика в адрес СМУ о 
медленном строительстве 
дстсадв иа 140 мест в 
г. Лаигепасс справедлива. 
Из-за отсутствия каменщи-
ков на объекте был сорван 
график выполк*ння других 
работ. В настоящее время 
положение нормализуется. 
Приняты и работают камен-
щики. ведутся бетонные 
работы. Готовится фронт 
работ для сантехников и 
элсктро монтажников. 

В. КУПРИН, 
и. о. начальника СМУ. 

Администрация НВГПЗ 
сообщает, что дли решения 
вопроса по теплу в настоя-
щее время монтируется ав-
тономная котельная, кото-
рая будет работать на посе-
лок н профилакто; тй. Од-
новременно ведется монтаж 
лннни теплотрассы. 

Силами завода в 1988 го-
ду будет построена каналн-
зацноино-насосная станция, 
учитывающая стоки профи-
лактории. 

3. КАМАЛЕЕВ, 
и. о. директора НВГПЗ. 

«Мнение бригады 
не интересует?» 
«Газопереработчик» 
от 28. 06. 1988 г. 

Основная проблема брига-
ды, о которой сказал • ста-, 
тье бригадир т. Хайруллин, 
решена: 8 августа на строи-
тельстве 112-квзртирного 
дома была установлена и 
пущена в работу штукатур-
ная станции со шнеком, 
обеспечивающим перемеши-

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ - В ТВОИХ РУКАХ 

Через реконструкцию-
к повышению рентабельности 

34 (51) ВТОРНИК. 23 августа 1988 года 

НЕДЕЛЯ 

В прошедшем июне на 
Южио-Балыкском ГПЗ 
внедрена схема реконструк-
ции установки НТА цеха 
компримнровзнни и перера-
ботки газа лая отбойник-
вання одного миллиарда 
кубометров компримирован-
ного газа с Мамонтовскон 
компрессорной станнии в 
год. 

Яо внедрении схемы в.-сь 
жирный газ с Мамонтовской 
КС совместно с сухим от-
бензнненным с установки 
переработки гата подавался 
в Сургутский газопровод. 

Внедрение схемы позволяет 
не татько увеличить выра-
ботку широкой фракции 
летких углеводородов, но н 
улучшит транспортнровку 
газа н пропускную способ-
ность газопровода Южный 
Балык — Сургутская ГРЭС. 

Ожидаемый экономиче-
ский эффект от внедрения 
1.9 миллиона рублей в год. 

В процессе внедрении схе-
мы реконструкции НТА си-

.ламп завода и Нижневар-
товской 11БПО по прокату 
и ремонту компрессорного 
оборудования объединения 

был выполнен большой 
объем строятелыю-ыоитаж-
ных работ на площадке 
действующей технологиче-
ской установки 

Значительный вклад в нх 
своевременное окончание н 
внедрение схемы внесли 
специалисты завода: на-
чальник цоха М. I I . Левкии. 
зам. начальника цеха В. В. 
Чсглаков. начальник уста-
новки М. К. Насибуллин, 
механик А. И. Алатарцса. 

ХНСАМОВ, 
главный технолог 

Южно-Балыкского ГПЗ. 

Сколько можно критиковать? 

В ЦИФРАХ 
За неделю, с 1$ по 22 ав-

густа, в переработку и на 
компрнмироаание подразде-
лениями объединения недо-
принято Н миллионов кубо-
метров газа. Минус аалн 

• остановки иа ремонт с 17-го 
августа 3 го завода НВГПЗ 
и ЦПГ-2 СГПЗ. Выработ-
ка и реализация газа по 
объединению пропорцио-
нальны ной цифре. 

Компрессорные станции 
внешнего транспорта с пла-
новыми заданиями за неде-
лю справились. 

Выработка ШФЛУ по 
объединению также идет с 
минусом из-за остановоч-
ных ремонтов — 2075 тонн. 
Недопоставка ШФЛУ по-
требителям — 998 тонн. 

На заготовке 

Добровольные помощники 
через газету, с трибуны 
конференций и на всевоз-
можных совещаниях часто 
указывают на недостатки н 
работе треста. Мы благо-
дарны им за это, но хо-
телось бы почувствовать н 
реальную помощь п решении 
этих вопроси. 

Мы внднм свои недостат-
ки. как организационные, 
так и технические, н прини-
маем меры по нх устране-
нию н материальной* заинте-
ресованности и конечном 
результате каждого члена 
коллектива. На ряде объ-
ектов внедрен бригадный 
подряд, хозрасчет, премия 
АУП треста и его подраз-
делений определяется 00 
выполнению планов СМР. 

Одиако серьезных, часто 
не зависящих от нас при-
чин невыполнения планоп 
СМР остается миого. Это 
отсутствие в достаточном 

количестве автотранспортной 
и инженерно'-строительной 
техники (она находится п 
УТТ и у заказчиков), базы 

стройнндустрии. строитель-
ных материалов и квали-
фицированных специалистов, 
которых мы ие можем при-
нять из-за отсутствия про-
писки н жилья. Все это 
прочно удерживает нас в 
прорыве. I I без реальной 
заинтересованной помощи 
каждого дело не выправить, 
здесь не помогут пн кри-
тика. ни призывы, ин уве-
щевания. Нужно менять 
отношение к тресту, а в оби-
ход должно прочно войти 
выражении «наш, мой, стро-
им» вместо преобладаю-
щих сейчас «ваш, твой, 
строишь». Ибо трест приз-
ван решать НАШИ вопро-
сы строительства жилья и 
оби-кюв соцкультбыта. У 
нас есть несколько предло-
жений: 

I . Поручить группе анали-
за КНК объединения рас-
смотреть вопрос о введе-
нии и положение о преми-
ровании руководителей 
предприятий н отделов 
подразделений и объедине-
ния, связанных со строи-

Дополнительные автомобили 
Главтюменнефтегаз дополнительно вы-

делил для работников объединении 25 
легковых автомобилей. Совместным ре-
шением администрации и профкома 
объединения от 4 августа 1988 года они 
распределены между подразделениями 
следующим образом: Нижневартовскому 
ГПЗ—три автомашины ВАЗ-05. Белозер-
ному—ВАЗ-05, ВАЗ-08 и ЗАЗ, Локосов-
скому—2 ВАЗ-05 и 1 ВАЗ-07. по одной 
машине ВАЗ-05 получат Южно-Балык-
скнй ГПЗ, ремстройтрест. РНУ. УТТ. 
Варьеганский и Ноябрьский УВСИГ. 
Краснолснинский и Ноябрьский ГПЗ. 
персонал профилактория: Сур, утскому 
ГПЗ выделено две машины—ВАЗ-05 н 
ВАЗ-07, УТГиЖУ—ВАЗ-05 и ВАЗ-06. 

ЦБПО — ВАЗ-07, Нижиевартовской 
БПТОнК — ВАЗ-08. аппарату управле-
ния объединении — ВАЗ-09. 

Основной принцип распределении — 
количество работающих иа предприятии 
с учетом показателей работы за I полу-
годие 1988 года. Так, за невыполненно 
плана полугодия ремстройтрест недопо-
лучит одну автомашину, а Локосовский 
и Белозерный ГПЗ получат по три за 
высокие производственные показатели по 
итогам работы за полугодие. 

Администрациям и профкомам под-
разделений рекомендуется при распре-
делении автомашин учесть письма и 
заявления работников предприятий с 
резолюцией заместители министра—на-
чальника главка т. Грайфсра. 

ванне раствора. Раствор по-
ступает без перебоев, сры-
вов в работе нет. 

Учтена критика т. Хайрул-
лнна. теперь он приглаша-
ется иа заседания штаба по 
строительству жилого дома. 

Г. РЯБКОВ, 
я. о. начальника РСУ 

треста. 

«До 1 сентября остается...» 
«Газопереработчик» 
от 2. 08. 1988 г. 

Согласно мероприятий 
объединения по подготовке 

средней школы М 9 к ново-
му учебному году РСУ пла-

нировалось произвести ре-
монт и окраску цоколи, от-
ростки вокруг здания шко-
лы. На 15 августа эти рабо-
ты выполнены. 

Г. РЯБКОВ, 
и. о. начальника 

РСУ треста. 

кормов 
тельствоч объектов сои-
культбыта, жилья, показа-
теля за выполнение этапов 
нх строительства, равного 
по значимости как за вы-
полнение госзаказа. 

2. Создать при УТТ ко-
лонну инженерно - строи 
тельной техники с опера-
тивным подчинением глав-
ному диспетчеру РСТ. 

3. Поручить отделу глав-
ного механика объединения 
организовать и ввести в эк-
сплуатацию радноднепет-
черскую связь в РСТ. 

4. Ввести в газете специ-
альную рубрику, где ана 
лнзнровать выполнение не-
дельно • суточного графика 
работ на строительных объ-
ектах треста с указанием 
конкретных лиц, как ан-
ионных в срывах, так и 
отличившихся в выполнении 
работ. 

Эти мероприятия помогут 
выйти и) прорыва. 

С ДИЦЕНТ, 
секретарь 

парторгвинзации РСТ. 

Заготовка сена подразде-
ленивми объединения ус-
пешно закончена: при пла-
не 800 тонн заготовлено, за-
ложено на хранение 930 
тоин. Бригаде СГПЗ при 
плане 200 тони заготовила 
300, бригада УТГиЖУ при 
плане 400—430 тоин, у 
бригады ЛГПЗ — 100-про-
центное выполнение. 

Близка к завершении ра-
бот бригада НВГПЗ (брига-
дир т. Ушков), заготавли-
вающая внтамннно-трави-
ную муку для совхоза «Ло-
косоеский»: в ее активе 28 
тоин при плане 30. 

Бригада УТТ начала за-
готовку силоса, план состав-
ляет 1500 тонн. На 22 ая-
густа заготовлено 350 тонн. 
Темпы низкие, если они и 
дальше будут такими, то в 
запланированные с р о к и 
бригада ие уложится. 

ВОЗВРАЩАЯСЬ 
К НАПЕЧАТАННОМУ 

«Разве такой 
должна быть 

помощь?» 
— под таким заголовком 

в 31 номере нашей газеты 
26 июля с. г. была опуб-
ликована заметка началь-
ника контрольно-ревизион-
ного бюро объединении 
П. Кириллова. В ней гово-
рилось о нарушениях штат-
ной и финансовой дисцип-
лины на Ноябрьском ГПЗ. 
проявившихся а содержа-
нии на прои (водство «под-
снежников.. 

Приказом по объедине-
н н ю М 1 6 3 о т 9 ИЮЛИ 1 9 8 8 
года за самоустранение от 
вопросов организации тру-
да. за нарушение трудово-
го законодательства, штат-
ной н финансовой дисцип-
лины. а также за содержа-
ние внештатных работников, 
бывшему директору завода 
А. М. Гаязстдннояу объ-
явлен выговор, в частичное' 
возмещение материального 
ущерба прои «воден начет в 
"размере среднемесячного 
заработка. 



Приглашаем на работу 
ИЗ ПОЭТИЧЕСКОЙ ТЕТРАДИ 

Г ! . р а м очередь Губмгяскио Г П З 
. о ь а е . ; >.".ка >онп- текущего юла. 

О . стронься В 275 ЬЦ.ЗДМ1'7Р*ХДО город» 
ПоябрЙгка, •» 23'от рйбочОтЪ' поселка 
Губмшскнй и н 3 от железнодорожной 
станин» Пурне. Поселок Губмшскнн п 
скором будущем приобретет статус го-
ре».:;!. н «им начато строительство а*ро-
нор; а. проходит железная дорога, име-
ются дом культуры. школы-десятилетки, 
рядом протекает река. 

За пол будет объединять четыре оче-
реди. 3-я II 4-я — стройки тринадцатой 
пятилетки. Оголи и и штате строящегося 
Г П З 150 человек. Ожидается пополнение 
но оформленным вызовам. Разрешена 
прописка и общежитии, и сентябре ны-
нешнего года сдается многоквартирный 

лох Приглашенным гарантируется жилье 
и через год два благоустроенная квар-
шра. • I 

Администрация, партком объединения 
обращаются к рабочим газоперерабаты-
вающих заводов объединения с прось-
бой ири'лкгь участие в строительстве, 
а к с нового 'завода. Здесь нужны ма-

шинисты, операторы, электрики. кипсв::ы. 
г 1ЯВИЫИ токводог. имеющее опыт рабо-
ты в гало»;ерераб<л"кс. Взс ожидают сс-
ьеркые льготы: северный коэффициент 
70 процентов,"полярный—80 процентов 
(по 10 процеьтоп через каждые полгода 
ло СО процентов и но 10 через каждый 
год до 80-процентов, т. е. через о лет— 
НО процентов), дополнительны Л ежегод-
ный северный отпуск па 18 дней (общая 
продолжительность 42 рабочих дня) , 
премия 40 процентов (после пуска зево-
да ее размер будет пересмотрен). 

Уволиться с работы Вы можете пере-
водом согласно полученного приглашения 
в ответ на Ваше заявление о приеме на 
работу, написанное на имя директора 
завода В. Г. Балникого но адресу: Тю-
менская область. Ноябрьский район, 
н. Пурпс. Губкннскнй ГПЗ . 

На основании вызова оформляется и 
пропуск для выезда в этот район в от-
деле внутренних дел горр„Аисполкомов. 

За справками Вы можете обратиться в 
отдел кадров объединения по телефонам 
3-02-87. 97-2-89. 

Смерть фронтовика. Хаежн 
I I молвила соседка: «От «тройного!» В к молвила соседка: «От «тройного! 
Как надоела оги алкаши.• 
л я и но лаалл чего иного. 
Хоть ш Ь ь СНЛЛ С моей ДУШИ-. 
Обвили, как положено побяЦИчЗ 
А где родные, как их разыскать'' 
Но кругу шапку во дворе пустили 
И наскребли рублишек двадцать пяп, . 
освобождая комнату от «лама. 
Среди нешрькоа, бушлок от «Миаие» 
"Соседка обнаружила в стакане 
Две «Сланы», потускневшие в вине. 
Ох . господи, прости... Живем, не знаем 
Соседа ближнего, как дальнюю родню. 
А говорили, что ему трамваем 
Ло пьяной лавочке отрезало сту пню. 
Нашлись бумаги на награды 
И дпже черный именной наган. 
I I плакала старуха у ограды. 
Открывшая такой обман. 
Никто не крутит больше РиоЛ'иту . 
Не вспоминает бога. душу. мать. 
От одиночества искал защиту 
С «наркомовских» привыкший выпивать. 
Но не нашел, а утопил в вине... 
Молчать об зтом сердце не велит: 
Ушел нз .нюни ло моей вине 
Еще един забытый фронтовик! 

Кого там больше-^ребятии, 
Не ч а с т вертолет вблизи 
Да прилетел же сч не пр< 
До, ла, не просто! В прошлый мссяп 
Вит гпк ж>- приземлился на ледок. 
Хоть потешайся и от горя смейся 
Пли же совесть на замок. 
П п л т з нмпоза!ГП|ые. цивильные 
I I чистые, как окружавший мир. 
Из вертолета яшнкн портвейвые 
На снег сгрузили. Ну и грянул пир.. 
0| малого до старого—все в дупель 
Сработал точно бориот ушлый яд. 
А в что время летуны в халупе 
Укладывали шкурки в свой рюкзак. 
Вспорхнула «стрекоза» с лесной протокн. 
В дали • небесной обретя приют. 
И выли не Земле с тоской собакн 
От голода. Они ж иортаейн не пыот! 

А Л Е К С А Н Д Р С О К О В Ш Ш . 
наладчик РНУ. 

БУДНИ ОГОРОДНИКОВ 
11 продолжение разговора, начатого начальни. 

ком участка механизации и ремонтно.строитель. 
ных работ Нижневартовской БПТОиК В. А. Лер. 
нером («Говорят, что правление есть», «Газопе. 

Совсем недавно отношение многих горожан к освоение 
.-.емли было довольно скептическим: «Сади. ёпоусдч? 
Здесь?-.» Но опыты «первопроходцев» в э:ом деле. и 
небезуспешные. л ока или : земля, даже .мешкая. которую 
и . участок надо завозить, щедро ГН1 -.ДЧМВДЕТ труд прн-
.-.оживших к ней руки. Преимуществ .того замятия на-
лицо: не только (ЗОИ зелень иа г юлах, но и целительное 
в»тдейст»не на здоровье фш':«еского труда, общей»» с 
природой, да и тага к »с*ле. наперекор урбанизации, во 
многих сохранилась. Потому убеждать сегодня, агитиро-
вать за приобретение садового участи нет нужды, сворее 
у к . «дожив стать владельцем участка — земли на всех 
желающих пс хватает. К тому же помощь администраций, 
профсоюзных комитетов предприятий намного облегчила 
1 руд огородника. Целью нашего рейда и било выявить 
действенность этой помощи членам садоао-огородничес-
ких обществ подразделений обьедииениа. 

Субботнее утро В правлении «Меги-84» несколько че-
ловек сдают членские взносы. Вместе с исполняюшим 
обязанное!!! председателя общества В. Н. Васильевым мы 
идем по первой от правления улнис — Солнечной. 

сТри основных вопроса, которые нам надо решить до 
конна - вода, свет, дороги. Что сделано нз сегодня? 
Каждую субботу, воскресенье с РМЦ завода выделяется 
епарочное 'звено — подводит на участки воду, постепенно 

по зонам — проводим свет, но самое- серьезное —до-
роги. Мне охотнее оказывают помощь «чужие», чем «свои»: 
НсфтсспецстроЯ, 11МК-4. у которого здесь всего 6 участ-
ков. отсыпали дорогу. Многие работы стоят из-за транс-
порта -- 2 раза в неделю нам необходима грузовая ма-
шина. |ю наши заявки в У Т Т не выполняются Сейчас идет 
пллентарнззиня. Раньше участки имели нумерацию ио 
чле-искнм книжкам — это было неудобно, вразброс, но мы 
дали название улицам н теперь в каждой нумерация на-
чинается с единицы». 

О состоянии дорог мы вполне могли судить сами, не 
опрашивая владельцев огородов. Дорога далеко не ров-
ная. местами отсыпанная песком. Нам приходилось сто-
рониться, пропуска» легковые автомобили, которые, чтобы 
не засе-сть с ходу преодолевали «опасные» участки. Член 
правления «Мсги-84» I I . В. Полейчук комментирует: «В 
прошлом годе мы потеряли тысячи тони оплаченного за-
водов песка для "отсыпки дорог. Пора, наверное, и нака-
тывать начальника УТТ т. Лофмана. который постоянно 
срывает график выделения транспорта». 

Жест яры е- склянки, обрезки старых резиновых сапог, 
шейки, обрывка пленки для теплнц — чего только не уви-
дели мы' на Дороге. Насколько аккуратные, ухоженные 
участки — настолько эахламленвая улица — н.ьзюстраиия 
принципа «свое-ничейное». 

Приборист КНПиА Н В Г П З т Хусиуллитг. «У правления 
общества должно быть положение, которое- бы предус-
матривало штрафы .'3 беспорядок, как это делается на 
большой земле. Я делаю замечания, когда вижу, что 
мусорит, но толку-то? Вчера вот жена соседа Валеева 
ведро гнилой картошки высыпала иа улицу, чуть песком 
Присыпала, а сегодня все на виду .» 

Метрах в 50-ти. не замечая нас. высыпает из кастрюли 
мусор иэ дорогу т. Чериухин ( Н В Г П З ) . Некрасиво.. Нуж-
на спешивльиая машина для вывоза мусора, а значит, и 
твердый график, шнт. оповешающий-огородников о времени 
е-е- приезда. Пора правлепню организованно проводить 
субботники по наведению порядка на удинах общества, 
ведь уставом общества оговорено участие каждого его 
члена в благоустройстве. 

На одном из участков несколько мужчин ведут кирпич-
ную кладку садового домнка. К нам подошел хозяин, ее 
гераи «Меги-84» т. Матвеев: «Самое главное, я считаю, не 
обходимо изменить отиошецне руководства объединения к 
кооперативу и всячески сну помогать. Участок нам выде-

реработчик» К 15 от 12 апреля 1988 года), рей-
довая группа в составе зам. председателя проф. 
кома объединения Л. Ф. Коваленко, члена 
правления общества «Мега-84», работника аппа-
рата объединения Н. В. Полейчука, хорреспон. 

лили еще в 1978 году, когда жена работала в аппарате 
ибьедннення, я работаю начальником днтерг^'ефгн ПО 
ННГ . У себя в управленческой ездовом обществе мы в 
пер»; ю очередь провели ев: г. воду, выделяли необходимые 
механизмы. Здесь же. о «Мете» такой заботы пе вижу. псе 
пущено на самотек. Р .е лето проблема с водой. Ни разе 
не видел з д е ь ни лрсдставнтслсн администрации. ни 
работников нроЛкоиов. А ч.о. сделает одни председатель?» 
•Вода. Где-то ее- достаточно, чтобы поливать даже кар-
тошку. где-то совсем нет, где то такой напор, что только 
«сбрызнуть, а не полить» (т. Торба, работник Н В Г П З ) . 
Но постепенно она на участки проводится. «Трубы достаю 
всеми правдами и неправдами». — сказал нам Васильев. 
«Может быть такой вариант продумать, — предлагает 
I I . В. Полейчук — На завод идет киллсктор с реки, надо 
только поставить насосы мощнее и подавать воду сюда». 
«11, конечно, установить везде счетчики, упорядочить шта-
ту за воду.»— добавляет Л . Ф. Коваленко. 

Еще одни вопрос, который требует решения, считает по-
дошедшая к нам во время рейда работник аппарата объ-
единения М. А. Машукова,—доставка людей на огороды 
«Маршрут надо продлить. Сейчас нас довозят только до 
завода, а потом—пешком, а ведь идет с детьми, с тяже-
лыми кошелками. Неужели нельзя подвозить огородин-
ков хотя бы до правления, а к дальним огородам, что 
находятся па берегу реки—до РСУ. Платили бы по 50 ко-
пеек, а не но 25. Да и вечером автобус идет только до 5 
микрорайона, но не все же там живут, вот и приходится 
добираться с пересадками—с садовым инвентарем, в 
одежде, не- всегда удобной для поездок в городском трэн 
спорте». 

Говорят, водители отказываются ехать дальше заводской 
стоянки пз-за плохой дороги, но через пару минут людей, 
идущих от завода по направлению к огородам. ' обогнал 
Другой автобус, который почему-то может ехать там, где 
«не могут» другие. Замкнутый круг, зацикленный на УТТ : 
чтобы довезти людей до огородов, нужна хорошая дорога, 
чтобы привести ее в порядок, отсыпать—нужно с протя 
иугой рукой походить за УТТ . чтобы «выбить» необходи-
мый для этого транспорт. 

На одной из улочек «Мегн-2» — общество что неболь-
шое, компактное, в нем около 200, о отличие от соседней н 
две с половиной тысячи членов «Мсгн 84». огородников — 
мы встретили зам. начальники по производству ЦБПО 
В П. Шаткова и расспросили о заботах огородников пред-
приятия. «Я считаю, что у членов нашего кооператива не 
может быть претензий к администрации управления. С 
ее- стороны помощь оказывается: водопровод прове-ден. 
правда, из-за аварийного состояния скважины нотача воды 
прекращена — но это недавно, а летом были с водой. Ког-
да проводил и свет, выделили материалы, специалистов вы-
вели на работы. Для домиков столярку всем, кто просил, 
дали. Правление избрали недавно, месяца полтора назад, 
поэтому говорить об их работе, наверное, рано. Стыдно, 
конечно; за архитектурное оформление участков, но это все 
нз-зв стихийности, отсутствия предварительного плана за-
стройки». 

По поводу архитектурного лица. Д». конечно, не могут 
быть все домнкн на одно лицо—это зависит, в первую 
очередь, от наличия строительного материала. Тут уж кто 
как смог: у кого-то деревянный сруб, у кого то кирпичная 
кладка, у кого—вагончик а то н просто домни нз разно-
мастных досок. Видели мы (в «Мсге 84») ограду даже нз 
никелированных спинок панцирных кроватей, вкривь и 
вкось иатянутую проволочную сетку... Есть прслсстныс-
(нначе не скажешь), украшенные резьбой, с петушком на 
коньке, аккуратные домнкн с цветочными палисадниками 
—какой хозяин) Пора позаботиться хозяевам участков-
ведь не первый год существуют —о внешнем внде: по-
красить домнкн. привести в порядок заборы—напомнить 

дента газеты В. Магасумовой побывала на садо. 
вых участках обществ «Мега.84» (НВГПЗ) 
«Мега.2» (ЦБПО), «Рябинушка» (УТТ), распо. 
ложенных в районе НВГПЗ. 

об этом лишний раз, потребовать, наконец—забота прав-
ления. 

За «МегоЙ-84» палево, в лес. осваивает земли под уча-
с т щ УТТ . они назвали свой кооператив «Рябинушка». 
Зд.-сь. конечно, нет пока ни разросшихся кустов м'алнны 
и рядок с зеленою, ни теплнц, ни садовых 'домиков — 
1'Се * о того, что мы видели в соседних «Мегах». Огорожены 
учас.-кн, на некоторых кучами лежит иераскндаиный пе-
сок,- на других уже растет картошка. «Для первого года 
сделано исма,.о. — говорит Л. Ф. Коваленко. — Для себн 
у них нет проблем :• с транспортом». 

Но как же иарварекч осваивается земля) Подожжен на 
нескольких отведенных /частхах лее. явно еще с вечера-
будущие огородпнки облегчают себе работу, дымится юрф. 
среди обугленных деревьев всего о 10 метрах от нас ме-
чется белка с шишкой в зуба.*... I I это когда вокруг горо-
да в тайге люди борются с пож.-рамн... 

Мне, корреспонденту газеты, /очется закончить атот 
материал личным впечатлением. Лучше всяких агитацион-
ных воззваний к возделыванию зек хи—садово-огородный 
участок работников аппарата объединения супругов Ли-
дии Осиповны и Николая Васильевича Полейчуков, где хо-
зяева с восьми посаженных ведер картофеля получдют 
урожай в 80, где в палисаднике за веселым синим забор-
чиком цветы—всех цветов радуги!—от настоящих полевых 
васильков до царственных георгинов н нежных роз (Как-то 
необычно видеть их здесь. Привезенные в этом году нз 
Эстонии, эти три «уста показались мне немного растерян-
ными: куда попали?), есть виктория, смородина и малина, 
в теплице гроздьями висят на ветках помидоры-крепыши и 
огурцы. Домик, окрашенный в светлый коричневый цвет, в 
начале улицы Цветочной радует глаз. В прошлом году на 
выставке продукции членов садово-огороднических обществ, 
в программе праздника микрорайона в день нефтяника, 
овощи и фрукты Полейчуков заняли второе места Правда, 
обещанного приза—так нужной машины навоза они не 
получили, ио это уже другой разговор— 

Побывав на участке у Полейчуков любой, уверена, «за-
горится» желанием иметь такой сад-огород. 

Р Е П Д О В А Я Г Р У П П А П Р Е Д Л А Г А Е Т : 

1. Администрациям н профсоюзным комитетам подраз-
делений объединения пересмотреть свое отношение к са-
лопо-огородннческнм общсстпам: заниматься нх проблема-
ми и оказывать помощь постоянно, а не от случая к слу-
чаю, вырабаты-зать совместные мероприятия с правлениями 
обществ, контролировать нх выполнение, а твкже бывать в 
обществах не только в качестве огородников в выходные 
дни, но н как руководителям, общественным деятелям 
встречаться с членами обществ. 

2. Не расширять эа счет леса территорию общества «Ме-
та 84». а заняться ее благоустройством, следить за сани-
тарным состоянием улиц. 

3. Правлению садово-огороднкческого общества «Мсга-
84» организовать сдачу излишков выращенной продукции н 
продажу их. зля чего открыть кооперативный магазин на 
Н В Г П З . 

4. При правлении открыть постоянный пункт по оказа-
нию илатиых услуг огороднйхам.' 

-
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Лучшие по профессии 
Подведены итоги конкурса профессионального 

мастерства «Лучший по профессии» среди р а . 
ботников ведущих специальностей газоперераба. 
тывающего производства. 

Машинисты техно, 
логических компрес-
соров, технологнчес. 

ких насосов 
Победитель — 
И. А. Янзин ( Н н ж . 

невартовскнй Г П З ) 
Призер — 
Е- Я . Рычков ( З а . 

падно . Сургутская 
К С ) . 

Слесари по ре. 
монту технологнчес. 

кнх установок 
Победитель — 
Е- П. Крнасунов 

( Ц Б П О ) . 
Призер — 

В. А. Япрынцев 
(Локосовскнй Г П З ) 

Операторы техно, 
логических устано. 

вок 
Победитель — 

— В. В. Еремеев 
(Ннжневартовс к и й 
Г П З ) -

Призеры — 
А- С. Зубков ( Б е . 

лозерный Г П З ) . Я . Н. 
Муратов (Сугутскнй 
Г П З . 

Электрогазосв а р . 
щикн 

Победитель — 
В. В. Выборов 

( Н и ж н е в а р т о в с к и й 
Г П З ) 

Призер — 
А- С. Бондаренко 

(Сургутский Г П З ) 

Прибористы, еле. 
сарн К И П и А 

Победитель — 
Н. В. Яковин ( Н н ж . 

невартовскнй Г П З ) 
Призер — 

И. И. Юрьев (Варье. 
ганское У В С И Г ) 

Электромонтеры 
по ремонту и обслу. 
жнванию электро-

оборудования 
Победитель — 
В. А. Мустаев 

(Белозерный Г П З ) 
Призер — 
А. П. Чуриков 

(Ноябрьский Г П З ) 

Водители автомо. 
биля 

Победитель — 
С. В- Дружинин 

( У Т Т ) . " 
Призер — 

Н. А. Шилов ( У Т Т ) 

О Р Г А Н П А Р Т И Й Н О Г О К О М И Т Е Т А , П Р О Ф К О М А , К О М И Т Е Т А В Л К С М И А Д М И Н И С Т Р А Ц И И 

П Р О И З В О Д С Т В Е Н Н О Г О О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Я С И Б Н Е Ф Т Е Г А З П Е Р Е Р А Б О Т К А 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДННИПТЕСЫ 

Оператор технологических установок Сургутского ГПЗ 
Явдвт Муратов второй год становится прикрои объели-
иенчсского копкурса профессионального настерста. 

• Л 35 (52) В Т О Р Н И К . 30 августа 1988 года 

О Б Р А Щ Е Н И Е НЕДЕЛЯ 
коллегий министерства нефтяной промышленности. С С С Р , министер. 
ства строительства предприятий нефтяной и газовой промышленности 
С С С Р и министерства химического и нефтяного машиностроения С С С Р 
к трудовым коллективам объединений трестов, заводов, ко всем трудя, 
щимся отраслей, занятым на производстве оборудования, сооружении 
и вводе в действие объектов сбора, транспорта и переработки нефгяно. 
го газа. 

Т О В А Р И Щ И ! 
На промыслах Западной Сибири сложи- «рессорного оборудования, нефтеаппаратур 

лось тяжелое положение с использованием 
газа, извлекаемого вместе с нефтью нз 
недр. Ежемесячно здесь сгорает свыше 1 
миллиарда кубометров газа — ценнейшего 
топлива и сырья хля нефтехимической про-
мышленности. 

Партия и правительство поставили за-
дачу — в 1990 году повысить использова-
ние нефтяного газа в лом регионе до 90 
процентов. 

Во исполнение «того задания за годы 
XI I пятилетки введены в действие втораа 
очередь Локосовского. первые очереди 
Красноленинского и Ноябрьского газопере-
рабатывающих заводов. Поахоаская, Ляи-
горская .М I , Правдинская и Варьегансхая 
АЪ 2 компрессорные станции, более 1000 
километров газопроводов и газосборных 
сетей. 

Сделано немало, но для выполнения пос-
тавленной задачи предстоит еще много 
потрудиться. Необходимо в текущем и 1989 
годах ввести в действие на газоперераба-
тывающих заводах мощности по компри-
мированию газа в объеме 4,8 миллиарда 
кубометров а год. компрессорные станции 
I ступени сепарации мощностью 13,1 мил-
лиарда кубометров в год, 2,6 тысячи кило-
метров газопроводов и газосборных сетей 
и 1.4 тысячи километров продуктопроаодов 
в апреле 1990 года. 

Эта задача выполнима только при чет-
кий и слаженной работе трудовых коллек-
тивов заводов, выпускающих оборудование 
для газоперерабатывающих заводов, ком-
прессорных станций и газопроводов, строи-
тельных организаций, сооружающих эти 
объекты, и предприятий нефтяной промыш-
ленности, осуществляющих проектирование, 
комплектацию н пусхоиаладочные работы. 

Мы обращаемся к рабочим, инженерно-
техническим работникам н служащим ма-
шиностроительных заводоа: обеспечьте вы-
сокое качество изготовления иасосно-ком-

ры н запорно-ретулирующей арматуры 
отгрузку в нюне 1988 года — для объектов, 
вводимых в 1988 году, в апреле 1989 года 
— для объектов, вводимых в 1989 году. 

Мы обращаемся к рабочим, инженерно-
техническим работникам и служащим 
строительных управлений и трестов: уве-
личьте темпы строительства объектов сбора, 
транспорта и переработки газа, выполните 
в 1988 году сверх плана строительно-мон-
тажные работы иа сумму 100 миллионов 
рублей и сдайте в эксплуатацию 200 ки-
лометров газопроводов и газосборных 
сетей. 

Мы обращаемся к рабочим, инженерно-
техническим работникам и служащим про-
изводственных объединений нефтяной про-
мышленности: обеспечьте стройки газовых 
объектов кем необходимым, своевременио 
н организованно проведите заключительные 
работы по вводу объектов • эксплуатацию. 

Коллегии министерств обращаются к пар-
тийным, профсоюзным, комсомольским ор-
ганизациям: возьмите под особый кон-
троль выполнение заказов газопереработ-
чиков Западной Сибяри, сооружение 
объехтоя сбора, транспорта и переработки 
нефтяного газа и ввод нх в действие . а 
сроки, обеспечивающие безусловное выпол-
нение решения партии н правительства по 
достижению уровня использования ресур-
сов нефтяиого газа до 90 процентов а 
1990 году. 

Товарищи! Вам принадлежит решающая 
роль в выполнении важнейшей народнохо-
зяйственной задачи. Мы выражаем твер-
дую уверенность, что на наш призы» от-
кликнутся все трудовые коллективы маши-
ностроителей. нефтяников и строителей, 
примут на себя дополнительные социалис-
тические обязательства, повысят организо-
ванность н своим ударным трудом обеспе-
чат выполнение почетного и ответственного 
задания партии и парода. 

В ЦИФРАХ 
За неделю, с 22 по 29 

августа, в переработке и на 
компримировлипе недопри-
няю 82.1 миллиона кубо-
метров газа и целом * по 
объединению, на КС внеш-
него транспорта — 0.7 мил-
лиона и нз ГПЗ — 88.6 
миллиона. Большой мииус 
у НВГПЗ - 87.9 миллиона 
кубометров и С Г П З - 40.4 
миллиона. 

Выработка н реализации 
газа также на минусе — 
соответственно 63,2 и 62.9 
миллиона кубометров. При-
чина одна—планово • пре-
дупредительный ремонт. 

Выработка ШФЛУ — ми-
нус 15.1 тысячи тонн, реа-
лизация на минусе (7.8 ты-
сяч) из-за работ по сбору 
воды на трассе УМН. 

В эти дни 
на заготовке 

кормов 
На 29 августа сводка по 

заготовке кормов выглядит 
следующим образом: при 
800 заготовлено 930 тонн 
сена, выполнен план по вн-
тамннно - травяной муке— 
30 тони. Неплохо работает 
на заготовке силоса звено 
УТТ (бригадир Коновалов): 
при большом расстоянии до 
силосной ямы н плохих до-
рогах ежедневно оно заклл-
дываст около 100 тонн зе-
ленки. На сегодня им заго-
товлено 1050 тонн, есть 
уверенность что плановое 
задание звено выполнит ко 
дню нефтяника. 

Бригады сенозоготовите-
лей первыми в главке спра-
вились со своими задания-

Выходит с 5 сентября 1987 года 
• 

4 сентября—День работников 
нефтяной и газовой 

промышленности 

ми. 
Иначе обстоят дела по 

оказанию шефской помощи 
совхозу: до сих пор не 
приступили к строительству 
холодного арочннка коллек-
тивы ЮБГПЗ (директор 
т. Голяков), таково же от-
ношение у НВГПЗ (т. Каю-
мои), вообще не появлялись 
в совхозе представители 
Сургутской БПТОиК (т. 
Мяхао). 

Газете отвечают 

« П Р Е М И Я . . ' З А 
Б Е С Х О З Я Й С Т В Е Н . 
Н О С Т Ь » « Г А З О П Е . 
Р Е Р А Б О Т Ч И К » О Т 
21.06.1988 г. 

Критические замечания, 
высказэниые в статье в ад-
рес Сургутской БПТОиК. 
справедливы. В настоящее 
время все недостатки в уче-
те. хранении материально-
технических ресурсов устра-
нены. о чем доложено а ко-
миссию объединения во на-
ведению порядка. База го-
това к получению паспорта 
предприятия образцового 
содержания. 

А. ЗАХАРОВ, 
н. о. директора 

• Сургутской БПТОиК. 

В честь 
праздника 

П обстановке трудового подъема встречает свой про-
фессиональный праздник коллектив объединения. За 
иосемь месяцев года план по реализации продукции 
выполнен на 109.8 процента, сверх госзаказа принято 
1233 миллиона кубометров газа, выработано 1043 мил-
лиона кубометров сухого газа, план по производитель-
ности труда выполнен иа 113.5 процента. Успешно вы-
полнены социалистические обязательства. 

За высокие показатели в труде, активное участие о 
принятых социалистических обязательств 

и в связи с празднованием Всесоюзного дня работников 
нефтяной н газовой промышленности на доску Почета 
объединения занесены: 

Аеткулов X. А. — слесарь по ремонту технологичес-
ких установок Сургутского ГПЗ: 

Ашарчук П. М. — приборист КППнА Кросноленни-
ского ГПЗ; 

Галеее Р. М. — старший машинист технологических 
компрессоров Ноябрьского УВСНГ : 

Гареев В. 3. — слесарь по ремонту технологических 
установок Ноябрьского ГПЗ; 

Глубокий В. И. — электромонтер по ремонту и обс-
луживанию оборудования УТГиЖУ; 

Гуднда Е. А. — маляр РСТ; 
Душаев В. Е. — слесарь по ремонту оборудования 

"огалымехого УВСИГ; 
Жн-яев Е. С. — слесарь по ремонту технологичес-

ких установок Нижневартовского ГПЗ; 
Качмазов А- X. — машинист техиологическнх уста-

новок Нижневартовского ГПЗ: 
Лобанов В..А. .— медник УТТ; 
Мищеико А. Н. — грузчик Сургутской БПТОиК; 
Сайфуллии Р. К. — оператор технологических устано-

вок Сургутского ГПЗ; 
Стрельников А. Г. — заместитель начальника цехо 

Южно-Балыкского ГПЗ; 
ХахрИкоа В. Г. — начальник участка КИПнА Локо-

совского ГПЗ ; 
Чекета В. А. — наладчик деревообрабатывающего 

оборудования РСТ; 
Шебалин Й. А. — слесарь по ремонту технологи-

ческих установок Нижневортовской ЦБПО; 
Шайдуллнн Ф. 11. — стропальщик Нижневартовской 

БПТОнК; 
Шаповвл Е. П. — инженер-технолог Белозерного 

ГПЗ; 
Шаедков В. Г. — электромонтер по ремонту электро-

оборудования РНУ ; 
Шибаев А. В. — кабелицнк-спайщик Варьеганского 

УВСИГ; 
55 работников объединения награждены Почетной 

грамотой. 
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ЖИТЬ - РОДИНЕ СЛУЖИТЬ 
ИЗ ИСТОРИИ МОЕГО КОЛЛЕКТИВА 

ДАТЫ И РЕЗУЛЬТАТЫ 

Выпуск 3-ий 

I сентября исполняется 
два года нашему управле-
нию За короткий срок про-
делана большая работа по 
становлению коллектива, на-
ращиванию темпов работ, 
повышению нх качества. В 
сентябре 1986 года числен 
ность работников управле-
ния составляла 141 чело-
век, объем работ, выполня-
емый в среднем за месяц.— 
176 тысяч рублей, произво-
дительность " труда —1262 
рубля на одного работни-
ка. Сегодня в РНУ трудят-
ся 420 человек, среднеме-
сячный объем работ достиг 
636 тысяч рублей, о произ-
водительность труда — 
1376 рублей. За истекшие 
два года обшнй объем вы 
пашенных работ составил 
8223 тысячи рублей, нз них 
более трети—3816 выполне-
но в I полугодии 1988 года. 

Стожился коллектив, спо-
собный работать ритмично 
н стабильно. По итогам ра-
боты за 1 и 11 кварталы 
года коллектив занял пер-
вое место в социалистичес-
ком соревновании среди 
предприятий объединения 
третий группы. План полу-
годия по объему работ вы-

по.шен на 233,2 процента, 
по выпуску товаров народ-
ного потребления на 160,9, 
по производительности 
труда нп 143.1 процента. 

Большая заслуга в успе-
хах коллектива наших луч-
ших работников: передо-
вых бригадиров—по налад-
ке теплотехнического обо-
рудования. ведущего инже-
нера и лучшего рационали-
затора управления Л. А. 
Корзана и бригадира ки-
повиев Г . В. Прохоренко, 
который вместе с приборис-
том 6 разряда А. Н. Кирил-
ловым отличился при пуске 
Красноленинского ГПЗ ; а 
также электромонтера В. Г . 
Шведкова (его имя занесе-
но па доску Почета объеди-
нения), прибориста Д. В. 
Шаша и ведущего ипже-
нера, бригадира электро-
монтажников А. С. Завья-
лова нз Сургутского регио-
на и других. 

С I февраля 1988 года 
управление работает на кол-
лективном подряде. Участки, 
получив на год ствбгииздР 
норматив по фонду зар-
платы, расгрсдсляют его 
самостоятельно, с учетом 
вклада каждого работника. 

следят за накоплением и 
использованием резерва по 
фонду зарплаты. 

Не успокаиваясь иа дос-
тигнутом, коллектив управ* 
леиия стремится смотреть в 
будущее. Недавно совет 
трудового коллектива пос-
тановил: принять в состав 
управления центр микро-
процессорной техники для 
организашш сервисного обе; 
луживання заводов, гаран-
тируя их ритмичную работу. 

Организованный при уп-
равлении кооператив по ре-
монту бытовой техники 
«Элсктробыттехника» для 
расширения объемов плат-
ных услуг, оказываемых на 
селению, пока делает свои 
первые шаги. Сдерживает 
отсутствие достаточного 
количества запасных частей. 

Серьезно думает коллек-
тив и о выпуске товаров 
народного потребления в 
большем объеме. По всем 
участкам объявлен конкурс 
на лучший образец, опро-
бнруются предложения. На-
деемся к 1989 году найти 
с?оЙ вариант. 

Л. ИВАНИЦКАЯ, 
зам. начальника Р Н У 

по экономике. 

КАК МЫ НАЧИНАЛИ 
Когд^ в смотру из окна нашего отдела 

на завод, невольно вспоминаю первые годы 
п о строительства и всех тех, с кем начи-
нала работать. 

В декабре 1970 года была создана ди-
рекции строящихся" газоперерабатывающих 
вводов в Западной Сибири. Размещались 
в старом здании Мегионгазстроя. но это 
сейчас оно для нас старое, а тогда было 
новое, еще недостроенное, с неоштукату-
ренными стенами, непокрашенными окнами, 
дверями, полами. Занимали в нем три 
комнаты, где приходилось иногда работать 
и в пальто: в городе была одна маломощ-
ная ьотельпая. Директор А. Г . Разумов-
ский, бухгалтер З.Д. Зайцева, начальники 
производственного отдела В. М. Баздырсв 
и технического С. Г . Третьяков, комплекта-
цией командовал С. И. Крючков — вот я 
всеь коллектив, небольшой, дружный, 

Строительство начали с временных зда-
ний н «вооружений, одновременно присту-
пили и к строительству здания дирекции 
на причале. Старого деревянного здания, 
откуда начинало свою историю объедине-
ние. давно нет, на его месте выросли кра-
савицы 16-тн-этажки. 

Жили сотрудники дирекции кто где: в 
старой части города в балке, в вагончике.. 
а основная часть — в 4-х -комнатной 
квартире на первом этаже единственного 
во всем городе 4-х-этажиого крупнопанель-
ного дока. Здесь была настоящая коммуна 
из семей Зайцевых, Третьяковых, Баздыре-
вы х. Каждая семья по исделс дежурила, 
т .е . кормила всех завтраками, обедами, 
ужинами. Помню, Первомай 1971 года 
встречали всей Дирекцией в этой квартире. 

А перед самым праздником, 30 апреля 
приехал главный инженер С А. Альтшул-
лер. Второй микрорайон тогда только на-
чинал строиться, было сдано 2—3 дома, 
набиты свая под новые дома, все переко-
пано, грязь выше колена. Сергей Анатоль-
евич в туфельках, конечно, полных воды, 
появился на пороге дирекции, представил-
ся и сразу включился в работу. Поселили 
его в коммуну и взяли шефство всем 
немногочисленным коллективом. Долго не 
могли найти для исто сапоги 47 размера, 
ио и эта проблема была решена. 

Постепенно коллектив увеличивался. На-

Удивительное 

чалк строить жилой дон тс улице Нефтя-
ников. каждый день мы бегали смотреть 
иа сколько он вырос. В 1973 году получи-
ли ордера и ключи от квартир, отпраздно-
вали новоселья, и жизнь потекла своим 
чередом. Дирекция переселилась уже в 
свое кирпичное двухэтажное здание на 
причале, здесь же разместилась и база 
оборудования С навигацией начало посту-
пать оборудование для первенца объеди-
нения—! очереди Нижневартовского ГПЗ . 

В первый раз поехали смотреть площад-
ку завода с А. С. Альтшуллсром. Не вери-
лось. что яа этом диком месте можно 
что-нибудь построить. Торфяник, болото, 
поваленный лес, пеньки. На площадке мне 
приходилось бывать первое время не очень 
часто, но с каждым разом было видно, что 
картава строительства меняется, стройка 
идет. СУ-25 размещалось на бугре, там. 
где сейчас пождепо; каждую неделю наше 
руководство ездило туда иа заседания 
штаба. В дирекции все оперативки по стро-
ительству проводились почти ежедневно 
после шести вечера: обсуждалось, что сде-
лано за день, планы на завтра. Со време-
нем не считались: если кто-то был не слиш-
ком загружен, помотал товарищу. Посте-
пенно оборудовали причал: забили причаль-
ную стеику, поставили 100-тонпый край. 
Завод строился, отдел комплектации сов-
местив с базой вывозили и сдавали в мон-
таж оборудовавне. 

Не все было гладко поначалу, но на 
ошибках учились, на штабах были не раз 
«биты», но дело двигалось. С каким чув-
ством гордости смотрели подъем первой 
колонны иа НВГПЗ-11 А потом был пуск 
завода, его территория стала понемногу 
благоустраиваться. Начали строиться Ниж-
невартовсхий второй, трстнй, Д К С , потом 
четвертый импортный. К этому времени 
коллектив разросся. В службе комплекта-
ции создали отдел импортного оборудова-
ния, его возглавил Гусейн Кули, всей служ-
бой руководил И. В.Чудновскнй. Потом 
били Белозерный и Сургутский ГПЗ , Юж-
ио-Балыксхий и Локосоеский... 

В. СТУКАЛОВА. 
инженер отдела комплектации 
оборудованием объединения. 

Водитель УТТ С. В. Дружинин стал победителем в конкурсе профмастерства во-
дителей, впервые проведенном в объединении. 

Характера— 
сильнее 
среднего 

Работает в У Т Г жешшша. 
Роста среднего, возраста 
среднего, а вот характера-
Намного сильнее среднего) 
Откуда ои взялся — такой 
характер? Из жизни. 20 лет 
на производстве, 12 с поло-
виной нз них — в управ-
лении. Сначала оператором 
ГРП, затем инженером-дис-
петчером, сейчас — инженер 
по безопасности движении. 
За эти долгие годы мпогд 
было событий: и борьба с 
водителями - нарушителя-
ми, и борьба с руководи-
телями-нарушителями. По-
рой опускались руки, ве б>;-
ло сил переступить гарог 
цеха, казалось, еще одно 
слово— и сорвешьсл. ио, 
взяв себя в руки. Раиса 
Григорьевна Мельникова, а 
именно о ней ЗА"!- идет 
речь, спокойно и энергично 
делала свое дело. Его она 
продолжает и сейчас: бесе-
дует с водителями, прове-
ряет транспорт, подготав-
ливает очередной выпуск 
экспресс-информации о сос-
тоянии безопасности дви-
жения в городе, учнт моло-
дых осваивать нелегкую 
профессию водителя. С ни-
ми ей почему-то проще. 
Видимо, сказывается опыт: 
четырех сыновей воспитыва-
ет Раиса Григорьевна. И 
может гордиться своими 
детьми! Трое уже самосто-
ятельные: два сына работа-
ют в органах внутренних 
дел, один учится иа юри-
дическом факультете Тю-
менского университета. Под-
растает четвертый,., 
Раиса Григорьевна Мель-
никова уважаемый в кол-
лективе управления чело-
век: знающая, энергичная, 
принципиальная. За свой 
многолетний добросовестный 
труд опа удостоена в 1987 
году звания «Ветеран пред-
приятия». 

Е- ЕФИМОЧКИНА, 
член профком* УТГиЖУ. 

В красном уголке 'РНУ , 
перед столом толпился на-
род. Николай Николаевич 
караулов, электромонтер 
Сургутского наладочного 
участка держал в руках 
прлмоугольную пластинку, 
похожую иа текстолит, се-
рого цвета, толщниой в два 
миллиметра. Из углов при 
моугольнпка па малой стг-
оонс выходили два провода. 
И началу объяснения я 
опоздал, поэтому наблюдал 
со с-ороны. 

А дальше произошло сле-
дующее. Н. Н . Караулов 
подошел к розетке и вгта-
вил в нее вилку от пргмо-
угольника. Панелька заго-
релась холодным зеленим 
ся'.гом. Заинтересованны-, 
зрители крутили пластин-
ку и так м эдак, в надеж-
де увидеть миниатюрные 
микролампочки, ио их поп-
росту не было. А панель 
светилась. И светилась 
только под воздействием 
электрического тока. Нико-
ла» Николаевич удовлетво-
рил цаще любопытство, рас-
сказав о своем изобретении. 

Данная панель представ-
ляет собой плоскую алек-
тро-помниесиеитвую лампу, 
где в качестве электродов 
служат гибкий проводник 
нз медного провода и проз-
рачный из стеклоткани, 
металлизированной алюми-
нием. Между электродами 
на прозрачной пленке на-
несен люминофор. Есть в 
слоеной панели н отражаю-
щий пленка. Свстокзлучаю-
щая, под воздействием мех-
тромагнитного поля, поверх-
ность люминофора с внеш-
ней стороны находится в 
контакте только с прозрач-
ным электродом и герме-
тикой. Панель обладает хо-
рошей электропроводностью, 
термостойкость», 

. прочностью на 
ограничивает радиусI 

а а 

разрыв. 

за эту 
с а и д е т 
1970 году 
тения 

1972 
год*. Сообщая* о про-

и ресовалоеъ I 

взволновало 

рядом 
из РНУ . Что оно может 
дать? Возьмем рекламу. 
Сегодия она изготовляется 
из стеклянных трубок, про-
изводство которых требует 
специального оборудования, 
различных наполиителей из 
газов, тяжелую объемную 
пускорегулирующую аппа-
ратуру. Данную же панель 
можно выполнять в виде 
любой буквы, а при подаче 
на электроды тока различ-
ной частоты можно полу-
чить любую цветность. С 
помощью этого принципа 
можно изготовить любую 
красочную рекламу, указа-
тели, даже разметку поса-
дочных полос в аэропортах. 
А как было бы здорово 
*.>есто сигнальных ламп н 
таб. . . на щитах п пультах 
станцпй и подстанций иметь 
миниатюрные сигнализато-
ры, занимающие и малый 
объем, и экономящие ме-
талл и .1 липы. 

Н. Н. Караулов, закончил 
университет, работал в 
Саранском ПО «Свстотех-
пика» конструктором • тех-
нологом'. Но в свое время 
так и ие сумел пробить 
свою идею — это было не 
так-то легхо, вот вам один 
нз сотен примеров, когда 
«благодаря» бумажной во-
локите н бюрократии пропа-
дали хорошие идеи. Ои пос-
тоянно занимается рацио-
нализаторской работой. 
Когда я открыл сто трудо-
вую книжку, распухшую 
от вкладышей, подумал: 
«Неужели «летун»?» Опа-
сения оказались напрасны-
ми. Во вкладышах оказа-
лись записи о 51 рациона-

' лизаторском предложении, 
8 изобретай» . Не лодсян-
тывая общий экономический 
аффект от всех П|*лдо**иий, 
скажу — только от одного 
— 68 ты е й рубле! в год. 

Караулов л и с т техноло-
гию изготовления изделии, 
о котором в рассказал вна-
чале. По-'мосму, е « к 
резон организовать коопера-
тив п изготовить МСвери-. 
ментальную вывеску. Дело 
стоящее и выгодное. 

А. СОКОВНИН. 
РИУ. 
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Телефоны: 9-71-31, 118-87. Над номером работали: линотипист Г. Жнгелис, метранпаж Т. Авдюкова, печатница В. Лобайова. 
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О 

ДОРОГОЙ ДЕМОКРАТИИ И ГЛАСНОСТИ 

Подарок К празднику К чему пришли? 
сделал себе я всему объединению 

коллектив Варьетаиского управления по 
сбору и использованию газа. Накануне 
профессионального праздника он до-
ложи . чго годовой план строительно-
монтажных работ по объектам сбора и 
транспорта газа выполнен досрочно. 

При тодсчом плане 45424 тысяча руб-
лей выполнение на I сентября состави-
ло 45858 тысяч. 

За восемь месяцев года совместно со 
строителями • монтажными организаци-
ями построено я сдано в эксплуатацию 
134,7 километра газопроводов. 

В сентябре завершается строительство 
третьей нитки газопровода «Варьеган-
ское месторождение — Белозерный 
ГПЗ>. На I I месяцев раньше срока 
будет введено а эксплуатацию 122,6 ки-
лометра магистральных трубопроводов. 

Строительными и монтажными орга-
низациями совместно с Варьеганским 
УВСИГ успешно, с перевыполнением 
государственных заданий ведется стро-

ительство I I I очереди Варьегаиской 
КС. 

При завершении службой комплекта-
ции и снабжения объединения поставки 
вссго оборудования и материалов в 
I квартале 1989 года, на год раньше 

нормативного срока будут введены мощ-
ности по компримироааиию 2,4 милли-
ардов кубометров газа в год. До конца 
года будет освоеио дополнительно 5 
миллионов рублей строительно-монтаж-
ных работ. 

Это будет нашим досрочным вкладом 
о выполнение решений X X V I I съезда 
КПСС по утилизации попутного нефтя-
ного газа — Варьегаиской группы мес-
торождений — до 90 процентов. 

Рапорт по поручению коллектива 
подписали: начальник Варьегаиской 
КС А. В. КАЛИНИН, секретарь пар-
тийного бюро В. П. МАРТЬЯНОВ, 
председатель профсоюзного комитета 
В. А. ВАХИТОВ. секретарь комсо-
мольского бюро Р. А. МАНКЕЕВ . 

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 

После отчета 
Сегоднивним материалом мы начинаем серию публика-

цию об отчетах членов парткома объединения, отчетно-
выборной кампании в цеховых партийных организациях. 

31 августа состойся первый такой отчет-зам. секретаря 
парткома объединения по идеологии Е- Г . Сеичуи — а 
электроцехе Нижневартовского ГПЗ. После него коррес-
пондент газеты попросила поделиться своим мнением ра-
ботников цеха и конкретно об атом отчете, и об отчетах 
руководителей в коллективах. 

B. С Рякке, электромон-
тер: Отчитываются многие: 
н директор завода, и гене-
ральный директор объеди-
нения, вот отчиталась зам. 
секретаря по идеологии— в 
толку-то? Сдвигов никаких. 
Создали строительный трест, 
аппарат набрали, а рабо-
чих. тех, что будут стро-
ить?... Как не было квартир 
и садиков, так нх и нет, и. 
наверное, не предвидится. 
Сколько лет строим 112-
квартирный дом, профилак-
торий? 

А. А. Кузьмичкнн, мастер: 
Отчет? Общие фразы. В 
парткоме отвечают за все 
сразу и ни за что конкрет-
но. Скажите, зачем рабоче-
му экономическое обучение, 
когда ему жить негде, нет 
детсада для ребенка? И 
вообще, надоела пустая бол-
товня. мое мнение—не обе-
щай, как это часто делает 
поначалу начальство. а 
потом не выполняет. 

3. Г. Морозова, алектро-
монтер: Да, н директор за-
вода т. Каюмов золотые го-
ры обещал: н кумыс будет 
на заводе, и мед. а мы сво-
их заводских огурцов и по-
мидоров не видим — так 
перестроились. Прежде с 
тепличники овощами и то 
было проще. 

C. С. Сергеев, мастер: 
Вряд ли, конечно, мое мне-
ние будет напечатано, но 
скажу. Все эти отчеты — 
демагогия. Почему любой 
работник, занимающий от-
ветственный пост, обязан-
ный работать с людьми, 
приходит в цех только за 
два месяца ДО выборов н 
никто не приходит через 
два месяца ПОСЛЕ выбо-
ров. чтобы спросить у лю-

Ю. Г. Ставицхий, мастер, 
коммунист: Я для себя 
сделал вывод, что люди о 
парткоме выбрани неком-
петентные. Что токос идео-
логия? Работа с людьми. 
А т. Сенчук ни людей ис 
знает, ни производства, од-
ни отвлеченные лозунги. 
Вообще же я не могу 
вспомнить за последнее 
время человека, о ком бы 
мог сказать «Да, это на-
стоящий партийный работ-
ник». 

О. К. Красилов, электро-
монтер: Ну что нас воспн-
ты'-лть? Мы знаем, что 
надо работать, трудиться 
честно. По-своему она, ко-
нечно, старается, выполняет 
свою работу. Но я скажу 
любому партийному работ-
нику. любому газетчику: 
лайте людям быг. нормаль-
ный быт. а мы дадим хо-
рошую работу. А то я как 
живу в гнилье, мне кажет-
ся. так н всегда буду жить. 
В то. что будет лучше уже 
не верю, некому уже ве-
рить. 

В. В. Васюхин, электро-
монтер: Я считаю, что нз 
сложившихся людей идео-
логия не может оказывать 
влияния. Эта работа, на-
верное, теперь только в пи-
онерлагерих нужна. 

ОТ РЕДАКЦИИ: Первый отчет состовлси. Общий 
итог можно подвести словами одного из его участни-
ков: «Массы недовольны, ио не фактом отчета, а тем, 
скорее, что идеология—это одно, а жизнь—другое, с 
реальной жизнью идеологии не состыкуется». Но от-
крою маленький секрет работникам элеятроцеха: зам. 
секретаря парткома Е. Г. Сенчук пришла именно а 
этот цел не только потому, что обещала еще весной, 
побывав здесь на одной из собраний (кстати, а вехе, 
отметили это выполненное обещание), по еще и потому, 
что надеялась услышать здесь какие-то конкретные 
предложении по работе парткома, рассчитывав иа 
большую информированность, подготовленность к тако-
му разговору коллектива цеха. Ведь есть хорошая 
поговорка: критикуи—предлагай... 

Итак, идеологическая работа. Нужна ли она сегодня? 
Каковы должны быть ее формы? В разговоре во время 
отчета обсуждался и вопрос о разграничении функций 
партийных м хозяйственных органов. Может ли пар-
тийный -работник вести идеологическую работу а 
коллективе, не касаась вопросов производства? 

А как считаете вы, коммунисты и беспартийные—на-
ши читатели? Ждем ваших откликов. 

дсн. чем им помочь, посо-
ветоваться с ними? Да по-
тому что нм надо еще год 
просидеть на своем месте. 
Зам. секретари парткома 
расскатала нам. за что от-
вечает. должна отвечать, а 
не о том. что сделала. 

В. П. Есин, мастер ЭТЛ: 
Отчеты нужны, ио не схо-
ластика, а дслоьай разго-
вор. Отчитывающемуся 
надо суметь ответить на 
попросы, а они практичес-
кие. Вчера мы не получили 
ответов иа свои вопросы. 
Получаетси. чго зам. секре-
таря занимается только те-
оретической работой, кото-
рая не имеет стыковки с 
практикой. Как я внжу 
практическую работу по 
идеологии? Ну. это уж 
пусть партийные, идеологи-
ческие работники думают. 
Счптаю. что по-прежнему 
пока идет разрыв между 
словом :< делом иак у 
партийных работников, так 
н у руководителей. 

Как известно, 2 нюня на 
Ноябрьском ГПЗ произошли 

большие изменения. На стро-
ящемся объекте государ-
ственной важности решили 
провести эксперимент — 
в ы б о р ы директора 
завода. Конкурсная комис-
сия объединения, не приди 
к единому мнению у себя, 
сочла нужным все решить 
на месте. Из 3-х кандида-
тур. допущенных к выбо-
рам. остались две: главный 
инженер 11. А. Лннров снял 
сною кандидатуру. С разни-
цей в б голосов на выборах 
побелил главный механик 
.поо.тл I I . Т. Палыинн. Пе-
ред выборами обстановка 
нз оводе была напряжен-
ная. Но как же обстоят де-
ла после выборов? 

Нелегкие испытания вы-
пали как на долю коллек-
тива. так и на долю нового 
директора. Пос-те гидравли-
ческого испытания напорно-
го газопровода протяжен-
ностью 72 с половиной ки-
лометра. которое провели с 
22 мая но 7 июня, в нем 
образовались мощные гид-
ратные пробки. В условиях 
недоверия друг к другу, 
выжидания надо было лик-
видировать эти пробки. Весь 
нюнь люди работали на 
трассе: восстанавливали 
подъездные пути, произво-
дили вскрытие и шурфовку 
газопровода с целью выяс-
нения эпицентра образова-
ния пробок, закачнпалн ме-
танол. промыналп гозопро-

вод. И никакой помощи со 
стороны объединения! Толь-
ко в конце июня зачастили 
на завод зам. генерального 
директора ио северным за-
водам Р. А. Городецкий, 
представители объединения. 
УТГиЖУ. научные работни-
ки. С большим опозданием 
был выделен болотоход, 
разработаны дополнитель-
ные мероприятия по ликви-
дации пробок, заработал 
конвейер по доставке мета-
нола со всех точек Западно-
Сибирскою региона. Люди, 
особенно главные специалис-
ты. забыли про лом. семью, 
сутками пропадая на трас-
се. I I вот. наконец, п кото-
рый раз — только 31 июля 
— пустили дожнмиой ком-
прессор. завод заработал. 
Н о ненадолго — иа 8 СУТОК 
и опять стал. На этот р.'Д 
подвели машины. Два ме-
сяца бесконечного дергания 
сделали свое- дело. Вышли 
из строя оба дожиыиых 
компрессора. Сегодня завод 
испытывает большие труд-
ности — нет иа заводе глав-
ного инженера, главного ме-
ханика. а это—мозг завода! 
Вот вам результат выборов, 
устроенных раньше времени. 

Если завод так лихорадит, 
выходит мы в демократию 
только сыграли? А не за го-
рами — пуск 2-ой очереди. 
Информации к размышлению 
много. 

Р. НУРУТДИНОВА. 
инженер ПТО Ноябрь-

ского ГПЗ. 

Сократили, 
но не отменили 
УЧТИ, 

ТОВАРИЩ 
В последние годы принят 

ряд постановлений по со-
кращению статотчетности, 
что, безусловно, является 
прогрессивным фактом. Од-
нако сокращение отчетно-
сти — вовсе не отмена се. 
Тем не менее у многих ра-
ботннхов объединения поя-
вилось чувство пренебреже-
ния к статотчетности. со-
блюдению сроков предо-
ставления ее, качеству. Осо-
бенно это проявляется прн 
составлении статотчетов по 
товарам народного потреб-
ления и платным услугам. 

К примеру, отчет I— ус-
луги объединение должно 
представить в статорганы 
до 12 часов первого числа 
месяца, следующего за от-
четным. Чтобы срок был 
выдержан. предприятия 
должны представить отче-
ты в аппарат управления 
объединения (хотя бы по 
телефону) в конце послед-
него рабочего дня отчетно-
го месяца, ка что обраща-
лось внимание руководите-
лей на селекторном сове-
щании. Однако несмотря ив 
неоднократные напомина-
ния, с опозданием предста-

вил отчет за нюнь Нижне-
вартовский ГПЗ. соответ-
ственно с опозданием от-
читалось и объе'днненне в 
целом. 

Прн определении объема 
газа на собственные нужды 
НГДУ в июне допустило 
ошибку Варьеганское 
УВСИГ, что также повлек-
ло искаженно отчета 1-ис 
(газ) по объединению о це-
лом. 

С задержкой данные по 
отчету 2-Т поступили в 
объединение от треста. УТГ 
н ЖУ. НВГПЗ. совхоза. В 
этом же отчете допустили 
ошибки У Т Г и ЖУ. БГПЗ. 
трест. Краснолснинскнй 
ГПЗ. Варьегаиский и Кога-
лымский УВСИГ. Сургут-
ская БПТО н К. Подоб-
ные примеры можно про-
должить. 

Статотчетностъ, как из-
вестно. играет немалую 
ро-ть в планировании, раз-
витии народного хозяйства 
страны. Поэтому совершен-
но непонятно, почему ру-
ководители предприятий 
понизили спрос с исполни-
телей за соблюдение дис-
циплины статотчетиосгп. 

Л. ШКУБЕЛЕВА , 
начальник планово-эконо-

мического отдела объ-
единения. 

Первый 
юбилей 
газеты 
Вчера, 5 сентября, нашей 

газете — сс маленькому 
редакционному коллективу 
вместе с внештатными по-
мощниками — исполнился 
год. Мы потлравлясм с 
первым юбилеем тазеты и 
вас. дорогие наши читате-
ли. надеясь, что это н ваш 
праздник. 

Читатели газеты, навер. 
нос, обратили внимание на 
выступления наших посто-
янных авторов: стихи и 
заметки наладчика РНУ 
А. И. Сокоанина и злобо-
дневные критические мате-
риалы начальника участка 
механизации Нижнеаартов. 
ской БПТО и К В. А. Лср-
нера. статьи, посвященные 
экономическим вопросам, 
заместителя генерального 
директора Н. Н. Тунасьеаа 
и кадровым — началь-
ника отдела кадров объе-
динения А. И. Косполоаой: 
в защиту социалистической 
законности выступает на-
чальник контрольно - реви-
зионного бюро объединения 
Л. В. Кириллов, рассказы-
вает о делах коллектива 
инженер Ноябрьского ГПЗ 
Р. Т. Нурутдниова, внима-
тельны к просьбам редакции 
о подготовке информации 
работники ОТиЗов Сургут-
ского ГПЗ В. В. Филиппо-
ва, Варьеганского УВСИГ 
Е. В. Табардак, УТТ Л . М. 

Голубкина, работники проф-
союзного комитета Южно-
Балыкского ГПЗ. Мы бла-
годарны всем им за по-
мощь. 

В честь юбилея газеты 
партийный и профсоюзный 
комитеты объединения, ре-
дакция «Газопереработчи-
ка» наградили активистов 
т. Соковиина — подпиской 
В. Яна в 2-х томах, тт. Ту-
масьева, Лернсра, Косполо-
ву. Кириллова — книгами. 

К сожалению, редакция 
не может (понадеемся, что 
пока) похвалиться тем, что 
на каждом предприятии, 
строящемся объекте есть 
рабкоровские посты. И по-
тому, среди активистов 
названо больше работников 
аппарата объединения, чем 
с подразделений. Очень ча-
сто, обращаясь с просьбой 
напасать в газету, мы слы-
шим и в шутку, и всерьез: 
«А какой у вас стимул? 
Право на какие-то льготы? 
Надбавка к окладу? Или 
гонорар — иа худой ко-
нец?». Не верится, что, все 
в жизни- сводится к одно-
му — материальному сти-
мулу. Рассказать о своем 
товарище, успехах бригады, 
высказать тревогу и сомне-
ние по наболевшему, .напи-
сать о проблемах коллекти-
ва, не боясь прослыть «пи-
сакой» или попасть в «не-
угодные», а рассчитывая на 
помощь в решении их — 
чем это не стимул: быть 
человеком неравнодушным 
к делам родного коллекти-
ва? 
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ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ 

«Свежим взглядом» 
В разговоре с корреспон-

дентом газеты член комис-
сии из представителей тру-
дових коллективов по про-
нерке эффективности работы 
отделов аппарата объедине-
нии т. Яшгнко заявила, что 
работники аппарата объеди-
нения отдыхают летом до 
20 процентов от общего 
числа работающих, тем са-
мым нарушая КЗОТ Р С Ф С Р 
(«Газопереработчик» от 12 
июля с. г.. «Свежим взгля-
дом»), Хочу выразить не-
согласие: это не совсем так. 
Только тщательно проанали-
зировав принцип составле-
ния графика отпусков, мож-
но сделать вывод, что нару-
шения. как такового, пет. 

Для анализа возьмем июль. 
В этом месяце действитель-
но процент отдыхающих 
составил 19. такой же —в 
августе. Они сознательно 
предусмотрены графиком, 
который мы составляли с 
учетом специфики работы 
каждого отдела. Так. в ян-
варе — феврале работники 
в основном всех отделов за-
няты в большей мерс, чем 
летом, т . к. в это время 
проводятся анализы, отчеты 
работы предприятия за год. 
идут балансовые комиссии. 
Из каждого отдела в июле 
отдыхало по 1—2 работни-

ка. Пели учесть, что в 
объединении 23 отдела, то в 
общем и получается число, 
дающее 19 процентов от об-
щего числа работающих. Я 
считаю, что процент отды-
хающих необходимо высчи-
тывать от числа работаю-
щих в отделе. А как из-
вестно, чем меньше число 
работников, тем выше про-
цент. Например, сели в от-
деле- работает 3 человека, 
то одни отдыхающий —это 
33 процента, от 7 челопек 
два отдыхающих — окаю 
30. Такой подход для нзе 
также необъективен. Зна-
чит. остается принцип заня-
тости работников отдела, 
исходя нз специфики нх ра-
боты. . , 

Работники управлении 
капстронтельства. где 26 
человек, в марте—апреле 
формируют план на следую-
щий год. а в октябре—де-
кабре ведут поправки и 
заключают договора под-
ряда. Срок заключения до-
говоров с проектными инс-
титутами и заказов на 
проектные работы—ноябрь, 
декабрь и январь—апрель. 
Срохи реализации остаточ-
ных фондов и уточнения 
заявок материально-техни-
ческого снабжения и ком-
плектации иа последующий 

год и защита их в главке— 
I и IV кварталы года. Эти 
работы выполняют М работ-
ника УПТО II УКО. Вполне 
понитио, что отдыхать и 
эти сроки невыгодно дли 
служб. 

Кроме того, в аппарате 
объединения работает 20 

процентов женщин, имею-
щих детей в возрасте до 
12 лет. Им предоставляете:-
отпуск на льготных усло-
виях — в летнее время. 

Таким образом, существу-
ющий график отпусков ра* 
Сотников аппарата объеди-
нения не ухудшает его ра-
боты, соблюдени-т же 8 про-
центов ради формализма, 
считаю, бессмысленно. 

А. косполоел, 
начальник отдела кадров 

объединения. 

«Что посеем...» 
Под таким заголовком год назад была опубликована 

заметка комитета В Л К С М объединении о работе с под-
шефной школой «А 9. И вот прошел год. наступило 
[сентября. Подводя итоги шефской раСоты за прошедший 
учебный год, профсоюзный и комсомольский комитеты 
объединения могут сказать, что только тремя органнза-

»та работа пелась добросовестно: Н В Г П З , УТТ . 
и п г ' т , о ч е т с " ° " " ™ ь работу электроцеха 
м ы 113, где и руководство, н комсомольская организация 

о ° г ' " ^ " о г т ' С П ™ 1 " . ? " с Д 0 - 1 Ж Н 0 Й заботой, а отличие 
от РМЦ, РСЦ. БПТОнК н похвалить хочется, да не полу-
чается: администрация школе всегда помогает, а комсо-
мольской организации на базе будто вообще ие сущест-
вует. Примерно такая же обстановка в других подразде-
лениях: комсомольцы бездействуют. 

В ноябре прошлого года объединение и школа N. 9 зак-
лючили договор для успешной реализации основных нап-
равлений реформы школы п подготовки учащихся к жиз-
ни и труду, одной из главных задач в котором определя-
лось шефство трудовых коллективов по принципу «бригада-
класс»; оказание помощи а воспитательной работе, оборе-
дованнн и оснащении учебных кабинетов. Неоосрехствей-

в ы л 0 ""Делено 52 рабочих места: 10 
в ЦБПО. 20 в РСУ . 12 в Р Н У . 10 в УТТ . Давать оценку, 
подводить итоги этой форме шефства, наверное, рано. 

Хотя, виражу свое мнение, работа учащихся на производ-
стве чаще похожа на игру в труд. Рассуждения руковод-
ства сводится примерно к следующему: проку от школь-
ников на производстве мало, да по те-хннкс безопасности 
-ложности, потому проще использовать нх на... благоуст-
ройстве и ,-борке территории, например, чтобы не отвле-
к а в дли этого квалифицированных рабочих. Вот и попа-
дают чаще ьколышки не к стайку, а получают метлу п 
руки. 

Ь а мой взгляд при новых формах хозяйствования, слово 
«шефство» необходимо понимать в иооом смысле: как 
сотрудничество, содружество, соучастие. Комитет комсо-
мола, не забирая у предприятий «хлеб» по шефству над 
школой, ведет поиск к^вык путей организации этой ра-
боты. Например, мы планируем слить комсомольские ор-
ганизации подшефной школы-учсннческую и учительскую 
с организацией объединен':;, дум^.м, что польза от этого 
будет обоюдная. 

Основная цель шефской работы комсомольцев — воспи-
тание. обязаны помочь школьнику как можно лучше 
подготовиться к самостоятельной жнзни, в которую он 
должеп вступить с определенным багажом знаний, навы-
ков, моральных установок. Учитывая, что в основе об-
щественной жизни лежит сфера производственник, мате-
риальных отношений, учащихся нужно знакомить с меха-
низмом товарно-дсксжиих отношений, но знакомить так, 
чтоби «приобщение» это не приняло уродливые формы. 
Ведь если не дать учащимся заработать деньги своим 
трудом, они нх заработают другими, порой весьма сомни-
тельными, путями Поскольку у комитета В Л К С М объеди-
нения нет производственной базы, комитет комсомола 
объединения собирается предложить школьникам два пу-
ти: создание шкальных кооперативов и выполнение работ 
по благоустройству микрорайона за оплату. Большую 
половину денег учащиеся получат в виде заработной пла-
ты, часть денег будет переводиться в фонд школы, что 
даст возможность улучшить се материально-техническую 
базу. 

Подводя итог вышесказанному паше предложение: да-
вайте помогать школе З А Р А Б А Т Ы В А Т Ь деньги. А дли 
этого надо дать школьникам больше самостоятельности, 
надо поверить в нх силы. К. МЕЩИ111ИН, 

зам. секретаря комитета В Л К С М объединения. 

За редактора В. Н. МАГАСУМОВА. 

По вопросам жилья 
звоните: 7-14-59, 7-16-88 

Нижневартовский рай-
ком профсоюза Нефте-
газпрома проводит » 
сентября с 17 до 19 ча' 
сов прямой провод по 
аогросам учета граждан, 
нуждающихся а улучше-
нии жилищных условий, 
предоставлении жилых 
помещений и индивиду-

ального строительства 
жилья. На вопросы от-
ветят работники проку-
ратуры, нарсуда, отдела 
ло распределению к уче-
ту жилья горисполкома, 
юристы. 

Обращаться по теле-
фонам: 7-14-59, 7-16-88. 
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В 
-У НАС В МИКРОРАЙОНЕ — ПРАЗДНИК— 

нашем общем доме 
ФОТОРЕПОРТАЖ ИЗ 5 МИКРОРАЙОНА Г. НИЖНЕВАРТОВСКА 

Прз чдиовзние дня нефтя-
ников. начавшееся сии* в 
сдгкниу. 2 сешября. чест-
вованием в коллективах пе-
р.довиков производства, ве-
теранов труда, продолжи-
лось в воскресенье в нашем 
общем доме — микрорай-
оне. Он»» нр< ЖИЛИЛОСЬ в 
центре Комсомольского 
бульвара, на площадке, пе-
ред 9-ой школой — самом 
> ют ном и удобном для та-
ких праздников месте. 

•ото и текст Г. Нургалеевой. 

И как на настоящем семейиом празд-
нике довольны им остались, наверное, 
одежду и обувь для детей, не только 
все. Мамы, которые смогли приобрести 
в автолавке «Детского мира», ио*Я; по 
сходной пене —- на организованной 
женсиветом микрорайона распродаже 
детских вещей. Смелые, те. что риск-
нули выйти в круг и выжать штангу 
нлн гирю. лапы. ' Лети. облепившие 
ярмарку солидарности детских комнат 
микрорайона, они же самые благодар-
ные слушатели ВИЛ «Друзья». А еще 
все те, кто купили книгу — у книжных 
столов народного магазина Н В Г П З 
была, пожалуй, саман длинная очередь. 
Много заинтересованных собрали и 
сголы с выращенными на сибирской 
ч-мле овощами, ягодами, цветами. 

Были подведены итоги многочислен-
ных конкурсов: на звание «Дом» и 
«Подъезд образцового порядка», луч-
ший балкон н садово-огородный участок, 
лучший букет и конкурса народных 
умельцев, спортивных состязаний. I I . 
конечно, награждены победители. 

В рамках праздника состоялась (впер-
вые!) встреча волейбольных команд 13 
и 14 общежитий, обе команды награж-
дены билетами иа теплоход. 

Программа праздника завершилась 
лишь поздно вечером 4-х -часовой 
прогулкой иа теплоходе по Оби и 
танцевально • развлекательной програм-
мой ансамбля «Друзья» на Комсомоль-
ском бульваре. 

На снимках: жителей микрорайона 
поздравляет председатель совета обще-
ственности. генеральный директор объе-
динения В. С . Медведев; танцуют гости 
праздника — ансамбль народного шнцо 
из Д К <Юбилсйный»; выступают ребята 
:•» детской комнаты «Бригантина»; 
11-й рывок штанги делает В. Шумелов. 
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ПОГАСИТЬ ФАКЕЛА!" 

Включайтесь в соревнование 
С целью привлечения коллективов к 

вводу в эксплуатацию Губкинского и 
Ноябрьского газоперерабатывающих за-
водов. окончанию строительно-монтаж-
ных работ и комплексного опробования 
Когалымской. Лянторской н Тюменской 
компрессорных станций в 1988 году ад-

Условия 
социалистического соревнования 

Участникам соревновании устаивали* 
ваются следующие рубежи выполнения 
работ и меры материального поощрении. 

I ЭТАП 
Обеспечить подачу тепла от действую-

щих источников теплоснабжения на Но-
ябрьский ГПЗ . Тюменскую. Линторскую. 
Когалымскую КС до 15 сентября. 

Обеспечить ввод котельных иа Губ-
кннском Г П З до I октября, на Тюмен-
ской, Лянторской. Когалымской К С до 
15 декабря. 

Коллективам, выполнившим указанные 
работы в срок, выплачивается денежная 
премия в размере 5 тысяч рублей. За 
каждый день досрочного выполнении 
работ дополнительно начисляется 200 
рублей, за каждый просроченный день 
из премии вычитается 200 рублей. 

Выплата премии по I этапу произво-
дится по окончании всего цикла работ 
(ввода котельных). 

I I ЭТАП 
Обеспечить прием газа на пусковую 

схему с пуском первоочередных ком-
прессоров до 1 декабря. 

Коллективам, выполнившим работы в 
срок, выплачивается денежная премия 
и размере 5 тысяч рублей. За каждый 
день досрочного выполнения работ до-
полнительно начисляется 200 рублей, за 
каждый просроченный день нз премии 
вычитается 200 рублей. 

I I I ЭТАП 
Ввести актом государственной комис-

сии Губкинский, Ноябрьский Г П З (в 
объеме переработки) до 25 декабря. 

Закончить строительно • монтажные 
работы и комплексное опробование Лян-
торской, Когалымской, Тюменской ком-
прессорных станций до 25 декабря. 

За выполнение I I I этапа работ в ус-
тановленный срок коллективу выплачи-
вается премия в размере 4 тысяч руб-
лей. За каждый день досрочного вы-
полнения работ дополнительно начисля-
ется 200 рублей, за каждый просрочен-
ный день из премии вычитается 200 руб-
лей. 

чинистрация н профсоюзный комитет 
объединения приняли решение органи-
зовать социалистическое соревнование 
за досрочный ввод названных объектов 
между коллективами, занятыми их 
строительством. 

При невыполнении работ I I I этапа на 
30 декабря премия не выплачивается. 

Для коллективов ЦБПО и РНУ . уча-
ствующих и пусконаладочпых работах, 
ревизии оборудовании, устанавливается 
премия по трем этапам работ и разме-
ре 3 тысяч рублен каждому (за каж-
дый пусковой объект). 

За каждый день досрочного выполне-
ния работ (отсчет производится от сро-
ков по И этапу) дополнительно начис-
ляется 100 рублей, ла каждый просро-
ченный день из премии вычитается 100 
рублен. При невыполнении иа объекте 
работ I I I этапа на 30 декабря премия 
ие выплачивается. Поощрение коллекти-
вов ЦБПО и РНУ производится по за-
ключению руководства пусковых объек-
тов. 

Специалисты других предприятий, 
привлекаемые дли оказания помощи, 
премируются ио итогам выполнения 
всех этапов из централизованного фон-
да объединении в размере должностно-
го оклада по ходатайству р\ководства 
пусковых объектов. 

Ио итогам всех этапов устанавлива-
ются три призовых места. 

Коллективу, занявшему I место, пре-
доставляется право на приобретение до-
полнительно двух автомобилей «Жигу-
ли» в личное пользование. 

Коллективу, занявшему I I место, пре-
доставляется право на приобретение до-
полнительно одного автомобиля «Жигу-
ли» в личное пользование. 

Коллективу, занявшему I I I место, вы-
деляется 2 туристических путевки в за-
рубежные страны. 

Прн выполнении г срок работ I и I I 
этапов по всем пусковым объектам (Но-
ябрьский, Губкинский ГПЗ , Когалым-
екая, Ляиторская, Тюменская К С ) кол-
лективам ЦБПО и РНУ предоставляет-
ся право на приобретение дополнитель-
но каждому одного 'автомобиля «Жигу-
ли» в личное пользование. 

Коллективам предприятий, оказываю-
щим активную шефскую помощь в про-
ведении пусковых работ на указанных 
объектах, будут выделяться товары по-
вышенного спроса. 

ОБЪЕКТ МОЖНО СПАСТИ 
18 августа иа коллегии Главтюмен-

пефтегаза принято решение п I V квар-
тале этого года обеспечить окончание 
строительно • моитажных работ и при-
ступить к комплексному опробованию 
иоодных объектов 1989 года — Тюмен-
ской, Когалымской н Лянторской КС . 

На сегодня самое трудное положение 
сложилось на строительстве Тюменской 
КС. Как отмечалось на последнем засе-
дании президиума совета руководства, 
коллектив Н В Г П З не оправдал возло-
женных нт него надежд, как на самого 
мощного н опытного а строительстве 
объектов газопереработкн предприятия 
и объединении. 

На стройплощадку своевременно не 
иывозят н пе разгружают оборудование, 
не работает мостовой кран, пе начат 
монтаж компрессоров. Ссылаясь иа от-
сутствие жилья, руководство завода не 
занимается комплектованием кадров: 
принято всего 14 работников из 100 по 
штату. Неудовлетворительно исдется 
строительство «УНИМО». Отсутствует 
четкая программа по окончанию ком-
плектации стронтсльио • монтажных н 
пусконаладочпых работ. 

Основную причину создавшегося по-

ложения руководство объединения видит 
и то1*, что администрация завода ие 
уделяет должного внимания строитель-
ству. взвалив всо заботы лишь на служ-
бу капстронтельства (т. Иозефовнч).' 

Признавая работу руководителей 
Н В Г П З (тт. Каюмова, Камалеева. Оси-
попа. Ларионова) по строительству Тю-
менской К С неудовлетворительной, пре-
зидиум совета руководства считает, что 
объект еще можно спасти, мобилизовав 
весь опыт п силы передового коллектн-
па иа строительство. Директору завод; 
т. Каюмову предложено назначить пер-
сонально ответственных лиц за каждый 
участок работы на Тюменской КС , зам 
директора завода т. Оснпову, начальни-
ку У Т Т т. Лофману закрепить за объек-
том необходимую техинку для вывоза 
оборудования, монтажа «Вахты-80» н 
для оперативной работы; управляющему 
РСТ т. Ахмндьянову, зам. директора 
завода т. Иозефовнчу в 2-х месячный 
срок смонтировать н ввести о действие 
«Вахту-80», Совету трудового коллекти-
ва Ннжиевартовсхого Г П З рекомендо-
вано взять под контроль строительство 
Тюменской К С 

Р. АВЗАЛОВ . 
референт генерального директора. 

ЗАВОДЧАНЕ 

Молодой коммунист Людмила Андрейкннл. оператор ус-
таповьн низкотемнерлтчрнон конденсации на Нижневар-
товском Г П З , заняла 3-е место в таводском конкурсе' про-

фессионального мастерства операторов. Комиссии объеди-
Йоркского конкурса, где она была единственной женщи-
ной • участницей (пусть вне конкурса!), отметила се хо-
рошие знания. Фото В. МАГАСУМОВОП. 

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ - В ТВОИХ РУКАХ 

ПАРАДОКСЫ 
- ПЛАНИРОВАНИЯ 

Сургутской базе произ-
водственно - технического 
обслужинаиня и комплек-
тации на 1988 год установ-
лен норматив на заработ-
ную плату — 0.1М55 от 
плана реализации, по квар-
талам - 0.0611; 0.0532; 
0.410; 0,0348. План реали-
зации тсварно - материаль-
ных ценностей на год — 
14.3 миллиона рублен, в 
том числе по кварталам — 
2.7; 3.1; 3.9; 4,6 миллиона 
рублей. 

План реализации, дове-
денный базе отделом ком. 
илектапии и плановым 
отделом объединения. — 
приблизительный, не учи-
тывающий поступление и 
реализацию достаточно 
большого количества обору-
дования п материалов, ко-
торые приходит для строя-
щихся н эксплуатируемых 
объектов. Совершенно не 
учтено планом поступление 
для предприятий главка . 
злектроподвесиой аппара-
туры на сумму одни мил. 
лнон рублей. Фонд же за-
работной платы определя-
ется умножением нормати-
ва заработной платы на 
величину реализации в руб-
лях, ие превышающих 105 
процентов установленного 
плана реализации. Факти-
ческое выполнение плана 
реализации составило за 
7 месяцев года 11,9 миллн-
она рублей вместо 7,2 мил-
лиона по плану — это 165 
процентов плана. 3,34 мил-
лиона рублей оборудова. 
пня, на которые по норма-
тиву приходится 167 тысяч 
рублей заработной платы, 
реализовано бесплатно. 

Учитывая сложное фи-
нансовое положение н неод. 
иократные просьбы руко-
в о д с т в а Сургутской 
БПТОнК. нам был увели-
чен фонд заработной пла-
ты на 45 тысяч рублей в 
1988 году. Однако этот 
«дар» не решил проблем 
предприятия, лишь предуп-
редив явный «спланирован-

ный» перерасход заработной 
платы. Проблемы же оста, 
ются. 

Во-первых, при таком 
планировании у коллектива 
отсутствует за и и гересова и• 
ность в выполнении плана 
реализации более, чем иа 
105 процентов — парадокс 
в условиях хозрасчета и 
перестройки. Во-вторых, для 
переработки подвесной ап-
паратуры нужны площадки, 
закрытые склады для хра-
нения, сортировки и учета 
ее. нужна тара, а значит, 
материалы и затраты на 
се изготовление и. соответ-
ственно, заработан плата. 
В третьих, для благоустрой-
ства территории, реконс-
трукции. увеличении техни-
ческой обеспеченности пред-
приятия нужны дополни-
тельные затраты и... зара-
ботная плата. которая 
планом не предусмотрена. 

Еще одни момент, кото-
рый волнует коллектив 
предприятия — низкая ос-
нащенность авто- и элек-
тропогрузчиками. механи-
ческими погрузчиками для 
сыпучих грузов, особенно 
малогабаритными — грузо-
подъемностью до тонны, 
из-за чего большой объем 
работ прн погрузке-разгруз-
ке крытых вагонов и в скла-
дах выполняется вручную 
или дедовским методом: с 
помощью рычага и катка. 
На протяжении 10 лет су-
шествования базы УПТО н 
транспортный отдел объе-
динения не могут обесие. 
чить предприятие этими ви-
дами механизмов. 

Все эти вопросы тормо-
зят развитие производства, 
отрицательно сказываются 
иа моральном климате кол-
лектива, препятствуют ини-
циативе. увеличению пронз. 
воднтельностн труда, Если 
не в ближайшем квартале, 
то при планировании на 
1989 год наболевшие вопро-
сы должны быть решены. 

А. ЗАХАРОВ, 
главный инженер СБПТОиК. 

Вопрос задан 
в полнтдень 
Почему нашему заводу, 

самому крупному иодри«де-
лению объединения, выде-
леио всего 17 мест в дет-
ские сады? (Работники 
Нижневартовского ГНЗ ) . 

Т . Ф. Дврамчик,. инспек-
тор по дошкольным учреж-
дснинч службы соиразви-
тия объединения: 

— Нижневартовскому за-
воду выделено наибольшее 
количество М1сг согласии 
нуждаемости. 

В обще!'; очереди иа по. 
лучение мест п Детские са-
ды и объединении стоит 
114 человек — путевки от 
полу юра лет до 2-х и 1Ьо— 
путевки ст 2-х до 3-х. Со-
гласно санитарным нормам 
наполняемость ясельных 
трупп не должна превы-
шать 15 человек. В 
этом году было распреде-
лено и два детских сада 

4 н 59) всего 61 место 
~ 32 с 13 до 2-х лет. 
21 — с 2-х до 3-х и 8 — с 
3-х до 4-х лет. По два 
места из первых двух во»-
ргстных групп— гориспол. 
комские. Путем деления 
общей» количества мест в 
каждой возрастной груши 
на количество нуждающих-
ся в целом по объединению 
выводился коэффициент, 
(так, в возрастной группе 
ог 1,5 до 2.x лет он сос-
тавил 0,263 -30:114), кото-
рый затем умножался на 
количество нуждающихся в 
каждом подразделении. Так 
Получалась цифра колнчест. 
ва распределенных мест. 

На Н В Г П З 28 человек в 
очереди на путевки возрас-
та с 1.5 до 2-х лет и 72— 
с 2-х до 3-х. Соответствен-
но места ПОЛУЧИЛИСЬ такие: 
28x0.263»7.3(> (7 мест). 
72x0. 102 (коэффициент в 
возрастной группе от 2-х 
до 3-х лет) - 7.34 (7 мест). 

Между подразделениями 
места распределены следу-
ющим образом: Н В Г П З — 
всего 17 мест: от 1,5 до 2 
лет — 7 мест, от 2 до 3—7. 
от 3 до 4 — 3; Б Г П З —8: 
соответственно 5.2 и I ; Р С Т 
- 4 : 2.1 н I ; Ц Б П О - 5 : Зи 
2: РНУ—3: по 1.п каждой 
возрастной группе; БПТОнК 
- 5 : 3.1 и I ; УТТ—8: 5,2 и 
I ; ПУССО—2: I и1: аппа-
рат управления объедине-
ния - 3: 2 и I ; Л П Д С - 2 
— I место (путевка о* 2 
до 3 лет). С К «Факел» —1 
место (от 1.5 до 2 лет). 

По личному— 
приходите, 

звоните 
Каждую субботу с I I 

до 13 часов ведет прием 
трудящихся по личным 
вопросам зам. генераль-
ного директора объеди-
нения по кадрам и соци-
альным вопросам Г. А. 
Мальцев (кабинет на 2 
этаже А Б К объедине-
ния). В эти же часы же-
лающие могут обратить-
ся по телефонам: 
7-16-55, 3-56-37, 97-2-60. 

•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 



ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ 

«Без крана—как без рук» 
«Газопереработчик» от 26. 07. 1988 г. 

Перед началом строи-
тельства I12-кваргнрного 
жилого Лима бил заключен 
доювор с тротом -Ут | ПО 
Нпжненарговскстрой. в со-
иТВеТСТинн с которым ОН 
ЛмЛЖеИ был НииоЛННТЬ кнр. 
личную кладку н монтаж 
Ж1'Ле шбсТоИНЫХ консгрук. 
ннй. Т[нс: не выполнит 
оговоренную договором по-
ставку конструкций лестнич-
ных маршей н площадок. 
Не удалось закупить нх и 
Иа других прелпрннтних. 

Было нрннию решение 
нтготовить опалубку под 

эти железобетонные изде-
лии и ЦБПО объединении, 
после чего разместить за-
кат на изготовление иа 
ЗСМ. Опалубки были из-
югонлены 3 августа е. г.. 
завезены На ЗСМ. ГДС 
включены в график на из-
I этовленне а августе. Та-
ким образом, в ' августе 
будет начат монтаж лест-
ничных маршей и площа-
док. 

При работе с краном 
Р Д К в соответствии с пра-
вилами работ с грузоподъ-

емными механизмами нс-
пользуются стропальщики-
сигнальщики, но после пе-
рекрытии 6-го этажа кран 
Р Д К по техническим харак-
теристикам не обеспечит 
строительство. 

Обеспечить строительную 
площадку башенным краном 
руководство РСУ не в си-
лах. Р С У выходило на 
руководство треста и объ-
единения с просьбой о 
помощи, но вопрос пока ис 
решен. 

Г . Р Я Б К О В , 
главный инженер РСУ. 

От редакции: 
I сентября на стройплощадке 112-

квартирного дома железобетонных кон-
струкций ис было, начальник РСУ 
т. Захарочккл и главный инженер 
т. Рябков заверили что к концу дна 
подвезут первую пробную лестничную 
площадку, изготовленную по опалубкам, 
монтаж будет начат в понедельник. Вы-
ход на руководство объединения по во-
просу о башенном кране результатов 
не дал, зам. генерального директора 
т. Воронов подтвердил, что крана пет 
и не будет: «По-видимому, нам придет-
ся расписаться в том. что а этом году 
мы 112-квартнрный дом ис введем». 

8 сентября на стройплощадке по-
прежнему пе было лсстничиых маршей, 
сиротливо лежала одна-пробная пло-
шадка.«А даже если л были бы? Чем нх 
поднимать? Надоело переливать из пус-
того в порожнее — говорить о кране, 
которого нет». — сказал В. Ю. Индри-

циан, оставшийся за бригадира. 
Еще в июле управляющий Р С Т т . Ах-

мидьянов на профсоюзной конференции 
по подведению итогов колдогооора гово-
рил о необходимости вести параллельно 
с основными работами отделочные, сан-
технические, электрические. Трудно пред 
ставить серьезную стройку без двусмен-
ной работы. 

В. Ю. Индрнцнан: «Две смены из Б 
каменщиков не организуешь, да н не 
нужна вторая без крана. А по отделке 
- 5 - ы й день работает бригада Н. И. 
Вальчук. штукатурят иншн под радиа-
торы. вот н все». 

Без эноцнй в этом комментарии, по-
жалуй, ис обойтись. «Это не работа, а 
одно издевательство», — считает брига-
да н делает предложение: «Пусть бы 
тт. Ахмсдьяиов и Воронов поработали 
у нас подсобными — интересно, как бы 
они поднимали наверх поддоны с кир-
пичей? На веревке?». 

ИЗБАВЬТЕ ОТ ХОББИ! 
Мужчины иа кухне появлялись. Правда, 

чаше в первые дни заезда на базу отдыха, 
когда, видимо, свежо еще было в нх па-
мяти данное женам перед поездкой сюда 
обещание: делить все домашние хлопоты 
пополам, и таким образом дать своей «по-
ловнике» нозможность как следует зато-
реть и надышаться морем. Но такова уж. 
нндно. природа мужская - больше, чем 
приготовление обеда, музичин привлекали 
море, бильярд, кино в поселковом клубе 
или еще лучше — по теленнзору, экран ко-
торого — вот благо!—светился в каждой 
комнате. Обед, конечно, тоже привлекал, 
ио уже готовый, дымящийся на с гол с. 

Женщины против такого поворота собы-
тии особо не бунточалн. Смирились: если 
у ж онн. мужчины, с йеменок норотят от 
кухни нос, то за 20 дней тут , иа бизе, нх 
разве перевоспитаешь? Но однажды «море» 
все-таки вышло нз берегов. 

Получилось так, что председатель проф-
кома Нижневартовского ГПЗ В, М, туз«а-
рпнеоп при всем честном кухонном народе 
спросил у меня о настроении. 

По-хорошему, надо било бы ответить, 
что исс нормально, что. к г-гистмо. у моих 
троих детей-нодроегко» аппетит отменный 
и. значит, за лето пгд воздействием его. 
солниа н морской золы онн замечательно 
подрастут А ичеето этого я бухнула, как 
нз духу: — На кухне торчать надоело. 

На что Владиинр Мепделеевнч удивился: 
— Быть не может! Ведь кухия — ваше 

хобби. 
Я не нашлась, что ответить. Не пророни-

ла ни слова и кухня, но надо не быть ее 
представительницей, чтобы не почувство-
вать. что она взбунтовалась. Общие чувст-
ва были выражены, когда Владимир Мен-
делеевич вышел: 

—Какой умник!. 
—Я бы еще раз не хотела сюда приехать. 

— так категорично высказалась Л . В. Фи-
липпова (Сургутский Г П З ) , когда о конце 
заезда я поинтересовалась. как она с 
семьей отдохнула. Одна из причин тако-
го мнения в том. что не организовано пи-
тание. 

11 А. И. Каримова (Краснолснинскнй 
ГПЗ ) сетует: не просто накормить семью 
нз пяти человек. Предлагает: пока не от-
крыта столовая, надо организовать буфет. 
Пусть бы продукты в нем продавались по 
кооперативной цене. 

.Многие высказались за то, чтобы в сто-
ловой кормить только обедом, а ужнн хо-
зяйки приготовят сами. Даже при таким 
полу-решении вопроса сколько бы свобод-
ного времени появилось у женщин! 

Как выяснилось, об этих пожеланиях от-
дыхающих известно директору базы И. П. 
Чупрнне. руководству объединения. Меры 
по нх реализации принимаются: уже нахо-
дятся на территории базы конструкции бу-
дущего пункта питания. Правда, в планах 
это не столовая, л кооперативное кафе, где 
обеды отдыхающим будут готовить по их 
заявкам. А вечером тут распахнет двери 
вндсокафе, где смогут хорошо провести 
время и отдыхающие, и местное население. 

Наивно спрашиваю у Ивана Петровича: 
а с какой стати газопереработчики должны 
заботиться о местном населения? Мне так-
тично напоминают, что у хозяев, на земле 
которых находится наша база, задумано 
строительство еще одной, пионерского ла-
геря и трудового для старшеклассников, 
нужно не только брать (мы пользуемся их 
клубом, магазином, аптекой н т. д . ) , но н 
ни давать какую-то пользу. Вопрос уже 
продуман: объединение наметило построить 
и поселке школу нз 200 мест, элекгрофнцн-
рует улицы и т . д. 

Относительно буфета директор базы ска-
зал, чтз сельский потребсоюз не в состоя-
нии обеспечить его чем-то существенный. 

Однако в Темрюке в кооперативном ма-
газине можно купить и мясо, н колбасу, н 

масло— 
Автору этих строк приходилось бывать 

на базе отдыха,, принадлежащей одному 
нз нижневартовских трестов. Там есть бу-
фет, куда продукты завозят нз города, 
расположенного эа многие десятки кило-
метров от базы. Затраты трест несет суще-
ственные, ко ведь ради своих работников! 
Конечно, трест этот экономически сильный. 

Так, может, еще попытаться решить про-
блему? Тем более, что в плане развития 
базы открытие столовой в 1988 году не 
намечено. 

НЯ-НЬКУ ! 
База отдыха «Азов» едва ли не единст-

венная (а может, единственная?) в нашем 
главке, куда принимают с детьми, кото-
рым еще и год не исполнился. И. П. Чуп-
рнна откровенно сказал, что был н оста-
ется противником этого: много белья, ин-
иентарн до срока портится, приходится 
списывать. Олнако руководство объсднис-

считаст, что всему свое время: не все сра-
зу, н Москва не сразу строилась. 

В Е С Е Л О ! С К У Ч Н О . . 
Когда подошло время брать билеты до-

мой. ребитня стала утоваривать меня: 
—Мам, ну, задержимся на базе, хотя бы 

на денек. Гут так хорошо! 
Д а , им хорошо. Купаются, загорают вдо-

воль. Вечером пропадаю, на танцах. Час-
тые гости в поселковом клубе, где два раза 
в день можно посмотреть два разных 
фильма н даже попасть на представление 
заезжих артистов. А как здорово в мест-
ных водоемах клюет рыба! Улов всегда 
бывает богатым. 

—Знаешь, мам, у нас появилось столько 
зт.-акомых, расставаться жалко. 

Молодежь (из-за своей детворы я вы-
нуждена была общаться с молодыми) до-
сугом довольна. А отдыхающие постарше? 
Спустя 10—12 дней после приезда многих 
уже тяауло домой: скучно. I I культработ-

ПРОГРАММА «ЮГ» 

Будет еще лето 
НАШ КОРРЕСПОНДЕНТ НА БАЗЕ ОТДЫХЕ «АЗОВ» 

иня придерживается иной точки зрения: мо-
лодым семьям есть куда поехать с детьми, 
да и совместный отдых, замечено, хо-
рошо способствует укреплению семей. 

В. Ф. Белева (Белозерный Г П З ) , при-
ехавшая на базу отдыха с дочкой н тремя 
внуками, иэ которых младшей нет еще и 
года, а старшему 3. 5, двумя руками за 
последнюю точку зрения. Сюда она приез-
жает третий раз, говорит, что за последнее 
время заметно преобразилась база отдыха. 
Появилось много зелени, цветов. Кухню 
из крохотного вагончика «переселили» в 
просторное помещение, где установлены 
электроплиты, удобные столы, всегда есть 
горячая вода, в самую жаркую погоду 
прохладно от работающего кондиционера. 
Еще в прошлом году бежали от домика к 
домику протоптанные в траве тропннкн, а 
теперь проложены асфальтированные до-
рожки. Единственной забавой для детворы 
были качели, а нынче сделаны детская пло-
щадка, в пункте проката можно взять вело-
сипеды, самокаты (их приобрели на 400 
рублей), мячи, настольные игры. 

Только человек, имеющий дело в землей 
способен по-настоящему оценить труд рабо-
чих по благоустройству В . А. Фоменко, 
Т. М .Даневич. Д . В . Путарь, 3. М. Браж-
пиченко: сколько онн за прошлые осень-
весну земли перелопатили, сколько сил вло-
жили только в то. чтобы на каждом квад-
ратном метре вырастить по кусту розы! 
Это сегодня, а завтра на каждом квадра-
те территории их будет по 3—4. 
Сегодня «Азов» соответствует своему наз-
ванию, ио люди хотят большего: 

—Нужно, чтобы спуск к морю был удоб-
ный, пляж огороженый. с кабинками, «ля-
гушатником» для детворы. Чтобы в каж-
дой комнате стояли кондиционеры. 

Особенно много предложений об улучше-
нии досуга детворы: установить игровые 
автоматы, побольше настольных игр, каче-
лей, каруселей, добавить теннисных, биль-
ярдных столов Непременно нужен спорт-
организатор. 

А молодые, дошколят, мамаши, почт в 
один голос просят: — Ня ньку! 

Да, вы совершенно правильно поняли, 
просят ввести в штат няньку, на которую 
они могли бы. отправляясь в город за по-
купками, на экскурсию, в кино, на тании 
(мало лн еще куда?) оставить детишек. 
И. П. Чуприна с предложением согласен, 
по. как и руководство объединения. 

ник не тот, и музыка ис такая (несолид-
ная ( I ) , только для молодых), н спортме-
ропрнятия организовать некому, и провес-
ти нх негде, поскольку баскетбольная и 
волейбольная площадки есть, ио так за-
росли, что и мяч в бурьяне можно потерять. 
И библиотеки нет (хотя те, кто по-настоя-
щему хотели, бралн книги в поселковой 
библиотеке). А как жалко мужчни! В днн, 
когда море штормит, они, как н на севе-
ре, «пропадают» у телевизоров — не хва-
тает па всех желающих настольных игр... 

А Н. Н. Тимошенко (Краснолеиниский 
Г П З ) сказала: 

—Что скучно — мы, пожалуй, сами ви-
новаты. 

Как с нею не согласиться, если еще со 
школьной скамьи знаешь, что под лежачий 
камень вода не течет? 

В предыдущие заезды, рассказывали 
мне, отдыхающие, собираясь кампаниями, 
жарилн шашлыки, устраивали веселые сов-
местные ужины. Культработнику не прихо-
дилось. как это было у нас, подолгу уго-
варивать собраться на мероприятие. На экс-
курсии автобусы уходили заполненные, а 
о наш заезд — нередко полупустыни (стои-
мость одной экскурсии 300 рублей, опла-
та из кармана родных предприятий). 

Ну, что мешало нам выполоть траву на 
спортплощадках? А мячн имелись. 

КАК М Н Е МАМА Н Е П О В Е Р И Л А 
Прощанье с морем, с базой, н мы дома. 
Е й богу, стыдно! Глухая ночь, весь дом 

спит, а меня душит кашель. Правда, детво-
ру и пушкой не разбудишь но не родителей 
—чуток стариковский сон. Мама в очеред-
ной раз сочувствует: 

—Не пойму, как тебя, северянку, уго-
раздило нв теплом море простудиться? 

И я в очередной раз нэвнпяюше объяс-
няю: не ив норе, а в прохладную погоду 
под холодным душен. Да не специально 
полезла, а потому что теплого на базе от-
дыха ист. 

Нет комнаты гнгнены женщины. Гладить 

белье приходится в жилых комнатах, сти-
рать тут же или в умывальной ' комнате, 
предварительно набрав горячую воду нз 
титана на кухне. Нет теплых туалетов. 

Как вынсннлось, решение этих вопросоп 
связано с отсутствием инженерных сетей. 
Долгое время из-за того, что база находит-
ся непосредственно на берегу Азовского 
мори, местный Совет не разрешал нх про-
кладывать. Сегодня приемлемое решение 
найдено, сети проложат. Конечно, для это-
го потребуетсн время. 

К будущему сезону будет построен еще 
одни спальный корпус, много намечено сде-
лать по благоустройству территории вок-
руг него, будет тут и спорткомплекс, и еще 
один душ. правда,., тоже холодный. 

Л О Ж К А Д Е Г Т Я 
Листаю «Книгу отзывов». Что ни за-

пись — благодарность отдыхающих эа вни-
мание, хорошую организацию отдыха И. П. 
Чуприне, его заместителю Г . А. Гринько, 
заихозу И. П. Чуприна. Это отзывы отды-
хающих предыдущих заездов, у подавляю-
щего большинства пашего заезда мненне 
такое же. Но не у всех. 

Семьи Т . Н. Кнрнлюк и Н. Н. Фнрсто-
вой (Нижневартовская БПТО н К ) , а так-
же Сергея н Натальи (фамилию не запи-
сала) иэ 24 комнаты нз-эа того, что ис 
смогли (это перед I сентября) взять билеты 
домой иа нужную дату, вынуждены задер-
живаться на юге до конца августа — нача-
ла сснтяооя. А так как путевки па базу до 
22 августа им предложили выселиться' от-
сюда. уйти ы квартиры. 

Законное требование, скажете вы. Внача-
ле я ни. также сказала. Они возмутились: 
несправедливое! На базе проживают ъдвс 
семьи, не ииеющье никакого отношения 
к нашему объединению, тем не менее, не 
смотря на окончание лаезда, нх никто не дер-
гает предложениями вь'селиться. Билеты у од-
ной взяты на 11 ссптяоря, вторая „соЛги,-
намерена задержаться тут столько, сколько 
ей заблагорассудится. 

Проверяю информацию: точная. Одну 
семью тут же переселяют в законную (но 
просьбе местного Совета несколько доми-
ков на территории нашей базы поставило 
местное предприятие) жилплощадь. Другая 
продолжает спокойно жить, так как в пу-
тевке, выданной ей ПУССО (т. Ннзксв), 
дата выезда не обозначена, не указан н 
номер домнкв. Он, выяснилось, резервный. 
Невскрытые резервы, как каждому нз нас 
известно, всегда имеются. 

В таком случае почему, непременно по-
думаете вы, не были резервы «вскрыты» 
ради семей Кирнлюков и Фирстовых? Дело 
в том, что в начале заезда у них не сложи-
лись отношения с директором базы, и те-
перь он решил нх «наказать». 

Случай вроде бы частный, но он застав-
ляет задуматься: проблема с билетами хо-
рошенько портит нервы и соответственно 
отдых, значит, надо от нес избавляться. 
Например, зная число распределенных по 
предприятиям путевок, заранее заказывать 
обратные билеты. 

Бесспорно, очень сложная проблема, Но 
ради хорошего настроения отдыхающих, 
укрепления их здоровья н завтрашней вы-
сокой отдачи на производстве, может, еще 
попробовать приналечь на нее? Безусловно, 
с присущей газопереработчикам напорис-
тостью. 

В. ПЕТРОВА , 

Редактор В. П. М А Л Ь Ц Е В А . 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА. ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

и «ходит с 5 сентября 1987 год» 

Лучшие бригады августа — 
Е. Быстриченко и В. Цисарука 

Администрация и профсоюзный ко-
митет объединении рассмотрели мате-
риалы социалистического сореаноааиия 
между технологическими бригадами. 
Победителями признаны: а первой 
группе — бригада М 2 Е. В. Быстри-
ченко. во второй группе — бригада 
М 3 В. В. Цисарука. Оба коллектива с 
Южно-Балыкского ГПЗ. 

По первой группе на втором месте 
бригада Е. П. Шаповала с Белозерно-
го ГПЗ. третьем — В. П. Суховеева с 
Локосовского ГПЗ. Четвертое, пятое и 
шестое места у бригад с Белозерного 
ГПЗ: В. И. Кириченко. А. В. Гудза и 
В. Е. Фомина. Седьмое, восьмое, девя-
тое и десятое места — у нижнеаартов-
пев: бригад О. М. Грицеико. В. И. Бе-
лоусова, Ю. II . Копылова и Р. Ф. Ах-
метова. На одиннадцатом месте брига-

да Я. Н. Муратова и двенадцатом 
С. С. Гасанова с Сургутского ГПЗ. 

Среди коллективов второй группы на 
втором месте бригада Н. М. Зубкова 
нз УТГиЖУ. третьем — Б. Ф. Шншзт-
ского с Сургутского ГПЗ. четвертом — 
X. К. Шайиурова из УТГиЖУ, пятом — 
В. И. Иртегова из УТГиЖУ. шестом 
— В. А. Самарина из Когалымского 
УВСИГ, седьмом — В. П. Зубкова из 
Вары-ганского УВСИГ. восьмом — 
А. С. Дмитриева с Южно-Балыкского 
ГПЗ. девятом — Р. К. Азаматова из 
УТГиЖУ. десятом — Ф. М. Ибрагимо-
ва нз Ноябрьского УВСИГ. одиннадца-
том — К. Г. Ишмухаметооа из Варье-
таиского УВСИГ. 

Коллективы, занявшие два призовых 
места в своих группах, награждены По-
четными грамотами и премиями. 

• К 38 (55) ВТОРНИК, 20 сентября 1988 года 

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ — В ТВОИХ РУКАХ 

Стройка... без строителей 
Говорят, люди опытные 

в делах строительства про-
мышленных объектов. ин-
тересуясь делами стройки, 
в первую очередь задают 
вопрос: «Аппараты сдава-
ли?» Так вот. когда и при. 
ехала на стройплощадку 
Тюменской КС. там шла 
подготовка к сдаче прсдста. 
в.т'елю РГТИ сепараторов. 
Инспектору, которому прсдс-
ояло осмотреть внутреннюю 
поверхность аппаратов, ис-
кали спецодежду, н мое 
появление, с точки зрення 
занятости ведущего ниже, 
нера.технолога Ч. Ш. За-
гидуллнна. было оценено 
как некстати, а с другой— 
с точки зрении первого 
сообщения непосредственно 
со стройплощадки — мо-
жет быть, и кстати: сдача 
аппаратов — это уже шаг 
вперед в сравнении со 
строительно*, монтажными 
работами. 

И все же оснований для 
оптимистичных прогнозов 
мало: на стройке, многие-
объекты которой находятся 
на нулевом цикле, катастро-
фически не хватает людей. 
Любому понятно, что 28 
рабочих генподрядчика СУ-
47 треста Самотлорнсфте-
промстрой, 7 монтажников 
СУ-14. всего 3 представите-
ля СУ-7, два дня назад 
вышедших на монтаж ком-
прессоров, и 6 работников 
нз УМ-9 на прокладке ин-
женерных сетей — капля 
в море, тем более за три 
месяца до намеченного 
пробного пуаса КС. На-
чальник теплоучастха А. М. 
Шкапов, знакомивший ме-
ня со стройкой, у каждого 
объекте иа площадке за-
канчивал свои разъяснения 
словами: «Нет рук, иужиы 
люди». 

Практически сегодня нв 
площадке стоят здание 

компрессорной — здесь за-
канчивается монтаж стен и 
перекрытие крыши, залиты 
три из пяти фундаментов 
под компрессора, работает 
мостовой кран: арочный 
склад для оборудования. 
Смонтированы блок тепло-
обменников Т-102, 103, 
узел замера, блок регеие-

ПОГАСИТЬ 

ФАКЕЛА! 

рации гликоля — аа этих 
объектах нужна обвязка, 
а для работ ист людей 
Пет фундамента под склад 
реагентов, на нулевом цик-
ле еще один блок тсплооб. 
менников — Т-106. Отсы-
пана площадка, забиты 
сван — вот все на месте 
котельной, трансформатор-
ной подстанции, здания 
АБК. 

Время потеряно — строй-
готовности под монтаж 
имеющегося оборудования 
нет. Похоже, стройке гро-
зит участь строительств 
старых «добрых» (допере-
строечных) времен, когда 
объект тянули, авралили, 
когда прижимали сроки — 
лишь бы отрапортовать..., 
а потом полгода, а то п 
больше, доделывали, устра-
няли. 

«Главное, что нужно 
стройке — люди. А тут 
еще недели три назад СУ-47 

НЕДЕЛЯ В ЦИФРАХ 
За неделю, с 12 по 18 сентябри, принято 

на переработку к компримирование 
26,8 миллиона кубометре* газа сверх ши. 
на. на ГПЗ — плюс 40,1 миллиона. Недо-
бор по НВГПЗ 7 миллионов, по БГПЗ 1,8 
миллиона. ГПЗ иа компримирование — 
плюс 3,3 миллиона, Краеиолемиисхий ГПЗ 
плюс 3,4 Ноябрьский ГПЗ минус 0,1 млн. 

Выработано дополнительно г а и 11,7 

миллиона, сухого плюс 23,4 миллиона, 
компримкроваиного минус 15,4 миллиона. 

Выработано ШФЛУ сверх плана 500 
тонн, не справились с планом НВГПЗ— 
минус 4, БГПЗ - минус 3,6 тысячи тонн. 
Л ГПЗ И СГПЗ дали сверх доттзаданив со. 
ответственно 600 а 800 тонн продукции. 

Поставлено потребителям 2660 тонн 
ШФЛУ дополнительно. 

Отставание 
нам не к лицу 

перебросило своих рабочих 
на ГРЭС, оголив таким об-
разом строительство комп-
рессорной», — сказал А. М. 
Шкапов. 

Такое отношение генпод-
рядчика тем более стран-
но, что а недавнем обра-
щении коллегий трех ми-
нистерств — а частности и 
того, к которому относит-
ся управление, — содер-
жится призыв к строитель-
ным организациям, заня-
тым на сооружении объ-
ектов сбора, транспорта и 
переработки газа, увели-
чить темпы работ. 

Побывала я н в жилго-
родке, где комплексная 
бригада СМУ ремстройтрес-
та В. В. Мурашхнна нача-
ла монтаж «Вахты-80». Ка-
ково положение дел здесь? 
В начале прошедшей не-
дели сюда прнгивлн авто-
кран, в среду приехали 
строители, обосновались в 
одной нз ичеек «Вахты», 
поскольку выделенная им 
комната' в коттедже все 
равно была не оборудова-
на. да и коттедж находит-
ся далеко от стройплощад-
ки. 

Площадка отсыпана, но 
не полностью, здесь рабо-
тают экскаватор, бульдо-. 
зер, 2 «Татры» возкт ще-
бенку, песок, глину. «УТТ 
транспорт нам выделило, 
но не спешит обеспечить 
его топливом, — сказал 
начальник участка О. Ю. 
Дорофеев. — Вот это сего-
дня наша проблема». 

23 ячейки «Вахты» при-
везены летом, иеобходиыо 
еще I I . Глапиый вопрос — 
нх доставха с БПТО и К. 
«Будет выделяться транс-
порт, своевременно все за-
везут — за нами дело не 

станет, в сроки уложимся»,— 
сказали мне члены бригады. 

В. МАГАСУМОВА, 
наш корр. 

Одним из основных на-
правлений интенсивного раз-
вития экономики нашего 
объединения является макси-
мальное увеличение выра-
ботки ШФЛУ за счет глу-
бины отбора целевых ком-
понентов. Значительными 
являются и материальные 
стимулы за увеличение вы-
работки ШФЛУ: за каж-
дую сверхплановую тонну 
в фонд материального по. 
ощрения объединения от-
числяется 5 рублей, в фонд 
социального развития — 2 
рубля 59 копеек. 

Однако, как было отме-
чено на последних заседа-
ниях Главпоменнефтегаза. 
Миииефтепрома, наши газо-
перерабатывающие заводы 
продолжают работать не-
эффективно. Так. за 7 меся-
цев текущего года извлече-
но 82 процента широкой 
фракции при проектной 
87,5 процента. По втой 

причине недовыработано 250 
тысяч тонн продукции. в 
том числе Нижневартовским 
ГПЗ 80 тысяч. Белозерным 
ГПЗ 76 тысяч. Сургутским 
ГПЗ 64 тысячи. Локосов-

скнй ГПЗ 33 тысячи тонн. 
В результате а фонды мате-
риального поощрения и со-
циального развития объеди-
нения иедоначислено около 
двух миллионов-рублей, иа 
которые можно было бы 
построить около 50 квар-
тир. 

Недовыработка ШФЛУ 
при практически всех ре-
шенных вопросах ее сбыта 
является ненормальным 
фактом. Дело чести и обя-
занность всех газоперера-
богчихов — добиться мак-
симального извлечения 
ШФЛУ из газа. 

В целях повышения ма-
териальной заинтересован-
ности к ответственности за 
максимальное извлечение 
ШФЛУ администрация к 

УСЛОВИЯ 

профсоюзный комитет объ-
единения решили: 

организовать среди газо-
перерабатывающих заводов 
социалистическое соревно-
вание за максимальную 
выработку ШФЛУ; 

рекомендовать руководи-
телям предприятий, проф-
союзным комитетам органи-
зовать аналогичное сорев-
нование среди коллективов 
бригад; 

включить в перечень про-
изводственных упущений, 
при которых сниж&етси 
размер премии руководя-
щих работников, показа-
тель «Снижение коэффици-
ента извлечения ШФЛУ 
ниже установленного про-
ектом из-за неудовлетвори-
тельной работы оборудова-
ния и нарушений техноло-
гического режима». Рехо-
мендовать данный показа-
тель включить в показа-
тели премирования всех ра-
ботников. связанных с вы-
работкой ШФЛУ. 

социалистического соревнования коллективов газоперерабатывающих 
заводов за увеличение выработки широкой фракции легких углево. 
дородов. 

Право на участие в социалистическом 
соревновании имеют все газоперерабаты-
вающие заводы объединения. 

Победителем будет считаться коллектив, 
добившийся лучших результатов по сле-
дующим показателям: 

извлечение целевых компонентов из газа: 
выполнение плана по приему газа а пе-

реработку; 
организация работы по приему газа нон-

цевых ступеней; 
утилизация компрессионного конденсата; 
отсутствие внеплановых остановок ГПЗ. 
Для поощрения коллектива-победителя 

учреждена почетная грамота и денежная 
премия: при численности коллектива свы-
ше 1000 человек — 4400 рублей. 800 — 
1100 человек — 3200 рублей, от 500 до 800 
человек — 2000 рублей. 

Выплата премий производится из еди-
ного фонда материального поощрения объ-
единения. 

Премия руководящим работникам пред-

приятий выплачивается нз суммы, выде-
ленной для премирования ИТР и служа-
щих, в размере 20 процентов месичного 
должностного оклада. 

Минимальная сумма премии работни-
ка должна быть не менее 15 процентов 
его месячной тарифной ставки (должност-
ного оклада). 

Оценка работы коллективов осуществ-
ляется по итогам работы за месяц. 

Занятое предприятием место определя-
ется по каждому показателю пропорцио-
нально его выполнению. 

Победителем придается коллектив, наб-
равший наименьшую сумму мест по всем 
показателям. 

Комиссия по подведению итогов социа-
листического соревнования до 12 числа 
месяца, следующего за отчетным, опреде-
ляет и утверждает коллектив-победитель. 

Призовое место не присуждается при не-
выполнении прон тводствеиной программы. 

КОММУНИСТ В СВОЕМ КОЛЛЕКТИВЕ 

«ВЫ К НАМ В ЦЕХ ПРИХОДИТЕ» 
С ТАКОЙ ПРОСЬБОЙ, ВЫСТУПАЯ НА ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОМ ПАРТИЙ-

НОМ СОБРАНИИ, ОБРАТИЛАСЬ К КОММУНИСТАМ СВОЕГО Ж Е ЦЕХА ПА-
РО-ВОДОСНАБЖЕНИЯ СТАРШИЯ ОПЕРАТОР БЕСПАРТИЙНАЯ В. Л. СКО-

КОВА. 

Приглашать в цех не по 
одному году работающих 
в нем же товарищей? Не 
парадокс ли? Но. может, 
коммунисты есть не на 
всех участках цеха. и 
участхи так разбросаны, 
что никакой возможности 
встретиться? Разбросаны, 
но всего лишь по террито-
рии завода. Да и встреча-
ются коммунисты с беспар-
тийными. К примеру, даже 
не по одному разу на день 
может побывать на каж-
дом из участков механик 
В. А. Вершинин, весь а 
своих мехзаботах. что 
вполне понятно: оборудо-
вание должно работать, за 

это главный спрос с него. 
Частенько по производст-
венным нуждам бывает в 
подразделениях цеха и 
газосварщик секретарь пар-
тийной организации А. В. 
Могиляс. О начальнике це-
ха В. С. Плотникове, кото-
рого недавно коллектив ре-
комендовал принять каиди-
датом в члены КПСС, во-
обще говорить не приходит-
ся: :бсз преувеличения, про-
падает он на объектах с 
утра до ночи. 

В таком случае, что же 
стоит за словами Венеры 
Лутфурафмвноаны? 

Коллектив ЦП ВС сегод-
ня в передовиках: по ито-

гам работы во втором квар-
тале завоевал Переходящее 
красное зиами. победив в 
своей подгруппе соревную-
щихся. За последний год 
укрепилась здесь трудовая 
дисциплина. попритнхли 
выпивохи (кстати, не без 
участия коммуниста слеса-
ря А. Г. Губанова, заняв-
шего по отношению к ним 
принципиальную позицию). 
За прошлый учебный год 
по сравнению с предыдущи-
ми коллектив заметно под-
тянулся по экономическо-
му образованию: цеховой 
школе соцхотяйствовання. 
занявшей второе место сре-

(Окоичание на стр. 2). 
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ТИЧЕСКОГО И ЭКОНОМИЧЕСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
КОММУНИСТ В СВОЕМ КОЛЛЕКТИВЕ 
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Как ты. товарищ, помнишь, в этой статье ответствен-
ный секретарь совета по экономическому образованию объ-
единения Л . Березовская писала о равнодушии, пассивно-
сти пропагандистов. Главную причину этого увидела в 
том. чю пропагандистам, которыми о большинстве случа-
ев являются руководители цехов, участков и т. д., навя-
«ывают мо поручение, ие учитывая нх подготовленности, 
возможности выполнять сто. Т. Березовская предлагала: 
откататься от обязаловки, пусть будет меньше школ, 
зато танятин в них будут вести специалисты своего дела, 
не скуиитьсм на экономическое образование трудящихся— 
по-настоящему заинтересовать пропагандистов выполнять 
л у важную, требующую значительных затрат времени и 
сил работу. 

О том. как по-новому решили организовать экономи-
ческую учебу на заводе в предстоящем учебном году, рас-
сказывает в интервью газете ответственный за экономи-
ч н е е образование трудящихся Локосовского ГПЗ.. со-
циолог А. Н. Лагутин. 

Собираетесь ли ломать систему обязаловки и каким 
образом? 

шим обра юваннем — -I 
рубли, со средним специ-
альным — 3 рубля. Это 
помимо того, что лучших 
из них будем награждать 
почетными грамотами, по-
ощрять подписными изда-
ниями. предоставлять льго-
ты на приобретение путе-
вок. 

Преподавателями будут 
наиболее квалифицирован-
ные специалисты завода: 
кочомист. юрист, плаио-

инк и т. д Таким образом 
«аводчане получат возмож-
ность приобрести не толь-
ко экономические знания, 
но и правовые, но органи-
зации труда и зарплата, 
кадровой работе, фугас . 
10 часов программы отве-
дено н? профобучение. 

Планируем сделать это 
уже в предстоящем учеб-
ном году, с помощью руб-
ля. 

Как И везде, болезнь п» и-
пудиловки была распростра-
нена и па наип-м заводе. И 
\.»:я организация учебы в 
последние годы улучши-
лась. .нас она не устраива-
ла. Посовеювавшись. мы. 
. тв'лсгвенные за экономи-
ческое образование, реши-
ли (и совет трудового кол-

ктнва завода нас поддер-
.кал) пропагандистов — об 
ществеиников заменить пре-
подавателями. В чем Меж-
ду ними разница? Да в 
том. что для последних это 
будет работа, за которую 
им будет выплачиваться «а-
работная плата: :«а один 
час преподавателю с вые-

Кто таиимался разработкой учебных программ? 
ходе учебного года про-
грамма может быть скор-
ректирована. 

Хочу сказать о главном 
к пей требовании: темы 
должны быть сатаны с 
нашим а а во дек им производ-
ством. В то же время хо-
телось. чтобы как можно 
шире была информирован-
ность об экономических де-
лах. опыте, проблемах дру-
гих заводов, объединения 

— Предоставили так>»» 
возможность са*'им цехам. 
Правда, предполагаю, что 
л о не стало плодом кол-
лективного творчества, что 
разработали их начальни-
ки пехоз. Но большой бе-
ды в этом не вижу. так 
кок руководителям после 
прошедшей в подразделени-
ях аттестации хорошо из-
вестны пробелы п знани-
ях рабочих. Кроме ТОГО. В 

Что интересует конкретно? Помочь Вам получить нуж-
ную информацию могла бы и наша газета. 

— Нужна ежемесячная ния в целом. Экоиомиче-
информация об экономиче- " скнй бюллетень, выпускае-
ском состоянии каждого мый в объединении, попа-
подразделении. объеднне- дает на наш завод редко. 

Нам известно, что в этом учебном году вы решили не 
создавать на заводе совет по экономическому образова-
нию. Означает ли это, что вы переводите преподавателей 
иа самоконтроль? А как собираетесь учить их методике 
преподавания? Ведь без этого им, не профессионалам, 
трудно будет удовлетворить требования слушателей, ко-
торые теперь, безусловно, возрастут. 

— Контроль будет. Кро- Не собираемся варитыгя 
ме меня за эту работу от-
вечает товарищ из профко-
ма. И в каждой учебной 
группе есть ответственные, 
с которыми я намереваюсь 
работать в тесном контак-
те. продумываем нх поощре-
ние. Ведь без нх помощи 
даже собрать слушателей 
нз занятии будет трудно. 
Кроме того, не забывайте, 
что преподаватели теперь 
будут не на общественных 
началзх. следовательно, нх 
ответственнность эз каче-
ство обучения 'вырастет. 

Что касается методики. 

(Окончание. Нач. стр. I ) . 
ди родственных школ Ниж-
невартовского ГПЗ . было 
присуждено второе Место 
н премия в сумме 400 руб-
лей. Премию истратили по-
хозяйски: приобрели Теле-
визор и магнитофон. 

Коллектив находится на 
ответственном производст-
венном участке. В 1-го ру-
ках инженерные сети. Он 
иоставлиет воду, питьевую 
и техническую, для завода, 
питьевую дли жилпоселков. 
а ско|ю будет и для про-
филактории «Газоперера-
ботчик». 

Проблем у цеха много. 
Оборудование старое, из-
ношеннное. и аварийные 
ситуации тут не чрезвычай-
ное. а почти обычное яв-
ление. Питьевая вода идет 
плохого качества, и уси-
лии коллектива, руководст-
ва решить вопрос пока 
нужных результатов не 
дали. Вот-вот закружатся 
над головой снежные мухи, 
а мероприятия по подготов-
ке к зиме, как отмечалось 
на собрании. выполнены 
всего иа 50 процентов. 
Взять котельную: рамы 
прогнили, стекла выбиты. 
Зимой тут (в котельной!) 
работают в валенках. На 
заводе нет стекла, не хва-
тает других материалов, 
не хватает сил у ремонтно-
строительного цеха. 

— Помогите: пусть как 
следует отремонтируют по-
мещение котельной к зиме, 
— попросили нас. секрета-
ря парткома ГПЗ А. А. 

Каким образом будете проверять качество знаний слу-
шателей? 

— Через систему зачетов. 
Уже продумали, как заинтересуете слушателей «грызть» 

экономическую и другие науки? 
— Частично. К примеру 

тем. кто сдал все зачеты 
хорошо, можно будет по-
смотреть возможность по-
вышения разряда. Конечно, 
может возникнуть и другая 
ситуация: у рабочего высший 
квалификационный разряд, 
а зачеты он ие сдал. Как 
тут быть?... Может, уже 

.Мартина. зам. секретаря 
парткома объединения Е . Г . 
Сенчуче и меня, вашего 
корреспондента. В. Л . Ско-
кова н оператор Л . С. Су-
порода, когда перед нзча* 
ЛОМ ОТЧеТНО-ПыбОрНОГО СОб-
рання мы шили в котель-
ную. Не скрыли, что рады 
нашему визиту -- хотелось 
им выплеснуть горечь, что 
скопилась в душе. В. Л . 
Скокова рассказала о сво-
ей. Недавно на цех выде-
лили автомобиль, распреде-
лили его зам. начальника 
пеха И. I I . Кашину, рабо-
тающему здесь с 1980 года. 
«Почему ему. а не мне? Я 
на заводе уже 15 лег, 
имею столько почетных гра-
мот. что стены впору окле-
ивать. Причина в том. что 
он — итр, а я — рзбо-
чаи?» — расстраивается 
оператор. Попытавшись по-
лучить вразумительный от-
вет и не получив его, за-
таила в душе обиду. 

Отсутствие в цехе глас-
ности порождает всевоз-
можные слухи. К примеру, 
такие: итр делят дефициты 
между собой. 

—- Может, у нас. рабо-
чих. н в самом деле соз-
нательности не хватзет? 
Могнляс говорит: ну что 
вы в период перестройки 
тряпки делите? Л итр раз-
ве не Делят? 

Слухи ие способствуют 
сплоченна к&ллсктнва, оз-
доровлению микроклима-
та. 

Спрашиваем у работниц: 
знают ли они, чем зани-

мается партийная органи-
зация? Нет. отвечают, не 
«наем и присутствия се в 
цехе ие ощущаем. И туг 
же с теплотой рассказали 
о бывшем начальнике цеха 
Подосннннкове. который 
«просто поговорит, а на 
душе легче». Сказали, что 
из этого же «сорта» людей 
нх непосредственные нз-\ 
чальникв. беспартийные 
(«но душа у них партий-
ная») А. П. Московкнн и 
А. А. Юркни. 

— Коммунисты так с 
нами не разговаривают, 
держатся в отдалении, при-
ходит в котельную разве 
что по производственным 
делам, ну. и понятно, об-
щаются с начальством. 
Встречаемся на собраниях... 

Теперь понятно, где со-
бака аарыта? Как можно, 
находясь в одном коллек-
тиве. быть в то же время 
от товарищей далско-далс-
ко? 

Как приняли критику все 
коммунисты цеха, покажет 
время. В . А. Вершинин — 
его, поддержав высказан-
ное в анкетах мнение кол-
лектива цеха, коммунисты 
избрали секретарем парт-
организации — в заключи-
тельном слове па отчетно-
выборном собрании сказал: 

— Верно: меня в цехе 
видят как механика, а ие 
как члена КПСС. Постара-
юсь так работзть, чтобы 
люди чувствовали: в цех 
пришел коммунист Верши-
нин. 

В. ПЕТРОВА , 
наш корр. 

В обеденный перерыв 

собственном соку. Будут 
наши преподаватели посе-
щать занятия, которые ор-
ганизует горком партии. 
Д а и есть среди них педа-
гоги со стажем, пропаган-
дисты с многолетним опы-
том. Будут учиться друг у 
друга; Уже сейчас ко мне 
подходят с просьбой дать 
возможность посетить пер-
вые занятия опытных пре-
подавателей. Постараюсь и 
сам не быть бесполезным, 
ведь за плечами 5 лет пре* 
подавательского стажа. 

«У нас каждый день — 
день физкультурника. Вы 
загляните к нам в спорт-
зал в обед нлн после ни-
ти».. — сказали мне на 
Нижневартовской БПТОиК 
и назвали «заядлых спорт-

сменов» — электрика Л . 
Слесарева. крановщика 
Р. Бакиева. стропальщика 
Ю. Моха и тех, кто по-
старше. но не забрасывзет 
занятия спортом. Стро-
пальщика В. С. Бондаря н 

есть предприятия нлн от-
дельные шкапы, где слуша-
тели серьезно думают о 
повышении своего экономи-
ческого образования? Что 
породило такой подход? 
Было бы хорошо, ест и бы 
газета рассказала о подоб-
ном опыте. 

Продолжается подписка на многотиражную газету 
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На повестке 
дня —зима 

На вопрос нашего кор-
респондента о готовности 
микрорайона к зиме отве-
чают: 

Т . Ф. Лотановз. к. о. на-
чальника Ж Э У 5-го микро-
района: 

— На сентябрь прошлых 
лет. могу с уверенностью 
СКЛ 1.'11 ь. 'мы ие были гото-
вы к наступлению холо-
дов в той мере, как в этом 
году. Нынсшнаии подготов-
ка была особенно тщатель-
ной еще и потому, что ж и ь 
фонд мы перелаем объе-Д ^ 
нению Нижиевартовскнеф- > 
тегаз. приемная комиссии 
которого строго проверяет 
каждую мелочь. 

Многие годы у жильцов 
микрорайона были, в основ, 
ном, две жалобы: иа то. 
что течет ирыша и про. 
ме-рзаюг стены (особенно 
торны зданий). Силами . 
114 ССО с первой пробле-
мой покончено: ировлн ь 
домов не просто поката-
ли. а почти полностью пе-
ребрали — ПОЛОЖИЛИ 50 
процентов нового шифера, 
па очереди крыши еще двух 
домов. - > 

Плотники, которых вы-
делило ,то же- управление, 
прошли все подвалы, наве-
сили двери, где нх не было, 
закрыли слуховые окна. 

Бригада штукатуров-ма-
ляров ведет ремонт подъ- » 
емдов одного нз первых в 
микрорайоне домов — На. 
в двух подъездах работы 
уже- завершены. Штукату-
рит дом лт 30. 

Единственное, с чем. на-
верное, не справимся до 
наступления холодин ' из-за 
отсутствии матспиала-рнпо-
ра — с утеплением ш20-
торцов домов. И еще не 
ве-ие- произведен ремонт 
отмоспж — микрорайону 
не- выделен горисполкомом 
асфальт в необходимом ко-
личестве. 

Работники сантехническо-
го участка Ж Э У — слесарь-
сантехник Г. В. Маркелов 
и сварщик А. Б. Ахмадул-
лин: 

— Мы тоже готовим свое-
хозяйство к передаче Тсп-
лонефтн. Може-м сказать, 
что трасса в микрорайоне 
к пуску тепла готова. Но в 
некоторых подъездах раз-
морожены радиаторы отоп-
ления, заменить их нечем. \ 

Этот ответ дополняет на-
чальник цеха Л В С Н В Г П З 
В. С. Плотников: : 

— Как только отдел 
снабжения завода поставит 
нам радиаторы, они будут 
установлены. 

монтера пути К. В . Зано-
знна. А и сделала этот 
снимок в одни нз обеден-
ных перерывов. Всем им. 
похоже, увл.-ченне спортом 
жить и работать помогает. 

Фото В. Магасумовой. 

Приглашает 
отдохнуть 

В профсоюзном коми, 
тете Южно-Балыкского 
ГПЗ имеются туристиче-
ские путевки а Евпато-
рию: 

с 19 октября по 7 но-
ября — 3 путевки, стои-
мость каждой — 141 
рубль, 

с 18 октября по в но-
ябри — 1 семейная пу-
тевка (на 2 человека) 
стоимостью 272 рубля, 

с 8 по 27 ноября — 2 
сем.йные путевки (на 2 
человека) по 272 рубли 
каждая. 

Справки по телефонам 
1-36, 2-81, 2-69, 2-99, че-
рез коммутатор объеди-
нение. 

Редактор В. П. М А Л Ь Ц Е В А 
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«ПРЕМИЯ ЗА... 
БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТЬ» 

Критические 
виска «энные в статье в 
адрес БГПЗ, справедливы. 
Действительно, на I июня 
1988 года отдельные объ-
екты завода не соответст-
вовали всем требованиям 
приказа Л? 6-11 главка, а 
также Положения о пас-
порте образцового порядка 
завода. 

Для устранения недостат-
ков ио наведению образ-
нового порядка и надлежа-
щего использования мате-
риально-технических ресур-
сов создана комиссия по 
культур! производства, п 
состав которой вошли глав-
ные специалисты и члены 
совета трудового коллекти-
ва. Комиссия осуществля-
ет постоянный контроль за 
правильностью использова-
ния оборудования, МТР, 
содержанием закрепленных 
территорий, 29 числа каж-
дого месяца подводит ито-
ги. В результате цеха, за-
нявшие первое место, со-
гласно разработанной сис-
теме поощряются денежной 
премией нз ФМП. 

Результаты соревнования 

«ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК» ОТ 21. 06. 
замечаиыя. заносятся на стенд, где на-

ряду с этим вывешиваются 
фотографин, бичующие про-
явления бесхозяйственно-
сти отдельными цехами, 
участками. К таким кол-
лективам применяются ме-
ры наказания. Так, в июле 
участок ПВСнК был лишен 
талона Л?» 1 «Паспорта», 
виновные наказаны мате-
риально за невыполнение 
Положения о содержании 
территории в образцовом 
порядке. В результате та-
ких мер воздействия цеха 
и участки завода значи-
тельно улучшили состоя-
ние своих территорий. 

Положительных результа-
тов по наведению порядка 
добились коллективы цеха 
КИПиА (начальник В. И. 
Каплун). электроцеха 
(С. Ф. Снвоконь). 

Однако для завершения 
всех намеченных мероприя-
тий, которые составлены 
до 1989 года, необходимо 
еще многое. Мешают сры-
вы в работе автотранспор-
та \Т«- /АТ1Г \л Л и . . , . . . та УТТ (ЛТК X» 4 началь-
ник М. Г. Демьянчук). Так. 
из-за отсутствия необходи-

«ДО I СЕНТЯБРЯ 
ОСТАЛОСЬ...» 

«ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК» 
ОТ 2. 08. 1988 Г . 

Радиоузел н радиосвязь 
в подшефной школе Л« 9 
отремонтированы. Полоса 
препятствии выполнена, ио 

1988 Г . 
чого транспорта задержи-
вается отправка в перера-
ботку около 100 тонн спа-
кстнрованного металлолома. 

Что касается системы мо- • 
рального и материального 
стимулирования коллектп-
вов 'за бережное отноше-
ние- к использованию ма-
териально-технических ре-
сурсов. которая приведена 
в «Положении о паспорте» 
— это. по сути, стройная 
административная система. 

Воспитать у каждого ра-
ботника чувство хозяина 
предприятии можно только 
одним путем: сделав его 
истинным хозяином пред-
приятия. закрепив за ним 
право распоряжаться сред-
ствами нронзодства н по-
лученной на них прибы-
лью. На наш взгляд, внед-
рение II модели хозрасче-
та более укрепило бы эко-
номические методы хозяй-
ствования. 

В. БЛИНОВ, 
директор Белозерного 

ГПЗ. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 
За неделю, с 18 по 25 

сентября, принято иа пе-
реработку н компримн-
роваиие 22,3 миллиона 
кубометров газа сверх 
плана, на ГПЗ — плюс 
28,1 миллиона. Недобор 
по НВГПЗ 1-1,5 миллио-
на. по БГПЗ 8,-1 миллио-
на. Дополнительный газ 
приняли: СГПЗ 28,9, 
Ю Б Г П З - 16.4. Локосов-
ский—5,7 миллиона кубо-
метров. На компрнмиро-
ваиие на ГПЗ принято 
плюс 3,8 миллиона: Крас-
ноленннский ГПЗ плюс 
2,8, Ноябрьский —I мил-
лион. 

На КС внешнего тран-
спорта недопрннято 7,5 
миллиона кубометров. 

Выработано дополни-
тельно сухого газа 11,2 
миллиона. 

Выработка ШФЛУ со-
ставила плюс 5,6 тысячи 
тонн к плану, дополни-
тельно реализовано по-
требителям 7 тысяч тонн. 

не установлена, так как ру-
ководство школы решает 
вопрос места ее установки. 

А. МАРТИН, 
секретарь парткома Ннж-

неаартовского ГПЗ. 

НОВОЕ ЖИЛЬЕ 
Объединение Нняснсвартовскнефтегаз выделило нашему 

объединению 31 квартиру общей площадью 2042 квадрат-
ных метра, которые распределены подразделениям нижне-
вартовской зоны следующим образом. 

Под снос поселка Белозерный Белозерному ГПЗ 18 квар-
тир (1-комнатных — 6. 3-х — 4. 4-х — 7. 5-и — одна). 

Под снос поселка ЗСНХМ: Нижневартовскому ГПЗ 
7 квартир (4-х<комнатных —3, 3-х — 2. 2-х - 2 ) . Ниж-

невартовской БПТО и К 5 квартир (3-х комнатных — 1. 
2-х — 4), УТТ одна 2-х комнатная. 

Отдел соиразвитня объединения. 

•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ЛУЧШИЕ 

Было жарко, 
но с задачей справились 

По-настоящему жарю 
было в первой половн.и* 
сентября на погрузо-
ршгруэочиых площадках 
Нижневартовской БГ110 
н К. За две недели иа 
4 вводные стройки г.»да 
отгружено 13 вагонов-
520 тонн оборудования, 
•1 иа Тюменскую КС от-
правлено автотранспор-
том 220 тони. 

—.Месяц какой-то 
шальной: грузов — море, 
распоряжений — море. 
Но мы все их выполни-
ли. — начальник участ-
ки П. П. Нрвачев рас-
сказывает с удовольст-
вием. — Сделали двой-
ной график по вагонам. 
Выходили и в субботы, 
и п воскресенья, и в 
будни задерживались по 
необходимости до 7—8 
часов. Основная работа 
выпала па долю днев-
ной бригады стропаль-
щиков И . И. Минаева. 
Считаю нужным отме-
тить работу стропальщи-
кон В. Д. Васильева, 
В. М. Иванова, грузчи-
ков В. И. Нейфельда. 
Р. В. Сафнна, кладовщиц 
Р. С. Сайфуллнной, 3. П. 
Гуслнстоаой. А. Д. Куль-
метовой. 

Прямо с колес — с ва-
гонов — загружали ма-
шины иа Тюменку кабе-
лем. клапанами. А 17 
сентября «закрыли» одни 
объект — на Варьегаи-
скую КС ушли двигате-
ли п их комплектующие, 
кнповское оборудование, 
запорная арматура. 

Силами тольк'о нашего 
УТТ не справились бы: 
заявки иа 18—20 машин 

—выделяют 2—4; води-
тели в отпусках, маши-
ны на сельхозработах. 
Поэтому обратились за 
помощью к сторонним 
организациям. можно 
сказать, выполнили та-
кой объем за их счет. 

—Раньше, бывало, на-
ю задержаться на час 
по-ле работы — прихо-
дите»: упрашивать работ-
ника. ьчеать служебную 
за»;;:е.'у. сговаривая ус-
ловия оплати н I. д . — 
говорит и. о. иачальипм 
производственного отде-
ла В. А. Кон дрова. — 
Д в дни месячника без 
разговоров все остава-
лись на своих местах 
столько, сколько необхо-
димо. Я считаю, что 
большая заслуга в такой 
подготовленности кол-
лектива к уДарной рабо-
те главного инженера 
управления А. А. 0«ло-
конытова. который сумел 
довести до людей важ-
ность задачи по ком-
плектации и отгрузке 
оборудования на пуско-
вые объекты. Кстати, он 
ио необходимости вста-
вал и иа загрузку ваго-
нов. Итр производствен-
ного н отдела комплек-
тации — Л. М. Потехи-
па, Г. И. Тофан. Г. Д. 
Кондратенко — не счи-
тались: своя работа — 
чужая. прн массовых 
наплывах машин они вы-
ходили на помощь кла-
довщиком, на загрузку. 
Оперативно действовала 
диспетчер Н. М. Сайко. 

И сегодня коллектив 
ие сбавляет темпы работ. 

В. МАГА СУЛЮ В А. 

Получите премию 
Продолжается ударный 

месячник по вывозке 
оборудования и матернз-
лоп на пусковые объек-
ты года — Губкинский. 
Ноябрьский ГПЗ, Варье-
гаиекую. Когалымскую. 
Тюменскую КС. 
• Рассмотрев итоги 1 
этапа соревнования (по 
15 сентября), админи-
страция и профсоюзный 
комитет объединения 
приняли решение о вы-
плате премий коллскти-., 
вам, выполнившим усло-
вии соревнования: Ниж-
невартовской БПТО и К 

-1500 рублей, УТТ-850 
рублей, УПТО —300 руб-
лей. 

За выполнение графи-
ка вывоза оборудования 
не о полном обт^ме Сур-
гутской БПТО и К пре-
мия Vрезана до 500 руб-
лей (по условиям 151Х)). 
За допущенные неточно-
сти прн составлении гра-
фикой и слабый кон-
троль' за выполнением 
графика Сургутской 
БПТО и К коллективу 
УКО премия уменьшена 
до 600 рублей. 

, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 
ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Л» 39 (56) ВТОРНИК, -27 сентября 1988 г о я а 

ПО 
ПРОФЕССИИ 

Локосовчаис (слепа на-
право) приборист КППнД 
К) II Ледяеи и машини-
сты технологических ком-
прессоров С Ю. Селивер-
стов и Д. И Крылов про-
фессионалы н своем деле. 
Доказали оин это и »лво,. 
ском конкурсе на лванне 
«Лучший по профессии». 
Да и с нынешнего объеди* 
иенчсского конкурса они 
вернулись, заняв третье — 
Лсдяев п Селнверстоп и чет-
вертое — Крылов места и 
надеясь в следующем году 
улучшить свой результат. 

Фото Г. НУРГАЛЕЕВОП. 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО 

ыходит с 5 сентября 1987 года 

Ударные дни по вывозу 
оборудования 

ПОГАСИТЬ 

ФАКЕЛА! 

ттл Василия Васильевича. 
За время работы на заво-
де он многим машинистам 
помог овладеть профессией 

И все эти годы в одной 
смене с ним трхлигся суп-
руга Полнил Ивановна. 

Пе ради красного словно 
пишу, а потому что так на 
самом деле; если на смене 
Василий Васпльепич Ярем-
чук, то можно быть уверен-
ным. что псе будет п'норяд-

И. ИНК ИII, 
секретарь партийной ор-
ганизации цеха .<* I Юж-

но - Балыкского ГПЗ. 

ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ 

ЗАВОДЧАНЕ 

На таких работа держится 
В 1967 году на Короб-

ковский ГПЗ поступил на 
работу Вася Яремчук. В 
стране развивалась новая 
отрасль промышленности —. 
нефтехимии. И ои решил 
пойти иа трудный участок. 
Стал работать машинистом 
по эксплуатации газомото-
компрессоров но 3 разряду, 
а все газопереработчики 
знают, что компрессорный 
цех является сердцем ГПЗ. 

За короткий промежуток 
времени Вася освоил свою 
специальность, спустя четы-
ре года у него был высший, 
шестой разряд. Вырос ав-
торитет рабочего, и его уже 

стали называть Василием 
Васильевичем. 

В Западной Сибири стро-
ились н пускались газопере-
рабатывающие заводы, и 
Яремчук решил поехать в 
Снбнрь. 

На Южно-Балыкском ГПЗ 
Василий Васильевич с 1978 
года, старшим машинистом 
в компрессорном цехе. Зани-
мался наладкой и пуском 
компрессоров. Затеям возгла-
вил звено, которое неодно-
кратно выходило победите-
лем социалистического со-
ревнования. 

Трудолюбие, дисциплини-
рованность, отзывчивость — 
наиболее характерные чер-



940 мальчишек и девчо-
нок — детей работников 
объединении отдыхали этим 
летом в четырех пионерских 
лагерях: «Юном нефтянике», 
«Молодой гвардии» (Сур-
гутский ГПЗ ) . «Факеле» 
( У Т Г и Ж У ) н «Юности» 
(Нижневартовский Г П З ) . В 
них было организовано 
много интересных встреч, 
проведены увлекательные ме-
роприятия. 

Ребята из лагеря «Моло-
дая гвардия» побывали и 
находящемся и Сочи ден-
драрии. па цирковых пред-
ставлении! с участие!/ дрес-
сированных животных, на 
•кскурсип к Дереву дружбы 

Этот лагерь особенно за-
мечателен своей спортивной 
жизнью. Инструктор ПО 
физкультуре и спорту Гер-
ман Наумович Басов орга-
низовал' С ПОМОЩЬЮ ребят 
нз старших отрядов спор-
тивные* секции но футболу, 
баскетболу. пионерболу, 
шашкам-шахматам, стрель-
бе. Два раза в неделю 
предегавлил и распоряже-
ние юных спортсменов га-
ревое футбольное ноле и 
легкоатлетический коми -*кс 
Республиканский учебно-
тренировочный центр, нахо-
лящнйся рядом с пионер-
ским лагерем. Так что ре-
бята иериулнсь домой ок-
репшие, сильные, здоровые*. 

Запоминающе*, необычно 
проходили в лагере «Фа-
кел» день сказки, игра «Ди-
версанты», день бантиков 
и «Зарница». Завизалась 
дружба пионеров с солда-
тами одной нз пограничных 
застав черноморского побе-
режья. Пограничники были 
среди приглашенных па от-
крытии лагеря, приняли уча-
стие в «Зарнице», состоя-
лись обменные концерты 
художественной самодея-
тельности солдат и пионе-
ров. 

В «Юности» интересно 
прошел конкурс архитек-
турных построек из песка. 
Новые знания об истории 
страны дали ребятам экс-
курсии в Новороссийск. 
Темрюк. Анапу. Керчь. Та-
мань. однодневный поход н 
11ересыпъ. 

День памяти. Накануне 
был проведен конкурс ин-
еем в зашнгу мира: «Что бы 
я сказхт людям всей пла-
неты. если бы мне предо-
ставилась такая возмож-
ность?». На встрече с вете-
ранами войны у памятни-

ка погибшим воинам побе-
дительница конкурса Лена 
Бондарева зачитала свое 

земпляр письма был запе-
чатан о бутылку и брошен 
в морс, а другой отправлен 

Лето 
у моря 

К ИТОГАМ СЕЗОНА 

письмо — обращение ко 
всему миру, выражая про-
тест Против войн. Один эк-

в газету «Пионерская прав-
да». 

Интересную форму рабо-

ты с отрядами придумали в 
лагере пионервожатые — 
отрядные костры. У костра 
в поле, на берегу обсужда-
лись планы. 111-1 л подготов-
ка к мероприятиям, ребята 
поздравляли имсниннпкол. 
пели пионерские псснн. про-
сто играли. 

Впечатлений! На целый 
год хватит воспоминаний и 
рассказов: кто-то впервые 
увидел море*, а сколько дру-
зей приобретено в лагере! 

Хороший отдых дли ре-
бят .постарались организо-
вать в «Факеле» начальник 
лагеря Г. В. Нсудачнн и 
старшая пионервожатая 
И. I I . Баглай. заводилами 
на любом празднике были 
водители В. А. Пнлнпенко 
и С В Усалко. Добросо-
вестно, с большой отдачей 
работали в «Юности» зав* 
хоз Г. Ф. Псарсв н врач 
11. П. Рахмэтуллнна. 

Но н организации летне-
го отдыха детей есть и ми-
нусы. Нн в одном лагере не 
работали кружки: то ис 
создана материальная база, 
то нет руководителя. Пора 
уже (не первый год суще-
ствуют) приобрести единую 
пионерскую форму. По-
прежнему, педагогический 
коллектив лагерей испыты-
вает дефицит мужчин, по-
мочь в решении этой проб-
лемы. думаю, несложно ко-
митетам комсомола объеди-
нения и предприятий 

Л.1Я ТОГО. '|Г0бЫ отдых 
детей бы.-, более органнзо* 
ванным продуманным, пол-
ноценным, необходимо, на 
мои взгляд, кроме своевре-
менной подготовки лагерей 
к открытию сезона и каче-
ственного подбора кадров, 
еще и создание методиче-
ского центра по организа-
ции и работе пионерски-
иагерей. .этим н 
ся сейчас профсоюзный ко-
митет объединения. 

Н. ГРЕЦКАЯ, 
инструктор профкома 

объединении. 

На снимках: такую фото-
графию увезли многие дети 
на память об экскурсии по 
местам боевой славы; один 
из самых любимых празд-
ников ребятни — день Неп-
туна. 

ИЗ ПОЧТЫ «ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИКА» 

ОПАСНЫЙ 80-й 
Восьмой элемент в табли-

це Менделеева — ртуть. 
Большое применение н '«.тек» 
тропромышленностн наш.ш 
соединении этого элемента. 
Высокоэкономичные люми-
несцентные лампы прочно 
вошли в нашу прон-шолс!-
веннук) жизнь. В инструк-
циях по их эксплуатации ю-
ворится. что после выхода 
нз строя они ДОЛЖНЫ сда-
ваться и централизованно 
обрабатываться. 

Дело в том. что люминес-
центные лампы наполнены 
газом, содержащим соедине-
ния ртути. Несколько мил-
лиграммов этого газа. по-
павшие внутрь человеческо-
го организма, вызывают тя-
желые поражения дыха-
тельных путей. Поэтому ни 
в коем случае нельзя раз-

бивать отработанные лам-
пы. Разбивать нельзя, а ку-
да же их депать? 

Нет пока установок но 
извлечению соединении рту-
ти нз лямп. значит, надо 
искать другие пути реше-
нии вопроса. Лет пять назад 
руководитель электроизме-
рительной лаборатории Ни-
жневартовского Г П З д. м . 
.Максимов предлагал цен-
трализованно утилизировать 
лампы. например, зары-
вать нх в «дном отведен-
ном месте. 

Хорошо, если бы тохож'^! 
обьедннення посмотрел 
иопрос. Ради здоровья л ю- Ч 
дей «люминесцентный» газ V 
нужно надежно чпрятать 

А. СОКОВ НИ И. 
наладчик РНУ, 

виешт. корр. 

ИЗ ПОЭТИЧЕСКОЙ ТЕТРАДИ 

Встреча 
Мы когда-то вместе вечерами 
Грызли сопромат с ним с сухарями. 
Через десять лет на южном пляже 
Протянуть руки не думал даже! 
Потому что рядом была «клюшка». 
Молодой джентльмен на побегушках 
Потому что рядом была «Волга» 
И желанье жить так — долго-долго. 
Он с полос газетных поучал всех. 
Получал медали за участие. 
Но пришла весна — то перестройка. 
Дождались! А ждали ее сколько? 
Постираем флаг страны наш алый. 
Разберемся — кто есть прилипалы! 
Партбилет кому — частица сердца. 
А ному к обогащение дверца! 
Встретились мы с ним недавно в бане. 
Плакался в жилетку ои по пьяни. 
Он меня :-зиал. Одной мы нации. 
Вытряхнули его с шефов за махинации. 

А. СОКОВНИН. наладчик РНУ. 

Я .юль стерплю лишь капли ради— 
Той капли правды в океане лжи. 
Ради звезды, чей луч упрямо 
Пронзает вечные владенья тьмы. 
Пусть холод, пусть мороз и ветер. 
Пусть льдом покроется земля. 
Но я уверен, что на свете 
Найдется искорка тепла. 
Разрушит льды и отогреет 
Зьмсрзшнй мвленькнй цветок. 
Цг-точек радости, надежды. 
Тот ,-изср счастья и добра. 
Который нужен лам не меньше. 
Чем хлеб, чем воздух, чем вода. 
Я буду жить и буду верить 
В жизнь, в правду, в счастье на земле. 
А все печальное, что раньше, 
Пускай останется во мне. 

М. ИЛОВЕЦ. рабочий СпецРМУ. 

КАК МЫ ВЫПОЛНЯЕМ ПРОДОВОЛЬСТВЕННУЮ ПРОГРАММУ 

У кучи «нянек» теплица без крыши 
Не понравилось главному 

нижеиеру Г. А. Рябков^, 
что овощевод управления 
Литвинов в редакции побы-
вал: 

—Почему это он, минуя 
руководство, в газету по-
шел? 

Отвечаю: видимо, потому, 
что к руководству управ-
ления идти смысла нет: оно 
н курсе тепличных дел да 
толку от этого? 

Теперь Геннадий Артемье-
вич возражает против пози-
ции газеты. 

—Только получили сигнал 
и сразу в газету писать? 
Надо бы дать нам возмож-
ность принять меры. 

Какое там сразу! Еще в 
начале сентября С. А. Лит-
винов заходил в редакцию. 
Он в отпуске, ио раз уж 
приехал в Нижневартовск, 
не мог не побывать в сво-
ей теплице. Посмотрел и. 
как говорится, обомлел: 
еще в августе планирова-
лось сделать здесь ремонт, 
остекление на 250 квадрат-
ных метрах, построить там-

бур. ио все осталось па 
мертвой точке. А в теплице 
огурцы, попадет холод че-
рез дыры в крыше — ко-
нец овощу. 

Посчитав, что руководст-
во РСУ все же заглянет в 
мероприятия по подготовке 
к зиме, мы тогда не поста-
вили в газету «тревожный 
сигнал». 

Но дни шли... Мы попро-
сили зам. управляющего 
трестом В. В. Гальчеико об-
ратить внимание на подго-
товку к зиме единственной 
в РСТ теплицы. Он пообе-
щал: завтра же. Но и через 
неделю пе ступила в тепли-
цу нога ремонтника. 

Оправдание нашлось: нет 
стекла. на етронтельстне 
тамбура намеревались при-
менить арболит, ио началь-
ник У П Т К треста т. Семы-
кии запретил его выдачу. 

Как же так? Овощами из 
теплины пользуются все 
подразделения треста, а по-
мочь о ремонте ее не хотят? 

—Действительно так, — 
подтвердила председатель-

профкома РСУ Л.В . Носту-
сенко. — На заседании 
профкома треста, где нас 
слушали о подготовке к зи-
ме. т. Рябков попросил по-
мощи. СпецРМУ. хотя ово-
щи у нас еще не брали, по 
обещало помочь сваркой. 
УПТК — стеклом. Предсе-
датель профкома СМУ 
т. Куксвнч обидел до слез: 

мы ваших огурцов не ви-
дим — не поможем. 

Вот уж точно — у семи 
нянек дитя без глаза! Одна 
теплица на весь трест, в ума 
ей дать ие могут. 

И еще проблема: тепли-
це не хватает тепла. Чуть 
побольше удорят морозы, п 
не выживут овощи. Какой 
тут выход? 

Геннадий Артемьевич го-
ворит: котельная заводская, 
пусть завод и думает, как 
обеспечить теплом. 

Сиротинушка — теплица! 
Полакомиться твоими дара-
ми никто не прочь, а вот 
позаботиться.. 

В. ПЕТРОВА, 
наш корр. 

ПУСТЬ ОНА СГНИЕТ? 
По распоряжению Ниж-

невартовского горисполкома 
наше объединение должно 
разгрузить из железнодо-
рожных нагонов в хранили-
ща 1520 тонн квргофели. 
В коллективах, в основном, 
правильно поняли слож-
ность момента: раз у тор-
говых предприятий не хва-
тает сил. значит, мы, жи-
тели города, должны по-
мочь нм запасти овощи иа 
зиму. УТТ и Нижневартов-
ская БПТО и К уже вы-
полнили свои задания. Ста-
раются и остальные. 

Исключение — аппарат 
управления объединения. 
Согласно приказа каждый 
отдел должен выделить на 
разгрузку овощей по чело-
веку. Однако большинство 
отделов отнекивается, моти-
вируя отказ сильной загру-
женностью на основной ра-
боте. Но ведь выйти на раз-
грузку картофеля можио и 
во вторую смену, с полови-
ны четвертого после полу-
дня. 

Кроме того, мы направля-
ем людей иа уборку карто-
феля в Тюменский район. 

Аппарат объединения дол-
жен направить двух чело-
век. И опять неразреши-
мая проблема: доброволь-
цев не нашлось, а у двоих, 
кого попытались обязать, 
тут же нашлись оправда-
тельные документы — 
справка о слабом здоровье 
н записка руководителя о 
том, что товарища нвдо ос-
тавить на месте в связи с 
большой загруженностью 
отдела... 

С Х У Д Я К О В , 
начальник отдела соцраз-

витив объединения. 

'О 

ЛУЧШЕ 
ВСЕГО-
СОСЕДУ 

С июля продукция создан-
ного в начале текущего го-
да совхоза «Локосовскнй» 
начала поступать в подраз-
деления объединения ниж-
невартовской зоны. Завезено 
уже около 2 тонн сливок 
и творога. Нижневартовский 
завод получил окаю 200 
килограммов творога п 250 
килограммов елнвок. Бело-
зериыЛ ГПЗ соответственно 
МО п 180. управление по 
соцобъектам — 160 и 90. 

Поступает продукция н в 
детсады .V» 59 п М 4. 

Но. безусловно, больше 
других «повезло» Локосов-
скому ГПЗ — ближайшему 
соседу совхоза. Для завод-
чан завезено более I I тонн 
цельного молока, 350 кило-
граммов сливок н 200 ки-
лограммов творога. 

А. А Л Е К С А Н Д Р О В , 
виеог. корр. 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 
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ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 
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МОЙ ТОВАРИЩ 
Коллекционируют буквально вес. Это 

страсть, это увлечение. Собирают пуго-
вицы. пивные этикетки, марки, ресто-
ранные меню, выговоры от начальства. 

С юношеских лет проявилось у Васи-
лия Шведкова это увлечение. Хобби, так 
сказать: всю порученную ему работу вы-
полнять на совесть, надежно, с гаранти-
ей иа безотказную дальнейшую эксплуа-
тацию оборудования, которое он готовил 
к работе. 

К своему хобби он не охладел со вре-
менем. все осталось по-прежнему и с 
приходом в РНУ. где вот уже 10 лет 
электромонтер 6 разряда трудится на 
наладочном участке. 

Напряженным выдался четвертый 
квартал прошлого года. Тогда Василии 
работал в бригаде Колоколышкова на 
Варьеганской компрессорной станции. В 
закрытом распределительном устройстве 

холодина, действует одна воздуходувка, а 
на улице — под 40 градусов. В таких 
условиях надо реле настроить, «обли-
зать» каждый контактнк. Как и другие 
наладч. !'и. Швелков работал в овчин-
ных рукавицах. Отогрел руку в, тепле и 
снова голой рукой к реле, к контактам, 
ко к.темннкам — к железу. Но на объ-

Хобби Василия Шведкова 
скте, как говорится, от звонка до звон-
ка грузились, не покладай рук. Даже 
иногда приходилось шапки заиязынать на 
завязки. Без высоких слов, героический 
Сила работа. 

Шведкова знают не только иа Варь-
еганс. Он работал на Нижневартовской. 
Локосовском, Белозерном ГПЗ. I I везде 
послс «шведковской» наладки операторы 
включали компрессора п работу н были 
уверены — машина не подведет. 

Электромонтерами на участке — лю-
ди с высшим, срсдио-тсхннчсскич образо-
ванием. У Василия Шведкова обраэоиа-
ннс 10 классов. Но по многим вопросам 
он дасг фору инженерам. Поэтому ра-
ботать с ним' легко, он доступно объяс-
нит затруднительный нопрос. по това-
рищески поможет. При этом ты не по-
чувствуешь в глазах у Василия какой-
то гордыни, зззнайства. 

Об этом мы не приникли писать, вер-
нее, разучились. Мы восхищаемся. что 
йот, мол. какой-то Ваня. Петя сумел до-

сгать что-то дефицитное. Вот какой мо-
лодец! А каким путем этот Ваня-Петя 
сумел «достать»? Очень хочется Васи-
лию Шнелкону приобрести автомашину, 
по вог за 10 лет работы он еще «не за-
работал» это право. Потому что Шведков 
вообще человек скромный, жизнь это по-
казывает. А разве это плохо? 

Совсем недавно. 4 сентябри, работни-
ки РНУ собрались в кафе «Надежда» по 
с.кчаю Дни нефтяника. Среди отли-
чившихся в труде НОЗД1К1ВЛЯЛН и Василия 
Шведкова. От' имени Президиума Вер-
ховного Совета ему вручили медаль «За 
освоение недр и развитие нефтегазового 
комплекса Западной Сибири». Чтобы 
медаль была не последней, есть, новерне 
—обмывать ее и шампанском. Но. увы. 
наладчики встречали День нефтиинка с 
чашечкой кофе. Но от того, что медаль 
обмыли в черном кофе, думается. > 
Шведкова она не потускнеет. 

До недавнего времени жил Шведков на 
подселении. Но вог. наконец-то, соседка 
получила квартиру, и остался Василий 
и квартире ватным хозяином. Правда. 

жены дома не было, с двумя дочками 
она отдыхала на «большой земле». Вот 
и хорошо — мешать не будут, сделаю 
ремонт, решил хозяин. Дел и на огоро-
де набралось немало. Закончил, нако-
нец-то. копать погреб. Л н свободное ит 
вечной работы времи можно посидеть с 
паяльником над телевизионной схемой, 
послушать песни Владимира Высоцкого 
и Марины Влади 

11нснсктор отдела кадров у правления 
Валентина Ивановна Дементьева на мой 
вопрос: «В каком состоянии трудовая 
книжка у Шнедкова?» ответила и 
распухшем! Э ю значит, что у Василии 
уйма благодарностей за рационализатор-
скую работу н неносредсгненно на про-
нзводстве. Л начальник участка Нико-
лай Германович Зннов так рекомендовал 
Шиелкоаа: «Василию и могу поручить 
любое задание, когда надо показать ли-
цо -.фирмы», работу н поручу ему п 
буду уверен, что сделана она будет на 
самом'высоком техническим уровне. Ес-
ли творить о «золотом запасе» участка, 
то один нз них Василий Грнгорьенпч 
Шведкой!» 

А. СОКОВННН. 
наладчик РНУ. виешг. корр. 

ОТЧЁТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 

Не в серединке идти 
Пришлось участвовать в 

отчетно-выборном партийном 
собрании в ремоитно-меха-
ннчсском цехе Белозерного 
ГПЗ. С отчетным докладом 
выступил секретарь пар-
торганизации РМЦ комму-
нист В. П. Татарчук. В 
сиоем очень коротком отче-
те он доложил собранию о 
работе парторганизации за 
отчетный период. Отметил, 
что перестройка, осущест-
вляемая в стране, косну-
лась и РМЦ. Больше в 
работе цеха стало органи-
зованности. появилась тру-
доваи н производственная 
дисциплина. Цех выполняет 
80 процентов плана завода 
по выпуску товаров народ-
ного потреблении. Ежеме-
сячно справляется с планом 
по платным услугам населе-
нию. 

Но каково же влияние 
партийной организации на 
улучшение показателей це-
ха? Такого анализа секре-
тарь не сделал. А ведь ор-
ганизация работ в РМЦ да-
лека от совершенства. Пре-
тензий к цеху со стороны 
других цехов и участков 
еще очень много. Некоторые 
заказы не выполняются по 
многу месяцев. Особенно 
много недовольств выскаэы-
настси в адрес сварочных 
звеньев. Волнует ли этот 
вопрос комм, ннстов РМЦ? 
Об этом о докладе не бы-
ло сказано ни слова. 

Надо отметить, вначале 
собрание проходило вяло. 
По традиции разговор свел-
ся к анализу выполнения 
поручений коммунистами 
цеха. Говорилось, что 
не на уровпе велась эко-
номическая учеба (ответ-
ственный А. 11. Ворнвош-
кии), не оформлен стенд 
«Партийная жизнь», не ра-
ботал пост народного конт-
роля (ответственные В. Н. 
Малиновский, В. П. Кашар-
ний) и т. л. Нашлись и 

объективные причины невы-
полнении этих поручений. 

Но все-таки перестройка 
берет свое. Постепенно раз-

говор коммунистов приоб-
рел. на мой взгляд, нуж-
ное изправлснис. 

В ПАРТКОМЕ ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ВЗГЛЯД В БУДУЩЕЕ 
Основные направления работы парторганизации обье 

динения в следующем отчетном пегиоде — об этом го-
ворили, собравшись за «круглым столом» члены парт-
кома объединения, <-екретарн партийных организаций. В 
ходе оживленной дискуссии были определены и предло-
жены для обсуждения иа отчетно-выборной партийной 
конференции, которая состоится 29 октября, приоритет-
ные направления деятельности партийной организации 
объединения: 

внутрипартийная работа; кадровая программа; соци-
альная программа; экономическая реформа; 

стратегическая программа развития объединения; 
формирование нравственно-политической культуры лич 

кости. 
Партийный комитет а расширенном составе, обсудив 

кандидатуры а новый состав парткома, выдвинул сле-
дующих товарищей: секретаря парткома Нижневартов-
ского ГПЗ А. А. Мартина — ответственным по кадро-
вой работе, генерального директора В. С Медведева — 
ответственным по социальной программе, оператора Ни-
жневартовского ГПЗ Н. А. Набережнзву — ответствен-
ной за работу с письмами и жалобами трудящихся, 
главного энергетика Белозерного ГПЗ А. Г. Филатова — 
ответственным за работу по экономической реформе, 
зам. главного инженера объединения, председателя 
КНК объединения Л. Е. Церио — ответственной за на-
родный контроль, секретаря А. П. Шкурихниа — ответ-
ственным за работу по внутрипартийным вопросам. 

Был обсужден вопрос по кандидатурам секретаря и 
зам. секретаря парткома. На должность секретаря были 
предложены кандидатуры директора Белозерного ГПЗ 
в. и. Блинова, главного энергетика этого же завода 
А. Г. Филатова, начальника РНУ В. Я . Каценельсона, 

заведующего отделом нефти н газа обкома КПСС 
с . С. Потапова. На должность зам. секретаря парткома 
пока предложена одна кандидатура — Е. Г. Сенчук. 
Была выражена надежда, что коммунисты парторгани-
заций предприятий предложат еще кандидатуры на эти 
должности, а такай в состав парткома. 

За «круглым столом» были внесены предложения: 
I . Для более качественной оргаиизацннной работы из-
брать членами парткома объединения секретарей пар-
тийных организаций всех подразделений нижневартов-
ской зоны. 2. Избрать членами парткома секретарей 
только крупных парторганизаций. Партком объединения 
просит коммунистов высказать свое мнение по этому 
вопросу. 

Речь зашла о постановке 
работы партийной органи-
зации таким образом, чтобы 
она стала ядроз! коллекти-
ва. так сказать, его систе-
мообразующим элементом, в 
котором' бы аккумулирова-
лись новые идеи и исходи-
ла нинцпатнпа перестройки, 
доходя до каждого члепа 
коллектива через коммунис-
тов. 

Коммунист М. М. Носк в 
своем выступлении отме-
тил. что на * недостаточном 
уровне ведется идеологичес-
кая работа в цехе. Выска-
зана критика в адрес пар-
тийного бюро заводв но 
поводу отсутствия помощи 
в этой важной работе. 

На собрании было пред-
ложено ликвидировать парт-
группы на участках н соз-
дать одну партгруппу в це-
хе (здесь 9 членов КПСС) , 
тем самым упростить струк-
туру парторганизации заво-
да с целью улучшения ее 
работы. Активно прошло 
обсуждение кандидатур сек-
ретаря партбюро завода. 
Коммунисты хотят видеть 
иа этом посту человека ком-
петентного и в политичес-
ких, н производственно-эко-
номических вопросах — на-
стоящего партийного лиде-
ра. Было предложено две 
кандидатуры: начальника 
РСУ М. М. Носка и началь-
ника элекгроцеха С. Ф. Си-
воковя. 

Секретарем цеховой пар-
торганизации вновь избран 
В. П. Татарчук. заместите-
лем секретаря В , П. Ка-
тарный. 

Собрание закончилось на 
оптимистической ноте. Ком-
мунисты намерены приоб-
рести авторитет своей пар-
торганизации, чтобы пар-
тийное влияние чувствова-
лось в цехе. 

А. ФИЛАТОВ, 
главный энергетик Белозер-

ного ГПЗ, член парткома 
объединения. 

С праздником, учитель! . 
В учебно-курсовом комбинате объединения ежегодно обу-

чается новым профессиям, повышает квалификацию более 
•100 человек. Об одном из педагогов комбината — Иване 
Ивановиче Кастаргиче, преподавателе курса по ремонту н 
обслуживанию компрессоров, начальнике товарно-сырьево-
го цех в Нижневартовского ГПЗ рассказывает учащийся 
группы слесарей по ремонту и обслуживанию технологи-
ческих установок, слесарь НВГПЗ П. В. БУГРОВ: 

—Все качества препода- компрессорных машин. Пре-
ватели-новатора, шагающего 
в ногу с техническими усо-
вершенствованиями в нашем 
производстве, присущи Ива-
ну Ивановичу Кастаргипу. 
Богатый производственный 
(более «30 лет) и препода-
вательский (более 20) опыт 
дают ему право учить людей, 
заслужить которое в наше 
время очень трудно. 

На занятиях мы получаем 
самые разные знания: от 
правовых до слесарного де-
ла, ио основное время, ко-
нечно. отведено изучению 
главного предмета — каче-
ственного ремонта сердца 
технологических установок— 

подавая теоретический курс. 
И. И. Кастаргнн часто при-
водит примеры нз своей 
практической деятельности. 

Уже не одно поколение 
ремонтников. обученных 
Иваном Ивановичем, рабо-
тает на Нижневартовском, 
Локосовском, Белозерном н 
других ГПЗ. 

Профессиональный труд 
бывших учеников — вот 
высшая оценка его препода-
нагельской деятельности. С 
благодарностью за получен-
ные знания от имени нашей 
гпуииы поздравляю Ивана 
Ивановича Кастаргнна и 
всех преподавателей УКК с 
Днем учителя. 

ЗА ПАРТОЙ - МЕНЕДЖЕРЫ 
Начался учебный год в системе марксистско-лснни-

ского образования. 
16 работников нашего объединения получили направ-

ления в городскую экспериментальную школу руково-
дителей, созданную на базе Снбнефтегазпереработки и 
трестз Обьэлектромонгаж. I октября состоялось от-
крытие школы. Перед слушателями выступил зав. орг-
отделом Нижневартовского горкома КПСС С. С. Ве-
рни. Были прочитаны лекции на философскую и эколо-
гическую тсны. 

Обсудив ИТОГИ первого занятия, слушатели пришли к 
мнению, что оно не вполне удалось, так как уже сразу 
произошло отступление от намеченной учебной про'-
граммы. Причина — в отсутствии преподавателей. Слу-
шатели предложили этот временный пробел возместить 
организовав изучение иностранного изыка и курсы ско-
рочтения. л . БЕРЕЗОВСКАЯ . 

* внешт. корр. 

МЕСЯЦ В ЦИФРАХ 
справился только НВГПЗ. 

Выработано ШФЛУ на $ 
тыс. тони больше плана. С 
обязательствами месяца не 
справились. Отставание по 
БГПЗ—10 тыс тонн, по 
Н В Г П З - 9 . Поставили по-
требителям 10571 тонну 
продукции сверх плана. 

В сентябре объединение 
приняло 141,3 млн. кубомет-
ров гам сверх плана. Пере-
выполнены планы приема 
газа от всех нефтяных ме-
сторождений, кроме Варь-
еганнефтегата. С заданием 
по приему и сбыту газа не 



Как идет перестройка? 
СУДЬБА ЭКОНОМИКИ - В ТВОИХ РУКАХ-

РАССКАЗЫВАСТ НА-
ЧАЛЬНИК СТАНЦИИ 
А. М. ЗАБОТИН: 

Недовольств работой 
стаишш много не только 
•а 14- пределами, но н н 
самой коллектпне. Ио будь 
ми хоть семи пилен во 
лбу » совершенстве огла-
дить «• работ) трудно Нз 
то есть причини. Первая --
нссовершенст но проекта, 
предусматривающего после-
довательную работу грех 
компрессоров: н результате 
при остановке одного проис-
ходит аварийная остановка 
всех работающих а1регптоз. 
что и свою очередь приво-
ди! к различным поломкам 
и них. К тому же рассчита-
на станции на эксплуата-
цию ее И средней полосе 
(потолок—46 градусов ий-
же нуля). 

Вторая причина — песо 
вершенстно оборудовании, 
частый отказ приборов 
КИПиА. Если вышел, на-
пример. из строя латчи:.. не-

Арендуем станцию 
Такое решение, устав от «славы» отстающего 

коллектива, приняли работники Белозерной ДСК 
поладки о схеме — комп-
рессор останавливается из-
за ложного сигнала. Очень 
сложно с кнпоискимн зап-
частями Много блокировок 
ио двигателям. 

Третья причина — несоот-
ветствие характеристик газа 
предусмотренным проектом. 
Ми должны работать с 
сухим, а перекачиваем сы-
рой. Нельзя забывать н о 
том. что наша К С работа-
ет в диспетчерском режиме, 
то есть сколько дали газа 
(остаток после приема иа 
переработку на завод) — 
столько берем. До 30 про-
центов остановок происхо-
дя г из-за того, что обо-
рудование ие рассчитано 

на недостаточную нагрузку. 
Это уникальное, я бы 

сказал, совпадение объек-
тивных обстоятельств при-
водит К частым аварийным 
остановкам. 

Но мы не и растерянности, 
нытиков у нас нет, каждый 
на своем месте старается 
сделать все. чтобы станция 
работала. Персонал добро-
совестный. У нас работают 
опытные, с большим трудо-
вым стажем работники И. 11. 
Малышев. Р. Д . Пднатул-
лни. Д. С. Миронов, С.* С. 
Тюлюсов. Нет такой схемы 
КИПиД. которой бы за вре-
мя работы станции не ка-
сались руки наших работ-
ников. Разработан усилен-

ный регламент киповекпх 
работ по станции, но ои ча-
сто не выдерживается — 
не .хватает времени: что 
такое, например, три дня в 
году на капремонт вместо 
запланированных семи? Тех-
нологи. киповпы завода 
много сделали и сейчас ра-
ботают над переделкой 
схем. за последний год, на-
пример, но обогреву ком-
прессоров, маслобаков. Го-
това к внедрению схема 
нормальной, а не аварийной, 
остановки компрессоров из-
за аварии на одном. Ведем 
монтаж второй очереди: при 
тех же параметрах опа по-
высит производительность 
станции. 

Очень нуждаемся в но-
вейшем, но последнему сло-
ву НТП, оборудовании, в 
частности быстродействую-
щей запорной арматуре. Не 
надеясь на импортную по-
ставку. сумели разместить 
свои заказы на отечествен-
ном заводе. Проблема с ре-
зервом двигателей: приш-
лось даже снять одни с 
монтируемой станции. 

Словом, трудностей, не 
зависящих от иерсоиала 
станции, хватает. И все же, 
посоветовавшись, с 1 октяб-
ря взяли К С в аренду и 
возлагаем иа это большие 
надежды. Ог остановок 
арендный подряд, понятно. 

не застрахует, ио. безуслов-
но, заинтересует работни-
ков материально в более 

оперативном устранении ава-
рийных ситуаций, скорей-
шем выходе' нз них. Наш 
прежний фонд заработной 
платы — 12,5—13 тысяч 
рублей — в новых условиях 
из расчета 8 копеек за ты-
сячу кубометров газа уре-
зается до 9 тысяч, н мы. 
конечно, рискуем много по-
терять. Но в "договоре с 
администрацией учтено 
это: во-первых, 15 тысь 
рублей в фонд нам добавле-
но за соблюдение диспет-
черского режима, а во-вто-
рых, иа первых порах — в 
течение 5 месяцев нам га-
рантирован среднемесячный 
заработок. Ну. а дальше бу-
дем крутиться, ведь, суди-
те сами, час простоя будет 
стоить коллективу 500 
рублей! «Вкалывать» на 285 
процентов и соответственно 
получать — так я понимаю 
работу на арендном подря-
де. Постараемся, чтобы так 
оно и было. 

ПОГАСИТЬ ФАКЕЛА! супругу, ждет от нее вкусных обедов. П 
нот Лена после вахты отравляется в 
будущий город Губкинский, что за 22 
километра от Пурпе. для тото, чтобы 
«попарить талоны на сахар и мясо. Ото-
ввривают талоны после 4 часов вечера, 
ио выезжать надо много раньше, пото-
му что репсов»:.*» автобус У !"Т » (началь-
ник В. А. ^аврннеико) к«рснрус. меж-
ду поссл.чамн ие но расписанию, а чо 
собстрспному желанию. По ьтой причине, 
поп^охлпждавшнсь на автоб) "иой оста-
новке и час. н два, и три и не дождав-
шись его. приходится пытать счастья до-
браться иа перекладных. 

У занодскнх кнповцев нет на строй-
площадке Г П З своей бытовки, где бы 
спи могли погреться, переодеться после 
смены. Весь день — на семи ветрах. И 
и общежитии .V» 7, куда слесарь КИП 
•В. Д. Кобылкни и приборист А. Д. Бик-
I«миров, возвращаются с рабочей смены, 
длящейся с о утра до 8 вечера, также 
пе пахнет заботой о человеке. В комна-
те прохладно. Не то. что искупаться. — 
иогре.ься негде. Но поистине — голь иа 
выдумку сильна: провели они в евою 
ко>.нзту самодельный водопровод. Так 
«.:о дверь нх жилища редко теперь за-
крывается — за водой сюда ходят со 

О к а ю ы с с Ш нгиад мо-.одые специа-
листы, сегодня машинисты компрессоров, 
Леиа Козлова, Римма Гусмаиова и Ни-
на Воронова, получив новехонькие дип-
ломы в учебном заведении Уфы. прибы-
ли па строящийся Губкинский Г П З «пи-
сать» свою трудовую биографию. Преж-
де. конечно, позиакомнлнсь с новым ме-
стом жительства — заводским жилпо-
селком, расположенным в поселке Пур-
пе. Уже экскурсия по общежитию, где 
предстояло жить Римме, сильно сму-
тила: 

—Девочки, да как же тут жить? Душ 
бездействует, умывальника ист. 

Впрочем, скоро разобрались, что не 
нужны ни душ. нн умывальник, посколь-
ку и воды в общежитии нет. 

' Но в то время девчата не знали, что 
еще не такое испытание их ожидает: в 
конце сентября в приполярном поселке, 
где хозяевами пойдут бродить колючие 
северные ветры, будет оседать на зем-
лю снег, батареи в" домах останутся ле-
дяными и температура в них мало чем 
будет отличаться от уличной. 

Заводское начальство, видя растерян-
ность девушек, перед неожиданными 
трудностями, принялось успокаивать: 
трудности временные, потерпите немно-
го" И советовало прислушаться к пере-
стукам па новостройке: возводится но-
вая столовая, скоро, а если точно — ко 
Дню нефтяника она гостеприимно рас-
пахнет для них свои двери. Кормить тут 
будут по высшему классу—заключен до-
говор с кооператорами на ее обслужи-

' ванне, будет тут и вндеокафе. 
Молодые, новые, зеленые, они тут же 

наполовину забыли о бытовых неудоб-
ствах, потому что для молодых общение 
со сверстниками поважнее кухонных 
проблем. Но сегодня они сознают, как 

были наивны: бытовых проблем не умень-
шилось и на стройплощадке столовой 
стоит глухая тишина. Строители треста 
Тлрасовскнефптазстрой. «сияв тут 
«сливки», по всем приметам не собира-
ются доводить объект до ума: канали-
зации не сделана, вентиляция ие доде-
лана. отсыпкн нет. Надо бы руковод-
ство треста взять за грудки. 

Взять надо. Но кому? Заводское на-
чальство днюет и. можно сказать, ночу-
ет на стройплощадке завода. 

Лена Козлова замужем. »: муж, завод-
ской водитель Слава, как и должно 

Жаль людей, 
живугцих тут 

Рей^ газеты в жиппоселке Пурпе 
Нвходитсн добрая душа, останав-

ливает машину. 11 сидя и теплом салоне 
«Урала. , Лена (конечно, пе она одна, 
нсль каждому эаводчаннну приходится 
пройти через это) с горечью думает: кто 
же наведет порядок на транспорте? За-
водскому начальству, понятно, не до 
этого, да и необходимости особой нет — 
оно всегда в «седле». Млн, может, сель-
совет. от которого до автобусной оста-
новки всего несколько десятков шагов? 
Не знать о том, как мучается поселко-
вый народ. Совет не может, почему же 
бездействует?! 

И еще иаверняка думает Лена о том, 
почему заводчанс должны ездить ото-
варивать талоны о Губкннскнй в то вре-
х|я, как в Пурпе ичсютси магазины, и 
жители поселка — работники С.МП-611 и 
Тарасовскнсфтсгазсгрои отоваривают та-
лоны на месте? 

- Орс нефтяников требует, чтобы мы 
построили в поселке склад дли хране-
ния продуктов, тогда для нас откроют 

магазин. — объясняет ситуацию дирехтор 
Г П З В. Г . Бвлицкий. 

Но позвольте! — склад построен, то-
лько продукты в нем хранит орс .V* 22. 
обслуживающий Тарасовскнсфтсгазстрой. 
Оказывается, трест иа «пятне», выделен-
ном ГПЗ . н за деньги завода построил 
склад, занял его «на время», а теперь 
не освобождает, потому что сам испыты-
вает дефицит складских помещений. Ну 
и отоваривал бы газопереработчиков! Не 
имеет права — ведомства-то разные. 

Можно привести дсситкн примеров нз 
пашей же Тюменской области, когда рас-
положенные и одном населенном пункте 
разные орсы обслуживают население не 
зависимо от его ведомственной принад-
лежности. Почему в Пурпе по-другому? 
Ответ прост: никто решением этого во-
проса по-настоящему пе занимался. 
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всего общежития. 
Наседают па пас. участников рейда, ра-

бочие: 
- Ответьте: завод.ради производства 

или ради людей? 
Виктор Дмитриевич н Анатолий Айду-

гановнч не юного оозраста, нх жела-
ние — жить тут семьями, обеспечить 
семьи всем необходимым для нормально-
го проживания в экстремальных клима-
тических условиях. И хоть семей с инмн 
пока нет, вполне понятно, почему воп-
рос обеспечения работников завода ово-
щами на зиму, поставили они. Сентябрь 
на исходе, а 'картофелем, луком, капус-
той заводчанс еще ие запастись. И глав-
ное, что тревожит рабочих, — не видят 
у заводского руководства. профкома 
бссиокойстоа об этом. 

В профкоме из всего состава осталось 
3 человека. Председатель профкома, на-
чальник отдела комплектации В. Л . Нев-
раев слушать о том, что он как проф-
союзный деятель должен вести активную 
работу не хочет: не до того!-забот но 
обеспечению строительства завода не-
впроворот. 

Как дальше будет с детсадами? 
Ходят слухи, что на заводе сущест-

вует трн списка на получение жилья: на 
благоустроенное, временное в «деревяш-
ках», комнату в общежитии. Списки как 
будто есть, в каком-то кабинете заводо-
управления, а рабочие хотят—чтобы они 
ннселн на видном месте. 

— 3 — 
Артема Пакрнева. электрика электро-

цеха. комсомольца, члена совета обще-
жития .Мт 4, мы застали за чтением га-
зеты двухнедельной давности. 
—У нас и месячной давности газеты — 
свежие. — объясняет он. 

То есть, что же, живут как в глухом 
лесу? Примерно так. Газеты п общежи-
тии пе доставляются, радио нет. телеви-

зоров тоже, хотя парторг завода т. Бур-
дынюк и директор т , Балнцкнй обещали, 
что будут. Были обещаны н теннис, н 
бнльр'рд, и открытие красного уголка. 

Кухонь, прачечиых нет. Стирают и 
комнатах, и тазах, кое-кому, правда, по-
везло приобрести стиральные машины. 
Нет шкафов, столы сколотили собствен-
норучно кто из чего смог. Сооружения, 
скажем вам, экзотические. 

I I все это — иэ будней ведущей строй-
ки года, в поселке одного из перепек-
тивнейших газоперерабатывающих заво-
дов Сибиефтегазперсработки! 

Можно было не без основании ожи-
дать, что в общежитии 8, где живут 
нахтовнкн. картина будет иная — базо-
вые, крепко стоящие на ногах предпри-
ятия позаботятся о своих посланцах па 
далекую северную стройку. 

Посланцы Р Н У в самом деле богаче 
других: на бригаду из 15 человек имеют 
телевизор и холодильник. Но стул —то-
лько X I я гостьи (вашего корреспонден-
та ) , шкафов нет. 

В общежитии бездействует душ, туа-
лет, нет даже холодной воды. 

—211 дней не мылся, — завтра еду в 
Ноябрьск, — говорит слесарь-наладчик 
ЦБПО В. Н. Головни. Владимир Никола-
с а м откровенно говорит, что не верит в 
улучшения: толку от вашего рейда... 11 
товарищи—слесарь-наладчик В. И. Де-
рюгин, шефы-инженеры нз Ленинграда 
А. В. Потсхнн и А. Ф. Зайчнкон — сог-
ласны с ним. 

Посещает отдаленный объект руковод-
ство ЦБПО. В конце августа, к приме-
ру, был зам. главного инженера т. Га-
шенко, а в первых числах сентября — 
лично начальник ЦБПО т. Кузьминых. 

Изменений к лучшему посте приезда 
руководителей рабочие но увидели. 

Не обижают визитами своих послан-
цев и начальник Р Н У т. Кзцеисльсои и 
его заместитель т. Карнаухов. 

—Быт для меня — треп* , самое важ-
ное—чтобы работа двигалась, — сказал 
нам электромонтер РНУ В. А. Фомичсв. 
(Представляете, какие золотые люди 
тут трудятся!). Но добавил Валерий 
Александрович. — Жалко тех. кто тут 
постоянно живег. 

Было бы неправильно в сложившейся в 
заводском поселке ситуации винить толь-
ко руководство завода. Неправильно уже 
потому хотя бы, что иа селекторных со-
вещаниях, проводимых руководством 
объединения, громче всего звучит требо-
вание: давай заоод! Неделю назад поя-
вился у В. Г . Балинкого заместитель по 
быту, а также... транспорту п снабже-
нию. Наивно было бы ожидать, что. имея 
такую нагрузку, ои перевернет ситуацию 
с бытом. 

А время требует однозначно: лаешь за-
боту о чеювекс!!! 

В рейде участвовали: члены СТК Губ-
кинского ГПЗ , водители Г. Артеннй, С. 
Бека рев, корр. «Газопереработчика» 
В. Петрова. 

.Редактор В. П. М А Л Ь Ц Е В А 

НАШ А Д Р Е С : 626440. г. Нижневартовск, у.1. Маршала Жукова, 5, общежитие 14, I этаж .редакция газеты «Газопереработчик» 
Телефоны: 9-71-31. 3-18-87. Над номером работали: линотипист I". Жигелнс, метранпаж Н. Западново, печатшша В. Афлетуиова. 

выходит 
по вторникам 

Заказ 11471 
Тираж 2000 

Газета отпечетене в Нижневартовской типографии управления издательств, полиграфии и КНИЖНОЙ торговли Тюменского облисполкома. 



•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 года — — — — — — — — * 41. (53), ВТОРНИК. I I октября 1088 года 

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 

Коммунисты обсуждают предложения 
парткома объединения 

(«Взгляд в будущее», «Газопереработчик» № 40) 

Обойтись без потерь 
А. Д . МОШКОВА. начальник отдела кадров, секретарь 

парторганизации УТТ: 
Во встрече партийного ак-

тина за «круглым столом» 
участвовать не пришлось. 
Интересно!' предложение 
там было высказано: ввести 
в состав парткома секрета-
рей партийных организаций 
прелприйтий. Польза от это-
'о была бы, безусловно, 
большаи: секретарь был бы 
в курсе всех дел объедине-
нии, постоянно общаясь с 
коллегами1. перенимал бы 

Возможность 

проявить себя 
А. Г. ПАНТАЗЬЕВА, делопроизводитель РНУ: 

— Интерес в трудовых кол-
лективах II непосредственно 
в нашем к отчетно-выбор-
ной партийной конференции 
объединения я ощущаю уже 
потому, что зто предстоя-
щее событие обсуждается 
очень бурно н не только ком-
мунистами — в обеденный 
перерыв, в вахтовом транс-
порте по пути на работу и 
домой. 

Предложение парткома 
обсудить на конференции 
кандидатуры в состав парт-
кома по одному нз наме-
ченных направлений совпа-
ло с моим давним представ-
лением о распределении по-
ручений: именно так мне н 
виделось в идеале — чтобы 

коммунист встал н сказал: 
«Мне зто по плечу, и могу 
работать по пому направ-
лению». Или об этом ска-
зали его товарищи. 

Мое мнение о представи-
телях и партком от РНУ: 
В. Л. Рацсрову при его на-
читанности, владении инфор-
мацией во многих областях 
человеческой деятельности, 
общей высокой культуре по-
дошла бы в составе парт-
кома работа по формирова-
нию правственно.полнт11че-
ской культуры личности, а 
В. Г. Гуэю под силу, счи-
таю, социальная программа. 

И, иа мой взглил, более 
рационально второе пред-
ложение — по введению в 

состап парткома секретарей 
только крупных партийных 
организаций: у них больше 
опыта н, может быть, от-
ветственности. Все-таки ко-

личесгиепнаи сторона имеет 
значение: одно дело вести 
работу среди 20 коммуни-
стов и совсем другое—сре-
ди двухсот. 

лучшее в нх работе, приоб-
ретал быстрее спой опыт. 

Но реально ли это: с пот-
ной отдачей трудитьси на 
производстве, иа посту се-
кретаря партийной органи-
зации. в составе парткома? 
Не неся потерн на одном 
из участков — нет. Другое-
дело — если бы секретари 
партийных организаций бы-
ли освобожденными. 

О молодежи забыли 
А. КИЯШКО, рабочий, секретарь комсомольской орга-

низации СпецРМУ: 
— В числе основных направ-

лений деятельности партко-
ма должна быть работа с 
молодежью, ока сейчас на 
нуле. На такой же «высо-

те» культурно - массовая ра-
бота. Призываем людей от-
казаться от спиртного. а 

Я — за А. П. Шкурихина 
Н. А. КАШТАНОВ, водитель УТТ: 
—Секретарь парторгани-

зация, как правило, сильно 
загружен на основной рабо-
те. и коллективе своего 
предприятии. Поэтому, счи-
таю, нецелесообразно вво-
дить его в состав парткома. 

Я бы предложил ввести в 
состав партиома от нашей 
парторганизации начальника 
отдела эксплуатации УТТ 
Г. П. Алашесва. Его у нас 
о коллективе уважают. 
Принципиальный товарищ, 
много и хорошо работает. 
Колонна под его началом 
была всегда передовая. И 
теперь работу отдела экс-

плуатации видно. 
Из предложенных парт-

кзмом кандидатур на долж-
ность секретари не знаю 
только А. Г. Филатова. Мое 
преложенне избрать секре-
тарем А. П. Шкурихина. Он 
год проработал, имеет ка-
кой-то опыт, ослаблении в 
рядах парткома нет. Буду-
чи н. о. секретаря парторга-
низации. и не раз обращал-
ся к нему, и всегда он на-
ходнл врсми выслушать, по-
беседовать. 

Направления будущей 
деятельности парткома одо-
бряю. Все важные. 

А я —против 
В. А. ПЕРЕЛЫГИН, старший мастер УТТ: 
—Секретарь парткома дат- жен быть крепкого харак-

тера, л А. П. Шкурпхииу. 
иа мой взгляд, как раз 
твердости не хватает, ие ре-
шает он конкретные вопро-
сы. К примеру, обращался 
я к нему: 10 лег протекала 
крыша в нашем доме, нахо-

дящемся в 5 микрорайоне. 
Но помог. Всего одни раз 
был в коллективе УТТ ~ 
это о чем-то говорит. 

Надо в секретари парт-
кома волевого товарища, к 
примеру, как В. С. Медведев. 

В нее верю 
ничего не предложили вза-
мен. 

О кандидатурах в парт-
ком. Очень мало нз рабоче-
го класса. л начальство, 
считаю, ничего нового пред-
ложить не сможет. Секрета-
ря парторганизации нужно 
менять. 

П. В. СОЛОВЬЕВ, инженер БД УТТ: 
—Л. 1 2 . Церно — секрета- ствснннк, зизст и газопере-

оем папткома Лег И ее Р а 0 о г к>- " транспорт, прип-рем парткома. Лег I I се Ц 1 1 П и а л ы ы я „ гораздо лучше 
знаю. Со всех сторон под- может потребовать. чем 
ходит: грамотный произвол- иной мужчина. 

Наш кандидат 
А. В. МАТВЕЕВ , зам. начальника СМУ: 
— Кандидатом в члены 

парткома объединения на-
чальника ПТО нашего уп-
равлении М- М. Рукнна 
предложил я. Знаю его дав-
но и не только как произ-
водственника, но и как се-
кретаря парторганизации. 
Принципиальный человек, не 
из тех, кто побоится на-
чальству правду в глаза 
сказать. Очень ответствен-
ный. 

Как и каждого коммуни-
ста нашей партийной орга-
низации, меня волнует, кто 
будет секретарем парткома 
объединения. В нашем трес-
те кандидате» на эту долж-
ность я не пнжу. Из пред-
ложенных парткомом, на 
мой взгляд, больше других 
подходит В. И. Блинов. Как 
известно, наше СМУ строит 
объекты социального назна-
чения, вот на этой стезе II 
приходилось встречаться с 
Владимиром Ивановичем. 

Нам, строителям, работать 
с нии — одно удовольствие: 
вникает и вопросы. Слы-
шал его выступления ил 
различных коиференцних. У 
меня сложилось впечатление 
о нем. как о деловом, 
энергичном, сильно болею-
щем за свой коллектив ру-
ководителе. Мне кажется, 
он на заводе лидер, и лю-
ди в него перят. 

О заместителе секретаря 
парткома. На этом месте 
нужен человек, обладающий 
опытом идеологической, ор-
ганизационной работы. Опыт 
—большое дело. Если из-
брать товарища с производ-
ства, помощи парторганиза-
циям он оказать не сможет, 
потому что сам еще будет 
учиться. У Е. Г. Сснчук опыт 
есть. Но она недавно и 
парторганизации объедине-
нии, еще не успела отладить 
систему. 

«Нужен материал!».. А я вспомнил 
такой же приказ. Много лет назад я 

учебном отряде мичман вызвал нас с 
дружком в каптерку и объявил: «Ну-
жен материал) Пять пятиметровых до-
сок. К утру1». В армии не Объясняют— 
где взятъ. Просто нужно выполнять при-
каз и все. Через два часа мы приказа-
ние выполнили. 

На этот раз такую просьбу высказала 
редактор нашей многотиражной газеты, 
предлагая сделать материал об отчетно-
выборном собрании коммунистов РНУ. 
Как и тогда, предстояло идти в свой 
тыл, не получив никаких инструкций и 
наставлений. «Напишешь, как считаешь 
нужным. Ты знаешь асе свои тылы». 

На собрание я опоздал, выступление 
секретаря партбюро услышать не при-
шлось. Такое начало выполнения зада-
ния не сулило ничего хорошего: ведь 
отчет секретаря партбюро РНУ В. Г. 
Г узя — это как бы запевка ко всему 
собранию. Д вот опоздал, думая, что 
собрания сейчас проводятся в нерабочее 
время. 

На учете в парторганизации РНУ 
состоит 30 человек. За прошедший год 
число коммунистов увеличилось только 
за счет принятых вахтовиков. Об этом 
сказал в своем выступлении секретарь . 
парткома объединении А. П. Шкурнхнн. 
Ои также отметил, что партбюро РНУ 

За материалом—в свой тыл 
Партийное собрание глазами беспартийного 

не дорабатывает в вопросе роста рядов 
членов КПСС, в коллективе много дос-
тойных людей, которые могут пополнить 
ряды партии. И действительно. разве 
среди 500 работников коллектива нет 
кандидатов." 

Можно было начать иа собрании 
большой разговор о делах насущных. 
От того, насколько успешно работала 
парторганизация н конкретно сам секре-
тарь в педдержку перестройки, людски* 
чаяний, о значительной мерс зависит ус-
пех собрания. Было бы чего сказать 
доброго людям. А дела эти, как веник 
склвдывэютси из веточек. Такой веточ-
кой стали в минувшем году для работ-
ников РНУ полушубка. Уж сколько лет 
этот вопрос дербаннлн в объединении, 
и все впустую. Наконец-то рабочие н 
итр РНУ получили их. И как тут су-
дить — кто этого добился? Профком, 
партбюро нлн администрация? Если 
главный администратор В. Я. Кацеиель-
сон — член партбюро РНУ, кому при-
писывать эту работу? 

О том, как работала партийная орга-

низация за отчетный период, сулит по 
работе всего коллектива Жизнь показа-
ла — где крепкая партийная организа-
ция, там н коллектив работает успешно. 
Коллектив РНУ всегда справляется с 
производственными заданиями, в социа-
листическом соревновании в объедине-
нии удерживает переходящее знамя. 
Много добрых дел иа счету работников 
РНУ. Хорошо, что ие дули в фанфары 
об этом на перевыборном собрании. 

Не дули! Но н в спокойном отчете 
еекре.аря В. Г. Гузя не прозвучало II 
намека на критику. Побоялся секретарь' 
покритиковать пассивных, безынициатив-
ных коммунистов, сказать открыто, что 
часто на участках коммунистам за их 
упущения в труде выставляются пони-
женные коэффициенты за трудовое уча-
стие. Не случаю в выступлениях бес-
партийного А. М. Максимова и комму-
ниста Н. В. Шуравина звучали имена 
Карта Маркса. Герцена, Петра Перво-
го, Прудона. а фамилии людей, кото-

рые работают рядом, были забыты. За-
быты их дела н производственные, и 

партийные. 
Коммунист со 2-го участка А. В. Рсй-

ныш свое выступление иосвитнл техни-
ческим вопросам, создавалось такое 
впечатление, что нахожусь на техсовете. 
А в конце выступления он выставил 
«неуд» за работу партбюро. но свою 
оценку ничем не обосновал. 

Меняются методы работы. Поэтому 
н повел коммунист В. Я. Кацсиельсок 
разговор об экономической службе уп-
равления. Поставил вопрос о сокраще-
нии численности работников планово-
экономического отдела, вместо которых 
на участках появятся экономисты. Они 
помогут на рабочих местах считать ра-
бочую копейку. 

Гласность работы совета трудового 
колсктива управлении сейчас достнгает-
си путем записи заседаний совета па 
магнитную пленку II прослушивания их 
на участках, которые — а их 12 — раз-
бросаны по всему Среднему Приобью. 
Идеи эта принадлежит партбюро. 

Не всс гладко, конечно, идет в управ-
лении и в работе партбюро. Но н беды, 
и победы остались, 8 основпом. за бор-
том партийного разговора на собрании. 

А. СОКОВННН. 
наладчик РНУ, виешт. корр. 



ПИСЬМА В «ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК» 
КАК МЫ ВЫПОЛНЯЕМ ПРОДОВОЛЬСТВЕННУЮ ПРОГРАММУ-

ШЕФАМ С Е Л А -
ЗА ПОМОЩЬ 

Подведены ними социалистического соревнования 
среди предприятий, оказывавших шефскую помощь 
совхозу «Локосовский» на сенозаготовке и строитель-
стве объектов первой необходимости. 

Победителем признан Сургутский ГПЗ . заготовивший 
312 тонн сена — при плане 200 тонн, на втором месте 
У Т Г и Ж У (соответственно 430 и 400). на третьем Ло-
косовский ГПЗ (203 и 200). па четвертом УТТ . на пя-
том Нижневартовский ГПЗ, справившиеся с задания-
ми по заготовке сенажа (УТТ ) н витаминной травяной 
м\кн ( Г П З ) . 

Таким образом для совхозного скота при плане 800 
тонн припасено на зимовку 954 тонны оспа. 1500 тонн 
сенажа, 30 тонн витаминной муки. 

Каждая нз пяти кормозаготовительных бригад на-

граждается днежной премией и получает право на вне* 
очередное приобретение автомобиля «Жигули». 

Петь успехи и на сельских стройках. Особо отличи-
лось строительно-монтажное управление Р С Т (началь-
ник участка т. Брыжагнн). персбрш'нишсс мост через 
протоку Сслимнас. построившее и облицевавшее бетон-
ными плитами силосную траишею. Победитель получил 
возможность приобрести вне очереди автомобиль' 
ГДЗ-2410 «Волга». На втором месте Южио-Балыкскнй 
Г П З (директор С. П. Голиков), построивший арочннк 
для храпения техники. Шефы приобретут вне очереди 
автомобиль, но марки «Жигули». Силами Белозерного 
ГПЗ (ответственный за строительство М. М. Ноек) сде-
лан навес для сенохранилища, их приз — путевка для 
поездки зз границу. Бригаде УТТ . работавшей на от-
сыпке сельских дорог, присуждена премия в сумме 600 
рублей. 

А. Т Ю Р И Н , ведущий инженер 
по сельскому хозяйству отдела соцразвнтия 

объединения. 

ТРЕВОЖНАЯ ПОЧТА 

Не к лицу рабочему человеку 
Тсплнчиииа М. Свиридо-

ва прямо на рабочем месте, 
в разгар рабочего дня ос-
корбила свою коллегу Ко-
новалову. Последняя обра-
тилась с жалобой в това-
рищеский суд завода 

В сентябре начался учеб-
ный год в отделениях 
Д Ю С Ш спорткомплекса 
«Факел», кроме хоккейного. 
По двум причинам. Первая 
— два года длится кампа-
ния по размещению этого 
отделения. Сначала хоккеи-
сты теснились ИЗ 1МЖИОЙ 
базе, йотом им предложили 
перебраться в подвал дома 
около корта, но его затопи-
ло... Накоиси. по распоря-
жению .\т 117 от 22 июня 
с. г., подписанному гене-
ральным директором объе-
динения. управление по со-
циальному развитию долж-
но было до 25 августа от-

На заседании суда мно-
гие из выступавших гово-
рили о том. что М. Свири-
дова ведет себя недруже-
любно, чаще всего видит в 
товарищах только плохое, 

создаст в коллективе 
позную обстановку. 

нор-

Товарищеский суд вынес 
решение: за оскорбление то-
варища по труду вынести 
М. Свиридовой обществен-

Учебный год отложили 
ремонтировать для хоккеис-
тов часть подьала в доме 
Л? 3 по Жукова, но вместо 
этого в конце август.- раз-
местило там... свой сантех-
нический участок. 

На наш*: неоднократные 
обращения начальник уп-
равления т. Низков неиз-
менно отвечает: «Завтра». 
Ис помогло и обращение 
с просьбой о помощи к 
председателю профкома объ-
единения т. Ковалькову. 

Да. подвалы оборудовать 
непросто — их затапливают 
грунтовые воды, там узлы 
коммуникаций. В крайнем 
случае можно было пойти 

иа компромиссный варпчнт: 
поставить пряу.о у ко^'а 
два вагончика, провести 
тепло и свет — и раздевал-
ка. н место отдыха .тля од-
ной группы — 30-ти чело-
век готова. Но это делается 
не осенью. 

Вторая причина — него-
товность корта. Летом как 
будто бы серьезно взялись 
за его строительство (ответ-
ственный в программе под-
готовки объектов соцназна-
чення к работе в осенне-
зимний период 1988— 89 го-
да управляющий ремстрой-
трсстом т. Дхмидьянов). 
Корт заасфальтирован, на-

нос порннаине с опублико-
ванием в многотиражной 
газете ^Газопереработчик». 

Г . Т Р А Щ Е Н К О , 
председатель товарище-

ского суда Б Г П З . 

чато. но «остановлено на 
трети, оггажденне. Срок 
выполнения работ этих ис-
тек два месяца назад. А 
ь:дь мы уже сейчас ведем 
иа :'сртс тренировки, мячн 
и шайбы летят в окна до* 
мое 

При "тронтсльстсс таки-
ми темпам:: пожалуй, нам 
не видать корта и в нояб-
ре. Тах что же. желание 
более с :а ребят микрорайо-
на ссрьс.но заниматься хок-
кеем останется по милости 
неразворотливых взрослых 
только желанием? 

3. У П Е Я КИКОВ , 
директо.г Д Ю С Ш . 

Послужит ли уроком ротозеям? 
Фальшивые документы, 

как известно, дают вполне 
реальные должности и ма-
териальные блага. Исполь-
зовать «липу» ловкачам не-
просто. но возможно: ведь 
среди должностных лиц ешс 
встречаются благодушные и 
беспечные, а попросту ро-
тозеи. как это случилось 
недавно в производствен-
ном управлении по ремон-
ту и содержанию жилья и 
объектов соцназиачсннн. 

Оформляясь на базу от-

дыха «Вах» плотиком 5-го 
разряда, В. Л. Батуев пред-
ставил в отдел кадров 
справку Н Г Д У Ннжневар-
товскнефть о том. что он с 
4 июля 1988 года находит-
ся в очередном гос. отпус-
ке продолжительностью 72 
рабочих дня. Уже эта не-
профессиональная для кад-
ровиков формулировка — 
«гос. отпуск» должна была 
насторожить... 

Это позже ныяспилось. 
что справка лнпован. пе-

чать поддельная, а телефон-
ный звонок в отдел кадров 
Н Г Д У выяснил, что подпи-
савшая справку инспектор 
Иванова никогда там не ра-
ботала н не работает. 

За два месяца «работы» 
на базе отдыха «Вах» Ба-
туев получил в кассе уп-
равления' по соиразвитпю 
577 рублей 57 копеек — это 
плюс к зарплате за это же 
время по основному месту 
работы в размере 928 р\б-
лей 44 копейки. 

Оставим на совести «до-
бродетели» — старшего по 
базе ежедневные восьмерки 
в табеле рабочего времени 
Батусва — не о том речь. 
А о том. что при работе с 
документами, особенно ка-
сающимися финансовых во-
просов. нужны предельная 
внимательность и ответствен-
ность. 

П. К И Р И Л Л О В , 
зам. председателя 

К Н К объединения. 

ГОВОРИТ СТРОЙКА: 
Губкинский ГПЗ 

ПОГАСИТЬ 
ФАКЕЛА! 

Не подводите 
нас 

В. БНГУЗАС , бригадир 
комплексной бригаду СУ-90 
треста Тарасовскнефтегаэ-
строй: В нашей бригаде 
16 человек, из них шестеро 
-члены КПСС . Ребята дис-
циплинированные. друже-
любные, работящие. Ми 
вахтовнкн, летаем, в основ-
ном. из одного места «боль-
шой земли». А некоторых, 
как В. Монахова, вэялн се-
бе в товарищи здесь. Берем 
не всякого, кто бы хотел. 
Так было и с Виктором, 
(.'начале пригляделись к 
нему: не «сачок», не нщег 
работу полегче. Поэтому н 
не отказали ему, когда по-
нрссился в нашу брнгалу. 

Работать приходится в 
сложных условиях, но не 
услышишь от ребят жалоб, 
хотя порой злорово берет 
зло: хочется сделать побыс-
трее. а не получается, юд-
водят нас. Кто? К примеру, 
МУ-1, которое должно сде-
лать подземные коммуника-
ции. Мелькнули представи-
тели управлении на объек-
те (мы строим иождепо), ука-
зали нам, где нужно проко-
пать канавы под.трубы (хо-
тя эго их работа, но мы, 
чтоб ускорить, взялись ее 
сделать) и испарились. 

Третью неделю ждем их, 
чтоб проложили трубы — 
без этого мы не можем де-
лать паты. Тянет с заво-
зом песка н управление ме-
ханизации Уренгойпром-
строя. Ждем не дождемся, 
когда подвезут плиты дли 
перекрытия первого этажа 

Вот так и теряем доро-
гое время. 

Не о б е д -
мучение 

А. СТАРКОВ , электро-
сварщик, И. Бахтиеа, мон-
тажник ПМК-9: Не в од-
ной стройке и нашей же 
Тюменской области нам при-
шлось участвовать, но на 
эту ехать не хочется. И все 
из-за столовой .4» 10 орса 
.4» 22 Главтс р у р с а. 
Добираемся до сто-
ловой пешком, уходит на 
это минут 15—20. Потом 
начинается маята в очере-
ди. Если честно выстоять в 
ней — часа не хватит. Име-
ется, правда, в столовой 
«греческий зал», но это, как 
нам объясняют, для чрезвы-
чайно занятых людей, то 
есть для начальства. 

В столовой две раздачи, 
ио это «удобство» только 
Для вида, так как на две раз-
дачи одновременно работает 
одни человек. 

Готовят работницы непло-
хо. но ассортимент блюд 
бедный: редко бывают мо-
лочные, рыбные, мало вы-
печки. лето прошло, а овощ-
ных блюд почти нс видели, 
как н колбасы, кур. Мясо, в 
основном, говяжье. 

А знаете, как много зна-
чит питание для мужчин? 
Вовремя н сытно пообедал 
-—значит, н настроение в 
порядке, и работа ладится. 
Но если по-другому... 

Из-за таких обедов • ужи-
нов терпит бедствие вся 
стройка. 

НЕДЕЛЯ В ЦИФРАХ 
За неделю, со 2 по 9 октября, принято на переработку 

и компримированке 17329 тыс. кубометров газа сверх пла-
на. Все заводы, кроме Н В Г П З (недобор от Варьеганской 
К С 2764 тыс. куб. метр.), взяли дополнительное сырье. 

Выработано 19708 тыс* куб. метров газа\с»ерх плана, ком-
примироваиного МИНУС 3661 тыс. кубометров. 

Выработано Ш Ф Л У плюс 4930 тонн (минус по Н В Г П З 
1170 т . ) , реализовано на 403 т. меньше. 

• ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ < 
Парадоксы планирования возникают, как правило, 

в результате недостаточно глубокой проработки воз-
можных ситуаций при установлении плановых показа-
телей. Особенно это касается работы наших БПТОнК. 

Если при формировании плана завода за основу бе-
рутся такие четкие критерии, как проектная мощность, 
ресурсы газа, то для оценки объективности установлен-
ного плана базам такого четкого критерия ист. Поэто-
му план базам службами УПТОнК. У К О объединения 
формируется исходя из возможных поставок оборудо-
вания. 

, Самим базам раньше было выгодно принимать зани-
женный план, так как это гарантировало получение 
премии. 

Пнериня мышления руководителей баз привела кол-
лектив Сургутской базы к той парадоксальной (с точ-
ки зрения гланного инженера т. Захарова) ситуации, 
чго сложилась по итогам работы за 8 месяцев. План 
реализации выполнен на 157,0 процента. Что это — 
ударный труд илн результат необоснованного планиро-
вания? 

Для увеличения фонда -«работной платы базе п 1.5 
раза (как этого хочег руководство базы), во-первых 
нег источника, так как в целом по объединению фонд 
заработной платы зарабатывается за перевыполнение 
плана по приему газа (кроме рсмстройтреста и У Т Т ) . 
а он перевыполнен за 8 месяцев иа 102,6 процента (пз 

Парадоксы 
планирования 

этих соображений в начале года и было введено лими-
тирование пересчета фонда зарплат для баз в преде-
лах 105 процентов). Не ущемив интересов других кол-
лективов объединения, такой пересчет сделать для 
БПТОнК невозможно. 

Во-вторых, прямо пропорциональной зависимости 
между увеличением объемов реализации оборудования 
и фондом заработной штаты все же нет. Так, при со-
поставлении показателей за аналогичный период 1987 
года видно, что выполнение объема реализации обору-
дования составило 63.3 процента (план — 9 миллио-
нов рублей, факт. — 5.7), в то же время заработной 
платы израсходовано 96 процентов к плану (план 465 
тысяч рублей, факт — 446 тысяч). За 8 месяцев 1988 
года показатели следующие: объем реализации обору-
дования — при плане 8.5 миллионов рублей выполне-
ние составило 13.4 миллиона, а фонда заработной пла-

ты при плане 489,7 тысяч рублей израсходовано 484 
тысячи. 

Средняя зарплата по сравнению с 1987 годом возрос-
ла на 117,6 процента и составила (без выплат нз 
ФМП) 462 рубля. Следуя логике руководителей Сур-
гутской базы она должна быть нс менее 700 рублей. 
Никто не против высокой заработной платы, ко именно 
заработанной зарплаты. 

В то же время следует заметить, что к фондам эко-
номического стимулирования ограничение по пересчету 
на выполненный объем не применяется, и СБПТОнК за 
8 месяцев увеличила свой плановый ФМП только за 
счет перевыполнения в 1.6 раза. 

Что касается неравномерного распределения норма-
тива по кварталам, то этот вопрос полностью лежит 
на совести руководства базы, тах как начиная с 1988 
года все нормативы в квартальном разрезе подразделе-
ния формируют самостогтельно. 

Где же выход иэ этой ситуации? 
Сейчас идет формирование плана 1989 год». Руково-' 

днтелям баз совместно с УПТОнК и У К О необходимо 
добиться установления реального напряженного планв. 
чтобы к концу следующего года не возникли новые 

парадоксы. Н. Т У М А С Ь Е В , 
зам. генерального директора п» «хоиомаке. 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ и А Д М И Н И С Т Р А Ц И И 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

Выходит с 5 сентября 1987 года в — - х №42. (59), ВТОРНИК, 18 октября 1988 года 
-ТРЕВОЖНАЯ ПОЧТА 

г( 
ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТИИНОИ_ОРГАНИЗАЦИИ 

О Б С У Ж Д А Е М П Р Е Д Л О Ж Е Н И Я 
П А Р Т К О М А О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Я 

(«Взгляд В будущее», «Газопереработчик» № 40) 

Не вижу смысла 
В. И. БЛИНОВ, директор Белозерного ГПЗ : 

— Пе разделяю поншню 
горкома КПСС в » » плане, 
что секретарь парткома — 
это потенциальный тенераль. 
иый директор объединения. 
Практика житии, последние 
документы партии, наконец, 
тдравый смысл утвержда. 
ют обратное: партнйиаи н 
хозяйственная работа раз-
личны по своему содержа. 

)нню. специфике. I I , значит, 
на посту се-кретаря партко. 
ма должен быть профессно. 
нальный партийный работ-
ник. от хозяйственника, 
считаю, толку будет мало. 

К примеру, пре-длагаюг в 
секретари парткома мени. 
А для меня вся жизнь — 
производство, завод. не 
представляю себя на дру-
гом месте. К тому же ие 
имею опыта партийной ра. 

боты, никогда не руководит 
лаже партбюро, не говоря 
уже о парткоме. Вся моя 
практика — секретарь очень 
малочисленной парторгани-
зации. и было это еще в 
1977 году. 

Кроме того не вижу смыс-
ла в том объединении, ка-
кое- оно сегодня. Вижу его. 
более компактным, зпачн. 
тельио меньшим по числен-
ности. отделы его находятся 
в договорных отношениях с 
заводами, а не в администра-
тивных. как сейчас. 

Соответственно Не вижу 
смысла и о существовании 
парткома и профкома объе-
динения в традиционном ви-
де. 

В том, другом, объедиис. 
нии. каким вижу я его. на 
мой изглид. нужно оставить 
только партбюро и цехком 
аппарата объединении. 

Словом, моя позиция не 
позволит мне вести работу 
в парткоме. 

|1з четырех претендентов, 
предложенных парткомом на 
носг секретаря, наиболее 
достойный, по моему мне-
нию, начальник РМУ В. Я. 
Канснельсон. энергичный, де-
ловой, с развитым чувством 
нового. 

Мнение бригады 
Коллектив 4-й бригады Г . 
— Поддерживаем предло-

жение парткома объедине-
ния о выдвижении директо-
ра нашего завода В. I I . Бли-
нова кандидатом в секрета-

В. Бухенко Белозерного ГПЗ : 
рн парткома Спбнефтегаз-
переработки. Видим его п 
работе. Не сомневаемся, что 
и иа посту партийного се-
кретари он справится. 

Человек — забота 

главная 
А. В. Г У Д З , сменный инженер-технолог Белозерного Г П З : 

— СОБРАНИЕ В ЦЕХОВОЙ 

Опять один на один 
с проблемами? 

Внимательные читатели нашей газеты наверняка 
помнят заметку секретаря партбюро Белозерного Г П З 
II . С. Кравченко «Спасибо за критику, но этого мало», 
которую он написал после прошлогоднего отчетного 
собрания. Николай Семенович рассказал в ней, что 
на собрании на него обрушилось миого критики и она 
была правильная. Но с одним не мог согласиться: 
критикуя, товарищи ие предлагали, как поправить 
дело. С того времени прошел год. И вот отчетно-вы-
борное партийное собрание. 

До начала собрания я побывала в цехах, н так ПО-
ЛУЧИЛОСЬ. ЧТО беседовать пришлось, в основном, с бес-
партийными. Заинтересованно рассказывали они о пе-
ременах, происходящих на заводе. Коллектив Белозер-
ной Д К С взял свою станцию в аренду, теперь весь 
заводской коллектив обмозговывает вариант арендного 
подряда Г П З в целом. Не все согласны, сомнений 
много, ио зааодчанам импонирует, что руководство, 
главные специалисты сами не живут спокойно и им 
не дают, постоянно в поиске новых возможностей 
улучшения экономической деятельности завода. 

Говорили о проблемах. Самая больная — переселе-
ние жителей п. Белозерный в город. Условия жи^ни в 
поселке трудные. Вблизи от него проходит газопровод, 
а тут.детсад. школа. 

О том. что состоится партийное собрание, знали в 
цехах. Одобрительно отозвались о стиле работы сек-
ретаря — он не кабинетный, Кравченко часто бывает 
и цехах, беседует, спорит, отвечает на вопросы, стара-
ется по возможности их решить. 

Интерес к предстоящему собранию коммунистов у 
беспартийных товарищей чувствовалси. 

В партсобрании Б Г П З пришлось участвовать впервые, 
но среди С^лозерцев знакомых много, не раз убежда. 
лась. что народ тут боевой, критичный, да и помнила 
ту заметку секретаря в газете. Признаюсь: волнова. 
ласъ за Кравченко — достанется ему. ведь даже не 
все из прошлогодних критических замечаний выполне-
ны. а жншь не стоит иа месте. И... ошиблась. 

Членов партбюро не берем во внимание — они от-
читывались на собрании о своей работе. Из остальных 
выступивших коммунистов только у начальника РСУ 
М. М. Носка нашлись деловые замечания н предложе-
ния в адрес партбюро: организовать радиогазету, 
парткабинет, проведение политинформаций, полнтднен, 
спрашивать по всей строгости со злостных прогулыан. 
ков партсобраний, ежемесячно, а ие один раз в 2 меся-
ца проводить собрания. 

От остальных—ни крнтнкн, ни добрых слов, нн советов. 
А я знаю: Кравченко так волновался, так ждал оце-

нок. подсказок. В. ПЕТРОВА , наш корр. 

— Я — за избрание саг . 
ретарем парткома объеди-
нения зам. заведующего 
отделом нефтн и газа обко-
ма КПСС , бьэшего лнрек. 
тора нашего завода С . С . 
Потапова. Давно его знаю, 
как принципиального това-
рища. который до конца до-
водит дело и не бросает 
слова на ветер. 

Из направлении будущей 
деятельности партиома и 

бы особо выделил социаль-
но . ,кономическую прог. 
рзмму. Причем, социальную 
программу поставил бы на 
первое место: жилье, детса-
ды. профилактории, сана, 
торно - курортные путевки 
и т. л. Прошлая история 
нашей страны однозначно 
свидетельствует: только за-
бота о человеке может 
быть стимулом развитии 
экономики. 

Будет так же хорошо 

работать 
А. В. РОДИОНОВ, начальник колонны УТТ : 

—Хорошо знаю начальни-
ка РНУ В. Я . Каценельсо-
иа, работали вместе. Он 
принципиальный, всегда 
свое слово держит, дело 
знает. Люди на его пред. 
приятии держатся и будут 
держаться, потому что ор-
ганизация работ там отла-
жеиа, планы успешно вы-
полняют, доходы имеют и 
заработки у людей хоро-
шие. 

Считою, В. Я . Каценель-

сона надо избрать секрета-
рем парткома объединении. 
На этом посту ои будет так 
же хорошо работать, как и 
на производстве. 

По моему мисиию, секре-
тари парторганизаций обя-
зательно должны войти в 
состав парткома: больше 
гарантии, что полученную 
там информацию опн дове-
дут до коллектива, чем это 
сделают члены парткома— 
рабочий или инженер. 

В партком — рабочих 
Г. В. К А Р Н А У Х О В , дан. начальника Р Н У : 

—Я за то. чтобы в сос-
таве парткома было как 
можно больше высококва-
лифицированных рабочих 
и нтр. Их как раз чаше 
всего нет, мало, хотя они 
могут внести в работу парт-
кома много дельного. 

Кого я вижу секретарем 
парткома? Конечно, ие В. Я . 
Кацсксльсона потому, что 
в Р Н У он сегодня на месте. 

Блинов или Филатов? 
Больше, на мой взгляд, под-
ходит Филатов — как лич-
ность, сложнпшаяся для ра-
боты с людьми. Вежлив, но 
принципиален. Достаточно 
эрудирован. Знает, чего хо-
чет н как этого добиться 

Типа В. С. Медведева, но 
менее жесткий, но однако, 
я думаю, не менее иастой-
чнвый. 

Прошлый личный опыт 
подсказывает: членом парт-
кома секретари парторгани-
заций ис могут быть. Се-
кретарь должен по всем 
направлениям работать со 
своим коллективом и не от-
влекаться на другие дела. 
А член парткома — своего 
рода функционер, ведущий 
одяо конкретное направле-
ние деятельности. помощ-
ник секретарей парторгани-
заций подразделений имен-
но на этом направлении. 

ЖДЕМ, КОГДА 
ГРЯНЕТ ГРОМ? 

В О З В Р А Щ А Я С Ь К Т Е М Е : «И ПРИКАЗ Д И Р Е К Т 0 
РА БЕССИЛЕН» . « ГАЗОП Г. Р Г РА БОТ Ч И К» ЗА 17.11. 
87 г. О Т В Е Т НА ЭГОТ Т Р Е В О Ж Н Ы М С И Г Н А Л 
.МЫ ТАК И НЕ ПОЛУЧИЛИ. 

Ежедневно ремонты на Ннжнепарюиском ГПЗ про-
водятся с трхбыми нарушениями правил техники и но* 
жаркой безопасности. что создает угрозу жизни и ало-
ровью люди), зданиим и оборудованию. Для лого 
здесь созданы все условии. 

РеМОИТНО.С!роН1еЛЫ1Ые. изолировочные И ОШСПЫС 
работы проводя геи на .действующем оборудовании без 
какого . либо контроля со стороны технологического 
персонала. Рабочие (н основном, женщины), на наш 
ни ляд. имеют весьма скромное представление об опае 
пост и производства, применяют пожароопасные краски 
и растворители, захламляют машэалы и другие номе, 
пинии сгораемыми материалами и отходами, а сред, 
ства индивидуально»! защити отсутствуют. 

Серьезную 1ревогу вызывает рост производства 
огневых работ. Если и 198Ь году их было проведено 
около 2 тысяч, то и последующие годы их число иод. 
пилось до 3 тысяч Связано н о не только с произвол* 
ствснной необходимостью, а больше с отсутствием 
средств малой механизации, плохим использованием 
возможностей сварочного участка ремонтно.механи. 
чсекого цеха, разборных конструкций и соединений, 
слабой рационализаторской работой. 

Примеры самой элементарной бесхозяйственности 
бросаются и глаза. На третьей технологической уста 
новке. .к примеру, в течение продолжительного времени 
велись огневые работы по ремонту свищей на .пиши 
пароконленсата. расходовались газы и электроэнергия, 
отвлекались газогоектросварщикн и НТР , а результат? 
Прн плановой остановке линия была полностью заме-
йена на новую. Так стоило ли ремонтировать ее! По . 
истине золотыми для завода на той же технологнчес. 
кой установке являются АВЗ , ведь ремонт их ведется 
не месяцы, а изо дня в день—годы. 

Серьезную опасность представляет и качество прово-
димых ремонтов. Компрессора и нагнетатели эксплуа-
тируются с подтеканием масел, выбросом газа в поме-
щения. превышением уровня допустимых вибраций. 
Стремясь во что бы то ни стало выполнить госзаказ, 
на заводе, похоже, забыли о факторах безопасности. 

Существуют, конечно, и объективные причины ело. 
жнвшейся ситуации. Так, по вате администрации объе-
динения сроки плановых ремонтов сокращены с >0 до 
6—7 дней, завод не обеспечивается элсктрокабелямн и 
рукавами дли газоэлектросваркн. пожарным инвента-
рем. 

П все же не может быть никаких оправданий, когда 
речь идет о безопасности людей. 

Хотим получить от главных инженеров объединения 
В. Т. Шаркова и Нижневартовского Г П З 3. М Кама, 
леева, зам. генерального директора В. И. Егорова и 
зам. главного инженера завода по Т В Н. Н. Мухорто, 
вой конкретный ответ на ВОЛНУЮЩИЙ нас вопрос: будут 
лн приняты причем в самое ближайшее время меры, 
которые обеспечат пожарную безопасность на заводе? 

Ю. ЗА РЕМБО, 
старший инспектор ВПЧ. 

НЕДЕЛЯ В ЦИФРАХ 
С 10 по 1В октября от 

нефтяных объединений при-
нято на переработку н ком-
примирование сверх плана 
21 миллион кубометров га-
за. От Варьегаинефтегаэа 
принято сырья на 17,4 мил-
лиона кубометров меньше. 
На 5,8 миллиона кубомет-
ров меньше взял иа компри-
мирование Ноябрьский ГПЗ , 
останавливавшийся на 3 су-
ток для проведения профи-
лактических работ. 

Все заводы приняли 
сверхплановый газ, наиболь-
шее количество НВ Г Н З — 
плюс 33.2 миллиона. 

К С внешнего транспорта 
недобрали 2,1 миллиона ку-
бометров. Белозерная Д К С 
—минус 1,4 миллиона (дис-
петчерский режим), Ляитор-

ская К С — минус 2,4 мил-
лиона. 

Выработано всего допол-
нительно 36.2 миллиона ку-
бометров газа, компримиро-
ванного на 0,4 миллиона 
кубометров меньше, компри-
мированного на Г П З —плюс 
0,7 миллиона. 

Выработано 11690 тонн 
Ш Ф Л У дополнительно. Ниж-
невартовским Г П З плюс 
2500, Белозерным Г П З 4135, 
Локосовскнй Г П З 1876, 
Сургутским Г П З 521, Юж-
но • Балыкским Г П З 2658 
тонн. Из-за остановок Н В 
Г П З и Б Г П З выработано 
продукции на 5600 тонн 
меньше. 

Сдано «стабильного бен-
зина потребителям на 447 
тонн меньше плана. 



О ПЕРЕСТРОЙКЕ 
СИСТЕМЫ КОНТРОЛЯ 

ОБЪЕДИНЕНИЯ 
Сейчас, когда в центр социально-экономической дея-

тельности поставлен трудовой коллектив, его ответствен-
ность та конечный результат этой деятельности, не может 
оыи оставлен бе) тиснения и внутренний контроль. 

Дли ока 1.1ИИИ деистиеи-
ной 1ЮМОШИ предориншим 
н мобилизации производст-
венных. трудовы* и ма|ери-
альиых реи-рвов иа выпол-
нгннс поставленных задач 
и объединении из базе ужс 
сушестновапших отделов его 
аппарата управлении с 
июни текущего года была 
органн отопил служба ана-
.»11] производственной н 
финансово • хозяйственной 
деителыюсти иредприитй 
(СЛДП) И нее пошли от-
дел охраны треда и техники 
безопасности. контрольно-
ревизионная группа, геду. 
•пни инженер • оте;. стик. 
инженер - механик, зам на-
чальника отдела сонразви-
Iни. им. начальника цен 
тральной диспетчерской 
службы и зам. главного ин-
женера по ГБ. 

Согласно панравленнй ДС-
ителыюстн определена сле-
демшаи структура службы: 
бктро технологическою ана-
лиз.!. отдел охраны труда и 
техники безопасности, кон-
•рольни - репиэнонное н 
бюро контроля соцразвитии 
и соблюдения законности. 

Соответственно структуре 
переименованы должности 
отдельных работников: зам. 
начальника Н Д С - началь-
ник бюро технологического 
анализа. ведущий ревизор 
— начальник кошрольио-
рсинзионною бюро. зам. на-
чальника отдела соцразви. 
тия — начальник бюро кон-
троли соцразвитня и соблю-
дения захоиности. зам глав 
ною инженера по ОТ н Т Б 

зам. главного инженера 
по технике - экономическо-
му анализу (руководитель 
СЛДП) . 

Июльский (1987 г.) Пле-
нум ПК КПСС, определив 
основные направления ко-
ренной перестройки управ-
ления экономикой, принял 
постановление о создании 
на базе Комитете народно-
го контроля СССР единой 
целостной системы контро-
ля. которая вела бы рабо-
ту исключительно с обще-
народных позиций, опира-
ясь на широкую гласность. 
Поставлена задача пол-
ностью овладеть ленински-
ми принципами социалисти-
ческого контроля, сочетаю-
щего самый широкий демо-
кратизм с партийным руко-
водством. 

Выполняя постановление 
ПК . партком объединения 
н конце 1987 года прниил 

решение о создании едино-
го контролирующего орга-
на комитета народного 
контроля. Которое было 
одобрено Ннжнсиартопсхим 
Г К КПСС, областным и го 
родским КИК 

Согласно комментарии к 
Закону о народном контро-
ле СССР и К П К объедине-
ния. предприятии которого 
расположены и разных 
районах, избираются пред 
ставнтелп головного пред-
прннтня объединении и тех 
его филиалов, которые на-
ходятся н этом районе. В 
КПК объединении избраны 
аз представителя трудовых 
коллективов подразделений 
Нижневартовской юны. На-
родные контролеры пред-
приятий из других районов 
нрнвлскаютей к работе 
К П К объединения во вре-
мя проиедспии им проверок 
н этих подразделениях. 

Для исключения дубли-
ровании и параллелизма, по-
вышении . ф ф с К Т Н В Н О С Т Н и 
качества контроля трудовым 
коллективом аппарата уп-
равления объединении II 
К П К было избрано 8 ра-
ботников СЛДП. 

Состап К П К сомасован 
с С Т К объединивши н ут-
перждеи па июньской кон-
ференции трудового коллек-
тива 

На собрании К Н К , состо-
явшемся I I августа, были 
избраны председатель ко-
микса и его заместители. 
Разработано положение о 
К Н К . которое- обсуждено на 
заседании парткома и Ру-
ководства объединения и 
направлено на рассмотре-
ние трудовым коллективам 
предприятий. Согласно его 
комитет работает под не-
посредственным рукс-.-.дст-
вом парткома, ежегодно от-
читывается перед трудовым 
коллективом. Результаты 
проверок обсуждаются на 
собраниях трудовых коллек-
тивов проверенных пред-
приятий. Здесь же опреде-
ляются меры отысканий 
нлн поощрений. 

Для уменьшения проверок 
и отвлечения людей от ос-
новного дела К Н К совмест-
но с инспектирующими ор-
ганизациями проводит ком-
плексные обследования пред-
приятий одни раз в 2 года. 
При наведении там должно-
го порядка по решению 
трудовых коллективов пред-
усматривается перевод дей-
ствующих предприитий из 
самоконтроль. 

Л. ЦЕРНО. 
председатель К Н К 

объединения. 

. К А К МЫ В Ы П О Л Н Я Е М П Р О Д О В О Л Ь С Т В Е Н Н У Ю ПРОГРАММУ. 

«Мы всем на смех», — 
несколько раз повторила в 
раловоре со мной звенье-
вая сивхоэа «ЛокосовсхнЙ. 
Татьяна Пархоменко, вместе 
с телятницей Любовью Тур-
кннон взявшаяся вырастить 
иа арендном подряде -(О 
телят. Она рассказывает 

ОАО! но. и в этом чувствуется 
потребность высказаться, а 
еще сквозит откровсипаи 
обида. 

— Руководство на нас вни-
мании ие обращает. -1а три 
летних месяца, "то мы со 
своими пиюмцаии на иоле 
б ы л и, ни 
р а з у не 
пришли, а 
зде-сь, в ко-
ровнике-. два 
раза мимо-
ходом ткну-
ли: «Телнта 
у вас худые 
и гризные». 
Л как им такими не бы1ь? 
Вы !1осмо!рн!е. а каких ус-
ловиих содержатся — вот 
н « н х семнметроиых само-
дельных загончиьах их 
должно быть 5—0, а на са-
мом деле — но 18, друг 
на друге, чуть ие в дна 
яруса лежат. Почистим их, 
через полчаса — иесь наш 
труд насмарку. Л от телит-
ннц н скотников один ' на-
смешки слышим, хотя кому, 
как не- им, знать наши труд-
ности То ли завидки берут: 
вдруг "-и Х ! е т Л|ЮНЫ полу-
чим... 

В ТОМ, ЧТО ЭТС' чс просю 
слова, и убедилась екча. Во 
время гашего рззголорз по-
дошел е-дин нз рабочих, ме-
ханизатор, скептически о! • 
лядел телят: «I I на что чы. 
девчата, надеетесь?» 

—А ил машине ездить! — 
ответила задорна, смягчай 
скрытый иызо'.. * Татьяна. 
Видно, уже '«аучнлась от-
бнват-, «атач^>. 

— А вед а каков будет ре-
зультат, неизвестно. Долж-
ны и1-растить телят до 300 
килограммов, пока привеса 
почти никакого. Да и полу-

чаем ежемесячно по 200 
рублей — аванс, а заработ-
ная плата простых, не па 
аренде, теляшнц 450, быва-
ет и более 500 рублей. 

—Как получилось, что мы 
их в аренду взяли? Я рабо-
тала с профнлакторныыи 
телятами (с рождения до 
20 дней), — продолжает 
Татьяна. — Когда п мае н 
коровнике случился пожар, 
эту малышню — и 0-тн-ме-
сичпую, и тех. кому от роду 
было 5 дней — выбрасыва-
ли из огни на улицу. и 
гризь. Они и покалечились. 

по его совету телят поили 
сывороткой и т г долго ие 
могли набрать вес, по его 
же совету месячных телЛт 
вывели на пастбище, чего 
нельзя было делать. Пожа-
луй, единственный, к ю не 
отказывает молодым арен-
даторам и настоящем доб-
ром слове, поддерживает— 
это сегодняшний зоотехник 
Л. С. Котляре-вскнй: «Мее 
будет жо|юшо, нее у нас бу-
дет как положено», — го-
ворит ои. 

Помогите. Хотя бы 
добрым словом 

Арендный подряд на селе 
п перепуганы были, заболе-
ли. Выделили нам комнат-
ку прямо и совхозной кон-
торе. Там я их вынянчила, 
из мертвых живыми сдела-
ла. Поила отварами .лекар-
ственных трав, как малым 
летим, кашу варила — и все 
одна. А телятницы только 
мимо ходят н смотрят. Я 
сама и сказала Любе: «Да-
вай помогай, одна не справ-
люсь». А. после того, как 
родившимся исполнилось 20 
дней, нх у меня забирают. 
Да как >:с я !!« отдам? 
Тут как раз предложили 
взУ|Ь нх в аренду, и я со-
г-.асилась. 

- Вот эта, любимица *<оя 
Буренушка. — как нз га-
родной сказки вышедшая 
красавица - телочка с кла:-
сической белей зеездочкой 
на лбу -з&>чно. как тоску, 
сосет палыш Татьяны, п.-
редка и спокойно погляды-
вай на меня влажным гла-
зом, — была самая хилая. 
Зоотехник, приходя, каж-
дый раз удивлялся: «Не 
может быть! Живая...». 

«Добрым» словом вспоми-
нают телятницы И. И. Го-
луба, бывшего ветврача: 

отвели уголок в коровнике, 
где складировали комби-
корма; и. пока туда не под 
вели воду, три раза в день 
женщины носили воду вру 
чную... 

Я слушала телятниц н< не 
соглашалась с мнением и. о. 
директора совхоза Т. Ф. 
Бондаренко. что они рабо 
таог недобросовестно. Опы-
та мало — да (Татьяна, на 
пример, городской житель). 
Так тем более пужпа была 
тогда (н сейчас) им, пер-
вым, моральная поддержка, 

заннтересо -
ванное вши 
манне, вся-
ческая по. 
мощь. А до 
енх пор 
ношение ру-
ководства к 
н у ж д а м 
арендаторов 

Как репортеру мне повез- было прохладным. Может 
ло на событие: в день мое- быть потому так п категория, 
го приезда в новый коровник иа Татьяна в своем утверж. 
переводили коров. А в пре-
жнем арендаторам остался 
целый ряд, и им предстояло 
годовалых телят привязать 
каждого отдельно, майских 
—расселить по 4—6. как по-
ложено. 

—Думаем, сейчас уже все 
у нас будет нормально. — 
примирительно говорит мне 
Любовь Туркнна, характе-
ром она, по-видимому, по-
кладистей бойкой Татьяны. 

Первым в совхозе аренда-
торам пришлось иелегко. Не 
было транспорта, который 
по договору должен был 
предоставлять совхоз, и. 
чтобы привезти опнлкн на 
подстил, приходилось под-
ставлять свои плечи и голо-
совать попуткам. Пожар в 
коровнике сделал настоящей 
проблемой помещение (то-
же по договору — обяза-
тельство совхоза)- сами 
строили утепленный загон 
на поле, выручал одно вре-
мя лесхоз, потом телятам 

Денни, что другие телятницы 
ни за что не согласятся иа 
арендный подряд? 

И все же у зачинателей 
арендного движении в сов-
хозе «Локосовский» уже 
есть последователи. 
И. о. директора сопхоза 
Т. Ф. Бондаренко рассказы-
вает: 

—Только что подходил сле-
сарь В. Ннкнфоренко. про-
сит на арендный подряд де-
сять поросят, собирается 
растить их иа своем под-
ворье. дала «добро». Еще 
однн совхозный рабочий 
просит десять дойных коров. \ I 
но я пока не рискую. На-
перное, разуверилась в под-
ряде. Хочется мне, чтобы за 
скотиной в аренде смотрели 
как за собственной, а этого 
пока не вижу. 

Пожелаем же, чтобы 
этих первых. не совсем 
удачных проб, каждая сто-
рона извлекла свой опыт, 
спой урок, который помог 
бы ей в будущем. 

В. МАГАСУМОВА, 
наш корр. 

Вакансия 
Объявлен конкурс на за-

мещение вакантной должно-
сти начальника цеха радио-
релейной связи Нижневар-
товского ГПЗ . Заявлении 
и предложения подавать в 
отдел кадров завода до 25 
октября текущего года. Те-
лефон: 92-1-30. 

Конкурсная комиссия. 

Собрание 
членов Г С К «Нефтяикк-3» 
состоится 23 октября а 10 
часов утра в красном угол-
ке в помещении НЗРА. 

ПО СЛЕДАМ КОНКУРСА 

Продолжается подписка на многотиражную газету 

«Газопереработчик» 
ОФОРМИТЬ ПОДПИСКУ МОЖНО У ОБЩЕСТВЕННЫХ РАС. 

ПРОСТРАНИТЕЛЕП ПЕЧАТИ СВОЕГО ПРЕДПРИЯТИЯ. А ТАК. 
ЖЕ В ОТДЕЛЕНИЯХ *СОЮЗПЕЧАТИ> ГОРОДОВ НИЖНЕВАР. 
ТОВСК. СУРГУТ. НОЯБРЬСК. КОГАЛЫМ, ЛАНГЕПАС. РАДУЖ. 
ИЫП. Н ЯГ АНЬ, НЕФТЕЮГАНСК И ПОСЕЛКОВ БЕЛОЗЕРНЫЙ. 
ЛЯНТОРСКИП. ПУРПЕ. МУРАВЛЕНКОВСКИП, ВЫНГАПУРОВ. 
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ИНДЕКС ГАЗЕТЫ — 54363. ПОДПИСНАЯ ЦЕНА НА ГОД 
— 52 КОПЕИКИ. 

Конкурсы профессионального мастерства 
на аваине «Лучший по профессии, становят- • 
ся важным событием и ЖИЗНИ объедине-
нии. .школой мастерства. Подводя итоги 

уровню организации н проведения их в этом 
году, можно схазать, что они заметно 
отлнчаютси от прошлогодних более тща-
тельной подготовкой программ, проверкой 
практических навыков. 

В конкурсах приняло участие 40 чело, 
век. Впервые проводился конкурс среди 
водителей автомобилей. Большую работу 
но подготовке рабочих мест, обеспечению 
инструментом, созданию условий для про-
ведения конкурса среди слесарей по рс. 
модту технологических установок и среди 
элсктрогазосваршнкои провели зам. глав-
ного инженера ЦБПО А. А. Гашенко, глав, 
ный сварщик В. В. Шестаков. начальник 
отдела труда Н. А. Алейникова. Ответствен-
но н с пониманием отнестись к подбору и 
подготовке участников конкурсов на Ниж-
невартовском ГПЗ . 

Конкурсы профессионального мастерства 
проводились не на всех предпрнитнях. Об 

этом свидетельствуют случаи представления 
на объсдинснчссхйй конкурс нескольких 
специалистов одной профессии. Не все 
учас1ники имели высшую квалификацию, 
что также ие соответствует положению о 
проведении смотров.конкурсов. 

На ряде предприятий безответственно 
отнеслись к конкурсу профмастерства в 
масштабах объединения. Так, от Белозер-
ного ГПЗ (главный инженер Ю. Г. Кадыг-
роб) не участвовали в конкурсе прибористы, 
элсктрогазосварщихи. от Локосовского 
Г П З (А. А. Виноградов) операторы техно-
логических установок, электромонтеры и 
элсктрогазосваршнкн. От Южно-Балыкосо-
го Г П З (Н. Арендарь) участвовали спсцна-

- листы только двух профссснй-слесарн по 
ремонту технологических установок н во. 
дители. от Варьеганского У В С И Г (С. Н. 
Тнщснко) только прибористы. От Когалым-
ского У В С И Г (В . Д . Бондаренко) н Крас-
ноленннского Г П З (В . А. Сологуб) не уча-
ствовал ИИ однн человек. 

В. ЦЫСАРЬ , 
инженер по соцсоревнованию 

ОТиЗ объединения. 

ИНФОРМАЦИЯ ПО ВАШЕЙ ПРОСЬБЕ 
Телефонограммы в адрес 

руководителей объединении 
передавайте по телефонам: 

Генеральный директор 
В. С. Медведев н главный 
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7-19-77. 

Первый зам. генерального 
директора, начальник УКСа 

В. Н. Воропов — 97-337, 
3-02-44, 7-19-77. 

Зам. генерального дирек-
тора по комплектации, на-
чальник У К О И. В. Чудпов-
скнй -92-576. 

Зам. генерального днрек-
то по экономическим вопро-
сам Н. Н. Тумасьев — 
97-144. 97-338, 7-34-40, 
3-42-04. 

Зам. генерального днрек-
то по кадрам и социальным 
••опросам Г . А. Мальцев — 
97-421, 97-157, 7-32-06. 

Зам. генерального дирек-
тора по общим вопросам 
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материально - технического 
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Перестройка-революционное обновление общества. 
Ты-коммунист. Значит, ты-революционер. 

МОИ ТОВАРИЩ ПО ПАРТИИ 

Живет 30 октября СОСТОИТСЯ 

отчетно-выборная партийная 
конференция объединения 

ОБСУЖДАЕМ ПРЕДЛОЖЕНИЯ 
ПАРТКОМА ОБЪЕДИНЕНИЯ 

(«Взгляд в будущее», «Газопереработчик» № 40) 
Нельзя без парткома 

Директор Белозерного 
ГПЗ Б. II . Блинов поста-
вил под сомнение «сущест-
вование парткома объеди-
нении в традиционном виде» 
и предлагает преобразовать 
его в партбюро аппарата. Я 

считаю такую точку зрения 
неправильной. 

В объединении должен 
бить Партком. Иначе кто 
же будет объединять и ко-
ординировать работу парт-
групп, цеховых и первич-
ных организаций подразде-

лений газопереработчиков? 
Не горком же партии. Уп-
разднив партком объедине-
ния. мы усложним деятель-
ность свонх парторганиза-
ций. 

В. ЛОФМАН, 
начальник УТТ. 

Хотим с Вами работать 
Комсомольская организа-

ция. как и коммунисты объ-
единения. не может остать-
ся в стороне от обсужде-
ния кандидатуры секретаря 
парткома нашего объедине-
ния. Наши симпатии на сто-

Кзне начальника РНУ В. Я. 
•исисльсона. Что нас . о 

нем привлекает? Это воле-
вой, мыслящий, компетент-
ный руководитель, отли-
чающийся от многих нешаб-
лонным мышлением и хоро-
шими организаторскими спо-

собностям^ Хотели бы с 
ним работать. 

Считаем также, что т. Ка-
цснсльсон способен обеспе-
чить идеологическую на-
правленность коммунистов 

на успешное завершение пла-
нов XI I пятилетки объеди-
нения. 

Мы верим Вам, Валим 
Яковлевич! 

А. КИЯШКО. секретарь 
комсомольской организа-
ции треста, В. ИВАНОВ, 
секретарь комитета ком-

сомола объедине н и я. 
К. МЕЩИШИН, зам. се-
кретаря комитета комсо-
мола объединения, В. СИ-
ЛКИН, член комитета 
комсомола объединения, 
А. КОЛЛИ, секретарь 
комсомольской организа-
ции НВГПЗ, члены коми-
тета комсомола ЗСФ 
ВНИПИгазпереработка — 
Е. МАКСИМОВА, С БЕ-
ЛОШАПКА, Е. ЗАХАРО-

ВА. 

Председателя СТК —в партком 
На XIX партконференции 

принято решение рекомен-
довать на должность пред-
седателя Совета народных 
депутатов первых секретарей 
соответствующих партко-
мов. 

Нижневартовский горком 
партии в своих тезисах к 
25 городской отчетно-вы-
борной партийной конфе-
ренции предложил рассмат-
ривать советы трудовых 
коллективов как продолже-

ние органов Советской влас-
ти на предприятиях. Я ду-
маю, это правильно. С целью 
повышения рати совета тру-
дового коллектива на пер-
вом этапе пред.--гаю из-
брать в партком председа-
теля СТК объединения. В 
дальнейшем можно рассмат-' 
ривать вопрос совмещения 
должностей секретаря парт-
кома и Председателя СТК. 

На мой взгляд, совмеще-
ние должностей секретаря 

парткома и председателя 
СТК целесообразно именно 
для нашего объединения, 
так как из-за разбросанно-
сти наших предприятий по 
всей Тюменской области се-
кретарь парткома ие имеет 
прямых рычагов воздейст-
вия на предприятия, распо-
ложенные вне зоны деятель-
ности Нижневартовского 
горкома КПСС. 

Р АВЗАЛОВ. 
секретарь СТК СНГП. 

Рассудим по-житейски 
Я беспартийный, но тоже 

хотел бы высказать свое 
мнение по предложениям 

парткома объединения. Очень 
важный выбор предстоит 
сделать коммунистам на 
конференции: кому быть се-
кретарем парткома. Рабо-
чие видят на этом посту 
прежде всего человека с 
незапятнанной совестью н 
НС кабинетного работника. 
Ведь нельзя принять . пра-
вильное решение, не разуз-
нан обстановку, не совету-
ясь с людьми. Секретарь 
партбюро завода Н, С. 

Кравченко — советуется, че-
го я не могу сказать о ны-
нешнем секретаре парткома 
объединения А. П. Шкурн-
хине, который в свою быт-
ность секретарем парторга-
низации нашего ГПЗ мало 
интересовался, чем живут 
люди в цехах. По-
этому, считаю, он не 
подходит секретарем такой 
большой партийной органи-
зации. 

Наш директор В. И. Бли-
нов — другое дело, умеет 
работать с людьми. Но да-
вайте рассудим по-жнтей-

скн. Под руководством ди-
ректора начаты на заводе 
крупные экономические пре-
образования, он лучше всех 
видит перспективу и может 
растолковать ее коллективу 
И вот в этот ответственный 
момент директор уходит с 
завода. Не сомневаемся, что 
преемник бил бы ДОСТОЙ-
НЫЙ, ведь избирать мы его 
будем сами, по это будет 
все равно «новая метла» н. 
пока она сориентируется, 
время мы потеряем. 

(Окончание на стр. 4) . 

по совести 
Псраий раз о старшем операторе, 

партгрупорге установки ЦПГБ-1 Нико-
лае Ивановиче Одобеско услышала на 
заводском собрании, где партком Г Ш 
отчитывался о своей работе но руко-
водству перестройкой. Как об авторп 
тетиом партгрупорге и активном помощ-
нике парткома завода отозвался о нем 
секретарь в отчетном докладе. 

Второй раз фамилию Одобеско уели 
шал па собрании представителей кат 
-тектнвов нижневартовской зоны, где 
решали, как быть с теми ннщепскнмп 
питью тысячами квадратных метров 
жилья (это на такую-то очередь!), ко-
торые главк выдели.| объединению: все 
отдать Белозерке под переселение по-
селка или на- же часть выделить дан 
очередников? Тут и рассказа зн мне об 
Одобеско: его' семья нз пяти человек 
(трое детей, жена — учитель) У лет 
теснится в однокомнатной квартире 
площадью 1С квадратных метров. А 
ведь Одобеско — затотон специалист, 
не одни раз пытались сманить его к се-
бе. суля квартиру, другие предприятии. 
Но не отпустили его. па своем заводе 
нужен. 

Помню, и очень удивилась: ему пред-
ложили квартиру, а ои, знай обстанов-
ку с жильем на заноде, нее такн остал-
ся здесь? 

Сегодня я знаю о Николае Иванови-
че больше, поэтому удивляюсь меньше. 

Будучи на отчетно-виборном партий-
ном собрании одниго из цехов этого же 
Нижневартовского завода слышала, как 
одни нз коммунистов обижался на свое-
го руководителя за то, что тот не от-
пустил его в рабочее время в партком 
сдать партийные взносы. Значит, и 
должен и выходной специально для это-
го приезжать на завод? — говорил ком-
мунист.— жертвовать своим личным 
временем? 

Одобеско — жертвует. Правда, счита-
ет он это не жертвой, а своей обязан-
ностью, которая стала для него уже 
жизненной необходимостью. Он просто 
не может так: на заводе татько рабо-
тать и получать зарплату. Поэтому у 
него, может, натовина выход-

ных проходит на заводе. Люди — на 
огород, а он. хотя огород тоже имеет,— 
п свой цех: когда партгрупоргу и пора-
ботать, как не в выходные! То собра-
ние, то партийное, профсоюзное или 
комсомольское мероприятие. Можно, ко-
нечно, не на все пойти, но от жизни 
коллектива на какой-то шаг уже отста-
нешь. 

На новый отчетный период партгру-
поргом Одобеско не избрали. Ну. поду-
мала я. поспокойней ему будет — в по-
следнее время начало мучить Ннкатая 
Ивановича давление: дают о себе знать 
ночные смены, беспокойный характер и. 
конечно, домашняя тестГота. ведь после 
смены практически никакого отдыха, 

иегде. 
Но поспешила я радоваться: оказа-

лось, иезадатго до отчетно-выборного 
партийного состоялось в цехе профсоюз-
ное собрание, н Одобеско избрали пред-
седателем цехкома. «Хомут» — не поза-
видуешь, особенно если помнить, что 
положение г главными социальными 
благами — жильем и детсадами иа за-
воде крайне острое и у заводчан, ус-

таишнх от ожидании, терпении стано-
вится все меньше. 

Ну зачем согласился, ие пожалел се-
би? Ответил так выбрали, и парторга-
низации посчитала, что ои должен взять 
на себя «тот участок. 

Спрашиваю его супругу. Нину .Ми-
хайловну, как она отпоентен к "общест-
венной деятельности мужа. Все-таки у 
них трое детей, дел по дому полно, она", 
математик, если не п школе пропадает, 
то за тетрадами, подготовкой к урокам, 
а супруг и личное время общес'гвенны-
мн делами занимается. Ответила, чго 
относится нормально. Во первых, сама 
общественница. Во-вторых, заботы заво-
да для нее не чужие: пока не закончила 
пединститут, там же работала. В-тре-
тьих, муж домашние заботы с ней по-

делит. К примеру, сегодня (н вы-
ходной) с \тра занимался обществен-
ными делами — возили навоз на цехо-
вые огороди, вернулся — и магазин за 
луком сходил, картошки на вареники 
начистил, моркови на салат натер. 

С детьми занимается. В классе ей по-
могает — если надо что подремонтиро-
ван,. и в детсаду, куда ходит сьйт. 

Одни эпизод из жизни Одобеско за-
помнился мне особенно — очень уж не-
типичен н многое раскрывает и ' нем, 
человеке и коммуниста. 

Несколько лет'назад (тогда у них бы-
ла еще татько одна дочь), он. пока 
супруга находилась в отпуске, церебрал-
ен нз однокомнатной квартиры... в ком-
нату на иодселсттнн. уступив свою квар-
тиру нужному дли завода специалисту: 
п противном случае тот, имеющий дво-
их детей, ушел бы с завода. Уступил по 
просьбе парторга выручить завод. 

Ну подумайте: каждый ли из нь; 
смог бы так попить нужду катлектпва и 
так поступить? 

У Одобесковых нет квартиры на бать-
шой земле, можно говорить, и на севе-
ре тоже. Хотя могла быть. Например, 
если бы он умел стучать кулаками, бо-
рясь за личный иитсрес. хорошенько ра-
ботать локтями. Мог бы патучнть и до-
стойным путем — согласившись перейти 
па другое предприятие. По правде ска-
зать, оп и собирался, но но О Т П У С Т И Л И , 

пообещали помочь с жильем. Не помог-
ли. От последующих приглашений ои 
отказывался. Прнпыкла семья к городу, 
супруга — к своей шкатс. оп — к свое-
му заводу. Конечно, очень жалеют де-
тей: негде им ни поиграть, нн хрокн 
сделать как следует. Но о бытовых не-
удобствах. чтоб не бередить души, ста-
раются не говорить. Благо, других тем 
ДЛЯ разговоров у них хватает. 

Как видите, жизнь у моего товарища 
по партии не легкая н не беспроблем-
ная. зато не пустая и по совести. По-
другому жить он просто не может. 

В. ПЕТРОВА, наш корр. 



| СОБРАНИЕ В ЦЕХОВОЙ 

Из выступлений на отчетно-выборных 

О ПАРТИЙНОЙ ЧЕСТИ НЕ ХОЧУ БЫТЬ БЮРОКРАТОМ 
В. Н. Т А Т А Р Е Н К О , и м . генераль-

ного директора объединения: 

—..Аппарат управления объедине-
нии всегда на виду, коллективы под-
разделений пристально следят да на-
шей работой. Я постоянно думаю: 
как не быть бюрократом? Однако 
приходится признавать: был бюро-
кратом и остался. Нв 80 процентов 
старые традиция живы в нашей ра-
боте. Надо нам, аппарату, свое мес-
то в перестройке искать. Я ищу, пока 
не нашел,но некоторыми своими раз-
мышлениями хочу поделиться. 

Дело не в том, что мы не можем 
поставить работу, а в том, что зача-
стую выполняем не свою, нет четкого 
разграничения, что должны делать 
мы, а что заводы. Постоянно в про-
изводственной цепочке что-то не сра-
батывает — звонят с заводов, и при-
ходится ввязываться, решать вопро-
сы. к примеру, ло снабжению. 

Провожу селекторные по произ-
водству — также ставят вопросы, на 

селекторных по понедельникам — сно-
ва задают вопросы. Не все я их при-

нимаю и не все решаю. Не потому, 
что не хочу — нс успеваю. 

Ни к чему скрыгчть, бывает и та-
кое, когда с заводов приезжает чело-
век решить накопившиеся вопросы и 
натыкается иа глухую стену: ходит 
из кабинета в кабинет и никто нс 
берегся решать вопросы, все ссыла-
ются друг на друга. Разве это не 
бюрократический аппарат? 

Мы занимаемся оперативными де-
лами — это неправильно. Главные 
специалисты объединения должны за-
ниматься перспективными, масштаб-
ным!) вопросами, работать с мини-
стерством, главком, мы жо зашиваем-
ся в текучке. 

Надо нам а самом аппарате раз-
делить функции, разобраться, кто от-
вечает за оперативные вопроаы. а кто 
работает на перспективу. 

Мало мы встречаемся в коллекти-
вах. непосредственно на рабочих мес-
тах. Л ведь когда живешь нх жи-
знью, по-другому относишься н к во-
просам, которые там возникают. 

БЕЗ ВСЯКИХ СКИДОК 
В. В. ВАРА К И К А , оператор Ниж-

невартовского Г П З : 
—...На нашем участке я — единст-

венный член партии, и всс вопросы 
обрушиваются иа меик: «Ты как мо-
лодой член К П С С ответь...». Спраши-
вают обо всем: почему трудности с 
продовольствием, не хтатает жилья, 
уменьшается зарплата. Во всем ви-

нят только коииуиистов, как будто 
беспартийные совершенно ни при чем. 

Организацией эконоинческнх школ, 
политинформаций тоже интересуются, 
ио меньше. 

Как молодому коммунисту, мне при-
ходится трудно, часто не знаю, что 
ответить. 

Было па 
отчетно - вы-
борном соб-
рании парт-
организации 
ремонт и о-
сгронтельно-
141 треста 
выступление, 
{оторочу за-
аплодирова-
ли. О пар-
тийной че-
сти ТОВОрН.1 
ПЛОТНИК - бе-

•нпинк СМУ, 
<ОММ\Н И С Т 
М. Н. КУ-
ЦГ.ВИЧ: 

- Лоиерие 
парода к 
партии мрачено. Принято считать, 
что нэ-за прошлых «заслуг». Но ведь 
и сегодня мы не можем сказать, что 
что-то изменилось. Ннзкаи партий-
ная организованность, слабая рабо-
та с людьми - йот причины, которые 
позволяют мне так говорит!,. 

На подрыв авторитета ис только 
самого коммуниста, первого руково-
дителя одного нз подраэле-ленн'й тре-
ста, по и партийного бюро РСТ. бла-
гословившего это деяние, - сработал 
случай с распределением «Волги». 
Обходным путем, но вес же взил еч-
себе начальник СМУ коммунист г. Те-
репков. А мне. как председателю 
профкома управления, члену парзбю 
ро треста, рабочие надавали столько 
«оплеух» за неенравгхтнвое реше-
ние, что впору почавать заявление о 
самоотводе, как неонрандавшем дове-
рие. А ведь произошло все а мое от-
сутствие. 

Если говорить о первых руководи-
телях. как коммунистах, обязанных 
задавать тон в работе, гестн за со-
бой. то со с-ей ответственностью ут-

М СВОЕМУ главному собранию бюро 
Да парторганизации Западно-Сибирского 
филиала Всесоюзного нвучно-исслсдова-
тельского проектного института перера-
ботки газа приступило задолго до ука-
занной о объявлении даты. С-товом,- все 
было тщательно продумано. 

—Такого собрании у нас еше не было, 
—сказала инженер но соревнованию 
.Т. С. Лунина. — И доклад был обстои-
тсльный, и организованность проявлена 
высокая. 

Полностью согласиться с таким мне-
нием, значило бы проявить формальный 
подход. А нот если посмотреть, как го-
норится. в «корень», оцепить обстанов-
ку изнутри, проанализировать отчет, вы-
ступления в прениях и саму деятельность 
партбюро филиала института, то непре-
менно возникнет серьезное основание 
для возражения. 

Начну с доклада, с которым высту-
п и секретарь партбюро I I . И. Бандур-
ка. Он действительно был обстоятель-
ным. Львиная лоля его отведена пропз-
нолствснным делам. 

По сравнению с производственной дея-
тельностью партийная работа оказалась 
не столь успешной. И хотя за отчетный 
период партбюро заседало 16 раз и рас-
сматривало актуальные вопросы, собра-
ний было проведено всего три. Актив-
ность же коммунистов на них, как ска-
зано в докладе, «...была недостаточно 
высокой». А почему? Одна нз причин: 
«...неверие в то. что Принятые решения 
будут эффективны и действенны, что 
партийному бюро удаетси добиться их 
реализации». 

В докладе говорилось об основных на-
правлениях в деятельности партбюро. 
По все это больше походило на конста-
тацию фактов. Критике не хватало кон-
кретности и остроты. А поэтому доклад 
выглядел приглаженным. И если бы не 
две-три интаты нз документов X I X Все-
союзной партийной конференции, труд-
но было бы поверить, что написан он 
из третьем году перестройки, а не пять— 
десять лет иазах 

Чего же нс хватало в отчете партбю-
рэ? Откровенного и конкретного раз-
говора о перестройке. Например, о том, 
как у коммунистов н беспартийных ра-
ботников науки идет процесс формнро-
нанни нового мышления. И идет лн он? 
Если «да», то в чем именно эти ростки 
нового проявляются, если «нет», то на-
звать причину упущений партбюро, ад-
министрации. Непременно следовало бы 

верждаю, что онн на производстве 
отсутствуют. Бывают на объектах в 
обеденный перерыв и после пяти — 
чтобы не встречаться с рабочими, что 
ли? Да и, бывая раз в месяц, ничего 
не нзмениют своим посещением. А я 
считаю, что руководитель, придя в 
коллектив, должен хоть какой-то ми-
зер, но решить. А то — внизу копа-
смен, сверху — помощи никакой. 

Наша бригада— на подряде, а мы 
лопатой пашем. Никто нс хочет вник-
т г ь конкретно, какая помощь нам 
нужна. НИ С КОГО невозможно спро-
сить — никто ничего не решает, ни 
за что ис отвечает. 

Необходим ежемесичный, ежеквар-
тальный спрос с коммунистов, чле-
нов партбюро, первых руководителей 
за порученное дело. Причем, спрос 
перед лицом коллектива — эго га-
рантии. что человек будет шевелиться 
и не забудет, эа что отвечает. 

Я считаю, что, если руководители 
не помогут партийному'бюро поста-
вить воспитательную, идеологическую 
работу путем жесткого спроса преж-
де всего с себя, а потом н с осталь-
ных. — ничего мы нс добьемся и на-
шей обшей партийной работе. 

На снимках рабкора А. Княшко: 
выступает г. Куиеьпч (вверху): ком-
мунисты СМУ (внизу). 

доложить собранию, есть ли заметные 
едннгн в углублении демократка, усиле-
нии гласности, и какие имсинг. А может 
быть, что-то мешает развитию этих ре-
волюционных прое.ессочГ Словом, в от-
четном докладе »:: оыло сказано о глав-
ном: как --артбюро руководило пере-
стройкой. 

Трудно согласиться и с таким утверж-
дением, записанным в докладе: «К вы-
полнению партийных поручений комму-
нисты относились добросовестно». Гут 
следует уточнить: нз 42 членов КПСС 

постоянные партийные поручения имели 
лишь 13. Несомненно, что среди них бы-
ли настоящие активисты. Однако н в 
пассиве числилось немало, иначе нс бы-
ло бы столько «проколов» в деятельности 
партийцев. Были случаи и откровенного 
бездельничанья. Это' индно из «самокри-
тичного» выступления члена бюро В. И. 
Нсбыкова: 

—Мне поручили заниматься профсоюз-
ной н другими общественными органи-
зациями, не посоветовавшись со мной... 
Работал я плохо... На заседании парт-
бюро признал свою работу неудовлетво-
рительной и просил освободит!, меня от 
таких обязанностей.. 

Равнодушие, какая-то общественная 
нилоегь замечаются всс чаше и чаще. 
Нс иначе как синдромом пассивности 
можно объяснить такую обстановку в 
коллективе- служителей науки. Если бы 
это было нс так, то амстированис, о ко-
тором упоминалось и в докладе, н в вы-
ступлениях. не закончилось бы более чем 
скромными результатами: из 429 роз-
данных анкет заполнены и возвращены 
104. I I лекционная пропаганда была бы 
«на уровне». А то ведь за год в коллек-
тиве прочитано 4 лекции... лекторами го-
родского отделения общества «Знание». 
I I лишь два своих сотрудника выступи-
ли с тремя лекциями. Это при таких-то 
возможностях! — в филиале ВНИПИ ра-
ботают 7 кандидатов наук. 60 научных 

сотрудников и 14 главных специалистов! 
—Равнодушие н пассивность наблюда-

ются у нас во многом, — сказлз зам. 
секретаря партбюро О. В. Рубннская.— 
Они в нежелании участвовать в суббот-
никах и праздничных демонстрациях, в 
срыве работы Д Н Д . На лекции никого 
не затащишь. Даже такое нненьице по-
явилось: общественная работа — это. 
мат, для незагруженных основной ра-
ботой сотрудников. 

О. В. Рубннская сделала вывод, что 
основные истоки пассивности в расхож-

дении между словом и делом, отсут-
ствии спроса за порученное дело н в 
безответственности последних, наконец, 
в недостаточной гласности, например, о 
решениях профкома по жилищным воп-
росам нлн о работе совета трудового 
коллектива. 

О переходе коллектива на хозрасчет, 
как сказал в своем выступлении Ю. А. 
Чирков, в докладе сказано вскользь. 
Влияния партбюро в этот период было 
мало. Вместе с тем он признал, что вну-
трихозяйственный расчет руководители 
подразделений до енх нор знают плохо, 
поэтому им трудно отвечать на вопросы 
подчиненных. 

Директор филиала ВНИПИ В. И. Коще-
ев обратил внимание собравшихся иа то, 
что в коллективе укореняется обстанов-
ка ожидании. А надо не ожидать, а 
действовать. Он признал, что внутрихо-
зяйственный расчет почти бездействует. 
Указал на необходимость улучшения 
экономического образования. Призвал 
руководителей подразделений больше 
проявлять инициативы и самостоятель-
ности о решении хозяйственных и дру-
гих вопросов. 

Острым было выступление начальника 
технического отдела, беспартийного 
Б. П. Киселева: 

—На партсобрание я шел, чтобы ус-
лышать принципиальную критику недос-
татков и конкретные предложения, как 

исправить нх. Но то, как вы обсуждае-
те работу своего бюро, мне не понрави-
лось. Всс как-то выглядит стандартно. 
Не прозвучало на собрании во весь го-
лос слово «перестройка». И если бы мне 
дали возможность оценить работу парт-
бюро. я поставил бы «неудовлетвори-
тельно». 

В обсуждении отчетного доклада при-
няли участие коммунисты М. А. Кожи-
нова. С. И. Бескровная. Я. А. Котвелн-
ев, А. Я- Вронский, член парткома объ-
единения В. В. Габышев. 

Не обошлось н без курьеза. Когда за 
читали констатирующую часть постанов-
ления. поднялся беспартийный М. А. 
Нваннцкнй. 

—Мне, — сказал он, — непонятна 
формулировка: «В 1988 году сдвинулось 
с мертвой точки соцсоревнование». Так 
сеть оно. это соревнование, или нет его?.. 

Председательствующий пытался объяс-
нить беспартийному товарищу, как это 
следует понимать, но тот, не искушен-
ный в канцелярских ухищрениях, толь-
ко пожимал плечами, по-житейскн по-
нимая. что « л н что-то сдвинулось с 
места, то оно должно двигаться. 

Нетрудно догадаться, чего добивался 
беспартийный М. А. Иваницкнй — кон-
кретности. И если с этой меркой подой-
ти к постановляющей части документа, 
то она, как говорится, не выдерживает 
никакой критики. Доперестроечной лек-
сикой пахнуло от се пунктов: «в корне 
изменить», «принять самое активное уча-
стие», «продатжить расширение гласно-
сти». «развернуть работу». Был даже 
такой пункт: «Строго соблюдать Устав 
КПСС , регулярно проводить партийные 
собрания». 

Что сегодня должно особенпо беспо-
коить йеной партийного бюро, возгла-
вить которое коммунисты доверили О. В. 
Рубинской? Конечно же, не «шишки», 
которые предстоит набить иа крутых по-
воротах перестройки, в острый дефицит 
времени. Не отпущено оно нам иа рас-
качку! И главное, с чего надо начинать 
—с поиска новых подходов в партийной 
работе и руководстве перестройкой, с 
дел, поднимающих авторитет парторга-
низации. с боевитости в борьбе с пас-
сивностью. эа утверждение нового мыш-
ления. 

Б. Г У С Е В . 
иаа корр. 

Синдром 
пассивности 



Нз заводе а с начала 
ею строительства. Всег-
да активно участвую в 
Цеховых и общезавод-
ских партийных собраин- -
их. Не ухожу от дис-
куссий о перестройке, от-
стаиваю линию партии, 
ее планы по экономиче-
ской реформе. 

Нередко дискутирую с 
молодежью. В нашем 
электроцехе ока боевая. 
Радуют мена молодые 
коммунисты тем. что тре-
бовательны к себе н то-
варищам. Полетаев с уча-

Считаю своим долгом 
стка ЭТЛ, Вясянии с 
участка ремонта электро-
оборудования. К приме-
ру. Полетаев — дисцип-
линированный. иа собра-
ниях ставит конкретные 
вопросы н требует таких 
же конкретных ответов, 
умеет отстоять свою точ-
ку зрения. 

Авторитет партии по-
дорван. Упрекают меня 
молодые сталинскими. 

брежневскими застойны-
ми временами: «Где вы 
были)». Да не знали мы 
той горькой правды, она 
только вот выплеснулась 
наружу. 

Мне стыдиться вроде 
нечего. С 14 .пет в ком-
сомоле, как кончился 
комсомольский возраст, в 
партию вступил. Все по-
ручения, которые мне да-
вали, выполнял, был чле-

ном райкома партии, 
парисома шахты. Сей-
час — член группы .на-
родного контроля, проф-
групорг. 

I I все-таки спорить с 
молодежью трудно, бы-
вает. терплю поражение. 
I I после этого еще сил. 
нее понимаю, что нам, 
коммунистам, сейчас на-
до быть как никогда 
сплоченными и в спорах. 

н в делах отстаивать ли-
нию партии — подии* 
мать ее авторитет. С го-
речью приходится при 
знавать, что нет сегодня 
между нами крепкой 
связи, сплоченности. Раз-
бросанные по цехам, 
нстречаемся только на 
партсобраниях раз в дна 
месяца, да в автобусах 
по дороге на работу и 

домой. Пывает. западет 
в душу сомнение, попа-
дется заковыристый воп-
рос, иа который ответ 
лучше всего найти сооб-
ща. а сообща негде. Ну-
жно нам чаще встречать-
ся, нужны споры, диспу-
ты, в которых будет рож-
даться ие только пра-
вильное решение, но и 
так необходимое чувство 
близости плеча товари-
щей по партии. 

П. ВАШУРА, 
кабельщик-спайшик 

Белозерного ГПЗ. 

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ - В ТВОИХ РУКАХ. 

Одно из направлений будущей работы парткома объединения—экономическая реформа 

Лучшие бригады сентября— 
Б. Быстриченко и А. Дмитриева 

Лучшими бригадами сентября а со-
циалистическом соревновании между 
технологическими бригадами признаны 
коллективы Ь. В. Быстриченко в первой 
подгруппе я А. С. Дмитриева во второй 
с Южно-Балыкского ГПЗ. 

В первой подгруппе места распредели-
лись следующим образом: второе — 
бригада В. П. Суховеева с Локосозского 
ГПЗ, третье — Г. С. Гасаиова с Сур-
гутского, четвертое — Г. В. Бухенко с 
Белозерного, пятое — В. И. Белоусова 
с Нижневартовского, шестое — А. В. 
Гудза с Белозерного, седьмое и восьмое 
—О. М. Гриценко и Ю. И. Копыловв с 
Нижневартовского, девятое — Я. Н. Му-

ратова с Сургутского, десятое — Р. Ф. 
Ахметова с Нижневартовского, одиннад-
цатое к двенадцатое — Е. П. Шаповала 
н В. И. Кириченко с Белозерного ГПЗ. 

Во второй подгруппе: второе место — 
бригада В. И. Мртегова из УТГиЖУ. 
третье — В. А. Самарина нз Когалым-
ского УВСИГ . четвертое — Н. М. Зуб-
кова из УТГиЖУ, пятое — В. В. Циса-
рука- с ЮБГПЗ. шестое — Н. И. Сай-
фуллина с Локосовской ДКС. седьмое— 
Ф. М. Ибрагимова из Ноябрьского 
УВСИГ. восьмое и девятое —X! К. Шай-
нурова и Р. К. Азаматова с УТГиЖУ. 
десятое — П. Ф. Шишатского с СГПЗ 
(Лянторская КС).' 

БЕРЕТ ЭЛЕКТРИК 
СВИНОФЕРМУ НА ПОДРЯД 

ИНИЦИАТИВА КОММУНИСТА 

В успешном решении Про-
довольственной программы 
заинтересован каждый из 
нас. Поэтому и вклад в это 
важное дело должен сде-
лать каждый. Не жди, ког-
да в магазин завезут с 
«большой земли, картофель 
и овощи. Делай как многие 
ннжневартовцы: возьми уча-
сток земли п выращивай зе-
лень. овощн и картофель 
для своей семьи. Есть воз-
можность — обзаведись хо-
зяйством, держи корову, 
свиней. 

Конечно, хлопот много. 
Это я зною по себе. Хозяй-
ство у меня немилое: коро-
ва, бычок, теленок, три боль-
ших поросенка и один ма-
ленький. И все это хозяйст-
во находится на доче. К 
уходу за животными при-
учен с детства, ток как вы-
рос в деревне. 

А недавно на профсоюз-
ном собрании, когда речь 

зашла о нерентабельном под-
собном хозяйстве нашего га-
зоперерабатывающего заво-
да. я задал вопрос: какая 
себестоимость свинины в 
Нем? На мой вопрос отве-
тил директор М. Т. Каюмов. 
Восемь рублей килограмм, 
оказывается. И тут же ои 
предложил мне взять на 
подрид свиноферму. Не то в 
шутку, ие то всерьез пред-
ложил, но я воспринял 
вполне серьезно и сказал, 
что подумаю. 

Сходил на свипаринк; по-
смотрел что и как. Живот-
ных содержат вроде бы не-
плохо, о вот как их кормят, 
мне не понравилось: комби-
корм дают с водой. Это мо-
жно, конечно, но ведь го-
раздо лучше доаать его за-
паренным. Тогда он лучше 
переваривается и усваивает-
ся. А следовательно, в при-
вес будет больше. Выяснил, 
что из четырех котлов дей-
ствует только одии. Значит, 
остальные надо срочно ре-
монтировать. 

Обратил внимание и на то, 
что в клетках содержатся 
евнныт разных возрастов. 
Значит, взрослые все поеда-
ют, а тем, кто моложе н 
послабее, мало что достает-
ся. Поэтому н растет молод-
няк плохо. 

Взять свинарник иа под-
ряд я согласился. Есть у 
меня уже восемь единомыш-
ленников. И вот что мы ре-
шили. Сннзить себестои-
мость мяса. За счет чего? 
За счет правильного ухода 
и кормления животных. 
Снизим мы и транспортные 
расходы за счет аренды ав-
томашины и трактора. Оби-
зательио купим лошадь. На 
ней можно развозить ком-
бикорма. Будет она обслу-
живать и теплицу: удобре-
ния н навоз на ней можно 
возить или вспахать землю. 

Наметили мы и сократить 
число работающих живот-
новодов с 22 до И—15 че-
ловек. За сокращенных ра-
боту будут выполнять сов-
местители. Например, агро-
иоы-теплхчннца, ветврач-
свинарь, сварщик - слесарь, 
водитель - слесарь, тракто-
рист - слесарь. 

Планируем закупить 10 ко-
ров и 30 бычков. Это даст 
нам возможность обеспечи-
вать работников завода мо-
локом и мясом, теплицы— 
навозом (а его излишки от-
правлять ив дачи). Мы бе-
ремся вырастить 25 тонн мя-. 
са в живом весе (план 23 
тонны) и будем продавать 
его по себестоимости или по 
кооперативной цене. В теп-
лицах вырастим 60 тонн 
овощей и пять — лука. Се-
бестоимость, например, сви-
нины мы решили снизить до 
7.5 рубля вместо плановых 
8.6 рубля. 

Сейчвс ведем подготови-
тельные работы. На подряд 
перейдем с нового года. 

' В. НОВОСЕЛОВ, 
мастер влсктрокеха Ниж-

невартовского ГПЗ. 

Интервью газете об экономических делах объедине-
ния дает зам. генерального директора по экономике 
H. Н. Тумасьев. 

Каково экономическое положение объединения сегод-
ня? 

- За 9 месяцев года план по переработке перевыпол-
нен на 1,5 миллиарда рублей, по прибыли — иа 75 про-
центов или на 36,4 миллиона рублей. Сверх пятилетне-
го плана выработано 317 тысяч тоин ШФЛУ. Выпуск 
товаров народного потребления возрос а 2.8 раза и со-
ставил 117 тысяч рублей. На 24 процента возрос пока-
затель оказании платных услуг. 

То есть финансовое состояние объединении устойчи-
вое, на счете постоянно имеется 7—8 миллионов рублей. 

Наибольший вклад в перевыполнение плана но при-
были внесли: НВГПЗ — 6,3 или., БГПЗ - 6 , 6 млн.. 
СГПЗ - 4 , 6 , ЮБГПЗ—2,4 млн. 

В то же время Ноябрьский и Красноленинский ГПЗ 
из-за неритмичной работы ие уложились в плановые 
убытки. 

По сравнению е прошлым годом значительно увели-
чились фонды экономического стимулирования. В ФМП 
начислено средств по сравнению с прошлым годом и 7 
раз больше, в фонд соцрэзвнтня —в 4 раза. 

В более выгодном положении но дополнительному сти-
мулированию находятся коллективы предприятий, пере-
крывших проектную мощность: им дополнительные от-
числения в ФМП производятся с повышенным коэффи-
циентом. Так. НВГПЗ, превысившему 
свои проектные показатели почти 
на I млд. кубометров, допотчислсння 
производятся с коэффициентом 
I,1, а НГПЗ, имеющему плановые по-
казатели ниже проектных - т 0,634. 

Сверхплановая прибыль достигнута 
за счет увеличения выпуска продук-
ции —5,8 млн. руб., за счет синжсння 
себестоимости (прямой результат пе-
рехода предприятий на хозрасчет) — 
27,6 млн.рублей, прочие источники— 
2.9 млн. 

По сравнению с прошлым годом улучшился показа-
тель непроизводительных расходов. Нынче полученные 
штрафы превышают уплаченные на 424 тысячи — эта 
сумма полностью пошла а фонды стимулирования пред-
приятий. 

Но объединение с прошлых лет имеет недостаток обо-
ротных средств на 3,9 млн. рублей, который необходи-
мо погасить за счет финансового резерве, так как прн 
недостатке оборотных средств банк снимает объедине-
ние с кредитования и применяет экономические санк-
ции. 

Экономический прогноз на 1989 год? 
—В 1989 году план по прибыли против ожидаемого 

выполнения этого года на 47 млн. рублей ниже. Это 
связано, в основном, с вводом объектов компрнмирооа-
ння без переработки. План по выработке ШФЛУ уста-
новлен в объеме 5 млн. тони, то есть на уровне текуще-
го года. Однако снижение в целом по объединению 
плановой прибыли не отразится и; финансовом состоя-
нии объединения. 

Больным вопросом прошлых и будущего года явля-
ется финансирование капвложений. Так. в текущем го-
ду план капстронтельства и источники его выполнении 
не сбалансированы на 21.9 млн. рублей, по 1989 — на 
35 млн. рублей. Однако по решению Мнннефтспрома н 
главка объекты сбора и переработки газа будут финан-
сироваться в полном размере — за счет средств бюдже-
то или централнзоввниых фондов главки н министер-
ство. 

Есть реальная возможность И в 1989 году прорабо-
тать не хуже, чем в иынешнем. I . По выработке ШФЛУ 
вышли на 5,3—5,5 мли. тони, о это 7 млн. рублей доп. 

Прогноз 
работы 

Большим авторитетом и 
коллективе Ноябрьского 
УВСИГ пользуется комму-
нист слесарь Холмогорской 
КС Валерий .Михайлович 
Писарепко. Недавно он из-
бран председателем цехко-
ма профсоюза на пторой 
срок. Но уважают его не 
только тут. На одном нз 
партийных собраний Но-
ябрьского ГПЗ. где шел 
разговор о трудностях с по-
ставкой газа на завод, 
вспомнили опыт Писарепко: 
как он с товарищами «ис-
кал» газ у нсфгянпкои и 
в конечном итоге нашел. 

Фото В. ИВАНОВА, 
виешт. корр. 

прибыли. 2. Проектом плана 1989 года предусмотрено 
принять сверх пятилетнего плана 2,9 млрд . кубометров 
газа, а л о дополнительно еще 10 млн. рублей прибыли. 
3. Большие возможности у предприятий по снижению 
себестоимости продукции ла счет доведения хозрасче-
та до самых нижних звеньев. 

Экономическое стимулирование за сверхплановые при-
ем таза н выработку ШФЛУ на 1989 год в целом по 
объединению сохраняется в прежних размерах. По пред-
приятиям допотчислсння в ФМП намечается увеличить 
в 2 раза за счет уменьшении отчислений в нейтрализо-
ванные фонды. 

Намечается ввести такой дополнительный стимул прн 
пятня напряженных планов, как повышение титанового 
ФМП 'а газ, взятый сверх проектных мощностей. 

В то же время повышается спрос за использование 
ресурсов газа как с НГДУ , так н с наших предприятий. 
За каждую сожженную тысячу кубометров газа НГДУ 
будут платить в бюджет 3 руб. 30 копеек. Такой же 
механизм проектируется ввести и в нашем объединении. 

То есть имеем основания надеяться, что и в будущем 
году финансовое состояние объединение будет также 
устойчивым. 

Что может помешать этому? 
— Несвоевременный ввод объектов, за который нам 

придется платить штрафы. Беспокоит и то, что до нас-
тоящего времени министерство не решило вопрос пыле-
лении фонда зарплаты на вводные объекты. 

Что Вы можете сказать о стремле-
нии предприятий работать лучше? 

—Работа объединения в условиях 
хозрасчета подтолкнула большинство 
коллективов на поиск новых форм 
организации планирования и управ-
ления, совершенствования внутрипро-
изводственных взаимоотношений. Так, 
коллектив НВГПЗ стал инициатором 
перехода на 2 модель хозрасчета. 
Коллектив БГПЗ выступает за пере-
дачу завода в аренду. Коллектив 

РНУ готовится к ареидно - кооперативной форме орга-
низации производства, бригада водителей нз УТТ и 
участок из ЦБПО также решили перейти на 2 модель 
хозрасчета. Инициатива идет снизу, и это особенно до-
рого. Конечно, большие затруднения возникают в связи 
с тем. что объединение работает в условиях нормати-
вов, цифр, стожившихся по пятилетнему плану. В це-
лом оно не может перейти на 2 модель, так как (в ос-
новном, из-за несбалансированности цен) не ликвидиро-
вана убыточность предприятий, заводов. Но 1989 год 
станет поворотным. Заключен договор с институтом 
СибНИИНП на разработку нормативной документации 
по переводу всего объединения на 2 модель хозрасчета 
с 1990 года. 

И аппарат управления объединения будет перестраи-
ваться на договорные отношения с предприятиями. 

Ваше мнение о работе парткома по руководству эко-
номикой? 

Яркий образец, как не надо рассматривать экономи-
ческие вопросы и руководить экономикой, — заседание 
парткома объединения, на котором рассматривались 
предложения администрации и парторганизации Б Г П З -
о перестройке работы па хозрасчете завода и объеди-
нения в целом. Не партком обсуждал вопросы, а спор 
вели между собой хозяйственники, компетентные в под-
нятой проблеме люди. 

Я за то. чтобы при парткоме совсем не было коипс-
сип по руководству экономикой, ведь все вопросы, свя-
занные с хозрасчетом, обсуждаются п решаются на 
СТК объединения. Но селн все-таки создать, то пору-
чить ей идеологическое обеспечение внедрения хозрас-
чета па предприятиях. 



ОБСУЖДАЕМ ПРЕДЛОЖЕНИЯ 
ПАРТКОМА ОБЪЕДИНЕНИЯ 

(Оконч. Нач. стр. I ) 

Думам, нмсклжу точку 
зрения большинства работ 
никои завода: В. П. Блино-
ва нужно оставить на месте: 

Л и секретари парткома 
оОимипении ми бы предло-
жили главного энергетика 
нашего Г П З А. Г . Филато-
ва.- Конечно, нам очень жаль 

отпускать Анатолия Гри-
горьевича с завода. Знаете, 
мы порой завидуем элек-
трикам, что у них такой ру-
ководитель: спокойный, рас-
судительный. умеет подойти 
к людям, по-человечески 
умный, грамотный производ-
ственник. 

Ю. КОНОНЕНКО. 
приборист, бригадир 

Бедотерного ГПЗ. 

Кандидатура—одна 
Оиенннэи работу парткома и его секретаря Л. П. Шку-

рихнна, мы не можем не внДегь значительных сдвигов "к 
лучшему. Взять хотя бы работу но оргаши.шни газеты 
-Л азонереработчик», которая сейчас являете* иол попран-
ии и изданием. 

Л. П. Шхурихин работает в системе объединения с 1977 
года. Оп постоянно принимает участие в партийной работе. 
Обладает незаменимыми дли партийного работника качест-
вами убежденность в необходимости перестройки, пункту-
альность. настойчивость, уравновешенность. Проработав 
юд секретарем парткома объединения, он приобрел опыт 
партийного руководителя и сейчас, когда объединению 
предстоит завершить программу 90/90, новому человеку, 
пусть н .хорошему хозийс «енинку, но не имеющему такого 
опыта руководства парторганизацией объединения будет 
неимоверно трудно. Л значит, и ожидать результатов от 
работы нового секретаря в ближайшие ГОД—два нереально. 

За два года существования Р Н У т. Шкурихни, как член 
парткома, а потом как его секретарь, постоянно встречает-
ся с нашим трудовым коллективом, нашей партийной ор-
ганизаиисй. Ои с пониманием вникает в наши дела по пе-
реходу на арендный подряд и всячески их поддерживает. 
Поэтому наш коллектив и партийная организация поддер-
живают предложение водителя УТТ Н. А. Каштанова, вы-
сыпанное к «Газопереработчике» «а 5 октября 198Я г., 
шбраиии секретарем парткома т. Шкурнхина. 

Ь. Р Л Ц Е Р О В . 
зам. секретаря партбюро РНУ. 

Слышать каждого 

СТРОКИ и з ПИСЕМ о КОММУНИСТАХ 

Была бы Н А Ш ДРУГ-ВЗРОСЛЫЙ комсомол 
СИЛОИ 

. . .XIX Всесоюзная пар-
тийная конференция ни-
кого не оставила равно-
душными. Но я не могу 
сказать, 'что члены парт-
организации нашей Ннж-
неварюнекой- БПТО н К 
оживили свою партий-
ную деятельность. Ис-
ключение — секретарь 
парторганизации Л . М. 
Нваспшнн. Львиная доля 
сделанного парторгани-
зацией — это работа се-
кретаря. Если бы еще 
3—4 члена партии нашей 
базы также добросовест-
но трудились в области 
партийной работы, как 
ои, то партийная орга-
низация нашего пред-
приятия была бы силой. 

В. Л Е Р Н Е Р , 
начальник участка, 

беспартийный. 

.. Хотим рассказать о наших замеча-
тельных шефах, сварщике Л. Кияшко н 
слесаре М. Павлюке нз СпецРМУ. Са-
ша — молодой коммунист, секретарь 
комсомольской организации ремонтно-
строительного треста, Миша — комсо-
молец. 

Вог уже 3 года мы постоянно видим 
нх в своем классе. Они — наши помощ-
ники, лучшие советчики, а часто н ини-

циаторы проведения различных мера-
нрягий. Имеете с ними ходим мы похо 

дамп но местам боевой славы, по род-
ному краю. Останутся п памяти про-
гулка на теплоходе по Оби. поездка на 
базу отдыха газопереработчиков «Вах», 
где мы катались на лыжах, санках, был 
и вкуснейший лохозный обед. Всю до-
рогу.' пока на автобусе добирались до 
базы, не хмолкалн песни под аккомпа-
немент Сашиной гитары. Эта поездка 
стала поворотной в сплочении нашего 
класса. 

I сентября Саша и .Миша пришли нас 
поздравить с началом учебного года, 
приняли участие в проведении Дня зна-
ний, а потом мы вместе гуляли по го-
роду. 

Знаете, кто для нас эти ребята? Свя-
зующее звено между нашим классом 
и шефами — катлективом объединения 
Сибнефтегззиереработка. 

10 «А» класс, средняя школа 9. 

А после работы... 
...Не татько на работе проявляют се-

бя коммунисты нашею завода. 
Своим самым активным помощником 

называю я электромонтера, секретаря 
парторганизации элекгроцеха Е . I I . Ива-
нова. Он не только сам разносторонний 
спортсмен: участвует в соревнованиях 
по волейболу, футболу, лыжам, но и 

хороший организатор, что видно по 
спортивным успехам электроиеха. 

А оператор ЦПГБ-1 А. А. Вариченко 
—ведущий игрок женской волейболь-
ной команды завода. Ее мастертсву обя-
зана команда неоднократными победа-
ми иа чемпионатах города и завода. 

И. А Н Д Р О Щ У К , 
директор спортзала Н В Г П З . 

Сообща—-к одной цели 

Какие бы н сколько на-
правлений деятельное»? не 
избрала партийная органи-
зация. я считаю, все они 
должны слиться и единое на-
правление, которое я бы 
назвал человеческим факто-
ром Во всех партийных де-

лах необходимо слышать 
лаждого конкретного чело-
века, знать его проблемы, 
поддерживать в трудностях. 

Е . ГОРЮНОВ, 
механик ЦПГБ-1, стаж а 

партии 27 лет. 

оценки - дело 
Правильно поступил партком, организовав обсуждение 

кандидатур и новый состав на страницах газеты «Газопе-
реработчик., Было высказано много интересных предложе-
ний о том. кому быть па латжности секретаря парткома. 
1-СТь пожелания очень смелые. Например, директор Бело-
зерного ГПЗ В. I I . Блинов высказал мысль, что партком* 
вообще ие нужен. 

Я считаю, что такой взгляд иа партийный орган комму-
ниста в корне противоречит решениям X I X партийной кон-
ференции. где партийным органам отводится главная рать 
в работе с людьми — идеологическое воспитание, прове-
дение массово - политической работы. Почему у Владими-
ра Ивановича появилось такое мнение? .Может быть, пото-
му, что он не увидел в нынешнем парткоме именно того 
пдеазогического ббрца, который требуется сейчас, в пери-
од перестройки, гласности и демократии? 

Может быть, н потому иа должность зам. секретаря партко-
ма выставлена лишь одна кандидатура — Е . Г . Сеичук, ко-
торая перешла к нам из горкома КПСС? Значит, за все 
годы работы партком не смог вырастить своего лидера-
идеолога. Это мое мнение подтверждается еще н тем, что 
осе обсуждающие новый состав парткома ие предложили 
дополнительно ин одной кандидатуры на должность замес-
тителя секретари парткома. 

Другой кандидатуры не вижу и я. Считаю, что т. Сеи-
чук сможет «повернуть, партком на современные рельсы -
идеологическое обеспечение хозяйственной деятельности. У 
нее это уже получается неплохо. 

Желаю новому составу парткома больше оказывать помо-
щи в работе с кадрами номенклатуры объединения, по под-
бору. расстановке и воспитанию кадров. 

Больше интересных, живых дел! 
Тогда, я уверена, никто не скажет, что партком не ну-

жен. 
А. КОСПОЛОВА. 

начальник отаела кадров, зам. секретаря парторганиза-
ции аппарата управления объединения. 

Партком объединения обсудил кандидатуры на долж-
ность секретаря парткома, которые были выдвинуты парт-
организациями в ходе отчетов и выборов. Дополнительно 
были предложены кандидатуры столяра, секретаря парт-
бюро Нижневартовской БПТО и К Л. М- Ивасишина. и 
В. А. Гчннько, до 1985 года работавшего на НВГПЗ , с 
1985 по 1988-й — я Нижневартовском, а затеи > Радуж-
нинском ГК КПСС, а настоящее время — работник объе-
динения Варьеганнефтегаз. 

и 

A. Д . Мт-шкоаа- Я считаю, 
что наши взаимоотношении 
иормалыше. 

B. Л. Л-зфман- Я тоже так 
считаю. Г.начс н не может 
быть, в ель секретарем парт 
бюро мы выбрали авторитет-

- иого ко> муннста. Это под-
твердил т сначала анкетиро-
вание, а йотом и недавнее 
отчет и,- . выборное собра-
ние, где Александре Дмит-
риевне коммунисты снова 
доверил:! возглавлять парт-
организацию нашего управ-
ления. Но это не значит, что 
у нее вовсе нет недостатков. 
На мой взгляд, она чело-
век вспыльчивый и может 
лаже повысить гатос. Но 
что хорошо, это у нее быс-
тро проходит и разговор 
снопа становится спокой-
ным. 

А .Д. Мошкова. Вот ино-
гда говорит, что некоторые 
начальники то и дело вызы-
вают секретаря партбюро к 
себе в кабинет н там с ним 
решают партийные вопросы. 
Так может поступать тать-
ко человек со старым мыш-
лением, по инерции продол-

Микроклимат в катлек-нве, производительность тру-
да, углубление демократии, расширение гласности, 
судьба самой перестрой» а катлектнае во многом за-
висят от язаимоотношений первого руководителе и се-
кретаря партбюро. Как сгладываются о м я УТТ объе-
динения? 

Об , точ «едут диалог гек|*тарь партбюро А. Д . Мош-
к и . . и начальник управления В. Л . Лофман. 

жаюший пользоваться адми-
нистративно - пажнмны м н 
методами. Валерий Леони-
дович не такой: он сам при-
ходит ко мне н мы обгова-
риваем какое-то предложе-
ние. намечаем пути реше-
нии возникшей проблемы. 
Если же мне срочно надо 
встретиться с начальником 
управления, я иду к нему. 
Иногда приглашаем друг 
друга: «Приходите, есть 
идея. Надо обсудить». Но 
если бы. допустим, мне 
пришлось работать с руко-
водителем, злоупотребляю-
щим «вызовами», я бы не 
позволила этого делать. 
Ведь у каждого человека 
есть гордость н чувство 
достоинства. 

В. Л. Лофман. Ко мне не 
татько партийный секретарь, 
но и каждый работник уп-
равления может прийти 
практически в любое время. 
Я даже табличку, в кото-
рой указывались часы прие-
ма, снял. 

А. Д. Мошкова. Это хо-
рошо — демократично. Но 
для меня, секретаря парт-
бюро. осложнение: из-за то-
го, что много посетителей, 
иногда трудно «прорваться, 
к начальнику управления. 
Тогда приходится «пригла-
шать». Я звоню Валерию 
Леонидовичу и говорю, что 
не хочу мешать доверитель-
ной беседе с посетителем, 
поэтому прошу зайти в 
партбюро, чтобы решить 

срочный вопрос. 
В. Л. Лофман. Датжеп 

сказать, что к взаимопони-
мание мы пришли не сра-
зу. Первое время были 
сложности. Сейчас — бать-
ше взаимопонимания. И ес-
ли у нас возникло разно-
гласие, я стараюсь убедить 
секретаря фактами. аргу-
ментами. 

A. Д . Мошкоаа. Жизнь 
коллектива — сложная шту-
ка. Поэтому в своих суж-
дениях мы не всегда едино-
душны. Но мы стараемся 
попять друг друга и прий-
ти к единому мнению. Ну, 
а если не придем, то ведь 
можно вынести спорный 
вопрос на бюро или совет 
трудового коллектива, ко-
торые скажут решающее 
слово. 

B. Л. Лофман. Особых 
причин для разногласий у 
нас ист. Оба мы коммуни-
сты, и У нас одни и те' же 
цели: успешно выполнять 
планы, ускорять процесс 
перестройки, претворять в 
жизнь резолюции >ЛХ Все-
союзной партконференции. 

Только не я 
позиция 

Если попытаться п красках охарактеризовать отчетно-
выборное партийное собрание на Белозерном ГПЗ. то под-
ходящей краски не найдется. Оно Сило , бесцветным. Си-
дели тихо, выступать не рвались, в результате разговора 
о сделанном и о предстоящих задачах не патучнлось. 

Активность резко возроста как только началось выдви-
жение и новый состав партбюро. Происходило это так. 

Поднимается товарищ, предлагает кандидатуру в парт-
бюро. Стедом вскакивает «кандидатура»: 

-Самоотвод! 
- Причина? 

Из цикла «Стихи о перестройке 
под крышей дома моего» 

Тяну за веревку, 
немеет рука 
тащу на катонну 
свечной ППК. 
Тянуть еще долго, 
не время для скуки. 
Когда же помогут 
нам наши науки? 
Задача проста 
и не нужно семь пядей. 

чтоб труд облегчить 
и для теть, и для дядей. 
И в космос летаем, 
и атом приручен— 
когда же машины 
снег чистить научим? 
Наука еще 
ничего не сказала 
о том, как паты мыть 
машинного зала, 

Причина, в основном, была одна: смыто загружен па 
производстве. Из этого логически вытекал вывод: пусть 
партийные поручения выполняют те, нто. на производстве 
прохлаждаются. 

Последовал обычный в таких ситуациях призыв: 
- Может, кто сам возьмется? 
Собрание на это скромно промолчало. Правда, в ходе 

его доброволец все же нашелся: главный энергетик А. Г . 
Филатов взялся вести в партбюро экономический сектор. 
Не стал возражать, когда ему предложили вновь возгла-
вите партбюро завода Н. С. Кравченко. И с пониманием 
отнесся к тому, что его могут избрать в состав партбюро, 
токарь В. Н. Малиновский. 

На отчетно-выборном я не увидела беспартийных това-
рищей. Но раззе шило в мешке утаишь? Какой яркий урок 
«активности» в общественной жизни преподал заводчанам 
их авангард! В. МИХАЙЛОВА. 

' На Нижневартовском 
Г П З объявлен конкурс на 
замещение вакантной долж-
ности начальника цеха па-
роводоснабжсния. Заявле-
ния подавать в отдел кад-

ров завода (телефон 92-1-30) 
до 20 ноября. 

В Нижневартовске воз-
обновил работу корреспон-
дентский пункт газеты «Тю-
менская правда». Адрес: 

. проспект Победы, дом 3, 
«а. I I . Телефон 348-56. 

что с ветошью делать 
н маслом разлитым, 
и как заменять 
и сто седьмых цеатнты. 
Ну где ж перестройки 
живая струя? 
Не чувствует клапан, 
не вижу н я. 

В. А К В А Ю Р , 
работник объединения. Редактор В. П. М А Л Ь Ц Е В А 
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В этой публикации шла 
речь о той, что Тюменскую 
КС некому строить: нет лю-
дей. В числе критикуемых 
называлось СУ-14 объеди-
нения Снбнсфтскоплектмон-
таж. Получен ответ от глав-
ного инженера СУ-14 В. А. 
Загайноаа: «В настоящее 
время на Тюменской КС ра-

ботает 38 монтажников, еще 
15 человек ведут изготовле-
ние трубных умов и метал-
локонструкций в цехе. Сов-
местно с генподрядчиком-
трестом СамотлорнеФтспром-
строй составлен график про-
изводства работ, который 
предусматривает выполне-
ние основного объема СМР 

дег 1. I , 89 г. Намечено, что 
объем СМР превысит пла-
новый и составит 980 тысяч 
— I миллион рублей. 

Но для этого необходимо 
генподрядчику срочно орга-
низовать освещение пло-
щадки н подачу ' дополни-
тельной электроэнергии. 

слать под монтаж строи-
тельную часть склада масел 
и реагентов, эстакаду пло-
щадки 'холодильников, опо-
ры под ниутрнплошллочные 
тспломатерпадопроводы: за-
казчику — Нижневартов-
скому ГПЗ передать в мон-
таж 205 единиц оборудо-

нации, 454 единицы арма-
туры. ПОР вентилей. 

Прошу редакцию газеты 
взять под контроль реше-
ние перечисленных вопросов 
до 10 ноября, т. к. задерж-
ка может привести к срыву 
окончания работ и ввода 
объекта в директивные сро-
ки». 

ОТЧЕТНО . ВЫБОРНАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ГЛАВНОЕ ВНИМАНИЕ 
— ЧЕЛОВЕКУ 

30 октября состоялась отчетио-аыборная партийная 
конференция объединения, в которой кроме делегатов 
партийных организаций предприятий Нижневартовской 
зоны приняли участие руководители, секретари партий-
ных организаций и председатели профкомов предприя-
тий газопереработки других регионов области, первый 
секретарь Нижневартовского горкома КПСС В. В. Си-
дорчеа, начальник Главнефтегазпереработки Д. Е. Браж-
ник. 

Пере» началом разговора участники конференции про-
слушали специальный выпуск радиогазеты (редактор 
Н. X. Опяигейм), посвященный деятельности партий-
ного комитета. 

После отчетного доклада, с которым аыступил секре-
тарь парткома объединения А. П. Шкурихин, и обсуж-
дения доклада конференция приняла постановление. 

На состоявшемся накануне партконференции заседа-
нии парткома были рассмотрены 8 кандидатов, выдви-
нутых на должность секретаря парткома коммунистами 

и беспартийными в ходе отчетно - выборной кампании. 
В результате обсуждения партком рекомендовал на 
выдвижение в секретари парткома директора Белозер-
ного ГПЗ В. И. Блинова и начальника отдела кадров 
объединения Варьеганнефтегаэ В. А. Грннько. В резуль-
тате прямого тайного голосования секретарем парткома 
избран т. Гринько. 

В новый состав парткома вошли: Г. П. Алашеев, на-
чальник отдела эксплуатации УТТ, В. Г. Гузь, электро-
монтер РНУ, Л. М. Ивасишнн. плотник Нижневартов-
ской БПТОнК. В. И. Кощеев, директор ЗСФ ВНИПИ-
газпереработка, В. А. Коаалькоа, председатель проф-
кома объединения, Н.' С Кравченко, механик Белозер-
ного ГПЗ, В. Г. Лужецкий, конструктор ЦБПО, В. П. 
Мальцева, редактор газеты «Газопереработчик», А. А. 
Мартин, секретарь парткома Нижневартовского ГПЗ, 
В. С Медведев, генеральный директор объединения, 
Н. А. Набережнова, оператор Нижневартовского ГПЗ, 
В. Л. Рацеров, инженер РНУ, Е. Г. Сенчук, зам секре-

п \ р " " т * объединения. Л. Е. Церно, председатель 
КНК объединения. А. П. Шкурихин. 

Конференция делегировала иа XXV отчетно-выбор-
ную городскую партийную конференцию секретари 
парткома объединения В. А. Гринько и секретарей пар-
тийных организаций: РНУ—В. Г. Гузя, РСТ — С Л 
Дицента, Нижневартовской БПТОнК — С. А. Зимина. 
Белозерного ГПЗ — Н. С Кравченко. ЦБПО — В. Г. 
ЛУ"икого . Нижневартовского Г П З - А . А. Мартина. 
ЗСФ ВНИПИгазпереработка — О. В. Рубинекую. 

Выдвинуты кандидатуры а вышестоящие партийные 
органы: а горком КПСС — машинист Нижневартовско-
го ГПЗ А. А. Оаденко и секретарь парткома объеди-
нения В. А. Грннько. в окружном КПСС — бригадир-
оператор Нижневартовского ГПЗ, делегат X IX Всесо-
юзной партконференции В. И. Белоусов, в областной 
комитет партии — представители Нижневартовского 
ГПЗ, начальник электроцеха В. Н. Коноплицкий и опе-
ратор. делегат XXVI I съезда КПСС Н. А. Набережнова. 

Свой отчет секретарь парткома объединения т. Шкури-
хин качал с характеристики экономической деятельности 
объединения, работы парткома по руководству экономикой. 
Отчетный период, сказал он, характеризуется ростом ос-
новных технико-эхокомпчсскнх показателей. Стабильно 
работает объединение после перехода в январе этого года 
на хозрасчет: всс показатели в текущем году лучше, чем 
за 9 месяцев предыдущего. 

В 1988 году решен наиважнейший вопрос — сбыта 
ШФЛУ. Особую настойчивость н принципиальность в его 
решении проявили члены парткома Н. А. Набережнова и 
В С. Медведев, которые поднимали его перед Мини-
стерством и Госпланом СССР, в обкоме и горкоме КПСС, 
в ЦК КПСС, на страницах различных газет. 

ОДНИМ ИЗ основных направлений работы парткома в от-
четном периоде было внедрение радикальной экономической 
реформы. С этой целью при парткоме была соз; на ко-
миссия партийного руководства экономикой во главе с 
членом парткома А. Г . Филатовым, которая способствова-
ла внедрению в объединении хозяйственного расчето. 

Почти год объединение проработало в новой структуре. 
Централизация расчетов с Госбюджетом, заключение до-
говоров с основными потребителями, перевод заводов на 
права структурной единицы, с одной стороны, позволили 
стабилизировать финансовое состояние коллектива в це-
лом уйти от таких непроизводительных расходов, как не-
своевременная оплата счетов. С другой, трудовые коллек-
тивы 8ысоко,и:нтабельных заводов нс согласны с тем, что 
большая часть нх плановой прибыли перераспределяется 
внутри объединения, и справедливо выдвигают требования 
о пересмотре нормативов, структуры управления и статуса 
завода. Администрация ц партком объединения рассмотре-
ли предложении трудовых коллективов НВГПЗ и БГПЗ. 
одобрили и поддержали нх, 

В настоящее время администрация объединении разра-
батывает вариант работы отделов объединении с пред-
приятиями на договорных, хозрасчетных началах. 

Проведению и жизнь радикальной экономической ре-
формы способствовала идеологическая работа, экономиче-
ская учеба. Особо следует отметить работу советов эко-
номического образовании НВГПЗ н РНУ (председатели 
коммунисты т. Каюмов и Т. Каценельсон). И все-таки пока 
мы нс можем сказать, что экономическая грамотность ста-
ла потребностью каждого трудящегося. Занятия по-преж-
нему проводятся по обязаловке. Несмотря па принимае-
мые парткомом меры, новый учебный год начался иа ста-

рой основе. В объединении создан Совет по производ-
ственно - экономическому образованию. Но этим и ограни-
чились. Хотя опыт нового подхода к этому вопросу есть 
В качестве примера докладчик назвал Локосовский ГПЗ. 
где из числа ианболсс подготовленных специалистов соз-
дана группа пропагандистов-лекторов. Они по графику бу-
дут проводить занятия в школах, получая за свой труд 
соответствующее вознаграждение. 

ЦК КПСС, областной и городской комитеты партии при-
дают большое значение дальнейшему развитию газопере-
рабатывающей отрасли, скорейшему устранению отстава-
ния использования нефтяного газа в Западной Сибири. За 
отчетный период вопросы развитии газопереработки, пол-
ного использования нефтяного газа рассматривались дваж-
ды на заседаниях КПК при ЦК КПСС, иа бюро обкома и 
горкома КПСС. 

Партийная организация, руководство объединения под-
вергались серьезной, но справедливой критике. Требуются 
целенаправленные и конкретные действия по выполнению 
«Программы доведения уровня использования нефтяного 
газа в Западной Сибири до 90 процентов в 1990 году». 

Парткому необходимо взять под контроль реализацию 
неиспользованных внутренних резервов служб объединения 
и предприятий, а также более настойчиво вместе со спе-
циалистами добиваться выполнения Программы предприя-
тиями смежных министерств. 

Одной из болевых точек коллектива ивляются социаль-
ные вопросы. Онн постоянно находились в пате зрения 
партийного комитета. 

За прошедшие 3 года проделана определенная работа. 
Если эа всю XI пятилетку объединением было подучено из 
централизованных фондов 15 тысяч чаадратиых метров, то 
только эа 3 года 12-й—34 тысячи, улучшили жилищные 
условия 800 семей. В 1987 году по Нижневартовской зоне 
было получено 42 квартиры, в 1988-м ожидается 90. 

Но очередность на жилье не уменьшаетси, а увеличива-
ется. -

Партком ВИДИТ следующие путч скорейшего, решении 
жилищной проблемы: добнватьси прав заказчика; наращи-
вать темны строительства жилья собственными силами; 
развивать индивидуальное строительство: развивать соб-
ственную базу стройиндустрнн. 

Партийный комитет дважды нв своих заседаниях рас-
сматривал вопрос Продовольственной программы, неодно-
кратно — на совещаниях с секретарями парторганизаций. 
В трудовых коллективах предприятий были прочитаны 
лекции, проведена разъяснительная работа. Общими уси-

лиями нам удалось добиться перелома в сознании руково-
дителей. коллективов. Сегодня уже ис возникает нонроса. 
надо или не надо иметь подсобное хозяйство на предприя-
тии. За 2 года валовое производство молока и мяса уве-
личилось в 2 раза, овощей — в 1.5 раза. Однако мы доенх 
пор ис выполняем принятые НВ ГК КПСС контрольные 
цифры по производству этих продуктов на I работающего. 

Немало поработал партком в плане привлечения коллек-
тивом предприятий, коммунистов — руководителей к ре-
шению проблем совхоза «Локосовский». Совхоз встает на 
ноги. Однако, наращивай объемы выпуска сельхозпродук-
ции, необходимо снижать ее себестоимость, внедряя аренд-
ио - кооперативные формы ведения хозяйства. 

Далее т. Шкурихин охарактеризовал положение с раз-
витием огородничества, выпуском товаров народного • по-
требления. оказанием платных услуг, проанализировал 
деятельность отдела соцразонтии объединения, рассказал 
о задачах, которые ставит партком но решению проблем 
этих направлений. 

По-прежнему много нареканий вызывает общежнтне 
.V» 14. Партийный комитет дважды проводил совещание 
с руководителями общественных оргапнзацнй по этому 
вопросу, в общежитии создана внеуставная партгруппа из 
коммунистов, проживающих там (партгрупорг т. Дацун). 
Но зам. секретаря парткома т. Сенчук не проявила долж-
ной настойчивости в доведении этих вопросов ло конца. 

Партийный комитет постоянно направлял работу народ-
ного контроли. 

Сейчас, когда и центр социально-экономической деятель 
ностн поставлен трудовой коллектив, его ответственность. 
за конечный результат этой деятельности, не могут не из-
мениться и функции контролирующих органов. Партком 
принты решение о создании в объединении единого кон-
тролирующего органа — комитета народного контроля. 

В июле иа конференции трудового коллектива комитет 
был избран. Председатель комитета — т. Церно. 

Что уже можно сказать сегодня? Проверки КНК нс по 
всем вопросам носят глубокий характер. Не достает глу-
бины в анализе экономических, производственных вопро-
сов. Думается, что комитету надо вычленить наиболее ва-
жные вопросы жизин нашего коллектива и сосредоточить-
ся на ннх. 

Подробно т. Шкурихин остановился на работе с кадра-
ми. Разработана целостная программа «Кадры», которая, 
позволит решать кадровые вопросы на перспективу. Повы-

(Окончание на стр. 2). 



ОТЧЕТНО . ВЫБОРНАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ОБЪЕДИНЕНИЯ 

(Окончание. Начало стр. I ) 

шена требовательность к первым руководителям за поста-
новку кадровой работы. Есть улучшения в работе ио нод-
оор> и расстановке кадров. оОученню резериа. Заработала 
шко.1.1 менеджеров. 

По кадровый вопрос по-прежнему стоит очень остро. 
Трудовые коллективы стареют. Е с т и 1982 году средний 
возраст работников обьеднненни был 31 тод, то в нынеш-
нем ЗУ лет. Уже сегодня такие предприятии как НВГПЗ. 
ЦБПО, РСУ, УТТ испытывают дефицит рабочих кадров. В 
этой ситуации мы должны серьезнейшим образом подойти 
к работе со школой .V? У и рассматривать ее как первую 
ступень в кадровой политике. 

Коммунистам тт. Мальцеву. Кос.юловой. специалистам 
предприятий необходимо более настойчиво проводить ра-
боту 1Ш открытию, групп подготовки специалистов нашего 
профили в техникумах области. На сегодня в подготовке 
рабочих кадров нё используются мощности территориаль-
ных УКК . Но на перспективу договора заключены с Лени-
«югорским. 1 юмеискнм и У К К и/о ННГ. 

Слаба материальная база У К К объединении. 
Не сложилась система подготовки специалистов. Парт-

ком видит решение этой проблемы в заключении логово-
ров на подготовку кадров с институтами и техникумами, 
ознакомлении с задачами объединения будущих молодых 
специалистов путем организации экскурсий.- Оказание им 
помощи при подготовке дипломных проектов, исходи из 
наших задач. Назрела необходимость строительства собст-
венного ПТУ. 

Партийный комитет вел работу по углублению процесса 
демократизации. В объединении получила развитие прак-
тика выборности руководителей. Особенно активно идет 
этот процесс на Белозерном ГПЗ. о РНУ. Медленно лома-
ютси стереотипы в РСТ. 

Пока трудно однозначно оценить результаты выборов. 
Этот процесс имеет как положительные моменты, так и 
отрицательные. Раздаютси голоса о том. что выборы ру-
ководителем не нужны совсем, что наносится моральная 
травма человеку, не победившему на них. И даже есть 
мнение, что к выборам надо подходить лиффе|ч.-нцнроьаи-
но: одному коллективу доверять выборы руководителя, 
а другой, мол, еще не созрел. Зто глубоко ошибочное мне-
ние. Партийный комитет считает, что это прекрасный ме-
тод воспитания кадров, выработки у них бойцовских ка-
честв, умения мобилизоваться, преодолевать трудности. 

Входят и повседневную жизнь отчеты руководи тел»: и 
Во всех коллективах созданы советы трудовых коллекти-
вов. но не везде еше они нашли свое место в управлении 
производством. 

Партийный комитет изучал работу совета трудового 
коллектива РНУ (председатель коммхиист В Я. Каценель-
сон), который ведет активный поиск пут'.й повышения эф-
фективности производства и рекомендует другим пред-
приятиям использовать накопленный там опыт. 

На более демокри>;;*жой основе прошли выборы проф-
союзных комитетов, а так*» с.четно-выборная кампания 
в партийных организациях. Практически во всех орга-
низациях ирош.ю анкетирование коммунистов и бсспар-
тийных. Их мнение было учтено при выборах членов бю-
ро. секретарей, заместителей. В парторганизации Нижне-
вартовского ГПЗ выборы секретаря парткома прошли тар-
ным голосованием нз 2-х кандидатур. 

Процесс демократизации невозможен без гласн&сти. по-
стороннего и полного информирования тру-г-^ихся. ибо 
Гп.< шаиия положения дел невозможно эффективно вли-
ять на нх ход. 

Заслуживает внимания опыт партийной организации 
электроцеха НВГПЗ (секретарь т. Иванов), где каждую 
среду проводятся дин информирования, куда по приглаше-
нию коллектива приходят специалисты завода, работники 
парткома, профкома. Делаются попытки внедрить это в 
других цехах завода. 

Большую роль в повышении информированности могла 
бы сыграть группа нолитдокладчиков парткома объедине-
ния. Но ло сегодняшнего дни ее работа носит эпизоди-
ческий характер. 

Улучшилась лекционная пропаганда. Но по-прежнему 
плохо работает в этом направлении партбюро ЦБПО. 
Мало читается лекций по линии первичной организации 
общества «Знание» объединении (председатель коммунист 
т. Рудиов). 

Серьезную озабоченность вызывает состояние работы с 
молодежью. Партком, партийные бюро в последнее времи 
ослабили партийное руководство комсомолом. Комитету 
комсомола объединения не хватает стабильности в работе. 
Задумок, хороших начинаний много, а до конца начатое 
не доводится. 

Оживилась работа по месту жительства, в подшефном 
Г» микрорайоне Нижневартовска. Регулярно проходят засе-
дания совета общественности, праздники микрорайона. 
Проведен сход жителей. Но надо делать следующий шаг: 
добиваться, чтобы всем этим занимались сами жители. 
Начало есть: заработал жеисовет микрорайона. созданы 
домовые комитеты. Необходимо все это продолжить и 
развить. 

Отчетный период характеризовался поиском новых форм 
и методов партийной работы. Неплохо зарекомендовала 
себя такая форма работы, как выездной партком, прове-
денный на Белозерном ГПЗ. выездное заседание парткома 
в ЦБПО, «круглый стол» партийного актива. Интересные 
формы проведения партийных собраний применяются на 
Нижневартовском ГПЗ. Так. последил- отчетно - выборное 

собрание транслировалось иа весь завод. В зале, иа столе 
секретариата был телефон, но которому задавали вопросы 
работники завода, елчшавшие наршйное собрание Регу-
лярно проводились парткомом Дни секретаря. С сентября 
начал работу политическим семинар для идеологического 
актива. Вернулись мы к партийным школам. 

Выступления в прениях открыл водитель УТТ С. Н. КА-
ЧАИ. ОН говорил о ооли своею коллектива а понятии кол-
лектива объединения транспортное производство — нспо-
могательиое. отсюда и соответствующее ему внимание. Вы-
шедшему из строя транспорту сделать качественный ре-
монт невозможно. Нет в мастерских никаких условий: зи-
мой в помещении замерзает вода, работают ремонтники в 
валенках. Крайне нужно достроить станцию техобслужи-
вания. Объект даже частично ие принят. тем не менее 
седьмую колонн) переводит на С Ю , даже представить 
трудно, как там люди будут работать. 

Не удовлетворяет раоот'а т ране порт ного отдела объеди-
нении. Он решает мелочные вопросы. Например, дать У I Г 
аккумулятор или нет. Заказчик не несет ответственности 
за несвоевременный заказ машни, а траиспортпнкои нака-
зывают, если задерживается подача техинки. 

Т. Качан сказал, что все управленцы должны, как это 
сделал зам. генерального директора т. Татареико, оценить 
свою деятельное!ь; отвечает ли требованию перестройки. 

Ветеран труда н партии 3. Я .АЮПОВ свое выстхнл сине 
начал с пословицы: о воробьях судят но количеству, о со-
ловьях — по качеству. I I пояснил: в партии развелось 
много «воробьсв>. которые только чирикают, а дел не 
видно. Поэтому и авторитет у нес снизился. И положение 
не изменится до тех пор, пока каждый из нас не докажет 
делом, что он настоящий коммунист. 

Надо больше работать с людьми, хорошо знать кадры. 
Иначе будут промахи. Например, был такой случай. Рабо-
тхт начальником РНУ т. Михайлов. В прошлом год) ею 
наградили орденом Дружбы народов, а в этом сняли с 
руководящей должности. 

Л а.их* Зада Ясавиевич говорил о человеческом факто-
ре подвел к выводу: если мы не повернемся лицом к лю-
дям. перестройка забуксует. 

Секретарь партбюро Белозерного I ИЗ Н- С КРАВЧЕНКО 
большую часть своего выступления посвятил социальным 
вопросам. На заводе остро стоит жилищная проблема, од-
вам» собственными силами завод не построй,, ни одного 
квадратного мегра кгартир. и сейчас в отличии от НВГПЗ 
ничего хтя этого ьг предпринято. В нынешнем году РОД 
переселение и. ь-лозерный главк выде.шл 5000 квадратньх 
метров жи/ья. нз чих Ибо отдали иод переселение тюсел 
ка ЗСНХМ. т. к. партком объединения объяснил, что по-
положение там катаетрофнчгсмк* и людей надо оттуда вы-
селить. Пзсле выиснилссь — ч'.какой катастрофы, поселок 
нормально здравствует. Кому н зачем нужен был этот об-
ман? .е автомобилей выделил главк целевым назначением 
БГПЗ. но СГК объединение не согласился с Т1*им реше-
нием. з то же время решены главка выделить НВГПЗ 
20 ме.т в детсаду осталось в с:«ле. Почему? 

Но мнению ?. Кравченко нартки» не вникал в социаль-
ные вопросы 

Оператор НВГПЗ н. И. ОДОБЕСКО упрекнул секретаря 
парткома объединения т. Шкурихина: у заводчан накопи-
лось много вопросов к секретарю, по на отчетно-выборное 
соранне он не прнехал. Не имеем информации о том. что 
делается в парткоме,сказа л т. Одобеско. Попросил нарт-
ком оказать помощь заводу в переходе на 2 модель хоз-
расчета. На заводе нзношениое оборудование. Плохо он 
обеспечивается техникой. Остро стоят вопросы обеспече-
ния жильем, детсадами, а это сказывается на решении 
кадровой проблемы. Не хватает слесарей, операторов, и 
люди на завод не идут, так как он не может дать им ни 
желье, ни детсады. Есщ в ближайшие 2—3 года эти воп-
росы не будут решены, то Иа заводе некому будет рабо-
тать. Петь необходимость парткому объединения провести 
на НВГПЗ выездное заседание по социальному и кадро-
вому вопросам. 

Хотя т. Шкурнхин и призывает всячески бороться 
с бюрократией, сказал слесарь БГПЗ В. С. СОКОЛОВ, 
у самого парткома стиль работы бюрократический. С 
людьми надо работать. Приехали на завод — повстречай-
тесь с людьми, выслушайте их просьбы и выполните. Пока 
же: прошлись по заводу — и быстренько назад. 

Тревожит кадровый вопрос. Чтобы представить возраст 
коллектива объединения, стоит только посмотреть, кто си-
ди г в зале партконференции. 

Т. Соколов сказал, что в докладе — одна статистика, 
работал или нет партком, неизвестно, поэтому он не знает, 
какую оценку выставить комитету за работу. 

Начальник Главнефтегазпсреработкн Д» Е. БРАЖНИК,от-
метив. что в целом производственные показатели у объе-
динения хорошие, обратил внимание коммунистов на тре-
ножные тенденции. Не выполняется план поставки ШФЛУ 
основным потребителям. За 9 месяцев года удельные затра-
ты на рубль продукции возросли на 2 копейки. За этот 
же период темпы роста зарплаты более чем в 2 раза пре-
высили темпы роста производительности труда. Говоря 
об обязательности выполнения программы по использова-
нию газа. т. Бражник подчеркнул: она должна осуществ-
ляться одновременно с созданием необходимых социаль-
ных условий. 

Секретарь партбюро рсметройтоеста С Л. ДИЦЕНТ не 
согласился с выступающими из НВГПЗ и БГПЗ , которые 
сказали, что из-за плохой информированности не знают, 
чем занимался партком. На каждом нз этих заводов по 

2 члена парткома - было у кого спросить и с кого спро-
сить за информированность. 

Говорил, что трудно вести идеологическую работу в ус-
ловиях, когда люди не обеспечены всем необходимым для 
успешной работы на стройплощадках. Возмущает комму-
ниста то. что много желающих вмешиваться в дела треста. 
К примеру, показалось, что аппарат треста раздут, потре-
бовали сократить. Сегодня доля управленцев в РСТ 18,3 
процента, в то время как в целом по Нижневартовскому 
региону — 21. Работать аппарату трудно. 

Много у треста развелось «помощников», которые меша-
ют ему работать. Как? Да. к примеру, как зам. генераль-
ного директора т. Мальцев, снявший по своему усмотре-
нию транспорт со строящегося объекта. Т. Дниснт счита-
ет. что к таким «помощникам» надо применять экономиче-
ские меры воздействия. 

Участвовавший в партконференции в качестве гостя ди-
ректор Красиоленинского ГПЗ Ф. М. ХАФИЗОВ сказал, 
что разговор на партконференции ему не нравится. Вы-
ступающие говорят о нуждах своих предприятий, хотя-со-
брались для того, чтобы совместно решать проблемы все-
го коллектива объединения. Позиция у старых, крепко 
стоящих на ногах заводов — работать самостоятельно, 
бросить молодые коллективы па произвол судьбы. Забыли, 
тот же БГПЗ . что когда-то его строили всем объединени-
ем, коллективно помогали ему наладить работу. Молодые 
коллективы в конце концов окрепнут. Но на что надеются 
старые заводы? Когда у них упадет выи\ск продукции, 
кто поддержит нх? Т. Хафизов сказал, что" только благо-
даря помощи всего объединения и прежде всего Н В Г П З 
Красноленннскнй завод вышел на проектную мощность по 
приему газа. 

Обходят выступающие молчанием, а на'до бы на конфе-
ренции обсудить, как будем решать задачи по использова-
нию газа. Очень трудно строить новые объекты. НВГПЗ 
строит Тюменскую КС, а почему не Белозерный? Ведь от 
Б1 ПЗ новостройка расположена значительно ближе. Не 
построили белозериы ни одного квадратного метра жилья, 
в высказываниях выступающих явно просматривается иж-
дивенческая позиции. КраснолепппскиИ завод за 3 года 
построил 4 16-квартнрных дома, сам. без помощи треста. 

Т. Хафизов сделал вывод: партком объединении жилищ-
ным вопросом не занимался, л надо поднимать иа его ре-
шение всю общественность. 

Генеральный директор объединении В: С. М Е Д В Е Д Е В 
большую часть своего выступлении посвятил социальным 
иопросам. Он отметил, что за прошедшую пятилетку объе-
динением получено 15 тысяч квадратных метров жилья, а 
за 3 года текущей — 30 тысяч. Но потребность в жилье 
неизмеримо больше. И такими темпами жилищный вопрос 
не решить. Надо, чтобы прогпамма строительства объек-
тов газопереработкн была полностью' подтверждена строи-
тельством жилья и детсадов. Для этой цели и создан трест. 
Но в его коллективе много недоработок. К примеру, обе-
щания по развитию арболит оною цеха были самые опти-
мистические. однако цех не развивается. 

Т. .Медведев сообщил, что сейчас решается вопрос о 
застройке 10 «г» микрорайона в Нижневартовске. Объеди-
нение поддерживает инициативу коллективов .ГПЗ, кото-
рые ищут контакты со строительными организациями, за-
ключают с ними договоры. Но этого недостаточно. Соци-
альная программа не мо>"ет успешно решаться без собст-
венной базы стройнндустрин. Объединение на долевых на-
чалах с Варьеганнефтегазом строит в Радужном кирпич-
ный завод, в Нижневартовске совместно с Мегиоигазстро-
ем — цех ЖБИ . В Краснодарском крае ведется расшире-
ние кирпичного завода. Идут переговоры о передаче заво-
да Ж Б И в поселке Хабль Краснодарского края нашему 
объединенню. 

Т. Медведев отметил, что неплохой задел сделан в вы-
полнении Продовольственной программы. Намечено строи-
тельство И тысяч квадратных метров тешит. В совхозе 
«Локосоеский» количество крупного рогатого скота будет 
увеличено с 300 до 600 голов. 

Указав на важность программы «Кадры», т. Медведев 
подчеркнул, что се выполнение будет зависеть от реализа-
ции социальной программы. 

В заключении выступил первый секретарь горкома пар-
тии В. В. СИДОРЧЕВ. Он. н частности, сказал о том, что 
министерства и главки не видят, чем мы живем, и не 
знают наших нужд. В Мнннефтспроме забывают о челове-
ке. Поэтому первая часть лозунга «Человек и нефть —за-
бота главная» не выполняется. Нет там положительных 
решений по социальной программе. Например, н текущем 
году на строительство жилья уменьшено выделение сред-
ств в Нижневартовске на 9 миллионов рублей, в Мсгио* 
„ с _ ц'а 8 миллионов. А под вновь вводимые объекты не 
выделяется ни одного квадратного метра жилья, не ре-
шаются вопросы по строительству больниц и детских са-
дов. 

Отметил Сндорчев и тот факт, что у главков н мини-
стерств изменил >сь отношение к объединениям. И в таких 
условиях повышается роль секретаря парткома, который 
должен не только знать производство, но н на равных го-
ворить с представителями министерств, видеть перспекти-
ву, самостоятельно решать назревшие вопросы. 

Он критиковал иждивенческую позицию ремонтно-строи-
тельного треста. 3 года существует его аппарат, а объемов 
выполненных работ не видно. Большие надежды возлага-
лись иа арболитовый цех. однако отдачи от него до сих 
пор нет. хотя завтрашний день за индивидуальным строи-
тельством. 

Т. Сндорчев ответил на вопросы делегатов. 

ПРИГЛАШАЮТ НА РАБОТУ 
Объявлен конкурс иа замещение вакантной должно-

сти начальника центральной базы производственного об-
слеживания объединения Предприятие находится в 
Нижневартовске, имеет 12 цехов, больше половины из 
которых базируется на газоперерабатывающих заводах. 
Цеха ведут капитальный ремонт оборудования КС и 
ГПЗ производят пусконаладочиыс работы механиче-
ского и технологического оборудования. В 1988 году 
объем выполненных работ составит 6 миллионов руб 

В ЦБПО лей. в будущем планируется 10 миллионов, 
трудится окаю 500 человек. 

Заявления па участие в конкурсе, предложения на-
правлять о объединение до 14 ноября. Справки по теле-
фонам: 3-56-37. 3-02-87. 

Конкурсная комиссия объединения. 4 . . 
Конкурс на замещение вакантных должностей началь-

ников злектроцеха и иеха .Чт 2 по комнрнмнроваиню и 

переработке газз объявлен на Южно-Валыкском ГПЗ. 
Заявления, предложения подавать в отдел кадров заво-
да до 1 декабря. Избранным руководителям гаранти-
руется получение жнльи п течение 3 месяцев. 

Обращаться по телефону 1-47 нлн по адресу: Тюмен-
ская область, Нсфтеюгапскнй район, п. Южный Балык. 

Редактор В. П. МАЛЬЦЕВА. 
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НАКОРМИТЬ ЗАВОД 

ня он с «запасом» — расстегаи нз 80 
голое, а содержится пока около 60. 
Кооператоры уже сдали заводу 600 ки-
лограммов мяса, до конца года поста-
вят еще тонну. Конечно, в расчете из 
заводской коллектив — это капля в мо-
ре. И прибили ^кооператива пока ника-
кой. Но настро»лнс деловое, рабочее. 
Ведь так н планировалось — вначале на-

Овошн на стало — это хорошо, но 
что за стол да еще в крепкую сеаериую 
зиму без мяса! Прн заводе организовали 
кооператив по выращиванию свиней 
(председатель т. Марчук). Состоит он 
из 5 человек, причем,-двое — рабочие 
завода В.- Щербина и И. Солоней. Все 
члены кооператива трудятся тут в 
свободное 9т основной работы время. 

• П Р О Л Е Т А Р И И ВСЕХ С Т Р А Н , С О Е Д И Н Я Й Т Е С Ь ! 

О Р Г А Н П А Р Т И Й Н О Г О КОМИТЕТА , П Р О Ф К О М А , К О М И Т Е Т А В Л К С М И А Д М И Н И С Т Р А Ц И И 
П Р О И З В О Д С Т В Е Н Н О Г О О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Я С И Б Н Е Ф Т Е Г А З П Е Р Е Р А Б О Т К А 

Выходит с б сентября 1687 года • • ^ м м а и ^ м ш н м м в м м м м м м м н м ^ ш м ^ ^ ^ М 40 (63), ВТОРНИК. 15 ноября 1983 год* 

28^29 Октября состоялось 
заседание совета трудоаого 
коллектива объединения. С 
отчетом о принимаемых ме-
рах по сокращению потерь 
нефтяного газа по результа-
там проверки Комитетом 
партийного контроля прн 
Ц К К П С С «иступил гене-
ральный днректс? объедине-
ния В. С Медведев. Било 
принято решение, направ-
ленное на безусловный ввод 

В СТК объединения 
Г П З • К С и 

С Т К заслушал информа-
ции об итогах работы под-
разделений за В месяцев и 
расширенного ааседання нн-
спеяцнн по кадрам н соци-
альным вопросам. Рассмот-
рел вопросы: совершенство-
вания внутрипроизводствен-
ного хозрасчета; выводы 

нцнцнатиавой группы во 
улучшению работы аппарата 
управления объединения: 
ход выполнения постановле-
ния Президиума Совмина 
СССР о ликвидации бесхо-
зяйственности • расходова-
нии, хранении Оборудования, 
материалов; выделения 
средств на долевое участие в 

застройке 10 «г» микрорайо-
на н развитие бази строй-
индустрии; согласования на-
ложения дисциплинарного 
взыскания на членов СТК и 
другие вопросы. 

Вручены переходящие 
красные знамена победите-
лям социалистического со-
ревнования за 3 квартал: по 
1 группе — коллективу Юж-
но-Балыкского ГПЗ, по 2-й 
— Ноябрьского У В С И Г , по 
3-й—ЦБПО. 

Первая победа 
По итогам первого месяца 

целевого социалистического 
соревнования зз увелнчепие 
выработки Ш Ф Л У между 
газоперерабатывающими за-
водами объединения первое 
место с вручением Почет-
ной грамоты и денежной 

премии в сумме двух тысяч 
рублей присуждено коллек-
тиву Южяо-Бллыкского 
ГПЗ . На втором месте — 
Сургутский, третьем — Бе-
лозерный. четвертом — Ло-
косовский, пятом — Нижне-
вартовский ГПЗ . 

КАДРОВЫЙ ВОПРОС— ГЛАВНЫЙ 

РЕЗЕРВ 1989 ГОДА 
Отдел кадров объедииения провел анкетирование по воп-

росу формирования резерва кадров. Всего било роздано 
320 анкет, возвращено 123. На основе высказацных пред-
ложений совет трудового каътектнаа, а затем партком 
объединения рассмотрели н утвердили резерв кадров в сле-
дующем составе. 

В резерв номенклатуры Мнннсфтеорома на должность 
генерального директора объединения: 

директор Н В Г П З М. Т . Каюмов, зам. генерального ди-
ректора объединения Когалымисфтстаз С. С. Потапов, зам. 
генерального директора оо экономике Н. Н. Тумасьеа, ди-
ректор Красполсиниского Г П З Ф . М. Хафнзов; главный 
инженер объединения В . Т . Шарков. 

В резерв номенклатуры Главтюмсниефтсгаза на долж-
ность главного инженера объединения: 

главный механик объединения В. А. Жарков, главный 
инженер Н В Г П З 3. М. Камалесв, зам главного инженера 
объединения В . В. Копючепко, главный инженер Б Г П З 
Ю, Г . Кадыгроб. 

На должности заместителей генерального директора 
По капстроительству: 

зам. начальника У К С а А. А. Захаров, зам. начальника 
У Т Г и Ж У В . В. Лемсшкнн, зам. начальника УКСа В. И. 
Сухарев, первый зам. начальника УКСа Д . М. Ткач. 

По производству: 
главный технолог Б Г П З Б . В. Горлашкнн, главный тех-

нолог объединения А. М. Рябов, директор Локосовского 
Г П З В. К . Рсвазов.. 

По экономике: 
начальник ООТИЗ объединения Ф. И Бирю-

ков, зам. начальника РНУ Л . П. Иваиицкая, зам, 
председателя Нижневартовского райисполкома В. В. Бзхн-

реп, начальник ПЭО У Т Г в Ж У А. П. Самойлсцко. 
По пшыектацкн : 

зам. главного инженера У Т Г и Ж У Б. И Гринберг, зам. 
начальника У К С а объединения Н. А. Фадеев. 

По кадрам н социальным вопросам: 
аам. директора Краснатенштского Г П З В . П Антнпов, 

начальник отдела Главтюмсниефтсгаза В. В. 'Завьялов, 
председатель профкома объединения В. А. Ковальков, ди-
ректор Сургутского Г П З А. Н. Рязанов. 

По прокзаодстеенно-техничашому обслуживанию: 
начальник У Т Т В . Л . Лофман, директор Сургутской 

БПТО н К Л . Ф . Мнхио, зам. начальника УПТО объеди-
нения В . В . Смирнов. 

Посааерным заве дам: 
зам. иачальанка УКСа по ссвервыы заводам А. П. Баш-

лаков, главный технолог объединения А. М. Рябов, началь-
ник Ноябрьского У В С И Г А. Л . Моргулнс, главный метро-
лог объедииения Ю. М. Рудное, директор Краснатенинско-
го Г П З Ф . М. Хафнзов. 

По Сургутской аоне: 
директор Локосовского Г П З В. К . Рсвазов, директор 

С Г П З А. Н.Рязанов, главный метролог объединения Ю. М. 
Рудиов. 
- На должность главного бухгалтера объединения: 

главный бухгалтер Р С Т В. Т. Шокуроиз, зам. главного . 
бухгалтера объединения Н. И. Костина. 

На должность начальника отдела кадров объединения: 
начальник отдела кадров Б Г П З А. Л . Логутецко, зам. 

секретаря парткома объединения Е . Г . Сснчук, зам. секрета 
рг парткома объедииения А. П. Шкурнхин. начальник от-
дела кадров Н В Г П З Г. А. Ящснко. 

Лучшие 
среди молодых 

Творческий подход к делу, новаторство мысли, заинте-
ресованность в конечном результате выявил конкурс среди 
молодых рационализаторов объединения на лучшее техни-
ческое решение, изобретение, посвященный 70-летию 
В Л К С М . 

Лучшим среди матодых стал электромонтер Р Н У 
В. И. Шнманскнй. Ему присуждена премия а размере 100 
рублей, предоставлено праго на приобретение подписного 
издания- Второе место занял слесарь Краен оленинското 
Г П З Р. А. Фасхутдниов — премия 70 рублей. На третьем 
месте — начальник участка К И П Ноябрьского Г П З В . Н. 
Герасимов — премия 50 рублей. 

Комиссия по подведению итогов отметила актуальность 
технических решений, предоставленных на конкурс масте-
ром Н В Г П З В. К . Ибраеаым, инженером-тсхнатогом Ц Б П О 
И. Т. Федоровой, инженером - технологом Варьеганского 
У В С И Г А. Г . Байгутлиным, заместителем начальника 
цеха этого же предприятия В . С Звсннгородснко. 

С Г А Л И К Е Е В А , 
инженер техотдела объединения. 

НЕДЕЛЯ В ЦИФРАХ 
С 9 по 14 ноября оодраэ- плава, дополиигвааво _ на 

деления приняли « перера-
ботку на 3 миллиона кубо-
метров сырья меньше плана. 

Принято яа ГПЗ 20.5 мил-
лиона кубометров газ» до-
полнительно, на -КС внешне-
го транспорта на 22,2 мил-
лиона меньше планового по-
казателя. 

На компрямированне на 
Г П З принят I миллион сверх 

Г П З 4,3 минное ! 
выработано всесо .газа ,на 

2,3 аомлюна кубометров 

меньше. 
'Выработано дои 

2190 тонн Ш Ф Л У , 
вано — на 77В тонн больше. 

-20 -НОЯБРЯ — ДЕНЬ РАБОТНИКОВ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА И ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕЙ 
АГРОПРОМЫШЛЕННОГО КОМПЛЕКСА 

ПРОМЫШЛЕННОСТИ. 

До того, чтоб продукцией, произве-
денной в заводском подсобном сельском 
хозяйстве, прокормить весь коллектив 
Локосовского Г П З еще далеко, однако в 
этом направлении локосовчанс за по-
следнее время сделали шаг вперед. 
Вспомните: еще год назад о том, что иа 
Локосовском сколько-нибудь серьезно за-
нимаются выполнением Продовольствен-
ной программы, н речи быть не могло. 
Наоборот — вызывало тревогу затянув-
шееся строительство теплицы. Но вот 
теплицу сдали, нашли подсобному хо-
зяйству надежного хозяина — Юрия 
Николаевича Лопмана. С его легкой 
руки, а если точнее — благодаря его 
энтузиазму, большому трудолюбию, на-
стойчивости и началось на заводе 
двнжатие в выполнении Продоватьсг-
вснноГт программы. 

—Уже собрали 7,6 тонн овощей, го-
довой план н объеме 8 тонн перевьтпат-
ним, — рассказал Юрий Николаевич. 

Росли о теплице нынче огурцы, лук, 
помидоры, редис. В планах овощевода— 
и зелень: петрушка, укроп н т. д. 'При-
чем —'круглый год. 

Эти планы — не плод богатой фаита-
зин энтузиаста, а имеют под собой 
крепкую основу: заинтересованную под-
держку п развитии подсобного хозяйст-
ва руководства, партийной и профсоюз-
ной организаций завода. Сейчас идет 
строительство • второй теплины на 150О 
квадратных метров: заканчиваются сва-
рочные работы, скоро в помещение будет 
подано тепло, завезут торф с тем, чтобы 
в апреле—мае высадить овощи. 

Чтоби ускорить сдачу теплицы в эксплу-
атацию, заводчанс проводят тут суббот-

ники. К примеру, директор завода В. К. 
Рсвазов отработал на строительстве теп-
лицы Ш дней. На снимке вы видите, как 
увлечеино трудятся зам. директора 
т. Рскуиов и инженер отдела сопразвп-
тня т. Заволодько—утепляют новую 
теллнцу полиэтиленовой пленкой. 

Трудностей хватает, ио поддерживает 
кооператоров заинтересованность адми-
нистрации завода в успехе начатого ими 
дела. Крошечным было помещение сви-
нофермы — руководство выделило стро-
ительные материалы, кооператоры своими 
силами расширили с*инарплк. И се год-

ладят производство, а потом будет я 
прибыль. На будущий год намечено уве-
личение поголовья свявей, расширение 
свинарника. 

Как истинные хозяева. они думают 
над тем, что иужно для улучшения -ра-
боты. Д и Облегчения труда — тигия-
ку: трактор Т-16, автомашину ЗИЛ-157. 
Для повышения привесов—комбикорм. 
Для иадежностн теплиц —• >1000 -квад-
ратных метров стекла. К а г т к т и * в о е т 
помощи от отдела соцраяития -объеди-
нения. 

В этом году потупило развитие «'ого-
родничество. 40 человек взяли участии. 
Администрация завода помогла * занозе 
торфа очнетке участков-от-кустарников 
и деревьев. 

40 огородппкоа, понято, мало, 'но 
лпха беда—начало. Я сам огородите. 
Помню, когда начинай, сильно сомне-
вался, будет ли толк. -Но посмотрел, -что 
имеют от огородов соседи, в потом тик 
втянулся, что сейчас и не представляю 
себя без работы на земле. 

Однако есть один момепт, который 
меня спльно смущает. Руководство Ло-
косовского Г П З проводит такую линию: 
огородом пользуешься до тех пецр. пока 
работаешь иа заводе, уходишь на дру-
гое предприятие или уезжаешь на'боль-
шую землю—пой участок передают дру-
гому заводчаиину.-причеэ!. безвозмездно. 
Несмотря на вложенный в него труд. 
Сомневаюсь, что такой подход вдохно-
вит людей заниматься огородничеством 
по-настоящему. 

М. Д А В И Д Ч Н К , 
начальник бюро контроля соиразаития 

объединения. 
Фото авторе. 



-ПИСЬМА В ГАЗЕТУ 

НОЯБРЬСКИЙ ГПЗ: ДЕНЬ ЗА ДНЕМ В срок и качественно 
Октябрь бил насыщен событиями а производственной 

и общественной жизни коллектива Ноябрьского ГПЗ. 
.Мы успешно провели кратковременную остановку по 

вытеснению остаточной влага в напорном газопроводе. 
Совместно с нефтяниками разработали мероприятия, на-
правленные на то, чтобы не допустить отставании о 
приеме газа, и к третьей декаде образовавшееся с на-
чала года отставание было ликвидировано. 

В октябре провели свои главные собрания созданные 
год назад партийная и профсоюзная организации. Соб-
рания эти с интересом ожидали в коллективе. Хотелось 
заводчанам узнать, что удалось сделать и как оценива-
ет свою работу актив, какие задачи ставит перед кол-
лективом. 

Не скрою, на собраниях в адрес профсоюзного коми-
тета и партийного бюро конгнкн было высказано боль-
ше, чем оказано помощи, которая так необходима была 
в период становления коллектива. Участники профсо-
юзного собрания, отметив определенные успехи в дея-
тельности профсоюзной организации, оценили ее работу 
на крепкое «удовлетворительно». 

В отличин ог профсоюзного партийное собрание было 
отчетио-выборным, и готовились к нему тщательно. 
Стремясь выявить мнения работников о возможных 
кандидатах в состав партбюро, а также предложения 
по улучшению работы организации, заранее обнародо-

Администрация и проф-
ком плодоовощной базы 
урса объединения Нижне-
вартовскнефтегаз благо-
дарят коллектив объеди-
нения Сибиефтегазпере-

вали списки кандидатов, провели анкетирование. В 
список для тайного голосования была ваесеаы тс кан-
дидатуры. которым отдала предпочтение комиссия вете-
ранов а участники анкетирования 

Из 11 кандидатур, внесенных в список, членами парт-
бюро стали шестеро, набравшие более половины голосов. 
Здесь же. на собрании, из двух кандидатур был избран 
секретарь парторганизации завода. Им стал начальник 
участка цеха электроснабжения П. Е- Кириллов. 

Ог содержания отчетного доклада во многом зависел 
разговор на собрании. И хотя в отчетном докладе сек-
ретаря Ю- В. Косенкова было миого критвкн, прозву-
чала она как констатация фактов, ие были раскрыты 
причины появления недостатков. Обсуждая работу пар-
торганизации в прошлый отчетный период, коммунисты 
говорили о том, что яе практиковались отчеты членов 
КПСС о выполнении уставных требований, не выкоси-
лись на обсуждение такое злободневные вопросы, как 
ответственность коммунистов за отставание ао приему 
газа, комплектацию строящегося объекта оборудовани-
ем, мало внимания уделялось человеку труда. 

Коммунисты пожелали новому составу партбюро более 
плодотворной работы по повышению рати, авторитета 
парторганизации в коллективе а сложных условиях об-
новления духовной и экономической жизни. 

Р. НУРЕТДННОВА, 
инженер ПТО Ноябрьского ГПЗ. 

Бригаде штукатуров-, 
маляров, которую возг-
лавляет коммунист Т . М. 
Заиниа, — одна из луч-
ших в управлении по эк-
сплуатации и ремонту 
жилья- а объектов соц-
назначення. Хороших ре-
зультатов она достигла в 
3 квартале. Объем работ 
штукатуры - маляры вы-
полнила на сумму свыше 
146 тысяч рублей. 

Бригада вела капремонт 
школы М 9 я спорткомп-
лекса «Факела. Работы 
выполяила в срок и с 
хорошим качеством. 

Сейчас бригада занята 
ремонтом рестораиа «Са-
мо.тлор». 

В . ОКИШЕВА. 
начальник планово-эко-

номического отдела 
управления. 

ай. ПОЗАБОТИЛИСЬ. 

Спасибо, 
коллектив 

заботил, особенно НВГПЗ 
и УТТ, за оказанную по-
мощь а период массового 
поступления и закладки 
плодоовощной продукции 

и выполнение планового 
задания в объеме 1622 
тони. 

Директор базы 
Корниенко. 

4 октября ваша газета опубликовала материалы рей-
да печати («Жаль людей, живущих здесь»), проведен-
ного в поселке Губкннского ГПЗ: о жалком быте строи-
телей н эксплуатационников завода, 

9 ноября мы получили ответ, подписанный начальни-
ком РНУ. В. Я . Каценельсоном: 

«Вопросы быта наших работников освещены верно. 
Он крайне неудовлетворителен. Статья обсуждена на 
заседании партбюро н профкома управления. Принято 
решение выйти с предложением к адыинистроцни Губ-
кннского ГПЗ. ЦБПО и УВСИГ н сообща решить воп-
рос о создании нормальных бытовых условий работни-
кам, проживающим в общежития в п. Пурпс». 

Спустя больше месяца администрация, партбюро и 
профком РНУ еще только собираются «ВЫЙТИ с пред-
ложением»!.. 

Ответы, полученные из Губкннского ГПЗ, ЦБПО на-
шего объединения н УТТ Пурпеиефтсгаза, будут опу-
бликованы в очередных номерах. 

Вопрос этот не риторический.. Сегодня, 
накануне комсомольской (отчетно-выбор-
ной?) конференции объединения я с уве-
ренностью могу сказат!: комитета не было. 

Целый год ис шла в газете «моя тема»— 
освещение деятельности комсомольской ор-
ганизации объединения. Целый год иа мои 
попытки поговорить о делах комсомольских, 
на просьбы о простейшей информации — 
состоялось заседание комитета ВЛКСМ, на 
котором обсуждены такие-то вопросы, при-
няты такие-то решения — досадливо отма-
хивался от меси секретарь "С-интета ком-
сомола Володя Иванов: «Да нет у меня 
комитета, из старого состава осталось не-
сколько человек. Остальных довыберем на 
конференции». За год не было ни одной 
конференции, ни одного общего комсомоль-
ского собрания. На редкие заседания коми-
тета, если их можно таковыми назвать, при-
ходило по 2—3 комитетчика. 

Секретарь целый год рассказывал, что 
завтра будет то, послезавтра это, обещал 
сделать нз комсомольской организации пре-
успевающую «фирму», у которой ие будет 
отбоя от желающих вступить в вес. 

Но прошел год. Планы остались планами. 
Чтобы выяснить, почему так случилось, и, 

наконец, иметь законченную картину рабо-
ты комитета, я встретилась с членами ко-
митета. 

-Виктор Снлкни, начальник штаба «Ком-
сомольского прожектора». 

—Виктор, что ты можешь сказать о сво-
ей работе в составе комитета ВЛКСМ объ-
единения? 

—В виде исключения — из-за специфики 
работы диспетчера и тяжелых бытовых ус-
ловий моей семьи —, Володя с Костей (это 
Мещншнн — зам. секретаря комитета ио 
идеологической работе) разрешили мне не 
присутствовать па заседаниях комитета. 
Еще я просты их освободить меня от пору-
чения начальника штаба «КП». 

—Где просил освободить? 
— В кулуарах. Обещали подыскать чело-

века вместо меня. Потом сказали, что не 
нашли. Так я и остался... числиться на-
чальником штаба «КП». 

Рустам Галкахметов, ответственный в ко-
митете ВЛКСМ объединения за работу 
производственного сектора. 

—Рустам, как часто ты бывал на засе-
даниях комитета комсомола объединения? 

—Сколько раз приезжал —жил не в го-
роде. а а заводском поселке —столько жда-
ли. когда подойдут остальные члены коми-
тета. Втроем — вчетвером просидим, про-
говорим час-полтора—да разве это заседа-
ние комитета такого крупного объединения, 
как наше? Надоело ездить впустую. 

—Но ведь комитет — коллегиальный ор-
ган. цазае ие могли вы. комитетчики, вместе 
добиться нормальной работы? 

—Я считаю, что каждый должен зани-
маться своим делом. Секретарь, например, 
организовать работу комитета, элементарно 
— хотя бы регулярно собнрь-ь его а пол-
ном составе. 

—Вот ты ответственный за производст-
венный сектор. Как обстоят дела в комсо-
мольских организациях подразделений объ-
единения. например, с комсомольско-моло-
дежаыми коллективами? 

НАВСТРЕЧУ КОМСОМОЛЬСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ ОБЪЕДИНЕНИЯ 
—Посте того, псрсг'боался в комите-

те ВЛКСМ -•••.вода, перешел'работать иа 
производство, согласен, отошел от комсо-
мольско1'. рабой. 

Александр Антоиов, ответствеиндй в \о-
мит-.те ВЛКСМ объединения за работу л 
Жесту жительства, председатель совета об-
щежития Лй 14. 

—Саша, дай оценку своей деятельности, 
как члена комитета, и всего комитета. 

—С весны этого года я самоустранился 
от работы в комитете, прямо сказал Володе, 
что работать с ним не буду. По-ому, что 
ему, как секретарю, ничего ие нгдо. Почему 
так считаю? Володя многое пытался 
взяться — МЖК. ДМО, кокнтет объедине-
ния. Заметьте, я расставил организации по 

без телефонного звонка приезжать беспо-
лезно — дверн комитета ВЛКСМ часто на 
замке. 

(Автор этих строк сама 0:<ла свидетелем, 
когдл по несколько дней ходили комсо-
мольцы, принятые иа работу в подразделе-
ния объединения, а комитет, чтьбы встать 
на учет). 

Виктор Клюев, член комитета Е Л К С М 
объединения. 

-- Виктор, как член комитета, -то ты 
можешь сказать о свскй работе а его сос-
таве? 

— Я Сил председателем совета молодых 
специалистов, ответственным за эту работу 
в комитете. В мае этого года меня пере-
избрали, раза* у меня должно было быть 

А был ли комитет? 
значимости для него, комитет — на послед-
нем месте. А столько потянуть одновремен-
но невозможно. Вот и получаются одни 
слова, а дела не видно. И потом. Что бы я 
ни предлагал организовать в общежитии, 
не находил у него, как секретаря, поддерж-
ки, не говорй уже о помощи. 

Юнона Солрнина, ответственная в коми-
тете ВЛКСМ объединения.за культмассовую 
работу. 

—Юнона, насколько я знаю, посте Ново--
го года ты перестала заниматься культмас-
совой работой в комитете. По каким причи-
нам? 

—Я сама пожелала заниматься в комитс-
тс именно этим направлением, оно мие очень 
нравится. Но я рассчитывала на поддержку, 
а ребятам (в комитете), оказалось, все 
нужно поднести на блюдечке. Общего твор-
чества, как хотелось, не получилось. Зацик-
литься на праздничных вечерах в рестора-
не? Мне стало неинтересно. Перестала хо-
дить иа заседания комитета, тем более, что 
иа тех, которых была, присутствовали еди-
ницы. Л \ &У, ,Й Ч 

—Юнона, охарактеризуй работу комите-
та. М 

—А как характеризовать работу органа, 
которого нет? 

Когда секретарем комитета ВЛКСМ 
объединения был Олег Глушков, попробо-
вал бы кто-то не прийти иа заседание — 
спрашивали строго. Были интересные иачн-

*ианвя. Олега комитет по его просьбе отпу-
стил работать аа производство, и все за-
глохло. 

Сегодняшние секретарь комитета комсо-
мола. его эамеелггелъ яе аышватот у меня 
уважения. И вообще у меяя создалось впе-
чатление, что любое дело в комитете дела-
ется только тогда, когда аажмут сверху. 
Вот сейчас, например, аврально, иа голом 
месте взялась за создание кооперативов... 
Может, разнарядка пряшда аз горкома, 
чтобы при каждом комитете был коопера-
тив? Дошло до того, что сначала яазаание 

^придумываем. а уже потом будем думать о 
том, чем заниматься. 

И еще. Что-то срочное нля те же взносы 
с Дать—без предварительной договоренности. 

другое поручение в комитета после этого? 
Мне некогда заниматься общественной ре. 
ботой, я член комитета народного контро-
ля объединения. 

На конференции я буду двумя рукамн 
голосовать за то, чтобы меня переизбрали 
из комитета ВЛКСМ. 

— На скольких заседаниях комитета ты 
был? 

— Не вспомню, наверное, не на всех. 
На расширенных, с секретарями комсо-
мольских организаций подразделений, чле-
нам комитета вообще было нечего делать. 

Виктор был единственным из моих со-
беседников. в ком я не почувствовала не-
ловкости от того, что не получилась рабо-
та. 

Вот все члены комитета. Каждого, с кем 
говорила, спрашивала об остальных коми-
тетчиках (нх было всего 13). Вспоминали 
— с трудом — «девушку из РСУ», «парня 
с БПТО и К», еще одного с Нижневартов-
ского ГПЗ, «одни, кажется, уехал иэ го-
рода», — ии имен, ии фамилий. О том, что 
их, сегодня мертвых душ в комитете, вы-
вели из его состава, никто, кроме секрета-

ря, не сказал. А как выводили? Никаких 
документов. Шла речь о письме-отказе ра-
ботать в комитете одного нз его членов, 
но письмо потеряно. 

Ни одни из моих собеседников не вспом-
нил о члене комитета — заместителе сек-
ретаря по идеологической ;«боте Констан-
тине Мещишине: его как будто вообще не 
существует. Он работает иа выборной 
должности. Однако захотел — уволился, 
через какое-то время пришел назад —про-
должает работать иа этом же месте. 
Никто его не выводил нз состава коми-
тета а ие вводил. 

Попросила а комитете асе протоколы 
заседаний, какие есть, неважно — оформ-
ленные, неоформленные, отпечатанные, не-
отпечатанные. Дали три: от 22 сентября, 
24 ноября прошлого и 26 апреля этого го-
да. 

Я не зря поставила слова «отчетио-еы-
борная» в скобках и с вопросительным 
знаком. Дело в том, что на расширенном 
заседании по подготовке предстоящей кон-
ференции вопрос об отчетах н выборах 
тщательно «не вспоминался», а члены ко-
митета, например, Клюев даже о том, что 
состоится конференция «не извещен», дру-
гие — ис знают, будут ли отчитываться. 

И в заключении два вопроса секретарю. 
— Володя, назови, пожалуйста, самых 

активных членов комитета. 
— Клюев и Снлкни. 
(О Клюеве один нз комитстчнков спро-

сил: «Это кто?». Снлкин сказал о своей 
работе сам). 

— Володя, сети у тебя не было комите-
та, кем же ты руководил? 

—Мне вообще не нужны были 13 членов 
комитета. Считаю, пусть работают те, кто 
работают. 

Вот тебе информация для размышления, 
комсомольская конференция. Оценивай по 
заслугам работу тех, кому ты доверила 
представлять лицо молодежи объединения. 
И думай, кому доверишь это дело впредь. 

_ • В. МАГАСУМОВА, 
наш. корр. 

За учебу, редактора 
18 ноября в 17 часов , „ , . „ „ . „ „ . „ 

46 минут а помещении ре- Р » в ° ™ " ' состоятся пер-
дакцая газеты «Газопере- вое заяатие редакторов 

•Приглашают на работу 
Ноябрьскому ГПЗ срочво требуются на постоянную 

работу машинисты ПХУ в разряда, слесари КИП и А 
5 разряда, электромонтеры 6,6 разрядов, токарь, фрезе-
роащкк, балансировщик. 

Временное жялье (деревянные дома) предоставляет-
ся а течение года, капитальное — а течение 2-х лет. 

Обращаться а отдел кадров объединения по телефо-
ну 97-2-89. 

стенных газет предприя-
тий Нижневартовской зо-
ны. 

Информация 
для женщин 

В парикмахерской 5-го 
микрорайона Нижневартов-
ска имеется «Локон» для 
химической завнвхи волос. 
Мастера ждут модииц. 
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В парткоме объединения 
На состоявшемся первом после отчетно-

выборной конференции заседании партий-
ного комитета объединения распределены 
обязанности между членами парткома. 

В. А. Гринько — секретарь парткома. 
Е. Г. Сенчук — зам. секретаря по идеоло-
гии,ведущий инженер отдела главного 
энергетика аппарата управления объедине-
ния А. П. Шкурихин — зам. секретаря по 
организационно - партийной работе, меха-

' ник Белозерного ГПЗ Н. С Кравченко — 
ответственный за кадровую работу, предсе-
датель профкома объединения В. А. Ко-
вальков контролирует реализацию програм-
мы строительства дошколиых учреждений, 
зам. главного инженера объединения — 
председатель комитета народного контроля 
Л. Е. Церно контролирует строительство и 
работу объектов здравоохранения и реали-
зацию программы «Здоровье», начальник 
отдела вксплуатации УТТ Г. П. Алашеев 
контролирует строительство я работу куль-
турно • спортивных сооружений, плотник 

^Нижневартовской БПТО и К Л. М. Ива-

сишин контролирует реализацию Продо-
вольственной программы. директор ЗСФ 
ВНИПИгазпереработка В. И. Кощеев 
контролирует переход коллективов предприя-
тий объединения иа новые методы хозяй-
ствования, электромонтер РНУ В. Г. Гузь 
и оператор Нижневартовского ГПЗ Н. А. 
Набережнова контролируют процесс внедре-
ния хозрасчета в цехах н бригадах, кон-
структор ЦБПО В. Г. Лужепкий контро-
лирует выполнение программы научно-тех-
нического прогресса, секретарь парткома 
Нижневартовского ГПЗ А. А. Мартин от-
вечает за работу школы молодого комму-
ниста, редактор газеты «Газопереработчик» 
В. П. Мальцева оказывает помощь в орга-
низации работы стенной печати в подраз-
делениях объединения, организует учебу 
редакторов стенных и радиогазет, инженер 
РНУ В Л. Раиеров контролирует реализа-
цию школьной реформы. 

Партийный комитет рассмотрел и утвер-
дил резерв кадров на 1989 год. 

ПОГАСИТЬ ФАКЕЛЫ! 

НЕТ НАСТРОЯ 
У СТРОИТЕЛЕЙ 

Строительная площадка 
0горой очереди Ляиторского 
производства компрнмнро-
вания газа впечатляет. Но 
сказать, что жизнь на ней 
кипела и била ключом. — 
значило бы погрешить про-
тив истины. Бросалась и 
глаза малочисленность стро-
игсльно-моптажной «рати». 

Зам. начальника Лянтор-
ской КС Н. С. Барышев — 
главный куратор стройки — 
говорит: 

—Нет настроя у строите-
лей. потому и людей мало 
На стройплощадке се-
годня работает I I I человек, 
а должно быть нс менее 250. 
Например, нз КММУ-9 се-
годня только четверо. А объ-
ем работ у них—около 80 
тысяч рублей. Значит. но 
меньше 20 человек должно 
быть. Тикая же картина у 
субподрядчиков из СУ-16. 
СУ-4, ПНМК-6. У генподряд-
чиков из СУ-53 треста Лин-
торнефтспромстрой — 35 че-
ловек. Но этого мало. 

Согласно графика 13 де-
кабри этого года п машин-
ном зале намечено закон-
чить сварочные работы, на-
стил полов, обвязку шести 
компрессоров и опрсссовку 
подведенных к ним водо-
масло-газовых линий. 20 де-
кабря должна быть осуще-
ствлена подоча электроэнер-
гии по постоянной схеме, л 
через четыре дня после 
этого на три компрессора 
планируется подать газ для 
комплексного опробования. 
Но к этому времени должны 
быть иодготонлены закры-

тое распрсдустройство (ЗРУ) 
и комплектно-трансформатор-
ная подстанция (КТИ) . Это 
Сейчас у монтажников, пожа-
луй, евмое главное, так как 
именно от этих объектов 
зависит подача энергии нз 
электродвигатели компрсссо-
рон. Но п там затишье. 

-Работы на ЗРУ и КТП 
сорваны из-за поздней по-
ставки блок-боксов. 

Это говорит зам. директо-
ра ГПЗ но капстроительст-
пу 11. А. Монастырский. А 
старший энергетик Лянтор-

ского производства компрп-
мировання газа II . Н. Кор-
нейчук добавляет: 

—К работе на ЗРУ уже 
приступили специалисты из 
ПНМК-6. СУЭР-18 и Обь-
электромонтажа, а вот на 
КТП—нет, хоти и тот. и 
другой объекты онн обеща-
ли смонтировать полностью 
ло 4 ноября. 

Но не только отсутствие 
оборудования мешает нор-
мальной работе монтажни-
ков. В помещении того же 
ЗРУ звеньевой нз СУЭР-18 
Ю. П. Аврайцев и его то-
варищи решали вопрос: как 
подвести электропрополку к 
неустановленному еще обо-
рудованию. если заказчик 
Сургутский ГПЗ не обеспе-
чил их схемой расположения 
этого оборудовании. 

—Вы там соберитесь и об-
судите: как быть? — пред 
лагает звеньевой Н. А. Мо-
настырскому. — Нам нуж-
ны чертежи, чтобы по не-
скольку раз не переделы-
вать свою работу, как это 
было на строительстве пер-
вой очереди... 

Положение с моигвжом 
нз строительной площадке 
создалось тревожное. Иэ 19 
сооружений в блочном ис-
полнении на фундаменты ус-
тановлено лишь 7 блок-бок-
сов. Но они еще нс обвяза-
ны технологическими линия-
ми. Кроме того, ниутри нх 

необходимо провести монтаж 
оборудонания, хотя сделать 
это следовало еще в августе, 
но из-за того, что Тюмеиь-
нсфтскомплскт затянул ком-
плектацию, сроки сдачн се-
ми блок-боксов п пуско-на-
ладочные работы были сор-
ваны. 

...День выдался морозный 
и ветреный, и в неотаплива-
емых помещениях был «со-
бачий» холод. Как же в та-
ких условиях работать стро-
ителям и монтажникам? А 
ведь нм предстоит наверсты-
вать упущенное. 

Когда мы заглянули и 
помещение, рядом с кото-
рым лежали вентиляторы, 
Н. А. Монастырский проком-

ментировал-
— Работы по вентилятор-

ным поддувам не выполне-
ны. Завтра будет запущена 
котсльпаи, ио мы не сможем 
принять тепло па об1«кты, 
так как КММУ-9 не закон-
чило водные и воздушные 
системы отопления. По вре-
менной схеме отапливанием 
лишь машинный зал да по-
мещение центрального нсли-
та... 

Вызывает тревогу заказ-
чика п отсутствие на строй-
площадке блок-боксов насос-
ной оборотного водоснабже-
ния. предназначенной для 
охлаждении компрессоров и 
другого оборудования. Мож 
по долго перечислять, чего 
не хватает на стройплощад-
ке. Но главное, чего здесь 
ис достает, это ускорения 
темпов стронтельно-монтаж-
ных работ. Не случайно по-
этому Н. С. Барышев, ха-
рактеризуя обстановку, ска-
зал: 

—До конца года осталось 
полтора месяца. В это 
время, когда заканчивали 
первую очередь, здесь бук-
вально все дневали и но-
чевали, работали в три сме-
ны. Сейчас же на площадке 
тишь да гладь. Только ра-
ботники СУ-4 работают в 
две смены, остальные — в 
одну. Поэтому есть серьез-
ные опасения, что из-за низ-
ких темпов СМР- график 
ввода обз,сктоо 2-4 очереди 
будет сорван. 

«Нет настроя у строите-
лей». — говорят заказчики. 
А только лн у строителей? 

Вторая очередь Ляитор-
ского производства компри-
мировання газа — важный 
для нарашнвання темпов ис-
пользования газа объект. Но 
программа ввода его в экс-
плуатацию плохо подкреп-
ляется делом. Как бы сно-
ва нс пришлось пересматри-
вать графики и намечать но-
вые сроки. И чтобы нс слу-
чилось срыва, надо прини-
мать срочные и действенные 
меры. 

Б. ГУСЕВ , 
наш корр. 

Премию —в детский фонд 
Два коллектива, полу-

чившие премию по итогам 
социалистического соре* 
новании по вывозу обор> -
довзнии. перечислили се 

в тетскнй ф о т имени 
В И Ленина Сотрудни-
ки управления производ-
ственно технического об 
с. (ужимании 260 руб-

лен, управлении ком 
нлектаинн оборудованием 

рублей 
В. ЦЫСАРЬ. 

инженер ООТиЗ 
объединения. 

С У Д Ь БА ЭК О Н ОМ И К И - В ТВОИХ РУКАХ 

Лучшие бригады октября 
Администрация н профсоюзный комитет 

объединения рассмотрели материалы социа-
листического соревнования между техно-
логическими бригадами. Победителем в пер-
вой группе признана бригада Е. В. Быстри-
ченко с ЮжноБалыкского ГПЗ, во второй 
В. И. Иртегова из УТГиЖУ. 

В первой труппе иа втором месте брига-
да Ю II. Копылова. третьем О М Гри-
ценко. четвертом — В Н. Белоусов» с 
НВГПЗ. пятом Г. О Гасапова, шестом 
Я Н. Муратова с Сургутского ГПЗ. седь-
мом А. В Гу.тза. восьмом — В. П. Фо-
мина. .квитом - В. И. Кириченко, десятом 
I: 11 Шаповалв с Белокрною ГПЗ. один-
надцатом — В. П. Суховеева с Локосов-
ского ГПЗ, двенадцатом — Р Ф Ахмето 

на с Нижневартовского ГПЗ. 
С ре л п коллективов шорой группы ил вто-

ром месте бригада X К Шайнурова. тре 
йен II М Зубкова из УГГИЖу. четнер 
том И. Н. Нисарука с Южно-Балыкско 
го ГПЗ. пятом Ь. Ф Шншатското с Ляп-
торской КС ( С П 13). шестом - Ф М 116 
рагнмова нз Ноябрьского У В С И Г . седьмом 

В. А. Самарина из Когалымского УВСиГ. 
носьмом А С. Дмитриева с Южно-Бллык 
с нот о ГПЗ. довитом Р. К Лзаматова из 
УТГиЖУ. десятом II И Сайфу.мнна с 
Локосовского ГПЗ. одиннадцатом В II 
Зубкопа из Вармчанского УВСНГ. 

Коллективы, занявшие призовые места 
в своих группах, награждены Почетными 
грамотами и премиями 

МЕСЯЦ СПУСТЯ 
«АРЕНДУЕМ СТАНЦИЮ». «ГАЗОПЕРП 
РАБОТНИК» * 40. 

С I октября коллектив Белозерной Д К С 
перешел на арендный подряд. Что показал 
месяц работы по-новому? 

Оператор И. И. Падерин: 
— Если бы не заводской кредит. месяч-

ный заработок составил бы ИХ) рублей 
Станция не получает н минимальной гаран-
тированной загрузкн — 150 тысяч кубомет-
ров газа, по-прежнему часто стоим. Проб 
лем очень много, но обил нее всего отноше-
ние к нам, арендаторам. 
Звоню заводскому диспетчеру, а он мне 
в ответ: «Что ты плачешь по загрузке, вам 
все равно оплата гарантирована». Гак 
ведь это только 5 месяцев. а что потом 
будем делать, да н кому, как ис мне. опе-
ратору. беспокоиться? 

Иногда оно. это отношение, может и 
шутливое, но вес же. В столовой на днях 
«пошутили»: «Становитесь в очередь пос-

ледними. пи теперь не наши, ны арендато-
ры». 

Начальник Д К С А. М. Заботин: 
— Я думаю, что юнорнть о каких-то ито-

гах работы па подряде можно будет не 
раньше, чем через о—<6 месяцев. Это время 
необходимо для того, чтобы пришло зака-
занное оборудование, были сделаны изме-
нения в схеме. Пока же за первый месяц 
работы мы исчерпали фонд, данный нам 
для соблюдения диспетчерского режима,— 
15 тысяч рублей. 

Арендный подряд — дело новое, какие-то 
моменты в договоре оказались упущенны-
ми. он будет дополняться. Пока же н пио-
нерах лишь технологический персонал. 
Зная «особенности» станции, кнповцы н 
электрики завода не рискнули работать с 
нами на условиях арендного подряда. Но. 
несмотря на нее трудности, большинство 
работников веряг в подряд, хотя, не 
скрою, ее г и н отступники. 

ПОД КОНТРОЛЕМ ГАЗЕТЫ - ОБЪЕКТЫ СОЦКУЛЬТБЫТА 

Не задерживайте свои новоселья 
7 будущих 

жильцов 112 
квартирного 
дома рабо-
тают сегод-
ни на его 
строите л ь-
стве: три че-
ловека с Бе-
лоэерн о г о 
ГПЗ, три с 
БПТО и К. 
о д н и нз 
ПУСО. 
—Нужны ли 
вам сегодня 
помощники? 
—спросила я 
у С,нгаднра 
А. А. Х.1й-
руллина и 
начальника РСУ А. И. Захарочкина. 

—Очень. — ответили они. — Идет 
кирпич, его надо разгружать, складиро-
вать. Прокладываем теплотрассу, надо 
се подбивать землей, чтобы не осела. 
Снимаем нз эти вспомогательные рабо-
ты каменщиков. Нужна помощь свар-
щику, делающему ограждение лестнич-
ных маршей — поддерживать решетку. 
Крановые пути, рабочие места необхо-
димо очищать от снега, 5 И 6 этажи — 

от строительного мусора. Словом, люди 
очень нужны. Тех, что есть, не хватает. 

Не особо беспокоятся о приближении 
своего новосельн работники НВГПЗ. 
ЦБПО, РНУ. УТТ. ПУСО. которым рас-
пределены и ломе квартиры. 

Работница электроцеха Белозерного 
ГПЗ Фарида Биктнмнрова, которую аы 
видите на снимке, «отработала» свою 
квартиру еще летом. 

Фото и текст В. Мдгасумовой. 



-ИЗ ПОЧТЫ «ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИКА» 

Опорный пункт 5 микрорайона Нижне-
вартовска длительное время занимает 
первое место в социалистическом соревно-
вании среди опорных пунктов города, 
удерживая переходящее Красное знамя. 
Но с|»едн дружин, укрепляющих обще-
ственный порядок в микрорайоне газо-
переработчиков. лидирует ДНД НГДУ 
Белои-рнсфть. П это несмотря на то. что 

Моя дружина меня бережет 
работают дружинники — бслозерцы на 
отдаленных промыслах н собраться ни 
сложнее, чей работникам подразделе-
пни Сибпефтсгазпсреработкн. базирую-
щихся в городе. 

В копне октября на расширенном за-
седании совета трудового коллектива 
с-бьсдинснкя представителям лучших дру -
жни подразделений вручены Почетные 

грамоты: занявшей первое место дружи-
не электроцеха НВГПЗ (командир И. И. 
Оласспко). второе — УТТ (В. В. Васю-
ков), третье — аппарата управления 
объединения (Р. А. Авзалов). 

Активно участвуют н работе ДНД 
руководители: иачалышк У ГТ т Лоф-
ман. главный инженер НВГПЗ т. Кама-
леей. заместитель директора этого же 

завода т. Тумариисои, секретари парт-
организаций НВГПЗ т. Мартин и РНУ 
—т. Гузь. 

Срывают дежурства работники аппа-
рата РСТ. СМУ, управления спортивных 
сооружений «Факел». 

Р. ГА Л И ЕВ, 
зав. опорным пунктом. 

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ 
«ЖАЛЬ ЛЮДЕЙ. ЖИВУЩИХ ТУТ». 
«ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК» ^ 40. 

В конце октября мы получили ответ с 
Губкинского ГПЗ. подписанный директо-
ром тавода т. Балнцким, секретарем парт-
бюро т. Волковой, председателем профкома 
т. Подметенной. Они сообщили, что откры-
юс партйнос собрание признало критику 
правильной и своевременной, намечены кон-
кретные мероприятия по устранению недос-
татков. 

I На 25. 10 назначена рабочая комиссия 
по приемке в эксплуатацию столовой и 
жилпоселке. О пуском ее у заводчан отпа-
дет необходимость « мнть н город за про-
дуктами (мясом, сахаром, молоком и т. д.). 
г.и» как приобрести их они смогут в буфе-
I»' столовой. 

2. На заводе имеется о вахтовых «Ура-
юн». :пключен договор с Житомирской ав-
тобазой на аренду сто 2 автобусов. Со-
ставлены графики работы автобусов, учи-
тывающие все потребности в транспорте. 

.1 Трест Гарасовскнефктазстрой не осво-
бодил склад для хранения продуктов и 
общежитии Л?.\* б. 7. 9. Дана телеграмма 
министру Мнкнсфтегазстрои с просьбой 
содействовать в решении вопроса. 

4. 21 октября в цеха завода подано тепло 

НЕ Р А С С Л А Б Л Я Т Ь С Я ! 
от временной котельной, ввод постоянной 
намечен па I. I I . Под бытовые помещения 
оборудуются С «бочек». 6 блоков КДК и 
3 комнаты в ЦПУ. Решается вопрос перво-
очередной отделки столовой в АБК. с тем, 
чтобы ввести ее в I полугодии 1989 года. 

5. Вывешены списки очередности на по-
лучение жилья. 

0. Оформлена подписка на газеты и жур-
налы на 1989 год. В общежитии' жилиосел-
ка открыт красный уголок, установлен те-
левизор. 

7. При ЖЭО жилпоеелкл создана брига-
да ио ремонту, подготавливаются сметы на 
капремонт общежитий (устройство в них 
душевых, общих кухонь). Комплексная 
бригада подключает жилье к инженерным 
сетям. Изыскиваются возможности для 
обеспечения общежитий достаточным коли-
чеством стульеа. столов, платяных шкафов. 

Получив'ответ, мы решили не торопить-
ся с его публикацией: ведь многое еще 
только намечалось сдоя п. |{* расслаби-
лись бы руководители прежде, ч г будут 
устранены >:сдостатки1 16 ноябгя мы '-вя-
зались по телефону с директором ГМЗ 

В. Г. Балнцким и попросили его рассказать 
об изменениях, произошедших в жилпо-
селке. 

—Сейчас п общежитиях тепло, даже жар-
ко. — рассказал он. — Была рабочая ко-
миссия по приемке столовой, обнаружила 
ряд недостатков, сейчас их устраняем, на-
деемся и первых числах декабря столовую 
открыть. В это же время, несмотря на воз-
ражения орса нефтяников и санэпидем-
станции. на прирельсовой базе собираемся 
открыть свой магазин. 

Не хватает техники дли перевозки вахт, и 
пока не удалось достичь договоренности с 
УТТ Пур'пеиефтегаза о продлении маршру-
та рейсового автобуса от поселка Губкин-
ский до завода, хотя расстояние всего 4 ки-
лометра. А это бы так облегчило пробле-
му вахтового транспорта! 

Трест Тарасовскнсфтсгазстрой освобож-
дает полсклала, уже освободил общежития 
.V? 6—7. но в 9-м по-прежнему живут его 
люди. А нам не хватает жилья. Предстоит 
набрать еще 80 "сюпгк обслуживающего 
персонала, и селить некуда. Путь решения 
проблемы единственный: руководство объе-

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА ГАЗЕТЫ 

днисиия должно помочь коллективу — вы-
делить иод общежитие «Вахту-80».' 

Сейчас во всех общежитиях дейер^т 
санузлы, в последних двух оборудС Уи 
душевые. " Ч 

С мебелью тяжело. Пытались приобрести 
ее по прямым договорам — не получилось. 
Перечень недостающей направили зам. ге-
нерального директора т. Мальцеву. Мне 
передали, что уже отгрузили для нас шка-
фы н серванты.' 

На большую сумму оформили подписку 
газет и журналов для общежитий. Нет. по 
квартирам почту носить не будут — на-
чальник отделения связи объясняет это не-
хваткой почтальонов. 

I I ноября запустили постоянную котель-
ную на заводе. С помощью горелок подали 
тепло в помещение столовой АБК, сейчас 
тут работает около 60 отделочников. 

Как видим, далеко не все, что намечали 
сделать руководители для людей, удалось. 
Поэтому мы призываем вас, т.т. Балицкий, 
Волкова. Подметенная и СТК завода, ре-
шая главные для людей проблемы, не рас-
слабляться. Редакция обещает вам в этой 
непростой работе свою поддержку и кон-
троль — свой и всей читательской ауднто-

О 

Критикуя—помога й 
«ЖДЕМ. КОГДА ГРЯНЕТ ГРОМ?», 
«ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК» Л 42. 

Прочитав статью Ю. Зарембо, решили 
рассказать о том. с чего начинаются наши 
беды по оснащению вновь вводимых и 
действующих предприятий объединения 
средствами пожаротушения. 

Не татько на НВГПЗ. но и на всех пред-
приятиях не разработаны паспорта иа ос-
нащение производственных и жилых зда-
нии пожиивеитарем, нет нормативов годо-
вого их расхода. Проекты строящих-
ся объектов предусматривают применение 
только стационарного противопожарного 
оборудовании: емкостей азота, лафетных 
стволов, пожгидрантов, пожарных краноа 
в комплекте с пожарным рукавом, пожар-
ных емкостей. Огнетушителей и другого 
пожинвентаря вы не увидите в проектах 
производственных зданий (компрессорных, 
насосных. ЗРУ, котельных), в резерве объ-
единения по гражданской обороне, для 
жилья, оснащения автобусов и гаражей 
УТТ. 

Примечательно, что руководители ВПЧ 
фактически не участвуют в экспертизе про-
ектов. н разработке и утверждении паспор-
тов и нормативов на пожннвентарь, хотя, 
казалось бы, кому, как не специалистам 
грамотно, на инженерном уровне своевре-
менно все проанализировать и дать кон-
кретную программу работникам снабжения? 
На наш взгляд решить проблему пожии-
иеитаря самим пожариым проще, посколь-
ку п условиях перестройки матерналыю-
К'хничсякого снабжения, перехода на обес-
печение по прямым связям, безусловно, 
ВПЧ легче получить огнетушители, выпус-
каемые предприятиями МВД. А подразде-
лений объединения перечислили бы необхо-
димые средства на оплату этих услуг ВПЧ. 

Несмотря иа трудности, управление ком-
плектации изыскивает возможности по 

обеспечению вновь вводимых объектов и 
действующих предприятий згнетушип-лямн 
и мотопомпами. Только п 198Я ГОДУ 
НВГПЗ было передано #0 огнетушителей, 
из них 40—ОП—50 емкостью 50 литров. 

С января будущего года начнется прием 
заявок на обеспе«е!:ис противопожарными 
ресурс»уп :;а 1990 год. На ремотно-эксплу-
атацнонные нужды все предприятия долж-
ны сдавать заявки со всей подтверждаю-
щей нормативной документацией и местные 
предприятия по снабжению и сбыту Тю-
меиьглавенаба. На объекты капстронтель-
ства противопожарное оборудование (а не 
пожарный инвентарь) на 1990 год заказы-
вает УКО объединения по спецификациям 
проектных Институтов. Обращаем внимание 
на необходимость тщательно просмотреть 
техдокументацию, согласовать ее с пожиад-
зором, выявить истинную потребность в 
противопожарном оборудовании. От этого 
в дальнейшем будет зависеть ход ком1Ыск-
тацни. 

В заключении хотим подчеркнуть, что 
проблемы, аналогичные положению с нож-
инвентарем, существуют и в других сферах 
хозяйственного обеспечения: медицинский 
инвентарь (медсанчасть Ннжневартовскнеф-
тегаза). современные школьные пособия — 
станки, электроника (гороно Госкомитета 
по образованию) и т. д. Другими словами: 
вместо фирменного обслуживания и личной 
ответственности за его качество пока во-
круг каждого завода целый рой просите-
лей и требователей, по существу пи за что 
не отвечающих. 

Поэтому может быть, уместно сейчас за-
дать вопрос н г. Зарембо. когда ВПЧ бу-
дет отвечать за пожарную безопасность (в 
материальном смысле) Нижневартовского 
ГПЗ? 

В. МЕДВЕДЕРОВ. В. СТУКАЛОВА. 
Л. БУКИНА, 

работники УКО объединения. 

На блюдечке 
да с каемочкой 

«А БЫЛ ЛИ КОМИТЕТ?», «ГАЗОПЕРЕ 
РАБОТЧИК» * 46. 

Статья не иожет оставить равнодушным 
—речь и гей идет о комитете ВЛКСМ объ-
единения, затронута вся комсомольская ор-
ганизация. 

Откровенность членов комитета радует: 
наконец-то н мы научились самокритике, 
говорить открыто, критиковать и глаза. Но 
до тех пор. пока не одумаешься в написан-
ное. Вог В. Сн.ткни. начальник штаба «КП», 
говорит, что Иванов н Мсщишин освободи-
ли его от участии на всех заседаниях ко-
митета комсомола. Дтт по какому праву? Не 
они, двое, а комсомольская организация из-
бирала его «прожектористом». Ему же, 
чтобы отойти от этой работы, хватило со-
гласия только их. 

В комитет избнраютсн самые боевые и 
инициативные. Голосуя за Р. Галнахметова. 
ребита надеялись, что он такой. П ошиб-
лись. Видите ли, ему надоело ездить на 
заседания комитета, кула почти никто не 
собирается. Так прояви принципиальность 
—заставь недобросовестных выполнять 
сиои обязанности! Вместо этого он сам 
отошел от работы комитета. 

Непонятно с Сашей Антоновым: какую 
поддержку оп хотел получить от секретаря 
комитета? В его интервью — одни общие 
слова. 

Что касается Юноны Солониной. Она го-
ворит, что хотела работать, ио не нашла 
поддержки о комитете. Па наш взгляд, ее 
беда о том, что она «зациклилась» на ко-
митетчиках, забыла, что избирала се вся 
комсомольская организация объединения. 

Вспомнить, конечно, есть что: вечера за 
праздничным столом в ресторане, день Неп-
туна на Савкино—озере. Эти мероприятия 
проведены с некоторым вкладом Юноны. 
С некоторым, потому что зажечь молодежь, 
уставшую от замкнутого круга (работа — 
общежитие — сон и снова работа), было 
нетрудно. 

Верилось: лед тронулся. Но первая труд-
ность (несостоявшийся безалкогольный ве-
чер на Новый год) оказалась непостьтьной 
ллн Юноны, видимо, ожидавшей, что все 
V ИСС будет решаться просто, без борьбы. 
Ей бы самой и надо — все иа блюдечке да 
с каемочкой! 

В. Клюев собирается на конференции го-
лосовать да еще дпуми руками за то. что-
бы его вывели нз состава комитета. Дума-
ем. что конференция может не дать ему 
возможности голосовать даже одной. «Мне 
некогда заниматься общественной работой, 
и член комитета народного контроля», — 
его слова наилучшим образом характеризу-
ют этого человека. 

О К. Мсщншинс сказать что-либо опре-
дсниое трудно. 

Наконец. Володя Иванов. Бесспорно, у 
него множество ошибок и недоработок, но 
попытки обвинить его в бездеятельности и 
иестоплстствс совершенно необоснованны и 
даже п крайности несправедливы. На наш 
взгляд, любые начинания он готов поддер-
живать и сам «влезть» в каждое. А его 
самоотдача в МЖК и ДМО? Это требова-
тельность его характера. Сидеть стожа ру-
ки и ждать, когда придут Саша, Юнона п 
другие члены комитета, он просто не мог. 
Упустил многое, ие проверял, не контроли-
ровал ведение протоколов и других реги-
страционных дел, не наказывал строго, ни 
разу не поставил вопрос об исключении нз 
комсомола тех, кто отошел от комсомоль-
ских дел. Жесткости ему не хватает, это 
единственный его недостаток. 

На наш взгляд, давая интервью, коми-
тетчики, чтобы оправдать свою бездеятель-
ность, применили «сшшлианекую защиту»: 
защита — нападение. Но это не может, не 
должно изменить действительное положе-
ние дел. М. ПАВЛЮК. 

комсомолец СпецРМУ. 
А. КИЯШКО, секретарь 

комсомольской организации РСТ. 

Приглашаетесь директором совхоза 
Объявляется конкурс иа замещение 

вакантной должности директора совхо-
за «Локосовский». Совхоз базируется в 
п. Локосово. о 30 километрах от Локо-
совского ГПЗ. Имеет два механизиро-
ванных коровника иа 300 голов (дойных 
коров 116). Строится профилакторий 

для телят На 250 голов. Планируется 
строительство теплицы. 

Предложения, заявления принимают-
ся по телефонам 3 - 0 2 - 8 7 . 3 - 5 6 - 3 7 до 
15 декабря. 

Конкурсная комиссия объединения. 

ОТКРЫВАЕТСЯ АВТОСТОЯНКА ЦЕХ ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ 
Цех КПП и А НВГПЗ выполняет ус-

луги населению по ремонту телерадно-
аппаратуры без замены телескопов. Об-
ращаться по телефону 9 2 - 6 - 2 3 . 

Кооператив «Стимул» сообщает жи-
телям Нижневартовска: с I декабря на-
против магазина «Сибирь» открывается 
платная стоянка для личных автомашин. 
За справками обращаться: ПУСО, ул. 
Маршала Жукова, 5. стол заказов, те-
лефоны - 3 - 5 6 - 9 0 , 9 7 - 2 - 0 2 . 

Редактор В. П. МАЛЬЦЕВА 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА. ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРЛБОТКА 

Выхпдщ с 5 сентября 19.47 года я а ^ ^ ^ н м м м в ^ ^ ^ м ^ ^ н ^ ^ м м м н в ш н и ^ — 1 8 («5). ВТОРНИК, 20 нояирп 1988 года 

СУДЬБА ЭКОНОМИКИ - В ТВОИХ РУКАХ 

Сверхплановый 
газ Лянтора 

Ритмично работает коллектив Лянторско-
го произиолсгиа комиримнровапни газа 
Сургутского I I I1 . Дсситимесичний титан 
персиыиищен. Дополннте.11.Ш1 потреби; е. но 
пост акте во |0о мн.тлноноп кубических ме-т-
рои газа. Прон.чиоднтельнын труд обслужи-
вающего персонала станции обеспечивает-
ен полной загрузкой кимпрессорпн, ниео 
кокачестнсииым |юМОИ том оборудования Н 
сокращенней его простои при этом. 

I) социалистическом соревновании и Че*ть 
71-й го.юпшнпи Не.тнког» Октября успеха 

^юбнлнсь многие рабочие. Его лидерами 
,'талн оператор технологических установок 
II . I I . Критский, машинист кимнрессирон 
II. I I . Бруеннчкнп. слесарь-ремонтник II . I I . 
Мнтииюн, ириборист II. I I . Кимпанеец н 
электромонтер П. I I . СИМОНОВ. 

Нарвщннаи темны комирнмиронанни га-
за, коллектив решил досрочно, и ноябре*, 
ны полнить госзаказ и завершить централи 
зовзнные поставки. 

С. .НИКОЛАЕВ . 

Сегодня 
в общем 
кармане 

Из приведенных данных видно, что • це-
лом по сравнению с прошлым годом не-
производительные расходы значительно со-
кратились. Если за 10 месяцев 1987 года 
разница между получаемыми и уплаченны-
ми штрафами пошла на уменьшение при-
были (минус 826 тысяч рублей), то за 10 
месяцев нынешнего года — на увеличение 
(плюс 340 тысяч). Но, несмотря на это, сум-
ма непроизводительных расходов еще ве-
лика. Нельзя сказать, что но ведется рабо-
та по сокращению и возмещению уплачен-
ных штрафов. Тек, ЮБГПЗ (т. Голиков) су-
мел доказать необоснованность штрафа в 
сумме 75 тысяч рублей, предъявленного за 
неввод объекта, в результате с ГПЗ снято 
лишь 33 тысячи. А Ноябрьский ГПЗ сдался, 
как говорится, без боя и потерял из своей 
прибыли 59 тысяч рублей. (Правда, сейчас 
завод готовит материал, чтобы предъявить 
претензию подрядчику). 

Шграфы за нарушение условий перево-
зок возросли по сравнению с этим же 
периодом прошлого года в 3,5 рвза, а 
возмещение почти на том же уровне, воз-
мещение уплаченных штрафов получила 
лишь НВБПТОиК (т. Райко). На СБПТОиК, 
Ноябрьском ГПЗ, Ноябрьском УВСИГ сум-
ма возмещения, может , быть, и есть, но она 
настолько ма..а, что в отчете не отража-
ется. 

Вся беда в том, что предприятия не вы-
являют конкретных виновников допущен-
ных штрафов, а если и находят таких, то их 
материальная ответственность очень мела. 

Все штрафы уменьшают долю прибыли, 
которая остается в распоряжении предпри-
ятия, т. е. уменьшается сумме, оставшаяся 
в общем кармане, в это карман не личный 
и кажется он бездонным, поэтому редко 
кто ощущает эту потерю. 

До тех пор, пока за штрафы и другие 
непроизводительные потери не будут от-
вечать конкретные люди, будем терять 
свою прибыль, а ведь мы работаем в УС-
ЛОВИЯХ хозрасчета, когда каждый рубль 
должен учитываться. 

Л. САвИЧЕВА, 
главный бухгалтер объединения. 

ЛИДЕРЫ СОРЕВНОВАНИЯ 
За II) месписн 1988 года ил Сургутском 

ГПЗ выработано 3529 миллнонон кубомет-
ров сухого газа и 704 тысячи тонн неста-
бильного бензина, реализовано продукции 
на 00415 тысяч рублей. Сверхплановой при-
был!. та это время составила 5478 тысяч 
рублей, что дало заводу возможность вы-
делить средства на строительство 10 кип|»-
тн|| и М Ж К . 

Первое? меч-то в социалистическом со|ч-н 
нонэнин по II группе е|к-дн подразделений 

завода постоянно удерживает цех кон-
трольно • измерительных приборов и пито-
мнтикн, обеспечивающий безаварийную ра-
боту средств измерения и автоматики (на-
чальник цеха I). И. Ефнменко. секретарь 
цеховой парторганизации В. Л . Плотников, 
председатель цехкома А. Ф. Лагуш, пред-
седатель С Т К II 11. Полуян). 

Необходимо также отметить хорошую 
работе коллектива Западно Сургутской га-
ликои'ирессорной станции (начальник II. А. 

Новый год 
пришел в коллектив 
Коллектив Ноябрьского У В С И Г — одно из передовых подразделений объединения. 

По итогам социалистического соревнования в 3 квартале он вышел победителем в 
своей группе и награжден почетной грамотой и переходящим Красным знаменем 
объединении. И вот опять добрая весть: коллектив Холмогорского компрессорного 

цеха—основного в УВСИГ досрочно выполнил план 19НН года но приему попутного 
нефтяного газа. 

О передовиках производства, о том, благодари чему достигнут успех, написали а 
газету паши внештатные помощники. 

Работай н условних 
хозрасчета. Ноябрьское 
УВСИГ успешно справи-
лось с планом и соцобя. 
зательствами 9 месяцев 
по всем лоиаэатслям. 
План по приему газа на 
Холмогорскую КС вы-
полнен на 112.8. по пос-
тавкам его потребителю 
— на 113.3 процента. 

Холмогорская КС (на. 
чальннк цеха Ф. М. Иб. 
рагимов) — победитель 
соревнования среди под. 
разделений УВСИГ . Луч-
шая бригада — М 3 
Р. М. Галеева. 

Л . БОИЧУК, 
инженер по соцсорев-
нованию Ноябрьско • 

го УВСИГ . 
Как достигнут успех 

Холмогорским компрсс. 
сорным цехом? Коллек-
тив много сделал для 
обеспечении бесперебой, 
и Ч работы компрессор, 
ного оборудования, что 
помогло ему настолько 
уйти вперед в производ-

ственной программе, что 
даже остановка газопро-
вода не привела к срыву 
плана, как это было п 
прошлые годы. 

Выросла тут культура 
производства! Своевре-
менно были выявлены 
лишние единицы в штате, 
что позволило цеху вый. 
тн на плановый фонд 
зарплаты. Целенаправ-
ленная работа ведется 
по уменьшению затрат, 
ЭКОНОМИИ реагентов н 
электроэнергии. В ре-
зультате коллектив ком-
прессорной внес в фонд 
управлении 950 тысяч 
рублей прибыли. 

Набирает туг силу 
процесс демократизации 
н гласности. Так. на 
ноябрьском цеховом соб. 
ранни коллектив провел 
выборы начальника уста 
попки из 2 кандидатур, 
оказав доверие Б. В . 
Михайлову. 

На этом же собрании 
откровенно обсудили 

текущие дела цеха. Ог . 
метили, к примеру, ухуд 
шенне трудовой и про-
изводственной дисципли-
ны. элементы иждивен-

чества: сменный персонал, 
ныянив недостатки в ра-
боте оборудования, вмес-
то того, чтобы устранить 
нх. передал как задание 
дневной смене. 

Здоровый настрой кол-
лектива — залог его 
дальнейшей успешной 
работы. 

Победители цехового 
социалистического сорев-
нования: технологическая 
бригада .Ут I , среди вспо-
могательных подразделе-
ний — коллектив ко-
тельной. Лучшие по 
профессии В. Г. Камарга-
ев, А. П. Макеев, Ю . Н . 
Живой, А. Г . Камнлья-
нов. А. В. Мншанкнна, 
В. I I . Головатснко. 

Л . Т Е Р Е Н Т Ь Е В А , 
редактор стенгазеты 

«Факел» Ноябрьского 
УВСИГ . 

Непроизводительные расходы за 10 месяцев 

1987 г. 1988 г. 

Прибыль Убытки 

Всего, тыс. руб. 530 1356 821 481 
В том числе: 

Штраф аа несвоевременный ввод объектов 376 178 
За нарушение условий перевозок по вевм 

видам транспорта 6 8 8 78 
За невыполнение обязательств по постав-

и Дм 64 443 6 
Панн за несвоевременную оплату счетов 460 605 370 29 
Повышенные проценты по ссуде за несво-

евременно сданное в монтаж импортное 
оборудование 242 191 

За несвоевременное представление и ис-
пользование ПСД 107 34 

За несвоевременный возврат тары 6 10 
За лесонврушение I I 5 
За невыполненно плана сдачи металлолома 1 — 

Знноннч. парггрупнорг Д I I . Рзкотнн, пред-
седатель цехкома 11. И 1'лнетрзтоп, пред-
седатель С Т К Требуиеких II. М ). В первом 
квартале этою года в социалистическом 
соревновании по I группе цехоп он запн-
мал пятое место. Во нтором квартале — 
четвертое, а и третьем — ни шел на первое 
место. За 9 месяце» тьтлн по коиирнмн-
ронаннм газа перевыполнен в 3.2 раза. 

Передовики производства: маишииег И. I I . 
Зольннкон, оператор \. I I . Ракотнн, сле-
сарь А. К. Черпнкои. 

в. вгдгнггил, 
главный экономист Сургутскою ГП.1. 

НЕДЕЛЯ В ЦИФРАХ 
За неделю, с К по I I ноября, от нефте-

газодобывающих объединений принато га-
за иа 11/ миллиона кубометров больше 
плана. Не выполнили задания по сырью 
Варьегаииефтегаз и Юганскнефтегаз (соот-
ветственно Н .5 и 1.9 миллиона нубометров|. 

За исключением БГПЗ (минус 1,9 мил-
лиона!, асе заводы вэапи сверхплановы;; 
газ, принято его дополнительно на ГПЗ 
плюс 15,1 миллиона. Нв КС внешнего 
транспорта — минус 0,5 миллиона, на 
компримирование иа ГПЗ минус 1,9 милли-
она, иа Красиоланинсиий завод плюс 7,5, 
на Новбрьсиий — минус 10,3 миллиона. 

Пронзаедеио 10,5 тысяч тонн ШФЛУ 
сверх плана (минусы по Белозерному м 
Сургутскому ГПЗ соответственно 0,1 и 0.6 
тысячи). Реализовано продуиции на 9,1 
тысячи тонн меньше. 

В целом объединение по разным причи-
нам недопрнняло 20.5 миллиона иубометров 
газа, в том числе Новбрьсиий ГПЗ 10.3, 
БГПЗ 8,7, Красиолеиннский ГПЗ 1,6 миллио-
на. 

Собирайтесь 
на слет, 

бригадиры 
9 декабря и актовом зале Сургутской» 

УТГиЖУ состоится третий слег бригадиров 
объединении, темой обсуждения которою 
будут новые условия хозяйствовании н 
бригадах, участках, цехах. 

Приглашаем брнгаднрон принят), участие 
в разговоре по предложенной теме, обме-
нялся опытом работы. 

Занпкн ии участие в слете нодапать и 
отделы труда и зарплаты своих нрелирни-
тнн. 

ООТиЗ объединении. 

Самые 
сознательные 

Год назад в качестве поощрения ак-
членам ДМД предоставлялся 

дополнительный отпуск. Отмена этой 
льготы остаинла и рядах народной дру-
жины наиболее сознательных, понимаю-
щих необходимость охраны порядка си-
лами общественности. Среди работников 
аппарата управления объединения таки-
ми ннляютси дружинники центральной 
диспетчерской службы (руководитель 
т. Рябов), управления комплектации 
оборудованием (г. Фадеев). В отличии 
от них практически не выходят иа де-
журства работники - управлении кап-
гтронтсльства (т. Воронов). 

Накануне октябрьских нраздннкои и 
Дня советской милиции па торжествен-
ном собрании лучшим дружинникам ап-
парата управления объединения — 
т.т. Габышеву. Гафурону, Снлкнпу, 111а-
рнпову были' вручены ценные подарки. 

Р. АВЗАЛОВ. 
командир Д И Д аппарата управления 

объединении. 



ПИСЬМА В «ГАЗОПЕРЕРАБОТЧИК» 
ЭТО НАША С ТОБОЙ БИОГРАФИЯ 

Не каждому • своей жиз-
ни пришлось увидеть со»ре-
мойные военные корабли. 
Советские противолодочные 
вертолетоносцы типе «Ново-
российск». авианосцы типа 
••Киев», даже их модели 
заставляют пацанов раскры-
вать рты. Эти корабли — 
как альбатросы. ничего 
лишнего. Все для скорости, 
устойчивости, маневреннос-
ти. Как будто их создала 
сама природа. Я видел их 
модели на крейсере «Авро-
ра». И оидел около них пи-
онеров. А детскио глаза, 
если они любят, то любят 
откровенно. Но все-таки не 
зто привело сюда ребяти-
шек, и не их одних. Несмо-
тря на пронизывающий ок-
тябрьский балтийский ветер, 
идут и идут сюда люди, на 
пирсе вереница «Икарусов» 
с интуристами, несколько 
элегантных зарубежных ли-
музинов. 

Всох влечет сюда леген-
дарный крейсер «Аврора»— 
корабль Революции, корабль 
— символ надежд *иародиых. 
?5 октября 1917 года в 21 
час 40 минут по холостому 
выстрелу «Авроры» начался 
штурм Зимнего дворца — 
последнего оплота Времен-
ного правительства. 

Непохожа «Аврора» на 
современные корабли, но 
ступаешь на ее трап с ка-
ким-то затаенным дыханием. 
Сейчас, после капитального 
ремонта, корабль Револю-
ции стоит у моста Свобо-
ды, рядом с Нахимовским 
училищем. 

Корабль—символ 
...Бронепалубный крей-

сер «Аврора» был заложен 
на Петербургской судовер-
фи 2 мая 1897 года. Это 
было дотище рабочих: сталь, 
машины и паровые котлы, 
орудия — все было сделано 
в Петербурге. Рабочий люд 
как будто предчувствовал, 
что делает свой карающий 
меч. «Аврора» строилась 3 
года. В боевой строй рус-
ского военно-морского фло-
та «богиня утренней зари» 
вошла в 1903 году. Водоиз-
мещение корабля — 6731 
тонна, наибольшая длина 
126,8 метра, осадка — 6,4 
метра, броневая палуба 50- -
70 милиметроа. Три парсаые 
машины мощностью 11610 
лошадиных см*: позволяли 
развивать скорость до 20 
узлов (37,2 километра в 

час). Всего на корабле было 
40 орудий всех калибров, 3 
торпедных аппарата. Эки-
паж «Авроры» составлял 
570 человек, из них 20 
офицеров. 

«Аврора» участвовала в 
Цусимском бою, но не спу-
стила русский флаг перед 
врагом. Позже пришлось ей 
бороздить воды Атланти-
ческого, Индийского, Тихо-
го океанов. 

В дни Великого Октября 
•Аврора» оказалась в цент 
ре революционной борьС.-. 
экипаж был полностью на 
стороне большевиков. 

Сейчас «Аврора» превра-
щена в боевой музей. У 
моряков-авроровцев про-
должается боевая вахта, та», 
как нескончаемым потоком 
идут и идут люди и* ко-

рабль—символ обновления 
старого мира. Идут вьетнам-
цы и африканцы, пиоисри и 
пенсионеры, состоятельные 
седые немцы и англичане. 
Все они хотят знать о нашой 
Революции, об октябре 1917 
года. О легендарном крей-
сере иАврора». И щупают 
носовую пушку крейсера. Я 
тоже прикоснулся к холод-
ному металлу. С Балтики 
летол леденящий ветер и 
подметал снежную крупку 
на палубе крейсера. 

А. СОКОВНИН. 
напади"" 

На гннмке: группа работ-
ников ГНУ го время учебы 
УЛ Ленмк>адеком заводе 
«Электрои.лаш» посетила 
легендарный крейсер «Ав-
рора». 

Лото автора. 

• ПРАЗДНИК В КОЛЛЕКТИВ Г. 

ДО САМОЙ УТРЕННЕЙ ДОЙКИ 
Наше хозяйство молодое и, кок у 

всея начинающих жизнь, у него мно-
го чего но хватает. Например, нет 
своего клуба, как известно, играюще-
го большую роль а сплочении сель-
ских людой. А тут подошел наш 
профессиональный праздник — Донь 
работников сельского хозяйства, ко-
торый сельчане, по традиции, стара-
ются отметить осей трудовой семь-
ей. Как бкиь? Спасибо соседям — 
кирпичному заводу: конечно, не бес-
платно, но выручили нас, уступили на 
ночь зал в своем Домо культуры 
«Керамик». Тут м провели мы, за ма-
лым исключением, всем коллективом 
совхоза наш праздничный «голубой 
огонек». Собирались закончить его 
до полуночи, да удался он таким 
душевным и веселым, что затянулся 
праздник почти до самой утренней 
дойки. 

Начался «огонек» торжественно: 
поздравлением, благодарными слова-
ми в адрес наших лучших труже-
ников. Почетными грамотами были 
награждены доярки О. А. Коновало-
ва, И. Е. Позднякова, механизатор 
В. П. Романовский, слесарь котельной 
В. П. Долинин. 

Чтобы понятнее было, какие у нас 
люди, расскажу об одном иа пере-
довиков, который в трудное время 
выручил совхоз. После пожара не 
хватало доярок. В. Л. Романовский 
работал механизатором. Попросили 
его перейти животноводом. Согла-
сился: помогу, раз нужно. Так целое 
лето и проработал дояром. Сейчас 
доярок набрали, и Владимир Петро-
вич вернулся на прежнее место. 

Благодарностями отмечены за до-
бросовестный труд супруги доярка 
Зоя Федоровна и тракторист Иван 
Григорьевич Звалич, телятницы Л. Ф. 
Туркииа м Т. И. Пархоменко, опера-
тор котельной Л. Ф. Буланкииа, шо-
фер А. Н. Еременко. 

9 человек награждены денежными 
премиями. 

Хорошее настроение ма праздни-
ке создавал ансамбль Дома культу-
ры, участницей которого, кстати, вот 

уже год является и. в», директора .«а-
шего совхоза Т. Ф. Кокд^вико. В ее 
репертуаре — мереаонскис душевные 
песни. 

Но, думаю, скоро будет в совхозе 
и свой коллектив художественной 
самодеятельности: проведенный вме-
сте праздник помог выявить таланты. 
Стоило заиграть музыке, как эа сто-
лами никого не оставалось: все выхо-
дили на круг, пели, плясали. 

О|мотили мы тут и донь именинни-
ка — поздравили тох, у кого день 
рождения с 17 по 22 ноября: инже-
нера отдела кадров Г. И. Иванову, 
оператора котельной Н. К. Шеину, 
механизатора в. П. Романовского, 
слесаря В. Н. Никифоренко, рабо-
чую молочного отдоления В. Н. Ере-
мееву. Для каждого именинника са-
модеятельные артисты исполнили лю-
бимую песню. 

Не за горами Новый год, и я все 
чаще слышу предложения: давайте и 
зтот праздник проведем вместе, по-
ра начинать готовиться. 
• Сейчас четвертый участок (на-
чальник Н. М. Брижвгин) СМУ треста 
строит и очень успешно совхозную 
контору, где будот и красный уго-
лок. К весне рассчитываем вселиться. 
Так что же снова идти нв поклон— 
иа новогодний вечер проситься на 
квартиру -к соседям? На зтот счет 
слышу возрвжвния: чем в чужом 
дворце, лучше в своем швлвше. К 
концу декабря в общежитии осво-
бодится комната, там и соберемся. И 
профсоюзную копейку надо беречь, 
поэтому не стоит нанимать ансамбль, 
сами не лыком шиты. 

Словом, спвсибо празднику, помог-
шему нам узнать друг друга, сдру-
житься. 

Но не обошлось в зтот день и без 
горчинки: не получили мы поздрвв-
леиия от руководства обьединения. 
По этому поводу хочу сказать: вспо-
минвйте о нас почаще — будем кор-
мить газопереработчиков получше. 

И. БЫКОВА, 
председатель профкома 
совхоза «Локосовский». 

Именинник 
в цехе 

16 ноября цех радиоре-
лейной связи Нижневартов-
ского ГПЗ отметил 50 ле-
тне ветерана своего кол-
лектива иаболыцикв-спай-
щика Габдрауса Фазоиахме-
тооича Гибатова. 12 лот, то 
ость почти с начала строи-
тельства, трудится он на 
заводе. В коллоктиоо ого 
ценят как добросовестного, 
ответственного работника и 
жизнерадостного, веселого 
чоловека. 

В торжественный день 
Габдраусу Фазеиахмотовичу 
вручен памятный адрес, по-
четная грамота. подарок, 
премия. Ог имени коллек-
тива юбиляра приветство-
вала председатель цехкома 
Раиса Семеновна Козлова. А 
в конце рабочей смоиы цех 
собрался на чаепитие в 
честь именинника. 

Н . ОПИНГЕЙМ, 
редактор заводского радио. 

ТРЕБУЕТСЯ 
ДИРЕКТОР 

ЗАВОДА . 
Объявлен конкурс на за-

мещение вакантной долж-
ности директора Нижневар-
товского ГПЗ. 

Заявления, предложения 
принимаются по телефо-
нам 3-02-87, 3-56-37 до 15 
декабря. 

Конкурсная комиссия 

• ПОГАСИТЬ ФАКЕЛА!-

СТРОЙКА ТЕРПИТ 
БЕДСТВИЕ 

В заметке «Не обед—мучение» («Газопереработчик» 
N9 4!) рабочие ПМК-9 А. Старков и И. Бахтиев, участ-
вующие в строительстве Губкмиского ГПЗ, рассказали о 
том, что «аса стройка терпит бедствие» по одной серь-
езной причине: в трассовой столовой Нв 10 орса Н< 22, 
единственной тут, у строителей м эксплуатационников 
нет никакой возможности нормально пообедать. Ог-
ромные очереди, в которых, правда, стоят не все: длв 
руководителей имеется «греческий» зал. Крайне беден 
ассортимент блюд, почти не бывает овощных. 

Редакция направила запрос начальнику орса Ю. Сус 
Вовчку с просьбой принять меры. Не дождавшись ЧглоЬ» 
вета, мы попросили внештатного помощнике газеты, ра-- ^ 
бочего Ноябрьского МУС треста Запсибиефтехиммои-
таж Ф. С. Кильмухвметова вернуться к вопросам, по-
ставленным т. т. Старковым и Бахтиееым, и рассказать 
об изменениях, произошедших в трассовой столовой. 
На днях мы получили от него письмо. 

Приснился мне сон, пишот он, будто я столовой № 10 
орса № 22, которая обслуживает строителей и эксплу-
атационников Губкинского ГПЗ, сажусь я эа заранее 
накрытый стол, ем с большим аппетитом вкусно при-
гсговленную пищу. 

Но так во сне, в наяву по-прежнему —• по точному 
зыражоиию т. Старкова и т. Бахтиева — стройка тер-
пит бедствие, и на ее тревожные сигналы руководители 
орса никак но реагируют. 

В очередях простаиваешь по 30—40 минут, иногда и 
целый час. Меню однообразное, ассортимент скудный, 
свсщныо блюда — редкость. 

Человек, не адаптировавшийся к пище, приготовлен-
ной в нашей столовой, очень даже может получить рас-
стройство желудка. Поэтому некоторые строители, за-
ботясь о безопасности своего здоровья, перешли на 
домашнее питание. Вахтовикам сложнее: им приходит-
ся довольствоваться тем, что дают. 

в «греческом» зале по-прежнему обслуживеют эли-
ту стройн.*. Пользуясь этой привилегией, руководители, 
как глухой стеной, отгородились от нужд рабочих: 
главное — им хорошо... Неужели невдомек, что темпы 
строительства заьода находятся в прямой зависимости 
от их заботы о тех, что его строит? 

Кажется *:.алоб и предложений» должна быть 
завалена обидами. Ан, нет, — одни благодарности. Что 
это — сделка с совестью или низкий уровень притя-
заний, неприхотливость некоторых людей? Молчание, и 
равнодушие всегда способствовали появлению и здрав-
сшованию зла. 

Не оправдывая работников столовой, хочу обратить 
внимание и на их аедственноо положение, вот что 
рассказала заведующая сюловой Е. А. Белимова: 

—У нас вместо 32 по штатному расписанию работа-
ют 18 человек, то есть на каждого двойная нагрузка. 
Поэтому вынуждены привлекать к работе и смену, на-
ходящуюся на выходном. Руководители генподрядчика 
стройки — СУ-4 Уронгойпромстроя и орса № 22, ки-
вая друг на друга, но оплачивают ни трассовые, ни пе-
реработку, что является одной иэ причин большой те-
кучести и неукомплектованности кадров. 

Согласен:'материальные и моральные стимулы под-
нимают интерес к работе, а недооценка труда охлажда-
ет настрой человека. 

Губкниский ГПЗ. 

ВЫ НАМ ПИСАЛИ-

Просьбу услышали 
Жильцы дома Н< 28, что в 5-м микрорайоне Нижне-

вартовска, написали в редакцию о плохом содержании 
их дома: а антисанитарном состовиии подвал, поэтому 
там нашли пристанище грызуны, через щели проника-
ющие в квартиры (в частности, называлась квартира 
Не 47), не завершен ремонт подъезда, плохо работает 
отопительная система, перебои с горячей водой. 

Письмо длв прикатив мер было направлено в управ-
ление по ремонту и эксплуатации объектов соцназначе* 
»:ия. Вот что сообщили редакции зам. начальника уп-
равления А. И. Кирилюк и мастер сантехнического уча-
стка 3. Г. Спицына. 

А. И. Кирилюк: Вода иэ подвала Откачана, заделана 
щель в квартиру № 47. Работники санэпидемстанции 
провели дератизацию грызунов. Ремонт подъездов, где 
он ио был сделан прошедшим летом, намечен на зим-
ний период 1988-89 г.г. 

3. Г. Спицына: При составлении графика капитального 
ремонта в 5-м микрорайоне будет учтена необходи-
мость первоочередного ремонта домов с аварийным 
состоянием инженерных сетей, в частности, дома N2 28. 

ПОПРАВКА 
В 42-м номере *Гвэопере-

работчика» в заметке «Ин-
формация по вашей прось-
бе» допущена ошибка. Те-
лефонограммы в адрес пер-

вого зам. генерального ди-
ректоре, начельникв УКСа 
В. К Воронова надо направ-
лять по телефонам: 97-337, 
3-47-83, 7-32-86. 

Редактор В. П. МАЛЬЦЕВА 
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В парткоме 
объединения 

На Очередном заседа-
нии партийный коми I с I 
рассмофсл опрос -О 
дсйс твенности критиче-
ские иыС. у олений 1.1.1011л 
«Газопереработчик». 

Со дня образования 
вышло 64 номера газе-
ты, критические матери-
алы появляются практи-
чески а каждом номере, 
•сего было опубликова-
но 102 таких публика-
ции. 

Редакция аедот учет 
критических материалов, 
направляет по ним за-
просы (на 114 запросов 
получено письменно и по 
телефону 8? ответов). 

Игнорируют критику 
зам. генерального ди-
ректора по комплекта-
ции И. В. Чудновский, 
начальник Нояпрьскою 
УВСИГ А. Л. Моргулис. 
начальник У1Г В. Л. Лоф-
ман, директор Нижне-
вартовской ЫНО и К 
С. А. Райко. 

Родакция пытается воз-
действовать на руково-
дителей, не отвечающих 
газете. С этой целью 
были подготовлены ма-
териалы: «Гаэого не от-
вечают», «Руководитель 
не ответил газете. Поче-
му?». 

С июня экземпляры 
газет посылаются и го-
родские комитеты пар-
тии 8 городов Тюмен-
ской области, где распо-
ложены предприятия 
объединения. 

Серьезно работают над 
критическими выступле-
ниями газеты и дают об-
стоятельные ответы руко-
водители НВГПЗ. Но мно-
гие руководители посы-
лают отписки и даже за-
ведомо ложную инфор-
мацию. Страдают этим 
руководители ромстрой- -
треста, управления по 
содержанию объектов 
соцнаэначения. Так, в 
26-м номеро газеты эа 
1988 год был опублико-
ван рейд печати «Тишь 

да гладь, поэтому рац-
предложения приходится 
а лаймы братьи о плохой 
пост.тноикс рационали-
заторском работы о 
РСТ. Из ответа, подпи-
санного зам. управляю-
щего трестом т. Галь-
ченко, не ясно, как зта 
работа будот налажи-
ваться. 

Отметив, что редакции 
удалось достичь практи-
ческих результатов по 
ряду критических выс-
туплений, партком в то 
жо время обратил вни-
мание, что она но всс1-
да добивается обяза-
тельного принятия мор 
по следам критики. По-
прежисму слабо осве-
щается жипнн предприя-
тий не Нижневартовском 
зоны. 

Дня повышения дей-
ственности критических 
выступлений юямм парт-
ком предложил редак-
ции I раз о квартал про-
водить анализ ответов 
на критические материа-
лы, долать обзоры га-
зеты на совещаниях с 
секретарями парюргаии-
заций. Рекомендован 
партийным бюро аппа-
рата управления объеди-
нения, Ноябрьского 
УВСИГ, УТТ, Н8БГ1ТО и К 
рассмотреть вопрос об 
огветственнссти комму-
нистов - руководителей 
т. т. Чуднопского, Мор-
гулиса, Лофмана, Райко 
за несвоевременное ре-
агирование на критиче-
ские выступления газе-
ты. 

Партком утвордил по-
становление парторгани-
зации Белозерного ГПЗ 
об исключении иэ чле-
нов КПСС Е. Н. Малы-
шева эа недостойный 
звания коммуниста про-
ступок, выразившийся в 
оскорблении работника 
завода нецензурными 
словами, и демонстра-
тивный отказ быть чле-
ном партии. 

НА КОНТРОЛЕ ГАЗЕТЫ — ОБЪЕКТЫ СОЦКУЛЬТБЫТА 

Жилье в дефиците, 
или о том, как 

Иван кивает на Петра 
Чтобы потаешь факелы на месторожде-

ниях, а они являются показателем неудов-
лешорительною использовании газа, и 
уменьшив загрязнение атмосферы, реа-
лизуется программа строительства объек-
тов га^оперероботки. Но при этом, к сожа-
лению, дают о себе знать старые подходы: 
а круговороте созидательных будней не-
редко эббывают о главном — человеке, о 
тех, кто будет трудиться на этих объектах. 
Поэтому их строительство, как правило, 
плохо подкрепляется жильем для эксплуа-
тационников. 

Взять Лянторскос производство компри-
миреэакия га за Сургутского ГПЗ. На нем 
уме действует первая очередь, вторую на-
мечено ввести в черном квартале будуще-
го тода, начали отсыпку площадки дня 
строительства третьей очереди. И если 
сейчас ь коллективе 50 человек нуждают-
ся л жилье, то а начале будущего года эт.» 
цит|>ра уисличикя тта 20, <• с входом тре-
тьей очоредн ьозрастет до 160. 

ЛянторСкая КС располагает двухэтажным 
и квартирным домом, семейным общежи-
тием (барач на 18 комнат), 60 ю местами и 
общежитии «Вахта-80». Выделяют ей жилье 
и централизованно. На этот год, например, 
запланировано <400 квадратных метров, из 
которых половина уже получена. Но эюто 
мало. 

—Что касается сдачи в эксплуатацию 
жилья, то вводится оно довольно медлен-
но, — говорит начальник Лянюрской КС 
Н. С. Тремлсов. — Приведу пример: 16-
кваргмрный дом ромстройтрост объеди-
нения намечал сдать в третьем квартале 
1927 года, но к этому времени он още но 
был готов, поэтому новоселья в нем были 
м третьем квартале 1988 года. 

"реет строит сейчас в поселке Лянтор-
ском иВахту-80*. Ввод здания в эксплуата-
цию сначала намечали 10 октября этого 
года, затем 7 ноября, но и и этому сроку 
у новоселов радости не прибавилось. Лишь 
25 ноября в домо появилась, так называе-
мая, рабочая комиссия, цель которой вы-
явить упущения. Сдача дома государст-
венной комиссии планируется на 10 декаб-
ря. 

Почему жо не выдерживаются графики 
ввода жилья в эксплуатацию? 

—Жилье сдаем по мере готовности, — 
говорит начальник производственно-техни-
ческого отдела РСУ Л. А. Кочаиовский. — 
Шестнедцатикаартирный дом был неком-
плектный, так как часть его деталей от-
правлена совершенно в другое место, а 
остальное — к нам. Поэтому недостающее 
пришлось изготавливать самим. А нохвати-

ло 50 различных дяерей , много рее.«, сан-
техники. И (очес положение со всеми 
сборными домами. 

Если говорить о «Вахте 80-*. — продол-
жает он, — то детали этого комплекса 
пролежали три месяца иа базе, и к нам 
он поступил разукомплектованный. К тому 
же заказчик (Сургутский ГПЗ) не выделип 
нам вовремя экскаватор, чтобы вырыть 
траншею для теплотрассы и канализации. 
Поэтому срски сдачи отодвигались. 

А вот мнение начальника Сургутской 
ЕПТОиК Л. Ф. Михио: 

—Факты недопоставок деталей домов 
имеют место. Когда приходят вагоны, 
смотришь: то того ног, то другого. Мы, ко-
нечно, составляем акты и вызываем пред 
ставите.*.** завода-поставщика, но ла 10 
лот. что я работаю на базе, ни один иэ 
них и» приехал. Почему? Да потому, что 
наше объединение ужо расплатилось и 
принимать экономические санкции поздно... 

О чем говорит зГОт факт? О Юм, что 
надо упорядочи 1ь систему приемки дета-
лей сбдрного жилья на базе и оплаты за-
воду • поставщику. чтобы действовали 
Экономические рычаги. И «изобретать ве-
лосипед», оказывается, не надо. Тот же 
Л. ф. Михно сказал, что для этого надо 
собраться вместе зам. генерального • ди-
ректора В. И. Егорову, зам. генерального 
директора по комплектации И. В. Чудное-
скому, зам. начальника УПТО В. В. Смир-
нову, управляющему ремстройтрестом 
В. М. Ахмидьмнову, начальнику ЬПТОиК 
Л. Ф. Михно и начальнику финансового 
отдела объединения Н. А. Бургачевой и 
решить единственный вопрос: оплачивать 
поступившие на базу сборные дома лишь 
при 100-процентной их комплектности, по-
высить ответственность тох, кто сдает и 
принимает детали на стройплощадке. 

Сейчас в поселко Лянторский РСУ рем-
стройтроста возводит для компрессорной 
станции и НГДУ «Лянторнефть» 16-квар-
гириый дом. На сваях собрали половые 
панели первого этажа. Нэ делается это 
в «черепашьем» темпе. Почему? 

—Нет документации на этот дом, — за-
являет Л. А. Кочановский. — Ео нам не 
породал заказчик. 

—Ничего подобного, — парирует зам. 
директора по капстроительству Сургутско-
го ГПЗ Н. А. Монастырский, — проектно-
сметная документация у строителей есть, 
иначе они не строили бы первый этаж. 

Вот так и кивает Иван на Петра. Делу та-
кое «сотрудничество» только вродит. 

Б. ГУСЕВ, 
наш корр. 

Лянторская КС. 

ЗА НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКИЕ! ПРОГРЕСС! 

В то рая жизнь конд енса та 
Хозрасчет побудил завод-

ских специалистов заняться 
поиском дополнительной 
прибыли. 

Ранее конденсат просто 
сжигали или отправляли 
обратно нефтяникам иэ-эа 
его обводненности. С июля 
же 1988 года иа Белозер-
ном, а затем и на Нижне-
вартовском ГПЗ был осво-
ен технологический процесс 
осушки жидких углеводо-
родов на клиноктиломите 
(природный твердый одсор-
бент). Степень осушки 2—4 
грамма остаточной влаги 
на кубический метр. Это 
дало возможность возвра-
щать • производство 20—24 

кубических метра конден-
сата в час, что составляет 
дополнительную прибыль 
более полумиллиона руб-
лей • месяц п^ одному за-
воду. 

В будущем такой процесс 
уже намочено ввести вопро-
сят блочно-комплектной 
компрессорной станции с 
конечным давлением 37 ат-
мосфер, а также на сумских 
компрессорных станциях. 

Немало усилий в выпол-
нение научно-технической 
программы вносят и нова-
торы предприятий. Так, в 
феврале 1986 года группой 
рационализаторов объеди-
нения (главный инжонер 

ЮБГПЗ Н. И. Арендарь, 
бывший главный то*нолог 
Ф. М. Хисамов, начальник 
ЦПГ этого же завода М. И. 
Левкин и другие) было по-
дано предложение «Рекон-
струкция отдельных бло-
ков установки переработки 
газа для обеспечения пе-
реработки компримироаан-
иого газа, поступающего с 
Мамоитоаской КС». Предло-
жение было включено в 
план внедрения новой тех-
ники. 

Суть схемы заключается 
в расщеплении потоков га-
за по двум направлениям, 
в каждом из которых су-
ществует свой принцип ого 

переработки. Разработка но-
ваторов внедрена боэ уве-
личения мощностей ЮБГПЗ. 
Была произведена лишь пе-
реобвяэка оборудования и 
вояпечено в работу высво-
бодившееся и простаиваю-
щее. Это привело к полу-
чению сухого транспорта-
бельного газа для подачи 
на Сургутскую ГРЭС и к 
выработке дополнительно-
го количества ШФЛУ мар-
ки «А». • 

Коэффициент извлечения 
целевых углеводородов по-
сле реконструкции установ-
ки составил 70 процентов в 
то время как до рекон-
струкции был 50. В резуль-

тате внедрения предло-
жения среднесуточная вы-
работка ШФЛУ увеличи-
лась на 250 тони. Годовой 
экономический эффект от 
использования рацпредло-
жения составил болев 500 
тысяч рублей. 

Лишь эти два внедренных 
мероприятия по научно-тех-
ническому прогрессу сви-
детельствуют о том, как 
эффективно влияют иовыо 
техника и технология на 
экономические показатели 
нашего объединения. 

Ю. МОЛЯНОВ, 
мм. начальника техотде- 4 

па объединения. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

В ноябре есс заводы, за 
исключением Ноябрьскою 
ГПЗ. приняли сверхплано-
вый газ. По объединению и 
целом плюс составил 101.5 
миллиона кубометров, ми-
нус ПО НГПЗ 7 мил иконой. 
КС внешнего транспорта 
недобрали 63.2 миллиона. 

Выработано сверх плана 
68184 миллиона кубометров 
газа, сухого плюс 11)261 
миллион, компримированно-
го минус 58577 миллионов 
кубических метро*. 

Из КС внешнего транс-
порта с лпаном справилась 
Западно-Сургутская с:анция. 
Минусы *по Мамоктосской 
КС—Ю. БДКС—64,4. Лек-
торской КС—5.5 миллиона 
кубических метров. 

Выработано дополнитель-
но 18,6 тысячи тонн ШФЛУ. 
отставание по Локосооско-
му ГПЗ 2 тысячи, по Сур-
гутскому ГПЗ 5 тысяч тонн. 

ИНТЕРВЬЮ 
НО ВАШЕЙ 
ПРОСЬБЕ 

БУДЕТ 
СПОРТЗАЛ, 

РЕБЯТА 
Газета уже писала о 

строительстве в ЦБПО (тог-
да РНУ) спортзала («Газо-
переработчик» N9 10 и 
№ 15 эа этот год). Довости 
до конца начатую еще два 
года назад стройку взялась 
комсомольская организация 
управления: провела нес-
колько субботников, заго-
товила брус. Но весной в 
связи с реорганизацией 
предприятия, увольнением 
иэ него комсомольского ак-
тива — организатора этих 
работ строительство при-
остановилось. 

Недавно у нас в редак-
ции побывали встревожен-
ные комсомольцы: «Заго-
товленный нами брус ис-
пользуют на другие нуж-
ды». Тревога по этому по-
воду прозвучала и в докла-
де секретаря комитета 
ВЛКСМ объединения В. Ива-
нова на комсомольской 
конференции 26 ноября. 

С просьбой прояснить 
ситуацию редакция обрати-
лась к и. о. начальника 
ЦБПО Н. П. Кузьминых. Вот 
что он расскаэап: 

Действительно, мы ис-
пользовали небольшую часть 
заготовленного комсомоль-
цами бруса. Причем, ту, 
что была уже непригодна. 
Для строительства же 
спортзала завезли брус хо-
рошего качества. Спортзал 
—в колдоговоре управле-
ния на 1988 год. Для завер-
шения работ приглашены 
специалисты одного из спе-
циализированных строитель-
ных предприятий города. 
В декабре строительство 

спортзала закончим. 



•РАБОТАЕМ ПО ДОГОВОРАМ-

ШЕФЫ - ДЕТСАДУ, ДЕТСАД - ШЕФАМ 
Т. Ф Лорлмчмк. инспектора по до-

ЫКО ЬЬЫМ учрСЖДСИ»; ЯМ О1ДСЛ0 СОЦ-
ра.ви>ия объединения, м ы застали за 
Щ и п н е м , которое явно доставляло ей 
у д е в з ьегпие. 1амара Ф е д о р о в н а выпи-
сывала путевки а детсады ребятишкам 
работников Нижневартовского ГПЗ. Вно-
ч.»те %*ы подумали, что >то путевчи, 
•юторио по просьбе главка Нижноеар-
тоескнефтсгоз выделил заводу. Но вы-
яснилось, что >то не тач: 15 /•эполии-
тсльиых мест своему ш е ф у — Нижне-
г.ор<овсксму ГПЗ дали детсады N9 4 и 
№ 59. с которыми он заключил договор 
о ш с ф с к о й помощи. 

— Э т о первый в нашем объединении 

такой опыт договорных отношений, — 
говорит Тамара Федоровна. Заводу это 
яыгодно: ведь тут 260 детей нуждаются 
в получении мест а дотеки* дошкольных 
учреждения*. А детсадам? 

По телефону связались с заведующей 
детсадом N° 59 Лидией Филипповной 
Успгеньевой. Вот что она рассказала: 

—Такое содружество нам просто необ-
ходимо. Ведь будь у нас даже деньги, 
те работы, которые по договору сдела-
ют шефы, нам не выполнить: нет транс-' 
порто, специвлистов. наконец, возмож-
ностей, которые имеются у предприя-
тий. К примеру, намечаем приобрести 
медоборудоваиио, переоформить дет-

сад — самим нам это не под силу. 
Нормы наполненности детсада не на-

рушаем, выдаем путевки • пределах 
разрешения СЭС. Откуда резерв? К 
примеру, он есть для детей наших со-
трудников, в их оказывается меньше, 
чем оставлено мест. 

Шефы нашего детсада — РНУ (т. Ка-
ценельсон) хорошо выполняют усло-
вия договора: купили для нас 10 ков-
ров, на 2 тысячи оплатили счета, сдела-
ли уголки для кроваток. Нашо обяза-
тельство — выделить управлению 5 пу-
тевок, готовы принять ребятишек хоть 
сегодня. 10 мест предоставим РНУ пос-

ле того, как оно подготовит помещение 
для открытия а саду 13-м группы. 

Что касается Нижневартовского ГПЗ. 
Еще недавно детсад находился на его 
балансе, терять установившиеся связи мы-
не хотим, поэтому и заключили до-
говор. Но сегодня зввод практически 
ничего не сделал дла его выполнения. 
Поэтому, хотя путевки отдел соцраэви-
тия объединения и выписывает, детей 
мы примем лишь после того, как до-
говор будет выполнен по меньшей мере 
на 50 процентов. 

Что ж. дружба дружбой, а штрафные 
сенкции не отменяются. 

Жила бы страна родная 
Эта забота всегда была и остается главной для комсомола 

П хоьбря состоялась комсомольская конференция объединения. 
О работе комитета ВЛКСМ за период с августа 1987 по ноябрь 1988 года отчитал- . 

се секретарь комитета В. Иванов. В обсуждении доклада участвовали: А. Кияшко, 
сварщик, секретарь комитет ВЛКСМ ремстройтреста, Ф. Шарипов, диспетчер, секре-
тарь комсомольской организации аппарата управления объединения, М. Павлюк, 
с. ссорь СпецРМУ. В Силкин, инженер аппарата управления объединения. В. Н. Та-
ь.ренко. зам. генерального директора объединения, Л. В. Щеголева, секретарь парт-
о р г . изсц1.« г.о.чшефьой школы № 9, Н. С. Кравченко, секретарь партбюро Белозер-
ного ГПЗ. К. Мсщишии, зам. секретаря комитета ВЛКСМ объединения, И. Осин, пер-
сьи сс.-ретарь Нмкиевартовского горкома ВЛКСМ, Е. Г. Сенчук м А. П. Шкурихин, 
;<-.мсс!мсли охре.оря парткома объединения, В. А. Гринько, секретарь парткома 
объединения. 3 М. Тумариисои, зам. директора Нижневартовского ГПЗ, Л. В. Цепа, 
Директор школы № 9. 

Дег.егаты оценили работу комитета в отчетный период ив «неудовлетворительно». 
По решению конференции основными направлениями деятельности организации в 

предстоящий отчетный период будут: социальная программа, внутрисоюзная и шеф-
ская работа. 

Пс обсужденным вопросам принято постановление. 
Конференция готовилась как отчетная, ио делегаты проголосовали эв избрание но-

вою состава комитета ВЛКСМ. Членами комитета избраны: В. Ахметов, механик Бе-
го?сркс:о ГПП, А. Бочкаров, прораб СМУ, В. Иванов, А. Кияшко, сварщик СпецРМУ, 
A. Колле, секретарь комитета ВЛКСМ Нижневартовского ГПЗ, Е. Максимова, бухгал-
тер ЗСФ ВНИПИгазпероработка, К. Мещишин, мастер ПУСО, Д. Омутов, слесарь 
СпецРМУ. 

Открытым голосованием делегаты избрали секретаря комитета комсомола. Им стал 
B. Пеанов. 

. . .Попросил слово зам. генерального 
директора ебьедииеии» В. Н. Татаренкс. 
Сказал, что «стел выступить позже, но но 
удержался, не может больше молчать. ПО' 
тому что то, что происходит сейчас на кон-
ференции —• трагедия. 

Он вступил а члены ВЛКСМ в 1954 году, 
запомнился ему школьный и студенческий 
комсомол. Потом комсомол стал не тот: 
•сего досигли. получили все блага и нача-
ли мельчить. И вот сейчас иа конференции 
ии один выступающий ие говорит о том, 
••ем жисст страна, какие задачи решает. 
Ксмсомог.ьцы не видят. где себя приме-
нить. не видят своих задач в главном: пе-
рестройке экономики. Разве зто не траге-
дия? Кто. кроме молодежи, подхватит те 
дела, которые сегодня начаты? 

.. Может, коллективные выезды на при-
роду, о которых сегодня так много гово 
рится. сейчас не самое главное? Может, 
сегодня важнее спросить с комитета, что 
он сделал для того, чтобы зародился дух 
пеоестройки, поправились экономические 
дела, по-хозяйски тратились деньги, кото-
рые зарабатывать научились, а И С П О Л Ь З О -
ВАТЬ пока нет? 

Я думаю, сказал т. Татаренко, комсо-
мольцы должны работать в этом направ-
лении. вместо с коллективом объединение 
решать задачи, которые сегодня перед ним 
стоят. 

Выступление задело делегатов, это было 
видно уже по тому, как они внимательно 
с.'о с<:уш.1ли. Телефонистка Белозерного 
ГПЗ Ирина Пилипчук, сидевшая рядом с 
нами, ти*о сказала: комсомол бесправный, 
ие а состоянии рошвгь серьезные жизнен-
ные вопросы: когда мне было трудно, не 
пемог »и с квартирой, ни с садиком. 

Словно подслушав ее мысли, поднялся 
секретарь комитета ВЛКСМ ремстройтрес-
та А. Кияшко: 

—А кто сегодня прислушивается к ком-
сомолу? И кто виноват, что мы такие? Зна-
чит, вы, старшие, ничего после себя хоро-
шего не оставили. 

Трудные вопросы. 
В. Н Татаренко: 9 уже говорил, что тра-

диции. которые существовали, постепенно 
утратились. Кто виноват, что сегодня ком-
сомольцы безынициативные, ие умеют 
ставить вопросы? Сами комсомольцы. А 
может, обстановке, в которой живут? 

Зал больше согласен со вторым вариан-
том — эю было видно по его реакции. 

И ссе же... Есть у комсомола поло дея 
тельности, на котором он мог бы про-
являть себя независимо от обстоятельств. 
Об этом сказала секретарь партийной 
организации подшефной школы № 9 Л. В. 
Щшолвав: 

—В мое комитет комсомола агитировал 
нас согласиться на объединение школьной 
и вашей, производственной, комсомоль-
ских организаций. Мы колебались А се-
годня я прямо говорю вам: мы рады, что 
на этой конференции нет наших ребят, по-
тому что нечему им у вас поучиться. 

Шефская работа сведена к выездам на 
природу, походам, словом, развлечениям, 
а не к воспитанию ребят. Вы нужны для 

серьезного разговора на кг.агс:<ыд чо«.в». 
Ваше место — рядом с детворой на дис-
пута*. за «круглым столсм», на спортивной 
ппощвдке, комсомол»-.ком субботнике. Ни-
кто не возрвжвет против совместного с 
учащимися отдыха, но если собрались, к 
примеру, в т/рпоездку — выгрузите с ни-
ми перу вагонов, заработайте деньги. 

К.*к отреагироваги на предложение пар-
тгргв шко'.ы комсомольцы? Зам. секрета-
ря комитета комсомоле объединения 
X. Мещишин сказал, иго Лариса Владими-
ровне с опозданием волнуется, потому 
что горком комсомола не разрешил объ-
единение комсомольских организаций \о 
тох пор, пока комитет ВЛКСМ обьедине 
и и я не наладит работу у себя. Соггвсиг.с»: 
с оценкой «неуд», данной комитету деле-
гатами. но сказал, что работ".*•»••, труд-

длниях бюро ВЛКСМ предприятий? 
—ос последние четыре (иэ них 

месяц «годился в командировке) побывал 
не аезх прл/приятигд, а на заседаниях бю-
ро. собрании — л ЗСФ. УТТ, на БГПЗ. 

—Кого из ч» -нов комитета, не выпол-
нявших поручение, заслушивали в присут-
стгии секретарей 1.арторгаиизеций? 

—Вопрос не ко м.-е, за оргработу отве-
чает секретарь. 

В Иванов ответил, что комитет не соби-
рался, работало 2—3 человека, по-,ому 
заслуживать было ногде. 

В. Извиову: * 
—Почему не собрал конференцию, что 

оы провести довыборы? Ведь ты пидсл не-
состоятельность комитета. 

—Мне сложно ответить на этот вопрос— 
—- Многое у нас но получается из-за то-

Из комсомола — в партию 
В прошедшую пятницу, в конце рабо-

чего дня, в редакцию пришел секре-
тарь комсомольской организации Ниж-
невартовского ГПЗ А. Колле. Мы при-
выкли, что к нам на «огонек» частенько 
заходят комсомольские активисты, по-
делиться ноьостями, поспорить. Знаем и 
Сашу в обычной обстановке. поэтому 
сразу обратили внимание на то, что он 
изменился: осунулся на лицо, глаза ус-
талью, но в то же ороми как бы празд-
ничные. У человека, явно, произошло а 
жиз».и событие не рядоаое. 

—Неделя выдалась тяжолехонькоя, — 
улыбнулся Саша. — Сегодня на бюро 
горкома КПСС меня приняли о партию, 
а до этого были — партком, партко-
миссия горкома. Конечно, волновался 
перед каждым заседанием. 

Мы поздравили Сашу. Спросили: пе-

риод в жизни страны и нашей партии 
сейчас непростой, сложно парторгани-
зациям работать с людьми, отвечать на 
их порой горькие вопросы и ие сокрет, 
что некоторые коммунисты, в том чис-
ле и парторганизации нашего объеди-
нения, не выдарживают сегодняшней 
нагрузки, выходят из партии. Что побу-
ди'.с его вступить в ряды КПСС? 

Саша ответил, что ещо подростком 
мечтал об этом, встречались в его жиз-
ни настоящие коммунисты, иа кого бы 
он хотел быть похожим. Вступил он в 
партию с твердым намерением бороть-
ся за чистоту и ав:оритет со, за пере-
стройку. 

Саша — человек прямой, честный, 
неравнодушный. Партии такие «харак-
терные» люди нужны. 

В. МИХАЙЛОВА. 

но. потому что «крутитсяь только горстка 
активистов. Не было еще такого, чтобы 
кто-то из комсомольцев пришол л комитет 
и предложил свою помощь. 

Пассивны и сами комитетчики. Сегод-
няшний пример: иэ 7 «живых» членов ко-
митета на конференции присутствует 3, 
хотя со всеми вопрос явки был обговорен 
не раз. 

В лоб были вопросы делегатов конфе-
ренции освобожденным членам комитс/а. 

К. Мещишииу: 
—Чем лично вы, находясь на освобож-

денной комсомольской должности, занима-
лись с 9 утра и до 18 вечера? 

—Невозможно рассказать о каждом дне. 
Работы хватало, и основное время съеда-
ла текучка, потому что элементарными 
вопросами, которые способен решить лю 
бой неосвобожденный член комитета, за-
нимались мы. К примеру, нужны билеты 
иа какой-то концерт. Оформляешь и отво 
зишь заявку, собираешь деньги, получаешь 
билоты, раздаешь их по предприятиям... 

—Сколько раз за последнее время уча-
ствовал в комсомольских собраниях, заев-

го, что отношения в комсомоле не друже-
ские. — сказал первый секретарь Нижне-
вартовского горкома ВЛКСМ И. Осин. — 
У вас сегодня приходилось наблюдать: иа 
регистрации к делегатам обращаются: «Мо-
лодые люди, зарегистрируйтесь». С от-
ношений между людьми начинается атмос-
фера в организации. Надо нам о каждом 
комсомольце знать: как живет, какие у не-
го проблемы, какая у него точка зрения 
нл комсомол. Исходя из этого знания и 
строить работу комитета: мероприятия дол-
жны быть для людей, а не люди для ме-
роприятий. Пока — наоборот. Типичный 
пример: сначала избираем комитет комсо-
мола, о потом начинаем думать, чем из-
бранные товарищи будут заниматься, на-
вязываем им поручение. 

И. Осин ответил на вопросы делегатов 
о возможности использовать взносы в ком-
сомольских организациях предприятий. 

Высказывая свою точку зрения в ходе 
дискуссии о том, каким должен быть ко-
митет комсомола в перестроечный период, 
зам. секретаря парткома Е. Г. Сенчук ска-
зала: это должен быть такой коллективный 

орган, который бы сотрясал бюрократиче-
скую систему. А будет таким он лишь при 
одном условии: если в него войдут люди, 
.'вторые хотят работать. 

Разгорелся спор: как быть с пассивом? 
Мною развелось бездельников в комсомо-
ле, ест.- и такие, кто, имея на руках ком-
сомольский билет, не плятят взносы. Позо-
рят организацию, подрывают ее авторитет. 

Переполнено возмущением было выступ-
ление бухгалтера - расчетчика с Белозер-
ного ГПЗ Веры Бараниик: почему комсо-
мольцы но несут никакого наказания за 
наплевательское отношение к комсомоль-
ским обязанностям? 

Вначале делегаты высказались однознач-
но: заносить таких на доску позора, ис-
ключать и- комсомола, для чего провести 
аттестацию. 

Но попросила слово директор школы 
№ 9 Л. В. Цепа: А вы подумали, куда пой-
дет молодой человек поело того, как его 
исключат из комсомола? В какоо-нибудь 
неформальное объединение. А чему он 
там научится? Исключить никогда не позд-
но, надо я работе с молодежью искать 
добрые начала. 

Основная причина неудачной работы 
комсомола — необязательность в словах и 
делах. Это имеет прямое отношение и к 
комитету комсомола объединения, его се-
кретарю. Надо воспитывать в молодых 
людях чувство ответственности. 

Школа нуждается в серьезной помощи . 
взрослого комсомола в решении таких 
проблем квк проституция, воровство, пра-
вонарушения. Можду тем комсомольцы-
производственники не ведут в школо ни 
одного кружка, ни одной спортивной се-
кции. Как много дал бы девочке-подростку 
душевный разговор с девушкой-комсомол-
кой, однако этого тоже нет. 

Любовь Васильевна призвала делегатов 
стать на позиции истинных комсомольцев: 
заниматься по настоящему аажными дела-
ми, решать государственные проблемы, 
с-трашивать себя: что я, комсомолец, сде-
лал полезного для страны? 

Секретарь комитета ВЛКСМ Белозерно-
го ГПЗ Ярослав Шияи поддержал т. Цепа: 
давайте хорошенько поработаем, заинте-
ресуем ребят, покажем пример, а потом 
ужо будем говорить об исключении. 

Секретарь комитета ВЛКСМ Нижневар-
товского ГПЗ Александр Колло не согла-
сился: кто покажет пример, если иэ всей 
организации 20 человек работают? 

К единому мнению в этом вопросе кон-
ференция не пришла, но, иа наш взгляд, 
большинство было на стороне, тох, кто счи-
тают: торопиться с исключенном иэ ком-
сомоле не следует. И хотя, безусловно, 
очень досадно воспитывать тех, кто по Ус-
таву ВЛКСМ сам должен воспитывать несо-
юзную молодежь, асе же стоит еще раз 
попытаться. 

В. ПЕТРОВА. 
В. МАГАСУМОВА, 

корреспонденты «Газопереработчика». 
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ВОЗВРАЩАЯСЬ 

К НАПЕЧАТАННОМУ 

Равнодушием— 
по 

инициативе 
Год назад газета писала 

о неудовлетворительных ус-
ловиях работы на пилора-
мо в РСУ: неутепленном 
помещении, сквозняках е 
цехо, тяжелом физическом 
труде. Вслед за материа-
лом «Человек — забота 
главная» («Газопереработ-
чик» № 13 от I декабря 
1987 г.) был опубликован 
ответ заместителя управля-
ющего трестом т. Гальчен-
ко, в котором говорилось о 
том, что вопрос об улуч-
шении условий труда взят 
на контроль профкомом 
РСТ, намечены мероприятия 
по утеплению арочиика, ус-
тановке тельфера. 

На днях в составе рейдо-
вой группы ПО проверке 
бытовых условий на произ-
водстве наш корреспон-
дент побывала на участке 
пилорамы (теперь уже 
УПТК) и поинтересовалась у 
бригадире К И. Ведерни-
кова о том, что измени-
лось за прошедшее время. 

—Ничего не изменилось, 
—сказал он. — Ни одно из 
намеченных мероприятий 
ие выполнено. Летом наша 
бригада вызвалась сама 
сделать все работы — н 
световой день это позво-
лял, и объем основных ра-
бот был не так велик. Даже 
материалы готовы были 
найти сами. Хотели, как на 
БПТОиК, построить второй 
этаж, оборудовать в нем 
спортзал... 

Но дело застопорилось 
из-за отсутствия документа-
ции. Т. Гальченко пообе-
щал привезти ее из Сургу-
та. Прошел месяц, другой. 
Вот уже последний месяц 
года настал, е воз, как го-
ворится, и ныне тале В це-
хе по-прежнему сквозняки, 
двое на «больничном» с 
простудными заболевания-
ми. 

Около недели назад ад-
министрация треста пригла-
сила на эти работы «ша-
башников». Они пока знако-
мятся с обстановкой, счи-
тают, сколько нужно мате-
риала. Влетит такой «выход 
из положения», уверен, е 
копеечку. А ведь могли 
сделать сами~ 

От редакции: Напоми-
нать лишний раз админи-
страции РСТ о том, что 
слово надо уметь держать 
— значит, морали заторстяо-
вать. В этой ситуации мы 
увидели зло пострашиее — 
как отбивается у людей же-
лание улучшить что-то сво-
ими руками, как гасится в 
человеке его отношение к 
работе, о котором принято 
говорить «болеет за произ-
водство». 

Обращение 
бригадиров 

» декабре и Сургут* с м -
тонлея спет бригадиров 
объединения. Бригадиры 

к а к предприятие Сибиеф-
тегввпереработкн с прили-
вом перечислить заработок 

одного рабочего дня а фонд 
помощи народу Армении. 

Как повысить отдачу отдела? 
Нет, пожалуй, сегодня в аппарата управления объедине-

ния человека, которого не волновал бы этот вопрос. Не-
давно прошло совещание о переходе па договорные от-
ношении с подразделениями. Предприятия по тем услу-
гам, которые они хотели бы иметь от конкретного отде-
ле АУЛ объединения, заключают с ним договор, оплачи-
вают эти услуги, поощряют материально я случае хоро-
шей работы, выполнения ее сверх намеченного м штрафу-
ют, если договор ие выполняется. 

Наш корреспондент беседует с главным энергетиком 
объединения А. Г. Филатовым. 

—Ваше отношение к за-
ключению договоров с пред-
приятиями! 

—Мне кажется, мы не с 
того конце начинаем. Я 
считаю, необходимо снача-
ла на научной основе опре-
делить функции всего объ-
единения, выделить из них 
те, которые экономически 
целесообразно централизо-
вать. Отсюда сформируется 
структура аппарата управ-
ления объедииения. И ес-
ли окажется, что ОГЭ су-
ществует в этой структуре, 
с такой-то численностью 
(под определенные функ-
ции), то, естественно, он 
должен финансироваться из 
централизованного фонда 
оплаты труде, образованно-
го за счет отчислений пред-
приятий. А так, по принци-
пу заключения договоров, 
получается: я могу не за-

ниматься организацией опе-
ративной работы электро-
установки какого-то пред-
приятия, потому что со 
мной иа это договор не 
заключен. Но ведь это не-
возможно, поскольку это 
моя обязанность, записанная 
в правилах, действующих во 
всех энергохозяйствах стра-
ны. Или, скажем, вижу, что 
энергетик какого-то пред-
приятия действует непра-
вильно, нр договора по 
этому виду работ у меня 
нет, значит, что же? Не 
вмешиваться, ие подсказы-
вать? Или требовать плату 
как за дополнительные ус-
луги? 

Я должен заключить до-
говора по видам работ. А 
кто определит стоимость 
этих работ? Где нормативы? 

В то же время я не сом-
неваюсь, что мы сможем 

заключить договора, и без 
зарплаты отдел не оста-
нется — свою работу мы 

представляем и функции для 
заключения договоров уже 
определили 

—Как ваш отдел намерен 
перестраивать работу! 

—Специально собираем 
совещание главных энерге-
тиков где как реэ и обсу-
дим, кек организовать рабо-
ту отдела главного энерге-
тика таким образом, чтобы 
улучшилась деятельность 
энергохозяйства всего объ-
единения. Заранее разосла-
ли перечень намеченных к-
рассмотрению вопросов: а 
чем видите недостатки ра-
боты ОГЭ, что конкретно 
можете предложить по ее 

совершенствовеиию, по улуч-
шению взаимоотношений с 
подразделениями и т. д. По-
советуемся с энергетиками 
(возможно, не один раз 
придется собраться), на-
метим программу и будем 
ее реализовывать. 

Как я сам вижу пере-
стройку отдела? Он должен 
стать системообразующим 
элементом всего энергохо-
зяйства объединения. По-

разному работают энерге-
тики предприятий, однако 
обмен опытом, информаци-
ей не налажен. Нет и еди-
ной политики. Каждое хо-
зяйство развивается само 
по себе. ОГЭ погряз е те-
кущих делах, которые кар-
динально ие влияют на по-
ложение дел на предприя-
тиях. А ведь отдел загру-
жен, каждый специалист 
занят с утра до вечера, а 
предприятия ощущают на-
ше.вливиие слабо. 

Считаю, прежде всего 
нам надо определиться, ка-
кие функции выполняем мы, 
какие — предприятия, что-
бы ие было дублирования, 
которое сейчас сплошь и 
рядом. 

Совещание главных энер-
гетиков вижу как рабочий 
орган службы главного 
энергетика объединения, 
который, собираясь перио-
дически, анализирует сос-
тояние дел а службе, ход 
выполнения намеченных ра-
нее к внедрению меро-
приятий, вырабатывает про-
грамму действий на сле-
дующий отрезок времени. 

Сейчас ведется работа по 
созданию единой, хорошо 
организованной, эффектив-
ной энергической службы 
объединения, способной 
решать стоящие перед ней 
сложные задачи. 

"помощь 
БРАТСКОЙ 

. АРМЕНИИ 
Как саою личную боль 

переживают газопереработ-
чики случившееся в Арме-
нии. 

В объединении создан 
штаб по оказанию помощи 
Армянской ССР. Рассказы-
вает начальник штаба, зам. 
генерального директора 
• . И. Егоров: 

—Ужи и субботу иа «чат 
' '700411 иа финансового ре-

Аараа предприятии и объ-
единении перечислено 
332250 рублей, вклад под-
разделений Нижневартов-
ской зоны — 247250 руб-
лей. Также отправлено свы-
ше трак тысач рублей пмч-
ныж средств трудищнхеи, 
юти собрано много больше 
— свыше 14 с половиной 
тысяч. Задержка произошла 
из-за того, что в выходкой 
некоторые бенни не рабо-
тали. 

Подготовлено и отправке 
товаро-материальных цен-
ностей ие 152 тысячи руб-
ПОЙ. • суббету был напря-
женный рабочий день ие 
Нижневартовской н Сургут-
ской БПТОиК: отсюда в 
адрес Армянской ССР уш-
ли вагоны с постельными 
гтрииедл . ж постами, спец-
одеждой. инструментом. И 
е воскресенье труженики 
Нижневартовской БПТО и К 
были ни рабочих местах — 
отгрузили еще вагон с ме-
таллопрокатом и трубами. 

М . •нмма.и шш а* аиив. 

| де-

6 семей работников уп-
реядеиив по соцразаитню 
выразили готовность принят» 
и свои семьи осиротевших 

• понедельник работники 
аппарата объединении да-
ли свою кровь иа возвра-
щение и жизни, восстанов-
ление здоровья пострадав-
ших от >*ииетрасаииа. 

Опережающие время 
Госзаказ — 
досрочно 

Бывает же такое: Но-
вый год наступил в нояб-
ре, даже иа один день 
раньше праздника Вели-
кого Октября! Именно в 
такой последовательно-
сти в этом году отметил 
прездники коллектив 
Кресноленииского ГПЗ в 
своем трудовом календа-
ре, досрочно выполнив 
госзаказ по приему неф-
тяного геза. 

Наилучших результа-
тов в труде добиваются 
приборист П. В. Ашар-
чук, слесарь-ремонтник 
В. С. Григорьев, маши-
нист технологических 

ЕСТЬ 
ГОДОВОЙ! 

1 декабря коллектив 
Локосовского ГПЗ спра-
вился с госзаказом и 
централизованными по-
ставками по приему неф-
тяного газа в переработ-
ку. Задание по выработ-
ке сухого газа выполне-
но на 102,8 проценте. 
Наибольший вклад в до-
стижение успеха внесла 
бригада по переработке 
сырья В. П. Сухоаееее 

Л. НАЗАРЕНКО, 
экономист по соцсорев-

нованию Локосовского 
ГПЗ. 

компрессоров К В. Вдо-
вин. Они стали лидерами 
социалистического со-
ревнования. 

Заканчивается год, но 
набранных темпов газо-
переработчики не сни-
жают. Сейчас иа их сче-
ту 130 млн. кубических 
метров нефтяного газа, 
принятого дополнительно 
к госзаказу. 

Т . К У Л А К О В А , 
начальник плаиово-эко-

комического отдела 
Красиоленинского ГПЗ. 

никое в связи с выпол-
нением годового плана. 
Поощрение нужно запи-
сать а трудовые книжки. 

Текст и фото А. Со-
коенииа. 

• • • 
На рабочем календа-

ре коллектива Холмогор-
ской компрессорной 
станции Ноябрьского 
УВСИГ — 1989-й год. 
Среди тех, кто создает 
цеху добрую славу, при-
борист высшей квалифи-
кации коммунист Юрий 
Лызько. В числе лучших 
он ие только в труде, но 
и в общественных делах. 
Является членом проф-
кома и совета трудового 
коллектива управления. 

Фото внештатного по-
мощника газеты Б. Ми-
хайлова. 

Хорошее настроение у 
инспектора отдела кад-
ров РНУ Валентины Ива-
новны Дементьевой: вы-

шел очередной приказ 
по управлению — о по-
ощрении лучших работ-



СУДЬБА ЭКОНОМИКИ -

В ТВОИХ РУКАХ 

НОВЫЕ ФОРМЫ 
ОБУЧЕНИЯ 

В 1988-89 учебном году 
перед существовавшей ра-
нее на предприятиях эко-
номической учебой встали 
более ответственные и слож-
ные задачи: обеспечить раз-
витие и преобразование ста-
рой формы • более про-
грессивную — систему не-
прерывного профессио-
нального роста. Это было 
учтено производственно-
жоиомичсским советом 
(ПЭС) объединения при вы-
работко рекомендаций. 

На Локосовском ГПЗ 
(председатель ПЭС А. А. 
Виноградов) средством для 
достижения этой цели оп-
ределили производственно-
эЛжомическую учебу, * э-
дернизировав ее структуру 
согласно нашим рекоменда-
циям. Начали с программы, 
которая была разработана 
самостоятельно, без указа-
ния «сверху». И что важно, 
темы ео определены на ос-
нове запросов и вопросов 
слушателей. 

Занятия проводят квали-
фицированные специалисты 
по графику, читая одну и 
ту же лекцию во всех учеб-
ных группах. 

Работать как слушателям, 
так и преподавателям стало 
сложнее, но интереснее. А 
поскольку слушатели стали 
более грамотными и ин-
фррмироввниыми, прихо-
дится более тщательно го-
товиться к занятиям и пре-
подавателям. Взаимное об-
щение дает много и тем, и 
другим. Социолог завода 
А. Н. Лагутин, ответственный 
за экономическое образова-
ние, считает, что чем боль-
ше информированность кол-
лектива, тем меньше тре-
ний во время работы. Не-
мало вопросов теперь уда-
ется решеть на занятиях, да 
и специалисты многое бе-
рут для себя, непосредст-
венно общаясь с рабочими. 

Конечно, до идеала еще 
далеко: все так же часть 
рабочих неохотно посещает 
занятия, не испытыввет • 
них потребности (как пра-
вило это цехи с малокввли-
фицироаанным трудом), ве-
дет себя пассивно. Но не-
льзя не заметить и наме-
тившийся сдвиг в активиза-
ции слушателей и проявив-
шийся интерес к новой фор-
ме обучения. 

В этом году наблюдается 
рост инициативы предприя-
тий в выборе форм и 
средств. Тек, иа НВГПЗ, на-
пример, произзодственно-
зкономическая учеба приу-
рочена к «дням информа-
ции», где также идет кон-
кретный эеиитервсоввииый 
разговор прежде всего о 
проблемах работы своего 
завода, це*в. бригады. Ус-
пех здесь но случаен, тая 
как к вопросам обучения 
проявляет интерес прежде 
всего первый руководитель 
- председатель ПЭС эаво-
да М. Т. Каюмов. По мере 
необходимости ход эконо-
мической учебы рассматри-
вается на планерках, кото-
рые он проводит, е это дис-
циплинирует ответственных 
зв учебу. 

На БГПЗ (председатель 
ПЭС В. И. Блинов) также 
внедряется иоввя форме— 

«коллективных преподава-
телей». Учебным графиком 
предусмотрены также «де-
ловые игры» и практичес-
кие занятия. Пример пар-
тийного руководства произ-
водственно - экономической 
учебой показывает партбю-
ро завода во главе с Н. С. 
Кравченко, которое на сво-
ом заседании уже • начале 
учебного года заслушало 
председателя ПЭС, высказав 
ему ряд замечаний. 

В РНУ (председатель ПЭС 
В. Я. Квцеиельсои) также 
самостоятельно работают 
над повышением квалифи-
кации своих работников. 
Правда, в этом управлении 
ничего не надо придумы-
вать специально, так как 
коллектив овладевает осно-
вами экономики, внедряя 
коллективный подряд. А 
«деловые игры» и «круглые 
столы» — это уже стало 
нормой. 

Похуже дела обстоят в 
РСТ (председатель В. Л. Фе-
доров), ЛУСО (В. Ф . Куэ-
ииченко), БПЮмК (С. А. 
Райко), УТТ (В. Л. Лофман), 
ЦБПО ( К П. Кузьминых). Ко-
нечно, есть тому опр*5дв-
ния объективные: «твиоале-
ние нового коллектива 
ПУСО, отсутствие матери-
ал, ной без».. • РСТ и ЦБПО, 
особая специфика УТТ, но 
субъективный подход к де-
лу преобладает. И вот что 
характерно: где первые ру-
ководители понимают, что 
затраты на повышение ква-
лификации работников — 
выгодное вложение капи-
тала, там находятся и сред-
ства, и время заниматься 
этим вопросом. 

Общий недостаток учебы 
— отсутствие в программах 
раздела по профессиональ-
ной подготовке. 

Интерес к учебе и отдача 
от нее повысились бы, ес-
ли бы при изучении пере-
дового производственного 
опыта, новой техники и тех-
нологии или при рассмот-
рении вопросов профмас-
терства, слушатели учи-
лись бы определять эконо-
мические последствия то-
го или иного мероприятия. 
Ведь прогрессивные мето-
ды и приемы труда можно 
отрабатывать непосредст-
венно на занятиях. Но мо-
жно применять и другую 
форму — выдачу учебным 
группам экономических эа-
двч. При этом ситуацию 
брать реальную или вымыш-
ленную, дополнив ее раз-
личными проблвмвми, кото-
рым нвдо найти оптималь-
ное решение. в 

Совместное обсуждение 
найденных вариантов, их 
еиелиз и систвмвтизвция 
станут банком конструктив-
ных идей по соввршвистео-
ввнию хозрасчетных отно-
шений. 

Многообразие, применяе-
мых в производственно-эко-
номической учебе приемов, 
радует. И пусть они будут 
разными, лишь бы резуль-
тат был один — возросший 
-рофессионвлизм, который 
обязательно будет исквть 
себе пути для реализации. 

Л. БЕРЕЗОВСКАЯ 
ответственный секретарь 

ПЭС « *" 

Цель нашего рейде была посмотреть бытовые условия 
строителей. Но уже ие одном из первых объектов—строй-
площадке «Вахты-80» в районе ЦБПО в бригаде СМУ 
В. П. Толстопятом |и. о. бригадира А. Н. Владимиров) мам 
сказали: — Но в тем ищете корень эле. С бытовкой, если 
ивдо, справимся—для себя же. Когда копнете глубже! 

Рейд действительно вскрыл проблемы, ив фойе которых 
бытовые неурядицы мам-то мерили, мазались второстепен-
ными. Наши беседы в бригадах походили сморее иа воз-
мущенные монологи, тема которых была одна — отноше-
ние к рабочему человеку. 

Станция техобслуживания, 
бригада РСУ О. И. Василь-
ева. 

В бытовке очень грязно. 
Рабочая одежда грудой ле-
жит на шкафчиках, яксит по 
углам на гвоздях, обувь с 
налипшими на ней комьями 
еще осенней грязи свалена 
под скамейками, на само-
дельной^ печке стоят вален-
ки, развешаны портянки. 
Питьевой бачок без крыш-
ки и без крана, рабочие 
прямо сверху зачерпывают 
воду одной и той же пол-
литровой банкой, которая, 
говорят, иногда служит и 
пепельницей. На стене за-
саленный, непонятного цве-
та, порванный вымпел «Кол-
лектив коммунистического 
труда». 

Ппотники - бе-
тонщики Н. Ф . До-
бродомов, Г. С 
Матвеев, сантехник 
3. Зайчеико: 

—Да, тесно. В 
двух таких вагон-
чиках нас 30 че-
товек. Летом при-
»езли еще один: 
•Делайте сами». И; 
сделали бы, но 
материалов иг да-
ли, вот пи и стоит необо-
рудованный. 

Б>.т у нас сами видите ка-
кой. Шкафчиков 22, оди-
нарные: чистая одежда и 
рабочая в одном висят. 
Одежду сушить негде: су-
шилка рассчитана всего на 
6 мест. 

Чай ие пьем: нет чайни-
ка, да и розетки электрик 
снял на переноски — на 
производстве нужны. 

Главное, что от нас тре-
буется — работа, но к ео, 
можно сказать, нет: ие Я в -
ится. Второе эдздие 'т-нции 
надо строкт*. « иа него ни 
дою".*.сг.}вции, ни «пятна». 
Мы иа хозрасчете, а людей 
беспрестанно то иа один, 
то на другой объект снима-
ют. 

На днях КТУ выставляли 
по предложению прораба 
Бочкарева — тайным голо-
сованием на бумажке! О 
бригадном подряде никто 
ничего толком ие знает, 
каждый по-своему толкует. 
На участке положение * о 
подряде ие обсуждали. 

Начальников управления и 
участка у себя видим по 
великим праздникам, да ко-
гда им срочно что-нибудь 

нужно от нас. Работ на 
объекте еще море, а день-
ги зе него уже всо выбра-

ним. А ведь доделмвать его 
.'нам—что мы будем полу-

чать? Но наши беды никого 
не интересуют. 

Строительная площадка 
а Вахты-80», бригада СМУ 
А. В. Владимирова. 

В бытовке относительно 
чисто. Шкафчиков нет сов-
сем. В углу на полках не-
большого шкафа — посуда, 
чайник, рядом — питьевой 
бачок. На столе лежат га-
зеты, на сейфе — нерезее-
швнные планшеты с на-
глядной агитацией, на сте-
нах — инструкции, правила 
по технике безопасности. 

Монтажники В. А. Нови-
ков, А. Н. Шкут, плотник 

Рейд печати 

леиии организовать эконо-
мическую учебу — есть у 
нас желание вникать в эти 
вопросы. Но работники 
ОТиЗ только улмбеются: но 
знаете—и ие надо вам 
знать. 

Раз а квартал зайдешь в 
контору — ни у кого не 
найдется времени амслу-
шать тебя, разобраться. 
Чаепитием заняты или, бу-
магами — ответ один: зай-
дешь после трех! А то, что 
тм пройдешься полтора-два 
километра до конторы да 1 

по морозцу—ничего! 
Надоело унижаться! 
112-кмртнриый дом, 

бригада РСУ А . А . Хайрул-
лине. 

Знакомая по другим бы-
товкам печка—импровизи-
рованная сушилка с обувью, 
одинарные шкафчики, на 
столе в углу—фуфайки, на 
другом в центре —оцинко-
ванное ведро с питьевой 
водой на дне, на простой 
доске листок с бледно от-
печатанным на машинке тек-
стом «Соцобязательства РСУ 
на 1988 год». 

Сварщик А. Ф . Вараееи-
ко, в присутствии 4-х рабо-
чих из других подразделе-
ний объединения: 

—В бытовке нас 10 че-

ловек и 8 командированных 
— будущих жильцов. Шка-
фов не всем хватает, бачка 
для воды нет. Руки помыть 
негде, мыла, полотенец не 
получаем (их мы, мстати, не 
видапн ни в одной-бытовке 
рейд. гр.). 

Забота о человеке? Где 
ем ео у 'нас в управлении 
видели? Посмотрите, какая 
на мне спецодежда: долго в 
ней .ча морозе пробудешь? 
Идет браковвнная, но . ее 
принимают, рабочим вмда-
ют: носите! Из нормативных 
сроков даже половику не 
еыдержиеаот, в чтобы спи-
сать, такую комиссию надо 
собирать! — полтора ме-
сяца с актом в контору хо-
жу. 

На других предприятиях 
города по осени была орга-
низована продажа овощ»2 

картофеля. А у нас? Об 
толааке и мечтать не пр. 
ходится. Вот вы пришли/ 
записали и ушли, а сдвиги 
какие-то хоть когда-нибудь 
будут? 

Я член СТК, в работает 
он или нет — не знаю. На 
заседания меня ив при-
глашают. А если и сооб-
щат, то за час до начала, и 
то найдут срочную работу. 

ЗАБЫЛИ О ЛЮДЯХ 
люди — с а м и о себе и 

А. Н. Владимиров: 
—ц*о толку З В Н И М . Т Ь 

пустыми пазговогами? На 
всс.х собр.мнях говорим о 
том, что «6. '.ит., « гдо ро-
з- льтаты? В.- запишет, и 
уйдат. , а наш.' проблемы 
останутся с нам... 

Наши быгоаы. условия 
нас устраивают. глееное 
эдес»- другое: отношьчие и 
человеку, как к рабе***., 
которая обязана трудиться 
и ие докучать какими-либо 
требованиями. 

Руководитель должен 
знать, как . г о рабочий до-
брался до месте работы, 
где и как пообедал. Спро-
сите у зама по быту, нако-
нец, у парторга треста, 
сколько раз они у нас эа 
год были? Ни разу! А как 
мы обедаем? В ЦБПО нас 
и . пускают — чужие, в за-
водскую столовую — только 
после своих, в час, когда 
остмтса одно .третье». Да 

' гоаореио об я том не рев... 
Мы имеем право знать, 

откуда берутся деньги на 
нашу зарплату, почему мы 
одннекоео получаем — и 
за ту неделю, что проси-
дели без работы, и за ту, 
когда выкладывались до 

предела. Просили а управ-

С7 Г 5 Я Д О Ю Я ГРУППЫ: 
Вот такиь монолога. Люден волнует много*. И главная 

бед* колжтмаа РСТ, как выяснилось — отсутствие ал*-
мант арных вкокпмхгюеккх знаний о система оплаты труда, 
принцип*! распределения по КТУ, о хозрасчете, отсутствие 
хлементзрной информации о деятельности своих общест-
венных организаций. 

Но, возвращаясь к м м е рейд*, скажем, «то • антисани-
тарном сс;юяиии «и-.оеон яиноваты и сами рабочие. 
Рахреш-.ть себе иметь бытовку я таком состоянии, какую 
мы Vвидели * бригад* Васильева, — значит, не уважать 
:«бя. Ведь чтобы организовать дежурство по графику и 
поддерживать частоту — к* надо указаний сверху или 
помощи. А добиться решения любого «опроса было * 
симх члена парткома РСТ, пр*дс*д*т*ля профсоюзного 
комитета РСУ т. Куцеанча, работающего * пой бригад*. 

Поразила и позиция сварщика, члена СТК РСУ т. Вера-
венко. Коллектив, выбирая его * сояет, оказывая *му свое 
допри* , как человеку ? активной позицией, рассчитывал 
на него. А разводить руками: «не знаю., к м слышал., 
«и* сообщили. — безответственно по отношению к своим 
товарищам. 

Мы сделали вывод, что на предприятии, призванном ре-
шать социальную программу яевго объединенир, начисто 
забыли о людях, и люди—сами о себе. В «диной |н* на 
бумаг*, * а делах] программе социальной защищенности 
трудящихся * РСТ нужны кардинальные и, главно*, обо-
юдны* меры — и со стороны администрации и общест-
венных организаций, и со стороны самого коллектн**.; 

Л. КУХТИКОВА, зам. начальника лланооо-зкоио-
мнческого отдала РНУ, ч т и профкома объеди-
нения, Л. КОВАЛЕНКО, зам. председателя проф-
кома объединение М- ДАВИДЧИК. начальник 
бюро контроля соцрахантия и соблюдения аа* 
кониости комитета народного контроля объеди-
нения, В. МАГАСУМОВА, каш корр. 

ФЕЛЬЕТОН Испорченный телефон 
Есть такая шуточная детская игра в испорченный те-

лефон. Это когда один спрашивает об одном, в вто-
рой отвечает совершенно о другом. Ты ему, значит, 
про Фому, в он тебе про Ерему, или даже вовсе про 
крокодила Гену. До чего же смешно получается! 

Но нам в отделе не до смехе, потому как с нашим 
телефоном стали происходить некоторые странности. 
Когда он затрезвонит — очень даже хорошо слышно, 
а прижмешь трубку к уху — ничего ие слышно. И тут 
начинаешь громко кричать: «Але! Я вас <не слышу! Го-
ворите громче!» Но в трубке по-прежнему еле слы-
шится комариимй писк. И тогда тм не выдержива-
ешь и начинаешь чертыхаться.- А иа другом конце про-
вода обижаются. Оквэмаается, там асе хорошо слыш-
но и чертыхание по поводу связи принимают на свой 
счет. 

И тогда помоиил я а службу связи. Так и так, гово-
рю, телефон у нас в отделе ие работает. Заявку там, 
как и полагается, приняли. 

Через несколько минут громкие длинные монки на-
чались, Я за трубку, в там — молчок. Ну, думаю, свя-
зисты ремонтировать начали. А потом меня пригласи-
ли в соседний отдел к другому телефону >. милый 
женский голосок спросил: 

—Вы звонки слышали? Это я звонила... 
—Звонки, — говорю, — слышал, а больше ничего не 

было слышно. 
—И не услышите, — мявила она авторитетно, — ваш 

телефон ив работает. 
—Но я же потому и звонил м вам: просил аппарат 

починить. - • -ч* 
—А наш монтер аппараты не ремонтирует.- _ 
—Это почему же? . , 
—Ему эа это ие платят». ^ 
—Тогда чем же вы там мнимаетесь? — возмутился я, < 

но потом взял себя я руки и доходчиво стал говорить 
ей о перестройке в нашем ммшлении, об экономичес-
кой реформе и хозрасчете. 

Очень внимательно она меня слушала, в потом 
говорит: 

—Так что телефончик,свой в АХО замените. Или се* 
ми трубку-то отремонтируйте. 

И тут меня осенило: «А почему бм и нет!» Да я, если 
хотите, еще а детство страсть как любил отворачивать й 
разбирать по частям асе, что в руки попалось. И 
разобрал-таки не только трубку, но и аесь телефон. А 
потом когда собрал, дике удивился: несколько дета-
лей оказались лишними! После моего ремонте в отдел 
по этому телефону вообще почему-то перестали зво-
нить. И тем не менее я доволен: какой-никакой опмт в 
телефоннмх делах уже есть. Таи что если у кого-то в 
отделе или иэ «замоа» и «помов» объединения н даже 
у начальника цехе связи поломается телефон, могу 
предложить свои услуги. ^ ^ 
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•ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 
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й Лучшие бригады ноября — 
Е. Быстриченко и В. Иртегова 

I 

Администрация м профсоюзный коми* 
тст объединения рассмотрели итоги со* 
цмвлмстического соревнования между 
технологическими бригадами. Победи-
телем в первой группе признаке бригада 
Е. 8. Быстриченко с Южно - Балыиско-
го ГПЗ, во второй — В. И. Иртегова из 
УТГ м ЖУ. 

В первой группе иа втором месте 
бригеде Ю. И. Копылоее с НВГПЗ, иа 
третьем — В. И. Белоусова с НВГПЗ. 
четвертом — А. В. Гудза с БГПЗ, пятом 
—Г. В. Бухенко с БГПЗ. шостом — О. М. 
Грицеико с НВГПЗ, седьмом — Р. О. 
Ахметова с НВГПЗ. восьмом — В. П. 
Сухсвеева с ЛГПЗ, девятом — Г. С. Га-
санова с СГПЗ, досятом — Е. П. Шало-

пала с БГПЗ, одиинадцетом — Я. Н. Му-
ратова с СГПЗ, двенадцетом — В. И. Ки-
риленко с БГПЗ. 

Во второй группе иа втором мосте 
бригада Н. М. Зубкова из УТГ и ЖУ. 
третьем — X. К. Шайиурова из УТГ и 
ЖУ, четвертом — В. В. Цисврука с 
ЮБГПЗ, пятом — П. Ф Шишацкого с 
Лянторской КС, шостом — В. А. Сама-
рине из Когалымского УВСИГ, седьмом 
М. И. Анвниче из Ноябрьского УВСИГ. 
восьмом — А. С. Дмитриеве с ЮБГПЗ, 
довятом — М. И. Сайфуллина с ЛГПЗ, 
десятом — Н. И. Захарова из Варьеган-
ского УВСИГ. одинадцатом — Г. А. Фе-
дотова из УТГ и ЖУ, двенадцатом — 
В. П. Зубкова из Варьеганского УВСИГ. 

МЫ С ВАМИ, БРАТЬЯ 
На счет 700412 

Штаб объединения ла оказанию помощи Армении сообщил, что на счет 700412 
иэ финансового резерва объединения и предприятий перечислено 40/250 рублей. 
Нижневартовский ГПЗ передел • помощь братскому народу 57250, УТТ—34750, бело-
зерный ГПЗ —2)050 рублей. 

Коллективы предприятий перечисляют • фонд пострадавши» от аемлетресеиия 
заработок одного рабочего дня, многие газопереработчики делятся сяоими личны-
ми денежными сбережениями. Всего собрано 72238 рублей, перечислено 34440 руб-
лей. 

8 адрес Армении отгружено 4 железнодорожных вагона с постельными принад-
лежностями. спецодеждой, металлопрокатом, трубами. 

Ие иссякает 
поток 

доноров 
В эти горестные для асе* 

нашей стрены дни кеждый 
советский человек глубоко 
переживеет трегедию, слу-
чившуюся в братской Арме-
нии. И у каждого в сердце 
зарождается вопрос: как 
помочь людям. попавшим 
в большую беду, пережив-
шим землетрясение? 

Многие работники объе-
динения стали в эти дни до-
норами. Они пришли не 
станцию переливания кро-
ви, чтобы деть для пострв-
девших евмое целебное 
лекврство — кровь. У сто-
ла, где проводится реги-
страция доноров — оче-
редь. В операционную — 
тоже. Вижу знакомые лица 
газоперервботчиков. Вот к 
опервционному столу се-
дится Костя Мещишин, эв-
меститель секретеря коми-
тете ВЛКСМ объединения. 
Несколько реньше дели 
кровь звм. секретеря пврт-
коме Е. Г. Сенчук, инспек-
тор отделе кедров Л. В. Ка-
шина, инженеры 3. В. Ля-
довецкая, Л. М. Квшквро-
вв, 8. И. Клюев и многие 
другие. 

—34 гезоперервботчике 
двлм кровь для отпреяки 
в Армению, — говорит 
глеввреч Нижневертовской 
городской ствнции перели-
вания крови Л. И.Ошкиив.— 
А это 11 литров. 

—А сколько всего доно-
ров побыввло нв ствнции? 

—Только зе три дня дели 
172 литре крови 510 нижне-
оертовцев. Но теперь, по-
скольку из-под завалов под-
нимают людей с тяжелыми 
травмами и к ;ому же ос-
ложненными инфекциой, 
необходимо больше препе-
ратов крови - иммуноглобу-
лине, плезмы. И доноры 
сейчес предпочтительней те, 
кто перенос енгины, воспа-
ления легких, у кого недав-
но были ожоги, воспален-
ные травмы. Словом, нужна 
иммунная кровь. 

...Поток доноров х стан-
ции переливания крови но 
иссякает. 

Б. ГУСЕВ, 

Будет 
родным 

Шесть семей управления 
по соцразвитию обратились 
с просьбой разрешить им 
усыновить осиротевших де-
тей иэ Армении. В партко-
ме объединения мне ска-
зали. что особую нестой-
чивость проявляет Зоя 
Афвнесьевие Демченко, ин-
женер, председатель проф-
кома этого предприятия. У 
нее трое своих ребятишек. 

—Двое уже взрослые, 
осенью сына проводили не 
службу в армию, старшую 
дочь выдали замуж. Оста-
лись с мужем с младшень-
кой одиннадцвтилетней, — 
рессквзелв Зоя Афвнасьев-
иа. 

—Когда случилась эта бе-
де, я срезу подумвлв о 
своих детях: е если б текоо 
обрушилось нв них?... Моя 
жизнь нв былв легкой, по-
этому чужую боль прини-

маю, как свою. 
Зоя Афанасьевне увере-

на, что в их семье мелы-
шу если, конечно, удастся 
усыновить, будет хорошо. 
Он для них будет родным. 

Искры добра 
Пионерсквя комнетв шко* 

лы № 9 временно превре-
щенв в пункт сборе теплых 
вещей для пострвдввших 
от эемлетр^ения жителей 
Армении. 

Ученик третьего клвссе 
Костя Мухоев появился о 
«пионерской» с целым во-
рохом добротной зимней и 
осенней довичей одежды. 
Пояснил: 

—Это Олесины вещи. Ее 
мама переделе. 

Олеся — соседке, и как 
девчонке Костя рошил по-
рыцарски помочь ей отне-
сти вощи в пункт сборе. 
Чувствуется, что он хорошо 
понимеот, кек это ввжно— 
помочь попевшим в беду 
людям. 

Рвссквзел, что его дру-
жок Диме Дуплихин, прав-
де. из 11-й школы, тоже 
принес сюде зимнюю одеж-
ду для мелышей. 

—А книжки можно при-
нести? У меня есть инте-
ресные, — спрашивает Ко-
стя у старшой пионервожа-
той Лены. 

. На входной двери своего 
доме мвльчишки прочитвли 
обращение школьного шта-
бе по оквзвнию помощи 
Армении, и родилесь в их 
сердцвх большее эвботв. 

Пусть же искры добро-
ты не погеснут в ввших 
сордцвх, хорошие, мелень-
кие люди. 

В. ПЕТРОВА. 

Вопрос 
задан 

в политдень 
—На наш взглвд, дет-

сады Н« 4 м $9, принадле-
жащие нашему объедине-
нию, посещают много де-
тей, чьи родители работа-
ют в сторонних организа-
циях. К примеру, детсад 
Н® 4 — внук зам. директо-
ра Нижневартовского ГПЗ 
т. Тумеринсона и сын руно-
водитвпв службы еввзи не-
фтяников т. Шакурове. 

М. М. Девидчик, началь-
ник бюро контроле соцраз-
внтия объединения: 

—По поручению партий-
ного комитета объединения 
члены комитета народного 
контроля проверили закон-
ность посещения названных 
детсадов. 

При списочном составо 
359 детсад № 59 по путев-
кам посещают 285 ребят. 
Иэ остальных 71 — дети 
сотрудников детсада. Одни 
принят по письму админи-
страции УТТ без согласо-
вания с руководством 
ПУСО и объединения, что 
является нерушением. Двое 
—дети рвботникое РНУ, с 
которым у детевдв име-
ется договор о шефской 
помощи, путевки нв них 
будут еыпиевны. 

Проверка путевок показв-
ла, что 85 принедлежвт 
Нижневартовскому ГПЗ, 80 
Мегионгеэстрою, на паях 
строившему детсад, 44 — 
горисполкомовские, 148 — 
обменные с других детса-
дов. Остальные, в незначи-
тельном количестве, другим 
предприятиям нвшего объе-
динения. 

Не обнаружено «чужих» 
детей и в детевду N2 4. 

Сын т. Тумвринсонв рвбо-
твет в мостоотряде № 69, 
который выдел путевку нв 
посещение его ребенком 
детседа № 19. Через гор-
исполком оив былв обмене-
не нв детевд № 4. 

Т. Швкуров твкже обме-
нял место в детевду № 43 
нв детсед № 4. 

НЕДЕЛЯ 
В ЦИФРАХ 

За неделю, « 11 по К 
декабря • целом ло объе-
динению принято гам иа 
переработку и «омпримиро-
аанне дополнительно к пла-
ну 33 миллиона кубометров, 
на ГПЗ плюс З М миллиона, 
на компримирование иа 
ГПЗ сверх плана 5,1 миллио-
на, на КС внешнего транс-
порта минус 11Д миллиона. 
Красноленинский ГПЗ при-
нял дополнительно 5А Но-
ябрьский 0.1 миллиона ку-
бометров. 

Выработано газа еяер» 
плана 3»,« миллиона. 

Дополнительно произве-
дено 10 тысяч тони ШФЛУ, 
реализовано сверх 
1,3 тысячи. 

Первые елки 

Одним иэ первых а на-
шем объединении зажег 
елку, встречая 1989 год; 
коллектив Холмогорской 
компрессорной станции Но-
ябрьского УВСИГ, досроч-
но выполнивший производ-
ственное задание уходяще-
го года. 

Не снимке енештвтиого 
помощнике гезет!.: Б. Ми-

хайлова, кстати, также ра-
ботающего в этом цехе, — 
представители передового 
коллектива: стерший маши-
нист В. Г. Камагеев, брига-
дир М. И. Аиаиич, слесарь 
Г. Т. Панкретов. 

Счастливые! Им выпеле 
удечв встретить новогодний 
преэдник дважды. 

ПО НАСЫЩЕННОЙ 
ПРОГРАММЕ 

Трехдневные курсы работников кадровых служб, за-
местителей первых руководителем по кадрам и со-
циальным вопросам, инженеров отделов социельиого 
разаитив прошли в Сургуте, ие базе УТГ ЖУ. 

Впервые на учебу вместо с кедровиквми были при-
глвшены инженеры отделов соцрвэвития предприятий, 
потому что решить кедровые вопросы можно лишь 
общими усилиями Ведь кек бы мы ни старались подо-
бреть специелистов, если для них не будут соэдвиы 
иормельиые бытовые условия, кедровую проблему "нв 
решить. 

Открыл курсы и выступил эем. ивчвльникв Главка 
В В. Романенко. Затем тщательно изучили, внесли не-
обходимые уточнения я программу «Кедры 13 пятилет-
ки», обсудили вопросы подготовки рабочих, повыше-
ния кввлификеции специелистов, выборности руково-
дителей, реботы с резервом. , 

По вопросом кадровой и социальной политики выс-
тупили секретарь парткома объединения В. А. Гринько 
и звм. генервльного директоре Г. А. Мвльцев. 

Работали по секциям. Познакомились с опытом ра-
боты с кадрвми в НГДУ Сургутнефть. Провели внкети-
роввние по томе «Поэнвй себя» и по изучению оргв-
ииэвции движения «Трудовой и общественной ди'цип-
лине — гарантию коллектива». С разъяснением новых 
документов по трудовому законодательству выступил 
народный судья г. Сургута П. И. Челов. Обсужден и в 
целом одобрен проект договоре о хозрасчетных отно-
шениях, нвчиивя с 1989 годе, между отделами кедров 
вппврвтв объединения и п р е д п р и я т и й , 
предуемвтриеающий не т о л ь к о штраф-
ные евнкции зе невыполнение отдельных пунктов до-
говора. но и поощрение (прибавка к 13 зарплате) при 
качественной работе. 

В один из вечеров, «собравшись зе «круглым столом» 
в столовой УТГ и ЖУ, провели эеседание политклубв 
(руководитель — директор УКК Л. Н. Чайковская) по 
«белым пятнам» истории нашей страны. 

Обменивались й опытом работы. 
В заключении эа хорошую постановку кедровой ро-

боты были вручены почетные грамоты объединения 
зам. директора Кресноленинского ГПЗ В. П. Аитипову, 
эем. ивчвльникв УТГ и ЖУ Л. Н. Суворову, инженерем 
по подготовке кедров И. Г. Чубвроеой (УТГ и ЖУ) и 
Л. С. Тучковой (Сургутский ГПЗ). 

Считвю, что полученные энвния помогут работникам 
кедровых служб в ревлизвции постановления яиеер-
ского (1987 г.) Пленуме ЦК КПСС «О перестройке и 
кедровой политике пвртии». 

А. КОСПОЛОВА. 
начальник отдела кадров объединение. 



Прошла конференция коллективе цент-
ральном базы производственного об-
служивания. в повестке дик которой 
был Один «опрос: «Выборы начальнике 
ЦБПО*. 

Открыл конференцию заместитель 
Генерального директоре объединения, 
лредседетель конкурсной комиссии Г. А. 
Мальцев. Он доложил делегетем о том, 
что в предвыборный период конкурсная 
комиссия зарегистрировало кандидатами 
В. А. Гешенко — заместителе главного 
инженере базы. М. П. Мияейлоее — 
начальника ПТО базы. Н. П. Кузьмины! 
—и. о. начальника ЦБПО. В. А. Жаркого 
— главного меяеннка объединения и 
В. Н. Куаьмеико — заместителя главно-
го меяенике объединения. Все конку-
ренты, кроме Н. П. Кузьмины., от кон-
курской борьбы отказались. Таким обра-
зом, делегатам предстояло обсудить 

ДОРОГОЙ ДЕМОКРАТИИ И ГЛАСНОСТИ 

Путь к успеху 
предложил кандидат в руководители 

кандидатуру Н. П. Кузьминых. 
Председатель президиума конферен-

ции, председатель совета трудового 
коллектива базы И. Т. Ивченко предо-
ставляет слово кандидату на должность 
первого руководителя ЦБПО Н. П. 
Кузьминых, который выступил со своей 
программой улучшения деятельности ее 
коллектива в течение двенадцатой и 
последующий пятилеток. 

Программа кандидата была обширной 
и конкретной. Состояла из четырех раз-
делов, отражающих гловныо направле-
ния я развитии базы. 

Первый раздел был посвящен разви-
тию и строительству производственных 
мощностей, второй — оснащению базы 
станками и транспортом, обеспечению 
ее запасными частями и строительны-
ми материалами, третий — кадрам, 
четвертый — социальным вопросам. 

Выступлений делегатов но было. Зато 
вопросов задавали много. И среди них, 
например, такой: «Что для вас как для 

. руководителя главное — человек или 
производство?» И задан он, видимо, 
но случайно. Люди не хотят мириться с 
таким положением, когда план выпол-

няется любой ценой, условия труда 
плохие, жилищные условия ие улучша-
ются, соцкультбыт не развивается. Од-
ним словом, человек с его нуждами и 
запросами отодвигается на второй план. 
На зтот и другие вопросы кандидат дал 
обстоятельные ответы. 

Затем приступили к тайному голосо-
ванию. Зв Н. П. Кузьминых проголосо-
вало 34 делегата из 56, против — 22. 
Таким образом, большинством голосов 
Николай Павлович Кузьминых избран 
начальником ЦБПО. Делегаты и пригла-
шённые поздравили нового руководите-
ля подразделения объединения и по-
желали ему успехов в работе и выпол-
нения программы социально-экономи-
ческого развития базы. 

Б. ГАЕВ. 

— ТОЧКА ЗРЕНИЯ БРИГАДИРА 

Мы - за кооператив 
А. В. ГУДЗ. бригадир технологической 

бригады БГПЗ: 
—Перестройка экономики идет мел-

кими шажками. Большие надежды мы 
связывали с переходом завода на I мо-
дель хозрасчета, но проработали год и 
видим, что почти ничегг но измени-
лось. Выросла зарплата? Но это за счет 
сокращения. Появились у коллектива 
деньги, но много от них проку, если 
купить жилье, детсады, повысить зар-
плату не можем. 

Проанализировав положение, наш цех 
пришел к выводу, что и 2 модель хоз-
расчета ничего но даст. Надо перехо-
дить на аренду, от которой к коопера-
тивной форме — один шаг. 

Как известно, коллектив Болозерной 
ДКС взял станцию в аренду. Правда, 
аренда несколько льготная — гаранти-
рована им зарплата, определен ФМП. 
Нельзя не видеть произошедшие там 
перемены: повысилась заинтересован-
ность коллективе в успешной работе 
ДКС. Ведь чем меньше простои, тем 
выше его заработок. 

Арендный подряд привлекает нас 
тем, что даот возможность по-настоя-
щему развернуться, прогнить предпри-
имчивость. Сейчас весь завод активно 
обсуждает переход на аренду. Но пол-
ных расчетов, которые могли бы убе-
дить, что это ему выгодно, пока нет. 
Самое главное — неизвестно, сколько 
прибыли будет оставаться в распоря-
жении предприятия. 

Чем нас притягивает кооперация? Тем, 
что кооперативу в отличии от госпред-
приятия легчо решать социальную про-
грамму. 

О ".оревиовании между бригадами 
объединения. Оно вызывает профессио-
нальный интерес. 

Желания только 
бригады - мало 

Е. В. БЫСТРИЧЕНКО, бригадир техно-
логической бригады ЮБГПЗ: 

—Наша бригада по всем направлени-
ям работает успешно. Укрепилась дис-
циплина. Нот текучести кадров — за 
последние 5 лет не ушел ни один чело-
век. После того, как без остановки за-
вода провели его реконструкцию, стали 
больше принимать газа и вырабатывать 
ШФЛУ. Но нас серьезно беспокоит 
разница, которая по Неизвестным при-
чинам возникает между показателями 
(по производству нестабильного бен-
зина) завода, УТГ и ЖУ и службы объе-
дииения. Всего она составила 34 тыся-
чи тони, завод недополучил прибыль, 
ФМП. Надо найти концы и навести, на-
конец, порядок. 

Бригада ие перешла на хозрасчет, 
договора с администрацией мы ие за-
ключали, хотя желание у нас большое. 
Мы и расчеты сделали. Но тормозит 
внедрение руководство завода. 

жот сказать, сколько прибыли мы мо-
жем оставить у себя, а сколько долж-
ны передать в фонды вышестоящих ор-
ганизаций. Это значит, в любой момент 
с нас могут снять любую сумму. Воп-
рос решится после того, квк выйдет 
закон об аренде, который возьмет но-
ваторов под защиту. 

В 1989 году нашо управление наме-
рено перейти на 2 модель хозрасчета. 
Думаем, квк лучше подготовиться что-
бы обеспечить успех работе. Собира-
емся заключить договор с РНУ на сер-
висное обслуживание оборудования, по 
этому году убедились, как это важно. 
Самым серьезным образом взялись за 
повышение качества газа: только при 
условии ого высокого качества УТГ со-
глашается взять трубопровод на сер-

расчет. За последние 1,5 месяца соби-
рались мы 3 раза: не в состоянии ра-
ботники названных отделов растолко-
вать нам, почему в одном месяце зар-
плата зависит от КИП, в другом от 
«вала». 

Но могу промолчать о тяжелых усло-
виях труда водителей. Еще 5 лет нвзад 
т. Булахов, бывший тогда начальником 
управления, обещал нам, что построят 
СТО, но воз и ныне там. На 300 единиц 
техники —2 смотровые ямы. не хвата-
ет ромоитников. Машины губим. 

Никаких улучшений 
А. И. ЗАГОРОДНОВ, звеньевой участ-

ка механизации НВБПТО N К : 

Хозрасчет: 
опыт, проблемы, 

завтрашний день 
Состоялся третий тра^ицнлттиый снег бригадиров объединения. Бригадиры 

рассказали о первом сн.^т. работы воппеитнаов иа юарасчете, о проблемах н 
трудностях. П О . * Г < Й И С Ь мыслями о перестройке деятельности ЛУП предприя-
тий н объединения, постеиоеие соревнования между бригадами, имели воз-
можность в отировеиной обстановке задать вопросы принвашнм участке в сле-
те руководителям объединения: вам генерального директоре по экономике 
М. Н. Тумасьеау. начальнику ООТнЗ Ф . И. Бирюкову, зам. начальника УПТО 

В. В. Смирнову, зам. главного зиергетика Т. Ш. Гумероау, зам. главного меха-
ника В. Н. Кузьмеико, сеиретарю парткома В А. Гриньио, председателю проф-
коме В. А. Коеапьиоау. 

За победу е ноябрьском социалистическом соревновании поче^ые гра-
моты вручены бригадам Е. В. Быстрнченно с ЮБГПЗ н Ю. И. Копылова с 
НВГПЗ, по второй группе — В. И. Иртегова н Н. М- Зубиова с УТТ и ЖУ. 

За большой вклад а развитие бригадной формы организации труда многие 
бригадиры поощрены ценными подарками. В их числе Т. М. Иванькова с 
НВГПЗ. А. С. Дмитриев с ЮБГПЗ. А. Н. Мищенко с СБПТО и К, В. Г. Абрамов 
с ЦБПО и другие. 

По общему мнению, еяет удался. Бригадиры учились друг у друга ие топь-
ко опыту работы, ио и умении преодолевать неизбежно возникающие при 
внедрении нового трудности. 

под защиту закона 
М. И. АНАНИЧ. бригадир технологи-

ческой бригады Холмогорской КС Но-
ябрьского УВСИГ: 

-Притягательное слово «аренде» по-
стоянно звучит в коллективе. Но, счи-
таю, пока ареидоввть ствицию не стоит. 
Ведь сегодня никто определнио не мо-

висное обслуживание. Передав обору-
дование и трубопроводы в руки спе-
циалистов, будем иметь возможность 
больше заниматься технологией. 

Хотелось бы, чтобы у коллектива 
была возможность использоввть зара-
ботанные деньги. Начвльник управле-
ния А. Л. Моргулис говорит: цех зара-
ботал сверх плана такую-то сумму. А 
что толку, если воспользоввться ею мы 
ие можем? 

Сейчас много говорят о необходимо-
сти сокращать аппараты управления. Я 
против бездумного сокрвщония. В ре-
зультате мы можем остаться и без обо-
рудования, и без снабжения. Но, без-
условно, АУП надо повышвть качество 
работы. 

Не могу объяснить 
бригаде 

В. А. ЛОБАНОВ, бригадир водителей 
УТТ: 

—Никвк не можем рвэобреться, что 
же твкое хозрасчет. «Мудрят» ОТиЗ и 
плановый отдел, и я не могу толком 
объяснить людям. И не только про хоэ-

—Наши рабочие тоже не знают, что 
такое хозрасчет. По-моему, не знает 
этого и руководство. На базе хозрас-
чет ие чувствуется. 

Оборудование хранится отвратитель-
но. Чтобы не допустить простоя посту-
пивших вагонов, разгружаем оборудо-
вание куда придется, и лежит оно я 
любую погоду под открытым небом. 
Из-за того, что никто ив несет ответ-
ственность за сохранность грузов ив же-
лезной дороге, нередко получаем их 
раскуроченные. К примеру, недавно 
получили раскомпектоваиную «вахту-80». 
Кому она теперь нужна? 

Абсолютно никакой малой механиза-
ции, все долвем вручную. А рабочих 
сократили. В ночную смену выходят 
2—3 чоловока. много ли они могут 
сделать? 

Очень не хввтает техники. Сейчас на 
ходу 2 крана, один, ПКП-5, занятый на 
погрузке и выгрузке вагонов, не лвдви 
дьш ит. Был у нас еще 1 автокран, но 
после того как технику передали в УТТ, 
он на базе появляется редко. 

К нам 
не прислушиваются 

Г. Д . РОГОВ, бригадир технологиче-
ской бригады Варьеганского УВСИГ: 

—Трудно сейчас нашему коллективу. 
Из трех лот только за один год план 
выполнили. Много неурядиц. Напри-
мер, показатели счетчиков приема и 
сдачи газа не совпадают. За сутки те-
ряем около миллиона, за месяц — око-
ло 30 миллионов кубометров газа. Впе-
чатление такоо, что никому до этого 
дола нет и конца проблеме не видно. 

Подводят НГДУ. То гвз но поставля-
ют. То из-за того, что нот там никакой 
предварительной очистки, летит из сква-
жин самый настоящий мусор. Оборудо-
вание засоряется. 

Много такого, с чем но могу согла-
ситься, происходит в управлении. На-
пример, с тем, что 30 процентов сос-
тав,* коллектива — итр, на 3 рабочих— 
1 мастер. С том, что в газопереработ-
чики гоинимают людей, двлеких от на-
шего производства. И с совершенно 
аЬсу'р.вн'дми вещами на строящейся 3 
КС. Там ещо и оборудования нет, а пя-
терых рабочих уже вывели в ввхты. За 
что им деньги платят? За то, что сто-
рожат котельную? Чтоб не замерзли 
«сторожа», котельную приходится отап-
ливать, для чего регулярно вызывают 
дорогостоящую технику. 

Руководство объединения мало обра-
щает внимания на наш коллектив, не 
прислушивается к его мнению. К при-
меру. На СТК. обсудили мы план 1989 
года. Решили, что нам под силу план 
в 5300 миллионов плюс 615 миллионов 
централизованные поставки при мощно-
сти двух КС 6 миллиардов. Но из объе-
динения наши руководители «привезли» 
другие цифры: план 5600 миллионов и 
300 с лишком централизованные постав-
ки. Выходит, мнение коллектива ничего 
не значит. 

Как заинтересовать 
А У П 

В. И. БЕЛОУСОВ, бригадир техноло-
гической бригады НВГПЗ: 

—Хозрасчет у нас есть, но много 
«но». Главная проблема — нет сырья. 
Значит, нет и плена, и премии. А адми-
нистрации безразлично, кто как рабо-
тает, лишь бы завод о целом выполнял 
план — при таком условии АУП полу-
чает премию, хотя бригада, причем, но 
по своей вине ео может не получить. 

На СТК я предложил премирование 
АУП поставить в зависимость от ре-
зультатов работы самой худшей брига-
ды: тогда бы каждый в заводоуправле-
нии волновался за наши успехи. Пошел 
такой шум! Все же решили посмотреть, 
за что отделы АУП будут отвечать. Не 
успел после заседания совета дойти до 
установки — позвонили с планового от-
дела: это но наше вине, что вам не по-
ставляют газ. А чья? Бригады? 

Думаю, после того, квк СТК утвер-
дит ответственность отделов, вопросы 
АУП будет решать без всяких толчков 
снизу. 

Я зв договора АУП с трудовыми кол-
лективами. Думаю, придет время, когдо 
рабочие сами смогут решать, о каком 
составе АУП необходим. Знаю, что ап-
парат обьедииеиия решил строить свою 
работу с предприятиями по договорам. 
Меня это радует. 
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ОРГАН ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ и АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ СИБНЕФТЕГАЗПЕРЕРАБОТКА 

В ы х о д и т с 5 сентября 1987 год» • ^ • — в ^ в в я я и и и 1 1 1 1 Л 52 (69) . В Т О Р Н И К . 27 декабри 1Я8.Ч года 

На финише года Л О З У Н Г У Н А С О Д И Н 
Досрочно, 20 декабря, 

выполнили годовой плен по 
приему и выработка газа (с 
учетом централизованны* 
поставок) ГПЗ и КС внешне, 
го транспорте. 

Плен приеме газа в пере-
работку заводами выполнен 
13 декебря, в том числе 
ЮБГПЗ—в октябре, ЛГПЗ— 

На 2-ю 
модель 

• начале нового год» 
коллектив Нижневартов-
ского ГПЗ первым среди 
подразделений обьеди 
наииа перейдет и* вто-
рую модель хохрасчета. 
•Что ожидают вааодчане 
от в недра них новой 
формы хозвйствоеенна!» 
— с таким «опросам об-
ратил» наш корреспон-
дент и председателю со-
ветв трудового коллек-
тива, оператору О. М-
ГРИЦЕНКО, «от что ом 

—С переходом на вто-
рую модель ховресчета 
наш коллектив получит 
самостоятельность. Он 
будет иметь свой фонд 
свыше 9 миллионов руб. 
лей и не будет зависеть 
от обьедииеиив. Денеж-
ные средства мы напра-
вим а первую «червдь 
на выполнение социаль-
ной программы — на 
строительство жилья и 
детских садов. Договор 
со строительными орга-
низациями у нас ужо 
есть, остается установить 
прямые контакты. Есте-
ственно, будем занимать-
ся реконструкцией заво-
да и его техническим пе-
ревооружением. 

Нельзя забывать и о 
моральном факторе. По-
явится аоаможность уве-
личить зарплату, а зто 
вызовет заинтересован-
ность е высокопронаво. 
дительиом труде н повы-
шении его качества. Но 
вторея модель — проме-
жуточная ступень. Конеч-
ная же наша цепь — 
взять зевод ив арендный 
подряд. 

33 ноября, СГПЗ—5, БГПЗ 
—« декабря. 

ГодЗвой план по выработ-
ке отбензииениого газа за-
водами завершен I I декаб-
ре. 

С госзаказом по приему 
газа Красиолеиинский ГПЗ 
справился 22 декабря иа 

131,3 процента, а с учетом 
централизованных поставок 
—на 96.3 процента, Ноябрь-
ский ГПЗ соответственно на 
97.4 и 75,3 процента. 

'Заданно года Когвгым. 
ским и Ноябрьским У8СИГ 
В ы п о л н е н о СООШеНМВСНИО 
1 и 2 декабря. 

«В лесу родилась елочка» 
^ЛЛЛЛЛАЛАЛЛААЛЛЛЛЛАЛАЛАЛЛЛАЛААЛЛАЛЛААЛААЛЛАЛ^ ' 

В новогоднем номеро газеты попросил 
слове зам. генерального директора по кад 
рам и соцеопросам Г. А. Мальцев: 

— В оставшиеся д в а г о д а 12-ой и о 13.й 
пятилетках п е р е д о б ъ е д и н е н и е м стоит 
б о л ь ш а я задача — построить 5 газопере-
рабатывающих заводов, 36 к о м п р е с с о р н ы х 
станций, увеличить переработку газа с 40 
миллионол кубов д о ВО в г о д . Такая гранди-

о з н а я п р о г р а м м а с троительства потребует 
привлечении квалифицированных кадров , и 
о сиял» с з тнм значительно о б о с т р я е т с я 
р е ш е н и е социальных вопросов . Лозунг у 
нас о д и н : « Ч е л о в е к — з а б о т а главная» . А 
ч е л о в е к — э т о жильо , это м е с т а о детских 
садах , зго п р о б л е м ы о б е с п е ч е н и я продо . 
нольСтпием, организации д о с у г а и о т д ы х а . 

Мл основе роста производственной про 
г р а м м ы е б ь е д и н о и и я социальной с л у ж б о й 
объединении составлен ц е л ы й р я д про-
т р а м м , призванных решать псо л и е о п р о 
см . П р о г р а м м ы ф о р м и р о в а л и с ь исходи и» 
« о о ш о и (яующнх п р ш р а м м , р л тработлнны* 

1 9 8 9 - Й — 
Г О Д _ 

БОЛЬШОГО 

СТРОИТЕЛЬСТВА 
Интервью газете дает первый замести 

толь* генерального директора по капстрои-
тельству В. Н. Воронов. 

С какими результатами о капстрпчтель 
стве заканчивает обьедикеине 1988 к од! 

—3 денежном выражении объем СМР 
будет выполнен, чего нельзя, к сожалению, 

, сказать о еводо в эксплуатацию заплани-
рованных мощностей. Две завода — Губ-
кинский (компримированио) и Ноябрьский 
(переработка) не будут оформлены актом 
государственной комиссии. Произойдет зто 
позже, в январе будущего года. Ввод Но-
ябрьского ГПЗ задержелся из-за поздней 
поставки оборудования эвяодвми-постввщи-
ками. К примеру, только 20 декабря посту, 
пила на площадку колонна. Губкинский ГПЗ 
по технологии готов, но' не готовы вспомо-
гательные сооружения. Мы же требуем и 
будем стоять на том, чтобы вводился завод 
по полной схеме: с АБК, гаражом и т. д. 

Как известно, в 1989 году предстоит та-
кое большое, строительство, какого ие зиа. 
ло объединение за времв своего сущест-
вования. Что делвстся для того, чтобы 
обеспечить его успех! 

—В 1988 году большая работа проведена 
по приближению сроков ввода компрес 
сорных станций, запленированных вводом 
в 1989 году. Это Когвлымскея, Лянторская 
и Тюменская КС. Нв сегодняшний день зти 
объекты имеют очень высокую степень 
готовности, особенно Лянторская и Кога-
лымская. В прежние, застойные времена, 

п о д р а з д е л е н и я м и . О н и о б с у ж д е н ы на С Т К 
с б ъ е д и н е н и я , приняты им. 

Главное , на что м ы и з д е э м е я а предстоя-
щ е й б о л ь ш о й работе , — з то заинтересо-
ванность , полная и н ф о р м и р о в а н н о с т ь а со-
циальных вопросах к а ж д о г о р а б о т н и к а о б ъ 
единения . И в э том м ы С-т хотели о щ у т и т ь 
помощь г а з е т ы , которая , на м о й я з г п я д . все 
ж е у д е л я е т с о ц и а л ь н ы м в о п р о с а м м а л о 
внимания , практически но о с о с щ л с т р а б о т у 
н а ш е й с л у ж б ы . 0 с в я з и с э тим мно б ы 
хотелось , ч тобы у ж о в первых н о м е р а х 
6 / д у щ о г о г о д л нам д а л и в о з м о ж н о е т ь д о 
оести д о всех т р у д я щ и х с я итоги (началь-
н ы е ) выполнения п р о г р а м м , сказать о на-
ших перспективах . 

С о ц и а л ь н а я с л у ж б а о б ъ е д и н е н и я полна 
р е ш и м о с т и боро !ьсм .т.т то, ч тобы социаль-
ные в о п р о с ы р е ш а л и с ь на уровне произ-
п^дс(венных . И м ы верим , что с к о р о на-
с ы п е т в р е м я , ко .д .1 п р е ж д е , ч е м С1рои>«в 
:>авом или К С , м ы п о с т р о и м жилье , детса-
д ы 

ть 

м ы бы ввели их ужо и т е к у щ е м году . В в о д 
намечен на первый квартал по полной 
с х е м е . Это большой успех , ведь опережа-
е м сроки на целых д в а квартала . Таким 
о б р а з о м у м е н ь ш а е т с я напряженность об-
щ е г о строительства б у д у щ е г о года . 

К сожалению, не удалось максимально 
приблизить ввод Тюменской КС. Сначала 
произошло отставание по нашей вино из-за 
неукомплектованности оборудованием. Под-
тянулись мы — снизили темпы работ стро. 
ители. Но сохранилось главное — настрой 
сдать станцию досрочно. Практически 
сняты все проблемы для того, чтобы это 
произошло уже во втором квартало. 

УКС доржит КС в поле зрения и мы но 
дадим расслабиться ни подрядчику, ни 
заказчику. Хочется выскаэвть пожелание 
новому директору Нижневартовского ГПЗ 
—чтобы его отношение к стройкам, где. 
завод выступает заказчиком, было иным, 
чем у предшественника. Ведь скоро пред-
стоит строительство Хохрякоеской и Ново, 
покурской КС на более удаленных от заво-
да площадках, с очень неудобными тран-
спортными схемами. Если не будот у руко-
водства Нижновартовского ГПЗ с самого 
.начала заинторесовенности, успешного фи. 
ниша ожидать трудно. 

Если же говорить о том, что жо больше 
всего тревожит, то, конечно, комплектация, 
так как реботеть приходится с заводами-
поставщиками практически всей страны. 

Остальное можно «вырвать». 



КОММУНИСТ В СВОЕМ КОЛЛЕКТИВЕ СОБЫТИЕ ГОДА 

КОГДА ПО ДУШЕ Пусть мужчины улыбаются 
непокои 

ч Валерий Зиио&ич, когда давал согласие быть начальни-
ком Западносибирской газокомпрессорной станции, н»;. 
сколько не сомневался в том, что друзья одобрят его ре-
шение. И... ошибся. Они не только не поддержали, но 
даже отговаривали его от такого опрометчиоого шага. 

—Ну, куда ты идошь? — вопрошал один иа них, —Да 
там снова что-нибудь взорвется, как пить дать, и ты по. 
гибнешь во цвете лет. Себя но жалко, так жену и детей 
пожалел бы! 

—Она и без взрыва скоро развалится, — сгущал краски 
другой, — ог ветхости. 

—А коллектив там какой, ты знаешь? Он жо развращен 
боздольем. А это страшнее всего, — итожил третий. — 
Там все разлажено и запущено. Забыли даже, когда и 
план то выполняли. Если хочешь знать, уже и акт иа спи-
сание этой станции подготовлен, а ты собираешься там 
работать—уходишь иэ цеха, где в сто раз сЛокойнее... 

И новдомек было заботливым друзьям, что как раз 
спокойствие и стало тяготить механика ремонтио-механи-
ческого цеха Сургутского ГПЗ Валерия Зиновича. 

На Совор приохал он из Белоруссии не за песнями и 
отнюдь но зо длинными рублями. Хотелось испытать себя 
там, г до трудности и дажо опасности, как пишут в гаэе-
тох, подстерегают чуть ли не на каждом шагу. 

И вот прошло пять месяцев. С пронизывающими студе-
ными ветрами и пятидесЬтиградусными морозами свыкся, 
но спокойная и налаженная работа в цехе стала тяготить. 
И когда партком зооода решил рекомендовать его началь-
ником станции, ставшей притчей во мзыцах, он дал согла-
сно. 

Удручающее впечатление оставило знакомство со стан-
цией Перед Самым вьоэдом на со территорию подобно 
египетским пирамидам возвышались кучи мусора. И чего 
только ие было ^ ожх гяалках! От пищевых отходов до 
деталей и_доже целых узлов к технологическому обору 
цозанию. Здание станции являло -обой неряшливое соо-
р/жение с потрескавшейся и облупившейся на стенах шту. 
«в»уркой. Обшивка иа градирно обволилась, установка 
осушчи газа бездействовала, территория была захламлена. 
Всюду следы равнодушия и запустения. 

С недоверием смотрели на него рабочие*. Их испыты-
с.:ющно езгляды как бы говорили- .;!•/, что ж, начальни-
чек, давай .«вводи порядок, мобилизуй наши героические 
усилия и выьоди нас из отстающих в передовые. Только 
якдали мы уже тут таких-то. 

...Мы идем с Ьо.::р:юм по территории станции. Мороз-
ный иней посеребрил молодые деревца, а между ними 
словно белую чистую скатерть накинули — ровным слоем 
лежит снег. И всюду, куда ни глянешь, ничего лишнего, 
чистота и порядок. О былой неряшливости ничто не на-
поминает. 

—С чего жо вы начинали? — интересуюсь у начальнике 
станции. 

—С людей, конечно жо. Без коллектива я ничего бы но 
сделол. Поэтому передо мной стояла задача: создать иэ 
разрозненных людей, которые как бы были сами по себе, 
коллектив единомышленников, заинтересовать их. увлечь 
долом, избавиться от лодырей и прогульщиков, укрепить 
дисциплину и навести порядок. 

Потерявшие было вкус к настоящей работе люди по-
степенно втянулись в рабочий ритм и, отработав смену, 
не уезжали домой, а оставались и убирали мусор, ремон-
тировали помещения, штукатурили и белили стоны стан-
ции, присоднли в порядок разбросанноо оборудование, 
запчасти, а потом сажали деревья. 

—Да, кое-что усоели сделать, — соглашается Зинович и 
продолжает.— Вон на том пустыре топерь огороды у нас. 
А тут вот совсем рядом общественное овощехранилище 
построили. Заканчиваем строить арочник склад. Скоро и 
баня у нас будет своя. И не только парилка в ней преду-
смотрена, но и душевая, и комната отдыха, где можно 
чайку попить, поговорить, остыть после парной. Есть у 
нас и задумки: оборудовать зону отдыхе, построить кроль-' 
чатник и теплицы. Ну, а если говорить о том, что еще за-
ботит нас сейчас — это механизация тяжелого труда, ав-
томатизация производства... 

Умеет находить хороших специалистов Зинович. Зная, 
что без толкового механика технологическое оборудова-
ние но станет надежным, он пригласил из г. Мозыря 
В. И. Полиптоева, с которым работал на нофтспсрорабдты. 

тггг-р^ злеаееж ж-ва в, думающий, к 
корот-

ввнитк/на-
I если рбАьше действо-

сейчас 

Злые языки разносят по Западной Сибири слухи, будто 
инженер первой категории центральной диспетчерской 
службы объединения Константин Владимирович Белкин и 
ого супруга Татьяна Анатольевна мечтали о дочери. Это 
самая что ни есть беспредметная ложь — спросите у 
Белкиных сегодня, и они подтвердят, что сыновья и только 
сыновья были их единственной мочтой. Ну, Дв — ие один, 
а сразу двое — Санька и Сережка, как нарек их старший 
шестилетний брат Антон. Белкины — русские люди, а 
какие русские не знают и не любят повторять старинную 
народную поговорку: один с4»и — не сын. два сына — 
полсына, три сына — сын?! Но одни только повторяют, а 
другие и осуществляют. 

Словом, с октября уходящего года прибавилось в семьо 
Белкиных и радости, и хлопот. 

—Как ведут себя сыновья? — спрашиваем у Константина 
Владимировича, только что заступившого после домашне, 
го на рабочее дежурство. 

Улыбается: 
—Нормально. Если один спит, то второй в это время 

кричит, следом происходит обратное. А в последнее 

время день с ночью перепутали: по ночам бодрствуют, а 
днями отсыпаются. 

Папе же с мамой стало ие до сиа. Стирка, глаженьо. 
молочная кухня... 

Но время не стоит на месте, сыновья подрастают и, 
конечно, уже кое-что умеют. Что же? 

—Улыбаются, — отвечает Константин Владимирович и 
расцветает доброй, счастливой, несколько усталой улыбкой 
человека, у которого жизнь идет ну совершенно нормаль-

Мира вам и счастья, Белкины! В. ПЕТРОВА. 

с 50-летием 
поздравляет своих работников — машинист, кран. ИВА-
НА ФЕДОРОВИЧА КАРАТЕЕВА, сверщиков 6АХТИГАРЕЯ 
САХИБГАРЕЕВИЧА ТУХВАТУЛЛИНА и ФАРИТА ЗАЙЙАГЕ-
ЕВИЧА ФАИЗОВА коллоктн. цех. № 9 ЦБПО и желает; 
им здоровья, СЧАСТЬЯ • личной жизни, успехов П трудовой 
деятельности. | 

НОВОГОДНЯЯ СКАЗКА 

КАК 
Велики просторы севера, ни объехать их, ни обойти. 

Вышла Бабка Метелица поело домашних хлопот по лесам-
болотам пройтись, снежку набросать да и загулялась. 

Ждали ее ждали Дод Мороз с внучкой Снегурочкой. 
Уже и ««Спокойной ночи, малыши* посмотрели, и про-
грамму «Время», а старухи нет и нет. 
• Рассердился Дед Мороз, кряхтит, пыхтит, красит щеки 

ребят да взрослых красной краскою: пришла пора внучку 
спать укладывать, а старуха будто забыла о своей обязан-
ности! 

Посердился, а делать нечего. Постелил постельку, уло-
жил Снегурочку: «Спи, внучка». А та капризничать: «Сказ-
ку хочу!» 

Запечалился Дод Мороз: до сих пор сказки Снегуроч. 
ко рассказывала Бабка Метелица. Стал он напрягать па-
мять, вспоминать сказку. Да ничого не вспомнилось. И 
решил тогда Дед сказку сам сочинить, основываясь, так 
сказать, на фактах жизни — не зря же он столько пеней, 
онных часов за чтением местной газеты «Гаэопереработ. 
чик» проводил. 

—Слушай, Снегурочка! 
...В северном царстве, газоперерабатывающем хоэрас. 

четном государстве живут богатые люди, можно сказать, 
дажо миллионеры. Денег у них не то, что куры не клюют, 
ио много. 

—На хозрасчете и денег.; много?—удивилась Снегурка. 
—Да, много, — горячо заверил Дед. — Откуда берут-

ся? Да как жо... Вот в прошлом году вторую очередь Варь., 
еганской компрессорной станции пустили, мощи прибаеи 
лось. Правда, вначало дела там не рсобо ладились: то 
оборудование буксовало, то газ нефтяники зажимали. Но 
газопереработчики всем своим дружным, высокопрофес-
сионапьным коллективом как навалились на станцию, да 
как помогли!... Главную нагрузку на себя, коночно, хозяева 
—варьоганцы взяли. Они и с нефтяниками контакты, 
дружбу и взаимопонимание налаживали. 

Теперь компрессоры удало работают — ремперсонал 
просто устал от перекуров, кои, как известно, происходят 
от безделицы. Газа—море. Газопереработчики с нефтя-
никами душа в душу живут. Только первые затребуют: 
«Подбрось газку!» Вторые им: «С дорогой душой! Бери, 
сколько хошь!» Никогда не отказывают. Планы выполня-
ют—перевыполняют, прибыля имеют. А раз есть деньги, 
надо их тратить. По уму, понятно. А что может быть ум-
нее, как не выполнение самых что ни есть сердечных ло-
зунгов? Например, такого «Человок—забота главная»? 

Словом, порешили газопереработчики достроить в 
столице нефтяного Приобья—Нижневартовске начатый а 
давние, пожалуй, доперестроечные времена 112-квартирный 
жилой дом.. Поручили сю почетную задачу многосотенно-
му коллективу ремстройтреста, который потом бригаду 
строителей, поднимавшую этот дом, чуть ли не на руках 
носил. Кирпич тебе?—На. Лестничные марши? — Бери-

Слышишь, Снегурочка, бокалы с клюквенным напитком 
звенят? Это нижневартовские* газопереработчики ново-
селья празднуют. Хотоли вначало вместе собраться в ре-
сторане «Семотлор», который коллектив упрввления по 
соцобъочтам прямо теки во Дворец для торжественных 
случаев превратил. Да потом отказались от этой затеи: 
новоселья дома справим, а Новый 1989 год в «Самотлоре». 

ОКОНФУЗИЛСЯ 
И еще есть у гезопорерабогчиЛв славный лозунг: «Де-

ти—наше будущее. Все лучшее — детям». И решили оин 
не пожалеть денег для саоего самого младшего будущето 
—построить детсад для ребятишек пангепасских гезопоре-
работчико.. И эту стройиу ремстройтресту, иак имеющему 
громадный опыт, возведения подобных обьоктоя, поручи-
ли. Возгордился коплектия: некое ответственное задание! 
Все другие заботы а сторону отложил, все лучшие силы и 
стройматериалы сюда бросил. Конечно, и Локосовскнй 
завод, для кого детсад нужен, подключился: лучшии из 
лучших прооктое выбрел, а самый что ни иа есть точный 
срок его строителям выдел... И так ледно все пошло, что 
понятно чем эекончилосъ: а новом саду сейчас детвора 
хороводы водит, иовогоднио песни распевает, дядей из 
тресте и с зеводе соответствующим словом поминает. 

Ну, честь, денег, само собой, пошла на решение Про-
довольственной программы: кт голодное брюхо много но 
нереботеешь. Тот ж* рамстрэйтрост рьяно взялся за 
дело. Де и почему но взяться, если у него теплице, иак 
дит. на семь няней, — единственная! Овощевод но ус-
певвет подерки принимать. Одно управление тещит высо-
коэффективные удобрения, другое — •светоустеновку, тро 
тье — тепловые трубы тянет — текую жарищу устроили, но 
продохнуть! Но ничего, овощу зто только на пользу. И 
когда овощевод в этом добро редис высадил, стал расти 
редис не по дням, а по чесам и вырос большой-преболь-
шой. Весь трест собрался тот родне из земли тащить. Тя-
нут—потянут, тянут—потянут, вытащить но могут. Позвали 
не помощь отдел соцраэаития объединения... 

Так увлекся Дед Мороз рассказом, что и но земотил, 
что Снегурочка давно иа него с упреком смотрит: 

—Что же это ты, Дедушие, мне сказки ресскезывеешь( 
Я хоть и в нулевом класса учусь, но читеть умею. А «Га-
эопареработчик»—мол любимая газета, и поэтому знаю, 
что и иомгтраесорная станция буксует, и дом не введен, и 
ресторан не отремонтирован, и в детсаду новоселья нот, 
и редиска из-за слабого освещения и низкой температу-
ры ие выросла.. .•-„:.".'_, . . 

—Но ты жо и просила сказку, — смутился Дод. 
А Снегурочка воэрежеет: . : .',. 
—А ты не энаещь. Дедушка, что тайно сказки, нельзя 

детям пород сном рассказывать? Им потом снятся плохие 
СНЫ. • Е Д Я . . * 0 : 1 . • ' . ' • -

Еще больше смутился Дед Мороз, жарко ему стало, 
того и гляди ручьи по лнцу потекут и вместо зимы на дао-
ре лето сделаете»:' Т Д ' : ' »» . 

И случиться бы невиданному, да вернулась с прогулки 
бабка Метелица,. вмиг, оценила трудную ситуацию, а кою 
Дед попал, и » « л а «лесть Л спои руки: 

—Слушай, внучка, скажу прапднеуга, для хороших сноп 
созданную. Про ропку. 

А Старик, освободившись от нарЪснльной ноши, взва-
лил на спииу меиюк и пое м газопереработчикам ново, 
годниа подарки разносить. Всем будут.подарки! Только те 
их но получат, по чьей айне Дод Мороз перед Снегуроч-
кой оконфузился. ^Вп* '•!>' 

Художественное оформ-
1 пение номера В. Манукяна 

ЩБПО) и В. Магасумовой 
; |иаш. корр|. 
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